ANTOLOGÍA

LA VIDA ES BELLA

Chris y amigos

Ninguna parte de esta publicación puede ser reproducida, almacenada, copiada o transmitida en manera alguna ni por ningún medio, ya sea electrónico, óptico, reprográfico, de grabación o de fotocopia, o cualquier medio por aparecer, sin el permiso expreso, escrito y previo del editor.

Todos los derechos reservados.

Título: ANTOLOGÍA LA VIDA ES BELLA

Editado en Createspace

Registrado en Safecreative

Ilustración: Esther Rodríguez Arévalo

ISBN-13: 978-1517512934 

ISBN-10: 151751293X 

INDICE

ANTOLOGÍA

LA VIDA ES BELLA

Chris y amigos

PRÓLOGO

Evolución histórica de la HHT:

DE FRÍO NADA, CARIÑO, por Chris M. Navarro

SOLO CONTIGO SIENTO PASIÓN, por Noa Pascual

FRESA DELAMOR, por Lizzie Quintas

ME ENCANTA VERTE BAILAR, por Chris M. Navarro

LA VICTORIA, por Joana Arteaga

BAJO LA LUNA, por Fran Cazorla

NO MÁS CITAS, por Carolina Ortigosa

BESOS TATUADOS, por Clara Sierra

OJOS PARDOS, por Meri Ugena

RICHARD, por Ada Morley

CON EL MAR COMO TESTIGO, por Lorena Pérez Nolasco

EL LIBRO DE PATRICIA, por Chris M. Navarro

MI PRIMER AMOR, por María Martínez Diosdado

LA VOZ, por Gloria Losada

DÉJAME PARA SIEMPRE, por Carolina Ortigosa

CUANDO TE VI POR PRIMERA VEZ, por Chris M. Navarro

UNA NAVIDADES ROMÁNTICAS, por Amagoia Arce

MALDITO ALCOHOL, por Noelia Lozano Delgado

UNAS VACACIONES INOLVIDABLES, por Minny

NUNCA TE OLVIDÉ, por Guadalupe Vera Galiano

EL LIBRO QUE NOS UNIÓ, por Silvia Sandoval

ERES MÍA, por Carolina Ortigosa

EL ÚNICO BESO, por Ada Morley

EL PRINCIPITO, por Javier García

DE LOBOS Y PRINCESAS, por Fran Cazorla

SOLO AMIGOS, por Mariela Villegas R.

UNA CENA DE ENSUEÑO, por Noe Muñoz

ENCUÉNTRAME, por Clara Álbori

ASOMBROSA, por José Antonio Vargas López

SENTIMIENTOS, por Mai Pascual

UNIDAS, por Ann Joan Berenguer

MALDITOS AÑOS 70, por Jud Baltimore

INMENSAMENTE BELLA, por Verónika Fernández

UN SUEÑO DE AMOR, por Paula Guzmán

EL PINTOR PASAJERO, por Abby Mujica

BULERÍA, BULERÍA CON DAISY LA ROSA, por Ainhoa Sabate

UN DESTINO CAPRICHOSO, por María Beatobe

MISTERIO EN LA RED, por María Sol Porco

A MI PEQUEÑO JARDINERO, por Jesús Carnerero

AMOR DE MADRE, por Dyana Better

ANOCHE SOÑÉ CONTIGO, Y AHORA HAS VUELTO, por Patricia Sánchez Salas

QUIERO BAILAR CONTIGO EN BOGOTÁ, por Chris M. Navarro

PRÓLOGO

La Telangiectasia hereditaria hemorrágica (HHT) o síndrome de Rendu-Osler-Weber es una enfermedad genética con transmisión dominante, independiente del sexo, con mayor profusión de los síntomas con la edad.

Como su nombre indica su principal manifestación son las hemorragias, que se manifiestan fundamentalmente a nivel nasal de forma recurrente y sin causas aparentes. Este suele ser el primer síntoma en presentarse en la vida de un paciente. Sin embargo, la enfermedad tiene mucha variabilidad en las manifestaciones clínicas entre distintas familias, e incluso entre pacientes de la misma familia. HHT está considerada como "enfermedad rara", aunque recientemente, su incidencia en ciertos lugares, hace que no sea "tan rara".

Por término medio se puede decir que su prevalencia es de 1 caso cada 3000-8000 individuos. Hay zonas del mundo donde las frecuencias son más altas como en Antillas Holandesas, la isla de Funen, Dinamarca, la región de Ain Francia, en Vermont Estados Unidos y en Newcastle Inglaterra.

En nuestro país, el Dr. Carmelo Morales y sus colaboradores han estimado una prevalencia de 8,2 por 10000 en Cantabria. Todos estos estudios se encuentran con el problema de la variabilidad clínica de esta enfermedad, habiendo muchos casos en los que los enfermos pasan desapercibidos sin diagnóstico médico, por lo que las cifras suelen estar infravaloradas.

Evolución histórica de la HHT:

Descrita por primera vez por Sutton en 1864, es Rendu en 1896 quien la reconoce como una enfermedad hemorrágica, distinta a la hemofilia, que se debe a hemorragias por deficiencias en la coagulación sanguínea. En la enfermedad de Rendu, el problema reside en las paredes de los vasos pequeños que son frágiles y tienden a romperse o desaparecer, y no a un problema de coagulación sanguínea. Posteriormente Osler en 1901 y Weber en 1907 publican las primeras series de casos. En 1909, Hanes le da el nombre de HHT.

En un principio se la consideró una enfermedad benigna, que solo cursaba con epístaxis (sangrados nasales) y sangrados gastrointestinales. Ya en la década de los 40 comenzaron a observarse que algunos enfermos tenían también malformaciones arteriovenosas en pulmón, cerebro e hígado. Primero se consideraron poco frecuentes, pero al aumentar la resolución de los métodos, y aumentar el número de pacientes sometidos a un chequeo médico adecuado, se ha demostrado en la actualidad que un alto porcentaje de los pacientes de Rendu las padecen.

En el momento actual, ya están establecidas estrategias en el diagnóstico y tratamiento de estos pacientes, y existen grupos de trabajo distribuidos por todo el mundo preparados para atender a los enfermos de HHT, uno de ellos ha sido recientemente constituido en nuestro hospital de Sierrallana, Torrelavega (Cantabria). Sierrallana ha sido reconocido oficialmente como el 7º hospital del mundo de referencia, a nivel mundial, para el diagnóstico y tratamiento de la HHT. Se puede obtener más información en la web: www.hht.org

Hasta aquí la parte teórica…

… pero hay mucho más.

Lo cierto es que no puedo leer estas líneas sin que las lágrimas acudan a mis ojos. Y no, no pretendo dar pena. Por desgracia existen infinidad de enfermedades raras que solo las conocen quienes las sufren y la gente que les rodea. Pero en mi caso, ésta es la que me afecta, porque se llevó a mi madre cuando hasta el último segundo de su vida no me creía que esta enfermedad fuera capaz de arrebatármela. Como no hablábamos de cáncer, que hoy en día es la enfermedad a la que más miedo se le tiene porque a veces se cura, otras por desgracia, no; nunca pensé que una persona tan fuerte como había sido mi madre toda su vida no pudiera con ella. Pero es que, aparte de la explicación que habéis leído unas líneas atrás, esta enfermedad tiene un problema añadido, que hoy por hoy espero que ya no suceda, pero hace cuarenta años, cuando el banco de sangre no era como ahora que por suerte, siempre suele haber sangre disponible; como los pacientes de esta enfermedad viven a base de transfusiones, eso daba lugar a que les contagiaran otras enfermedades, como el en el caso de mi madre, la hepatitis C. Mi madre siempre decía: “Tengo dos enfermedades que no se llevan bien”, una le jodía (y perdón por la expresión) el hígado; la otra la dejaba anémica perdida por vivir siempre con un nivel mínimo de sangre. Una la hacía retener líquidos, los cuales llegaron a crearle una sepsis a la cual sobrevivió; pero en sus últimos meses no dejó de tener infecciones en un lugar u otro por culpa de tener líquido donde no debía. Y os preguntaréis ¿y qué culpa tenía el Rendu en eso? Pues muy sencillo, aunque hasta hace poco yo no lo entendí. Para que a mi madre pudieran ponerle el tratamiento de la hepatitis su organismo tenía que estar fuerte, y no lo estaba por culpa de la pérdida de sangre continua. Al final, la mujer más fuerte del mundo, no pudo con ellas, y es por eso que hoy, me veo en la obligación de hacer algo por ayudar a que los familiares de los pacientes que les pasa lo mismo, no sufran lo mismo que estamos sufriendo mi familia y yo, por su pérdida.

Como enfermedad rara, cuenta con pocos recursos, y espero que gracias a esta antología de relatos, en la que no tengo palabras suficientes para agradecer a todos lo que han querido participar en este proyecto; como os decía, espero que gracias a estos bonitos relatos, puesto que el único requisito que pedí fue que fueran felices, la ASOCIACIÓN HHT recaude aunque sea un poquito, fondos para la investigación. Aunque es la primera vez que lo hago, espero que no sea la última, puesto que toda ayuda es buena y el problema no se va a resolver a corto plazo.

Muchísimas gracias a todos los escritores que habéis colaborado en esta causa, y a los lectores, pues sin vosotros sería una causa en vano.

Saludos y besetes

Chris M. Navarro fotos

DE FRÍO NADA, CARIÑO, por Chris M. Navarro

— ¿Y no que el tío va y me dice «me pones más caliente que el fuego de tu pelo»? ¡Será sinvergüenza! –decía Lorena, indignada, mientras relataba el alocado fin de semana en la discoteca Dance City –. Mira, sé que desde que bailo mejor, gracias a ti, ligo más, pero hija ¡qué quieres que te diga! Los tíos se han creído que porque nos gusten las novelas romántico-eróticas y porque haya triunfado que un multimillonario practique el sado con su pareja y le ponga que le digan «Quiero follarte duro», ya todas las mujeres queremos que nos hablen así.

— La verdad es que hay algunos que se pasan –opinó Marta, cogiendo a su bebé en brazos ya que había empezado a protestar tras estar media hora quieto en el carro –. Pero si quieres que te diga una cosa, ya me gustaría a mí que David de vez en cuando me dijera algo así.

La tediosa cara de Marta preocupó a su amiga, quien desde que se habían reencontrado hacía cinco años gracias al Facebook, quedaba con ella todos los lunes para comer, antes de recoger a Daniela del colegio, ya que era cuando Lorena tenía libre en su trabajo.

— ¿Por qué dices eso? Marta, tienes un marido estupendo ¿hay algo que no me hayas contado?

— No, si va todo bien, estupendamente… —decía, zarandeando a su hijo para provocarle unas risas y que así pudiera hablar con su amiga.

— ¿Pero?

— Pero nada, y eso es lo malo precisamente –contestó Marta, desganada.

— ¿Cómo que nada? ¿Qué quieres decir?

— Pues eso, que no hacemos nada. Nuestro matrimonio se está convirtiendo en un aburrido y convencional typical spanish. No discutimos porque apenas nos vemos. David llega tarde de trabajar y cansado, cenamos sin apenas hablar y antes de que me dé cuenta se ha quedado dormido en el sofá. Y yo, entre el trabajo, los niños y la casa, no creas que estoy más espabilada que él cuando llega la noche. Y así pasan los días y días y días…

— ¿Me estás diciendo que no folláis? ¿Desde hace cuánto?

— No lo sé. A ver, si Lucas tiene cinco meses, pues desde finales del embarazo que me sentía tan pesada y molesta que no tenía ganas, luego cuando parí tras pasar la cuarentena me daba miedo y después empezó David a hacer más horas en el trabajo y a llegar hecho polvo…

— ¡Me estás diciendo que lleváis medio año sin hacer nada? –preguntó Lorena estupefacta.

— Más o menos, sip.

— Joder niña, con vosotros va a ser verdad el dicho «Follas menos que un casao» ¡Pero eso no puede ser! Hay que solucionarlo pero ya.

— Como si fuera tan fácil.

— Claro que sí, vámonos de compras –dijo Lorena resuelta y empezando a levantarse de su sitio.

— ¿De compras? ¿Dónde? No me hace falta nada –dijo Marta meciendo a Lucas sin moverse de la silla.

— ¿Cuánto hace que no te compras ropa interior?

— Pues cada dos meses o así porque me la compro del Primark y se estropea enseguida.

— Marta, lo que tenemos que hacer es comprarte un conjunto de ropa interior sexy con el que seduzcas a tu marido antes de que se quede dormido.

— Eso es una tontería porque la mayoría de las noches se duerme antes que Lucas. Como se nota que no tienes hijos y no sabes lo que es tener que estar buscando el momento adecuado para tener relaciones.

— Tener relaciones, tener relaciones, ¡llámalo como toca! Una cosa es que no me guste que los tíos me vengan en plan calentorros maleducados pero al pan pan y al vino vino, tú lo que necesitas es folleteo del bueno. Cariño, ¿tu marido te pone?

— ¡Claro que sí! Cuando lo miro sigo viendo al hombre que conocí hace doce años, estoy enamorada de él, pero lo que no sé es si él siente lo mismo por mí. A veces pienso que se ha hecho cómodo a estar conmigo y que por eso seguimos juntos.

— ¿Piensas que te pone los cuernos?

— No, pondría la mano en el fuego por él pero… No sé si me desea como antes.

— Pues precisamente por eso es por lo que necesitas ropa interior sexy. Mira, esta noche te las apañas como sea para tener a los niños acostados antes de que él llegue de trabajar, y mientras se ducha tú te pones sexy, antes de cenar ni nada ya que dices que en cuanto cena chafa la oreja.

— Con Daniela es fácil, le hago la cena pronto y la acuesto pero con Lucas, como le dé por llorar como casi todas las noches, me temo que tu idea no funcionará.

Marta estuvo explicando a su amiga que su bebé padecía de cólicos y que aunque ya empezaba a dejar de tenerlos, alguna que otra noche le daban y el pobrecito lo pasaba fatal. En realidad el peque y ella, que era la que lo mantenía en brazos, le masajeaba la tripita y hacía lo imposible por que se le pasara y consiguiera dormir.

Marta trabajaba de profesora de baile en la academia Quiero bailar contigo, ayudando a su jefe con un grupo de adolescentes que se habían apuntado por las mañanas. Le encantaba bailar, así había conquistado a su marido con tan solo veinticuatro años y llevaban juntos desde entonces, y de eso hacía ya doce. Llevaban siete años casados, habían tenido a Daniela a los dos años y a Lucas hacía cinco meses y tenía la sensación de que su matrimonio empezada a enfriarse. Antes, salían los sábados a bailar dejando a Daniela cada sábado o con su madre o con su suegra y Marta pensaba que mantenía la llama encendida porque hacían una pareja de baile perfecta, ella había enseñado a su marido. Pero desde que se quedó embarazada de Lucas y a los tres meses le dijo la matrona que hiciera reposo absoluto porque cabía la posibilidad de que se produjera un desprendimiento de placenta, habían dejado de hacerlo. Y si a los quilos que ganó en el embarazo le sumas los que ganó por el reposo, Marta se sentía mal consigo misma porque su cuerpo no era el de antes y por eso empezaba a pensar que su marido estaba perdiendo interés en ella. Menos mal que había encontrado trabajo en la academia hacía dos meses. Aunque le dio una pena tremenda tener que dejar a su hijo con su suegra con tan solo tres meses, sabía que era una oportunidad para ella y que si decía que no al trabajo tal como estaba la situación en el país, quien sabe cuándo podría encontrar algo de nuevo, y encima que fuera de lo que más le gustaba hacer, bailar. Tenía amigas y conocidos con carreras universitarias que estaban trabajando de dependientas en supermercados o como mucho, de ayudantes en comedores escolares. No, no podía decir que no a un trabajo que le apasionada y que encima solo le ocupaba unas horas por la mañana. Su marido mismo, con la carrera de derecho que tenía, estaba trabajando de reponedor en una cadena de supermercados, todo el día en el camión de un supermercado a otro, haciendo esfuerzo con los palés y acabando cansadísimo cada día. Ella dejaba a su hijo con su suegra por las mañanas, aunque algunas a la mujer la llamaban para trabajar limpiando alguna casa y como era un dinerito extra nunca decía que no, así que Marta había acordado en una guardería que la dejaría algún que otro día suelto, aunque eso le supusiera pagar casi más que si la dejara el mes entero. Aun así, ella prefería que estuviera con su suegra, una mujer joven y dicharachera enamorada de sus hijos con la que sabía que estaría bien cuidado el pequeño. Después dejaba a Daniela en el colegio y acudía a la academia, daba sus clases e iba a recoger a Lucas, comía con su suegra y recogía a la niña del colegio, la llevaba al parque una hora y volvían a casa, a que la niña hiciera sus deberes, ella bañara al bebé y comenzara la rutina de duchas, recoger un poco la casa, plancha, cena… Así era su vida, así era su rutina.

— ¿Y qué tal te va el trabajo? –preguntó Lorena mientras cogía un conjunto de ropa interior negro de encaje que llevaba unos lacitos beige en los tirantes y en los laterales del tanga. Por fin había conseguido llevar a su amiga a una tienda de lencería.

— Muy bien. Estoy dando clase a unas niñas que son una pasada, tienen mucho interés. Lo que me faltan son chicos pero claro, a esa edad los adolescentes no piensan en bailar precisamente.

— Seguro que a más de uno le gustaría pero tiene vergüenza de reconocerlo. Toma, pruébate esto. – dijo Lorena, tendiéndole el conjunto.

— No, demasiado pequeño el tanga, ¡tú has visto como estoy? Quiero seducir a mi marido, no que se ría de mí.

— ¡Qué boba eres! Yo creo que este conjunto te quedaría ideal –dijo Lorena, dejando el conjunto en su sitio.

— La verdad es que hay una chica que si consiguiera encontrarle pareja me gustaría prepararla para competir, es realmente buena. Mira, ¿qué tal este? –preguntó a su amiga mostrando un conjunto rosa de seda.

— Es muy bonito pero poco sexy. Pues es una lástima que no se apunten chicos, mira ¿este? ¿Y a ti no se te ha ocurrido nunca competir? –En este caso le estaba enseñando un conjunto de braga brasileña gris marengo ribeteado en fucsia con un sujetador con corpiño que le llegaría hasta las caderas, donde los tendría que unir con las pantis.

— ¿Quieres que parezca una putona? Y no, yo nunca competiría porque tengo miedo escénico –contestó pensando en que dentro de poco actuaría no en una competición pero sí ante un público. No le había contado nada a nadie porque ni siquiera estaba segura de querer hacerlo y en tal caso, si querría espectadores conocidos.

— No, cielo, quiero que pongas cachondo a tu marido. O te lo pruebas o dejo de hablarte para siempre.

— Está bien, dame, pero solo por no oírte. Ya verás lo que voy a parecer.

Marta cogió el conjunto y se metió en un probador.

— Estás estupenda –opinó Lorena una vez se lo vio puesto.

— ¿Qué dices? Si parezco una morcilla.

— Cariño, eso es porque tú no te ves bien porque siempre has sido una mujer delgada y ahora tienes unos quilillos más, pero eso no quiere decir que estés gorda. Yo te veo fantástica.

— Tú me ves con ojos de amiga.

— ¿Y con qué ojos se supone que te va a ver tu marido?

— ¿La verdad? No lo sé.

Marta hizo caso a su amiga, cogió unas pantys a juego con el conjunto gris y después de pagarlo lo metió en la cesta del carro de su hijo y salió de la tienda todavía dudando si se lo pondría.

— Bueno cariño, me tengo que ir pero quiero que mañana me cuentes cómo te ha ido ¿eh? Aunque sea por whatsapp.

— Está bieeeeeen –dijo Marta, poniendo los ojos en blanco.

Marta fue a recoger a su hija del colegio, y como cada tarde, se quedó un rato en el parque charrando con las mamás de sus amiguitas. Se preguntó si a ellas les pasaría lo mismo, pero no las conocía lo suficiente como para hablar de algo tan íntimo y esa tarde se quedó más pensativa que nunca, escuchando a las demás hablar de sus cosas. Marisa se dio cuenta de que su amiga estaba ausente y le preguntó si le pasaba algo y a punto estuvo de explicarle que tenía la sensación de que su matrimonio se iba a pique. Sin embargo, en lugar de eso le dijo que esa mañana había hecho más horas en la academia y que estaba cansada.

— Chica, si es que no sé por qué has empezado a trabajar tan pronto, podías haberte quedado un año sabático para encargarte de tu bebé, que no es lo mismo un hijo que dos, y no irías tan estresada –dijo Ana, quien había escuchado la conversación y era de las que opinaba aunque nadie le hubiera pedido hacerlo.

— Trabajo porque me gusta lo que hago y tengo la suerte de poder dedicarme a eso, que hoy en día pocos pueden decirlo. Y trabajo medio día, cosa que además me ayuda a desconectar de mi faceta de madre, que quieras o no hay días que llega a ser duro sentir que lo único que haces es criar hijos.

— Bueno, eso depende de la persona. Yo me dedico a mi casa, mis hijos y mi marido y estoy encantada de la vida –dijo Ana a la defensiva, que entendió que Marta le estaba dando a entender que ella no hacía nada.

— Pues como bien has dicho, depende de la persona. Yo siempre he querido tener marido e hijos, pero no que mi vida se basara solo en eso. También me gusta dedicar tiempo a lo que me gusta hacer, y sé que si no bailo aunque sea unas horas al día, mi vida sería tediosa –dijo Marta, pensando en que en parte, aun haciendo lo que le gustaba, se sentía aburrida.

— Cada persona es de una manera. Yo también necesito trabajar aunque sea un poco, pero claro, yo no puedo dar la razón a ninguna de las dos puesto que solo tengo un hijo y creo que en mi caso es distinto –dijo Marisa, queriendo apaciguar la situación.

No volvieron a hablar del tema. Marisa y Ana siguieron hablando de sus cosas mientras Marta pensaba en llegar a casa cuanto antes, adelantarle el baño y la cena a su hija e intentar que para cuando llegara su marido ya estuvieran los peques durmiendo.

Y así lo hizo.

Cuando esa noche llegó David, enseguida notó el silencio en la casa. Acostumbrado a que Daniela saliera corriendo a recibirlo y a escuchar a su mujer en la cocina trajinando la cena o a Lucas llorando por querer ser atendido, esa noche nada de eso estaba ocurriendo y cuando vio a su mujer tumbada en la cama leyendo la miró extrañado.

— Hola cariño –la saludó, acercándose a ella para darle un beso en los labios —. ¿Pasa algo?

— ¿Por qué?

— No sé, me sorprende que los nenes ya estén acostados y verte a ti en la cama, ¿estás enferma? ¿Te encuentras mal?

— No, es solo que estoy cansada y he pensado pedir comida a domicilio hoy ¿qué te parece?

— Genial, ¿te apetecen kebabs?

— Por mí bien. Dúchate mientras los pido.

— Bien, vengo con un hambre que me comería un toro.

«Más bien me vas a comer a mí», pensó Marta ilusionada porque su plan estaba saliendo como esperaba.

Una vez David entró en el baño Marta cogió el teléfono y marcó al restaurante árabe al que solían pedir la cena de vez en cuando, pero justo cuando había marcado colgó. Si llamaba en ese momento, a la media hora estaría allí la cena y si su marido tardaba diez o quince minutos en salir del baño, les quedaría poco tiempo para lo que había pensado. No, sería mejor llamar después de hacer el amor con su marido. Le había dicho que tenía mucha hambre pero si su amiga Lorena tenía razón, cuando la viera con el conjunto nuevo se olvidaría de la cena, sobretodo porque llevaban muchos meses sin hacer el amor y estaba segura de que su marido debía necesitarlo tanto como ella.

Sacó la bolsa de la cesta del carro de su bebé, que todavía seguía ahí, y miró el conjunto poniendo los ojos en blanco. ¿Cómo se había dejado convencer para comprarse tal cosa? ¿Y si su marido la veía como se veía ella misma y en lugar de provocarle morbo le bajaba el lívido verla con semejante mamarrachada? De pronto sonó el teléfono y dio un brinco puesto que le pilló por sorpresa. Guardó rápidamente el conjunto en el cajón de su mesita de noche y contestó. Era su suegra. La llamaba para decirle que la habían llamado para trabajar al día siguiente y tendría que dejar al nene en la guardería.

— Me sabe fatal avisarte con tan poco tiempo pero es que me acaban de llamar a mí y ya sabes, es un dinerito extra que nos viene muy bien, sobre todo desde que Juan Carlos se jubiló y si voy a hacer esa casa pues…

— Cecilia, no te preocupes, no tienes que darme explicaciones –dijo Marta, intentando cortar la llamada cuanto antes.

— Ya pero me preocupa que no puedas avisar a la guardería con tan poco tiempo y claro como tu madre trabaja y sé que no la puedes dejar con ella yo…

— Ceci, en serio, ya hablé con la puericultora de que la podía llevar cuando quisiera, le pago el día y no hay problema.

— Hay, menos mal hija, no sabes lo tranquila que me dejas. Es que no veas dónde voy mañana a limpiar, cada vez que voy allí se me hacen los dientes largos y pienso en cómo puede ser que haya gente que tenga tanto dinero como para poder tener esas casas. Por desgracia a mí no me tienen fija allí, porque la señora lo paga muy bien. Tienen una interina, pero una vez al mes hacen limpieza a fondo y necesitan más personal.

Cecilia seguía hablando de la ricachona mientras Marta solo pensaba en colgarle el teléfono, cosa que por educación y por ser quien era no podía hacer. Pero cuando vio salir a David del baño con la toalla enrollada en la cintura y ella seguía pegada al teléfono y sin cambiarse, se le cayó el alma a los pies. David frunció el ceño preguntando quien era y ella, tapando el teléfono le susurró: «Tu madre», aunque le habrían dado ganas de decirle algo así como: «Tu inoportuna madre, o tu jodepolvos de madre»; porque tenía claro que esa noche sus planes se irían al traste.

— ¿Está mi hijo por ahí? –preguntó Cecilia.

— Acaba de salir de la ducha.

— Pásamelo, que al menos lo salude.

«Mierda», pensó Marta, sabiendo cómo eran los saludos de su suegra. Mira que le gustaba enrollarse en el teléfono, con lo poco que le gustaba a ella. Marta le pasó el teléfono a su marido malhumorada y este la miró sin entender. De pronto Lucas empezó a llorar y fue a la cuna a cogerlo. Esa noche ya se había echado a perder, así que cogió el móvil y llamó al restaurante para pedir los kebabs. Con un poco de suerte habría conseguido tranquilizar al pequeño para cuando llegara la cena.

A la mañana siguiente, no eran ni las ocho de la mañana cuando Marta recibió un whatsapp de Lorena: «Cuenta, cuenta», decía.

«Nada q contar», escribió Marta, acompañándolo del icono de la cara triste.

«En serio? Por q? No le gustó el conjunto?»

«No me lo llegó a ver, llamó mi suegra, Lucas se puso a llorar, pedí comida y cuando llegó, cenamos y cuando fui a mi cuarto, me lo puse y volví al comedor, David estaba roncando»

«Joooodeeeer, p q no lo despertaste?»

«Me supo mal, estaba tan cansado…»

«Bueno chiki, pues a ver hoy. Ya m cuentas, m voy al curro»

Marta se preparó como cada mañana, llevó primero a Lucas a la guardería, después a Daniela al colegio y como era habitual, llegó a la academia antes de la hora y se tomó un café en el bar que había justo pegado al pub Quiero Bailar Contigo. Ella daba las clases en la academia, que estaba justo encima del pub. Le encantaba su jefe, era generoso y muy buen bailarín. Sabía que había ganado muchas veces el concurso del Palace en Madrid, uno de los concursos que más dinero daban y que los tres últimos años había participado con su mujer, una abogada que había conocido en las clases, pese a que a ella al principio no le gustaba bailar.

Era pronto, su primera clase empezaba a las diez y todavía faltaban diez minutos, pero como tenía llaves de la academia decidió subir y practicar la coreografía del baile que pensaba hacer en la discoteca preferida de su mejor amiga, Dance City. Todavía quedaba dos semanas para la exhibición pero aún no se lo había contado a nadie, ni siquiera a David. No sabía cómo hacerlo, cómo se lo tomaría. Cuando Alejandro, su jefe, le propuso actuar, puesto que el dueño de la discoteca, Abel Ferri, organizaba fiestas y actuaciones a menudo para mantener el interés de los clientes, ella en un principio le dijo que no. Nunca le había gustado exhibirse. Como mucho ejercía de profesora y bailaba de jovencita cuando salía por ahí y luego más cuando conoció a su marido. Les encantaba salir a bailar juntos. Pero hacía tiempo que no bailaba sola y solo el hecho de pensar que estaría encima de un escenario bailando para un montón de gente, la ponía de los nervios.

«A mi edad, ¿en qué estoy pensando?», se dijo mientras le daba al Play del equipo de música. «Tengo treinta y seis años, soy madre de dos hijos, ¿qué coño estoy haciendo?»

Pero aun así, cuando la canción Arrasando, de Thalia, empezó a sonar, su cuerpo empezó a moverse como si tuviera veinte años. Con unos quilitos de más, ella seguía siendo la misma persona de siempre, y temía que su marido no lo viera así.

De pronto la puerta de la academia se abrió y vio entrar a Alejandro junto a su pequeña de tres años, Elsa.

— Espero que no te importe que la haya traído, cerraron la guardería por defunción y ya sabes como son estas cosas, no se puede avisar con antelación y como Sara justo hoy tenía un juicio…

— Tranquilo, tú eres el jefe –dijo Marta, acalorada porque acababa de bailar una canción con mucho ritmo.

— La nena se sienta en una esquinita a pintar y seguro que no te molesta. Yo doy la clase en la otra sala, ¿quieres que cambiemos hoy?

— No, no, tranquilo, no pasa nada. ¿Ha sido por alguien de la guardería?

— ¿Eh? Ah, no, creo que la mamá de la dueña. Supongo que mañana ya estará abierta. Hoy fue porque todas las puericultoras se fueron al funeral.

— Entiendo.

Enseguida se empezó a llenar la clase de Marta de chicas de entre dieciséis y dieciocho años y empezaron a bailar con un merengue de Sergio Vargas, La quiero a morir. Las colocó por parejas, apenada de que no hubiera chicos para hacer su papel, pero por lo menos las chicas aprenderían. Unas veces hacían unas de chico, otras veces las otras.

— Y uno y dos, y uno y dos, y uno y dos, vamos chicas, sin perder el paso básico el chico le da una vuelta a la chica y uno y dos y seguimos…

Bailaban al ritmo de:

«Ella para las horas de cada reloj,

Y me ayuda a pintar transparente el dolor con su sonrisa

Y levanta una torre desde el cielo hasta aquí

Y me cose unas alas y me ayuda a subir a toda prisa,

A toda prisa

La quiero a morir …»

Esa noche, Marta volvió a realizar la misma operación que el día anterior, acostó pronto a Daniela, intentó que Lucas se tomara el biberón pronto y se durmiera, suplicando que no tuviera un cólico y le diera por llorar de nuevo. La diferencia ese día fue que pensó en ponerse sexy para cuando su marido llegara. Le daba igual que no se duchara primero, no había tiempo que perder. Así que una vez tuvo a los niños dormiditos, se puso el conjunto de lencería que se había comprado el día anterior y como hacía frío, se echó un batín por encima y esperó a su marido mientras preparaba la cena. Quería tenerlo todo listo antes de que él llegara porque no quería tener nada que hacer que la interrumpiera de sus calientes intenciones.

Cuando escuchó el sonido de las llaves abriendo la puerta, se apresuró en quitarse el batín y se colocó en la cama de la manera más sexy que se le ocurrió.

«Qué extraño que los niños se estén durmiendo tan pronto esta semana», pensó David mientras se dirigía a su habitación, de nuevo sorprendido al no escuchar ruido por la casa. Cuando entró en su cuarto y vio a su mujer, se le abrieron los ojos como platos.

— Cariño, estás… —pero se quedó sin palabras.

Marta se pasó la lengua por los labios de manera sugerente y su marido fue hacia ella y se sentó a su lado para besarla.

— ¿Te gusta? –preguntó ella.

— Cariño, me encanta, ¿a qué se debe?

— Me apetecía comprarme algo sexy para ti.

— Umm… —se relamió David acariciando el pecho derecho de su mujer –. Debería ducharme.

— Me da igual, hazme tuya ya, por favor –suplicó Marta.

— Oh, cariño, ¿cuánto tiempo hace? –dijo David con la voz rota mientras bajaba un tirante del sujetador y mordisqueaba el hombro de su mujer como sabía que tanto le gustaba. Llevaban tanto tiempo sin hacerlo que apenas lo recordaba.

Le bajó el encaje del sostén para mordisquear un pezón, no le quería quitar el conjunto que tanto morbo le daba. Su mujer se había puesto sexy para él y había conseguido ponerle cachondo. Pero había un problema, se sentía sucio por todo el día trabajando y no quería disfrutar de su mujer así.

— Vamos –Le instó Marta a que prosiguiera viendo que su marido iba más lento de lo que ella deseaba. Más bien ella estaba ansiosa, desesperada.

David no se lo pensó más y dejó que su mujer le quitara la camiseta y le bajara los pantalones; él se quitó los zapatos restregándose los pies y terminó quitándose los calcetines. Una vez solo con los bóxers Marta empezó a acariciar el paquete que tanto tiempo hacía que no tocaba. Estaba erecto, eso era buena señal, tal vez ella era una exagerada y todavía excitaba a su marido. David metió la mano por la braguita brasileña y Marta gimió, pero entonces una voz que no era de ninguno de ellos dos, se escuchó en la habitación.

— Mami, he tenido una pesadilla –decía Daniela, con los ojos medio pegados, gracias a dios.

David y Marta se recompusieron rápidamente y ella cogió en brazos a su hija.

— Cariño, no pasa nada, mamá está aquí.

— Me paso a duchar –susurró David.

Marta asintió con la cabeza, no sin maldecir la oportunidad desaprovechada que acababa de perder.

— ¿Puedo dormir aquí contigo, mami?

— Cariño, te puedes quedar en mi cama un ratito, pero luego te pasaré a la tuya. Sabes que tienes que dormir en tu cama ¿verdad, mi vida? ¿Lo entiendes?

— Sí, mamí, solo hasta que se me pase el susto.

Marta metió a su hija en la cama y se acostó con ella. Cuando David salió de la ducha Daniela ya se había dormido pero en lugar de continuar con lo que habían dejado a medias, dijo:

— He visto que ya está la cena hecha, ¿cenamos? ¡Estoy muerto de hambre!

— Claro –Aunque por dentro Marta pensó: «Joder, joder, joder».

Se quitó su sexy conjunto, se puso el pijama y puso la mesa.

— Es muy bonito el conjunto que te has comprado –Fue todo lo que dijo David al respecto.

— Ya, me hubiera gustado que sirviera de algo –susurró Marta, de mal humor.

— ¿Qué quieres decir? Cariño, tenemos hijos, ¿qué culpa tenemos de que Daniela se haya despertado justo en el mejor momento?

— No es eso y los sabes.

— ¿Qué se supone que he de saber?

— Que llevamos meses sin hacer nada y eso no es normal.

— Cariño, ¿te crees que yo no lo sé, que no me doy cuenta? ¡Joder, soy un hombre! Pero trabajo muchas horas y llego reventado, me gustaría poder hacer algo pero me quedo dormido contra mi voluntad.

— Ya –Marta no quería seguir hablando del tema porque temía hacerle la gran pregunta, si es que ya no la deseaba, si es que tal vez, aunque el día anterior le había dicho a su amiga que pondría la mano en el fuego por él, si tal vez existía la posibilidad de que su marido tuviera a otra mujer en su vida pero, ¿de dónde iba a sacar el tiempo? ¿Tal vez la mentía y no trabajaba tanto como decía? No podía ser, lo veía llegar a casa sucio y cansado, confiaba en él y descartaba esa idea. Pero respecto a lo otro… —. Dentro de dos semanas voy a bailar junto con Alejandro y su mujer en una actuación que vamos a hacer en una discoteca –dijo por fin.

— ¿Sí? ¿En cuál? ¡Eso es estupendo!

Vaya, desde luego Marta no había pensado en esa reacción por parte de su marido.

— En Dance City.

— ¿Esa no es la discoteca del modelo Abel Ferri?

— Sí. La verdad es que me da vergüenza, yo, a mi edad bailando sobre un escenario…

— ¿Qué tiene que ver la edad? Tienes treintaiséis años y pareces una chica de veinticinco y te encanta bailar, ¿por qué no ibas a hacerlo? Pero cariño, ¿desde cuándo lo sabes? ¿Por qué no me lo habías dicho?

— Lo sé desde hace un mes más o menos, pero no estaba segura de querer hacerlo y temía que no te sentara bien. Además, apenas hablamos. Últimamente nuestro matrimonio se está volviendo frío y monótono.

— ¿Eso piensas?

— Sí.

David se levantó de la mesa y se dispuso a recoger su plato y el resto de la mesa. Marta no pudo evitar su congoja y salió de la cocina hacia el baño para romper a llorar sin que su marido la viera. Cuando salió de nuevo, su marido estaba en el comedor viendo una serie en la televisión. Ella se sentó a su lado, apoyó la cabeza sobre su pecho y David empezó a acariciarla provocándole una grata sensación. Le encantaba que su esposo le acariciara la cabeza. Cuando se dio cuenta de que la mano pesaba sobre su nuca, giró la cabeza para poder ver a su marido que ya dormía.

El resto de la semana Marta no consiguió que Lucas se durmiera temprano. Cuando llegaba David de trabajar ella todavía estaba liada con la cena e intentando parar los lloros de su hijo hasta que finalmente conseguía tranquilizarlo y lo dormía. Pero entonces su marido ya había caído rendido en el sofá. Al principio, lo despertaba para hacer que fuera a la cama, pero tras años de ver que era inútil puesto que tenía un sueño tan profundo que no se enteraba de nada, le daba un beso de buenas noches sin que él apenas lo percibiera y se iba a dormir a su solitaria cama. Sabía que en algún momento de la noche David acudiría a su lecho, pero se acostaba y despertaba sola sin darse cuenta en qué momento su marido le había hecho compañía.

El sábado, Marta pensó en preparar algo especial para cenar. Sabía que a David le encantaban las costillas a la miel hechas en el horno. Compró los quesos que más le gustaban, unos buenos patés y guarnición para acompañar las costillas. Mientras su marido se duchaba puso velas por el comedor para crear un espacio íntimo y sonrió al ver a sus hijos durmiendo.

David salió del baño y miró a su mujer sugerente al ver el esfuerzo que había hecho al decorar el comedor.

— Oh, cielo, ¿acaso me quieres seducir? –bromeó David.

— Siéntate –le ordenó su mujer —. Quiero alimentarte bien, para que luego disfrutes mejor el postre.

— Ah, ¿sí? ¿Y qué has comprado de postre?

— Nada, el postre soy yo.

— Ummmm, qué rico postre.

Marta sacó del horno las costillas y las colocó en una bandeja. Como estaban recién hechas quemaba mucho y se arrepintió de no haber cogido agarraderas para no quemarse las manos. Corrió hasta el comedor con la bandeja ardiendo y la soltó rápidamente en la mesa, haciendo que una de las velas volcara y prendiera fuego al mantel.

— Oh, ¡dios mío! –gritó Marta asustada.

A David lo primero que se le ocurrió fue echar el vino que había en su copa sobre el fuego, cosa que lo avivó más y la mesa empezó a arder.

— Pero, ¿qué haces? ¿Te has vuelto loco? –le recriminó Marta ante su genial idea.

David ignoró a su mujer, no era momento de discutir sino de actuar lo más rápido posible, así que cogió el teléfono fijo y llamó a los bomberos mientras Marta corría a las habitaciones de sus hijos para cogerlos y sacarlos de la casa.

Dos horas después, los cuatro descansaban sobre el sofá, el matrimonio todavía con el cuerpo temblando y teniendo en brazos cada uno a uno de sus hijos. Todo se había quedado en un susto gracias a la rapidez con la que habían actuado y habían llegado los bomberos. El único problema era que la mesa, cena incluida, había quedado chamuscada, pero por suerte el fuego no se había llegado a extender por el resto de la casa.

Una vez los niños volvieron a coger el sueño, la pareja se fue a la cama, sin cenar, abrazados y asustados por lo que podía haber pasado.

Cuando Marta le contó el lunes a su amiga Lorena lo sucedido, no se lo podía creer.

— Niña, es que no dais pie con bola. ¿No te habrán echado un conjuro o algo así para evitar que folles con tu marido?

— Sabes que no creo en esas cosas, pero llegado a este punto ya no sé qué pensar. Y encima nos hemos quedado sin mesa de comedor, pero bueno, eso es lo de menos ¿te das cuenta de lo que podía haber pasado por mi estúpida idea de poner velitas para crear un romántico ambiente?

— Chica, en realidad si hubieras cogido un trapo aunque fuera para sacar la cena no tenía que haber pasado nada.

— Mira, no me lo recuerdes, mejor hablemos de otra cosa. ¿A ti como te va?

Lorena, una vez más, contó a su amiga su descabellado fin de semana mientras ésta la escuchaba con cierta envidia. ¿De verdad su vida iba a ser siempre así de monótona y aburrida? Empezaba a ver con entusiasmo su actuación en Dance City, por lo menos así saldría de su tediosa vida y haría algo diferente aunque solo fuera una noche.

— Tenemos que pensar dónde dejaremos a los nenes el sábado durante mi actuación. – dijo Marta por la noche, mientras cenaban.

— Cariño, si me toca trabajar el sábado me quedaré yo con ellos –contestó David.

— ¿Es que no piensas venir a verme? Esto es el colmo.

— ¿El colmo? ¿Por qué eres tan egoísta? Sabes que nos hace falta el dinero extra que me dan los sábados y lo cansado que acabo, te estoy dando libertad diciéndote que yo me quedaré con nuestros hijos, ¿qué problema hay?

— ¿Qué problema? Pues que esto es algo muy importante para mí y me gustaría que mi marido me acompañara, aunque solo fuera por hacer algo juntos, que hace tiempo que no hacemos.

— Claro que hacemos, salimos con los nenes al parque todos los domingos.

— Oh, qué barbaridad, es súper emocionante salir al parque, mira, estoy extasiada de la felicidad que me produce –gritó Marta sarcástica haciendo que Lucas se despertara –-. Tranquilo, ya voy yo.

Marta salió de la cocina con lágrimas en los ojos. No podía entender que su marido no quisiera ir a verla actuar en algo tan importante para ella, puesto que era la primera vez que bailaría ante un público. Cogió a su hijo en brazos y empezó a mecerlo intentando que no le cayeran más lágrimas. Estaba enfadada, no quería llorar, quería gritar, y como eso no lo podía hacer, tuvo que contenerse y aguantar su furia.

Una vez dormido su bebé, volvió al comedor y encontró a su marido dispuesto a hablar.

— ¿No te gusta la vida de madre y esposa? —le preguntó David, algo molesto.

— Sí me gusta, lo que no acepto es que me vida se limite a eso, necesito más.

— Marta, tenemos muchos pagos que cubrir, tú apenas trabajas unas horas al día y me siento feliz de que hagas lo que te gusta y puedas dedicar el resto del día a nuestros hijos. ¿Tú crees que yo soy feliz haciendo lo que hago? Joder, tengo una carrera de derecho y estoy todo el día jodido reponiendo palés en los supermercados para poder sacar la casa adelante. Y encima llego a casa y me recriminas que no salimos o que no hacemos el amor, ¿cómo crees que me siento yo?

— No lo sé, la verdad es que no sé si te da igual o si es que ya no me deseas.

— ¿Cómo puedes pensar eso? Eres mi mujer, te quiero.

— Mira, déjalo estar –dijo Marta, levantándose del sofá para dirigirse a la cama. Sabía que su marido la quería, pero no había dicho lo que ella quería escuchar, y cada vez sentía menos pasión en su vida y más frío su matrimonio.

Pasó la semana sin cambios. Marta seguía molesta porque David no entendiera que ella quería que la acompañara en su actuación y en cambio su marido insistía en que hacía falta el dinero.

— ¡Si lo que no ganes tú lo voy a ganar yo esa noche! –exclamó Marta, echándose las manos a la cabeza.

— Entonces ganaremos doble este sábado cariño, ¿no queríamos empezar a mirar una habitación para Lucas? Hace falta ahorrar.

— A Lucas no le hace falta aún nada y en cambio a mí sí me hace falta que estés conmigo. Joder, me siento tan sola…

David se levantó de su silla y la abrazó haciendo que apoyara la cabeza sobre su pecho. Marta aspiró su perfume y recordó todos los buenos momentos vividos con su marido. Lo quería con locura, estaba profundamente enamorada de él, lo veía igual de guapo que cuando lo conoció, ¿por qué él no sentía lo mismo por ella?

Y llegó el sábado de la actuación. Marta se había preparado al milímetro la coreografía de Thalia pero aun así estaba muy nerviosa. «Si mi marido estuviera aquí seguro que me sentiría más segura», pensaba. No quería estar enfadada, ya no podía hacer nada y quería disfrutar el momento y evitar que su jefe se diera cuenta del estado en el que se hallaba, así que intentó poner buena cara.

Cuando el disc-jockey anunció a la pareja de baile Alejandro y Sara, que actuarían bailando la canción de Marc Anthony, Valió la pena, Marta empezó a ponerse cada vez más nerviosa porque sabía que a continuación le tocaría actuar a ella. Era impresionante como se movían la pareja de casados, se compenetraban al cien por cien y eso le dio envidia a Marta. Echaba tanto de menos a su marido que no pudo evitar que una lágrima cayera por su mejilla. Se la quitó rápidamente porque no quería estropearse el maquillaje. Alejandro y Sara bailaban al ritmo de:

«Valió la pena, porque era necesario para estar contigo amor,

tú eres una bendición,

las horas y la vida de tu lado nena,

están para vivirlas pero a tu manera,

enhorabuena,

porque valió la penaaaaa,

valió la penaaaa»;

y Marta los observaba cada vez más nerviosa.

Y acabó la actuación de su jefe y su esposa, acompañada de un fuerte aplauso por parte de los espectadores. Ahora le tocaba a ella, sola ente el peligro, por primera vez en su vida se enfrentaba a algo así, más cerca de los cuarenta que de los treinta, y sola. Alejandro y Sara se aceraron a ella y su jefe le dijo a Marta al oído.

— Mira hacia allí —y señaló la barra en la que se hallaba el empresario Abel Ferri, acompañado de su mujer, Emma Blasco… y su marido!! De pronto sintió como si el corazón por un pequeño instante se le parara para a continuación latirle con fuerza. Aun así, una sonrisa iluminó su rostro y la sensación de soledad que había sentido hasta entones desapareció de inmediato –. Vamos, al ataque.

El disc-jockey anunció la actuación de Marta con la canción Arrasando, de Thalia y ella salió con fuerza al escenario. Su marido estaba allí, ella sí era importante para él y ya nada más le importaba. Bailó la rápida canción tal y como se la había preparado sin fallar ni un movimiento y aunque los nervios no la abandonaron ni un solo instante, lo hizo bien y al acabar el público la aplaudió y se sintió feliz. Entre todos los asistentes vio a Lorena con sus amigas, quien la saludaba con la mano con una sonrisa que quería decir: «¿Por qué no me habías contado esto?».

Miró hacia la barra y su marido no estaba.

No lo entendía, durante la actuación lo había estado observando y la miraba con admiración, ¿habría hecho algo al final que lo enojara? ¿Dónde demonios se había metido? Pero justo en el momento en el que iba a abandonar el escenario, Alejandro le hizo un gesto con la mano para que permaneciera en él y el disc-jockey anunció una nueva actuación, una improvisada y que no se esperaba, y allí apareció su marido, vestido con unos pantalones negros y una camisa gris oscuro, con su pelo rubio revuelto y sus ojos azules resplandecientes, tan guapo como cuando lo conoció hacía ya doce años, y se dirigió a ella con los brazos extendidos. Empezó a sonar la canción Completamente enamorados, cantada por Chayanne y David cogió a su esposa dispuesto a bailar con ella en público. A Marta le temblaba todo y se sintió segura cuando su marido la agarró fuerte y empezó a moverse al ritmo de la romántica balada.

«Colgados, enamorados

Aquí estamos como dos perros sin dueño.

Esta noche es imposible tener sueño seguro.

Pegados en plena calle

Parecemos como dos recién casados

Cuando todos los amigos se han largado cansados.

Completamente enamorados

Alucinando con nosotros dos

Sintiendo morbo por primera vez

Y por primera vez tocándonos.

Completamente enamorados

Como borrachos yo no sé de qué

Entre las sombras de los árboles

Nos desvestimos para amarnos bien

Para amarnos bien

Para amarnos bien

Amarnos bien

Amarnos bien

Compenetrados

Estamos enamorados.

Matados de tanta risa

Con la luna resbalando por la espalda

Tú te pones mi camisa yo tu falda

Felices

Completamente enamorados

Alucinando con nosotros dos

Sintiendo morbo por primera vez

Y por primera vez tocándonos

Completamente enamorados

Como borrachos yo no sé de qué

Entre las sombras de los árboles

Nos desvestimos para amarnos bien

Para amarnos bien

Para amarnos bien

Amarnos bien

Amarnos bien

Compenetrados

Estamos enamorados

…»

Terminó la canción y a Marta aún le temblaba todo, pero su marido se encargó de hacer que se le pasara agarrándola de la cintura y besándola como si fuera la primera vez.

— De frío nada, cariño –le dijo después de un largo e intenso beso delante de todo el mundo.

La cogió de la mano y bajaron las escaleras apresurados, escabulléndose de la gente que se interponía en su camino.

— ¿Por qué no me habías contado nada de esto? –preguntó Lorena, cogiéndola del brazo.

— Porque me daba vergüenza que… —pero David no la dejó que terminara de hablar, tirando de ella como esta.

— ¿Dónde vamos? –preguntó Marta, viendo que su marido se disponía a sacarla de la discoteca.

David no la escuchó y siguió tirando de ella hasta la salida, el único sitio en el que podrían hablar sin tener que gritar por la intensidad de la música de la discoteca.

— Cariño, perdóname por haber estado ausente estos últimos meses –empezó a decir, todavía fatigado tras la actuación —. Llegaba a casa tan cansado que no me daba cuenta de lo que te estaba afectando. Quiero que sepas que te amo no como el día que te conocí sino más, cada día que paso junto a ti doy gracias a dios porque estás conmigo, por quererme. Dices que nuestro matrimonio se está volviendo frío y no sabes cuánto te equivocas, me pones caliente cada noche, pero no puedo controlar mi cansancio. ¿Me perdonas si te digo que a partir de ahora voy a intentar satisfacerte y demostrarte cuanto te deseo cada día?

— ¿Me deseas? –preguntó Marta con la voz rota y a punto de llorar de la emoción.

— Te deseo más que a nada en el mundo, eres la mujer más bonita que he visto en mi vida, te amo, y me siento afortunado por los hijos que me has dado. Ellos y tú sois lo más importante en mi vida, así que te repito para que se te meta en esa cabecita tan linda que tienes, que nuestro matrimonio, de frío nada, cariño. ¿Quieres ver lo caliente que me tienes ahora mismo?

David acercó a su mujer pegándola a su cuerpo y ella pudo notar la erección que le había provocado.

— Vámonos, no aguanto ni un segundo más sin hacerte mía –dijo él.

— Pero, Alejandro…

— Tranquila, entre los dos hemos planeado esto y ya sabe que te raptaría después de la actuación –se explicó David mientras la dirigía ya hacia su coche.

— ¿Y los niños?

— Hice pito pito gorgorito y le tocó a tu madre, así que allí están. Mañana los recogeremos, pero esta noche es toda para nosotros.

Marta se sintió húmeda de inmediato solo de imaginar lo que harían, después de tanto tiempo. Entraron en el coche y no pudo más, se echó encima de su marido, se sentó a horcajadas encima de él y empezó a besarlo absorbiendo su boca y su sabor, ese que tanto había echado de menos. Empezó a restregar su entrepierna contra la inminente erección de su marido, pero cuando más cachondos estaban, un grupo de chavales que habían salido al parking a hacer botellón tocaron con los puños sobre el cristal y les gritaron: «Iros a un hotel!!!». La pareja, medio avergonzados, de pronto empezaron a reír a carcajadas. Entonces Marta se sentó en su sitio y le dijo a su marido:

— A casa, YA!!!

En el garaje, en el ascensor, en el rellano, en la entrada… no podían dejar de besarse y de manosearse como si fueran dos adolescentes, completamente enamorados como decía la canción que habían bailado juntos, como dos recién casados, como si fuera la primera vez, y se hicieron el amor en la cama, en la cocina, en el baño, hasta que cayeron rendidos tras una ducha en la que de nuevo follaron como locos.

Entonces, Marta miró a su marido y se dio cuenta de lo feliz que era.

— David, yo… también quiero disculparme.

— ¿De qué, mi vida?

— De no haberme dado cuenta de lo afortunada que soy, de haber querido más cuando en realidad lo tengo todo. Tengo un marido estupendo, unos hijos maravillosos, trabajo en lo que me gusta, tengo una buena amiga… He sido una estúpida y te he hecho sentir a ti mal por mi culpa cuando en realidad no había motivo.

— Sí lo había, preciosa. Hemos pasado mucho tiempo sin hacer esto que tanto nos gusta y que tan necesario es. Sé que te he descuidado y eso podría haberme causado perderte y no lo soportaría. Estar sin ti es lo peor que me podría pasar en la vida. Te amo tanto cariño… te deseo tanto…

— Y yo a ti, no dejemos que esto nos vuelva a pasar… nunca.

— Nunca mi amor. Pienso recordarte cada día cuanto te deseo y lo enamorado que estoy de ti.

— Y yo pienso hacer que nunca pierdas ese deseo ni dejes de amarme.

— Sería imposible que eso pasara.

Marta se sentía tan dichosa que por cansada que estuviera no pudo evitar volver a sentarse sobre su marido y hacer que la volviera a poseer. Tenían que recuperar el tiempo perdido.

SOLO CONTIGO SIENTO PASIÓN, por Noa Pascual

Pasión desmedida

En la barra del bar Hugo pidió un gin-tónic. Mientras, la morena explosiva que estaba a su lado se daba la vuelta y derramaba su bebida en la camisa de él.

Levantó la mirada mientras observaba los ojos negros de Hugo clavados en su cuerpo.

―¡Ay, Dios! ¡Perdona, perdona! ―dijo la joven morena a la vez que intentaba localizar alguna servilleta para limpiar el estropicio.

Hugo siguió mirándola incrédulo, nunca había visto una mujer tan exótica y tan perfecta. Cabello largo negro, ojos verdes, labios carnosos y un cuerpo que incitaba al pecado; con unos pechos redondos naturales y duros.

―No pasa nada, no te preocupes ―respondió él, con el tono de voz más varonil que había utilizado en su vida.

La joven levantó la mirada de la camisa y se encontró con los ojos negros de Hugo. Un escalofrío le recorrió todo el cuerpo y una sensación desconocida hasta el momento para ella le invadió el interior.

Con su sonrisa todavía en los labios y sin parar de reír por lo ocurrido, sujetó de la mano a Hugo y lo llevó a los servicios. Al ver cola en el de señoras, siguió caminando y entró en el de caballeros sin el menor signo de vergüenza.

Hugo, todavía hipnotizado por esa joven, se dejó llevar. No se percató ni de dónde estaban, ni lo que estaban haciendo. Lo único que quería por una extraña razón, era no apartarse de esa mujer.

Mientras, la joven abrió el grifo del agua y con unas cuantas toallas de papel que recogió del toallero, empezó a limpiar la camisa de Hugo. Su risa nerviosa y encantadora embriagaba el lugar.

Cuando elevó la mirada y volvió a encontrarse con los ojos de Hugo clavados en ella, su risa pasó de natural a una sonrisa nerviosa, a la vez que sus manos dejaron poco a poco de frotar la prenda. Y cuando sus manos se quedaron inmóviles y sus ojos totalmente chispeantes por la mirada caliente y lujuriosa del hombre que estaba a un palmo de ella, su boca se abrió para decir una palabra que jamás hubiese imaginado llegaría a pronunciar.

―Tómame.

Hugo no necesitó escuchar más, sus labios se apoderaron de los de ella. La devoró con pasión desmedida. Las manos de la joven subieron hasta su cuello y se aferró a él como un imán. La levantó y cuando ella cruzó sus piernas a la altura de su cintura, Hugo se dirigió a uno de los lavabos y cerró la puerta de una patada. Antes de sentarse cerró con pestillo y tomó asiento, mientras ella seguía jugando con sus labios en los de él.

Había una química sexual entre ellos extraordinaria; nunca habían sentido nada igual ninguno de los dos. Parecían animales salvajes en plena época de apareamiento.

Cuando ella separó sus labios de la boca de él, fue mordisqueando su cuello, hasta llegar al lóbulo de la oreja. Hugo sintió que su entrepierna se hinchaba por momentos, y él quería explorar ese cuerpo que tenía delante, así que sus manos comenzaron a acariciar los pechos de la joven por encima del vestido, pero no era suficiente, así que las metió por dentro del escote, y cuando sus dedos rozaron sin obstáculo la piel de ella, sus pezones se pusieron tan duros como su miembro.

Un gemido de placer de ella provocó más ansia por continuar, así que mientras una mano masajeaba un pecho, su boca se lanzó a por el otro, «Mmm… exquisita», pensó Hugo.

La joven, nada egoísta, al ver el placer que aquel hombre le estaba proporcionando, con sus manos recorría toda la espalda de él, mientras hacía movimientos pélvicos para que la eminente erección de él se sintiera cada vez más importante, pues no faltaría mucho para llegar al momento cumbre y ambos lo sabían.

Mientras ella iba desabrochando los botones de la camisa, Hugo cada vez respiraba con más dificultad. Con la prenda totalmente abierta, la joven no pudo reprimir una exclamación de aprobación; esos pectorales bien marcados consiguieron que el calor de la joven todavía fuera más evidente.

Hugo, consciente de la reacción de ella, fue acariciando sus piernas por la parte interna de sus muslos, hasta llegar al lugar más deseado.

―¡Joder, estás caliente total! ―expresó Hugo con una sonrisa de satisfacción en la cara, pues estaba claro que ese estado de ella lo estaba provocando él.

Metió un dedo con delicadeza para observar la reacción de ella y cuando otro gemido de placer se escapó de su boca, la joven volvió a tomar los labios de él con total deleite. Hugo aprovechó para introducir un segundo dedo y mirar los ojos de la joven, que ya no eran verdes pálidos, sino oscuros por sus dilatadas pupilas, signo de que él conseguía llevarla hasta explotar.

Cuando ella bajó sus manos y buscó la polla de él, ambos sonrieron, porque estaba dura y preparada para rematar.

―Saca un condón ―dijo la joven. Esa palabra paralizó a Hugo.

La morena notó la tensión en el cuerpo de él y separó sus labios, se miraron y ella soltó un grito de frustración.

―¡No puede ser! ¿No llevas? ―Hugo se sintió un estúpido en ese momento. ¿Cómo iba a llevar si nunca hacía estas cosas en lugares públicos?

―No pasa nada, tengo mi apartamento cerca.

«¿Su apartamento?», se preguntó ella, y en ese mismo instante, su corazón empezó a latir con fuerza. ¿Qué hacía en unos lavabos con un desconocido?

Se levantó con tal rapidez que Hugo fue incapaz de reaccionar, primero por la sorpresa y segundo porque su pene estaba elevado y rígido. La morena se subió el tanga, se bajó el vestido y salió de allí a una velocidad de vértigo.

Hugo no paraba de maldecir en voz alta sin importarle quién estuviese escuchando desde fuera, y tardó casi cinco minutos en poder cerrar la cremallera del pantalón, que todavía seguía asfixiando su miembro empalmado.

Salió corriendo en busca de la morena, pero fue inútil, ella no estaba y sus dos amigas tampoco. Buscó por todas partes pero nada, se había marchado sin ni siquiera decirle su nombre.

Iván, un amigo de Hugo, se acercó y le guiñó un ojo. Posó su mano en el hombro de su amigo y con voz burlona dijo:

―Tú sí que sabes espantar a una mujer.

Hugo lo acribilló con la mirada y su amigo se sorprendió, pues no era de los que se tomaran a las mujeres en serio, ni reaccionaba ante ninguna mujer. Eso lo desconcertó con agrado.

―Me voy a casa ―Las palabras de Hugo y más bien su tono de voz, despertaron la curiosidad de Iván.

―¿La morenita te ha dejado tocado? ―Esta vez la pregunta no fue irónica, y además se notaba la afirmación mucho más que la pregunta en sí. Hugo se dio la vuelta y con una sonrisa fingida respondió.

―Digamos que me ha dejado caliente, y eso no lo voy a negar. ―Aunque la verdadera respuesta era otra. «Acabo de conocer la pasión». ¿Qué había hecho esa inconsciente? A sus treinta y ocho años pensaba que lo había vivido todo, pero después de ese momento con ella, ya no podía asegurar que hubiese sentido pasión anteriormente con ninguna otra mujer.

Sacudió la cabeza en señal de despedida y salió al exterior para olvidarse de todo y a ser posible no volver a recordar a esa mujer.

Destino caprichoso

Ada llegó a su casa y se tumbó con mil pensamientos contradictorios. Un mes antes, estaba en el altar con su traje de novia y un futuro inesperado junto al que iba a convertirse en el hombre de su vida.

Empezó a sollozar sin consuelo, no podía ser cierto lo que el maldito destino le tenía preparado: su prometido saliendo de aquella iglesia a paso firme y sin dar una explicación de por qué ella se quedaba allí, totalmente indefensa y avergonzada por ser la novia plantada. Tardó casi media hora en ser consciente de que el novio la había abandonado el mismo día de su boda.

¿Y ahora? ¿Qué había hecho esa noche? ¡Por todos los santos! se repetía una y otra vez. Ella no era una mujer liberal, se había criado con las monjas y obligó a su prometido casi dos años a respetar su decisión de no mantener relaciones sexuales antes del matrimonio. Un hecho que casi rompe la relación hasta que por fin ella cedió; y aunque reconoció haber sido una estúpida por dejarse llevar por unas creencias religiosas, lo que estaba claro es que no había sentido esa pasión desmedida con Rubén.

Se tapó la cara con la almohada intentando hacer desaparecer cada imagen que recordaba del desconocido de esa noche pero fue inútil. Cada vez que el torso de ese hombre se apoderaba de su mente, un calor en su interior le hacía volver a revivir el momento.

Hugo se despertó con mal humor. Le había costado reconciliar el sueño y la única culpable de aquello era una mujer morena. Nadie le había robado el sueño en la vida y mucho menos una mujer. Desde que su madre los abandonó a su padre y a él con doce años de edad, las mujeres pasaron a ser puro entretenimiento.

Su vida era perfecta o al menos eso pensaba él. Tenía un trabajo que adoraba, una economía buena, una salud de hierro y un cuerpo bien cuidado. Esto último le permitía relacionarse con mujeres sin el menor problema. Mujeres con las que no tenía intención de mantener una relación fuera de lo estrictamente sexual.

Su destino lo elegía él: «Nada es por casualidad, uno busca lo que quiere». Y eso era lo que más le atormentaba, ya que la noche anterior no fue él quien decidió. Todo ocurrió sin premeditarlo. Sí, era cierto que se acercó a la barra para presentarse a la morena, pero nada tan lejos como lo que ocurrió después.

Mientras se sentaba en un taburete de la cocina para tomarse el café, maldijo en voz alta. ¿Por qué tenía esa mujer clavada en la mente? Y lo que más le frustraba era pensar que solo con ella había sentido la verdadera pasión.

Era cierto que no le habían faltado nunca mujeres, pero siempre había sido egoísta. Solo pensaba en su propio placer y le importaba poco que la mujer que estuviese con él llegara al orgasmo. Sin embargo esa noche hubiese sido capaz de llevar a esa mujer hasta lo más alto, incluso interponiendo su propio beneficio y satisfacción.

―¡Me cago en la puta! ―bramó con furia. Necesitaba sacar a esa mujer de su interior, sí o sí.

Y la pregunta temida era: «¿Volveré a ver a esa mujer algún día?»

―¡Maldita sea! ―Estaba cabreado con el destino caprichoso y con la vida en general, porque después de lo que sintió la noche anterior, estar con otra mujer le iba a parecer absurdo. Quería sentir de nuevo ese fuego, esa pasión, ese deleite… «Déjalo o acabarás loco».

Segundas oportunidades

Habían pasado tres semanas cuando Hugo fue de nuevo al mismo local de moda con sus amigos. Por una extraña razón su vista   se clavaba en la puerta cada vez que se abría. Durante tres semanas acudió todos los viernes y sábados, pero esa noche por fin había decidido olvidar a aquella mujer y seguir con su vida como lo había estado haciendo durante años.

La puerta se abrió, aparecieron tres mujeres, y allí estaba ella. El corazón de Hugo se aceleró de tal manera que llegó a pensar que le estaba dando un infarto.

No quitó ojo a la joven en ningún momento, incluso estaba seguro que ella lo había visto. ¿Es qué no pensaba ella ir a saludarlo? Esa pregunta lo carcomía. Y lo peor de todo… Él no era de los que iba detrás de ninguna mujer; hasta esa noche, ninguna mujer se merecía que él perdiera el tiempo de esa manera.

Respiró con profundidad y se dio por vencido, esa mujer ni lo miraba siquiera. Así que se acercó hasta ella y una vez a su lado tomó las riendas.

―Hola.

La joven le miró y le respondió con un hola poco entusiasta. Esto provocó en Hugo una rabia interior hasta el momento desconocida. Y cuando la morena volvió a girarse para seguir hablando con sus dos amigas, Hugo de nuevo tomó partido.

―No me lo puedo creer, ¿vas a hacer cómo si no me conocieras?

Ada lo miró con gesto dubitativo y eso consiguió que Hugo soltara una carcajada nerviosa.

―En realidad no te conozco ―respondió Ada con sinceridad. Hugo clavó su mirada en los ojos verdes que tanto había recordado durante tres malditas semanas y, después de un breve silencio respondió:

―Está bien, empecemos de nuevo. Hola, soy Hugo ―dijo esa frase y no esperó siquiera a que ella contestara, necesitaba un contacto físico con esa mujer y se adelantó para darle dos besos.

―Me llamo Ada, encantada.

Ambos sonrieron y mientras él parecía más relajado, Ada se tensó. Fue notar los labios de Hugo en sus mejillas y acalorarse sin medida. Necesitaba una salida o él se daría cuenta de lo que le provocaba el tenerlo cerca, así que presentó a sus amigas.

Se disculpó mientras Olga intentaba sonsacarle todo tipo de información para ir a pedir bebida.

Unos jóvenes conocidos por las muchachas se acercaron a saludarlas y Hugo divisó el móvil que había dejado Ada encima de la mesa. No lo pensó dos veces, un impulso incontrolado se apoderó de él, cogió con las dos manos el móvil de ella y marcó su propio número para grabárselo.

Cuando Ada regresó se unió al grupo de jóvenes que había llegado, haciendo a un lado a Hugo e ignorándolo con descaro. Este se ofuscó y se alejó maldiciendo interiormente.

Ada sentía incluso en la distancia la mirada de Hugo y por mucho que intentara olvidarse de él, le era imposible, la química entre ambos era palpable incluso a metros.

Su amiga Silvia le presentó a un chico rubio de ojos azules muy atractivo. Intentaba mantener una conversación coherente con él, pero su mente estaba ocupada intentando obviar al hombre que le aceleraba el ritmo cardiaco. Y cuando César le hizo una pregunta, el móvil de Ada sonó. Al cogerlo vio la llamada de Hugo y se quedó paralizada. ¿Había sido capaz de grabar su número sin consentimiento? Una pregunta que tenía una respuesta afirmativa. Pero lo más sorprendente era que en vez de molestarse por ello, más bien sintió alegría.

―¿Sí? ―respondió sin apenas buscarlo con la mirada.

―Por favor, me estás ofendiendo ―Ada sonrió, el tono de voz de Hugo era risueño.

―¿Yo?

―Sí, tú, ¿ligando con un niño? ―Ada no pudo evitar soltar una pequeña carcajada y darse la vuelta para mirar al hombre que le estaba calentando incluso el alma con su voz.

―Este niño tiene mi misma edad. Lamento que os llevéis años luz, porque es un tío muy majo. De tener la misma edad ambos, seguro que acababais siendo buenos amigos.

Hugo, que no le quitaba ojo de encima y que por fin consiguió que ella solo tuviera ojos para él, hizo un gesto cómico con la cabeza y se deleitó con la risa de la mujer que le estaba volviendo loco.

―¿Me estás llamando viejo? ―preguntó incrédulo. Ada subió los hombros y respondió con voz de niña buena.

―Hombre, algo mayor sí eres.

Ahora el que soltó una carcajada fue él. Dios, ¿qué tenía esa mujer que le hacía comportarse como un adolescente?

―Mejor me lo pones. No puedes comparar a un crío que no sabe por dónde le va a dar el aire, a alguien que ya tiene todo tipo de experiencia y puede hacerte gozar.

―Es preferible uno joven, así me aseguro mucha más duración. No me gusta que me dejen a medias ―Hugo volvió a soltar una carcajada. «Esta sí es buena».

―Que yo recuerde, fuiste tú quien me dejó a medias ―Ada puso los ojos en blanco, reacción que consiguió divertir mucho más a Hugo.

―Ves, tu edad te pasa factura, un chico joven siempre va preparado. Pero los viejos no sabéis si quiera que existan los condones ―Terminó esta frase y le sacó la lengua con mofa.

―Jovencita, te puedo garantizar que aparte de saber que existen, soy de los que hacen que una mujer nunca llegue a olvidar de cuanto son los paquetes ―Ada se atragantó, estaba bebiendo al escuchar esa frase y al serenarse suspiró con fuerza. Ella necesitaba saber si todo cuanto decía era cierto, quería comprobar en primera persona si Hugo acabaría con una caja de condones en una sola noche.

A Hugo ese gesto no le pasó desapercibido y le dedicó una sonrisa pícara y perfecta, de esas que conseguía derretir a las mujeres.

―Entonces, ¿qué me dices? ¿Una segunda oportunidad? ―«Vamos, preciosa, di que sí».

El rubio, cansado del tonteo que se traía Ada entre manos con la persona que estaba al otro lado del teléfono, intervino, se acercó a ella y dijo en voz alta encarado al aparato:

―Estamos de fiesta, deja para mañana lo que no has podido decir hoy ―Ada sonrió a Hugo y haciendo un movimiento de hombros colgó. Se dio la vuelta y contestó al joven rubio.

―¿Nunca te han dicho que es de mala educación meterte en conversaciones ajenas? ―le vino bien aquella intromisión, porque dar una segunda oportunidad a Hugo era meterse en la boca del lobo; pero no pensaba permitir que un niñato se tomara ciertas libertades. Levantó su brazo para mirar el reloj y haciendo a un lado al rubiales, se despidió rápida de sus dos amigas y salió a toda prisa al exterior.

Hugo no tardó ni un minuto en seguirla y cuando la localizó en la esquina se acercó a ella y tomándola del brazo le hizo girarse.

―¿Pero se puede saber dónde vas?

―Llego tarde ―Esta respuesta cabreó a Hugo.

―¿Tarde a dónde? ―Fue una pregunta con un tono de voz más duro del que le hubiese gustado utilizar. No era bueno que se percatase de su desesperación por conocer cosas de ella. ¿Dónde llegaba tarde a las dos de la madrugada?

―Al trabajo, voy a llegar tarde y soy una persona muy puntual.

Respondió Ada con seriedad. Hugo ya había demostrado mucho por una noche, le había pedido incluso una segunda oportunidad, ya se estaba cansando de ese jueguecito por mucho que fuera la mujer más hermosa que había conocido en su vida. No estaba dispuesto a rebajarse suplicando de nuevo esa oportunidad.

―Está bien, ahora ya tienes mi número, cuando quieras, llámame.

Ada se percató al instante de que él no era de los que perseguían a una mujer. La entonación con la que dijo aquellas palabras lo confirmaban, así que sonrió y respondió para martirizarlo. Al fin y al cabo, eso era lo que él estaba haciendo con ella, pues en tres semanas no se había podido olvidar de él ni un segundo del día.

―¿Qué te hace pensar que voy a hacer tal cosa? ―pregunta que martilleó la cabeza de Hugo, y sin pensarlo dos veces, alargó sus manos sosteniendo la cara de ella y la besó como si fuese a ser el último día en la tierra. A Ada le temblaron incluso las rodillas, suerte que Hugo la sostenía con fuerza.

En un acto involuntario, Ada levantó las manos y rodeó la cabeza de él, entrelazando sus dedos por la nuca. Hugo no quería finalizar aquel beso, y cuando sus lenguas parecían una sola, una de sus manos se dirigió a la parte trasera del cuello y la otra rodeó la cintura de ella por completo, atrayéndola hacia él todo lo posible. Odiaba cualquier separación entre sus cuerpos.

Pasaron cinco minutos sin importarles nada excepto el contacto físico entre ellos, pero Ada, con el mayor pesar del mundo, pues en ese momento lo único que quería era seguir pegada a él, que sus bocas no se separasen y sentir la humedad que estaba creciendo en su bajo vientre, tuvo que tirar del pelo de él con fuerza para que Hugo se despegara.

―Lo siento, pero entro a currar en veinte minutos ―Esta vez su tono de voz demostró que lo lamentaba y mucho. Hugo asintió con la cabeza y apoyó su frente en la de ella.

―Ahora ya ha quedado claro por qué me vas a llamar ―Ada sonrió y le dio un beso en la nariz. Hugo se apartó y se ofreció para llevarla, pero ella tenía su propio vehículo aparcado delante de ellos.

Mientras se alejaba, un estado nervioso se apoderó de él. ¿Qué le estaba pasando? Tan solo era una mujer más. Sí, mucho más bonita que cualquier mujer con las que había estado, pero seguía siendo una mujer, lo que significaba que aparte de sexo no debía albergar esperanzas de querer algo más.

Mientras se dirigía a su apartamento, pues la noche para él ya había finalizado, dos preguntas le vinieron a la mente: «¿Quién entraba a trabajar a las dos de la madrugada?»; y «¿El vehículo que llevaba sería de su padre?», porque era un modelo de alta gama.

Las noches de pasión no se olvidan

Era jueves y seguía sin noticias de Ada, esa mujer estaba acabando con su bendita paciencia. Estaba sentado en su despacho con la última maqueta terminada y contemplando su última obra.

―Esa morena tiene todos mis respetos. Nunca habías pasado tanto tiempo esperando una llamada ―escuchó la voz de su mejor amigo y colega de profesión, Eduardo. Hugo cerró los ojos y negó con la cabeza.

―Es una tocapelotas en toda regla ―respondió Hugo obcecado en que era mala idea seguir pensando en ella.

―Sí, todo lo tocapelotas que quieras, pero estás deseando que ese maldito chisme suene y escuchar su voz. Reconócelo.

―¿Tanto le cuesta hacer una llamada? ¡Joder, ella lo estaba deseando tanto como yo! ―Eduardo no pudo evitar reírse, por fin había encontrado su buen amigo la horma de su zapato―. ¿A qué está esperando?

―Es una mujer, lo que está esperando es que seas tú quien la llame, esas cosas les encanta ―Hugo fijó la mirada en el móvil y respondió a su amigo.

―No pienso hacer tal cosa, ya me rebajé a pedir una oportunidad.

―En ese caso amigo mío, estás jodido ―Volvió a reír con ganas, porque ver a Hugo descolocado por una mujer era impensable―. Cuando se lo cuente a Ingrid va a ser la mujer más feliz del planeta.

―¡Ni se te ocurra! ―dijo con voz amenazante.

―Oye, oye, que mi mujer antes o después se enterará y prefiero ser yo quien le dé la noticia o acabaré durmiendo en el sofá.

Ingrid y Hugo mantenían una relación extraña, eran amigos pero entre ellos siempre había rivalidad. Esa mujer alejó a su compañero de juergas de él y no se lo perdonaría nunca. Aun así el respeto y el cariño eran palpables.

―Vete a tu casa y déjame tranquilo ―dijo levantando la mano y señalando la puerta para que lo dejase en paz.

Su amigo se marchó con risas y Hugo se quedó allí pensando en esa maldita cabezota. ¿Por qué tenía que llamar él? Ni loco, eso no lo pensaba hacer ni por todo el oro del mundo.

Ada y una amiga estaban sentadas en una cafetería comentando lo que le había sucedido con Hugo. La amiga se llevó las manos a la boca por no gritar.

―¿Y por qué no le llamas?

―Porque me da miedo. Hace una semana Rubén se puso en contacto conmigo porque quiere aclarar las cosas, pero quiere hacerlo en persona, no por teléfono ―Suspiró derrotada y con lágrimas en los ojos. Su amiga le cogió la mano para darle ánimo―. Y pensé que la noche que conocí a Hugo, algo en mi interior despertó, no lo había sentido con Rubén. Seis años y medio con un hombre y resulta que con un desconocido sentí mil veces más en mi interior… No sé qué me pasó en aquel lavabo, pero si le llamo puede que no sea bueno.

―Voy a decirte lo que ocurrió en aquel baño ―Ada aguantó las lágrimas y escuchó con atención―. Allí te diste cuenta de que estabas descubriendo la pasión.

―Pensé que la había descubierto con Rubén, te aseguro que no era un mal amante ―la amiga sonrió y respondió muy sincera.

―No es eso lo que trato de decirte. No es que descubrieras en sí lo que es la pasión, sino que solo con Hugo la sientes ―Ada abrió los ojos de tal manera que su amiga soltó una pequeña carcajada.

―¡Ay, Dios! ―dijo sonrojándose al ser consciente de que era cierto.

―Ada, hazme caso, llámale, disfruta de esa pasión y espera a ver qué te depara el destino.

Dos horas más tarde, con el móvil en la mano y tentada a dejarse llevar, el sonido de una llamada entrante la sorprendió.

―Hola Tomás.

―Tengo que avisarte, tu Don Juan ha venido toda la semana, se ha sentado a tomar un café durante hora y media esperándote y se ha marchado. Acaba de entrar y creo que va siendo hora que hagas algo o este hombre acabará loco.

Era el camarero del local donde conoció a Hugo. Una sonrisa surgió en su rostro y al colgar la llamada supo que no era una llamada lo que ella necesitaba, sino verlo y sentirlo de nuevo.

Fue al dormitorio, abrió el armario y eligió un vestido negro de cuello alto, muy ceñido hasta la cintura y luego quedaba suelto hasta por encima de las rodillas. Sus botas largas de tacón de infarto, un collar largo, y ya estaba preparada para ir a buscar al hombre que le hacía sentir esa pasión.

Hugo miró el reloj, había pasado hora y media y se dijo a sí mismo que no volvería más. Estaba haciendo el idiota, si esa mujer no quería llamarle, ¿qué demonios hacía él buscándola cada tarde?

Salió del local y se dirigió a su apartamento, entró y mientras esperaba el ascensor miró al exterior y la vio pasar.

―¡Joder, joder, joder! ―blasfemaba en voz alta mientras salía raudo del portal. Llegó hasta ella y alargó el brazo, la detuvo sujetándola con fuerza y cuando ella se dio la vuelta con una gran sonrisa, consciente de que era él quien la detenía, no lo dudó un segundo, se inclinó y se la subió al hombro como si fuese un saco de patatas.

―¡¿Pero qué estás haciendo?! A tu edad no es bueno hacer tantos excesos ―gritó Ada, pero para asombro de ambos no estaba enfadada, sino más bien muerta de risa.

―Lo que tenía que haber hecho hace cuatro semanas.

Dicha esta frase, se dirigió de nuevo a su portal, lo abrió y no la soltó hasta que montaron en el ascensor. Una vez allí la bajó de su hombro con mucho cuidado. Cuando ella se irguió, apenas recuperada la compostura, se abalanzó sobre él y lo sorprendió con un beso lleno de lujuria.

Si eso era el paraíso y estaba muerto, era mejor que le dejasen morir en paz, porque no quería que lo trajesen al mundo de los vivos.

«Como he echado de menos esta boca». Con un movimiento rápido dio la vuelta a Ada y la dejó acorralada entre el espejo y su cuerpo, así no podría escapar de él. No estaba dispuesto a dejarla marchar. Los dos estaban allí y ambos resolverían de una vez por todas esa tensión sexual. No eran imaginaciones suyas, notaba que Ada sentía la misma pasión. Sus labios, su lengua, toda su boca se lo estaba demostrando. El ascensor llegó a su planta y abrió las puertas. Ellos no se dieron ni cuenta. Hugo bajó sus manos hasta donde terminaba el vestido y empezó acariciar las piernas de ella de manera ascendente.

Ada se estremeció al notar las manos calientes y suaves de Hugo. Con una delicadeza extraordinaria ese hombre iba acariciando cada centímetro de su piel, desde las rodillas, pasando por sus muslos y deteniéndose en su cintura. Una vez alcanzada, dejó una mano sujetándola y la otra bajó a su trasero. Lo palpaba con decisión y poder, como si quisiera dejar claro que ese cuerpo le pertenecía.

Ada, fuera de sí, mordisqueó el lóbulo de la oreja de Hugo, algo que trajo consecuencias, pues fue notarlo y llevar ambas manos al trasero de ella, dio un tirón brusco y desgarró el tanga, lo cogió en una mano y se lo llevó al bolsillo.

―Esto nos estorba ―Ada seguía excitada, cada vez más, y notar la agresividad de aquel gesto, le provocó un calor interno maravilloso. Sacó su lengua y lamió con efusividad los labios de él, y Hugo de nuevo llevó una mano a su duro trasero y la otra buscó su Venus de Milo.

Ambos estaban absortos por la lujuria del momento y ninguno de los dos tenía intención de parar aquello sino todo lo contrario, querían más y desde luego lo estaban consiguiendo.

Mientras acariciaba la parte más deseada de ella, su lengua jugueteaba con los labios de Ada. Cuando un suspiro de su boca se escapó, fue melodía para Hugo, porque era él quien estaba haciendo suspirar a la mujer que tenía atrapada. No podía más, necesitaba con urgencia saborear a esa mujer por todas sus partes del cuerpo, así que empezó a mordisquear sus pechos a través de la tela, bajando poco a poco con el mismo movimiento por su vientre hasta llegar donde él ansiaba. Metió la cabeza debajo del vestido y besó con toda la tranquilidad que su cuerpo era capaz en un momento tan deseado, la parte interna de uno de sus muslos, pero no era suficiente y lamió el otro muslo con ganas.

Ada se aferró a la baranda y cerró los ojos al notar que la lengua de Hugo lamió su parte más sensible e íntima. No pudo evitar soltar un gemido de placer y eso motivó más si cabía a Hugo para continuar. Mordisqueó los labios vaginales como si fuesen puro manjar, y se deleitó como si nunca hubiese probado nada mejor en el mundo.

¿Es que no había nada en esa mujer que no le gustase? Él nunca había sido aficionado a lamer a una mujer, siempre eran ellas las que le proporcionaban el placer de una buena felación. Pero de Ada lo quería probar todo y por desgracia le gustaba demasiado. Notó que al presionar con más fuerza en el clítoris de ella, le fallaron las rodillas, y supo al instante que había encontrado su punto.

Ada, en un gesto involuntario, contrajo las piernas y él con la cabeza hizo un movimiento giratorio para que las abriera más, ya que no había terminado su misión, y con la nariz rozó de nuevo su clítoris. Mientras la escuchaba gemir él se creció y lamió con mucha más ansia y rudeza.

Se sentía avergonzada, iba a correrse de un momento a otro. ¿Cómo era posible si siempre le costaba una eternidad llegar a eso? Pero la lengua de Hugo estaba claro que sabía cómo hacerla enloquecer. Con un mordisco directo en su punto más sensible Ada soltó un grito de placer, confirmando que había llegado a lo más alto. Fue entonces cuando Hugo se puso de nuevo en pie y le devoró la boca con sentimiento puro.

El ascensor se puso en marcha y ambos se miraron perplejos. Hugo estiró el vestido de Ada y la rodeó con sus brazos, porque ella todavía no tenía fuerzas suficientes para mantenerse en pie con seguridad.

El ascensor hizo parada en la planta baja y un matrimonio mayor entró. Hugo con una sonrisa cómica los saludó y buscó una excusa para volver a subir como si se hubiese dejado algo.

En cuanto se cerraron las puertas de nuevo y los vecinos se habían bajado un piso inferior al de ellos, esta vez sí salió al exterior, con la mujer que le estaba creando el mayor conflicto de su vida entre sus brazos. La llevó hasta la puerta de su apartamento y una vez dentro, ni siquiera le dio tiempo a ubicarse. Volvió a acorralarla entre la puerta y su cuerpo y continuó donde lo había dejado en el ascensor.

―Espero que esta vez tengas condones a mano ―adujo bastante jadeante. Hugo sonrió y antes de morder el labio inferior de ella con gusto, respondió:

―Esta vez, jovencita, vas a aprender cuántos condones lleva una caja entera ―Ada sonrió y se aferró a él como si le diese miedo que desapareciera.

Hugo supo que era el momento, no había vuelta atrás, y queriendo en cierta manera rememorar la primera vez que se vieron, con un pequeño impulso la elevó hasta que ella volvió a rodearlo con sus piernas. En esa ocasión no era un lavabo, en esa ocasión la llevaría donde llevaba semanas enteras soñando. Mientras ella escondió su cabeza entre su cuello jugueteando con esa lengua que tanto le gustaba a Hugo, la llevó a su dormitorio.

Una vez allí dentro, ella desenroscó sus piernas y comprobó que gracias a sus altísimos tacones, estaba a la misma altura que él. Se miraron directamente a los ojos; si los de Hugo eran negros, los de ella no estaban muy lejos del mismo color en ese momento.

Hugo tomó la iniciativa y volvió a rodear la cabeza de ella para besarla con besos lentos y suaves, gesto que consiguió relajar a Ada por unos segundos. Cuando notó que ella estaba menos tensa y más preparada para lo que venía a continuación, lo primero que hizo fue retirar el collar que llevaba, seguidamente sus manos bajaron hasta el final del vestido y fue subiéndolo con total delicadeza, hasta quitárselo por completo. Se quedó maravillado al contemplarla delante de él, con aquellas botas que esterilizaban ya de por sí unas piernas largas y perfectas. Solo había un detalle que se iba a asegurar de finalizar para prendarse al completo del cuerpo escultural de aquella mujer, así que se deshizo del sujetador y se apartó unos centímetros para atisbar con deleite.

―¡Joder, son perfectos! ―No mentía, los senos de Ada eran naturales y duros, estaba claro que esa mujer trabajaba su cuerpo.

Ada no quería ser menos, le urgía ver el cuerpo de Hugo ya que desde que vio sus pectorales en el lavabo no dejaba de fantasear con besarlos y lamerlos. Así que sin ningún reparo, pues después de haber llegado hasta allí y de que el hombre que tenía delante le hubiera hecho correrse tan solo usando su lengua; le desabrochó la camisa, mientras sus bocas se unían de nuevo.

El primer obstáculo ya estaba eliminado, tocaba el cinturón y no tardó ni cinco segundos en lanzarlo al suelo. Sus manos llegaron al botón del pantalón, lo desabrochó con facilidad y los siguientes casi salieron disparados. No quería más prendas entre ambos, así que los bóxers salieron despedidos. Y antes de que ella pudiera apreciar aquel cuerpo, Hugo se aferró a ella, dejando constancia de la eminente erección que tenía en esos momentos.

―Mmm… esto pinta bien por momentos ―susurró la voz placentera de Ada.

―Y más que va a pintar en cuanto te tumbe en esa cama.

Nada más terminar la frase la tumbó y deslizó la cremallera de la bota tomándose su tiempo, gesto que Ada agradeció para observar con plenitud el cuerpo de Hugo al desnudo.

Tragó saliva con dificultad y se le resecó la boca, era un Adonis. Si existía un canon de belleza, Hugo estaba incluso por encima de eso. Suspiró con total ensoñación al imaginar lo que iba a disfrutar esa noche con ese hombre. Lo malo sería el no poder volver a hacerlo.

Hugo no dejaba de observarla, le gustó aquel suspiro, pero le preocupó un poco el semblante serio que se dibujó en el bello rostro de Ada.

―¿Todo bien, jovencita? ―Ada intentó fingir una sonrisa, pues no estaba del todo bien. ¿Cómo iba a sobrevivir después de algo así y no volver a tenerlo?

Hugo no entendía qué estaba pasando por la cabeza de esa mujer, pero un instinto protector que jamás había sentido antes se apoderó de él, así que alargó su mano para acariciar la mejilla de Ada, se tumbó y la arrastró a ella hasta posicionarla encima de él. Quería mirarla directamente y conseguir que la sonrisa que lo tenía hipnotizado surgiera de nuevo en sus labios.

―Si estás nerviosa o te preocupa algo, podemos parar ―No podía creer lo que acaba de decir: «Parar». Estaba tan lanzado y deseoso de poseer a esa mujer que le daría un infarto al tener que hacerlo; pero más le asustó el saber que lo había dicho convencido, que muy por encima de su propio deseo quería que ella estuviese bien.

Ada se sintió especial al escuchar aquellas palabras; un hombre tan excitado como lo estaba en ese momento, anteponía el bienestar de ella. Sonrió con un encanto que hizo enloquecer de gusto a Hugo.

―Ni se te ocurra parar o tendré que llamar a cierto rubiales yogurín para que me sacie el calentón que me has provocado.

Hugo atrapó su boca con la suya, no podía permitir que ella pensara en otros mientras estuviese en su cama. «Voy a darte mil razones para que te vayas olvidando de todos los jovencitos que te quieran follar», se decía una y otra vez mentalmente mientras devoraba cada centímetro de piel del cuerpo de la joven que estaba tumbada con él.

Ada, que en aquella posición se sentía fuerte y poderosa, se sentó a horcajadas sobre el vientre de Hugo, notando la dura erección en su trasero. Esta vez fue ella quien quiso lamer y besar completamente el torso de aquel hombre. Incluso llegó a morder uno de los pezones y escuchó un gemido incontenido, cosa que le provocó querer seguir explorando, y fue deslizándose poco a poco más abajo. Llegó hasta las abdominales bien marcadas y no pudo resistir trazar con su lengua todo el recorrido. Al llegar a su ombligo, jugueteó con más brío, algo que no pasó desapercibido ni para el miembro viril de Hugo ni para ella, que notó mucha más vida propia en su culo.

Bajó dando besos y, con los ojos fijados en la expresión del rostro de Hugo, sonrió pícara; le encantaba ver el placer que le estaba proporcionando a ese hombre. Al llegar al pene, lo primero que hizo fue acariciarlo con las yemas de los dedos, con tanta suavidad que Hugo suspiró. Sin meditar nada y embriagada por la erección plena, lamió lánguidamente de abajo arriba, sin importarle ya de paso masajear a la vez los testículos.

―Ufff… ―Resopló Hugo cerrando los ojos por unos segundos. No quería perderse ningún movimiento de ella, necesitaba con toda su alma contemplarla en esa postura.

De un lengüetazo pasó a otro y otro, hasta que su boca se apoderó de la polla de él, empezando con un movimiento corto, hasta que la introdujo al completo. Ascendía y descendía cada vez más rápida y Hugo estaba al borde del infarto.

―¡Joder, me vas a matar de placer! ―Ada siguió su cometido pensando: «Eso quiero, matarte de placer».

Se notaba que faltaba poco para que erosionara ya que se hinchaba en su boca, y sabiendo que no le quedaba mucho, masajeó los testículos y eso fue el toque exacto para que él soltara todo su potencial.

Ada respiró con fuerza. Nunca le había permitido a Rubén correrse en su boca pues solo de pensarlo le daba asco y estaba segura de que acabaría vomitando. Pero ahí estaba, tragándose hasta la última gota.

Mientras los espasmos de Hugo cesaban poco a poco, Ada se inclinó para verle el rostro, quería memorizar ese momento. No tardó ni un minuto cuando Hugo se inclinó con rapidez, la sujetó de los brazos y la atrajo con fuerza. La tumbó en la cama a su lado, dobló su cuerpo hacia el de ella y pegó la cabeza de nuevo a su frente.

―Eres increíble, no había sentido tanto placer en mi vida ―Ada sonrió satisfecha, y deseó que esas palabras fueran ciertas y no un simple cumplido por haberle hecho una mamada.

―Mejor, así no olvidarás nunca esta noche de pasión.

Los secretos no son buenos

Pasadas las horas y con seis preservativos usados, Ada fue al servicio. Hugo estaba adormilado, agotado y exhausto. No mintió, nunca había disfrutado tanto con ninguna otra mujer.

Incluso se sorprendió a sí mismo con todo lo que se había esforzado porque ella llegara a correrse evitando hacerlo él primero.

En cualquier otra noche, este era su momento favorito, cuando se quedaba a solas en la cama y se dormía sin remordimientos, ni situaciones incómodas de despedidas. Su apartamento estaba diseñado para tal fin.

Se incorporó sobresaltado: «Maldita sea, por favor, que no lo haya visto».

Salió a toda velocidad del dormitorio en dirección al baño y cerró los ojos con pesar al ver a Ada, allí parada en el pasillo, con una fotografía entre sus manos.

Al salir del aseo se topó con un retrato de Hugo y una mujer vestida de novia. La tomó y se la acercó con la mente muy lejos de aquel apartamento. Fue ver esa foto y pensar en lo que podía haber sido un retrato idéntico pero con ella y otro hombre.

Incluso con la mente ocupada, la presencia de Hugo no le pasó desapercibida ya que tenía ese poder sobre ella, sabía que la estaba observando. Hugo se acercó lentamente y posicionándose en su espalda la rodeó por completo, y con un murmullo la sacó del trance en el que estaba inmersa.

―No estoy casado, es una buena amiga en el día de su boda ―al ver que ella no decía nada, continuó aclarando la confusión―. Mi mejor amigo, dijo que aprovechara estas fotografías para que ninguna mujer quisiera repetir una noche de sexo conmigo. Es mi guarda de seguridad.

Terminó de confesar aquel secreto y apoyó su cabeza en el hombro de Ada para inclinarse y besarle el cuello mientras la olía, pues su aroma lo reconfortaba, lo llevaba metido hasta el interior. Y como sus manos no podían estar quietas desabrochó dos botones de la camisa que ella se había puesto de él e introdujo las manos para masajear esos pechos que tanto le estaban haciendo enloquecer.

Ada depositó nuevamente la fotografía donde la había encontrado y mientras inclinaba la cabeza hacia el lado contrario donde Hugo la besaba, para darle mayor acceso, preguntó:

―¿Y funciona?

―Hasta ahora ha sido efectivo.

―¿Y por qué me lo has contado? ―Hugo ni siquiera sabía responder, pues lo único que tenía claro en ese momento es que no quería que ella saliera de aquel apartamento.

―Igual porque no hemos terminado todavía ―Al decir esa frase y llevar una de sus manos al trasero de ella para palparlo con gusto, Ada se separó y lo miró de frente.

―Tendrás un teléfono a mano, ¿verdad? ―Esa pregunta descolocó a Hugo.

―¿Por qué? ¿Tienes que llamar a alguien ahora? ―Ada aguantó la risa, levantó una ceja y respondió:

―Demasiados excesos para alguien de tu edad, me da miedo que te dé un infarto. ―Hugo entrecerró los ojos y sin darle tiempo a nada, la levantó en brazos y mientras se dirigía de nuevo al dormitorio dijo muy tajante:

―No soy tan mayor, y voy a demostrarte los excesos que se puede permitir alguien de mi edad.

Media hora más tarde, sudoroso por el esfuerzo de haber llevado a Ada hasta lo más alto, sintió la necesidad de abrazarla. Nunca había hecho algo parecido, pero le gustó la sensación de tener a esa mujer entre sus brazos.

―Supongo que ahora estarás arrepentida de no haberme llamado antes ―dijo risueño y entregándole un beso con cariño en la frente.

―Lo bueno se hace esperar… Además, tú tampoco me llamaste, así que estamos en paz ―Hugo negó con la cabeza, esa mujer podía con él.

―Yo di el primer paso, te tocaba a ti hacer la llamada ―Ada sonrió e inclinando la cabeza para mirarlo directamente a los ojos con una sonrisa en los labios cuchicheó:

―Tengo una agenda social muy completa, sacar tiempo para hacer una llamada es pedir un imposible ―Hugo la miró con desafío. «¿Una vida social completa?», se preguntaba mientras su cabeza buscaba la manera de obtener más información de ella. Claro que esa pregunta no le gustaba, ¿acaso él iba a ser el último en su agenda?

―Vaya, ¿y qué te tiene tan ocupada? ―Ada levantó una ceja, eso ya no le gustaba, no quería dar explicaciones de su vida.

―Muchas cosas.

―¿Como el trabajo?

―Entre otras ―respondió algo más seria de lo que esperaba Hugo.

―¿A qué te dedicas? Porque tu horario laboral es algo extraño ―Ada se tensó, no le gustaba hablar de ello y mucho menos desde hacía un año y medio.

―¿Acaso importa? No creo que te haya pedido a ti que me digas a que te dedicas ―Hugo la interrumpió.

―Pues no me importa decirlo, soy arquitecto.

―Muy bien, me alegro por ti ―Contestación que advirtió a Hugo que ella no quería responder.

―¿Te avergüenza tu trabajo? ―Ada sonrió y clavó su mirada verde en esos ojos negros.

―Para nada, estoy muy satisfecha con lo que hago. Además, me costó mucho esfuerzo llegar a donde he llegado.

―¿Y bien? ¿Por qué no me lo dices y así comprenderé por qué tienes una agenda tan solicitada?

Ada se dio la vuelta dándole la espalda y, sabiendo que su negativa a responder le traería consecuencias, dijo muy tajante:

―Es mejor que descansemos, mañana tengo un día muy complicado y necesito estar relajada.

Hugo suspiró con frustración. Esa cabezota era imposible, y lo peor de todo es que cuánto más se negaba ella a contar de su vida, más interés tenía él por saber.

―Ada, los secretos no son buenos ―Lo dijo con melancolía, porque su madre fue una mujer que guardaba muchos, y si algo odiaba en el mundo eran las mentiras y los secretos. Nunca se había preocupado porque una mujer le ocultase nada, pues tampoco había tenido mujeres que le interesaran como para hacerle perder el tiempo. Pero Ada estaba tambaleando su interior y eso era demasiado peligroso a la vez que placentero.

Al no recibir respuesta, cerró los ojos y el cansancio se apoderó de su mente. No tardó ni diez minutos en conciliar el sueño. Ada estaba pendiente y deseosa de que Hugo se durmiese lo antes posible. Con mucho sigilo se levantó, se dirigió a la entrada de la casa y se vistió sin ropa interior, pero no le importó.

Cerró la puerta con sumo cuidado y se dirigió a su casa. Al llegar se tumbó y recordando las escenas más tórridas vividas durante la velada, se durmió con una sonrisa en los labios.

Las palabras hieren y no se pueden borrar

Llegó el sábado y Hugo ni tenía noticias de Ada, ni intención de llamarla. ¿Quién se pensaba que era para dejarlo tirado sin una despedida?

Eduardo, sudoroso al igual que Hugo por haber estado jugando al tenis, se acercó a su amigo y agarrándole del hombro se dirigieron a las duchas. Durante el trayecto Edu tenía algo que proponerle.

―Esta noche cena en mi casa, Ingrid quiere presentar a una nueva vecina. Se han hecho inseparables, y por lo que he oído es un cañón de mujer ―Hugo miró de reojo a su amigo, lo conocía de sobra.

―¿Esa información te la ha dado Ingrid? ―Edu sonrió y negó con la cabeza.

―Mi mujer habla maravillas de ella, incluso ha reconocido que es una mujer muy guapa, pero han sido unos vecinos curiosos los que me han informado.

Por lo visto la nueva vecina de la urbanización había revolucionado al sector masculino. Todos tenían curiosidad por saber de ella, y al final Ingrid propuso una cena con los vecinos más allegados para presentarla de manera oficial.

―¿Y de qué se conocen Ingrid y la nueva?

―Coincidieron varias veces por la urbanización haciendo footing, y al final salen juntas a correr ―Hugo sonrió, sabía que a la mujer de su amigo le apasionaba cuidarse―. Parece buena chica, algo joven por lo que he oído.

―¿Joven? Ahora entiendo a todos los curiosos ―respondió Hugo riendo.

―Cumplirá veinticinco años el mes que viene.

Al llegar a los vestuarios, lo primero que hizo Hugo al abrir la taquilla antes de sacar la toalla fue comprobar si tenía alguna llamada. Edu, observador, resopló y dijo muy guasón.

―La morenita sabe cómo ponerte firme ―Hugo gruñó―. Hugo, hazme caso, ven a la cena, no pierdes nada y puede que la nueva vecina te quite de la cabeza a tu diosa sexual. ―Hugo le lanzó la toalla y Edu muerto de risa se metió en las duchas tarareando a voz en grito.

―¡Será el amorrr, será el amorrr, el que no me deja respirarrrrr!

―¡Qué te jodan! ―bramó Hugo desde la ducha de al lado.

―Eso quiero, que al llegar a casa me jodan bien jodido ―Ambos rieron por el comentario y Hugo negó con la cabeza, sabía que su amigo estaba enamorado hasta las trancas de su mujer y cada día se les veía más compenetrados.

―¿Sabes colega? Si hubieses venido más por la urbanización en vez de pasarte dos meses en el apartamento, habrías comprobado en primera persona que la nueva vecinita está tremenda, porque vive justo enfrente de tu casa.

―No sabía que la hubiesen puesto a la venta. Mi padre siempre ha estado interesado en esa casa ―Hugo, al decir esa frase, se acordó de que había quedado con su progenitor y maldijo en voz alta.

―¡Joder, le prometí a mi padre ir a comer hoy!

―Pues no será hoy ―dijo entre risas, porque eran las cuatro y veinte de la tarde.

El padre de Hugo hablaba con una joven muy especial para él, la única hija de sus mejores amigos, quienes por desgracia, faltaron en un accidente hacía muchos años, dejando huérfana a la muchacha que estaba ahora delante de él despidiéndose.

―Ha sido un placer volver a verle. La comida ha sido deliciosa, pero me temo que tengo que marcharme.

―Lamento que mi hijo no se haya presentado, me hubiese hecho ilusión que os conocierais. Me has comentado que has hecho varias amistades pero me encantaría que mi hijo y tú os hicieseis amigos… ―la muchacha lo interrumpió.

―Salomón, no se preocupe, ya habrá otra ocasión ―El padre apretó los labios con desolación, porque realmente quería que su hijo la conociera. Se sentía en deuda con los padres de la muchacha y quería que Hugo estuviese cerca de ella para poder apoyarla en lo que necesitara.

Se despidieron con dos besos y un abrazo cargado de cariño y la muchacha salió de la vivienda.

Mientras bajaba los cuatro escalones de la entrada, un sonido procedente del interior de su bolso le avisó de que tenía un mensaje en el móvil.

Hugo estacionó delante de la casa de su padre, que vivía en una buena urbanización, no muy lejana a la suya. Vio un vehículo de alta gama que le recordó a Ada y tragándose su orgullo mandó un mensaje.

«¿Hay sitio en tu agenda para cenar esta noche juntos?»

Ada sonrió al ver el mensaje y mientras seguía caminando hacia su vehículo respondió:

«Imposible, tengo una cita»

Hugo leyó el mensaje pero se quedó paralizado al verla allí, delante de él. Ada ni le había visto ya que seguía escribiendo. Posiblemente le estuviese mandando otro mensaje, pero él no podía esperar, se acercó a paso ligero y con un solo brazo la sujetó de la cintura, a la vez que la levantaba un palmo y le daba una vuelta en el aire.

Ada abrió los ojos como platos, y cuando iba a decir unas palabras, Hugo la besó sin esperar una invitación por parte de ella.

Un vaso lleno de licor cayó al suelo, el padre de Hugo estaba en la ventana de su despacho viendo marchar a la joven, y cuando observó la escena, al percatarse de la gran sonrisa en los labios de su hijo, sus reflejos le abandonaron.

La ama de llaves no tardó en acudir al despacho y dar orden de que recogieran rápido.

―¿Se encuentra bien, señor? ―El padre de Hugo, sin apartar la vista de la entrada, donde su hijo y la muchacha de sus amigos permanecían con las bocas pegadas, respondió:

―Mejor que nunca. Acabo de descubrir que mi hijo sabe sonreír ―La mujer alzó las cejas. Llevaba muchos años trabajando en la casa, y desde hacía muchos, rezaba porque el joven muchacho, que ya era todo un hombre, sonriera y fuera feliz.

El padre le hizo una seña a la mujer para que se acercase y viese con sus propios ojos lo que estaba diciendo. La mujer miró al exterior, desvió la mirada al dueño de la casa y ambos sonrieron cómplices.

Hugo se apartó de Ada y con una gran sonrisa en los labios dijo:

―Entonces, ¿cenamos juntos?

―Tengo una cita, no puedo faltar ―Contestación que atravesó el estómago de Hugo como si lo hubiesen apuñalado―. Y por cierto, ¿qué haces aquí?

―Esa pregunta debería hacerla yo, para saber por qué estás en casa de mi padre.

Ada se sobresaltó, dando un traspie. Hugo, con grandes reflejos, aprovechó para sujetarla de nuevo por la cintura.

―¿El señor Salomón es tu padre? ―preguntó nerviosa. Hugo la observó un par de segundos antes de responder. ¿De qué conocía a su padre?

―Sí, ¿lo conoces?

―Era el mejor amigo de mis padres. Llevamos años en contacto ―se quedó tensa y continuó―. Es un gran hombre tu padre ―Hugo asintió y la soltó para invitarla a entrar de nuevo en la casa con un gesto de cabeza.

Ada se mordió los labios bastante nerviosa. ¿Qué pensaría el padre de Hugo si se enterara de que se había acostado con él? ¿Por qué tenía que pasarle esas cosas a ella?

Hugo, tan observador como siempre cuando se trataba de la mujer que tenía delante, alargó la mano para enlazar sus dedos y preguntar:

―¿Qué te pone tan nerviosa? ―Ada, por momentos más inquieta, se soltó de su mano y respondió:

―Tengo que marcharme ―Hugo respiró con fuerza, esa mujer le agotaba la poca paciencia que solía tener. Por suerte, la puerta de la casa se abrió y la voz del padre sonó.

―¡Hugo, hijo, qué alegría! Suerte que todavía está aquí Ada ―La joven tragó saliva con dificultad, hizo un gesto con los hombros y el padre los invitó a pasar de nuevo, pidiendo a Ada con educación que se quedara un poco más para conocer a su hijo.

Una vez dentro, Hugo tomó asiento en el sofá junto a Ada y dirigió unas palabras a su padre.

―En realidad ya nos conocemos ―Ada rezó para que no tuviesen una relación de esas de padre e hijo que se lo cuentan todo, porque de ser así, ya estaría al tanto de la nueva conquista de su hijo.

―¿En serio? ¿Dónde os conocisteis? ―Ada se adelantó.

―En un local de moda. Mis amigas estuvieron hablando con Hugo un buen rato. ―Hugo ladeó la cabeza para mirarla y como seguía enfadado por su negativa a cenar con él, viendo que ella estaba incómoda delante de su padre respondió:

―Sí, pero más bien fue que Ada derramó su bebida en mi camisa, lo que nos hizo conocernos mejor.

El padre sonrió y Ada se mordió los labios. Le hubiese gustado decirle una cosita a Hugo. La suerte es que notó que el padre no dio muestras de estar enterado de lo que había sucedido después de ese incidente y soltó aire para tranquilizarse. Por lo menos sabía que no tenían esa relación tan estrecha. Estaba acostumbrada a que Rubén se lo contara todo a su padre; incluso cuando lo hicieron por primera vez, algo que a Ada le marcó, porque desde el momento en que Rubén le confesó aquello no tuvo la misma relación de nuevo con el que iba a ser su suegro.

Estuvieron media hora hablando y por suerte para Ada, fueron conversaciones sobre cosas sin importancia. Incluso bromeó con Hugo. Pero el padre tocó un tema delicado y Ada sintió un escalofrío cuando los ojos negros de Hugo la atravesaron.

―Por cierto Ada, me hubiese encantando estar el día de tu boda… ―La ama de llaves interrumpió, tenía que atender una llamada urgente. El padre se disculpó dejando a un Hugo atónito y a una Ada desmoralizada.

―¡¿Tu boda?! ―Su tono de voz sonó demasiado elevado.

―No me grites ―respondió Ada fingiendo tranquilidad.

Hugo se puso en pie, se llevó las manos a la cabeza, tiró con agresividad el pelo hacia atrás y de nuevo con voz elevada.

―¡Que no te grite! ¡Estás casada y me dices que no te grite! ―Ada se puso en pie también y Hugo continuó sin esperar una explicación― ¡Hay que joderse! ¿Esa es tu agenda social tan completa? ¿Por eso tienes una cita esta noche? ¡No me lo puedo creer!

―Hugo, no te aceleres… ―Pero él ya estaba mucho más que acelerado, un sentimiento de rabia y frustración se apoderó de él. «Todas sois iguales», eso le vino a la mente y fuera de sí, continuó:

―¡Ya veo! Eres como todas. Te cansas del idiota que tienes en casa y te tiras al primero que encuentras ―Ada sintió que se le revolvía el estómago―. ¿Acaso tu maridito no te folla y por eso te buscas un amante?

Ada se sintió insultada, en pocas palabras le estaba llamando golfa. ¿Se había convertido en una golfa por acostarse con un hombre al que no conocía de nada? Se sintió estúpida y sucia al mismo tiempo, pero no quiso demostrarle cuánto le estaban afectando sus palabras, así que respondió con el mismo tono de voz que él utilizaba.

―¿Un amante? Voy a recordarte un par de cositas: primera y principal, yo no te he buscado en ningún momento; si no recuerdo mal has sido tú quien me ha buscado. Y segundo, no necesito un amante y mucho menos uno como tú.

Hugo que seguía encolerizado ante la sola idea de que otro hombre estuviera disfrutando de la mujer que tenía delante, pues era la única capaz de provocarle mil sentimientos. Respondió con los ojos llenos de rencor:

―¡Mejor! Porque al fin y al cabo solo has sido un puto y simple polvo más. No me gusta repetir con mujeres que llevan escrita en la frente la palabra zorra, y tú desde luego la llevas bien marcada. ¡Pobre idiota del que se casó contigo! Estoy seguro de que no he sido el primero y tampoco seré el último.

Ada, tentada de soltarle un guantazo en la cara, se contuvo. Se dirigió al sofá, recogió su bolso y mientras se lo colgaba en el hombro, respondió con la voz rota:

―Hay palabras que hieren y no se pueden borrar ―Al escuchar su voz y el dolor que emanaba, Hugo se estremeció y lamentó cada palabra que había salido de su boca, incluso sabiendo que ella era una mujer casada―. Pero en algo tienes razón, he sido un puto y simple polvo, así que dudo que cuando salga de esta habitación te sientas ofendido, porque para ti solo he sido una más… Bueno, ni siquiera eso, pues no he llegado ni a la media de tus expectativas, lo has dejado claro diciendo un "simple polvo".

Salió a paso firme y no miró atrás en ningún momento. Se dirigió a su vehículo y arrancó con la mayor celeridad que le fue posible.

Hugo, sin apartar la mirada desde la ventana, vio alejarse a la única mujer con la que había sentido pasión, cariño, dulzura, protección, ira y en ese momento dolor y tristeza.

«¿Dolor y tristeza?», debía estar confundido. No podía sentir esas cosas, esa mujer era como su madre, una mujer casada que no tenía reparo en buscar otros hombres sin importarle el daño que causaba a los de su alrededor.

Resopló continuamente durante varios minutos y cuando pensaba marcharse, su padre entró ajeno a lo que había ocurrido allí dentro. Pero al ver el semblante de su hijo supo al instante que algo no iba bien.

¿El rencor dura toda la vida?

Hugo seguía con la mirada fija en el exterior, maldiciendo una y otra vez en su interior el día que conoció a Ada.

―Ada es una muchacha única. Pocas mujeres de su edad han conseguido lo que ella.

Hugo resopló de nuevo. Se dirigió al bar y se preparó un whisky; igual bebiendo conseguía olvidar lo que había ocurrido allí.

El padre, sin perder detalle de los movimientos de su hijo, se sentó en su sillón favorito y continuó.

―Sigo asombrado con esta joven. Primero por su inteligencia, se sacó la carrera en dos años, algo que pocos privilegiados han conseguido. Y luego en lo personal, ya es todo un mérito; pienso en que cualquier otra en su situación se hubiese venido abajo ―buscó las palabras apropiadas para captar la atención de su hijo―. Que tu futuro esposo te abandone en mitad de la ceremonia es muy duro para cualquier mujer.

Hugo de un solo trago acabó con el contenido del vaso y perplejo por lo que acababa de escuchar se apresuró en preguntar:

―¿Abandonada? ―El padre asintió.

―Por eso me hubiese gustado acudir a la boda, por desgracia Ada no tiene familia. Cuando sus padres murieron estuve a punto de traerla a vivir con nosotros, pero tu madre nos abandonó y no tuve valor de criar a una niña. Pensé que si ya era difícil criar un hijo, una niña llegaría un día en el que necesitaría consejo femenino y yo… ―dijo con pesar el hombre pensando en que fue un cobarde.

―¿Y cuándo fue lo de su boda? ―El corazón le latía con fuerza, y estaba claro el motivo: no le perdonaría aquellas palabras.

―Mañana hará dos meses. Aunque tengo contacto con la madre de Rubén…

―¿Quién es Rubén? ―preguntó Hugo acelerado.

―El hombre que abandonó a Ada en el altar.

―¿Y tienes contacto con ellos? ―No cabía en su asombro.

―Sí, la madre de Rubén era la mejor amiga de Lorena, la madre de Ada. Por eso se conocieron Rubén y ella, porque todos los domingos al vivir cerca del internado de monjas donde Ada se crio, Amelia se la llevaba a su casa.

Hugo quería morirse, cada vez se sentía más miserable. ¿Qué podía hacer para que Ada le perdonara? Necesitaba saber más y preguntó:

―¿Y qué has querido decir con que tienes contacto con esa mujer?

―Por lo visto Rubén quiere aclarar muchas cosas con Ada. De momento ella le ha pedido tiempo, pero Amelia la llamó anoche suplicando que le diera a su hijo la oportunidad de darle una explicación ―Hugo miró de nuevo al exterior con otra copa en la mano, volvió a tragar con rapidez y esperó a que su padre terminara―. Ada por Amelia haría muchas cosas, para ella es como una madre, y supongo que regresará en unos días a Valencia.

―¿Valencia? ¿Ada no es de aquí?

―No, su padre era de aquí, por eso pidió un traslado en su trabajo, ya que aquí tenía casa propia. Pero ella no es de Bilbao.

Hugo no podía seguir con todo aquello. Cuanto más sabía más lejos se sentía de Ada. ¿Y si regresaba con Rubén? ¡Maldito fuera!

Se despidió de su padre y se marchó a su casa. No podía pasar por el apartamento ese día porque cada rincón de ese lugar le recordaba a ella. Y si no tenía suficiente con toda la información que su padre le había facilitado, la pregunta más temida una y otra vez en su cabeza era: «¿El rencor dura toda la vida?»

Ada estaba tumbada boca abajo en la cama llorando sin parar. ¡Se sentía tan estúpida! Ese era el castigo por haberse dejado llevar por el deseo. Las chicas buenas no hacían esas cosas, y en ese momento supo que las monjas tenían razón.

Sonó el teléfono y al ver que se trataba de la mujer que se había convertido en su paño de lágrimas, respondió. A los cinco minutos el timbre de la puerta de su casa sonó y al abrir se abrazaron con fuerza.

―¡No me puedo creer que te haya dicho algo así! ―La amiga estaba enfadada. Ada levantó los hombros mientras se sonaba.

―Ya no importa.

―¡Claro qué importa! ¡Es un desgraciado!

―Él piensa que estoy casada ―intentaba justificar en cierta manera a Hugo; por alguna extraña razón no quería que lo viesen como al malo malísimo.

―¿Sabes qué? ―Ada negó con la cabeza―. Ponte bien guapa, nos vamos de fiesta.

―No, no, no… Ni hablar. No estoy para fiestas hoy.

―Ya lo creo que sí. Además, si has sido capaz de sobrevivir a la mayor putada que le pueden hacer a una mujer, no vas a venirte abajo por unas palabras de un tío que no merece tu respeto.

Al escuchar esa frase algo en el interior de Ada se removió. ¿Cómo era posible? Sentía más dolor por las palabras llenas de rencor en la boca de Hugo, que por ser abandonada por Rubén, con quien iba a pasar el resto de su vida.

Se sobresaltó y empezó a caminar por la cocina dando vueltas como si le faltase el aire. Su amiga no le quitaba ojo, e incluso empezaba a marearse de seguirla con la mirada. Se levantó de la silla y la sujetó con fuerza y cuando Ada la miró a los ojos, se tapó la cara y empezó a llorar de nuevo.

La conexión que había entre ambas consiguió con esos lloros, que su amiga entendiera lo que acababa de pasarle por la cabeza. Entonces la rodeó con sus brazos y la consoló en la medida de lo posible.

―Ay, pequeña, la vida da sorpresas.

―No quiero más sorpresas, solo quiero vivir tranquila ―respondió Ada entre sollozos y abrazada todavía.

La amiga se rebanó el cerebro buscando soluciones y entonces una pregunta le vino a la mente.

―¿Y si su padre le aclara que estás soltera?

―¿Y ahora qué importa eso ya? El daño ya está hecho. No podría volver a verle en mi vida.

―Cuando uno se enamora, el odio o el rencor desaparece ―comentó su amiga mientras le frotaba la espalda con cariño y consuelo.

―Pues yo preferiría odiarlo eternamente, para así poder sacarlo de mi cabeza de una vez para siempre ―Lo deseaba con todas sus fuerzas, poder olvidarse de Hugo, pero era consciente de que no lo conseguiría.

Las despedidas son odiosas

Hugo había mandado cincuenta mensajes de disculpa y había realizado veinte llamadas que no fueron atendidas. Se sentía angustiado y no podía hacer nada para solucionarlo.

Su amigo Edu, sentado escuchando con atención, cada dos por tres se llevaba las manos a la cabeza.

―Esta noche te vienes a la cena. Después de la cagada impresionante que has hecho, no voy a dejar que te pases la noche aquí sentado mandando mil mensajes ―Hugo negaba con la cabeza.

―Paso.

―¡De eso nada! ¡Joder, tío, no puedes seguir mandando disculpas ni haciendo llamadas! ¿No te das cuenta? Al final te tomará por un acosador.

«¡Lo que faltaba!», pensó Hugo. Si ya era un cabrón para ella, faltaba que lo considerase un acosador.

En ese momento su amigo lo miró con la frente arrugada; necesitaba una respuesta.

―¿Te has enamorado de Ada? ―Hugo, que en ese momento estaba sentado con los brazos apoyados en sus rodillas y las manos sujetando su cabeza, la levantó y lo miró incrédulo. ¿Qué pregunta era esa?

―¿Enamorado? ¡No es eso, joder!

―¿Estás seguro? ―Lo atravesó con la mirada. ¿Cómo iba a enamorarse?

―¡Claro que estoy seguro! Lo que me jode es que le he hecho daño, eso no quiere decir que esté enamorado.

―¿Y desde cuándo te importa hacerle daño a una mujer? ―Edu no estaba dispuesto a salir de allí sin que su amigo reconociera de una maldita vez que esa muchacha lo tenía mucho más que enamorado.

―Que no me preocupe por ninguna, no quiere decir que quiera hacerles daño.

―Vale, pues entonces haz lo de siempre, sigue sin preocuparte por ninguna y eso implica a Ada también. Si no te preocupa, no tiene por qué dolerte que le hayas hecho daño.

Edu miró su reloj y acercándose a su amigo le sujetó por el codo y dio un tirón para ponerlo en pie.

―¡Vámonos ya, Ingrid nos matará por llegar tarde!

En la casa de Edu e Ingrid, doce personas intentaban hacerse de notar, por supuesto todo hombres y las mujeres los miraban con recelo. Parecía que los gallitos del corral querían ser el centro de atención de la nueva vecina.

―¡Voy a matar a Edu! ¿Te puedes creer que llega media hora tarde? ―dijo Ingrid en la cocina, rellenando una bandeja con entrantes.

La puerta que daba al garaje se abrió y apareció su marido junto con Hugo y antes de que ella pudiera decir nada, este se acercó a su mujer y la besó. Era consciente de que tenía que relajarla antes de que ella montara una escena.

―Si piensas que vas a salirte con la tuya es que no me conoces todavía ―Edu sonrió y le guiñó un ojo a su mujer.

Beatriz, que estaba junto a ellos, saludó con dos besos amigables a Edu, se acercó a Hugo y con una sonrisa tonta en los labios, pronunció unas palabras con la voz melosa:

―Ya era hora de que te dejases ver ―Hugo fingió una sonrisa. Beatriz fue el mayor error de su vida. Todos insistieron en que debía darle una oportunidad a una mujer y esta, que parecía realmente interesada en conseguirlo, convenció a todos sus amigos para que le apoyasen. Hugo se arrepintió a las dos horas. Aun así intentó por todos los medios conseguir ser un hombre normal, pero estaba claro que al final su verdadero yo haría acto de presencia y finalizó aquella relación de manera tajante.

Sus amigos nunca más volvieron a intentar algo parecido. Fue un error querer que Hugo cambiara y por poco les cuesta la amistad.

La puerta de la cocina se abrió y se escuchó la voz de la nueva vecina, una frase que hizo sonreír a Ingrid y su marido pues entendieron que la joven estaba cansada de tanto vecino dispuesto a conocerla.

―¡Por favor, no me dejes salir ahí fuera de nuevo!

Ingrid se acercó y la sostuvo de la cadera para presentarle a su marido. Beatriz y Hugo estaban justo detrás de la puerta.

―Cariño, te presento a mi buena amiga Ada ―Hugo, que había reconocido su voz sin ni siquiera verla, empezó a temblar.

Eduardo observaba a Ada y desde su posición advirtió el semblante de su amigo. No necesitó más para saber que la que se había convertido en la mejor amiga de su mujer, era la morena que traía de cabeza a su buen amigo.

Antes de acercarse a ella para saludarla, la examinó con detenimiento. Su mujer y los vecinos se habían quedado cortos a la hora de describirla; entendía que su amigo estuviese tan ensimismado.

―Encantado, he oído hablar mucho de ti.

―Igualmente, lo mismo digo ―respondió Ada con una sonrisa entrañable.

Ingrid volvió a cerrar la puerta de la cocina para presentar a Hugo, pues a Beatriz ya la había presentado al llegar.

―Y este es Hugo, un buen amigo ―Ada al darse la vuelta y ver ante ella al hombre que deseaba con todas sus fuerzas sacarse de la mente, se tensó. Palideció por segundos e Ingrid al igual que Edu, se percató al instante.

―Ya nos conocemos ―respondió tajante y salió de allí sin pensarlo dos veces.

Ingrid sostuvo la bandeja en las manos y extendió los brazos para llamar la atención de Beatriz.

―Bea, por favor, ¿serías tan amable de llevar esto? ―La mujer se alejó con la bandeja en la mano y allí se quedaron los tres mirándose.

Hugo en realidad miraba el suelo. Sin saber qué hacer sus piernas se pusieron en movimiento y dejó a la pareja sola.

―¿Tienes idea de lo que le ha hecho a Ada? ―recriminó Ingrid a su esposo.

―La que no tiene idea es Ada de lo que le ha hecho a Hugo ―Ingrid cruzó los brazos en espera de una aclaración.

―Más vale que te expliques ―Edu se acercó a la puerta, la abrió con cuidado y al asegurarse que de nadie podía escucharles, regresó junto a su mujer.

―Esa muchacha se ha metido en lo más profundo de su alma. Está tan enamorado de ella, que ni siquiera es consciente de ello. Te juro Ingrid, que Hugo está luchando contra su mayor demonio ―Ingrid sonrió, le gustaba escuchar aquello.

―Pues no lo ha demostrado esta tarde.

―Sé lo que ha pasado esta tarde, y sé que Hugo está destrozado por ello. No tienes ni idea de cuánto lo lamenta ―miró fijamente a su mujer y preguntó con miedo―. ¿Ella podrá perdonarlo?

―Más vale que Hugo reaccione y deje los fantasmas del pasado a un lado, porque sé de un necio que está esperando reconquistar a Ada ―Eduardo cerró los ojos con pesar―. Edu, mi amor, no sé qué es lo que siente Hugo por Ada, pero ella merece un hombre que lo quiera dar todo, y cuando digo todo no me refiero solo al sexo. Es una chica soñadora y está asustada por lo que ha sentido con Hugo. Si él no puede dejar atrás su fobia al abandono y a enamorarse por lo que ocurrió con su madre, más vale que se aleje de ella y ambos puedan seguir sus caminos.

Media hora después, el último invitado entraba. Saludó a todos con diplomacia y educación y las féminas suspiraron al verlo. Todas excepto Ada, que estaba con la mente perdida, intentando evitar la mirada de Hugo, que como era de esperar no se despegaba de ella.

El atractivo vecino sonrió con adoración al ver a Ada, se acercó y con su habitual galantería sostuvo la mano de esta y la besó, dejando sus labios pegados mientras observaba la reacción de ella al verlo.

―Buona notte belli ―Ada sonrió, le pareció muy gracioso el acento italiano del hombre que todavía sostenía su mano.

―Buenas noches ―Ada lo miró con mayor detenimiento y algo confusa preguntó―. ¿Nos conocemos?

El italiano hizo aparecer sus dientes blancos con una gran sonrisa y respondió:

―Lo dudo, me acordaría de una mujer tan hermosa, aunque es posible que me hayas visto en alguna revista ―Se sintió orgulloso al decirlo, y Ada al momento cayó en la cuenta. Se llevó las manos a la boca para no gritar y dijo con admiración:

―¡Ay, Dios! ¡Tú eres Stefano Rosso! ―él asintió con la cabeza. Era uno de los top model más conocidos del momento.

Hugo, desde la distancia, estaba que se lo llevaban los demonios. Primero aguantó los cuchicheos de algunos de los presentes narrando a conciencia lo que harían con esa mujer; después apretó los puños cuando un lumbreras llegó incluso a fantasear en como tenía que ser esa mujer desnuda y en la cama; y por si no era suficiente, el modelo del año estaba desplegando sus artes para ligar delante de él.

Ingrid vio la expresión de su amigo y se rio para sus adentros. Le gustó ver esa reacción en Hugo. Nunca lo había hecho por ninguna mujer, pero allí estaba, totalmente destrozado y rabioso.

Una hora más tarde cuatro mujeres en el jardín hablaban de sus cosas, entre ellas Ada e Ingrid.

―Cada día Hugo está más guapo. Me estoy planteando intentar volver a conquistarle. ―Ada no dijo nada, pero sintió una bofetada en la cara. Ingrid, rápida, respondió.

―Sabes de sobra que no tienes nada que hacer. Lo intentó y fue inútil.

―Ya lo sé, pero algún día dejará de tener esos miedos ―Ada permaneció en silencio, pero necesitaba saber más. Suerte que Leire preguntó:

―¿Qué miedos?

―El miedo a enamorarse. Bueno, a enamorarse y dejarse querer. Desde que su madre lo abandonó cuando era un niño, no ha dejado que ninguna persona del sexo femenino entre en su vida ―Ada aguantó incluso la respiración, no tenía ni idea.

―¿Y tú lo intentaste? ―Volvió a preguntar Leire.

―Sí y de poco sirvió. Sus normas son sagradas. No deja que ninguna mujer entre en su casa. Tiene un apartamento en el centro, allí no hay problema; pero en su casa nunca ha entrado nadie. Bueno miento, yo entré pero porque me dije a mi misma: «Esta norma la vas a cambiar» ―Ingrid y Bea rieron, porque fue un total desastre―. Y allí me planté yo, en su casa con mi vestido más sexY y ganas de cambiar las normas.

―¿Y qué ocurrió? ―preguntó Ada sin siquiera planteárselo.

―Le molestó que me auto invitara, pero me dejó entrar. Buscó mil excusas para sacarme de allí y me negué en rotundo. Al final me subió al dormitorio de invitados, pues estaba claro que en su cama no pensaba dejarme dormir ―Ingrid volvió a reírse al recordar aquella historia ―. Total, que le supliqué que durmiese conmigo, porque esa es otra norma: nunca duerme con una mujer. Tuvimos sexo y cuando le pedí que se quedase tumbado a mi lado, esperó el muy canalla a que me quedara dormida para marcharse. Al despertarme y ver la cama vacía me levanté y lo encontré en el sofá durmiendo. No fue capaz de dormir en su cama por si yo acudía a su encuentro.

―Madre mía, sí que tiene fobia sí ―dijo Leire.

―La verdad es que sí, y esa misma mañana Hugo dejó claro que no quería seguir intentando tener pareja y que lamentaba haberme dado esperanzas.

Ada volvió a notar la presencia de Hugo. Sabía que la estaba observando desde lejos. Sin girarse apenas, se puso nerviosa. Ingrid vio a Hugo y supo que estaba esperando el momento perfecto para acercarse a Ada, y con gran maestría la dejó allí alejando a las dos mujeres al interior de la casa.

Era su oportunidad. Se acercó y una vez a su lado, su voz sonó rompiendo el silencio de la noche.

―Pedirte disculpas se queda corto. No hay palabras para… ―Ada no quería escuchar más.

―Déjalo, Hugo, por favor ―Se puso frente a ella para mirarle a los ojos y Ada notó en la voz pesar, mucho pesar.

―Perdóname, pensé que estabas casada y me volví loco ―Ada no fue capaz de apartar la mirada―. Hace años, a la mujer más importante de mi vida, no le importó estar casada y hacer daño a un hombre al que le debo la vida.

Ada sabía que se refería a su madre. Siguió callada y atenta a las palabras de Hugo.

―Hoy, por un momento pensé que tú estabas haciendo lo mismo. Aun así no debí decirte todo aquello. Fui cruel con la intención de hacerte daño con mis palabras. Igual me dejé llevar por la rabia de no haber podido decirle a aquella mujer lo que merecía escuchar de la boca de su propio hijo ―Tragó saliva, pues nunca había contado a ninguna mujer nada acerca de su madre.

Miró al suelo totalmente avergonzado, ya no podía hacer más, la había jodido y no estaba en su mano arreglarlo.

―Lo lamento, te juro que lo lamento mucho ―Se llevó las manos a los bolsillos e hizo el ademán de marcharse, pero la mano de Ada fue rápida hasta su brazo y lo retuvo con fuerza.

―Estás perdonado ―Necesitaba abrazar y besar a Hugo con todas sus fuerzas, pero esa tarde había tomado una decisión y por mucho que odiara no volver a besarlo, intentó que él dejara de estar tan dolido―. Además, a tu edad no es bueno estar enfadado, puede subirte el colesterol o algo peor.

Hugo sonrió, esa muchacha lo estaba volviendo loco, solo había que ver todo lo que le hacía sentir.

―No sé qué edad crees que tengo, pero te aseguro que no soy tan mayor como para lo que insinúas ―Ada sonrió consciente de que por fin entre ellos volvía a fluir el buen rollo. Odiaba estar tan cerca y tan lejos al mismo tiempo.

―Mejor no me la digas, porque no estoy preparada para una información que me creará un trauma ―Hugo levantó las cejas―. ¡Por favor, que me he acostado con una momia!

Dicha esta frase se echó a reír y Hugo no pudo evitar hacer lo mismo. Y la pregunta que él se hacía en su cabeza era: «¿Y cuándo vamos a repetir?»

Stefano, que por fin había localizado a Ada, se acercó hasta ellos y se interpuso en el campo visual de Hugo, algo que le molestó como no podía imaginarse nadie. No tuvo reparos en insinuar que le gustaría estar a solas con ella y de hecho, hasta la invitó a cenar el próximo martes.

Hugo se mordió los labios con fuerza, incluso llegó a hacerse daño. Se dio la vuelta y desapareció, porque estaba realmente celoso.

«¡¿Celoso?!» ¿Cómo podía haber llegado a eso? Respiró con dificultad y fue a por un botellín de cerveza bien fría; la necesitaba tanto para rebajar el calor que sentía al estar cerca de Ada, como para enfriar su mente y la mala leche que corría por sus venas.

La compañía de Stefano era envidiada por otras féminas, pero Ada no tenía intención de seguir escuchando. Se disculpó y fue en busca de Ingrid, que estaba de nuevo en la cocina con Hugo y su marido.

―Ingrid, una velada estupenda, pero debo retirarme. Mañana tengo que madrugar. ―Hugo sintió un alivio inaudito. El hombre de moda, el mismo que hacía soñar a miles de mujeres, no se marchaba con Ada.

―Te acompaño, yo también me voy a casa ―Edu miró a Hugo y sonrió.

―No hace falta, puedo ir dando un paseo, hace buena noche ―Ingrid quiso ayudar a su amigo, pues notaba la desesperación de él por estar junto a Ada.

―Es mejor que te acerque, así no tendrás que sufrir el agobio de que otros vecinos insistan en hacerlo ―Ada puso los ojos en blanco, solo de imaginarlo se angustiaba.

―Está bien, en ese caso ―dirigió su mirada a Hugo―. Mejor me voy contigo. Pero por favor, no tardes en despedirte, no puedo más.

Hugo no tenía intención de despedirse de nadie, así que dejando a sus amigos pasmados con su reacción, cogió la mano de Ada con fuerza y la arrastró a grandes zancadas, pasando por delante de todos los invitados, dejando constancia de que la nueva vecina se iba con él y sin mirar atrás.

Una vez montados en el coche de Hugo, Ada rio y con voz risueña alegró la noche a Hugo.

―No creo que vuelvan a molestarme, piensan que me he liado contigo ―Y era cierto, todos lo pensaron al ver la posesión y seguridad de Hugo al salir con ella.

No estaban muy lejos, así que en cuatro minutos Hugo frenó delante de la casa da Ada y llegó el momento más temido por ambos.

―¿Vas a invitarme a una última copa? ―preguntó Hugo mirándola con adoración.

―Lo siento, no tengo bebida en casa ―Era cierto, pero incluso teniéndola hubiese respondido lo mismo. Hugo se encogió de hombros y dio un giro al volante, Ada se sobresaltó ya que no esperaba que él hiciera algo así.

―En ese caso, la tomaremos en la mía ―«Debía estar de broma», pensó Ada: «¿Y tus normas de no dejar entrar a una mujer en casa?», gritaba en su interior, confusa porque él no hubiese pensado en eso. Tampoco podía decir nada al respecto, pues se lo habían contado de forma confidencial.

Metió el coche en el garaje y al apearse del vehículo, Hugo se acercó hasta Ada, la tomó de la mano nuevamente y la llevó al interior.

Mientras él preparaba un par de cubatas, observaba a Ada que estaba mirando todo con detenimiento. Le gustó verla allí, en su casa. Y para mayor sorpresa algo le decía que encajaba a la perfección junto a él.

Se dirigió hasta ella con tranquilidad y le ofreció la copa. Ada tendió la mano y le dio las gracias con una leve sonrisa.

―Y bien, ¿qué te parece? ―Ada hizo un mohín y ese gesto fascinó a Hugo.

―Mejor no quieras saberlo.

―No, no, por favor, di lo que sea ―Se quedaron de pie y Ada miró a su alrededor y respondió muy sincera a la pregunta.

―Ya sé que eres mayor, pero sinceramente… ¡Esta casa está decorada para un abuelo! ―Hugo se carcajeó. Su efusividad al decir aquella frase le volvió loco. Todo en ella le volvía loco.

―Lo sé, mi padre contrató a su decoradora. Yo estaba de viaje y le dije que lo dejaba en sus manos ―Ada se encogió de hombros, dando a entender que entendía por qué era tan antigua la decoración.

―Pues no debiste dejarlo en sus manos. Esa decoradora pensó en tu padre, no en ti.

Bebieron y se sentaron en el sofá, demasiado juntos. Ada respiró con fuerza porque había llegado el momento temido y aun así necesario para pasar página, pues ese hombre no quería una mujer a su lado y ella no podía vivir una relación basada únicamente en el sexo.

Se puso en pie y mirando a los ojos del hombre que le hacía perder el control, buscó en su mente las palabras más apropiadas.

―Creo que es hora de despedirnos ―Hugo notó que el tono de voz no anunciaba una despedida casual, sino que estaba refiriéndose a una despedida formal.

―¿Piensas estar mucho tiempo fuera? ―Ada negó con la cabeza.

―Eso es lo de menos. Tanto si regreso como si no, ha llegado la hora de decirnos adiós ―Hugo se puso en pie, justo delante de ella.

―¿Por qué? ―preguntó en un hilo de voz.

―Porque tú no eres un hombre de los que quieren tener a una mujer a su lado y yo no soy de las que pueden estar sin tenerlo.

Ambos se miraron a los ojos, permanecieron en silencio un buen rato, y al final Hugo, con voz temblorosa rompió aquel odioso silencio.

―Las despedidas son odiosas ―Ada asintió y pestañeó nerviosa. Era el momento de salir de allí y comenzar una nueva etapa en su vida.

―Sí, lo son.

―En ese caso, hagamos que nos quede un buen sabor de boca.

Sin darle tiempo a pensar en qué quería decir con esas palabras, se acercó y posó sus labios en los de ella. Le entregó un beso lleno de ternura, cariño, sensualidad y emoción; un beso que no se debe entregar a una mujer a la que no vas a volver a ver; un beso que decía demasiadas cosas y que la persona que lo recibía se moría por no poder hacerlo nunca más.

Hugo necesitaba entregar aquel beso, que saliera de él todo cuanto ella le hacía sentir, que se lo llevara lejos, porque de no entregar todo aquello, no podría seguir viviendo tranquilo. Su mente le decía una y otra vez: «Llévate todo lo que tengo en mi interior». Era la única manera de poder seguir siendo el mismo hombre despreocupado de siempre y poder seguir su camino.

Ada sintió que su corazón se partía en mil pedazos. ¿Era ella la que imaginaba lo que ese beso implicaba? Ojalá nunca hubiese recibido el beso que le estaba entregando Hugo. ¿Acaso él no podía superar sus miedos y reconocer que ella le importaba más de lo que él quería admitir?

Aguantó el llanto con vehemencia, pues con Hugo todo era así, a lo grande. Incluso las lágrimas que querían salir al exterior.

Al finalizar aquel beso, Hugo apoyó su frente junto a la de ella, con los ojos cerrados y descolocado por lo que acababa de hacer.

Ada hizo un movimiento avisando así, de su inminente partida. Hugo besó con ternura la frente de ella y al abrir los ojos se sorprendió. ¿Estaba a punto de llorar? Se odió a sí mismo y con temblores en todo su cuerpo la vio alejarse.

Mientras se dirigía hacia la puerta, la soñadora y romántica que vivía en su interior, se aferraba a la idea de que él iría corriendo, la sujetaría y le diría que no se marchara, que no podía vivir lejos de ella.

Al llevar la mano al pomo, toda ilusión desapareció y al cerrar la puerta tras de sí, las lágrimas se agolparon en sus mejillas. No miró atrás y fue corriendo hasta su casa para que Hugo no la viera sufrir.

El tiempo lo cura todo

Ada se encontraba sentada frente a Rubén, en un lugar público. No quiso quedar a solas con él y mucho menos en la intimidad de su hogar.

―Me dio miedo, me asusté. Nunca había pensado en lo que significaba la palabra matrimonio. Y me vi allí, jurando amarte para siempre y… Te juro mi amor, que te amo con locura. Me siento un miserable, te aseguro que nada más recapacitar me di cuenta de que no quería estar en ningún otro lugar, quería estar contigo, pero al llamarte ya no estabas.

Ada lo escuchaba sin interrumpir. Estaba delante del hombre que estuvo a punto de convertirse en su marido y no sentía ninguna palpitación.

―¿Es que no piensas decirme dónde has estado estos dos meses?

―No. Tú tomaste la decisión de abandonarme y yo tomé la decisión de vivir mi vida a mí manera.

―Mi amor…

―No me llames así, ya no tienes ningún derecho a hacerlo ―Rubén no daba crédito. Ada no demostraba ni un ápice de compasión.

―Comprendo tu enfado ―Ada estaba cansada de todo aquello. Habían pasado tres horas y no habían llegado a un entendimiento.

―Rubén, escúchame. No estoy enfadada. Cuando desapareciste y me dejaste allí delante de doscientos invitados, me quedé bloqueada, apenada y avergonzada de una manera tan angustiosa que no podrías hacerte a una idea en tu vida. Me enfadé conmigo misma por haber estado a punto de vivir una vida junto a un hombre que a la mínima que tiene un ataque de pánico desaparece. Te odié por hacerme creer que sin ti yo no podría ser feliz ―Rubén tragó saliva, nunca había visto a Ada tan seria y madura―. Pero hoy te doy las gracias por darme la oportunidad de ver la vida desde mi propio punto de vista.

―¿Qué quieres decir?

―Cuando empezamos a salir juntos, éramos unos críos. Yo seguía en el internado y tú eras todo cuanto conocía. Tu familia siempre quiso vernos juntos, y si te paras a pensarlo, fueron ellos los que tomaron la iniciativa de que nos casáramos ―Lo miró fijamente ―¿Recuerdas en qué momento salió de ti el querer casarte?

Rubén pensó la respuesta demasiado tiempo y eso confirmó lo que Ada decía, fueron sus familiares los que decidieron por ambos.

―Rubén, tú ni siquiera lo pensaste y yo me aferré a ti porque no tenía a nadie.

―Que no saliera de mí, no significa que no quisiera casarme ―respondió con amargura.

―Puede, pero sí significa que no estabas preparado para amarme toda la vida, porque al salir de allí, con miedo o sin él, tú dejaste claro que no te importaba dejarme.

―¡Fue un maldito error, maldita sea! ―levantó la voz más de lo apropiado y ciertas miradas de otros clientes de la cafetería lo observaron.

―Rubén…

―¿Es que ya no me quieres? ―preguntó con miedo a la respuesta.

―Nunca podré dejar de quererte, han pasado demasiadas cosas entre nosotros para dejar de hacerlo. Pero ya no te amo, y sin ese sentimiento no podemos casarnos.

Rubén tragó saliva con pesar. ¿Qué había pasado en esos dos meses para que ella no lo amara?

―¿Se puede dejar de amar a alguien en dos meses? ―Ada respiró con profundidad y respondió con una entonación que lo dejó pasmado.

―Se puede, cuando te das cuenta por un error, que nunca habías estado enamorada antes. Si no me hubieses dejado allí, hoy estaría convencida y equivocada a la vez de que estaba enamorada. Pero tu error me hizo comprender que te quería, pero no te amaba.

Eso fue lo que le asustó a Ada cuando pensó en el dolor que sintió cuando Hugo le habló con rencor. En ese instante su mente se desbloqueó para salir a la luz los verdaderos sentimientos. Quería a Rubén pero no lo amaba, y lo sabía porque por Hugo hubiese ido al mismo infierno a buscarlo si hiciese falta. No se hubiese alejado de él, hubiese buscado la forma de volver a conquistarle y buscar una solución para seguir juntos en el caso de que Hugo, fuera el hombre que la dejó ante un altar tirada.

Rubén meditó todo aquello, tal vez él saliera de aquella iglesia porque sentía lo mismo. Igual confundió sus sentimientos y Ada había dado con la clave: se querían con locura, pero no se amaban como una pareja que de verdad quería casarse.

―¿Podrás perdonarme? ¿Dejaremos alguna vez de pensar en todo cuanto nos hemos hecho? ―Ada agarró su mano y con una sonrisa por fin en los labios, al ver que Rubén entendía que ambos se habían equivocado en el pasado, respondió tan sincera como solía ser habitual en ella.

―Lo haremos, la gente tiene razón. El tiempo lo cura todo.

Se despidieron y acordaron verse de nuevo en un par de días. Ada necesitaba empezar con la mudanza cuanto antes.

Lo único que se había llevado con ella era ropa y algunos objetos personales. Aquel fatídico día salió de aquella iglesia con la mente en blanco, aprovechó que su jefe directo estaba allí y todavía vestida de novia, le suplicó un traslado inmediato. Cinco días después el resultado de aquella solicitud, y gracias al gran corazón de sus compañeros para que ella pudiera retomar los mandos de su vida sin venirse abajo cerca del hombre que le había destrozado el corazón; le fue notificado.

Cogió un avión y sin decir a nadie donde se encontraba su nuevo destino, se alejó de su entorno y comenzó su nueva andadura.

Tuvo suerte, un compañero quería su destino y así lo intercambiaron. Trabajaba en el aeropuerto como controladora aérea, por eso no le gustaba contarlo. Desde la huelga fatídica, en la que ella se encontraba de vacaciones en Malta, no volvió a comentar a qué se dedicaba. Poca gente les tenía cariño y prefería guardarlo en secreto. Aun así, adoraba su trabajo y le apasionaba lo que hacía.

Al llegar a su antigua casa, fue directa a la ducha. Cuando el agua empezó a recorrer su cuerpo, el llanto regresó de nuevo. Aunque esas lágrimas no eran por Rubén, sino por un hombre que no volvería a ver.

Intentó tranquilizarse, pero recordar aquel beso de despedida le hundía en la miseria emocional. Necesitaba a Hugo tanto como respirar y por desgracia él no admitiría que se estaba enamorando, o incluso lo que ya lo estaba. Después de aquel beso, ella sabía que Hugo estaba tan enamorado de ella, como ella de él.

La vida sigue

Había pasado una semana desde que Ada se marchó. Hugo estaba en su despacho y la gente que trabajaba para él estaba inquieta.

Últimamente el jefe tenía un semblante serio, y además de estar irascible, todo le parecía mal. No se podía decir que el ambiente de trabajo pasara por su mejor momento.

―No puedes seguir así, la gente está asustada ―dijo Edu a su amigo. Había entrado cuando vio salir a la secretaria de Hugo con temblores en las manos. Nunca le había hablado con fuerza ni mucho menos gritado hasta ese mismo día.

Hugo levantó la cabeza y acribilló con la mirada a Eduardo. Volvió a bajarla e intentó concentrarse en lo que estaba haciendo, pero como venía siendo habitual desde hacía una semana, era imposible.

―Déjame en paz ―dijo con el tono de voz seco y lanzando la maqueta al suelo. Era una mierda según él.

Eduardo ni se inmutó y se dedicó a observar. Sabía que antes o después su amigo estallaría ya que llevaba demasiados días ocultando sus emociones.

Se levantó y empezó a cabecear en la ventana. Se sentía tan frustrado que le era imposible seguir con nada.

―Necesito sacarla de mi cabeza. No puedo seguir viviendo así, esto no es vida ―Edu guardó silencio, por fin la nombraba y eso era bueno―. Me acuesto pensando en ella, al dormir mis sueños solo quieren tenerla de protagonista, al despertar lo primero que me pregunto es qué estará haciendo... Esto no es vida.

Se dio la vuelta lentamente y miró a Eduardo a los ojos. Necesitaba que su amigo le diera una solución de cómo acabar con todo ese sufrimiento.

―Por eso estás enfadado, ¿no?

―¡Joder! ¿Cómo no voy a estarlo? Es una inconsciente. No puede volver con un tipo que la ha abandonado. ¡Maldito sea!

―Así que ese es el problema. ¿Y si se liara con otro? Eso te haría sentir mejor, ¿no?

Hugo explotó de tal manera, que Eduardo se quedó paralizado. Por fin su amigo empezaba a ver la luz.

―¡Con otro hombre! ¡Con otro hombre dice! ―repitió unas cuantas veces la misma frase, se llevó las manos a la cabeza, apretó con furia y tiró del pelo hacia atrás. Y todo eso dando vueltas por el despacho, hasta que posó las manos con fuerza en el cabecero de la silla de trabajo.

―¡Maldita sea! ¡¿Con otro hombre?! ¡¿Y por qué no puedo ser yo ese hombre?!

Aún no había terminado de decirlo cuando cerró los ojos y apretó con tanta efusividad aquel cabecero que incluso le dolieron las manos.

Eduardo por su parte se sentía feliz de haber escuchado en primera persona lo que su amigo sentía en el interior.

Hugo mantuvo la respiración, no podía creer lo que acababa de decir en voz alta. Y en ese mismo momento fue consciente de lo que estaba negando todo ese tiempo que había estado con Ada.

―Y bien, ¿piensas hacer algo al respecto? ―preguntó Eduardo con el labio torcido intentando ocultar la sonrisa.

Hugo asintió y se acercó a la puerta, llamó a su secretaria y le pidió que buscara el próximo vuelo a Valencia.

―Tienes que llamar a Ingrid ―Edu no entendía el motivo.

―¿A mi mujer? ¿Para qué?

―Para que te dé la dirección de Ada. Estoy seguro de que ella la sabe.

Querer es poder

Ada se pasó media noche despierta y después de darle mil vueltas a todo, llegó a una conclusión: no podía seguir tan decaída.

Tomó una decisión y nada ni nadie le haría cambiar de opinión. En dos días regresaría a Bilbao. Una vez allí, haría lo humanamente posible por coincidir con Hugo de forma casual. Necesitaba verlo, tocarlo, olerlo, sentirlo, besarlo, amarlo.

Sabía que él no era un hombre de ataduras, pero después de haber vivido con Hugo una noche de pasión desmedida, ya no había ningún hombre que pudiera hacerle sentir viva. Estaba convencida de que Hugo querría repetir aquella experiencia, y si él no estaba preparado para tener pareja, ella lo asumiría con todas las consecuencias, porque a pesar de que ella se había enamorado y Hugo no quería reconocerlo, no podía seguir alejada de él. Todos dicen que querer es poder, pues eso es lo que ella quería, estar con Hugo, conseguir que ese cabezota dejara de sentir miedo, que se abriera a ella poco a poco y llegar hasta lo más profundo de su corazón.

Con la misma frase una y otra vez en su interior: «Querer es poder»; a las cinco y media de la mañana, con optimismo, se metió en la cama y se quedó dormida. Llevaba una semana sin descansar, su mente estaba todo el día pensando y pensando en Hugo. Y para variar, incluso en sus sueños él aparecía.

A las diez y media, el timbre de la casa sonó con repeticiones y se sobresaltó. Todavía adormilada se levantó y bajó las escaleras lo más rápido que pudo. El timbre no dejaba de sonar y eso la asustó.

Al abrir la puerta con el pelo alborotado, los ojos medio cerrados y un camisón de raso negro, se quedó paralizada al ver ante ella al hombre que le estaba robando el sueño.

Hugo no podía esperar un segundo más, entró y cerró la puerta de un portazo. Los nervios se apoderaron de él.

Con voz ronca y de enfado, despertó de golpe a la somnolienta mujer que estaba alucinando al verle allí.

―¡Más vale que Rubén no esté o lo sacaré a rastras! ―Ada no pudo responder, lo único que consiguió fue pestañear con nerviosismo―. No puedes volver con él. No voy a consentirlo, ¿me oyes? ―ella asintió con la cabeza, seguía sin poder articular palabra ―. Ada, no puedo estar lejos de ti. Desde que nos besamos en aquel lavabo mi vida no tiene sentido si tú no estás a mi lado. No quise darme cuenta, pero tú lo cambiaste todo. Cada segundo del día y de la noche tienes ocupada mi mente. No me concentro en nada, no siento interés por las cosas y lo único que consigo intentando olvidarte es desearte mucho más.

Ada se apoyó en un pequeño mueble que había en la entrada ya que lo que estaba escuchando le hizo perder las pocas fuerzas que le quedaban.

―Siempre pensé que si no me dejaba querer, no llegaría a querer a nadie. No quería sufrir como sufrió mi padre y me crie pensando que si la mujer que me dio la vida no llegó a quererme, ya que no le supuso un problema abandonarme, ¿por qué iba otra mujer a querer estar conmigo?

Ada no apartaba la mirada de Hugo. No quería perderse ningún detalle y deseaba con toda su alma, que no se tratara de un sueño.

―Pero apareciste tú ―Alargó su mano y le acarició la mejilla―. Y me negué a creer que yo podía enamorarme. Hoy por fin he descubierto que no solo estoy enamorado, sino que deseo vivir la vida contigo a mi lado, porque sin ti nada tiene sentido y prefiero arriesgarme y sufrir en un futuro si tu llegas a dejarme, que seguir viviendo sin sentir lo que siento estando contigo.

Ada tomó aire con fuerza, de no hacerlo se pondría a llorar. Estaba tan emocionada por escuchar todas esas palabras y la voz tenue con las que las decía, que se sentía morir de felicidad.

―Lamento haber tardado tanto en darme cuenta ―se acercó y le besó la frente con una delicadeza extraordinaria―. No debí dejarte marchar, y ahora no pienso dejar que lo hagas, ¿sabes por qué? ―Ada negó con la cabeza―. Porque solo contigo siento pasión.

Ada sonrió, a ella le pasaba lo mismo, incluso se lo dijo Ingrid. Al ver su sonrisa, Hugo se acercó lentamente, posó sus labios en los de ella y la besó como la última vez que estuvieron juntos, pero con una gran diferencia: aquella noche él deseaba que Ada se llevara todo lo que le hacía sentir y le estaba demostrando lo que solo ella le provocaba en su interior.

Estaban pletóricos y emocionados, aquel beso confirmaba que se pertenecían, pero Hugo tenía mucho más que hacer y decir.

―Y ahora, vístete que nos están esperando.

―¿Quién? ―preguntó curiosa.

―Un juez de paz y nuestros dos testigos ―Ada dio un paso atrás para observarlo.

―¿De qué estás hablando? ―Hugo con su mejor sonrisa y besando de nuevo los labios de la mujer que adoraba respondió:

―No pensarías que iba a venir hasta aquí solo para follarte, ¿verdad? ―Ada arrugó la frente, estaba descolocada totalmente.

―No, supongo que no.

―Ada, te he dicho que no iba a dejar que te alejaras de mí y no pienso regresar a casa sin llevarte conmigo y cuando digo conmigo, me refiero a tenerte toda para mí. Así que si eres tan amable de vestirte, en cuanto estés preparada, tú y yo vamos a casarnos.

―¡¿Cómo dices?! ―Hugo carcajeó, la expresión de Ada no tenía precio. Sujetó con sus manos la cara de Ada y dijo con total convicción:

―Que he encontrado a la mujer de mi vida, y no pienso dejar pasar la mayor oportunidad que se me está ofreciendo, así que esta es la pregunta: ¿Quieres casarte conmigo?

Ada tembló, ¿se había vuelto loco? ¿Casarse? Fijó la vista en la mirada ardiente, seductora y miedosa de Hugo, en espera de su respuesta. Su corazón desbocado y una corriente en su interior le hicieron reaccionar.

―¿Por qué tanta prisa?

―Porque cuando uno está convencido de que no habrá otra mujer a quien amar, no necesita pensarlo ni un segundo más.

Ada cerró los ojos y no pudo evitar que se le escaparan un par de lágrimas, era la declaración de amor más sincera y emotiva que una mujer podía escuchar.

Hugo paró con sus dedos las lágrimas y besó nuevamente con ternura a la mujer que deseaba convertir en su esposa.

―¿Y bien, jovencita? ―Ada le abrazó con fuerza y respondió susurrando junto a su oído.

―Sí, quiero casarme contigo.

Hugo devoró la boca de Ada, ya no había nada que impidiera demostrar lo que sentía por ella. Todavía con el eco de su respuesta en su interior, se separó sacando fuerzas de donde no sabía, porque lo único que quería en ese momento era hacerle el amor.

―Es mejor que no vea como te cambias de ropa, o no llegaremos al juzgado.

Ada respiró con resignación pues ella tampoco quería apartarse de él. Pero si había llegado hasta allí y realmente quería casarse con ella, no había un minuto que perder. Les esperaba un futuro juntos y muchas noches de pasión desmedida.

Por amor se hacen las mayores locuras

En la puerta de los juzgados Ingrid y Eduardo sonreían. Al ver llegar a la pareja juntos, por fin Eduardo respiró tranquilo.

Cuando Ingrid hablaba con su marido, Hugo le arrebató el móvil y lo único que dijo fue:

―Tienes media hora para presentarte en el aeropuerto, si quieres ser mi testigo de boda.

Tal cual soltó la frase, al pasarle a Eduardo el teléfono, Ingrid ya había colgado. Se dirigió al dormitorio corriendo, recogió en una bolsa de deporte un par de mudas de ropa interior, un vestido y una camisa para Eduardo.

Vivía cerca del aeropuerto así que no le costó llegar ni quince minutos. Eso no podía perdérselo por nada del mundo.

Eduardo en el avión estaba incluso más nervioso que su amigo. ¿Y si Ada ya había perdonado a Rubén? No quería imaginar lo que le esperaba a su amigo.

―Mi amor, tengo miedo de que lleguemos tarde ―Ingrid ladeó la cabeza para mirar a Hugo, Al verle inmerso en sus propios pensamientos se acercó a la oreja de su marido y respondió sonriendo:

―Hugo y Ada están hechos el uno para el otro. No llegamos tarde, desde que Ada besó a Hugo ningún otro hombre iba a tener posibilidades.

―Está claro que Hugo está demostrando que por amor se hacen las mayores locuras ¿Te das cuenta de lo que tiene intención de hacer?

―Sí, y qué mejor locura que demostrar que está enamorado ―respondió Ingrid risueña.

Edu no las tenía todas consigo, necesitaba ver en persona que su amigo aparecía con Ada en los juzgados. Teniendo en cuenta que su primo hermano era juez de paz y que conocía a Hugo desde hacía muchos años, nada más llamar y contarle lo que pretendía hacer su amigo, se ofreció a casarlos.

Cuando Ada e Ingrid se abrazaron los hombres sonrieron, esas mujeres se adoraban. La amistad surgida entre ellas era auténtica y presagiaba un futuro bueno.

―¡Ay, cariño! Está claro que tu hombre no hace nada a medias sino todo lo contrario, pasa de no creer en el amor a lanzarse al vacío y organizar una boda relámpago, convirtiéndola en el momento más romántico que hayamos visto ―dijo Ingrid con orgullo de que Hugo fuera capaz de demostrar a su amiga todo lo que era capaz de hacer por ella.

―Eso parece, no le visto dudar durante el camino ―Después de haber vivido una experiencia tan dolorosa, seguía nerviosa porque Hugo hiciese lo mismo. Pero no, él no parecía pensarlo, de hecho estaba pendiente de que abriesen las puertas y les tocara su turno.

Y allí estaban, sonrientes y enamorados. La ceremonia fue escueta, con dos únicos testigos y sin embargo para Ada, mil veces mejor y más romántica que la que un día le organizaron.

Con el libro de familia en el bolsillo y unas alianzas en los dedos indicando que por fin estaban casados, se acercó a Ada y la besó con pasión. Al separar sus labios, sus miradas seguían unidas y sin desviarla, dirigió unas palabras a sus amigos.

―Mañana os prometo un banquete para celebrarlo, pero ahora mismo le debo a mi «esposa» ―arrastró la palabra para dar mayor efecto, consiguiendo así una sonrisa de la que por fin era su mujer―. Una celebración en privado.

Y sin decir nada más, cogió a su mujer como lo hizo en otra ocasión, subiéndola en sus hombros y alejándose de allí con las risas de ella y los aplausos de la gente que se encontraba en la salida de los juzgados.

Llegaron a casa y volvió a tomarla en brazos, quería hacer la entrada como mandaba la tradición. Tras cerrar la puerta sin soltarla subió las escaleras hasta llegar al dormitorio y una vez dentro por fin hizo lo que tantos días llevaba soñando: tumbarla en la cama y besarla con total veneración.

Parecía no tener prisa, solo quería disfrutar del momento con su mujer.

―Señora Kaizedo, póngase cómoda, porque no voy a dejarla salir de esta habitación hasta mañana.

Ada sonrió y pestañeó de forma coqueta, intentando provocar a su recién marido. Aunque no hacía falta, ese hombre solo con mirarla ya estaba excitado.

―¿Llevas condones? ―En realidad no le importaba que los llevara, desde que coincidió con Hugo, ella misma había tomado medidas. Hugo resopló.

―Ni lo sueñes jovencita, no pienso volver a estar dentro de ti con ningún obstáculo de por medio. Y para ser más sincero… ―besó el vientre de su mujer―. Estoy deseando que llegue el día que aquí dentro crezca el fruto de nuestro amor.

Ada no podía creer lo que estaba escuchando, pero al ver la manera en que Hugo acarició y lamió de nuevo su estómago con melancolía, supo que no estaba bromeando.

―Hugo, me estás asustando ―él la miró desconcertado―. En menos de dos horas has pasado de ser un hombre que no quería a nadie a su lado, a pedirme matrimonio y ahora estás diciendo que quieres un hijo.

―Jovencita, te has casado con un hombre mayor ―dijo para hacerla reír, y lo consiguió. Ada negó con la cabeza y se sintió pletórica de felicidad. El hombre que amaba estaba en su cama a punto de hacerle el amor y con una visión de futuro maravilloso: un marido y unos hijos creados con amor.

Hugo aprovechó que ella estaba hipnotizada para observarla con detenimiento mientras besaba cada centímetro de su piel. Comenzó por la barbilla y siguió hasta sus pechos, que una vez alcanzados, no pudo evitar chuparlos con anhelo. Al notar la lengua cálida de Hugo en su pezón, gimió de placer sin proponérselo. Hugo, satisfecho porque en una sola noche fue capaz de memorizar todos los puntos sensibles de la mujer que lo había vuelto loco, continuó su camino.

Con besos pausados y unas manos sensibles que acariciaban el cuerpo de Ada como si se tratase de una pieza de arte muy delicada, fue bajando poco a poco hasta alcanzar el punto más ardiente y excitado de su mujer.

Se entretuvo jugueteando entre sus muslos, consiguiendo arrancar cada dos por tres gemidos placenteros de la boca de Ada y cuando ambos, ardientes de deseo, se necesitaron dentro el uno del otro, Hugo se inclinó y antes de hacer el amor a su esposa como nunca antes lo había hecho con nadie, susurró:

―Solo contigo siento pasión.

Hay sueños que no superan la realidad

Era domingo, habían pasado seis años desde que Hugo y Ada se casaron en un juzgado, dejando atrás los miedos y fantasmas del pasado.

Delante de la puerta de casa del padre de Hugo, este portaba en sus hombros a su hija de tres años, y el brazo izquierdo rodeaba por la espalda a la mujer que conseguía hacerlo sentir vivo.

Al entrar, la niña se lanzó a los brazos del orgulloso abuelo. Desde que su hijo contrajo matrimonio, en esa casa la felicidad se instaló dejando atrás unos años llenos de tristeza y resentimiento.

Mientras abuelo y nieta jugaban, Hugo rodeó por detrás con sus brazos a su mujer y cuando sus manos alcanzaron el abultado vientre de ella, debido a su estado de gestación de cinco meses, sonrió.

Ni en sus mejores sueños había superado la realidad. La felicidad junto a Ada y su hija era tangible cada segundo del día.

―Puedo asegurarte que nuestro hijo será futbolista, no para de dar patadas ―Hugo rio y se puso delante de ella, se arrodilló y apoyó su cabeza ladeada para escuchar con atención, cuando recibió una patada.

Se le abrieron los ojos de tal forma que al mirar a Ada, esta no pudo evitar reírse. Su padre los observaba desde lejos y decidió dejar a la pareja sola, llevándose a la pequeña a dar un paseo.

Hugo extendió el brazo con un vaso lleno de zumo a Ada, pero ella al girarse se lo derramó.

―Perdona, no te había visto.

―No pasa nada ―respondió mirando la mancha.

Ada le cogió la mano y lo llevó al cuarto de baño, abrió el grifo y con una toalla empezó a limpiar aquella mancha.

Cuando levantó la mirada y se encontró con los ojos sedientos de pasión de su adorado marido, ambos recordaron la primera vez que se vieron.

Acercando su boca a la de Hugo, con la mirada llena de amor, dijo:

―Tómame.

Hugo cerró la puerta con pestillo y cogiendo de la mano a Ada la llevó junto a él, se sentó en el inodoro y atrajo a su mujer con cuidado para no dañarla.

Sus bocas como siempre que se besaban, ansiosas y apasionadas, disfrutaban del contacto.

―Esta vez, jovencita, no te me vas a escapar.

JUEGO DE TRES, por Elisabet Arranz

Era el primer día de mis ansiadas vacaciones y me moría por bajarme del maldito avión y sentir la hermosa arena blanca de las playas de Méjico bajo mis pies. Decidí que antes pasaría por el hotel a descansar un poco. Había sido un año muy duro después de que Maya muriera. Maya era mi mejor amiga. Pero era más que eso, ella era la persona con la cual me sentía totalmente yo misma; me completaba. Después de su trágico accidente nada volvió a ser lo mismo para mí, apenas me relacionaba con la gente y solo salía a la calle para ir a trabajar. Y ya de hombres ni hablamos. Desde que Mario me abandonó por esa niñata de pelo rubio y piernas kilométricas no quise saber nada del sexo opuesto.

— Que calor por Dios hace aquí –le espeté al pobre botones como si él tuviera la culpa de que hiciera calor.

El pobre muchacho me miraba sin atreverse siquiera a hablarme. Mi cara debía ser un poema. El calor me estaba derritiendo las neuronas una a una, como conguitos en la guantera de un coche en pleno verano. El trayecto hasta el hotel en el taxi había sido una verdadera tortura y ya por no decir, no digo que me tuve que andar por lo menos tres kilómetros hasta llegar al hotel. El tío del taxi me dejó donde Jesús perdió la zapatilla, todo un maldito desastre. Me encaminé hacia el ascensor detrás del silencioso y educado botones, y andando por el pasillo hacia mi habitación escuché las voces que provenían de dos hombres españoles; concretamente Andaluces. Nuestro acento es inconfundible.

— Pero tío, es que eres gilipollas.

— ¡Habla bien!, que no cuesta nada –le corregía el otro con un acento andaluz un poco más fino de lo habitual.

— Pero si lo eres, ¿qué hago? ¡A quien se le ocurre dejar la llave de la habitación dentro, Nico! –le recriminaba el otro.

— ¿Qué pasa, que tú eres perfecto o qué?

— Más que tú, eso seguro –le respondió el otro algo exasperado.

Las voces cada vez estaban más cerca. Aquella conversación me resultó de lo más infantil y sumamente cómica.

Giré por el pasillo a la izquierda y por fin le puse cara a las dos voces.

— ¡Madre mía! –se me escapó.

Me puse la mano en la boca, pero ya era tarde porque los dos se giraron a la vez clavándome sus miradas.

Delante de mí tenia a dos dioses ¿griegos…nórdicos… del olimpo? No sé, pero eran los tíos más guapos con los que me había cruzado hacía mucho tiempo. El más castañito me clavó una mirada de ojos grises tan penetrante que me llegó directamente al alma y me dedicó una sonrisa que simplemente hizo que mis braguitas se desintegraran. Le devolví la sonrisa totalmente embriagada mientras me cruzaba con la mirada del otro dios griego de ojos marrones almendrados. Este me saludó con una simple caída de pestañas.

— Hola –atiné a decir levantando una mano al estilo indio Apache.

— Hola –contestaron al unísono.

Agaché la cabeza y roja como un tomate me metí en la habitación, seguida del botones cargado con mi maleta.

— Gracias… ¿Cómo te llamas? –le pregunté al chico.

— Ricky, señorita –me contestó amablemente.

— Entonces, gracias Ricky ya puedes marcharte —le dije tendiéndole unas monedas a modo de propina.

Tumbándome en la cama recordé a mis guapos vecinos y me dormí recordando la mirada gris y la caída de pestañas.

Me despertaron unas voces en el pasillo.

— Vamos flojo, muévete. ¿Para qué coño has venido aquí? ¿Para estar todo el día dormido?

— He venido a descansar Jacob, para eso sirven las vacaciones ¿no crees?

— Eres un aburrido, Nico –le espetó el otro.

Eran los mismos chicos de antes. ¿Es que se pasaban el día discutiendo? Eso me hacía gracia, parecían un matrimonio.

Tengo que admitir que me tenían totalmente fascinada. Eran realmente guapos. Dos muchachos de unos treinta años, con espalda ancha, muy altos y bien formados. Vamos, unos jamelgos de mucho cuidado.

Abrí un poquito la puerta de mi habitación para oírlos mejor.

— Y ahora, ¿dónde quieres ir, Jacob? –le dijo el de mirada gris totalmente desanimado.

— A tomar una copa. Y no te quejes más, joder.

— Está bien –le contestó totalmente resignado.

Tuve un momento de locura y pensé en salir corriendo detrás de ellos, pero la cordura volvió a mí justo a tiempo para no hacer una idiotez.

Me di una ducha, me puse un vestido camisero blanco y mis tacones rosas; a juego con mi bolso y mis labios y me encaminé al restaurante.

No es que me hiciera especial gracia cenar sola pero qué remedio, rechacé que viniera mi hermana conmigo. «Mejor sola que mal acompañada», me dije a mi misma.

No es que mi hermana sea mala compañía, es que simplemente está loca y lo que menos necesitaba a mi lado en ese momento era a una loquita llevándome de allá para acá y volviéndome majara con sus chillidos.

Era temprano cuando terminé de cenar y decidí dar un paseo por la zona del jardín. Un jardín precioso rodeado de plantas y flores exóticas típicas del lugar, con una gran piscina en el centro. A la izquierda un chiringuito de lo más cuqui expendía: caipiriñas, mojitos y toda clase de cócteles.

Opté por un mojito y me senté en uno de esos taburetes altos junto a la barra. Dos golpecitos en el hombro me sacaron del ensimismamiento en el que me encontraba, me giré y me topé con esos maravillosos ojos grises que me miraban intensamente.

— Hola, soy Nico –me dijo tendiéndome la mano y estrechándomela suavemente, finalizando su contacto con un suave círculo en el dorso de la misma.

Fue el otro amigo el que consiguió finalmente que nuestras manos se separaran para así él asírmela luego.

— Hola, yo soy Jacob –este me dio un apretón de manos menos firme pero igual de intenso.

Había una extraña sensación entre los tres, un cierto nerviosismo y entusiasmo nos unían.

— Hola, yo soy Noah –tuve que aclararme la garganta varias veces para terminar de pronunciar mi nombre –. Encantada.

— Andaluza ¿verdad? –afirmó Jacob.

— Y vosotros también supongo –les dije a ambos mientras un suave rubor vestía mis mejillas.

— Sí, de Jerez –contestaron a la vez.

— ¡Yo también! –le dije a los dos con demasiada efusividad.

— Casualidades de la vida o el destino, ¿no crees Noah? –dijo Nico mirándome directamente a los ojos, con un tono que me resultó bastante insinuante.

— ¿Has venido sola? –soltó Jacob sin rodeo alguno.

Dudé un poco antes de decirle que sí. Quién sabe si eran… sabe dios qué.

— Interesante –le escuché decir a Nico muy bajito pero lo suficiente alto para que me enterara.

Una punzada se instaló en mi estómago. Me miraban con ojos intensos y me sentía desnuda ante sus atentas miradas. No se cortaban ni un pelo y eso me ponía nerviosa.

— ¿Podemos acompañarte? –me preguntaron los dos a la vez. Parecían gemelos.

Le dije que sí y se sentaron en los taburetes rodeándome y dejándome atrapada entre la barra y sus dos fornidos cuerpos. A la tercera copa perdí la cuenta de las que luego le seguirían. Hablamos de todo un poco, tengo algunas lagunas porque me excedí con los mojitos, pero nada importante.

Eran unos chicos muy amables y simpáticos con los cuales no te aburrías para nada. Conocí algunos detalles de sus vidas, por ejemplo: Nico era contratista y Jacob un niño de papá y mamá, al que solo le bastaba con llamar a su padre para tener la cartera llena. Todo un personaje, vamos.

También conocí parte de sus cualidades como personas. Nico era más bien taciturno pero muy simpático a la vez, hablaba poco pero cuando hablaba no tenías más remedio que quedarte embobada escuchándolo. Jacob sin embargo era un cascabel, no callaba ni a la de tres y eso exasperaba a Nico, que resoplaba cuando ya lo tenía mareado con sus inventos y hazañas. Lo que si era un hecho es que se compenetraban muy bien y estaban totalmente sincronizados. Cuando no se pisaban las palabras para decir lo mismo, el contrario preguntaba o decía lo que pensaba el otro. En resumidas cuentas parecía que se comunicaban mentalmente y eso me fascinaba. Jamás en mi vida había visto una amistad igual entre dos hombres.

La noche culminó con los tres agarrados por la cintura caminando hacia nuestras respectivas habitaciones, tambaleándonos e intentando mantenernos rectos, lo cual era como pedirle peras al olmo. Amablemente me acompañaron a mi habitación y me abrieron la puerta con mi llave, ya que para mí era una tarea bastante difícil, por no decir imposible en aquel momento.

Fueron totalmente caballerosos, lo cual decía mucho de ellos. Podrían haberse aprovechado de mí y no lo hicieron.

Al día siguiente mi resaca era monumental. Cuando me miré al espejo me asusté al ver mi cara, Dios parecía un oso panda. El rímel corrido y parte de mi pintalabios rosa lo tenía restregado por toda la cara, definitivamente me había estado morreando con la almohada seguro. Una ducha y un buen vaso de agua lo solucionarían todo. Entonces recordé entre flash y flash de la noche anterior que había quedado para desayunar con Jacob y Nico. Me apresuré a ducharme y vestirme lo más rápido que pude puesto que ya llegaba tarde. Bajé las escaleras volando, ni siquiera me esperé a que llegara el ascensor. En un santiamén ya estaba entrando por las puertas del restaurante ataviada con mis gafas de sol, mi bikini y mis shorts vaqueros.

Nico y Jacob estaban sentados frente a la puerta con la misma guisa que yo. Nico bostezaba reclinado hacia atrás en su silla y Jacob con medio cuerpo literalmente tirado en la mesa. Un cuadro.

— Vaya cara lleváis –les dije con un aire de suficiencia, eso sí, sin quitarme las gafas de sol.

— La misma que la tuya si no tuvieras tres kilos de maquillaje puesto. –Jacob me había pillado y no tuvo problemas en decírmelo.

Nico se limitó a sonreírme con esa hermosa, fascinante y espectacular sonrisa suya.

— ¿Habéis desayunado ya? –les pregunté sentándome en medio de los dos.

— Te estábamos esperando –se limitó a decir Nico –. ¿Vas tú, Jacob?

— Vale, qué remedio. ¿Qué queréis?

Nico solo pidió café y yo me ofrecí a acompañar a Jacob, puesto que se me había pasado un poco la resaca y tenía hambre. Quería ver lo que ofrecía el hotel de desayuno.

Caminamos juntos hasta las mesas en las cuales estaban expuestos todos aquellos manjares. La boca se me hizo agua. Cogí una bandeja y me dispuse a servirme todo lo que se me iba antojando: piña, melón, sandía, mango, plátano, de todo un poco. Aparte me serví también donuts; mi perdición. Todo esto bajo la atenta mirada de Jacob que ponía cara de asco al ver todo lo que me había echado en la bandeja.

— ¿Todo eso te vas a comer? –me preguntó encogiéndose de hombros.

— Sí, ¿qué pasa?

— Nada nada, es solo que después de todo lo que te bebiste ayer no sé cómo te va a entrar eso –Me limité a reírme y guiñarle un ojo.

En la mesa nos esperaba Nico con la cabeza entre las manos y un bote de ibuprofeno al lado. Observó todo lo que había en mi bandeja y me miró con la misma cara de asco que me había mirado Jacob minutos antes.

— Vaya nenazas estáis hechos –le contesté riéndome de ellos.

Me lo comí todo bajo la atenta mirada de mis nuevos amigos, que me miraban embobados como masticaba toda la comida. Me podría haber sentido incómoda pero la verdad es que no fue así. Me sentía muy cómoda con ellos, habíamos cogido mucha confianza en muy poco tiempo.

— ¿Dónde vamos? –les interrogué.

— Yo a la cama –dijo Nico.

— Y yo donde tú quieras preciosa –dijo a su vez Jacob.

A la vez que me dijo eso Jacob noté a Nico un poco incómodo pero no demasiado. Pero en un segundo decidió que nos acompañaría donde fuésemos nosotros. Esa decisión me agradó más, ya que me encantaba la compañía de los tres juntos.

— ¡Pues a la playa! —más que proponer, lo impuse. Pero ellos me siguieron sin rechistar.

La arena de aquel lugar era una pasada, tan blanca y fina que daba gusto caminar sobre ella. Y el agua cristalina. Era la playa de mis sueños, toda rodeada de cocoteros y hamacas.

— ¿Nos bañamos? –les invité como una niña pequeña.

— Eso está hecho, hace un calor de muerte aquí –me dijo Nico cogiéndome por sorpresa, cargándome en su hombro dirigiéndonos a la orilla. Mientras chillaba y reía en su espalda agarrándome a su firme cintura, veía como Jacob nos seguía muerto de risa al ver cómo me retorcía entre los fuertes brazos de Nico.

Nico me bajó de sus hombros haciendo que mis pechos y mi vientre resbalaran por su pecho desnudo rozándome así contra su torso a la vez que me ponía de pie sobre la arena mojada sujetándome por la cintura, poniendo así su boca frente a la mía. Pude sentir su cálido y dulce aliento en mis labios a la vez que su respiración entrecortada en mi pecho. Totalmente aturdida por aquella situación, sentí las suaves manos de Jacob que se unían a las de Nico en mi cintura. Puedo decir que me puse muy nerviosa pero no por ello significaba que estuviera incómoda. Todo lo contrario, por primera vez en mi vida me sentía a gusto entre los brazos y las manos de alguien, concretamente dos hombres. La cabeza me daba vueltas y solo podía pensar en las manos de aquellos dos hombres acariciando mi cuerpo. Me daba igual lo que la gente pudiera pensar, estaba disfrutando el momento.

Poco a poco las manos de Jacob fueron subiendo hacia mis pechos mientras que las de Nico iban bajando por mis muslos. Era la situación más excitante de toda mi vida. Nico no apartaba la mirada de mis ojos. Sus ojos me miraban con un fuero interno digno de ver y sus manos me apretaban los muslos con vehemencia. Podía sentir su deseo hacia mí. Poco a poco fue acercando su boca a la mía hasta que estuvo a escasos milímetros y con una caída de pestañas pidió mi aprobación para besarme. Asentí y en décimas de segundo lo tenía devorando mis labios, acariciando mi lengua con la suya mientras que Jacob se deleitaba con mis pechos. La excitación de Nico chocó contra mi monte de venus mientras que la de Jacob se apretaba contra mi trasero.

No pensé, no reaccioné, solo quería sus caricias y juegos. Un calor absolutamente dulce acariciaba mi entrepierna mientras Nico subía sus manos por ellas llegando al borde de mi bikini, mientras Jacob depositaba suaves besos en mi cuello y espalda. Estaba muy excitaba, tanto que me aferraba a los dos para sentir todo lo que me estaban ofreciendo. Sentí que ellos también se merecían mis caricias y mientras buscaba la erección de Nico dentro de su bañador, restregaba mi trasero por la excitación de Jacob. Un pequeño gemido salió de mi boca pegada a la de Nico cuando él introdujo uno de sus dedos en mi vagina haciendo que me arqueara de placer y me apretara con más fuerza a la virilidad de Jacob. Estaba siendo acariciada, besada y masturbada por dos hombres a la vez y lo que más me sorprendía era que me lo estaba tomando como lo más normal del mundo y que para nada me sentía incomoda con ello.

Con una mano masturbaba a Nico mientras que con la otra buscaba el miembro de Jacob, todo esto con los dedos de Nico hundidos en mi interior.

Pero en un abrir y cerrar de ojos me encontré con los labios de Jacob delante de mí y a Nico besándome el cuello detrás. Habían intercambiado los papeles. Besé los labios de Jacob mientras que él acariciaba con la palma de la mano mi sexo.

— ¿Te gusta esto? –me preguntó Nico acariciándome con sus labios el lóbulo de la oreja.

No me salían las palabras, solo podía asentir con la cabeza y pegarme más a su pecho. Mientras ellos se turnaban en darme besos y masturbarme yo me deleitaba con sus miembros entre mis manos, los dos al mismo ritmo mientras sus jadeos me recorrían hasta el último rincón de mi piel.

Las caricias de Nico eran más suaves a diferencia de las de Jacob que eran más intensas. Al igual que cuando conversaban, ellos actuaban totalmente sincronizados. Cuando uno dejaba de tocar algo el otro cogía el relevo y así respectivamente. Con tanta caricia y tanto roce estábamos exhaustos. El ritmo fue acrecentándose cuando las cosquillas que avisaban de que el orgasmo estaba a punto de aparecer hicieron que el movimiento de mis manos se acelerara, consiguiendo así que Jacob y Nico explotaran a la vez. Automáticamente yo hice lo mismo en las manos de Nico.

Mi cuerpo desmadejado acabó en los brazos de Nico que me llevaron hasta mi habitación seguido de Jacob. Recuerdo que me dejó sobre mi cama y caí en un profundo sopor.

A la hora del almuerzo Jacob y Nico ya estaban esperándome en la puerta de mi habitación consiguiendo así que mi cerebro no deparara en lo que habíamos hecho esa mañana. Me sentía realmente cómoda con ellos, me hacían sentir especial y bien avenida al igual que deseada. Los juegos de palabras y las miradas reinaban la mesa, lo cual me parecía sumamente divertido y erótico.

Pensamos en ir a la playa de nuevo ya que por la mañana solo habíamos estado el tiempo de ya sabéis que… pero al final decidimos quedarnos en el hotel. Nos fuimos a la piscina y nos tumbamos en las grandiosas hamacas que la rodeaban hasta que el calor pudo con nuestros cuerpos y nos zambullimos los tres en el agua de aquella gigantesca piscina. Jugábamos a rozarnos, Nico me cogía en brazos y me lanzaba por el aire encima de Jacob el cual me volvía a coger y pasarme a los brazos de Nico. La situación se volvió, como decir… ¿caliente? Al final acabé en el ascensor besando a Nico mientras Jacob me acariciaba. Entre empujones y jadeos acabamos los tres en mi habitación enredados en mi cama besándonos entre caricias y gemidos. Mientras Nico y Jacob me arrancaban la ropa yo hacía lo propio con ellos. Los tocaba, acariciaba y me dejaba querer. Nico me tumbó boca arriba montándose a horcajadas encima de mí mientras Jacob desde el borde de la cama nos observaba acariciándose su virilidad. La imagen que me ofrecía era realmente abrumadora. Pero Nico… que decir de mi Nico, sus manos por mi cuerpo hacían que un torrente de electricidad me atravesara la espina dorsal mientras que sus besos se me clavaban en el alma. Jamás había sentido tanta atracción por un hombre como la que sentí con Nico. Mi cuerpo lo añoraba cuando dejaba de tocarme y mi corazón se aceleraba cuando sentía su dulce y cálido aliento en mi boca. Nico se despojó de sus calzoncillos dejando a la vista su enorme excitación. Y como tenía ya por costumbre antes de hacer algo me pedía aprobación con una mirada a la cual, pidiera lo que me pidiera, yo no podía negarme. Asentí cuando entendí que me pedía permiso para penetrarme. Y de una suave estocada me llenó hasta el fondo haciendo que mi espalda se arqueara de placer con aquella invasión. Se movía lento dentro de mí sin ningún pudor por la mirada atenta de Jacob que se masturbaba observándonos. A mí no me daba tiempo ni a sentir vergüenza, Nico no me daba tregua. Jacob se acercó a nosotros y se puso detrás de mi acogiendo mis labios con los suyos dándome un profundo beso mientras Nico se movía dentro de mí. La sensación que tuve es inexplicable: una ola de placer me recorría el cuerpo entero, dándome sensaciones que en mi vida había sentido. Sus jadeos me encendían sobremanera. Se miraron y con un gesto decidieron que era hora de intercambiarse. Se entendían con una sola mirada y eso me dejaba alucinada. Ahora era Jacob el que se montaba a horcajadas en mi cintura mientras Nico me besaba el cuello, mis pechos y mi boca. Sus besos me desarmaban. Jacob por el contrario que Nico, no pidió permiso alguno para llenarme hasta el fondo arrancándome un gemido que Nico absorbió con su boca. Ya no podía más, las piernas me temblaban bajo el cuerpo de Jacob y se los hice saber, a lo cual Jacob salió de dentro de mí para colocarse a la altura de mi boca dejándole su lugar a Nico. Jacob guió su erección hasta mi boca, aceptándola yo con gusto mientras que Nico me volvía a penetrar, pero esta vez con más fuerza haciendo que el orgasmo llegara en el justo momento en el que Jacob se iba dentro de mi boca a causa de las arremetidas con mis labios y Nico se desplomaba sobre mi pecho.

No me podía creer lo que acababa de ocurrir y me quedé mirando el techo enfrascada en mis pensamientos mientras Nico seguía acurrucado en mi pecho y Jacob se marchaba al baño. Mis manos acariciaban los mechones alborotados de Nico mientras yo me paraba a pensar en que no habíamos cruzado ni una palabra mientras hacíamos el amor; no hacían falta palabras entre nosotros, solo miradas.

— Os dejo solos, tortolitos –comentó Jacob saliendo de mi habitación.

Nico trepó por mi cuerpo hasta mi boca y me dio un suave pero apasionado beso levantándose a su vez sin dejar de mirarme a los ojos. Noté que su mirada había cambiado, era más profunda y sus ojos grises me miraban de otra manera. Se vistió, me dio un único beso en la frente y salió de mi habitación dejándome sola, más sola de lo que alguna vez me había sentido. Mi corazón se quedaba vació cuando lo tenía lejos y eso me asustaba.

— Eres preciosa –me dijo a modo de despedida.

Me fui a la ducha sintiéndome extraña ya que vino a mi cabeza como una ola todo lo que había sucedido por la mañana y hacia unos minutos. No podía creerme lo que acababa de hacer, si Maya hubiera estado conmigo jamás hubiera permitido que me hubiera metido en la cama con dos hombres a los cuales conocía de hacia solo dos días. Pero la atracción que sentía por ellos era tan grande que no me dejaba pensar cuando los tenía cerca. Pero a diferencia de lo que sentía cuando Jacob me besaba, cuando era Nico el que lo hacía me hacía sentir llena y completa por primera vez. Mis ojos empezaron a inundarse en lágrimas mientras el agua limpiaba los restos de Nico entre mis muslos. No podía parar de llorar, una extraña sensación de soledad y malestar inundaba mi cuerpo. Mis sentimientos luchaban con mi sentido común y con mi honorabilidad. Todo lo que me habían inculcado sobre el sexo lo había destrozado de un plumazo con Jacob y Nico.

La sociedad te muestra lo que debes hacer o lo que supuestamente es políticamente correcto y un trío no es que fuera muy correcto que digamos. Solo hice lo que sentía en ese momento, nadie me forzó a nada, yo misma decidí qué hacer con mi cuerpo. Pero más que todo eso, me preocupaba lo que estaba empezando a sentir por uno de aquellos hombres. Algo que jamás había sentido, algo tan fuerte que dolía. Que difícil era admitir que me había enamorado de un hombre al cual conocía hacia dos días y que había compartido mi cuerpo con su amigo. Exhorta en aquellos pensamientos no me di cuenta que Nico había entrado en mi habitación y que se dirigía hacia donde yo estaba. Cuando entró en el baño y sus ojos vieron como me encontraba dentro de la bañera en posición fetal rodeándome las rodillas con los brazos se asustó y corrió hacia mí.

— Noah, ¿qué ocurre? –me dijo sacándome de la bañera y colocándome en su regazo.

— Nada –le dije entre sollozos.

— No me digas «nada» porque no te creo, dime qué pasa.

— Pasa que no está bien lo que ha ocurrido antes, Nico. No es correcto.

— Y, ¿quién dice lo que es correcto o no, Noah? Ha estado bien.

— Sí, ha estado bien pero…

— Pero qué, pequeña.

— Nunca había hecho algo así, Nico, jamás –le dije acongojada –. No sé qué concepto tendréis de mí.

— Ninguno Noah, has hecho lo que te apetecía en ese momento y punto.

— Lo sé… pero… hay algo más –le confesé.

— Dímelo nena, no te apures.

— Es que… —Jacob entró en el baño e interrumpió mi confesión.

— ¿Qué pasa, que habéis empezado sin mí? –preguntó ajeno a lo que estaba ocurriendo.

— ¡Fuera, ahora no, Jacob! –le chilló Nico a su amigo totalmente frustrado.

Jacob frunció el ceño y salió sin rechistar de la habitación. Yo estaba totalmente alucinada con el cambió de humor de Nico.

— Y ahora, dime qué pasa –me instó todavía algo malhumorado.

— Creo… que… no sé… pero…

— Vamos Noah, dime qué pasa –me dijo Nico animándome a seguir.

— Creo que me he enamorado de ti –le confesé por fin, sintiendo una gran liberación en mi pecho.

Pude ver en los ojos de Nico un deje de pánico, que supo suavizar con una caída de pestañas. Su cuerpo se tensó rodeando el mío secando mis lágrimas con sus dedos.

— Lo siento… —empezó a decir consiguiendo así que una punzada atravesase mi pecho –Pero yo también creo que te amo –contestó por fin haciendo que nuestros cuerpos se relajaran al mismo tiempo.

Automáticamente me acercó a su boca dándome un profundo y apasionado beso. Me había confesado que también creía que me amaba pero… ¿qué significaba todo eso?

— ¿Qué va a pasar ahora, Nico? –le pregunté.

— No lo sé… pero creo que es sencillo ¿no crees?

Empezó a besarme y acariciarme mientras abría el grifo de la bañera y se introducía en ella conmigo todavía entre sus brazos.

Hicimos de nuevo el amor, pero esta vez solos él y yo. Sus caricias se convirtieron en fuego, sus manos abrasaban mi piel mientras me la acariciaba y besaba. Nuestros besos inundaban el ambiente mientras Nico se movía dentro de mí. Mi cuerpo lo reclamaba y se calentaba con el roce de su piel junto a la mía, sus gemidos se unieron a los míos mientras los dos alcanzábamos juntos el clímax.

UN AÑO DESPUÉS…

Bajo mis pies una alfombra rosa cubre el camino que me llevará hasta mi futuro marido. A mi alrededor está toda mi familia y la de él. Solo un pensamiento inunda mi mente. «Ojalá Maya estuviera aquí para sujetarme». Avanzo despacio tal y como me habían enseñado los organizadores de la boda, pero yo me muero por llegar junto al amor de mi vida, mi hombre, mi amor, mi compañero, mi amado Nico. «Ya queda poco», me repito a mí misma.

— Estás preciosa, nena –me dice Nico tendiéndome su mano para ayudarme a subir los tres escalones que nos separan, siento que su mano tiembla igual o más que la mía. Está nervioso.

— Hola amiga, estás espectacular, mi niña –me dice Jacob mientras me besa en la mejilla.

— Gracias, cariño –me limito a responder devolviéndole el beso.

Mientras el juez dicta toda la parafernalia yo apenas puedo escuchar nada, solo tengo ojos para Nico y él para mí.

— ¿Acepta a Noah….?

— Acepto.

— ¿Acepta a Nicolás…?

— Acepto.

— Por el poder que me otorga…. Yo os declaro Marido y Mujer. Ya puede besar a la novia.

Mientras Nico me besa me olvido de todo y solo puedo pensar que soy feliz, que estoy con el hombre al que amo y que voy a ser la mujer más dichosa de la tierra teniéndolo a mi lado.

—  Te amo Noah, te amo más que a mi vida.

—  Y yo te amo a ti Nico, eres mi vida.

FRESA DELAMOR, por Lizzie Quintas

Hay que ver como una simple fruta hace que mi memoria funcione y recuerde cosas que a veces creía olvidadas.

Han pasado muchos años ya, pero cada vez que veo una fresa recuerdo inmediatamente aquellos días de mi infancia en la que conocí al que hoy es mi marido.

Yo tendría unos seis o siete años, con el colegio íbamos de excursión a una plantación de fresas muy conocida por la calidad y el tamaño de ellas; estaba algo lejos por lo cual mi madre me había hecho varios bocadillos y puesto bebidas en una mochila, como nos habían pedido a todos.

Cuando llegamos a la plantación me quedé asombrada ante tal paisaje verde y rojo que se mostraba ante mí. Nos pudieron unos gorros y protectores para el calzado y nos fueron enseñando la plantación a la vez que nos contaban la historia del lugar: cómo habían empezado, por qué habían escogido ese lugar, cuanta gente trabajaba con ellos y el trabajo que daba recogerlas, pero sobre todo plantarlas.

Paseábamos por la plantación y de pronto llegamos a una zona donde había muchas cestas amontonadas.

— ¿Para qué son estas cestas? —preguntó alguien.

— Para recoger las fresas —contestó la chica que nos había guiado por la plantación—. Como premio, cada uno de vosotros podréis coger una cesta y de todas las fresas que recojáis os llevaréis la mitad para casa.

Rápidamente mil ideas vinieron a mi cabeza. La fresa es una de las frutas que más me gustan y mi madre hacía un pastel de fresas riquísimo, tenía que coger la cesta más grande para poder llevarme más fresas. Todos se abalanzaron a coger las cestas y empezar a buscar las fresas más grandes para meterlas en ella. Yo por mi parte me daba igual si eran o no grandes, solo quería que estuviesen maduras para que no quedara amargo el pastel o la mermelada.

Me fui hacia un rincón donde había visto que nadie iba y me sorprendí de inmediato al ver que las fresas eran grandísimas y gordas, eran perfectas. Con mucho cuidado de no estropearlas las fui recogiendo y metiendo en mi cesta.

Cuando nos llamaron para que todos lleváramos las frases y que nos las envasaran, yo tenía mi cesta llena y alguna más en mis bolsillos. Todos estaban dejando sus cestas y la chica le ponía el nombre a la cesta con un papel para que nadie se llevara las de otro. Cuando me tocó a mí, uno de los chicos «malos» de la clase me puso la zancadilla y al caerme las fresas se espachurraron ya que me caí encima de la cesta. No pude evitar llorar, me había llevado mucho trabajo recogerlas y estaba muy ilusionada porque así mi madre podría hacerme un pastel de fresas y si sobraban mermelada. Todos empezaron a reírse menos dos chicos, no eran de mi clase y nunca los había visto en el colegio. Uno de ellos me tendió la mano para levantarme y el otro se acercó a la mesa para darme su cesta de fresas.

— Toma, coge mis fresas —me dijo aquel chico moreno de ojos marrones.

Me sacudí la ropa aun sabiendo que la fresa no se iba solo con sacudir y me quedé atontada mirando la sonrisa de aquel niño y su amigo que se habían volcado en ayudarme.

— No puedo, son tuyas —le respondí.

El profesor que había visto todo, se llevó al chico que me puso la zancadilla y le dijo que sus fresan serían para mí. Yo tampoco quería eso, él las había recogido y aun que había sido su culpa que yo me quedara sin mis fresas aún me daba tiempo de ir a recoger más y así se lo dije al profesor.

— Laura, no da tiempo. Ya nos tenemos que ir de vuelta al colegio —me respondió el profesor a lo que asentí cabizbaja y me puse en marcha al autobús.

— Ir pasando por el almacén a recoger vuestra caja envasada, ya tiene vuestro nombre — gritó la chica que nos había guiado en la visita.

Yo fui como los demás, pues íbamos todos en la cola y luego ya íbamos a subir al autobús. Aquella chica, cuando ya casi todos habían cogido sus fresas vino con una caja para mí. Le di un abrazo de la emoción y por fin volví a sonreír pensando en mi adorado pastel de fresas que mi madre hacía tan rico.

— Ven, vamos a ponerle tu nombre —dijo llevándome hasta una mesa con papeles —. ¿Cómo te llamas?

— Laura.

La chica hizo una etiqueta con mi nombre que apegamos en la caja de fresas.

Al volver al autobús me puse en el mismo sitio que en el que había venido, pero me sorprendió tener un cambio de compañeros de viaje. A mi lado se sentó el niño rubio de ojos verdes amigo del otro chico de ojos marrones que me había ofrecido sus fresas, el chico moreno se había sentado delante de mí.

— ¿Cómo te llamas? Yo Daniel —dijo el chico rubio y señalando a su amigo dijo —: Y él también se llama Daniel.

— Yo soy Laura. Que lío, ¿no os confundís cuando os llaman? —dije riéndome.

— No, a mí me llaman Gody.

— Ah, así es mucho mejor.

Nos reímos los tres y empezamos a hablar durante todo el camino de vuelta al colegio. Allí se supone que nos estarían esperando nuestras madres para volver a casa. Al contrario que el camino de ida, la vuelta me fue más divertida, me reí mucho y me gustaba mucho estar en compañía de los Danieles.

Al llegar al colegio, cogimos nuestras mochilas y las cajas de fresas del maletero del autobús y nos fuimos con nuestras madres, y me despedí de aquellos chicos que habían sido tan buenos conmigo.

Al día siguiente los vi en el colegio y desde ese día nos hicimos inseparables.

El día que cumplí dieciséis años, Gody se me declaró y me pidió que fuésemos novios, a lo que accedí porque él a mí me gustaba desde hacía mucho tiempo pero claro, como éramos amigos no estaba muy segura de que yo a él le gustara. En ese mismo instante Daniel se alejó un poco de nosotros, supuse que sería para darnos un poco de espacio ahora que éramos novios.

Seguíamos viéndonos los tres, íbamos al cine y esas cosas pero ahora pasaba más tiempo con Gody que con Daniel y a veces me dolía ya que siempre habíamos estado los tres juntos. Era como si nos faltase algo importante cuando no estaba él.

Gody se había empeñado en buscarle novia y a mí no me parecía mala idea pero claro no sabíamos los gustos de él y así no íbamos a poder buscarle una chica adecuada. Empecé a estar con él y a hacerle preguntas y la verdad siempre me decía cosas muy genéricas que le daba igual el color de pelo, de ojos, que solo quería que fuera una buena chica y sincera.

Un día, que recordaré toda mi vida, tuve una gran discusión con Gody. Él se estaba viendo con otras chicas y me había empezado a dejar de lado; si no fuera por Daniel lo hubiese llevado peor.

Primero Daniel me dijo que seguro que no era lo que pensaba y que su amigo no estaba con otras, que me quería a mí. Le daba la razón pero yo le había visto con mis ojos besar a otra chica, debajo del árbol en el que siempre me besaba a mí y en el que habíamos gravado nuestras iniciales.

Mientras Daniel y yo estábamos hablando sobre una película que nos apetecía ver, Gody apareció como si nada, como si fuera verdad la mentira que había dicho para venir más tarde a nuestra reunión.

— ¿Qué tal la visita de tu tía? —le pregunté para ver si nos decía la verdad.

— Genial, nos trajo muchos regalos de sus viajes. Quiere conocerte, Laura. Le hablé mucho de ti.

— Ya. Bueno supongo que la próxima vez, ¿no?

— Sí, se va mañana por la tarde.

— Qué lástima.

No pude evitar mirar a Daniel para que no salieran las lágrimas que se asomaban a mis ojos, ¿Cómo podía mentirme de esa manera?

Gody y yo empezamos a vernos poco, casi nunca tenía tiempo para mí. Eso sí, sus escusas cada vez eran más elaboradas y yo cada vez sufría más. No me parecía justo dejarle por teléfono o algo así o por una nota como habían hecho varias de mis amigas, tenía que decírselo a la cara.

Daniel me invitó al cine el día de mi cumpleaños. Sabía que se estrenaba una película de vampiros que tenía muchas ganas de ver y me llevó como regalo de cumpleaños. Cuando me vino a buscar, me dio la primera sorpresa de mi cumpleaños:

— Cierra los ojos y extiende las manos.

Le obedecí y al abrir los ojos tenía en mis manos dos fresas, grandes y hermosas con un lazo. Le di una y yo me comí la otra.

— Esta vez sí cogiste mis fresas —me dijo cuándo nos las comimos —. La primera vez, no quisiste cogerlas.

— No me parecía justo que por el tonto de la clase y la patosa te quedaras tú sin ellas —le respondí sin poder evitar reírme recordando la primera vez que nos conocimos.

Fuimos al cine, y como íbamos con tiempo fuimos a comprar algunas gominolas para comerlas mientras veíamos la película. Cuando fuimos a pagar, vimos a Gody con otra chica y Daniel me cogió de la mano para que no fuera a por él, pero justo en ese momento Gody y la chica se dieron la vuelta y nos encontramos los cuatro, cara a cara. Supongo que mi cara no era la de un ángel y la chica se asustó.

— ¿Esa es tu prima Malena? —le espeté a sabiendas de que no lo era y otra vez me había dado plantón por estar con otra chica.

— ¿Prima? —preguntó la chica mirando para él y luego hacia mí.

— Hola, soy Laura la novia de Gody –Me acerqué a darle dos besos —. Supongo que tu primo te hablaría de mí.

La chica se marchó corriendo y Gody se debatía entre irse o darme una explicación a lo cual le dije:

— Vete detrás de tu novia ya que yo no soy nada para ti desde hace mucho tiempo.

— No es lo que parece, Laura.

— No me vengas con tópicos. De sobra sé qué hace meses que me pones los cuernos con otras chicas. Te he visto varias veces pero quería hacer las cosas bien y dejarlo de cara y no por una carta como hacen mis amigas. Tal vez hace tiempo que debí de haberlo hecho. No quiero volver a verte, nunca más.

Daniel y yo fuimos a pagar nuestras golosinas y nos fuimos a la sala que nos tocaba para ver la película. Estaba algo triste pero ya hacía tiempo que lo sabía, tal vez sería mejor quedarse con los buenos recuerdos y poder olvidar todo aquello para que pudiéramos ser amigos otra vez.

Me lo pasé genial con Daniel en el cine, me había reído muchísimo. Después del cine fuimos a dar un paseo aprovechando el buen tiempo primaveral.

Daniel y yo nos fuimos acercando más, haciéndonos inseparables y pasando más tiempo que nunca juntos.

No puedo decir exactamente cuál fue el momento en el que me di cuenta de que me gustaba y que adoraba verme reflejada en sus ojos marrones, ni cuando sentí la necesidad de besar sus labios tan bien hechos y carnosos.

Un día Gody se acercó a nosotros, hacía meses que no sabía de él y no es que le echara de menos precisamente.

— Lo siento, siento todo lo que te hice. Laura, tienes que entenderme.

— No te entiendo.

— El ser reconocido por mi trabajo en el equipo de fútbol me afectó y por eso empecé a andar con otras chicas pero ellas no me querían por mí, sino por ser el jugador del equipo.

— Me dan igual tus excusas. Yo era tu novia, nos conocíamos de años y preferiste a esas chicas. Además ahora me gusta otro chico –le dije como punto final a la discusión.

— Yo…

Gody no supo que decir y se marchó cabizbajo, derrotado por la bomba que le solté. No podía pretender que casi un año después de nuestra ruptura aún estuviera suspirando por él.

Se acercaba el cumpleaños de Daniel y quería darle una sorpresa. Le preparé una tarta de chocolate que a él le encantaba y le invité a mi casa que iba a estar vacía. Mi madre se había ido de compras e iba a tardar en volver. Cuando llegó a la puerta de mi casa, le tapé los ojos y le dirigí hasta el salón donde estaba la tarta con sus velas. Le destapé los ojos y le canté el cumpleaños feliz y esperé a que soplara las velas para aplaudir. Comimos la tarta y jugamos al quién es quién un rato.

Luego fui a mi habitación a buscar el regalo que le había comprado y me asustó al girarme y verle allí quieto, con mirada seria y un brillo extraño en los ojos.

Le tendí el regalo y le dije felicidades. Lo abrió y sonrió al ver la colonia que él quería, inmediatamente la abrió y se la echó.

Se acercó a mí y me susurró al oído gracias. Me estremecí entera sin saber muy bien por qué. Me giré y cuando iba a volver al salón me agarró, hizo que me girara y me besó.

En ese momento, aun temblando por su beso me propuso que fuéramos novios. Asentí porque de mi garganta no salía ningún sonido.

Casi con dieciocho años, empecé una relación con Daniel de la cual todo ha sido hermoso. Tenía miedo que pudiera pasarme lo de la otra vez pero Daniel no era igual que Gody.

Pasaron los años y Gody volvió a andar con nosotros, le había perdonado y él siempre había sido parte del grupo. Así fue como nos conocimos y como nos hicimos amigos, él también tenía que ser parte de nuestra felicidad ya que había cambiado mucho en todo este tiempo y ahora tenía una novia de la cual estaba muy enamorado.

Por mi cumpleaños, casi siete años después de que empezáramos la relación, hicimos un baile en el que todas nuestras amistades y sus parejas estaban invitadas. Sobra decir que por ese día especial, como todos los años, Daniel me traía dos fresas con un lazo para que las comiese y continuar con aquel ritual que empezamos a los seis años. Pusieron una canción lenta y una chica se acercó a Daniel y le pidió bailar. Él aceptó y yo miré desconfiada. Gody me sacó a bailar a mí pero no perdía detalle de aquella chica con mi novio.

Cuando terminó la canción aquella chica intentó besarle, a lo que yo recogí un poco el vestido que me llegaba a los pies y fui hacia ella para darle un puñetazo.

— Es mi novio —dije chillando.

— ¿Y a mí qué?

Comencé una pelea y para moverme con más soltura rasgué el vestido. La empujé hacia fuera del local y la noche llena de estrellas me acogió. Estábamos cerca de unas escaleras y mi idea era empujarla pero justo en ese momento, unos farolillos empezaron a alzarse al cielo brillando como si fueran más estrellas en camino de su lugar en el cielo.

Dani apareció y se puso de rodillas, justo en ese momento me di cuenta de todo lo que había armado fuera del local.

Había un banco lleno de flores y una cesta encima de una mesita llena de fresas como las que habíamos recogido hace tantos años y propició que nos conociéramos.

En ese momento los invitados a mi cumpleaños nos rodearon y encendieron una vela. Daniel, que seguía de rodillas, me dio una fresa y en el lazo que la envolvía había prendido un anillo.

— Laura, ¿quieres casarte conmigo?

No pude evitar llorar, desaté la fresa y Daniel me puso el anillo en el dedo. Me besó muy dulce y tierno. Después del beso nos comimos la fresa y empezó de nuevo la fiesta, esta vez de compromiso.

ME ENCANTA VERTE BAILAR, por Chris M. Navarro

— Vamos, Marta, ven a bañarte que el agua está buenísima, ¡en Valencia no tenemos este tipo de playas!! –gritó Lorena a su amiga que prefería estar tirada en la toalla asándose al sol.

— En Valencia también tenemos playas muy buenas, si vas hacia arriba tenemos Canet, Oropesa… Si vas hacia abajo tenemos Cullera, Gandía… ¿Continúo? –preguntó Marta con desgana mientras se daba la vuelta para tostarse la espalda.

— Ya, pero en ninguna de ellas se puede ver el color del cielo reflejado en el mar, como mucho ves el agua transparente y consigues verte los pies. Anda, vamos, anímate.

Como Lorena vio que su amiga no le hacía caso, se llenó las manos de agua y llegando hasta ella, arrojó el agua sobre su espalda, haciendo que Marta se levantara del susto maldiciéndola.

— ¿Pero estás tonta o qué?

— Jajajaja, anda, ya que no me quieres acompañar al agua, hazme el favor y ponme crema en la espalda –dijo Lorena buscando su bote de crema factor 50.

Marta se incorporó y empezó a masajear a su amiga repartiendo la crema por la espalda… hasta que vio a un rubio que mediría unos dos metros y se quedó embobada mientras lo seguía con la mirada hasta el agua.

— Marta, ¿te has dado cuenta de que además de ese trozo sobre el que ya me has masajeado unas cien veces y que estoy segura que no se va a quemar, además tengo más espalda?

— ¿Eh? Oh, claro. ¿Has visto a ese tío?

— ¿A quién?

— Al rubio que acaba de entrar al mar, ¡vamos a bañarnos!

— Ah, que ahora sí quieres ¿eh? Es que es pa matarte.

— Vamos, el rubio no está solo.

Lorena miró hacia donde su amiga señalaba y vio al rubio del que hablaba junto con tres amigos más y una chica. La verdad es que ninguno estaba nada mal y se preguntó si la chica sería la novia de alguno de ellos.

Cuando Marta notó cómo el rubio la miraba no pudo evitar sonrojarse, y eso que ya lo estaba debido al calor que hacía, así que se tiró de una al agua para desaparecer aunque fuera un instante. El agua estaba buenísima, tenía razón su amiga. El color del cielo reflejaba en el mar dejándolo de un color verde esmeralda que nunca había visto en ninguna playa de su comunidad.

Estaban de viaje de fin de curso. Las dos amigas estaban a punto de licenciarse en filología inglesa, aunque en realidad lo que a Marta le gustaba era el baile. Desde muy pequeña había ido a academias a aprender a bailar y su sueño siempre había sido ser bailarina. Como no era una profesión fácil de conseguir se decantó por el inglés, porque la enseñanza también la apasionaba y porque sabía que le abriría puertas allá donde fuera, pero su sueño era poder dedicarse algún día a enseñar a bailar, que era lo que mejor se le daba.

— Vaya, sí te ha entrado calor de repente –opinó Lorena, al ver como su amiga se había zambullido en el agua.

— Vamos, ¿no eras tú la que te querías bañar? Métete de una vez que está buenísima.

Pero Lorena seguía avanzando poco a poco, consiguiendo cada vez mojarse tan solo un centímetro más. Marta se hartó de esperarla y empezó a arrojarle agua, sin darse cuenta de que el grupo en el cual se encontraba su rubiales, se les había acercado.

— ¡Traidoraaaaa!! –gritó Lorena, al sentir el agua fresca por su cuerpo caliente.

Marta siguió echándole agua hasta que notó que su codo chocaba contra algo duro. Se quedó inmóvil mirando al tío a quien le había metido tal codazo.

— Lo… lo siento –se lamentó, avergonzada de haber tenido que tartamudear pero, ¡es que ese hombre estaba que quitaba el hipo! Nunca le había pasado eso. Ella era una mujer liberal que nunca había querido tener pareja porque había puesto sus estudios ante cualquier relación y por tanto no había pasado de dos citas con cualquier hombre, y ninguno de ellos estaba tan bueno como ese hombretón que le pasaba toda la cabeza.

— Deberías tener más cuidado y mirar lo que haces –le dijo el hombre, con una voz tan sensual que se le caló en los oídos y se quedó tan embobada mirándolo que se olvidó de todo cuanto la rodeaba —. Sabes que la playa no es solo tuya, ¿verdad? –añadió él, al ver que la chica no decía nada.

— Oh… ¡Qué alto eres! ¿Cu… cuánto mides? –Fue lo primero que se le ocurrió decir, ¿era pava o qué?

— Un metro noventa y ocho, creo que lo suficiente como para que me hubieras visto.

— Ya… pero estabas detrás y… lo siento, ¿vale?

— Estás perdonada, pero creo que voy a pensar si te lo hago pagar. Por cierto, soy David.

— ¿Que me lo vas a hacer pagar? –Marta no entendía nada, solo le había dado un pequeño codazo.

— Preciosa, cuando alguien se presenta, lo normal es que el otro diga «yo soy…»

— ¿Cómo que me lo vas a hacer pagar? ¡No te he hecho nada! –Marta empezaba a reaccionar y a darse cuenta de lo que su encandilamiento le había evitado ver.

— Era broma, además, mi idea sería obligarte por ejemplo a cenar conmigo esta noche, ¿sería algo muy malo para ti?

— ¿El qué? ¿Que me invitaras a cenar? Oh, no, para nada –Marta sintió que las piernas le temblaban, por suerte su amiga llegó a su lado y al saludar al rubiales, Marta apoyó un brazo sobre el hombro de su amiga en señal de colegueo.

— ¿Para nada quieres cenar conmigo o para nada sería algo malo?

— Para nada sería algo malo.

— Hola, yo soy Lorena –saludó esta, aupándose para darle dos besazos al hombretón.

— ¿Y tú ereeees? –David se dirigió a Marta, que todavía estaba atontada, ahora más que el tío bueno le había pedido una cita.

— Oh, perdona, yo soy Diana.

Lorena la miró con los ojos muy abiertos. Sabía de la costumbre de su amiga de dar nombres falsos a los tíos que no le interesaban, pero se veía a la legua que Marta estaba babeando por ese rubio de ojos azules.

— Encantado, Diana. ¿Estáis de vacaciones las dos solas? –se interesó.

— No, estamos de viaje de fin de carrera, por ahí desperdigados están el resto de compañeros, ¿y vosotros? –preguntó Lorena, ya que Marta parecía estar en estado de shock.

— También, acabamos de licenciarnos en derecho, ¿y vosotras?

— Aquí estamos alumnos de distintas filologías, en concreto nosotras hemos estudiado inglesa.

— Oh, wonderful, I’m from England.

— We are from Valencia –siguió hablando Lorena en inglés, como si Marta no existiera, a no ser porque notaba todo el peso de su cuerpo sobre su hombro.

— Beautiful city.

— You have been to Valencia?

— Yes, once I was there –mintió al evitar decir que en realidad vivía allí, al igual que ellas.

— Vale, acepto la invitación, pero hablaremos en español, ¿de acuerdo? Ya bastante hablaré inglés cuando no tenga más remedio, y por lo visto, por lo bien que hemos hablado anteriormente, no veo que suponga ningún problema para ti, ¿verdad? –De pronto Marta se sentía enojada porque le había dado la sensación de quedarse a un lado.

— Ningún problema, preciosa. Mi padre es español y me he criado con los dos idiomas, soy bilingüe.

— Genial entonces, nos vemos esta noche, ¿en qué hotel te hospedas?

— En el Gran Bahía Príncipe Bavaro.

— ¡Qué coincidencia! ¡Igual que nosotras! –dio un gritito seguido de un saltito, Lorena. Marta la miró con cara de pocos amigos, por lo que añadió —: ¿Nos presentas a tus amigos? –Así se uniría al grupo y dejaría al rubiales solo para su amiga.

— Claro, venid.

David les presentó a Juan, Joaquín, Rafa y Mireia, y todos empezaron a hablar de sus respectivas carreras, de lo bien que lo estaban pasando en el viaje y de lo maravilloso que era el hotel.

— Qué raro que no te he visto estos días por el restaurante del hotel –dijo David, quien denotaba un interés especial por Marta.

Marta pensó en que entre tanta gente habría sido un poco difícil verla, ella no es que fuera una chica llamativa, pero de todos modos era imposible que la hubiera visto porque habían llegado esa misma mañana, y así se lo aclaró.

— Ya decía yo. Estoy seguro que de haberte visto no me habría olvidado de tu cara.

— ¿Eres así de adulador con todas? –preguntó Marta, que estaba acostumbrada a los tíos que lo único que querían de ella era echar un buen polvo, lo mismo que ella, e intuía por la mirada penetrante con la que David la acechaba, que ese chico quería lo mismo que todos. Uff, solo de pensar en tocar ese cuerpo que aparentaba estar completamente duro y preguntarse si lo tendría todo en proporción a su cuerpo, a pesar de estar en el agua se acaloró, así que sin decir nada, se hundió bajo el agua para refrescarse. Cuando salió, David la miraba sonriente y eso la puso nerviosa, ¿pero qué le estaba pasando? Ese hombre era demasiado para ella, de eso estaba segura, y empezó a pensar si no sería mala idea quedar con él y llegar a mayores puesto que estaban de viaje, él era inglés y ella española y… ¿pero acaso no era eso lo que siempre había buscado de un hombre? ¿Echar un polvo y nada más? Tenía ante sí al tío más bueno que había visto en su vida y se le estaba insinuando, no podía dejar pasar la oportunidad de tenerlo en su cama, o en la de él, o en la arena, le daba igual el donde con tal de tenerlo entre sus piernas. Ummm, Marta se relamió solo de pensarlo.

Salieron del agua y las chicas unieron sus toallas a las del grupo. Siguieron hablando de todo un poco, ellos habían llegado hacía dos días a la isla y ya se conocían todos los rincones del hotel. David y Marta no podían evitar miradas furtivas entre ellos haciendo que ella se pusiera colorada e intentara disimularlo por el calor que hacía. Cada vez que alguien se dirigía a Marta con el nombre Diana, Lorena la mirada con cara de «Ya te vale»

y en cuanto estuvieron un momento a solas no pudo aguantar preguntarle:

— ¿Se puede saber por qué le has dado un nombre falso? ¿No te das cuenta de que lo vamos a estar viendo durante días? Acabará pillándote.

— No sé, ha sido por inercia, la costumbre… Pero da igual, si me pilla le diré que me llamo de las dos formas, ¿qué más da el nombre?

— No, lo que pasa es que tú das siempre nombres falsos porque no tienes intención de volver a ver al tío en cuestión, incluso das números de teléfono inventados, pero con este, aunque queramos pasar de ellos, va a ser inevitable que nos encontremos por ahí. Además, el tío está buenísimo y sé que te encanta, no puedes evitar babear cada vez que lo miras así que creo que deberías decirle la verdad.

— ¿Y qué explicación le doy? Paso. Total van a ser solo unos días, luego no lo volveré a ver nunca más, así que procura dirigirte a mí siempre como Diana y no tendrá que pasar nada.

Cuando David les preguntó qué planes tenían para esa tarde Marta se adelantó a explicarle que pretendían descansar. Habían llegado esa misma mañana y no habían podido resistirse a ver la playa, pero había sido un viaje muy largo y estaban molidas. De hecho, la mayoría de los compañeros de clase se habían quedado en el hotel descansando esa mañana.

Al despedirse del grupo, David cogió de la muñeca a su Diana y le dijo con la voz rota:

— I wait at nine reception.

— Vale, pero como te he dicho antes, prefiero el español.

— De acuerdo, entonces te veo a las nueve en recepción.

Marta sonrió nerviosa y corrió hasta llegar a su amiga, que se había adelantado para darles intimidad. Llegaron a la habitación y se echaron en sus respectivas camas a descansar e intentar dormir, pero Marta no se quitaba a David de la cabeza, ¿qué le pasaba con ese tío? Ella pasaba de relaciones sentimentales, era joven y quería vivir y divertirse, terminar sus estudios, hacer un máster, doctorarse… y para todo ello una pareja la frenaría. De pronto se dio cuenta de que estaba planteándose algo absurdo ya que ni siquiera vivían en la misma ciudad. David era un inglés que hablaba español perfectamente pero que vivía a kilómetros de ella. Además, lo acababa de conocer, como mucho si cenaban juntos y la cosa llegaba a más, disfrutaría de él en la cama y ahí terminaría todo. De pronto se preguntó por qué sus amigos parecían españoles, al menos hablaban español a la perfección y no tenían acento de ningún tipo. Como no es que le importaran mucho, no les había preguntado de dónde eran, y empezó a no estar segura de si David vivía en Inglaterra, de donde había dicho que era, o no.

A las ocho Marta se levantó de la cama para ducharse. Debería haberlo hecho en cuanto llegó de la playa pero estaba tan cansada que necesitaba poner el cuerpo en horizontal. Lorena estaba dormida pero ella no había podido pegar ojo.

Cuando salió de la ducha encontró a su amiga sentada en la cama mirándola con una sonrisa picarona.

— ¿Qué pasa? –le preguntó Marta.

— Que noto un brillo en tus ojos al que no estoy acostumbrada.

— Tonterías, estás viendo cosas que no son. David no va a ser más que un polvo veraniego.

— No te digo que no, y más sabiendo que estamos a miles de kilómetros de casa y que por lo que ha dado a entender él no vive en España, pero no sé… te noto diferente.

— Pues déjate de estupideces porque estoy igual que siempre. Además, empiezo a pensar que sí vive en España pero supongo que si viviera en Valencia al decir que nosotras somos de allí habría dicho que él también ¿no? Sus amigos parecen españoles, así que estoy casi segura de que vive en alguna ciudad de España.

— Joder Martita, ¡pues sí que le has dado vueltas al asunto para querer solo un polvo de verano con el gigante!

— ¡Qué va! Es solo que de pronto he caído en que los amigos no parecían ingleses, eso es todo. Y si son compañeros de carrera…

— Ya, ya –dijo Lorena, poniendo los ojos en blanco.

Marta abrió la maleta y empezó a sacar toda la ropa y a colocarla en el armario. Eligió un vestido rosa intenso de tirantes y volantes en la falda, unas sandalias con cuña plateadas y de accesorios se colocó unos pendientes con forma de flor rosa y su reloj plateado sin el cual se sentía desnuda. No se colocó ni collar ni pulseras porque era tan calurosa que en verano no soportaba nada más. Se miró al espejo para empezar a maquillarse y se entristeció al saber que el calor le impedía plancharse el pelo, puesto que con el pelo liso se veía más favorecida. Sin embargo, era incapaz de pasarse la plancha en verano y le tocaba llevar su medio rizada melena rubia, muy a su pesar. Se maquilló poco, profundizando sobre todo en los ojos para resaltar su color azul claro y en los labios se puso un poco de brillo rosa.

— Que te diviertas –dijo Lorena juguetona viendo a su amiga coger su minibolso.

— Lo haré –le contestó su amiga guiñándole un ojo.

David la esperaba en recepción, apoyado sobre una columna. Marta lo vio desde atrás. Llevaba el pelo recogido en una coleta, una camisa blanca con las mangas remangadas y un pantalón pirata de lino beige con sandalias de dedo. Cuando llegó a su altura la diferencia era menos que por la mañana gracias a sus cuñas, pero aun así le pasaba toda su cabeza.

— No me acostumbro a estar al lado de alguien tan alto — Fue lo primero que dijo cuando se acercó hasta él.

David la sorprendió dándole un suave beso en los labios y él, al ver la cara de ella, le guiñó un ojo sin darle más importancia y cogiéndola de la mano dijo:

— Vamos.

— ¿Vamos? ¿A dónde? Pensé que cenaríamos en el restaurante del hotel.

— ¿Aquí, con todos tus compañeros y los míos observándonos y cuchicheando? Ni pensarlo. He investigado y he descubierto un restaurante en la playa que parece muy acogedor, prefiero estar a solas contigo.

Marta no pudo evitar que su cuerpo se estremeciera ante esas palabras, todavía no se podía creer que ese monumento se hubiera fijado en ella.

Anduvieron por la isla hasta llegar al restaurante El pulpo cojo, donde se cenaba en unos cómodos sillones situados sobre la misma arena, cobijados bajo una sobrilla de paja. Mientras cenaban estuvieron hablando de cosas triviales, aunque David se mostró más dado a hablar sobre sí mismo que ella, quien no acostumbraba a hacerlo. ¿Por qué tenía que contarle su vida a un tío con el que solo pensaba pasar un rato agradable en la cama?

Después de cenar dieron un paseo por la zona de los chiringuitos y al pasar por uno en el que estaban poniendo la canción Santo, santo, de Gloria Estefan y Alexander Pires; Marta cogió a David de la mano y lo empujé para entrar, pero este se quedó inmóvil y como ella no tenía fuerza para abarcar con él, se quedó delante mirándolo con los brazos cruzados.

— ¿Me ves con pinta de saber bailar? –preguntó David al ver la cara de enojo de la rubia que le había atraído en cuanto la vio entrar en el agua aquella mañana.

— ¿Qué pinta se supone que debe tener alguien que sepa bailar?

— Bueno, mírame, mido casi dos metros, necesitaría una pista solo para mí ¿no crees?

— Anda, no seas exagerado, vamos, por favor –suplicó Marta haciendo fingidos pucheritos.

— En serio, Diana, soy un palo, me veo incapaz de mover un pie después del otro y darle ritmo al mismo tiempo.

— Ya, pero lo que tú no sabes es que yo soy una estupenda maestra. Vamoooooooos.

Esta vez David no pudo resistir ver esos morritos apretados que más bien le dieron ganas de comérselos a besos, así que se dejó llevar de la mano y entró en el chiringuito donde ahora sonaba María, de Ricky Martin.

— Vamos, mírame los pies, y un, dos, tres, y un, dos tres – y empezó a canturrear –: Un, dos, tres, un pasito palante María, un, dos, tres, un pasito patrás.

David no es que no lo intentara, pero en realidad sí se veía enorme entre la gente y a ella solo con ver la sonrisa en el rostro de ese hombre tan atractivo le bastó. Se soltó y empezó a bailar a su ritmo, rodeándolo, y a él, si ya por la mañana sin maquillaje y en bikini le había gustado, en ese momento, al verla bailar, ya no pudo contenerse más, así que a la segunda vuelta que dio alrededor de él, la agarró de la cintura y la pegó contra su cuerpo. Ella se sorprendió y su corazón empezó a agitarse, ¿qué estaba pasando? ¿La iba a besar? ¿Y a qué esperaba?

David se quedó mirándola con una medio sonrisa preguntándose si ella desearía lo mismo que él y solo pudo emitir una frase con la voz que apenas le salía de su gigante cuerpo.

— Me encanta verte bailar.

— Gracias –contestó ella, pasando los brazos alrededor de su cuello y moviéndose esta vez con su cuerpo apretado junto al de él.

Entonces el hombretón ya no pudo más, la cogió de la nuca y empezó a besar esos labios provocadores que no había podido quitarse de la cabeza desde esa mañana. Pero ¿qué diablos estaba haciendo? Sabía que si hacía algo con esa chica y la cosa llegaba a más, tendría que seguir viéndola el resto de su viaje y, ¿acaso quería seguir pasando el rato con ella? ¿Qué pensaría Diana del tema? Era el primer día que se conocían y ya se estaban besando, estaba claro que entre ellos había fluido la química desde el primer momento pero, ¿habían pensado qué pasaría después?

El caso es que daba igual, de momento lo que a los dos les apetecía era unir sus labios, devorarse mutuamente, y no les importaba ni el resto de la gente que los miraban como si esa pareja no hubiera besado a nadie en la vida, ni lo que pudiera pasar después.

El resto de la noche la pasaron entre Marta haciendo intentonas de enseñar a bailar a su gigante y devorándose las bocas mutuamente, hasta que ella se sintió cansada y pidió volver al hotel. Había algo que le apetecía hacer en ese momento más que seguir bailando.

Llegaron al hotel y David acompañó a la supuesta Diana hasta su habitación. Ella se preguntó por qué no habían hablado de a qué habitación ir para estar a solas, ya que en la suya supuso que estaría Lorena durmiendo, y aunque fueran silenciosos, era un marrón entrar con David estando su amiga allí. Pero, ¿por qué David no le proponía seguir juntos?

El rubiales, dio un tierno beso de buenas noches a la chica que lo estaba volviendo loco, por su manera de mirarlo, por su delicado cuerpo y por como lo movía, con un calentón tremendo y dispuesto a darse una ducha de agua fría cuando llegara a su habitación, y ella entró en la suya algo desilusionada. ¿Acaso no la deseaba? ¡No decían lo mismo los besos que se habían dado en el chiringuito!

A la mañana siguiente, Marta contó con pelos y detalles a su amiga todo lo que había pasado esa noche. Bajaron a desayunar con cierta timidez por su parte por si se encontraba con David y sus compañeros en la cafetería. Al no querer nada más con ella dudaba de si querría volver a verla en plan pareja o si lo suyo se había limitado a una cena, un poco de baile, besuqueos y ya. Por suerte, la cafetería estaba medio vacía. Era tarde y la mayoría de los clientes ya habían desayunado.

Las chicas decidieron volver a la playa esa mañana, a pesar de que el resto de compañeros se iban de excursión por la isla. Lorena estaba maravillada por la playa y Marta, en realidad, acompañó a su amiga con la esperanza de encontrarse de nuevo a los estudiantes de derecho.

Y allí estaban.

David, en cuanto vio a su Diana, corrió hacia ella y le dio un beso en los labios. Lorena los miró con los ojos muy abiertos, sorprendida de que ese chico no disimulara lo que había entre su amiga y él delante de los demás.

— Temía que no vinieras –le susurró al oído –. He visto a tus compañeros irse de excursión muy temprano.

— Nosotras somos más de playa que de excursiones –mintió Marta, ya que le hubiera gustado ir con sus compañeros pero prefería todavía más estar allí, con ese hombre de ojos azules que la miraba con cara de deseo. Entonces, ¿por qué la noche anterior…? No entendía nada.

De nuevo juntaron sus cosas con las de los abogados y pasaron la mañana jugando, bañándose, tomando el sol y entre medias, David y Marta se propinaban algún que otro beso en los labios.

— David, anoche…—empezó a decir Marta.

— ¿Sí?

— Pensé que me deseabas y luego… —No sabía cómo seguir.

— ¿Querías que te follara en la primera cita? –le susurró al oído, haciendo que todo su cuerpo se estremeciera. Joder, pero ¿cómo de repente le hablaba así?

— La verdad es que sonaba mejor en mi mente –dijo ella, temblándole la voz.

— Me moría de ganas de quitarte ese vestido rosa de niña buena que llevabas y follar ese cuerpecito pequeño que tienes, pero no quería parecer grosero en la primera cita –siguió susurrándole de manera que Marta cada vez estaba más nerviosa y sentía más calor.

Marta ya no pudo más y salió corriendo hacia el agua, necesitaba refrescarse o le daría algo. David corrió detrás de ella y al alcanzarla la cogió de la cintura levantándola del suelo y entró con ella hacia el mar.

— ¿Se puede saber qué haces? –le gritó ella.

Pero él hacía oídos sordos y solo hacía que andar hacia dentro, metiéndose cada vez más y más lejos de la orilla, hasta que estuvo lo suficientemente lejos de sus amigos y de todo el mundo en general, y entonces hizo que ella bajara y lo rodeara con sus piernas.

— David, ¿estás loco? ¿No ves que a mí aquí me cubre?

— Tranquila preciosa, no te pasará nada. Solo quiero terminar lo que parece que anoche empecé. No me gusta dejar a nadie a medias, y menos cuando yo también lo estoy deseando. Por cierto, espero que tomes la píldora porque aquí no tengo nada…

— La tomo –lo interrumpió Lorena, ardiente de deseo.

Y diciendo eso, se sacó la polla del bañador, y haciendo a un lado la braguita del bikini de Marta, la penetró hasta el fondo haciendo que ella gritara ante tal sensación. Dios, ¡sí que lo tenía todo en proporción con su cuerpo!

Marta gimió y él tapó su boca con la suya, moviendo las caderas para penetrarla una y otra vez, con disimulo pero sin parar. Era delicioso tener a ese hombre dentro de ella, en ese mar color esmeralda, con esos enormes labios devorándola. En ese momento le hubiera gustado que el tiempo se detuviera, y cuando llegó al orgasmo, sintió que las piernas se le debilitaban.

— Tranquila, yo te sostengo –le susurró él, al sentir los espasmos de su vagina sobre su polla. La sujetó con fuerza para que no cayera y empezó a moverse cada vez más rápido hasta que él también llegó al clímax, y con él un nuevo orgasmo de ella que la hizo vibrar.

— ¿Convencida? –le preguntó, después de relajarse durante un rato con la brisa del mar.

— ¿De qué?

— De cuánto te deseo.

— Sí –contestó ella, algo tímida.

— Me gustaría esta noche invitarte a cenar.

— David, yo… no soy mujer de tener varias citas.

David empezó a carcajearse ante la sorpresa de ella.

— ¿De qué te ríes? ¿He dicho algo gracioso?

— No, es que me preguntaba si te follaba y luego pasaba de ti, si te lo tomarías mal, y resulta que eres tú quien me está rechazando.

— No es que te esté rechazando, además, ¿pretendías pasar de mí después de follarme? ¿Pero qué clase de tipo eres?

— Pues me da a mí que la misma clase de tipa que eres tú. – dijo sin poder parar de reír — ¿Una cena? Solo una más, quiero tenerte en mi cama y hacer que te queden ganas de más.

— ¿Y entonces serás tú el que pase de mí?

— ¿Quién sabe? Para eso te tendrás que arriesgar, Diana –dijo un poco con sorna, puesto que se había empezado a dar cuenta de la cara que ponía Lorena cada vez que alguien decía ese nombre.

— Está bien, una cena. Después me follarás en tu habitación, donde espero que no esté ningún compañero tuyo, y se acabó.

— Muy bien, será lo mejor. Nos queda mucho viaje y no deberíamos pasar más tiempo juntos o nos perderemos lo mejor.

— Estoy de acuerdo.

Esa noche, después de cenar en un restaurante de la isla, David quiso ir directo al grano y llevó a su chica a su habitación, donde ya había prohibido a su compañero que apareciera por allí en toda la noche. Follaron como locos durante media noche y tras ducharse, Marta decidió volver a su habitación.

— ¿No te gustaría dormir conmigo?

— ¿No habíamos quedado en que solo sería un polvo? –Le guiñó un ojo y salió de la habitación, dejándolo a él tumbado en la cama con una medio sonrisa agridulce, acostumbrado a ser él quien diera largas a las mujeres.

Al día siguiente, pese a que intentaban evitarse puesto que los dos tenían claro que una relación entre ellos no llevaría a ningún lado, el destino hacía que allá por donde iban se encontraran y como Lorena había hecho buenas migas con el grupo de los abogados, acabaran yendo juntos a todas partes. Y así día tras día, y cada noche se las ingeniaban para que la habitación de alguno de los dos se quedara vacía para pasarla juntos devorándose el uno al otro cada día con más ansias porque sabían que las vacaciones se terminaban y dejarían de verse. Lo que en principio no iba a ser más que un polvo de una noche se convirtió en varias noches, coincidían en los chiringuitos de moda y Marta iba enseñando poco a poco a bailar a ese grandullón que por más que ella quisiera lo contrario, cada día le gustaba más.

Dos noches antes del final del viaje de David, Marta reposaba en su cama después de haber tenido sexo desenfrenado.

— Tú eres de Inglaterra –dijo.

— Sip.

— Pero no vives allí –afirmó Marta, en lugar de preguntar, pues ya intuía por su perfecto español y por sus compañeros, que vivía en alguna ciudad de España, pero no se atrevió a preguntar en cual. ¿Y si vivía en Valencia? ¿Le obligaría eso a tener que continuar con su relación? ¿Era lo que ella quería? O mejor dicho ¿Querría él? Pero no podía ser, David había dicho que conocía la ciudad porque había estado una vez allí. Si fuera su ciudad ya se lo habría dicho.

— Nop –contestó David, esperando que le preguntara en qué ciudad vivía.

¡Habría sido tan sencillo que ella le dijera que su auténtico nombre no era Diana y que le gustaría seguir viéndolo fuera como fuera! ¡Habría sido tan sencillo que él le dijera que vivía en su misma ciudad y le preguntara si estaría dispuesta a tener una cita allí! Pero ambos callaron, y Marta volvió a su habitación, como cada noche.

Al día siguiente era el último día del viaje de David. Se levantó sin quitarse de la cabeza que sería la última vez que viera a su rubia y decidió ir a su habitación y proponerle pasar el día juntos para aprovecharlo al máximo. Es más, pensaba decirle lo que sentía por ella, que vivía en Valencia y que lo que había entre ellos no tenía por qué terminar ese día, pues estaba convencido de que ella también sentía lo mismo. Estaba llegando a su habitación cuando escuchó a las chicas hablando, y se quedó rezagado para poder escuchar, pues algo le llamó la atención.

— La verdad, Marta, no entiendo cómo no le has dicho ya tu nombre verdadero, salta a la legua que estás loca por ese chico. Es más, creo que en los años que te conozco nunca te he visto quedar tantas veces con alguien.

— Si he quedado tantas veces ha sido solo porque sabía que no iba a pasar de este viaje. Han sido unos días de ensueño pero desde el principio los dos sabíamos que lo nuestro no llevaría a nada, ¿y qué más da si me llamo Diana, Marta, o Pepita Flores?

— Pues yo creo que sí importa, porque una cosa es decir un nombre falso cuando el tío no te importa y no piensas tener más que un revolcón, ¡pero que no habéis parado en toda la semana!

— Ya, pero eso no significa que me importe más que si hubiéramos pasado solo una noche juntos –mintió porque no quería que su amiga se diera cuenta de cuánto lo iba a echar de menos cuando se fuera. En realidad nunca había sentido por nadie lo que sentía cuando estaba cerca de ese hombre tan alto, con sus enormes embestidas que parecían abarcarla toda, sus enormes labios devorando su boca… solo de pensarlo una lagrimilla cayó por su mejilla, la cual quitó antes de que su amiga se diera cuenta.

Sin embargo, atrás había quedado un hombre destrozado. ¿Tan poco había significado él para aquella mujer que no había sido capaz ni de decirle su verdadero nombre? Nunca habían jugado así con él, y se sintió tan dolido que volvió a su habitación hecho una furia. Desde luego estaba equivocado, él no había significado nada para ella y se sintió un idiota al haberse dejado enamorar por aquella pequeñaja que se movía tan bien tanto en la pista como en la cama. «¡Maldita sea!», maldijo.

Marta esperaba ver en la cafetería a David y desayunar con él. Le extrañó ver a su grupo de amigos sin él pero no se atrevió a preguntar porque hasta el final tenía que hacerse la chica dura y sin sentimientos que había sido siempre. No podía enamorarse de un hombre al que nunca más volvería a ver pero, ¿acaso no había sucedido ya? ¿Uno podía elegir cuando enamorarse y cuando no? Ella pensaba que sí, ya que nunca había llegado a sentir nada por nadie, pero esta vez su jugarreta se le volvió en su contra, no podía dejar de pensar en que ese sería el último día que vería a su rubiales y se le formaba un nudo en el estómago que no la dejaba casi ni respirar. Desayunó desganada por lo que se avecinaba y decidió ir a la habitación de David. Seguramente se había dormido, esa última noche la habían vivido con tanto entusiasmo que se les hizo casi de día. Tocó con los nudillos y esperó a que abriera.

David estaba tumbado en la cama y cuando se incorporó para abrir escuchó la voz de Diana, ¿o tal vez debería decir Marta?

— David, soy yo. Me preocupaba no haberte visto en la cafetería.

Pero él volvió a tirarse en la cama e hizo como si no estuviera. No pensaba abrirle la puerta a una mujer que había sido tan falsa con él. No es que él estuviera orgulloso de no haberle dicho que vivían en la misma ciudad, pero pensaba decírselo ese día. Sin embargo ella había dejado muy claro hacía un rato que entre ellos no había habido más que un amor de verano y que daba igual como le hubiera dicho que se llamaba ya que no sentía nada por él. Aunque tuviera que pasar su último día de viaje metido en la habitación, no pensaba ver a Marta, ni ese día ni nunca más.

— David, ¿estás ahí? –volvió a preguntar ella, por si no le había oído.

Tras diez minutos esperando a que abrieran sin resultado, volvió a su habitación cabizbaja.

Cuando Lorena la vio entrar lo primero que le dijo fue:

— Lo sabía.

— ¿Que sabías el qué?

— Que te has enamorado.

— Y aunque así fuera, ¿qué más da? David se va mañana y ni siquiera sé dónde vive.

— ¿Y por qué puñetas no se lo preguntas?

— Pues porque los dos acordamos que no seríamos más que un polvo de verano y no quiero obligarle a nada.

— Que yo sepa preguntarle a alguien dónde vive no es obligar a nada.

— Claro que sí. Mira, no lo quiero agobiar ¿vale?

— Lo que tú digas –dijo Lorena levantando las manos y poniendo los ojos en blanco.

Ese día Marta lo pasó buscando con la mirada allá por dónde iba intentando localizar a David. Le extrañaba no saber de él, sobretodo siendo su último día. Más o menos habían hablado de que lo pasarían juntos, que se despedirían follando como locos de manera que ambos recordaran ese viaje como el mejor verano de sus vidas. Pero no lo vio en todo el día, y cada vez que iba a su habitación, nadie le abría la puerta. Por la noche, viendo que no bajó a cenar al restaurante, no pudo evitar preguntar a sus amigos por él.

— Hola chicos, sé que mañana os vais y me extraña no haber visto a David en todo el día, ¿le ocurre algo? –Su voz temblaba más de lo que le hubiera gustado.

— Me ha dicho que no se encontraba bien –contestó Joaquín, su compañero de habitación.

— Ya, pero es que como he ido a su habitación y no me ha abierto la puerta, pensé que no estaba. – cada vez se sentía más estúpida.

— No lo sé, Diana, igual lo has pillado durmiendo –le contestó Joaquín con retintín al pronunciar su nombre, puesto que su amigo ya le había contado la mentira de la valenciana.

— Ya, supongo que habrá sido eso –dijo Marta levantando los hombros dispuesta a volver a la habitación y aporrear la puerta hasta que le abriera.

Salió del restaurante echando humo por las orejas. «Con que se encuentra mal ¿eh?», iba pensando por el camino, «Ahora me va a explicar a mí qué coño le pasa». Pero una vez llegó a su puerta se quedó paralizada. No estaba acostumbrada a ir detrás de nadie, si David no había querido pasar su último día con ella sus motivos tendría y ella no pensaba rebajarse a un hombre que se había negado a abrirle la puerta y a decirle siquiera adiós.

Se fue a la cama malhumorada. Se negó a salir con Lorena cuando ésta se lo propuso. Solo tenía ganas de llorar y de maldecirse a sí misma por haberse enamorado de un hombre con el que sabía que no podría tener nada.

Se despertó de un sobresalto. Como por instinto, supo que no podía dejar que David se fuera sin despedirse, así que se vistió lo más rápido que pudo y bajó a la cafetería. Desierta, estaba completamente desierta. Preguntó en recepción por el grupo de abogados y le dijeron que sus autobuses estaban a punto de salir hacia el aeropuerto. Corrió a la salida y vio cómo terminaban de meter las maletas. Recorrió uno y otro en busca de David, pero cuando por fin lo encontró con la cabeza dejada caer en el cristal de la ventana, el autobús empezaba a ponerse en marcha.

— ¡David! –gritó.

David no la escuchó, pero algo hizo que mirara hacia afuera y vio a una rubia pequeñaja todavía con legañas en los ojos y la cara encendida por la carrera que acababa de hacer en busca de su chico.

— Marta –susurró él, girando la cabeza hacia un lado ignorándola.

A Marta se le partió el corazón. Le hubiera gustado despedirse de él como dios manda y no entendía su cambio de actitud del último día. Seguramente habría conseguido asustarlo, tan dispuesta desde el principio a no tener nada al final no habían dejado de estar juntos en todo momento, y no habían cumplido con lo acordado.

Los dos días que le quedaban de viaje intentó pasarlo bien con sus compañeros, pero no conseguía quitarse a David de la cabeza. Se sentía estúpida por haberse enamorado de un tipo que no había sido capaz ni de despedirse de ella, pero había pasado y ya nada podía remediar eso excepto el tiempo.

— Si al menos os hubierais dado los teléfonos –opinó Lorena.

— Si no nos dimos los teléfonos fue precisamente porque no queríamos que hubiera nada más después de estas vacaciones.

— Ya, pero tú no contabas con enamorarte.

— Bueno, pues está claro que a él no le pasó así es que, ¿de qué habría servido darle mi número de móvil? ¿Para pasarme la vida pendiente de que me llamara? Prefiero saber que no lo volveré a ver más e intentar olvidarlo lo antes posible.

— No sé, Marta, su comportamiento del último día fue muy raro. Yo también llegué a pensar que él sentía algo por ti.

— ¿No ves que no? Dejemos ya el tema ¿vale? No quiero volver a hablar de David nunca más! – gritó Marta enfadada.

— Lo que tú mandes –dijo Lorena, entrando al baño para darse una ducha.

Un mes después, Marta seguía pensando en David, pero no lo mencionaba para nada y sus amigas pensaban que ya lo había olvidado. El verano continuaba y lo pensaba aprovechar al máximo, ya bastante tendría que estudiar una vez empezara el doctorado.

Salía a menudo con sus amigas a la playa, a tomar algo por las tardes y a los chiringuitos de moda los fines de semana.

Un sábado, después de tomarse dos cubatas, estaba en un chiringuito bailando la canción Torero de Chayanne, cuando vio la cara de susto de Lorena, y antes de que pudiera darse la vuelta para comprobar qué miraba su amiga, unos enormes brazos la cogieron de la cintura y la pegaron contra un fuerte cuerpo. Su gigante, no hacía falta girarse para saber que era él, su olor lo delataba, y cuando le susurró al oído: «Me encanta verte bailar, Marta», todo su vello se erizó y sus piernas empezaron a flaquear. Pensó que nunca más lo vería y ahí estaba, se debían muchas explicaciones, pero en ese momento lo único que hizo fue girarse, pasar sus brazos por su cuello y comerse la boca del hombre del que estaba tremendamente enamorada y a quien no había podido olvidar, pese a que pensaba que nunca más vería.

Unos minutos más tarde, cuando se dieron cuenta de que no estaban solos en la discoteca de verano, se separaron y se miraron con intensidad, con brillo en los ojos y el corazón acelerado.

— ¿Marta? –preguntó él, sin poder disimular su enojo.

— David, yo… lo siento. No estaba acostumbrada a tener que ver a nadie más de dos veces seguidas y no pensé que llegara a sentir nada por ti. Fue por inercia, no te lo tomes como algo personal.

— Ya, ni pensaste que llegaras a sentir nada ni lo sentiste, te hoy hablar con tu amiga.

— ¡Mierda! –maldijo Marta, medio borracha como estaba —. ¿No te diste cuenta de que solo pretendía hacerme la dura? ¿De que no podía admitir que me había enamorado de un hombre que no quería nada serio conmigo y del que ni siquiera sabía dónde vivía?

— La verdad es que ese día pensaba decirte que vivo en Valencia.

— ¿Vives en Valencia?

Marta no pudo evitar dar un salto de alegría tras el cual quedó agarrada de piernas a la cintura de su grandullón, quien la cogió de la espalda y fue con ella fuera de la pista.

— Quería pasar todo el día contigo, pero cuando te hoy decirle a tu amiga que no significaba nada para ti y que no me habías dicho ni tu propio nombre yo… me enfadé muchísimo.

— No debiste marcharte sin despedirte.

— No me lo perdonaré en la vida, pero te he buscado y te he encontrado ¿no?

— ¿Me has buscado?

— Claro, sabía que una bailarina como tú no me resultaría difícil de encontrar.

— ¿Tan fácil ha sido?

— En absoluto, me he recorrido toda Valencia, no ha quedado un pub ni una discoteca en la que no haya estado buscándote.

— Y eso ha sido, ¿por…?

— Porque estoy enamorado de ti y no he podido dejar de ver tu rostro desde el día en que mi autobús salió y te dejé en la calle con legañas en los ojos.

— Tuve que madrugar mucho para intentar despedirme.

— Siento haberme ido de aquella forma.

— Y yo siento haberte mentido respecto a mi identidad y mis sentimientos. Me llamo Marta.

— Encantado de conocerte, Marta, pero yo no soy un hombre de un solo polvo, no sé qué esperas de mí.

— Encantada David, yo espero tener una relación seria por primera vez en mi vida, porque por primera vez me he enamorado. ¿Qué te parece si volvemos a empezar?

— Me parece lo mejor que me podría pasar en la vida. Te amo, pequeñaja.

— Y yo a ti, grandullón.

LA VICTORIA, por Joana Arteaga

Para Raúl. Para París

Se despierta sobresaltada en mitad de la noche y durante un instante no sabe dónde se encuentra ni quién es la persona que duerme a su lado. Entonces lo recuerda todo y una amplia sonrisa se pinta en su cara. Piensa que si todo está escrito, si nada hay dejado al azar, el destino debe de estar carcajeándose ahora mismo de ella… la chica de la planificación y el terreno seguro, la que nunca había hecho nada ni dado grandes pasos hacia ninguna parte, la que no es espontánea ni sabe sacarle el jugo a la vida… si el destino la está viendo ahora, seguro que, al menos, una risa cómica se escapa de sus hipotéticos labios.

Parece lejano el momento en el que atravesó las puertas del museo y se halló frente a la estatua alada, pese a que apenas han transcurrido unas horas desde aquella misma mañana. Había buscado a propósito y en primer lugar aquella obra, tras madrugar y acceder a un Louvre extrañamente desierto. La Victoria de Samotracia presidía una escalinata grandiosa, ocupando un espacio de preferencia en la estancia. La había situado como la primera visita de su agenda, como un punto de partida simbólico, un hilo del que empezar a tirar.

Conocía la estatua de la imponente mujer incompleta desde sus días de estudiante, de verla primero en libros y luego, de estudiarla a fondo en sus clases de Arte en la universidad. Quizá porque ella también se llama Victoria, siempre había sentido que esa obra era especial y que algo las unía de algún modo.

Lo extraño era que nunca antes la había visto con sus propios ojos. Ni esa, ni ninguna otra obra de las que ella había estudiado primero, y enseñado como profesora de arte después. Había hecho del arte su profesión, pero no se movió de su sitio. No viajó, no tuvo ningún romance, no avanzó en su vida ni quiso aventuras, y se conformó siempre con ir sobreviviendo, sin darse cuenta de que se iba haciendo cada vez más gris y pequeñita con el paso de los años. Y cuando los 33 se hicieron reales y ella hizo balance, se percató de que no había dado nunca ni un solo paso en ninguna dirección concreta en toda su vida.

Empezó por darse cuenta de que sus ojos jamás se habían posado sobre ninguna de las obras de las que enseñaba y eso la llevó a las lágrimas. De ahí pasó a una reflexión más profunda sobre sus carencias vitales y emocionales y, luego, a la premura de ponerle remedio a todo ello.

En su interior se hizo necesario un cambio. Quiso dejar de estar sola, de ser un personaje triste, de no tener mundo ni experiencias, y en apenas unos días había organizado un viaje por todos los lugares que siempre deseó visitar y nunca se atrevió a abordar sola. Ahora iba a hacerlo, sola, pero decidida. Hizo una pequeña maleta con lo indispensable, gestionó billetes y hoteles y una mañana soleada de marzo cogió el primer avión de su vida, con rumbo a París.

Su primera parada fue el Louvre. Y dentro del museo, ir a ver a la diosa que llevaba su nombre, la Niké griega que tanto había significado para ella en todos esos años. El símbolo de su soledad, de sus carencias, de ese desgarrador sentimiento de estar incompleta. Y allí, parada de pie, con la estatua frente a ella, se desnudó emocionalmente y se reconoció como lo que era: una mujer sin propósitos ni sueños en la vida.

– Es hermosa. Trágicamente hermosa –oyó entonces decir a su lado, en castellano, con un ligero acento eslavo.

Se dio cuenta de que había un hombre a su lado que le hablaba a ella. A esas horas estaban solos en la escalinata y ‘La Victoria de Samotracia’ no tenía su habitual círculo de curiosos rodeándola aún. Los madrugadores estaban centrados en correr a ver a la ‘Mona Lisa’ o a la ‘Venus de Milo’. La imagen de la diosa Niké siempre se dejaba para después. El folleto del museo en castellano que llevaba en la mano le debía de haber dado la pista sobre su nacionalidad.

– Se llama como yo… –dijo ella tras un momento de vacilación por la intrusión del hombre en sus ensimismados pensamientos.

Luego calló y le miró intensamente durante unos segundos que se hicieron eternos, deteniéndose en su mirada gris y serena. Volvió luego a posar su atención sobre la estatua. Parecía dispuesta a atesorar en su mente todas las arrugas de la gasa de piedra que recubría el cuerpo de la mujer alada, mientras sentía su soledad inmensa y sus ojos comenzaban a inundarse con timidez de lágrimas pequeñitas.

–…y me siento igual que ella.

No supo por qué había compartido aquello con el extraño, en un susurro ahogado, aunque se sintió reconfortada al hacerlo. Entonces él hizo algo que la dejó paralizada. La hizo girarse lentamente y le pasó los dedos por las lágrimas que empezaban a resbalar por sus pálidas mejillas. Ella lo dejó hacer, entre contrariada y asustada, inundando sus pensamientos con una calidez desconocida hasta la fecha, abrumadora y excitante. Se sintió viva por primera vez en sus 33 años de vida.

– Soy Luka –dijo él –. Y asumo que tú eres Victoria.

Aún no cree lo rápido que había ido todo. Lo a gusto que se había sentido con Luka desde el momento en que él tocó su cara con las yemas de sus dedos y la hizo sentirse segura. El modo en que él la arrastró fuera del museo y la llevó a conocer los rincones de la ciudad mientras le hablaba de viajes, comidas, anécdotas y de música… Luka era músico, sin domicilio fijo, hábil con todos los instrumentos –aunque prefería el piano–, artista de mil facetas, con conciertos a sus espaldas en escenarios de todo el mundo.

Y Luka, un alma libre y vivida, que podía tener todo lo que quisiera en el mundo, la había elegido a ella para aprovechar sus pocas horas en París. Para redescubrir una ciudad que nunca pensó en volver a pisar, porque allí le había dejado plantado una mujer a la que había querido y despertaba malos recuerdos en su memoria.

– Me dejó donde te he encontrado a ti. Y lloré como tú. Y deseé que alguien calmara mi llanto, limpiara mis lágrimas y me sacara de allí.

– ¿Y por qué has vuelto al mismo lugar donde fuiste tan infeliz? –preguntó ella sin entender muy bien que alguien pudiera aferrarse a los recuerdos dolorosos de esa manera, cuando ella siempre había preferido evitar las confrontaciones.

– Porque siempre me gustó esa estatua de mujer sin cabeza y no quise que el recuerdo de una mujer sin corazón me la estropeara. Porque algo bueno tenía que obtener de enfrentarme a los escenarios donde he sido desdichado y porque esta mañana me he despertado sobresaltado por el timbre del teléfono en mi habitación de hotel, avisándome de que mi entrada para el Louvre, que yo no había pedido, estaba en recepción. Habían confundido el número de habitación, pero de pronto no quise sacar al recepcionista de su error y me vestí a toda prisa para recoger la entrada y correr hasta el museo.

El día era espléndido y la compañía de Luka, lo más enriquecedor que ella había conocido en toda su vida. Le contó sus días tristes como profesora y sus ganas de sacudirse el yugo de la mediocridad que la empezó a ahogar una mañana cualquiera, sin previo aviso, y que la obligó a dejarlo todo para buscarse una vida de verdad, de la que luego estar orgullosa o arrepentirse, pero una vida que pudiera saborear y sentir suya. Él, por su lado, le contó su amor por la música, heredada de generaciones de virtuosos y grandes figuras en su Sarajevo natal. Le contó cómo debió dejar la ciudad cuando la guerra le alcanzó, aunque no antes de que el conservatorio cerrara sus puertas por los excesos bélicos y le obligara a trasladarse a Berlín para acabar de madurar y convertirse en alguien que deseaba volar a todas partes y llevar por un mundo que no acababa de comprender su pasión por las melodías que componía, dedicadas a los que dejó atrás y al país que tanto amaba y que se desintegraba poco a poco.

Y cuando ya eran íntimos y se sabían uno del otro, la llevó a comer a un pequeño bistrot alejado del centro, donde probaron sabores de la cocina más tradicional del país, y luego la condujo a un café populoso, donde la hizo sentarse en su regazo frente a un elegante piano de cola, y tocó para ella con sus dedos entrelazados. La hizo reír, la cubrió de flores al borde de las Tullerías y la subió en brazos a lo alto de la Torre Eiffel, donde la besó por primera vez mientras el sol reflejaba la emoción de sus ojos enamorados. Y cuando el día declinaba y la alegría había prendido en el pecho de la mujer como una llama viva, roja y ardiente, la llevó de nuevo al Louvre, frente a la estatua y allí, con un anillo hecho de alambre, pronunció votos de amor eterno que obtuvo, a su vez, de ella, toda lágrimas de alegría y sonrisas. Les hablaba el corazón.

Y así, casados ante ‘La Victoria de Samotracia’, que convino en ser su único testigo, se fueron cogidos de la mano hasta la habitación de un hotel donde él la despojó de ropa y tristezas pasadas y la encendió en llamas.

Ahora ella se pregunta sobre las jugadas del destino, mientras acaricia en las sombras la suave piel de los brazos que la rodean amorosamente. Y se regocija ante el error del recepcionista por la entrada equivocada que le había ofrecido a Luka y por la prisa apremiante que él sintió por visitar el lugar de su antigua derrota amorosa.

– Yo también me he sentido como la misteriosa y descabezada Niké. Siempre. Alado e incompleto. Sin rumbo, sin mapa, pese a tener las armas para comerme el mundo. Ahora tú eres mi cabeza… eres mi guía –le había susurrado él antes de caer dormido a su lado, pegando su cuerpo al suyo.

Y ella, que no sabía lo que era vivir hasta ese momento y que siempre se movió cómoda en un mundo gris y plano, supo al instante que él era su victoria y su regalo, su cabeza, sus alas y su vida entera.

BAJO LA LUNA, por Fran Cazorla

Me siento muy extraña. Ya sé que todos los años mi cumpleaños coincide con la Noche de San Juan, justo a la medianoche, en la playa, rodeada de amigos y amigas, a la luz y el calor de las hogueras.

Pero este año es diferente, este año es mi decimoctavo aniversario.

No puedo evitar sentirme como si fuera otra, y Sara se da cuenta.

—Ya estás otra vez, ¿pero se puede saber qué diablos te ocurre? ¿Es otra vez por Marcos? —me pregunta.

—Ya sabes lo que me pasa, esta noche es mi cumpleaños y mi transformación.

—¿Y…?

—Pues eso, que estoy nerviosa, nada más.

—¿Nerviosa? Pero, ¿por qué? Hay veces que no te entiendo. Por fin vas a convertirte en lo que vas a ser eternamente. Bella, joven, poderosa…

En el fondo sé que Sara lleva razón. Pasamos dieciocho años deseando que llegue este momento, el instante en que nuestra transformación es completa y por fin desaparece nuestro lado humano, la mortalidad.

Pues sí, como ya habréis imaginado, pertenezco a la noble raza de los vampiros, y por si no lo sabíais, los vampiros de nacimiento somos mitad vampiro, mitad humano, hasta que cumplimos la mayoría de edad y nos transformamos completamente en seres de la noche. Hasta entonces somos casi normales, salvo por algunas capacidades extras, como por ejemplo, mover objetos con la mente, leer los pensamientos de algunas personas, y somos un poco más fuertes que el resto de humanos de nuestra edad. También somos más listos.

—Ya lo sé, y estoy deseando que sean las doce de la medianoche para que ocurra.

—Claaaaaro.

—¡Sara! ¡No me gusta que intentes leer mi mente! Lo sabes, me da mucha rabia.

—Pero si no necesito hacerlo, salta a la vista. Ese chico te tiene tonta.

—Vale, sí, ¿y qué? No puedo evitarlo. Me gusta mucho.

—¿Y por qué no se lo dices entonces? —me espeta con su mirada amenazadora de «Yo lo haría si fuera tú»

Claro, como si fuera tan fácil: «Hola, Marcos, ¿me recuerdas? Soy Araceli, estamos en la misma clase, y me gustas mucho, mucho, y quiero salir contigo, pero has de saber que esta noche me transformaré en vampiro, pero tú no te preocupes, a ti no te haré daño. ¿Puedo darte un mordisquito? ¿Eh? ¿Eh?». Vamos, es que de pensarlo nada más, me entra risa.

—Tú lo ves todo muy fácil siempre.

—Porque es fácil. Entérate de que estamos arriba en la pirámide evolutiva. Podemos hacer lo que queramos.

—No. No podemos y lo sabes. Hay normas.

—Bueno, como quieras. Me tengo que marchar. Nos vemos a las diez en la playa, ¿no?

—Sí, enfrente del espigón de las sirenas.

Sara me abraza como hace siempre, rodeándome fuertemente con sus brazos y apretujándome hasta casi quitarme el aliento. Me pone de los nervios a veces, pero sin duda alguna, es mi mejor amiga.

Veo como se marcha contoneándose al pasar por delante de un grupo de chicos que está jugando a los dardos. Le encanta provocar. Le faltan dos meses para cumplir los dieciocho. No quiero imaginar en lo que se convertirá entonces.

Voy a terminar de tomarme mi té, que por cierto, está asqueroso como siempre. No sé por qué sigo tomando esta bazofia. Bueno, en unas cuantas horas ya no será necesario. Una vez que sea vampira al cien por cien ya solo podré digerir sangre. No voy a echar de menos el té, pero las patatas fritas… Ummm, ¡qué ricas!

Bebo el té del tirón, cojo mi bolso y me levanto para dirigirme hacia la barra. Los chicos me siguen con la mirada. No están mal, pero no son tan guapos como Marcos.

—¿Qué le debo del té y la tónica?

—Dos con noventa, señorita.

—Aquí tiene, quédese el cambio y gracias.

—Gracias a usted, señorita. Hasta pronto.

Las miradas me persiguen descaradamente hasta la puerta, y al abrir giro la cabeza y hago un repaso mental de todas las caras presentes. Tal vez necesite recordarlas en breve.

Estoy relativamente cerca de casa, a unos quince minutos paseando tranquila, pero no sé si ir caminando o no. Tendré que pasar por delante de la casa de Marcos y lo más probable es que se encuentre fuera, a las puertas de su garaje, haciendo una puesta a punto a su motocicleta. Yo pasaré caminando deprisa, me mirará, lo miraré, levantará el brazo para saludarme y yo le dedicaré una sonrisa de esas tan estúpidas que me salen cuando me pongo nerviosa. Tal vez debiera seguir el consejo de Sara y dejarme de tonterías. Tan solo tengo que buscarle en la noche, sorprenderle, hipnotizarle, y clavar mis colmillos en su piel hasta que la ponzoña llegue a su sangre. El resto del proceso es cuestión de un par de días, y ya sería mío para siempre.

Pero eso no es amor. Yo no quiero un esclavo. Yo quiero que me ame, que me ame de verdad, con toda su alma de mortal, y cuando esté preparado, que pase a formar parte de mi mundo. No puedo obligarlo. No me sentiría feliz. Pero no me siento capaz de revelarle mi secreto. No puedo contarle la verdad. ¿Qué iba a pensar de mí? Primero me tomaría por una loca esquizofrénica, y cuando me viera obligada a mostrarle lo que soy, me miraría como a un monstruo y saldría huyendo. Y claro, tendría que acabar con él.

¡Maldición! Ya estoy otra vez dando vueltas a lo mismo. ¿Por qué no puedo ser una vampira normal? ¿Por qué no puedo enamorarme de un apuesto vampiro? ¿Por qué no puedo tener mi propio esclavo humano? Si mi padre se enterarse de esto, se pondría furioso, muy pero que muy furioso.

No sé qué hacer.

Tanto pensar ha hecho que el camino se haga demasiado corto, ya he llegado a la esquina de la calle. Al volver me toparé con Marcos, con sus ojos verdes, con su encantadora sonrisa, y tendré que hacer como todos los días. Bueno, pues ahí vamos.

¿Cómo? No está… Creo que es la primera vez que al girar la esquina no le encuentro con su moto. Qué extraño. Mejor, así evito el tener que verle.

No sé qué bikini ponerme para esta noche. Sí que lo sé, para que me voy a engañar a mí misma. Hoy toca lucir y estrenar el bikini de color rojo vino. Me encanta ese modelito. En cuanto lo vi supe que era el idóneo para la noche de mi cumpleaños. Me encanta cumplir años en la Noche de San Juan. Siempre es una noche mágica. Esta noche me comeré el mundo… No pude resistirme a soltar una carcajada muda, me pareció muy irónico ese pensamiento.

Cuando estaba llegando a casa advertí que mi madre estaba hablando con la vecina en el portal de casa. Odio a esa maruja repelente que va contando los chismes de todo el mundo a todo el mundo, y viceversa. No sé cómo mis padres le permiten seguir en este mundo todavía. Bueno, sí lo sé. A papá no le gusta que ocurran sucesos extraños en el barrio, no hay que levantar sospechas. Pero lo ideal sería que se tomasen unos días de vacaciones y viajasen fuera de una puñetera vez, siempre ocurren accidentes. Pero no, no tenemos esa suerte. Llevan quince años sin salir del barrio, aunque tarde o temprano nosotros tendremos que mudarnos. Saco a relucir mi más amplia sonrisa.

—Hola, señora Crane, ¿cómo se encuentra? Hola, mamá.

—Hola, Araceli. Pues estoy bien, gracias. Te veo muy guapa, como siempre.

—Gracias, señora Crane.

—Hola, cariño —me dice mamá mientras me besa en la frente —. Pasa dentro, papá te está esperando.

—Voy enseguida. Hasta luego, señora Crane.

—Hasta luego, guapa.

No soporto a esta arpía. Y luego dicen que los malos son los vampiros. ¡Ja!

—Hola, papá, ¿dónde estás?

—Estoy en el sótano, Ara.

Escucho nítida su voz, aunque algo apagada por provenir del sótano. Abro la puerta que da al sótano, debajo de las escaleras que suben a la primera planta, y bajo lentamente para no tropezar. La luz es demasiado tenue para mis ojos todavía, en cuestión de horas eso cambiará y la oscuridad no será un obstáculo para mí.

—¿Qué haces, papá?

—Estoy buscando un viejo libro, cariño.

—¿Para qué me quieres? Mamá dice que me estabas esperando.

No me imagino qué he podido hacer ahora, creo que últimamente me he portado bastante bien, o tal vez no sea nada malo. «Ara, eres nuestra hija favorita, y por eso te vamos a regalar por tu cumpleaños el Beatle azul cielo que tanto te gusta». Qué bonito es soñar.

—No es nada, cariño, solo quería saber cómo estás. Hoy es un día muy importante para ti y para toda la familia. ¿Nerviosa?

—Un poco.

—Es normal, cariño, es un gran cambio en tu vida. ¿Has elegido ya al humano que te servirá para la transición? ¿O escogerás sin más?

He escogido al humano, pero no para la transición, pienso. Cada vez me resulta más y más evidente: ¡¡Me he enamorado de ese dichoso Marquitos!! Papá está montando un escándalo mayúsculo en el fondo del sótano. ¿Qué libro será ese? Comienzo a sentir curiosidad.

—¿Qué libro buscas, papá?

—Un libro muy antiguo. Bueno, más bien es un álbum de fotos con anotaciones. Hace siglos que no lo veo.

—Ah… Papá…

—Dime, cariño.

—¿Es cierta la leyenda que dice que si no completas el ritual a medianoche no te transformas?

No sé por qué he hecho esa pregunta. Papá ha dejado de hacer ruido y se ha vuelto hacia mí. Sus ojos rojizos me miran.

—¿Va todo bien, Ara?

—Solo es curiosidad. Ya sabes que me encantan las leyendas —sonrío.

—Eso es una leyenda, cariño. No imagino a ningún vampiro que quisiera ser humano, que desee ser mortal y vulnerable.

—O sea, que solo es otro cuento de vampiros.

—Bueno, quién sabe. ¿Conoces toda la leyenda?

—¿Toda?

Comienzo a sentirme intrigada, lo cierto es que apenas conocía la historia de lo de la transformación y tal, pero la leyenda al completo realmente no.

—Te lo resumo, cariño. Verás, la leyenda dice que hace muchos siglos, una joven vampira era tan bella y poderosa que el mismísimo rey de los vampiros la reclamó como su futura reina, pero ella se había enamorado perdidamente de un humano, y su amor era increíblemente correspondido, y cuando llegó la hora del ritual de transformación, se dejó llevar por su amor y no pudo morder ni desangrar al humano, renunciando a la inmortalidad y a todos nuestros poderes. Su familia y amigos tuvieron que repudiarla y se marcharon de su lado para siempre. Era una deshonra para la raza. Cuentan las historias que vivieron muchos años felices hasta que les llegó la muerte. Pero no todo podía ser tan maravilloso. Lo que nadie sabía era que aunque se quedase como humana, la descendencia de un ser de la noche siempre será un ser de la noche. Cuando tuvieron un hijo, ella rápidamente notó que era vampiro, y se lo ocultó a su marido hasta el lecho de muerte. Nadie sabe qué pasó con ese hijo, si se transformó o siguió los pasos de su madre. Y la historia se convirtió en leyenda, pero te digo yo que en todos estos siglos no conozco a nadie que haya querido renunciar a ser vampiro. Y aun así, no creo que ocurriese, nos transformaríamos sí o sí.

—Es una historia muy bonita, papá.

—Es eso, una historia. Bueno, voy a seguir buscando a ver si encuentro el dichoso libro. Avísame antes de irte, ¿vale?

—Claro que sí, papá. Voy a preparar las cosas. He quedado a las diez con Sara.

—Dale recuerdos. Hasta luego, Ara.

—Hasta luego, papá.

Me ha gustado la historia. ¿Será cierta o solo es una leyenda? Me tienta comprobarlo, la verdad. Me echo un rato en el sofá y me quedo dormida. Cuando despierto ya es casi la hora. Llegaré tarde y todo. Como siempre. Me desnudo rápidamente y me pongo frente al espejo. Es la última vez que voy a ver mi cuerpo reflejado. Con lo que me gusto yo. Dejo caer una carcajada. Ciertamente las vampiras somos esculturales y hermosas, y así permanecemos eternamente, a menos que un caza vampiros te coja, claro. Por suerte ya casi están extintos. Cojo el bikini vino y me lo pongo. Me queda de vicio. Me encanta este bikini. Me encanta este color. Me deslizo el suave vestido de seda negra, cojo mi bolso, el móvil y las llaves de casa y salgo pitando escaleras abajo. Mis padres me están esperando en la entrada, junto a la puerta. Es un día tan importante para ellos como para mí.

—Estás preciosa, cariño —me dice mi madre con los ojos acristalados.

—Ara, sin duda podrías ser la Reina de los vampiros —me dice papá con su gracia característica, pero lo cierto es que el piropo me encanta.

—Me voy que llego tarde, como siempre —sonrío.

Mis padres me abrazan y me cubren de besos. Los noto tan emocionados como tristes. ¿Por qué están tristes? No lo entiendo.

Salgo corriendo por la calle. La playa no está lejos, pero ya llego tarde. Cuando doblo la calle del final veo la arena de la playa, los maderos apilados listos para ser prendidos, y todo el grupo alrededor. Sara me lanza una mirada de resignación.

—Ya estoy aquí —digo jadeando—. Hola a todos.

—Ni en tu cumple eres puntual —me dice Sara riendo.

Advierto entonces a alguien nuevo en el grupo. Miro a Sara fijamente.

—Como sabía que no traerías a nadie para el ritual, te he buscado a un par de chicos más para que elijas —Sara sonríe maliciosamente. Yo pongo mi cara de enfado.

Lo que no me gusta es el hecho de que ha traído a Marcos. Los otros dos chicos estaban esta tarde en la cafetería. ¿Pero por qué ha tenido que decírselo a Marcos? ¿Por qué lo ha condenado de esa forma?

—No te enfades, Ara, en menos de dos horitas serás eterna y nada te importará ya.

—Eres muy cruel, ¿lo sabías?

—Sí, lo sé —se echa a reír.

Entonces miro a Marcos, nuestras miradas se quedan ancladas por un buen rato, hasta que alguien rompe el mágico momento ordenando encender la hoguera y que nos pongamos a comer y a beber.

El tiempo pasa muy rápido entre risas, comida, bebida, bailes. He conseguido evitar las miradas y los cruces. Son casi las doce. Alguien pone una canción lenta. Bueno, Sara pone una canción lenta. Naoto como alguien me toca la espalda, me giro y ahí está Marcos, con sus preciosos ojos verdes, con su sonrisa davidiana, con su bello torso esculpido.

—Baila conmigo, Araceli. Por favor.

No puedo decirle que no, me abraza con tanta determinación que no puedo hacer otra cosa que no sea dejarme llevar, apoyo mi cabeza en su pecho y dejo que el suave balanceo vaya al compás de la música y de su corazón.

Los fuegos artificiales me indican que es medianoche. La hora ha llegado. Es el momento. Levanto la cabeza, lo miro. Cierra los ojos esperando mi beso. Deslizo mi mejilla por su cuello, saco mis colmillos y…

No puedo hacerlo, algo me empuja a unir mis labios con los suyos, puedo leer su mente con claridad. «Te quiero, Araceli». Yo también te amo, Marcos.

El beso termina y nos miramos. Comienzo a sentirme algo más débil, no consigo leer su mente. Me siento más humana que nunca. Giro la cabeza y miro al grupo. Sara se ha quedado boquiabierta. Solo puedo dedicarle una sonrisa mientras me abrazo a Marcos. Sara cierra los ojos, agacha levemente la cabeza y comienza a retroceder con el grupo hasta desaparecer entre las casas. Los otros dos chicos no están.

Y aquí estamos los dos solos. Marcos y yo. Como uno solo. Sonrío al darme cuenta de que la leyenda es cierta, y sonrío porque estoy convencida de que he tomado la elección acertada.

La noche pasa rápida junto a las hermosas hogueras de San Juan. Ha sido la noche más mágica de mi vida.

Al amanecer nos separamos y vuelvo a casa. No hay luces en casa. Al abrir la puerta noto algo extraño. Mucho silencio, demasiada tranquilidad. Entro al salón y me quedo blanca. No hay nada. Ni un mueble, ni un cuadro, ni una lámpara. Tan solo está la chimenea, y en medio del salón, un viejo libro de piel cubierto de polvo. De entre sus páginas sobresale un sobre. Abro el libro, es un álbum de fotos con anotaciones. El libro que buscaba papá. Es un álbum genealógico. La primera página es mía, la benjamina de la familia, seguida de mis hermanos, mis padres, y en la última página un dibujo de mis antepasados más antiguos. Me doy cuenta de que falta una hoja, la de mi abuela. Está arrancada del libro.

Abro el sobre. Es una carta:

Mi querida Ara, mi corazón. Algo me decía en mi interior que esto pasaría, y así ha ocurrido. Lo que te conté ayer es todo cierto. Esa vampiresa existió, y se llamaba como tú. Era tu abuela, mi madre. Y fue la única vampira que ha renunciado a su raza por amor. Tu madre no sabe nada, y no lo sabrá jamás. Ella es vampira y no ha dudado a la hora de decir que nos marchamos. Sé que no volveré a verte jamás, pero sé que serás feliz, porque eres la viva imagen y alma que tu abuela. Si el destino así lo quiere, algún día podré ver a mis nietos…

No olvides que tu padre siempre te querrá.

Te quiere. Tu papá.

NO MÁS CITAS, por Carolina Ortigosa

Estaba esperando, sentada en una cómoda silla del restaurante donde había aceptado tener la cita a ciegas de la que ya me estaba arrepintiendo, cuando noté que él llevaba más de cinco minutos de retraso.

No podía evitar tamborilear mis dedos sobre la mesa. Ya pensaba que tendría que cenar sola. Aunque a decir verdad, no sería ninguna novedad; hacía semanas que pasaba de salir con más tíos. Mis amigas trataban de emparejarme con todo aquel que creían apropiado para mí, pero ninguno captaba mi atención. La mayoría de ellos no valían la pena, ni siquiera para una cena como aquella; demasiado lujo para algo que, con seguridad, no saldría bien.

Estaba cansada de todo eso, y además, el tipo llegaba tarde. Al día siguiente mataría a Clara, a la que ya consideraba en la lista negra de mis amistades, por haberme citado con un colega que, según ella, era «perfecto» en todos los sentidos. Y ni siquiera era capaz de llegar puntual.

La verdad es que había perdido parte del apetito que solía tener a las diez de la noche. No pasaba muy a menudo, pero mi humor había decaído bastante al ver que no se presentaría el tal Guillermo.

Pues había perdido su oportunidad, y yo, mi tiempo.

—No volverá a pasar —murmuré molesta.

Me levanté de la silla y me dirigí al bar. Tomaría una copa y me marcharía a casa. Lo primero que iba a hacer en cuanto llegara, era llamar a Clara y ponerle los puntos sobre las íes. No permitiría que me concertara más citas, estaba harta.

Me senté en la barra y esperé.

—Alicia, estás preciosa.

Levanté la mirada y me encontré con la seductora mirada de Alberto, el camarero que ya era un buen amigo. Solía venir al restaurante a cenar casi todos los fines de semana: con mis amistades, con mi hermana y ocasionalmente con una cita. Normalmente terminábamos tomando unas copas bastante más tarde, pero esta noche era distinto. Después de un plantón como aquel, necesitaba desahogarme, y como no me gustaría irme borracha a casa, me decidí a pedir solo una copa de vino tinto.

—Gracias, eres un encanto.

—¿Cómo es que no te quedas a cenar?

Parecía realmente interesado en mi respuesta, pero la verdad es que me sentía avergonzada por el motivo por el que estaba allí tan temprano.

—Bueno yo…

No sabía qué decirle. Me sonrojé al notar que dos hombres que charlaban, no muy lejos de donde estaba sentada, se volvieron para mirarme. Uno de ellos era bastante alto, moreno y con unos ojos verdes que me miraban con atención. El segundo era algo más bajito, no estaba en tan buena forma como el primero y parecía querer estar en otro lugar, ya que su expresión era de una incomodidad total. No era demasiado atractivo, por lo que centré mi atención en el moreno.

Me arrepentí de inmediato, ya que parecía que iba a lanzarse sobre mí en cualquier momento.

—Perdona, ¿eres Alicia Domínguez?

—Eh, sí… ¿Y tú eres…?

Dejé de hablar. No podía ser. Posiblemente era mi cita a ciegas de esa noche, y resultaba que en lugar de presentarse, me había dejado esperando para tomarse unas cervezas con su amigo. Intolerable.

Me sentí molesta y algo furiosa con toda la situación. Le miré, entornando los ojos, y esperé su respuesta. No era la que esperaba.

—Soy Carlos —miró a su derecha y señaló con la cabeza a su amigo bajito y poco atractivo— Y este es Guillermo.

—Oh, encantada, supongo —dije con sarcasmo.

El guaperas me tendió la mano y la acepté. Sentí escalofríos con su contacto y me derretí por su mirada abrasadora. Desconcertada por un momento, desvié mi atención hacia su amigo: mi cita. Me sentí algo confundida por la reacción que había tenido con Carlos, pero aún estaba enfadada por haber sido plantada.

—Lo siento, pero no sé si puedo decir lo mismo —Alberto, que reía por lo bajito, se calló en cuanto lo fulminé con la mirada—. ¿Me dejas plantada y te quedas tomando cervezas tan tranquilo?

—Discúlpame —susurró mirando hacia abajo—. Lo siento mucho, de verdad. Será mejor que me vaya.

Se marchó y nos quedamos los tres mirándonos sorprendidos. Alberto se escabulló rápidamente a atender a unos clientes, dejándome sola con él.

—Oye, siento mucho todo esto.

Miré a Carlos y sopesé sus palabras. No parecía sentirlo en absoluto; sonreía con sorna, como si le divirtiera lo ocurrido. Quise enfadarme, pero la verdad es que me sentía aliviada; al menos no había tenido que soportar a un plasta más durante una cena entera.

—Ya, bueno, creo que es mejor así.

—Seguro, Guille no es nada divertido.

—¿Qué? ¿Acaso no es tu amigo?

Atónita observé cómo se reía a carcajadas, me dieron ganas de decirle que se fuera al cuerno.

—Para nada, solo es un compañero del trabajo. Vine con él porque sabía que no saldría de su casa si no era así. Es muy tímido y, la verdad, no sé por qué aceptó la cita a ciegas, hace años que no sale con nadie.

—Vaya, genial. Tengo una suerte…

—Si tanto te gusta puedo ir a buscarle —dijo sonriendo descaradamente—. Solo era una broma —soltó al ver mi expresión.

Si Alberto no me hubiera servido en ese momento el vino que le pedí, me habría ido en ese instante.

—¿Te tomas una copa conmigo? —preguntó.

—Paso.

Mi respuesta seca no pareció afectarle para nada, desvié la mirada y me concentré en la copa que tenía delante, para así evitar mirarle fijamente.

—¿Por qué?

—Oh, veamos… Porque no quiero más citas, creo que no saldré con nadie jamás.

—Venga, yo tampoco soporto las citas, así que, ¿por qué no vamos a mi casa directamente?

Le miré como si le faltara un tornillo… o dos. Pero por alguna razón la idea me resultó de lo más atractiva. Era guapísimo y la camisa gris que llevaba, se ajustaba a un torso y unos brazos musculosos que deseaba poder explorar más a fondo.

Ese pensamiento cruzó mi mente y ya no pude pensar en otra cosa. Sin decir nada, vacié la copa de vino de un trago. Noté que me miraba fijamente e intentaba descifrar qué estaba pensando, pero no le hice caso. Pagué la cuenta y le miré desafiante.

—¿Nos vamos?

Su expresión de sorpresa inicial cambió en segundos. Parecía decidido y su mirada era ardiente. Me repasó de arriba abajo y sonrió de una manera tan seductora que me hizo encogerme por dentro.

«¿En qué estaría pensando? Debo de haber perdido la cordura por aceptar, pensará que soy una facilona».

Mis confusos pensamientos se detuvieron abruptamente. Me tomó de la mano y volví a estremecerme de placer por su contacto. Salimos a la calle y nos dirigimos hacia un coche deportivo con pinta de ser carísimo. Me resultó agradable el cambio, normalmente mis citas me hacían subir a coches tan repulsivos como sus dueños.

Me sorprendió cuando Carlos se detuvo de repente. Apoyándome contra la puerta del copiloto, me acorraló con sus fuertes brazos y acercó su cara hasta rozar suavemente mis labios. Hizo que mis rodillas temblaran ligeramente y me apoyara en él para sostenerme. No tardó en profundizar el beso y ya no era ligero ni suave, sino apasionado y ardiente. Tanto que creí morir de placer. Sus manos recorrieron mis muslos hacia arriba para posarse en mis pechos, los masajeó y volvió a bajar las manos hasta mi trasero; lo apretó con fuerza y pude notar su excitación a través de la ropa.

—Si sigo así, no llegaremos ni a subirnos a mi coche —susurró para sí mismo.

No pude responder. Sentía que me faltaba el aliento y la fuerza para articular cualquier palabra.

Guardó silencio todo el trayecto: casi diez minutos. La tensión sexual se podía palpar. Me di cuenta de que él también apretaba las manos contra el volante y di las gracias por no tener que conducir en mi estado de excitación, porque sentía las piernas como si fueran de gelatina.

Carlos aparcó y bajó rápidamente del coche para abrir mi puerta. Esta vez no me tocó, aunque yo deseaba sentir sus labios y sus manos por todas partes. Al ver que no me movía, me tomó de la mano y casi me arrastró hacia el ascensor, que por suerte estaba en la planta baja. Esta vez no se contuvo, me apretó contra él y empezó a besar mi cuello, su mano tiró de la tela de mi vestido corto y lo dejó a la altura de mi cintura, con espacio suficiente para acariciarme.

Sentía su aliento cálido y dulce en mi cuello, y su lengua recorrer el mismo camino hasta mi clavícula. Siguió bajando y abrió varios botones de la parte delantera del vestido. Ni siquiera me lo quitó, bajó un poco la tela para dejar mis pechos al descubierto y empezó a succionar mis pezones hasta hacerme gritar.

Sin dejar de acariciarme donde más lo deseaba, apartó un poco la tela de mis braguitas de encaje y después de acariciar mi centro íntimo, introdujo un dedo con una lentitud demoledora. Para acallar mis gritos, empezó a besarme de nuevo. Me estaba dejando sin aliento, cuando las puertas del ascensor se abrieron. Se quedó un instante con la frente pegada a la mía, me tapó un poco los pechos y me bajó el vestido. Entonces, pude recoger mi largo pelo castaño en un moño improvisado. No me dio tiempo de arreglarme más.

—No te compliques, mi piso está aquí mismo —soltó con resuello.

Su voz era oscura y determinante. Parecía acostumbrado a ladrar órdenes por el tono que usaba, pero yo no era de las que obedecían tan fácilmente. Aunque claro, no todos los días se presentaba una oportunidad como aquella.

Este hombre me ponía a cien.

Andamos apenas diez metros; abrió la puerta y la cerró de un portazo, que seguramente retumbó en todo el edificio. Me cogió en volandas y me apretó contra ella. Solté un grito al sentir la fría madera contra mi espalda. Carlos sonrió contra mis labios mientras los mordisqueaba.

—Me encanta que grites, me pone mucho.

Nunca antes me habían dicho algo así, sus palabras me encendieron aún más. Era tan apasionado y ardiente, que me iba a correr allí mismo al escuchar su seductora y ronca voz.

Escuché la cremallera de su pantalón al abrirse, apreté aún más las piernas alrededor de su cintura cuando noté que jugaba con su miembro sin llegar a introducirlo en mi interior.

Mis jadeos eran incontrolables, ardía por dentro y quería suplicar, pero apenas tenía fuerzas para nada. Solo sentir sus íntimas caricias me estaba haciendo perder la noción de lo que me rodeaba.

Notaba su respiración: era entrecortada y casi podía oír el frenético latido de su corazón, acompasado al mío.

De una estocada me penetró, pude notar cada milímetro de él entrando en mí y no conseguí dejar de gemir contra sus labios, mientras su lengua se entrelazaba con la mía.

—Nena, estás tan estrecha y tan húmeda… Creo que no voy a poder aguantar mucho más.

—Yo tampoco —jadeé.

Nuestras miradas se encontraron y algo ocurrió entonces. Nos dejamos llevar entre estremecimientos y susurros hasta caer rendidos en el suelo de la entrada.

Cuando se repuso lo bastante para poder hablar, me miró y pude ver un brillo especial en su mirada. Mi corazón se encogió.

—Ha sido increíble, nunca había sentido esa necesidad de alguien como para hacerlo aquí mismo —dijo con una gran sonrisa— No nos ha dado tiempo de llegar al dormitorio.

—Pienso lo mismo, y ¿sabes? —me miró interrogante—. Creo que a partir de ahora no voy a tener más citas —aseguré.

Los dos nos reímos. Nos levantamos y nos fuimos directamente al dormitorio principal.

Me acarició las mejillas y me abrasó con su contacto y con esa mirada que ya estaba empezando a adorar.

—Creo que será lo mejor. No más citas.

No dijimos nada más. Solo disfrutamos de la pasión que nos abrasaba a los dos.

El primero de muchos encuentros.

BESOS TATUADOS, por Clara Sierra

Como siempre llegó tarde. Así tendría la seguridad de que estaban todos allí y si no se marcharía. No soportaba estar sola en esos antros por si se le acercaba un buitre intentando ligar con ella.

Abrió la puerta decidida. Vio que estaban todos sentados al fondo. Lejos de acercarse en un primer instante, lo hizo a la barra del pub. Pidió ron-cola, lo pagó y entonces se acercó a la mesa que la esperaba. No le extrañó que bromearan por su tardanza, ni tampoco le importó. La más lanzada la miró fijamente preguntándole con aspecto curioso:

─ ¿Tienes una cita después?

─ No, ¿por qué?

─ ¿Te has vestido así para venir aquí?

─ ¡Ah! La ropa. ¿Qué más da? Lo primero que encontré.

─ Tú siempre tan sencilla…

No llevaba ni cinco minutos sentada y se aburría como una ostra. Si era el tema de conversación automáticamente quedaba fuera, perdiendo toda la gracia. Se disculpó dirigiéndose al baño. Simplemente se atusó el pelo y se volvió a pintar los labios. Escuchó abrirse la puerta, pero no le prestó atención. De repente le sorprendieron unas manos que la envolvieron por la cintura. Miró a través del espejo. Era una cara conocida. Secamente le apartó.

─ ¿Dónde vas?

─ ¿Tú qué crees? ¿Ya no te acuerdas lo bien que lo pasamos la otra vez?

─ ¿Y das por sentado que hoy también te lo pasarás bien?

─ Yo había pensado que después de lo que pasó…

─ Después de lo que pasó: Nada. Pasó y pasó.

Salió del servicio, ante la cara de desconcierto del invasor de su momento de relax. Se volvió a sentar a la mesa. Escuchó las risas producidas por los últimos cotilleos. Dejando volar su mente lejos, tanto como 10 años atrás, cuando tuvo lugar su primer beso.

Lo conocía hace un año. Era una más de las muchas chicas que le iban detrás. Como suele pasar en estos casos, la que de verdad le gustaba no le hacía caso. Las veces que le había pedido salir le había dicho que no, entonces se enfadaba echándole en cara que ya habían salido antes, a lo que ella respondía:

─ Lo mismo que te dije que sí, ahora te digo que no ─. Dejándole con tres palmos de narices.

Una noche hicieron una fiesta en la casa de un amigo. Sus padres estaban de cena y volverían tarde. Estaba la pandilla al completo: siete chicas y cinco chicos. Se sentía incómoda. Le dijeron que ninguna se cambiaría porque sería solo un rato, pero todas se habían puesto sus mejores galas. Tuvo suerte de que ese día no tocaba clase de Educación Física, por lo menos vestía de calle y no con chándal. Bebían y fumaban jugando a ser adultos. El alcohol apenas se gastaba porque a nadie le gustaba. Fumaban poniendo caras extrañas. Simplemente lo absorbían, lo mantenían en la boca y lo exhalaban. Él estaba sentado a su lado y entre juegos le pasaba el cigarrillo, mientras le daba caladas. Cada vez lo alejaba menos para que tuviese que acercarse. En un descuido le rozó los labios. Se retiró rápido roja de vergüenza, mientras los demás intrigados miraban y se daban codazos.

─ Venga ya, no seas tonta, si es solo un beso.

─ ¡Estate quieto!

─ Pero, ¿por qué no quieres?

─ Está todo el mundo mirando…

─ Ven, vamos arriba.

La tomó de la mano. La trataba con mucho cuidado. Le encendió la luz del pasillo para que no tropezase. Entraron en un dormitorio. Le entró el pánico al ver la cama y se colocó junto a la ventana. Fue hacia ella, le abrazó por la cintura intentando besarla pero apartaba la cara. Con paciencia se los fue repartiendo por la cara y el pelo hasta que dejó de esquivarle. Cuando sus bocas se unieron la entreabrió e intentó acariciarla con su lengua, pero se retiró asustada.

—Si ya sé que no has besado antes, pero lo haces bien.

¿Lo hacía bien? Lo miró, tuvo claro que le gustaba y quería. Pareció leer sus pensamientos. Besándole como se besan los adolescentes dulcemente con la calma sabedora de que no es el preámbulo de nada, recreándose en cada recoveco, pasándose así varios minutos puede que horas, disfrutando del beso.

De pronto pegaron en la puerta. Era la hora de irse. Se separaron. Bajaron la escalera sin decir una sola palabra.

En el trayecto a casa algunas de las chicas se arremolinaron a su alrededor preguntándole mil cosas a lo que solo respondía con sonrisas. Le ilusionaba escribirlo en su diario. ¡Su primer beso! ¿Y si le pedía de salir? Sería su primer novio… Y puede que su primera vez.

Volvió la cara para despedir a una amiga... Allí estaban: El mismo chico con el que tantos planes hacía se estaba besando con la chica que no dejaba de decirle que no.

Todas las miradas se giraron esperando su respuesta. Por su mente cruzó un pensamiento, como vuelan las avionetas dejando estelas en el cielo, solo que ésta no se borraría tan fácilmente: «Si esto es lo que quieren los chicos, eso tendrán: Besos y si te he visto no me acuerdo». Calló y siguió su camino hacia casa. Por supuesto al llegar no escribiría nada. No se lo merecía.

Respiró profundamente. Mirando a su alrededor. Era gracioso las vueltas que da la vida. En aquella misma mesa se encontraban las doce personas de aquella fiesta. El chico que la besó por primera vez salía del aseo iracundo. Aquella noche quedó tatuada para siempre en su alma y de vez en cuando le gustaba atraer a quien la rechazó. Demostrándose a sí misma que ahora era ella la que se podía dar el lujo de decir a quien quisiera:

─ Lo mismo que te dije que sí, ahora te digo que no.

OJOS PARDOS, por Meri Ugena

(Este relato forma parte de lo que será un próximo libro de la escritora)

Adam

En ese momento no se estaba dando cuenta de lo que estaba sucediendo. Ni siquiera era consciente de lo que estaba pensando y sintiendo. De nuevo unos ojos tan pardos, pensó sin poder resistir la debilidad a la que estaba sometido, pues solo una vez en su vida había visto unos ojos semejantes; con tanto que decir a través de su color verdoso travieso y tantísimo que callar por su marrón dominante. Era una mezcla de sentimientos totalmente contradictorios; el querer vivir sin tener vida; el querer gritar con la boca cosida; el desear tener la visión de un rallo de sol, siendo un pobre ciego; y lo peor, el querer sentir estando muerto. 

 Aquel par de ojos le miraban fríos, muy penetrantes y demasiado clavados en alguna parte de su rostro, quizás sus ojos. Aun así él se sentía sofocado, con la sensación de haber vuelto a su hogar y con los nervios a flor de piel, como cuando te reencuentras con un viejo amor. Pero quería reaccionar, debía hacerlo, estaba en su turno de trabajo y las voces a sus espaldas ya comenzaban a especular. Antes de retirar su mirada del par de ojos tan significativos para él, sé propuso dos opciones que debía deliberar: la primera, olvidar el efímero momento en el que se había vuelto a sentir vivo con aquella mirada; y la segunda, inquirir en el asunto y tratar con aquella mirada más tarde.

Horas más tarde Adam aún tenía en sus pensamientos aquel dichoso instante que le reconcomía la cabeza ¿Había vuelto a encontrar lo que perdió? ¿Quizás la nueva mirada tenía algo que haber con la antigua de la que había estado enamorado hace tiempo? No podía ser. 

Mientras se achacaba a preguntas sin respuestas totalmente absorto, miraba cada zancada que daba con sus nuevos zapatos negros. Adam chocó con un cuerpo pesado, de frente. Una punzada de ilusión le atravesó dejándole desubicado. Rápidamente se recuperó al subir la cabeza y toparse con aquella melena rubia con perfecta sonrisa. Sonrió automáticamente, era su único referente en el mundo nuevo que se había adentrado. Apenas llevaba tres días ejerciendo la docencia en el internado de Madrid, recomendado por su tío, y solo conocía a Claudia, una rubia con impetuosa sonrisa. Ésta se ruborizo apretando con fuerza sus bártulos. Adam no tomó el paso de hablar. La rubia se enfrasco en una corta pero efectiva conversación en la que dejaba por hecho que al día siguiente se tomarían el recreo como guía turística por el internado.

Jana

Solo llevaba catorce horas en el internado y ya odiaba todo. No era su lugar, jamás había tenido uno, pero tampoco este le daba esperanzas. 

Agobiada por las horas extremas de presentaciones, recorridos por todo el territorio y formalismos que no iban con ella, se desnudó frente al espejo del inmenso baño. Había estado en centros prestigiosos, pero jamás había llegado a ese nivel, tampoco la impresionaba. Antes de adentrarse en los bloques de cristal del plato de ducha, se examinó como nunca antes lo había hecho. Sus rizos se distribuían por toda su cabeza en forma de obra de arte con el suplemento de un baño de marrón oscuro que con brillo impecable le daban un tono negro efusivo. Pero en lo que más se fijo fue en su rostro. Comenzó por la fina barbilla, ascendiendo a sus labios un tanto voluminosos, pasando por una nariz un poco respingona hasta alcanzar la cima de su objetivo ¿Por qué aquel chico le había mirado así? ¿Cómo se había atrevido? ¿Y qué buscaba en sus ojos pardos?

TRES DIÁS NECESITÉ PARA ENAMORARME DE TI, de Jossy Loes

Los primeros meses del año, Ana se había esforzado por unas merecidas vacaciones y el lunes al llegar a la oficina se encontró con un memorando, tendría que viajar a final de mes a Escocia para un curso que daba la empresa de técnicas y marketing.

Final de mes, justo días antes de sus vacaciones. Ahora entendía porque su jefe le había preguntado e insistido si tenía algún viaje planificado. Si lo tenía no podía suspenderlo, en cambio, si solo estaría en la ciudad podía aplazar unos días sus vacaciones.

Por supuesto, tras leer el memorando se acordó de todos sus antepasados, deseaba asesinar a su jefe. Había planeado estar en su casa durmiendo durante quince días, quería sus vacaciones en el sofá y en la fecha que las había pedido.

Era lunes y desde primera hora de la mañana cambió su humor. Su amiga observó su comportamiento los días posteriores.

—Ana, ¿por qué esa cara de mosqueo todavía?—preguntó esperando cualquier queja para decirles que se dejase de chorradas—. Quién sabe si te topas con un escocés de película—suspiró a lo grande— Es lo que necesitas en tu vida.

—Bea—respondió aburrida Ana. Llevaba meses parloteando que para verano, comenzaría Outlander, una serie que trataba de unos libros que había leído hacía tiempo y que se los había pasado cuando descubrieron que tenían algo en común. Bea soñaba despierta con Highlander cuando descubrió que harían una serie. Escucharla una vez, lo toleraba, pero estaba pasando la frontera de lo pesado —. No soy tan fantasiosa —advirtió—. Y no negaré que se ven tan monos, solo que voy a un curso, no de vacaciones ni a cazar escoceses con kilt y ese curso, cambia mis planes de hibernación.

—¡Qué aburrida! —chinchó Bea con una risita en sus labios—. Si me hubieran enviado a Escocia en esta época del año, estaría saltando de una pata, luego del curso reservaría algún tour para disfrutar de los hermosos barajes y si encontrara un hombretón con kilt, al estilo de las novelas, te aseguro que viviría alguna de esas aventuras —Ana suspiró pensando que ya empezaba con lo mismo, manoteó ignorando las tonterías de su amiga y siguió trabajando.

Para ella estaba claro, la historia se quedaría entre el sofá, la nevera y la tele, había decidido mantenerse en el grupo neutral, ni novios, ni amigos con derecho, ni esporádicos, ni ligues.

Hacía mucho tiempo de su última relación, que se convirtió en monótona. Se había dado cuenta de que no lo quería y ella se consideraba una persona práctica, fue honesta y tras un tormentoso final, decidió mantenerse sola por un tiempo. No con eso renegaba del amor, al contrario, mantenía la esperanza de que algún día encontraría alguien afín y quizás, terminaría en una bonita boda. Respiró profundo y siguió con su trabajo, resignada a que sus vacaciones en el sofá irían para largo.

La semana a Keith se le pasó volando, llegó a la oficina cede de las rutas turísticas que ofrecían, cansado. Una empresa que había comenzado desde cero junto a un amigo, le había costado mucho esfuerzo mantenerla, pero el dinamismo y la cercanía que mantenían con los turistas la habían convertido en una de las mejores.

Desde un principio, junto a su socio, eran los guías, contratando a otras dos personas para tener mayor acceso a varios lugares de interés turístico. Con el paso del tiempo dio resultados óptimos, su socio decidió pasar a la parte administrativa y Keith se mantuvo como jefe de guías. Hubiera delegado esa tarea a otro, pero le apasionaba poder contar cada relato o leyenda que conocía desde niño a todos lo que visitaban su país y ver como se maravillaban, era su recompensa.

Se acercaba el verano y era los meses con mayor afluencia, tenían varías excursiones ese mes y la más importante era la de tres días a las tierras altas con un gran grupo de ingleses perteneciente a una empresa importante. Sin dudarlo pensó en llevar esa en particular, le divertía como buen escocés, tomarles un poco el pelo, alardeando de tener mejores paisajes.

Sonrió, cerró el programa en el ordenador y salió en busca de un grupo que hablase español. Él, a pesar de que no lo hablaba perfecto, podía decirse que lo entendía y hablaba con fluidez, gracias a las clases que tomó durante tres años para atraer personas de habla hispana. Vio a su grupo un poco dispersos, carraspeó, se arregló su camiseta polo blanco, su kilt y llamo su atención.

—Buenos días, ¿alguno habla español? Me siento un poco perdido entre tantos pelirrojos que hablan un dialecto raro —Los turistas de habla hispana se carcajearon y siguieron el juego. Keith los acercó para acto seguido dirigirse a ellos—. Bienvenidos a la ruta de castillos de leyendas, este humilde escocés será vuestro guía el día de hoy —Los turistas sonrieron y subieron al vehículo donde se encontraba el resto.

A los pocos días de su partida, Ana recibió un correo electrónico indicando que la empresa había reservado un tour por tres días, comenzando el viernes siguiente a su llegada. En su boca se dibujó una pequeña sonrisa, se imaginaba una morena como ella con el cabello castaño y ojos negros entre tantos rubios.

«Bea, eres una bruja» pensó. Su amiga había sido la única que mencionó el reservar un tour y como por arte de magia, la empresa contrató uno. «Las casualidades no existen», se dijo.

Se hizo una idea de lo que necesitaba para su viaje y pensó que lo mejor era disfrutar del mismo. Su vida le reservaba esa sorpresa y vio desde otra perspectiva la situación: al final tendría unas pequeñas vacaciones.

El martes en Edimburgo, después de un día largo, salió con sus compañeros ingleses a un pub, le causaba gracia la mala fama que tenían sobre ser estirados. Lo cierto es que los que ella tenía como compañeros, eran la excepción de la regla, sin olvidar que uno o dos le tiraban los tejos.

Recordó por unos segundos a Bea y sus fantasías y pensó que se había equivocado, no iba a ser con un escocés con kilt quien tal vez tendría una aventura, el hombretón que ella había fantaseado terminaría siendo un inglés con armadura. Evitó reír a las casualidades del destino y se centró en lo que sus compañeros hablaban, hasta que lo vio.

Había ido a Edimburgo varias veces y no le era extraño ver a algún que otro hombre con kilt, pero él era distinto, tenía algo que no podía describirlo. Un pequeño mechón bailaba en su cara y con un movimiento de la cabeza lo hacía de lado, su rostro estaba cubierto con una pequeña barba de un día o tal vez dos y ni hablar de su altura, la cual era considerable. El escocés se sentó en la barra y saludo con entusiasmo a las personas de alrededor.

Ana pudo fijarse en la pierna que sobresalía de su kilt. Se veía que estaba en muy buena forma, cerró los ojos intentando deshacer la imagen y maldijo a su amiga por meterle en la cabeza esa idea estúpida. Se concentró en su compañero, todo lo que pudo, mientras se decía: «Es un escocés más Ana, un escocés más».

A Keith le había tocado una excursión larga y con niños incluidos, era las mejores excursiones que solía hacer. Tenía que esforzarse en hacerla divertida contando buenas historias para que los niños le dieran toda su atención y el resultado era la cara de ilusión que reflejaban con lo que habían escuchado y su imaginación habría creado.

Se cambió, se puso un jersey y entró al bar de su hermano para sentarse en la barra, lo saludó y su hermano al verlo bromeó enseguida.

—¿Qué tal fue tu día? ¿Ligaste con alguna turista? Si no fue el caso, todavía tienes opción, tenemos el pub lleno y he visto por ahí una Bonnie,[1] deberías echar un ojo Keith, me parece que es extranjera —La risa seguida a ese comentario no se hizo esperar.

—¡Siempre igual, Dougal!

—Por supuesto, hermano —Keith se echó a reír y tomó un poco de cerveza y habló con él otro rato. La broma detallista de su hermano le intrigó y prefirió mirar cuando estuviera ocupado, evitando alguna broma posterior.

Esperó pacientemente y cuando por fin tuvo la oportunidad, giró sin esperar ver a nadie. Habían pasado diez minutos y la probabilidad de ver a la mujer en cuestión, era escasa. Sin embargo, una cabeza castaña denotaba entre tantos rubios y supo que su hermano tenía razón, era extranjera.

La detalló y la vio sonreír y para él fue la sonrisa más bonita que había visto en su vida y la cual compaginaba con sus ojos oscuros. Era normal que estuvieran alrededor de esa belleza exótica, tomó otro trago de su cerveza e inconscientemente volvió a fijar su mirada y esta vez, los ojos de ambos se encontraron. Ella sonrió y Keith no lo pensó, como buen escocés, se acercó para darle una cordial bienvenida.

Ana se reía con los chistes malos que contaban los ingleses y durante dos segundos, cruzó mirada con el escocés de la barra, sonrió y luego se riñó, culpando a las jarras de cerveza que había tomado. Evitó mirar de nuevo y se concentró en seguir con la conversación, cosa que fue difícil, ya que mantenía una discusión con ella misma por ser tan inconsciente, hasta que escuchó un saludo en Scott y quiso hundirse en la silla.

—Awrite[2] —Ana levantó levemente la cabeza y lo vio. Si de lejos era atractivo de cerca podía decirse que era la descripción de cualquier novela de época.

—Hola —respondió con cierta vergüenza.

—¿Está a gusto con el servicio? —Ana entrecerró sus ojos, estudiando qué respuesta podía dar, obviamente no venía a preguntar eso.

—Sí —respondió—. Los escoceses siempre sois cordiales—escuchó una queja grupal de sus compañeros ingleses, lo que la hizo reír—. No he dicho ninguna mentira —se justificó al grupo en tono burlón—. Vosotros mismos tenéis que reconocerlo —Sus compañeros rieron y siguieron reprochando en broma.

Por otra parte, Keith quedó prendando de la chica, sonreía con picardía y dulzura, añadiendo la destreza que tuvo al responder a las quejas en broma de sus acompañantes. Tenía que conocerla.

—Por su acento denoto que no es inglesa —afirmó Keith, tratando de asegurarse que su intuición no fallara. Su manera de expresarse y sus rasgos le daban ciertos detalles, pero debía asegurar primero que ella lo dijese.

—Soy española —Había acertado, gracias a tantos turistas hispanos que habían reservado los tours que ellos ofrecían, lograba reconocer el acento.

—La suerte me acompaña —añadió Keith en español. Ana abrió los ojos, tenía que pellizcarse, no era posible que hablara su idioma, eso era inusual, era como si la vida estuviera dispuesta a que se conocieran. En ese instante un sentimiento que no podía describir, nació.

—Diría, más bien que la suerte nos acompaña —respondió con sinceridad y olvidó por unos segundos su alrededor, viendo la sonrisa enigmática que curvó los labios del escocés.

No era de ir ligando con el primero que le hablara ni quedarse como una tonta babeando por un hombre por muy bueno que estuviera, pero quién se podía resistir.

Keith volvió a sonreír ante la respuesta de Ana. «Las españolas eran de armas a tomar, sin ninguna duda», se dijo. En su trabajo había tenido la oportunidad de interactuar con muchas mujeres y ninguna era como la chica que tenía al frente, era como si fuera el lado positivo de un imán y él era el otro polo, se sentía sumamente atraído.

Los ingleses observaron al hombre que se mantenía al lado de Ana sin apartarse y sobre todo, como ambos hablaban en español. Ana se dio cuenta de que debía al menos presentarlo, fingir que se conocían, al fin y acabo, eran compañeros y no deseaba chismes ni rumores de ella. Ideó un plan en segundos y esperaba que ese escocés lo siguiera.

—Mi amigo aquí presente, lo conocí una de las últimas veces que estuve por Edimburgo.

Los ingleses dejaron de hablar y con una sonrisa burlona esperaron que siguiera. Ana se recriminó, creyó que podía fingir que se conocían y supo al instante que no le creerían.

—Es cierto —añadió Keith—. Hizo una de las giras que organizo y uno de mis empleados es su amigo —Los ingleses dudaron en reír o tomar en serio la explicación. Sin embargo, su supervisor, Tom, observó cómo se miraban el uno al otro de reojo y se atrevió a ser quien aclarara las dudas.

—Ana, ¿fuiste la que sugeriste el tour?

Ana volvió a encontrarse atrapada en su pequeña mentira, recordaba vagamente indicar uno que contrató con su hermana hace dos años, estaba segura de que no estaba el hombre que tenía al lado, se hubiera acordado perfectamente. No podía dejar al escocés desconocido con la mentira al aire y no le quedó más remedio que seguir.

—Sí, y ya ves, me escucharon —Los ingleses decidieron fingir que le creían y darle una tregua. Ana sintió alivió y Keith agradeció al inglés en silencio por no seguir indagando y a la vez por darle a conocer el nombre de española.

—¿Cuándo será el vuestro? La agencia tiene varios esta semana —pregunto Keith, tentando a la suerte.

—El viernes, iremos a la isla de Skye, Fort Willians, Inverness y no recuerdo que otros lugares —respondió Ana en nombre de todos.

Keith tenía la necesidad de preguntar si sabía cuál era el nombre de la agencia y en ese instante se percató, que si lo hacía toda la farsa que mantenía con la española se iría abajo y por alguna razón, ella hizo el supuesto que se conocía, recapituló la información de la reserva: un grupo de ingleses de una empresa trasnacional.

Y los que tenía al frente era un grupo de ingleses y al parecer todos trabajaban en la misma empresa, era mucha casualidad que esa hermosa chica fuera en el mismo tour que iba a dirigir.

Tenía que buscar la manera de tener unos minutos a solas como fuese y hacerle las preguntas pertinentes. Si resultaba ser como estaba pensando, la oportunidad de su vida acababa de llegar. Si esa era la mujer que el destino le cruzaba en su camino de una forma peculiar, no la iba a dejar escapar.

—¿Ana, te apetece otra cerveza?—sugirió Keith, rogando que ella aceptara.

—Sí—Se levantó para ir con él a la barra, era la manera de darle las gracias por seguir la mentira. Keith la guió y en la barra Dougal lo observó con una ceja levantada. Ana aprovechó el instante para agradecerle ignorando la sonrisa que comenzaba a nacer en el rostro de Dougal. Keith lo vio. Estaba seguro de que las bromas se la haría luego, a solo que salieran de local, pero con tanto ajetreo seguramente lo olvidaría y rogaba que fuera así.

—Te agradezco que me siguieras la pequeña mentira, aunque me da la sensación que no se lo creyeron del todo —Keith olvidó a su hermano y curvó una pequeña sonrisa en sus labios.

—¿Qué te hace pensar eso?

—A pesar de estar de espaldas, tengo la ligera sospecha que están mirando hacia aquí.

Keith levantó un poco la cabeza y se cercioró de que tenía razón. Durante los segundos siguientes detallaron todo lo que estaba haciendo Ana, para luego meterse en su mundo y olvidar a la española; lo mejor era tranquilizarla.

—Creo que tus amigos te han olvidado. Estoy seguro de que si desapareces no se percatarían, incluso…—Se detuvo durante un segundo y pensó en sacarla de ahí a un lugar neutral.

Invitarla a cenar y que conociera de su mano alguna historia curiosa de la ciudad, la oportunidad era solo una y no podía sentarse a pensar si era buena idea, debía ir a por todas. Lo único que esperaba a cambio era que ella fuera ingeniosa, algo que ya estaba comprobado, volver por el bolso y su abrigo, dar alguna excusa que indicara a los ingleses que regresaría al hotel…

—¿Te gustaría cenar? Conozco un buen lugar.

Ana lo observó, ese escocés tenía algo que le hacía confiar y no podía explicar por qué debía hacerlo. Curvó su boca para dar paso a una pequeña sonrisa y se giró pensando que estaba cometiendo la mayor locura de su vida, fue a la mesa donde estaba sentada, recogió su bolso y abrigo, se despidió con una breve explicación y salió del pub, esperando que el escocés con kilt hubiera entendido lo que hizo.

Keith, cruzado de brazos, vio cada movimiento de Ana, incluso su salida. Eso era un sí rotundo así que salió sin despedirse de su hermano, eso era lo mejor. Y cuando pisó la calle vio a la hermosa española esperándolo afuera.

—Ya que eres guía turístico —indicó Ana—. Me imagino que ese lugar al que me llevarás a cenar debe ser increíble, de lo contrario, entraré a una de esas páginas de críticas y hablaré mal de tu agencia turística —Keith se carcajeó.

—Bonnie, no sabes el nombre de mi empresa —ambos sonrieron como cómplices de alguna broma íntima—. Te aseguro que saldrás satisfecha, pero antes debo hacer una correcta presentación, soy Keith MacKay —Keith tendió su mano y Ana la estrechó.

—Ana Fernández —Con ese gesto simbólico, Keith se había ganado la plena confianza de Ana para las siguientes horas.

—Ahora que sabemos nuestros nombres, ¿qué te parece dar un paseo por la Royal Mille? ¿Te gusta la comida italiana? —Keith tenía la esperanza de que le gustase, amaba la comida escocesa, pero su segunda comida favorita, era la italiana.

—Me encanta, es una de mis preferidas —Eso fue suficiente para que Keith sintiera que esa mujer había caído del cielo para él.

En el recorrido por la Royal Mille, describió alguna que otra leyenda sobre la Edimburgo antigua. Ana las había escuchado anteriormente, pero de boca de Keith, la llevaban a imaginarse en esa época, su manera de contar detalles y personajes, era fascinante. Sin darse cuenta atravesaron la GeorgeIV Bridge y llegaron al restaurante que le había señalado, la amabilidad y caballerosidad del escocés la tenía cautivada.

El restaurante era acogedor y ni hablar del personal, atento y amable. Ana no pasó desapercibido la confianza que tenía Keith con los empleados, no quiso preguntar a cuántos turistas le había recomendado el sitio, pero no podía negar que estaba a gusto y que tenía razón, era un gran lugar.

Entre plato y plato fue conociendo a fondo a ese escocés que había salido de la nada, de cómo había comenzado desde cero su negocio y lo mucho que le gustaba, las sin fin de personas que había tratado y cada vez que reía, Ana se derretía por dentro.

Keith estaba hipnotizado por la española, lo miraba con atención mientras le explicaba, devorando cada palabra como si fuera la única oportunidad que tuviera para escucharla. Sus ojos denotaban la sinceridad del interés que sentía. Rato después ella contó a qué se dedicaba, qué hacía en Edimburgo y de esa manera se les fue pasando las horas.

Volvieron a recorrer toda la Royal Mille, Keith pidió acompañarla al hotel y una vez en la entrada ambos se miraron, se acercaron y terminaron con un beso como si no quisieran separarse jamás. Era lo que ninguno se hubiera atrevido a hacer con un desconocido.

Un beso que en un principio era tímido y que pasó a ser apasionado y con mayor acceso. El escocés acercó a la española apoyando su mano en la espalda para abrazarla y envolverla entre sus brazos. Ana tomó entre sus dedos el jersey exigiendo. Estuvo a punto de arrastrarlo a su habitación y dejarse seducir, pero fue él quien se apartó.

—Nos vemos mañana, Bonnie.

Todavía recuperándose de ese arrebato, lo escucho desconcertada.

—¿Mañana?—preguntó—¿Qué te hace pensar que mañana me verás? Creo recordar que el viernes me iré a las Highlands —Keith curvó una sonrisa.

—Mañana te esperaré e iremos a otro lugar especial y el fin de semana será el mejor de tu vida —Ana enarcó una ceja. Al escocés, por muy bueno que estuviera o como la había besado encendiendo el deseo en su cuerpo, se le habían cruzado los cables. «¿Qué se creía?» pensó. «¿Y asegura que haré el tour con su empresa? ¡Qué creído se lo tiene!».

—¿En el mismo pub? —repitió Ana con ironía y Keith afirmó con la cabeza, se acercó para despedirse con otro beso y Ana se alejó—. No, hoy has tenido tu ración —dio la espalda y entró.

«Si piensa que iré, no me conoce», y se fue maldiciéndolo por lo bajo por dejarla con ganas.

El impulso de cogerla por el brazo para llevarla hasta él y volver a besarla estaba ahí latiendo fuertemente. No comprendió la actitud de la española al negarse a ser besada de nuevo, pero no quería ir más allá ese día. Y en ese momento, se dio cuenta que había sido tan tonto, que ni siquiera le había pedido el número de teléfono. Cuando se percató de ese gran detalle, su hermosa española ya no estaba por ningún lado.

Ana pasó la noche pensando en Keith, su sonrisa, sus ojos y su beso, adentró a su boca exigiendo como si fuera el dueño de su cuerpo, haciendo que ella quisiera que la poseyera esa noche y la realidad que le desinfló el deseo.

Si pensaba que iría, se quedaría con las ganas, no tenía pensado volver y se mantuvo firme hasta salir de la empresa sobre las siete de la tarde, caminó por la Royal Mille, entró a Starbucks, compró de bebida un Caramel Machiatto y siguió su recorrido, dando un paseo y recodando las historias que su escocés le había contado. Rodeó todo el centro hasta llegar al castillo de Edimburgo y cuando volvió al hotel, como si la vida les hubiera citado, se encontraron de nuevo.

—¡Bonnie! —dijo en un tono alegre, como si en ese momento fuera el más feliz para él. Ana abrió la boca y tuvo que cerrarla de inmediato, la única respuesta que admitía era la casualidad.

Keith esperó durante una hora y supuso que Ana no aparecería. Por la mañana había pasado por la oficina para cerciorarse que la empresa en la que trabajaba era la misma que había contratado el tour y en efecto, era la misma.

Supuso que estaba enfadada por no quedarse con ella la noche y tras mucho pensarlo, concluyó que hubiera sido un error. Como vio que no aparecía decidió ir al hotel y preguntar por ella; si algo tenía era el no resignarse tan fácilmente.

Salió pensando qué le diría, alguna enorme excusa debía dar para que aceptara nuevamente salir con él y lo único que podía hacer, era rezar para poder encontrarla. Un rezo que no le hizo esforzarse mucho cuando se toparon de nuevo.

Volvió a llamarla bella y vio el desconcierto en su cara en un principio, pero él se sentía feliz tenía una nueva oportunidad y si quería ganarse a esa bella mujer, tendría que llegar al corazón.

—Creo que no me debería resistir al destino —dijo finalmente Ana, un poco avergonzada ante lo que pasaba. A decir verdad, no estaba preparada para decirle que estaba considerando la idea de volver al pub. Keith se acercó y olvidó todo lo que había pensado y sin decir nada más volvió a besarla; está vez un beso tierno y conciliador.

Ana bajó todas las defensas ante ese hombretón cuando vio los hoyuelos que se le hacían al sonreír. Keith, por su parte, no quería separarse de ella viendo en ese hermoso rostro una mirada que lo enterneció, tomó ambas manos y dio un beso sutil en sus nudillos y fijó sus ojos en los de ella. Quería pasar el resto de su vida al lado de esa hermosa mujer y debía comenzar desde ese mismo día. Tal vez con algo diferente, y la idea vino enseguida a su mente.

—¿Conoces la ruta fantasmal?

—No.

—Guid[3], no me importaría volver a ser su guía, Bonnie —Ana no dijo nada y nuevamente Keith robaba toda su atención, las historias de asesinos y homicidios eran muy descriptivas, de vez en cuando ella ponía cara de asco y él reía, solo tenerla a su lado era lo mejor que pudo pasar en el día.

Nuevamente llegaron al hotel y está vez ambos querían ir más allá y ambos se contuvieron prometiéndose verse al siguiente día, sus corazones les pedían que sintieran cada momento como único. Keith supo exactamente que Ana había llegado por casualidad y tener sexo casual con ella horas después de haberla conocido, no cabía entre lo que estaban viviendo.

Tenía la seguridad que la vería al siguiente día y sería paciente, cada minuto se daba cuenta de que la vida era maravillosa.

Esa noche de nuevo Ana pensó una y otra vez como Keith la estrechó entre sus brazos y el impulso de llamarlo con cualquier excusa crecía. Llegó a pensar que se estaba volviendo loca, las ganas de sentir su cuerpo rozando el suyo se mantenían y nunca había tenido esa necesidad ante un extraño, concluyó que siempre había una vez para todo y al parecer, era la suya. Suspiró y por todos los medios deshizo esas ideas, culpando a su amiga Bea por meterle tantas fantasías sobre las novelas que leía.

—¡Bea!—dijo en alto—. Tienes boca de sapo.

El día siguiente para Ana fue improductivo, gracias al escocés que robó su sueño. En la mañana deseaba que fuera la tarde, dudó en ir y luego pensó que no solo iba a ir, sino que lo provocaría, un mero castigo a las dos noches que había estado soñando estar en sus brazos sin nada de por medio.

Sin pensarlo, se despidió de sus compañeros y tomó un taxi para ir al Jenners, compró un vestido ajustado de color azul junto a unas medias largas. Volvió al hotel, se duchó, se vistió, se arregló un poco el pelo y se maquilló y creyó que estaba preparada para una noche que su intuición le decía que cambiaría su vida.

Era el día de descanso de Keith y había partido de Champions, como era normal la mayoría de los pubs estarían llenos. Decidió ayudar a Dougal, para quitarse de la cabeza a Ana, que había estado en sus pensamientos todo el día.

La casualidad cada vez se hacía más interesante, en su mente se dibujaban una y otra vez sus labios y su manera de responder lo tenía ansioso. Si se hubiera quedado unos minutos más la noche anterior, la hubiera complacido. Aunque, no descartaría dejarse llevar las horas próximas.

Poco a poco se llenó el pub y eso lo mantuvo ocupado, su hermano con un gesto le dijo que mirara hacia la puerta y su boca llegó al suelo, su mirada se encendió y a medida que se acercaba tuvo deseos de sacarla del lugar para poder disfrutar solamente él de esa hermosa mujer.

Ana vio como los ojos de Keith se oscurecieron, mostrando el deseo que sentía y la hizo sentirse irresistible. Carraspeó y se acercó de inmediato.

—Buenas tardes Bonnie, estás… No sé cómo describirlo —Ella curvó la comisura de sus labios para sorprenderse al beso inocente otorgado por el escocés—. Te presentaré a unos amigos — Sin dejarla reaccionar, la llevó hasta sus conocidos.

La fama de los escoceses de ser amable y simpática les daba la razón. En un principio dudó si era por como Keith se aferraba a su cintura, indicando que la trataran como una más de la familia, pero comprobó que no. Trato de seguir la conversación, aunque el Scott no lo entendía y muchas veces se perdía, minutos después los dejaron solos y él puso su atención en ella.

—Quiero llevarte a un lugar donde no sé si puedas estar cómoda —Ana lo miró de reojo.

—No irás a montarme en una vaca — Keith rio.

—No, pero…—Pidió que se levantara y la observó como si estuviera a punto de devorarla para luego guiñarle el ojo—. Me arriesgaré, lo que no sé es si te arriesgarías.

La española unió su entrecejo y pensó que se estaba burlando ante esa proposición, la mirada del escocés le invitaba a hacerlo y finalmente aceptó. Keith tomó su mano y esta vez la entrelazó para salir a lo que le concedería el destino esa noche. Lo que Ana no pensó, es que iba a terminar en una tienda de souvenir.

—No importa que no combinen, seguirás viéndote hermosa —dijo con dulzura Keith.

—No me pondré esas babuchas horribles —protestó una y otra vez Ana.

—Si te las pondrás, es solo unos diez minutos como mucho —Ana dudó y dudó, se negaba a ponerse esos zapatos horribles, pero el escocés nuevamente usó su sex-appeal y con eso la derritió. «¿Qué estaba haciendo?», pensó seriamente. Estaba complaciéndolo en todo y ella no solía tener esa actitud.

—¿Puedo tener una pista de hacia dónde vamos? —preguntó llena de curiosidad, para hacerse una idea de qué tramaba.

Él negó con la cabeza, tenía dos opciones: decirle no e irse, o vivir ese hermoso sueño hecho realidad. Volvió a verlo y se dejó llevar, lo máximo que podía pasar, era lanzarla por el río Leith. Al minuto de aceptar se enzarzaron en una disputa de quien pagaba las zapatillas.

Keith fue contundente y pidió pagar, le quitó los zapatos de una forma que despertó de nuevo el deseo, acarició su pantorrilla y pies sutilmente e hizo el mismo movimiento al ponerle las zapatillas. Ana lo miraba expectante. Keith respondió con una diminuta sonrisa, logrando que la española comenzara a recordar a sus antepasados.

Salieron de la tienda con la bolsa en la mano y siguieron caminando durante largo rato, como si fueran una pareja de enamorados dentro de la vieja ciudad hasta llegar al inicio de las ruinas.

—Quería que vieras la puesta de sol desde Calton Hill.

Ana conocía las ruinas, recordaba que desde ahí se veía toda la ciudad y las montañas a lo lejos. La primera vez que las había pisado, comprobó que las vistas eran impresionantes, pero nunca se le había ocurrido ver una apuesta de sol. Keith cogió su mano con firmeza y subieron.

El tiempo que estuvieron ahí, le hizo comprender lo maravilloso de la naturaleza. Los contrastes de un sol de verano que jugaba con las nubes mostrando una mezcla de colores únicos le daba ese toque romántico que alguna remota vez suspiró en tener.

Se desataron los arrumacos y besos, mientras el sol se ocultaba, embobada con los gestos cariñosos que le otorgaba ese hombretón. Ana se dejaba querer. Se sentaron en el césped frente al monumento nacional.

Ana se reía por su atuendo, ya que su noche había sido distinta a como la había pensado. Se imaginaba en algún otro lugar donde Keith, que le abrazaba en ese instante, pudiera deleitarse, y era todo lo contrario, estaba en una colina, sentada de lado con un guapo escocés, contándole historias al oído y a la vez dejándole diminutos besos en el cuello.

Volvieron al hotel entre besos y abrazos y a duras penas cerraron la puerta de la habitación dejando que el deseo los desbordara. Llegaron solamente a la moqueta. Keith subió su mano por el muslo de Ana robándole unos cuantos gemidos, bajó las medias y quitó el vestido para por fin poder saborear y deleitarse con el cuerpo de esa mujer que lo había atrapado.

Ana solo pudo quitar la camiseta a Keith, pues era un derroche de pasión que no la dejaba pensar ante cada beso, lamido o soplido. Quitarle la camisa confirmaba lo fuerte que estaba y cuando por fin logró deshacerse del vaquero, ambos se miraron, Keith buscó un preservativo, apartó las piernas y entró con una embestida fuerte que la llenó. Cada empuje era con fuerza y a la vez con sutileza, logrando que llegara a tener el mejor orgasmo de su vida.

La noche se hizo corta. Keith debía irse a casa muy a su pesar y recoger sus cosas para el tour. Quedaron en verse a la hora pautada y se despidieron con un beso.

Ana sentía que estaba viviendo una historia de novela. Se duchó pensando en Keith, en sus brazos, su espalda ancha y la manera como le hizo el amor. Sonrió como una tonta y salió para vestirse.

Keith se apresuró a terminar su mochila, era difícil de creer lo que estaba viviendo. Ana se entregaba con pasión y le excitaba solo recordarlo, ¿cómo iba a soportar el día sin poder besarla? Ya se la ingeniaría para buscar cualquier rincón y llevarla al cielo literalmente. Soltó aire y se dio una ducha rápida, pensando en algún recoveco solitario en los lugares que visitarían.

A las ocho en punto Ana se encontraba junto a sus compañeros a la espera de su guía turístico particular, en un principio estaba emocionada por verlo y segundos después, los nervios se apoderaron de ella. ¿Cómo actuaría delante de sus compañeros? Cerró los ojos y la mejor decisión fue seguir los latidos de su corazón. Keith era el primer hombre que hacía que latieran rápido y se sintiera sumamente feliz de lo que ella se hubiera sentido en mucho tiempo.

Al escocés se le hizo un poco tarde y llegó a su oficina deprisa, firmó varios papeles y salió algo nervioso hacia el autobús que contrataban para rutas largas. Habló con el conductor dando indicaciones y recordando la música que iría escuchando en el camino, bajó para dar la bienvenida y sin importar que dijeran, tomó del brazo a su chica y le dio un beso largo.

Los silbidos comenzaron, haciendo que Ana se sonrojara, ya que el arrebato que acababa de tener la cogió desprevenida. Había jurado que sería discreto y de vez en cuando se acercaría, pero fue todo lo contrario. Quiso reír. Como siempre, el cromosoma cromañón aparecía para marcar territorio, como si aclarara que ella ahora le pertenecía. Esperaba que fueran ideas absurdas que se le cruzaban por su mente ante el impulso de su chico.

«¡Su chico!», repitió en su mente. En el fondo de su corazón y con lo que había vivido la noche anterior sentía que era así. Cuando Keith se separó para comenzar el viaje pudo observarlo con gusto, llevaba una camiseta polo blanco con el emblema de su empresa, el kilt acompañado de unas medias de lana, los zapatos de cuero y los cordones anudados por encima de los tobillos sin olvidar su Sporran[4].

A Ana le daba morbo verlo de esa manera, era como si alguna fantasía sexual que tuvo algún tiempo atrás, se hiciera realidad. Se imaginó tener unos minutos para un rapidito sin problema alguno y no pudo ocultar su sonrisa y llegó a sentir ardor en su cara, causándole vergüenza por tener esos tipos de pensamientos en medio de la calle. Gracias a Tom dejó a un lado sus pensamientos, otorgándole toda su atención.

—Así que era solo un conocido.

—Las cosas cambian muy rápido, Tom —respondió con cierta vergüenza.

—La vida se nos va en tonterías —meditó en alto su supervisor—. Desaprovechamos los buenos momentos—le guiñó el ojo y Ana sonrió afirmando que estaba de acuerdo con esa pequeña reflexión.

Keith pidió la atención de todos y explicó cómo sería el itinerario del primer día, subieron al autobús y Ana vio su nombre escrito en un papel, ubicado en la parte de adelante. Logrando que ese pequeño detalle fuera objeto de bromas por parte de sus compañeros, lo único que pudo hacer fue sonreír, a pesar de que su corazón saltaba de alegría con ese gesto de su escocés favorito.

Pasaron por Callander y su valle boscoso junto a sus hermosos lagos, Keith contó la historia de Rob MacGregor y la batalla que hubo en la zona entre jacobinos escoceses e ingleses, logrando una pequeña discusión en broma con los compañeros de Ana.

Siguieron su camino por el hermoso valle de Glen Coe y rememoró la masacre de los McDonald. Cómo una carta tardía, mató a todo un clan.

Ana, fascinada por la belleza del paisaje y por lo que contaba su guía turístico particular, estaba feliz. Ese chico de pelo castaño rojizo y con esa barba de días estaba ocupando su corazón llenándolo de ilusión, dándole cabida a esa pequeña esperanza que un día tuvo.

Recordó a Bea y lo mucho que se cabrearía por no contarle lo que estaba viviendo, pero hasta ese momento no se creía romántica ni soñaba que algún día viviera una hermosa historia y ahora su corazón comenzaba a suspirar por un hombre que apenas conocía, un hombre que le susurraba al oído historias fascinantes, que besaba y amaba con una pasión indescriptible.

Siguieron su camino y almorzaron en Fort William, comida que fue divertida gracias a las bromas de su guapo escocés, quien se las ingenió para hacer una competición de quién comía rápido un plato de Haggis con puré de patatas. Keith se carcajeó al ver la cara del inglés cuando vio el gran plato.

Ana comió lo que Keith la dejó, era la única forma de tener unos minutos para ellos e ir por las calles abrazados y robarle algún que otro beso cuando ella menos se lo esperara.

Siguieron al hermoso castillo Eliean Donan, en ese lugar la secuestró durante una hora, la llevó a un rincón que él conocía desde niño y la besó con posesión, deseando quitarle los pantalones para hacerla suya en ese momento, Ana le quitó el abrigo y reptó buscando saciar la curiosidad de saber que encontraría debajo del kilt.

Keith sonrió mientras la besaba, atrapó esa mano escurridiza y la llevó a su cuello, volvieron a reír cuando la mano traviesa volvía a bajar para sacar la camiseta. Keith suspiró olvidando donde estaba, la alzó por la cintura haciendo que lo envolviese con sus piernas y subió la camiseta térmica para perderse en los pechos de Ana. Entonces, ella tuvo un segundo de lucidez.

—Se darán cuenta—Keith se separó, era la primera vez que perdía los estribos de esa forma en un lugar público.

—Tienes razón—respondió arrepentido—. Te mereces que sea siempre especial.

Ana sintió ternura y acarició su mejilla. «Aparte de ser carismático y apasionado, se preocupa por mí». Pensó en quitarle importancia y le pidió que le contara alguna historia que recordara del castillo sobre los turistas que había llevado.

Keith sonrió, la abrazó y la llevó hasta una ventana y ahí recordó algunas anécdotas de las miles de veces que estuvo en ese castillo, mientras le daba besos diminutos por el cuello y la oreja.

Les costó a ambos separarse para proseguir el viaje y una vez en el hotel, se olvidaron del resto del mundo. Keith no desperdició tiempo para amarla, saboreó, besó y descubrió la hermosa piel que cubría el cuerpo de Ana y ella descubrió mil formas de sentirse amada.

Al siguiente día recorrieron distintos parajes de las Highlands y en la noche, volvía a hacerla suya. Besando y mordisqueando desde el cuello hasta el interior de sus muslos, la tomaba por la cintura y empujaba con tanta fuerza que Ana se sentía llena. Solo habían pasado tres días, tres días en los que Keith la conoció palmo a palmo.

El último día al hacer el paseo en barco por el lago Ness, Keith se dio cuenta de que no podía dejarla ir, si lo hacía se iría con ella su corazón, tenía que ser sincero. Para algunos era una locura, apenas se conocían; para él, era como si hubiera pasado una vida entera junto a la mujer que era su complemento perfecto. A veces la vida daba la oportunidad de conocer a personas o tener momentos felices de una forma poco comprensible.

Ana nunca se había sentido tan amada, Keith era fuerza y dulzura. Le daba la razón a todas esas historias que había leído un tiempo atrás, los escoceses eran increíbles y se dio cuenta en ese momento, que era el último día de un fin de semana de en sueños y la realidad le cayó como agua fría, volvería a España y quién sabe, cuándo volviera a ver a su escocés favorito.

No tenía ni la menor idea de qué hacer y menos cuando vio como Keith se acercaba a ella con un semblante serio, totalmente distinto al que tenía días atrás.

—Debemos hablar —dijo con un tono de voz que Ana lo primero que pensó fue en que le daría calabazas, y antes de que eso ocurriera, decidió adelantarse. Tenía miedo a sentir dolor.

—Este viaje ha sido increíble, nunca lo olvidaré, gracias por hacerlo especial.

—¿Qué quieres decir?

—Bueno… que lo hemos pasado muy bien y que mañana, volveremos a nuestras vidas, eso es lo que querías decir, ¿verdad? —Keith se alejó sorprendido.

¿Qué se le había metido en la cabeza para llegar a esa conclusión? Quería que ambos pensaran en alguna manera de seguir con la relación y a cambio, le acababa de soltar que cada quien continuara con su vida.

Unió su entrecejo, trató de darle una respuesta y no podía, una y otra vez le venía a la mente lo dicho. Cerró los ojos y soltó aire, se giró y la dejó sola para poder aclarar sus pensamientos. Ana lo vio alejarse, ni siquiera le respondió. «¿Qué se creía ese escocés?». Dio largos pasos para alcanzarle y le tocó el hombro.

—¿Y no piensas decir nada?

—Lo has dicho todo—respondió en seco Keith. Llamó a los demás turistas para agruparlos, dejó que se montaran en el autobús y una vez dentro, se sentó en la parte de atrás, maldiciendo por haberse enamorado tan rápido.

En Edimburgo se despidió del grupo y entró directo a la oficina, no se despediría de Ana. Le dolió como había decidido por los dos y se concentró en ver las próximas reservas, revisar nuevos aspirantes de guía y se recriminó durante una hora el haber sido tan tonto de no pelear por la mujer que para él era la única que ocuparía para siempre su corazón.

Ana esperó y esperó durante una hora a que Keith saliera, durante el viaje de regreso pensó y pensó en la reacción tan fría de su escocés favorito y supo que había metido la pata. Ahora entendía y quería disculparse con sinceridad.

No podía irse dejando las cosas de esa manera, se sentía tan feliz estando a su lado y para que ocultarlo, ese escocés se había ganado su corazón. Sin embargo, era realista, su relación sería difícil de llevar, la distancia era el principal problema y no quería sufrir noches enteras echándolo de menos. Descorazonada, volvió al hotel con alguna que otra lágrima recorriendo su cara de vez en cuando.

Al día siguiente quiso llamarlo, pero el miedo la invadió. Por su mente pasó la idea de que él pasaría de ella y la ignoraría y lo único que pudo mantenerla con los pies en la cabeza fue la invitación de algunos compañeros a cenar. Sin embargo, la noche la pasó en blanco, anhelando volver a sentir los besos y el cuerpo de Keith.

El lunes, Tom observó a la española bastante triste y a la hora de la comida la invitó, fueron hasta The Outsider restaurant, mismo recorrido que hizo con Keith el día que lo conoció. A su mente vino cada palabra de esa noche, su primer beso, y se sintió peor.

Tom pidió una mesa en la parte de arriba con una doble intención y era que se diera cuenta de lo que realmente deseaba. Se sentaron y Ana vio el castillo de Edimburgo a lo lejos, lo que hizo que se sintiera miserable. Echaba de menos a Keith, trató muchas veces de enviarle un mensaje, pero seguía con cierto miedo.

—¿Dime que te gustaría comer? —preguntó Tom con la carta en las manos pero Ana no tenía deseos de nada. Como tampoco quería ser desagradable, lo mejor era que él eligiera.

—Te lo dejo a tu elección —Tom la miró de reojo y no presionó, pidió por los dos y cuando tomó nota del pedido la camarera, los dejó solos y Tom decidió hablar.

—Qué sucedió, el fin de semana os veía tan felices y en Urquhart era como si fuérais desconocidos.

—Dije algo estúpido —Tom hizo una mueca y Ana en un desespero por hablar, confesó. Tom no la conocía suficiente y por tanto sería imparcial. Si hubiera llamado a Bea, en esos momentos estaría volando para ahorcarla por su metedura de pata. Tom escuchó paciente, mientras comían, para al final sonreír.

—Llámalo.

—¿Y qué le digo?

—La verdad, ese escocés está rendido a tus pies.

— La mayoría de relaciones de larga distancia terminan mal.

—La mayoría—repitió el inglés—. Si no lo compruebas, no lo sabrás —En el fondo de su corazón supo que tenía razón, aun así, le buscaba los contras.

—Él no dejaría Escocia y no puedo dejar mi trabajo. ¿De qué trabajaría aquí?—El inglés comenzó a reír sin parar y Ana se sintió confusa.

—Ana, llámalo, todo paso a paso, no estaría mal que nos echaras una mano en cuanto al idioma —Tom le guiñó el ojo y ella, que estaba enfrascada en sus pros y contras, no se dio cuenta de la proposición que le estaban haciendo.

Cuando Tom pagó volvieron a la oficina, se despidió de ella con un abrazo y se alejó. Ana se mordía el labio por dentro pensando qué hacer, cogió el móvil y marcó.

Keith estaba en casa, el día anterior, a pesar de que estaba muerto por el cansancio, decidió ir en una de las rutas reservadas. Necesitaba despejarse de lo que había pasado y qué mejor que el trabajo.

Aun así, la noche anterior no pudo dormir, estaba bastante molesto en cómo habían girado las cosas, no era un hombre que se resignaba a la primera y como último intento se levantó, cogió su móvil para marcar el número de Ana y en ese momento como si sus mentes se hubiesen sincronizado, ella lo estaba llamando. Una pequeña sonrisa se curvó en sus labios, las casualidades existían por algo.

—Keith, hola.

—Hola, Bonnie.

—Me gustaría hablar, no me gustaría irme sin…—Keith la interrumpió, tuvo la esperanza por un segundo que había cambiado de parecer y se había equivocado de nuevo, si ella no iba a luchar por lo que para él estaba predestinado, él lo haría por los dos.

—Ana, no sé para ti qué ha significado lo que hemos vivido, para mí ha sido maravilloso y quiero que sea para siempre. Desde que te vi la primera vez me quedé prendado de ti, amo tu ser, tu cuerpo, tu sonrisa, tus tropiezos cuando ascendía para ir a los pináculos o la mala cara que hacías con ciertas comidas y como respondías a cada beso que te di recorriendo tu cuerpo. No tengo la menor idea de cómo lo haremos, pero por mi parte haré todo lo que esté al alcance de mis manos para hacerte feliz. Solo me bastaron tres días para enamorarme de ti y estarás dentro de mis recuerdos y corazón. Si realmente quieres apostar por esto, te esperaré en Calton Hill a las ocho de la tarde. Si no llegas a ir, lo comprenderé.

Ana temblaba ante esa declaración que le había hecho. El impulso de salir corriendo, buscarlo y besarlo hasta cansarse, nació.

—No quiero que me des una respuesta en este instante, tienes la tarde para pensarlo, quiero que sepas que mi vida sería maravillosa a tu lado —Sin decir nada más, colgó.

Ana tenía que tomar la decisión, una gran decisión en su vida y que dependía de tantas cosas… Pensó en cada detalle: tenía un buen trabajo, muchos amigos y un piso la esperaban en España; pero en esos cinco días había sido tan feliz, comenzó a reír sola al recordar las palabras de su amiga antes de pisar Escocia.

No solo se había topado con un escocés de película, se había enamorado rápidamente y había sido tan escéptica, cuando le hablaban de personas que apenas se conocían y declaraban su amor a los cuatros vientos. Ahora tenía en sus manos dos decisiones que cambiarían su vida.

Keith miró su reloj, faltaban cinco minutos para que se hicieran las ocho, dio de nuevo un vistazo por los alrededores y lo único que vio, fue un grupo de turistas esperando la apuesta de sol, pero no se veía a Ana entre ellos.

Dio otra vuelta terminando cerca del observatorio y viendo de fondo puerto de Leith, la idea de que no volvería a ver a la chica que había robado su corazón, comenzaba a hacerse realidad. Una extraña sensación le obligó a mirar hacia atrás y vio como Ana iba hacia él. La felicidad recorrió cada centímetro de su cuerpo.

A lo lejos notó Ana a su escocés favorito con los hombros hundidos. Si por algo se conocían a los ciudadanos del Reino Unido, era por su puntualidad y ella se había retrasado cinco minutos. No le extrañaba que él creyese que no iría. Keith se giró y enseguida lo vio sonreír, ¡cómo le gustaba esa sonrisa! Al estar de frente quería abrazarle, se mordió el labio por unos segundos y quiso romper el hielo de una forma graciosa.

—Bien, mi querido escocés, quiero que me digas todo lo que me dijiste por teléfono. —Ana lo miró de arriba abajo e hizo un mohín—Te has puesto el kilt a propósito, nunca debí confesarte que me daba morbo —Keith se carcajeó y la besó como si la vida se le fuera en el siguiente instante, se sentía afortunado y agradeció por la sorpresa que el destino podía dar en ciertos momentos.

Cuatro horas después…

«Bea, sé que soy una muy mala amiga por no escribirte antes, he estado muy ocupada y seguiré estando al menos otro mes o quién sabe.

No te preocupes, volveré en cuanto la vida me lo permita y un hermoso y maravilloso escocés me dé respiro.

Sí, al final eres una bruja, predijiste que en este viaje encontraría a un escocés digno de película y tenías razón, es lo que faltaba en mi vida. Ni se te ocurra llamar, sabes lo costoso que es, ya te daré detalles; y mucho menos se te ocurra coger el primer avión hacia aquí. Te envío una foto para que conozcas al hombre que robó mi corazón.

Tenías nuevamente razón, la vida es bella solo que muchas veces dejamos pasar los momentos especiales, enfrascándonos en tonterías».

—¡La madre que la parió! —Soltó Bea, acto seguido descargó la foto y la cara le llegó al suelo—. ¡Qué suerte tienen algunas! —tamborileó los dedos en su muslo sin acabar de creer lo que estaba viviendo su amiga.

Tuvo una idea y fue a Google, buscó una foto de un hermoso paraje de Escocia y comenzó a murmurar.

—Si la vida es así de sorprendente, también quiero que me haga conocer a un escocés, eso sí, como las novelas—cruzó los dedos, cerró los ojos y prosiguió su plegaria—. Si la vida es así de sorprendente, también quiero que me haga conocer a un escocés, eso sí, como las novelas…

RICHARD, por Ada Morley

—¿En qué piensas?

—En nada. ¿Y tú?

El silencio acude en su auxilio como respuesta. Giovanna se enrosca, bajo la sábana, entre el cuerpo de Richard que se tensa al volver a sentir el contacto de la joven. Para Richard, Giovanna continua siendo la adolescente que hace años le dejaba su cama. Su cuerpo cálido, sus senos ya formados, su sexo aterciopelado. Los labios entreabiertos a su lado. La respiración agitada.

—No es pecado — dijo ella.

Flashback:

¿Qué pensaría mamá si la viera? No. No podía castigarla, ni mirarla con esa mirada reprobatoria. No podía amenazarla con pegarla con la zapatilla de madera. ¡Cuántas cosas había dejado de desear por temor a la consabida zapatilla de madera! Había querido repetir algodón dulce en la feria del verano del 46; había querido dormir en casa de Francesca, a quien su madre despertaba con un tazón de chocolate caliente; había querido vigilar todas las mañanas a Richard mientras dormía en su cama de niña chica.

«¡Gio!», le había gritado su madre cuando la descubrió espiándole con la puerta entornada, «¡Deja de mirar! ¡Está feo! ¡Déjale dormir! Coge la mochila y a la escuela!». Y había cerrado la puerta tras ella, la puerta a ese deseo, mientras la empujaba pasillo adelante hacia la salida. Y fuera, se dio de bruces con el frío del pavoroso invierno de la montaña.

Ella había querido estar dentro. Seguro que se estaba calentito junto al americano desconocido: «Richard», había dicho cuando ella miró por primera vez al extraño que había de usurpar su territorio unas cuantas semanas.

Francesca le había dicho que Richard era el nombre en americano para Ricardo. Pero Gio pensaba en Ricardo, su compañero de clase, y no se le parecía en nada a Richard. El Richard de su cama. Se lo había dicho a Francesca, que le había mirado como quien mira una moneda de un cuarto de lira semienterrada en la nieve del camino, para la que no tiene sentido agacharse, no tiene sentido cogerla, no tiene sentido agarrar, sin razón aparente, el frío del metal cubierto de hielo. Francesca le había contestado que el americano era un traidor, que había abandonado a su ejército y huido montaña arriba, que ahora le perseguían no solo los alemanes, sino también sus compañeros; que si lo encontraban, le matarían. Giovanna se estremecía solo de pensarlo. ¿Le matarían en su cama? ¿Qué les pasaría a sus padres? ¿Y a ella? ¿Les harían algo? ¿Podían los soldados encontrarlo en su casa?

Giovanna le había preguntado todo esto a su madre cuando volvió del colegio. No había respondido. Le había dejado únicamente el cuenco de sopa en la mesa, delante, y le había mirado como diciendo: «Termínatelo y no me hagas preguntas». Solo que mamá no había dicho nada. No había mencionado la zapatilla de madera y esta vez era como si Giovanna tuviera razón en sus pesquisas de niña chica.

Se acostumbró rápidamente a dormir en el escaño de la sala. La lumbre estaba próxima y el calor pronto la envolvía y la adormecía. Pensaba en Richard. ¿Qué estaría haciendo en su cama? ¿Pensaría en el modo de escapar? ¿Pensaría en sus compañeros? ¿En su suerte? Quizá también tenía una madre… pero americana, que se llamase Sarah, o Farrah, o como quiera que se llamasen las madres de los americanos. Porque en americano todo sonaba distinto ¡tan bonito y glamuroso! En América las madres no son mama, sino mother. Y no se llaman Francesca ni Antonella. Tienen los nombres de las actrices y de las cantantes. Ninguna es Raffaella. Sí, seguro que pensaba en su madre. O en su esposa. ¿Estaría casado? Giovanna no había visto ninguna alianza, pero mientras él se aseaba unas horas después de llegar a la casa, ella se había colado en la habitación. Sobre la cama, la ropa sucia, la cartera y un medallón con una foto de una mujer joven. No podía ser la madre. Era su esposa o su novia, porque a una hermana no se la llevaba uno a la guerra dentro de un medallón. Sí, Richard estaba enamorado, no cabía duda.

Giovanna comenzaba entonces a saber lo que era el amor. Francesca le había adelantado sus experiencias. El amor es algo muy agradable que te da un calor y un cosquilleo. Giovanna quería sentir ese cosquilleo, pero, sin saber por qué, cuando bajaba su mano, pensaba en la zapatilla de madera de mamá. Así que había esperado a estar en la escuela donde Francesca ya le tenía una cita preparada. Andrea, el niño de los mocos colgando. A Giovanna no le gustaba mucho pero sabía que no había mejores opciones para elegir. El muchacho lo había hecho lo mejor posible, se había sonado antes de acercarse, la había arrinconado en el cuarto de baño y besado con ímpetu. También la había tocado. Giovanna no había sentido nada. Cuando se incorporó se limpió la boca con la manga, temiendo que se le hubiera pegado algún moco en la cara. Francesca se dejaba besar y tocar con asiduidad y había convencido a Giovanna, pero la niña no estaba satisfecha. Eso no podía ser, no sentía calor ni cosquilleo. Sin embargo, en casa, espiando a Richard de pie, tras la puerta, sí que había sentido ese calor. Y deseaba haberse tocado o que el americano lo hubiera hecho.

Un día había entrado en la salita trayendo del cobertizo algo de leña, encontrando a mamá, papá y a Richard reunidos. Estaban callados y serios.

Corrió a su habitación y vio el petate del soldado americano preparado sobre la cama, donde alguien había quitado las sábanas. Se iba a marchar.

Gio se dirigió a la habitación de sus padres. Se metió bajo la cama y la cogió. Se apresuró a esconderla dentro del petate de Richard. Ya no volvería a tener miedo.

Cuando Richard se fue, se fue con él el primer amor, y la zapatilla de madera.

CON EL MAR COMO TESTIGO, por Lorena Pérez Nolasco

Las lágrimas resbalaban por mis mejillas mientras miraba por la ventanilla de ese avión que me llevaba de vuelta a casa, de vuelta a mi hogar. Un hogar ahora mismo roto por el dolor que deja una ausencia.

  «—Lucía tienes que volver a casa enseguida –la voz alarmada de mi hermano me heló la sangre –. Ha pasado algo.

— ¿Qué… qué ha pasado?

— Se trata de Ingrid –contestó con la voz tomada –. Ha muerto.

Durante unos instantes que se me antojaron eternos no supe que contestar asimilando lo que esas palabras suponían. Ingrid, mi hermana ¿había muerto? No podía ser verdad.»

Recuerdo haber oído el golpe seco del teléfono al caer al suelo de entre mis dedos. Pero no recuerdo que pasó después, mi mente había entrado en estado de shock y había bloqueado esos instantes después de la trágica noticia.

Ahora, mientras cruzaba esa pequeña parte del Atlántico que me devolvería a mi isla natal, en mi cabeza se iban superponiendo imágenes en movimiento de todos los momentos que pasé con Ingrid. Pero todos terminaban en el mismo lugar. Mi piso, en Madrid y recibiendo la llamada de mi hermano comunicándome que el corazón de nuestra hermana había dejado de latir.

— Señorita, ¿se encuentra bien?

Me preguntó el señor que iba sentado a mi lado al escuchar mi llanto desconsolado. Le miré, asentí débilmente con la cabeza y musité un “gracias” apenas perceptible. Volví a mirar por la ventanilla y cerré los ojos intentando, en vano, contener las lágrimas.

Cuando el avión aterrizó, corrí hacia la salida en cuando pude desabrocharme el cinturón. Necesitaba abrazar a mi familia.

Un mes después me encontraba con Bea, mi amiga de la infancia, tomando una caña en el bar de su tío.

— La echo de menos, Bea –dije dando un trago a mi cerveza –. Echo de menos a Ingrid.

— Lo sé, cariño –Mi amiga me cogió de la mano.

— ¿Sabes? Hay veces me encuentro marcando su teléfono cuando veo o leo algo que sé que le interesaría –Sonrío amargamente –. Y cuando la realidad me golpea, lo siento tan fuerte como el día que me comunicaron su muerte.

— Eso que te pasa es muy normal, suele darse en casos de personas que pierden a un ser querido de manera tan inesperada.

Bea era psicóloga. Me sugirió hacer terapia, pero la única terapia que estaba dispuesta a tolerar era estar sentada ante una jarra de cerveza bien fría. Me negaba a ser carne de diván.

Bea continuó hablando.

— Pero el dolor pasa, mengua y llegará el día que la recuerdes con una sonrisa.

A la mañana siguiente, y siguiendo un consejo de Bea, comencé a salir a correr. «Correr despeja la mente», me había dicho. «Hará que te distraigas y dejes de pensar por un rato, a la par que es saludable».

Al tercer día ya tenía agujetas. A cada paso que daba sentía dolor. No tenía por costumbre hacer deporte y mi cuerpo lo acusaba. Había ido a correr por la avenida de la playa de Las Canteras, pero el dolor era tan fuerte que decidí parar y bajar a la arena. Me recosté cerca de la orilla, sintiendo la brisa marina en la cara y escuchando el vaivén de las olas. Su sonido me reconfortaba.

Me quedé tan ensimismada que cuando una gran bola de pelo blanca se me echó encima no pude más que gritar del susto. Tenía sobre mí a un labrador enorme que no paraba de darme lametones en la cara.

— ¡Joder, Talco! –gritó una voz masculina, ligeramente ronca, a la vez que unas manos me lo quitaban de encima –. Disculpa, se echó a correr y no hacía caso de mi llamada –se disculpó –. De verdad, no sabes cuánto lo siento.

— No pasa nada –dije alargando la mano para acariciar la cabeza a ese intrépido peludito que ahora se hallaba más calmado.

Alcé la vista y me quedé petrificada. Tenía ante mí al hombre más guapo que mis ojos habían tenido el placer de contemplar. Llevaba el pelo despeinado por el viento y varios mechones le caían por la frente de una manera muy sexy. En ese momento entendí cuando leía, en las novelas románticas que tanto me gustaban, frases del tipo: «Me encantaría apartarle con los dedos ese mechón que le cae sobre la frente», porque sentí exactamente lo mismo. Me dedicó una sonrisa que se me antojó perfecta y al desviar la vista le eché una rápida ojeada a su cuerpo. Su pantalón corto y su camiseta de manga corta dejaban ver unos trabajados muslos y brazos. Y era tan alto que, allí sentada sobre la arena, parecíamos Pitufina y Gárgamel, con la diferencia de que este Gárgamel estaba buenorro. Creo que debí de ponerme como un tomate cherry porque sentí mis mejillas arder.

— ¿Estás bien? –Su iris castaño parecía querer traspasar mi piel –. No te ha hecho daño ¿verdad?

— No –dije saliendo de mi estupor –. Claro que no.

Intenté sonreírle pero el labio superior me temblaba a causa del nerviosismo que sentía.

Talco volvió a intentar echárseme encima pero el gigante desconocido y buenorro se lo impidió, agarrándolo.

— Parece que le has caído muy bien –dijo volviendo a deslumbrarme con su arrebatadora sonrisa –. Me llamo Axel –se presentó.

— Lucía –contesté a mi vez.

— No sueles venir a correr aquí a menudo ¿verdad? No te había visto nunca.

— No, en realidad he regresado hace un mes de Madrid por… —carraspeé –. Motivos personales —Pero, ¿por qué diablos le contaba todo eso? –. Bueno es… el segundo día que vengo.

— Espero que no sea nada grave.

— ¿El qué? –pregunté confusa.

— Los motivos que te han hecho volver –Desvié la mirada sin contestar y, por suerte, él no insistió –. En cualquier caso, Lucía, encantado de conocerte, espero verte más por aquí –Me guiñó un ojo—. Hasta pronto.

— Adiós –conseguí decir.

Le observé mientras se alejaba seguido por su amiguito de cuatro patas. Me sorprendí sonriendo y que ésta me llegara a los ojos.

Esa tarde Bea y yo nos encontrábamos paladeando dos tazones de chocolate blanco caliente, nuestro vicio más absoluto.

— Aunque verte sonreír es algo que a día de hoy me hace inmensamente feliz, debo preguntar a qué se debe.

— No sé qué quieres decir –dije como quien no quiere la cosa.

— Digo que me cuentes la razón por la que esos ojitos bicolor vuelven a brillar.

Bea siempre se refería así a mis ojos, ya que uno era verde y otro color avellana. Y, al contrario de lo que pueda parecer, me encantaban mis ojos dispares.

— Pues supongo que las carreras mañaneras me están viniendo bien –omití una parte de la verdad.

— Ya – dijo evidenciando que no me creía pero lo dejó estar.

Y entre risas, seguimos disfrutando de nuestras humeantes bebidas.

Al día siguiente, los primeros acordes de I belong to you, de Muse, me arrancaron de los calurosos brazos de Morfeo cuando recién despuntaba el alba. Me levanté de un salto, con un único pensamiento en mente, Axel. Sentía unas ganas locas de verlo, hacía tiempo que no me sentía así de ilusionada por algo. La muerte de mi hermana había menguado mis ganas de todo y Axel en un solo instante había conseguido que la llama de la ilusión empezara a avivarse de nuevo. Desayuné y me vestí a toda prisa. Me sentía como una quinceañera que espera llegar al lugar de encuentro para ver al chico que le gusta. Y en realidad así era, solo que con quince años más.

Llegué a la playa, justo en el punto donde nos vimos el día anterior. Aún tenía agujetas y cero ganas de correr. Me quité las zapatillas de deporte y bajé a la arena. Caminé varios metros por la orilla, sintiendo las olas acariciar mis pies desnudos. Me encantaba el mar, era una de las cosas que había echado de menos en Madrid, después de mi familia y amigos. Ese pensamiento trajo a mi mente el recuerdo de mi hermana, pensar que se fue y que yo no estuve a su lado era algo que no me iba a perdonar en la vida. Cuando hablábamos siempre me decía que aunque nos separaran muchos kilómetros me sentía muy cerca, en su corazón, y a mí me pasaba lo mismo con ella. Manteníamos charlas de horas, por diferentes vías, casi todos los días y eso había impedido que la distancia se hiciera más notoria. Pero saber que no volvería a abrazarla era algo que teñía de negro mi alma. Detuve mis pasos y fijé mi mirada en el horizonte.

— ¿Por qué nos dejaste tan pronto, eh? –susurré.

Las lágrimas acudieron a mis ojos que acabaron por desbordarse. Bajé la cabeza y las lágrimas que resbalaban por mis mejillas, al caer, se mezclaron con el agua del mar ante mis pies.

El ladrido de un perro hizo que girara la cabeza. A unos metros de donde yo me encontraba estaba Axel, que caminaba mientras jugaba con Talco, su precioso labrador. Rápidamente me sequé las lágrimas con las manos. Él, al verme, dirigió sus pasos hacia mí. Talco se le adelantó y cuando llegó me agaché para jugar con él. Axel llegó con su deslumbrante sonrisa.

— Buenos días, Lucía –dijo acariciándome suavemente con su áspero tono de voz.

— Hola, Axel –sonreí.

— ¿Te encuentras bien? –entrecerró los ojos –. Tienes la nariz roja.

— Sí, tranquilo, es por la brisa del mar –mentí.

Nos miramos a los ojos y sonreímos durante unos segundos en los que nos perdimos uno en la mirada del otro.

— ¡Vaya! Tienes unos ojos preciosos –Se acercó un poco para verlos mejor –. No conocía a nadie que los tuviera así.

— Te gustan las rarezas –afirmé sonriendo.

— Raro o no, es lo más bonito que he visto en mucho tiempo.

— Oh, gracias –Noté que el color rojo volvía a instalarse en mis mejillas ¿desde cuándo era tan tímida?

— ¿Te apetece que demos un paseo juntos?

— Claro.

Durante unos minutos avanzamos a paso tranquilo mientras jugábamos con Talco, que no dejaba que entre nosotros se entablara una conversación. Por fin, pareció aburrirse y decidió jugar solo en el mar.

— Dime, ¿te gusta la playa, Lucía?

— Me encanta – contesté –. El mar, el océano… me encanta contemplarlo, es uno de los pequeños placeres de la vida del que no todos pueden disfrutar –sonreí –. Durante los dos años que viví en Madrid eché mucho de menos no ver el mar.

— ¿Y qué te hizo volver? Si se puede preguntar, claro.

— Es complicado…más que complicado es… doloroso.

— Tranquila, dejemos los temas dolorosos aparte.

— Gracias, eres un encanto.

A decir verdad me inspiraba confianza, pero no me sentía preparada para hablar del tema con alguien a quien apenas conocía.

— Oye, sé que no nos conocemos, pero… –parecía que me leía el pensamiento —. ¿Te apetecería ir a cenar conmigo esta noche y subsanar eso?

— Es una idea estupenda, claro que sí –contesté en un tono un poco más alto que un susurro.

Caminamos durante un buen rato, hablando de nosotros, de nuestros gustos y aficiones.

— Eso tendrás que demostrarlo, pequeña –dijo con un punto de chulería –. Estás hablando con el As de los bolos.

— Pues esta noche voy a hacerte morder el polvo, As de los bolos –nos reímos a carcajadas.

— Esto se pone interesante –dijo juntando y despegando rápidamente las yemas de los dedos de ambas manos una y otra vez.

Quedamos en que pasaría a recogerme a las ocho y así solo llevábamos un coche. Diez minutos antes de la hora acordada ya estaba preparada y esperando a que viniera por mí, resguardada del calor en el portal de mi edificio. Me había puesto un pantalón suelto estampado en tonos negros, blancos y grises, combinado con un top holgado negro de tirantes y unas sandalias planas.

Mientras esperaba, jugueteaba con la cadena de mi collar. Estaba nerviosa, lo cual tenía sentido porque Axel me gustaba y mucho. Respiré hondo e intenté serenarme. En ese momento, el coche que Axel me había dicho que tenía, se detuvo frente a mi portal. Salí y al entrar en su coche me recibió un Axel guapísimo. Llevaba un vaquero oscuro y una camiseta azul también oscuro que se ceñía a su cuerpo. Me quedé mirándole casi boqueando como un pez.

— Buenas tardes, diosa del mar –Me dio un beso en la mejilla, las cuales ya me ardían al escucharle llamarme diosa –. ¿Llevas mucho esperando?

— Hola, As de los bolos –reímos –. No, tranquilo acabo de bajar.

— He pensado que podíamos ir al Herreño, supongo que lo conoces.

— Sí, lo conozco, pero si te digo la verdad, me apetece cenar en otro sitio.

— Pues dime que te apetece y eso haremos.

— ¿Prometes no reírte? –pregunté a punto de echarme a reír.

— Palabra —contestó.

— Pues me apetece una gran hamburguesa de pollo y un buen perrito caliente –Axel se echó a reír –. Prometiste no reírte –dije, haciéndome la ofendida.

— No mujer, si es una idea fantástica, solo que pensaba que serías como esas mujeres que solo comen una ensalada –dejó de reír –. No eres como ellas y eso me gusta.

— Me da vergüenza haber cedido a mis impulsos –comenté un poco avergonzada.

— No te arrepientas, yo estoy encantado.

Arrancó el motor y pusimos rumbo a una hamburguesería que Axel conocía y donde según él, se comía muy bien. Y tenía razón porque hacía tiempo que no disfrutaba tanto con una hamburguesa.

La cena transcurrió muy bien, entre risas, miradas cargadas de promesas no dichas y un festival de calorías.

Cuando terminamos nos dirigimos a la bolera, era hora de demostrarle al As de los bolos, lo buena jugadora era. Llegamos, pagamos, nos dieron el calzado correspondiente y nos asignaron una pista, la número tres.

— Estás perdido –le dije –. El tres es mi número de la suerte.

— Oh, pequeña sirena, el tres también es mi número de la suerte –dijo, guiñándome un ojo –. Prepárate para perder.

— Eso habrá que verlo –contesté con chulería —. ¿Te apetece una cerveza?

— Claro, voy por ellas –dijo y se fue sin darme opción a ofrecerme siquiera a pagarlas, con la cena había pasado exactamente lo mismo.

Llegó con nuestras bebidas y tras darles un trago comenzamos a jugar. Empecé yo, haciendo un pleno.

— Tooooma yaaaa –me reí y cuando pasé por su lado hizo un gesto con dos dedos señalando sus ojos y luego a mí, en señal de desafío y nos reímos.

Me igualó haciendo un pleno, hasta la cuarta tirada en la que le quedaron dos bolos. En la séptima hice un semipleno pero aun así iba ganando. En la última me quedó uno pero finalmente le gané.

— Ya te dije que era una crack –dije sin poder para de reír.

— Vamos a por otra, quiero la revancha.

Jugamos dos más en las que yo gané una y él otra. Hacía mucho tiempo que no me divertía así con un hombre.

Al terminar fuimos a la playa donde nos conocimos, y mientras nuestros pies dejaban huella en la arena mojada de la orilla, decidí contarle un poco más sobre mí.

— ¿Sabes? El día que me vine de Madrid, lo hice porque acababa de recibir una pésima noticia –tragué saliva –. La mañana del día que regresé recibí la llamada de mi hermano – miré hacia abajo –. Nuestra hermana acababa de fallecer.

Se paró en seco y me miró. Yo seguía con la cabeza gacha porque tenía miedo de levantar la mirada y que al encontrarme con la suya mis ojos empezaran a derramar las lágrimas que tan celosamente estaban aguantando. Para mi sorpresa me abrazó si decir una palabra. Y entonces no pude aguantar más y comencé a llorar. Interrumpió el abrazo y me cogió la cara con ambas manos.

— Lo siento, Lucía –dijo mientras yo intentaba aguantarle la mirada –. Siento mucho el mal trago por el que has pasado, no puedo ni imaginar lo que debiste de sufrir.

— Lo que más me llena de tristeza es no haber estado con ella en sus últimos momentos – dije soltándome suavemente de su agarre –. Estábamos muy unidas a pesar de la distancia, ha sido un golpe muy duro.

— Entiendo que estés así y más haciendo tan poco tiempo de ello –me cogió de la barbilla –. Pero seguro que ella no querría verte triste.

— Gracias, de verdad que eres un encanto –dije con un hilo de voz –. No suelo hablar de esto con nadie, solo con mi amiga Bea y ahora contigo.

— Pues ahora soy yo el que te da las gracias por confiar tanto en mí como para contarme algo tan personal.

— Es lo que me inspiras –dije –. Con mi familia hablo de ella, la recordamos, evocamos los momentos que pasamos todos juntos –amagué una sonrisa –. Pero nunca les digo cuánto la extraño. Ellos sí hablan de ello, pero yo siempre me escapo con alguna excusa, supongo que necesito mostrar que soy fuerte ante ellos, que sepan que pueden apoyarse en alguien que no se desmoronará, aunque por dentro la pena me carcoma las entrañas.

Durante una hora más caminamos por la orilla contándonos hasta cosas referentes a nuestra infancia. Hablamos de nuestras aspiraciones, de lo que habíamos conseguido y lo que esperábamos conseguir en un futuro próximo. Me contó que, aparte de Talco, también tenía una gatita persa llamada Blue, por el color azul de sus ojos.

— Y, ¿tienes pensado volver a Madrid? –preguntó mirándome de reojo.

— No, he venido para quedarme –contesté–. Ya he finalizado todos los trámites relacionados con el alquiler del piso y he pedido una excedencia en mi trabajo así que no, no pienso volver.

— Pues yo me alegro de que te quedes.

— Gracias –no supe qué más decirle —. ¿Y tú a qué te dedicas?

— Trabajo en un taller, me dedico especialmente a arreglar vehículos todoterrenos.

Media hora más tarde me dejaba en la puerta de mi edificio tras despedirnos con un: «Nos vemos el domingo», seguido de un beso en la mejilla, aunque lo que más me apetecía en ese momento era descubrir su sabor.

Al día siguiente, sábado al mediodía, me encontraba con Bea almorzando en el bar de su tío. Era un negocio familiar en el que todos hacían de todo a excepción de Darío, su primo, que solo se encargaba de la cocina.

— Bea, he conocido a alguien –Mi amiga casi se atraganta al escuchar mi confesión.

— ¿Dónde? ¿Cuándo? –preguntó atropelladamente.

— Pues ha sido gracias a ti y a tu consejo de salir a correr.

— Pero si solo llevas cuatro días y hoy no has ido –Me encogí de hombros –. A eso lo llamo yo llegar y besar el santo –dijo –. Y dime ¿ya has…?

— Lo conozco hace tan solo dos días, anoche salimos a cenar y a jugar a los bolos, luego dimos un paseo por la playa y hablamos… mucho –Bea me miraba expectante –. Pero no pasó nada.

En ese momento Marta, su tía, se acercó a nuestra mesa con nuestros suculentos platos.

— Umm Marta, se ve delicioso –dije casi salivando.

— Pues sabe aún mejor –dijo esta –. Luci, niña, tienes buena cara.

— Es que se ha enamorado –apostilló Bea.

— Pero bueno, ¡eso es maravilloso! –se alegró Marta.

— No me he enamorado –aclaré –. He conocido a alguien, sí, pero aún es demasiado pronto para hablar de amor.

— Ay mi niña, si algo he aprendido yo en mis cincuenta y cuatro años –dijo Marta –. Es que nunca es demasiado pronto para enamorarse y te lo digo por experiencia –Miró hacia la barra y le dedicó a su marido una mirada y una sonrisa que referenciaba todo el amor que se tenían después de más de treinta años de matrimonio.

Unos clientes entraron en el bar y Marta se fue a atenderlos.

— ¿Y cómo es? Cuenta –preguntó Bea impaciente.

— Pues es alto, muy, muy alto; tiene el pelo castaño y lo lleva peinado así como un chico malo –nos reímos –. Tiene una sonrisa deslumbrante, cuando me sonríe me deja sin palabras y tiene unos ojos que cuando te miran parece que vean tu interior…

— Vamos, que está buenorro –concluyó Bea.

— Simplificando, sí –confirmé –. Pero aparte de eso, en los dos días que hace que lo conozco me ha demostrado tanto… Sabe escuchar y sabe qué decir en cada momento, me inspira tanta confianza que hasta le he contado lo de Ingrid –Bea abrió mucho los ojos.

— Lucia, ¿tú te oyes? –preguntó –. Nunca te había oído hablar así de ningún hombre, creo que mi tía tiene razón en eso de que nunca es demasiado pronto para enamorarse.

— No estoy enamorada, Bea.

— Puede que no –dijo –. O puede que sí y aún no quieras verlo, y yo me inclino más por la segunda opción.

Esa noche, mientras batallaba con Morfeo para que me dejara sumergirme en las profundidades de un placentero sueño, pensaba en las palabras de Marta y de Bea. ¿Podía ser verdad que estuviera enamorándome de Axel y no lo quisiera reconocer? La idea no sonaba descabellada, nunca me había sentido con nadie como me sentía con él, pero pensar en amor me hacía vacilar un poco. No es que no creyera en los flechazos, pero había un refrán que Ingrid siempre repetía: “Las cosas de palacio, van despacio”. Axel me gustaba, me encantaba, pero sentía la necesidad de conocerle más, antes siquiera de pensar en embarcarme en algo que implicara sentimientos más profundos.

Cuando, por fin, Morfeo estaba a punto de atraparme en sus garras, el sonido de un whatsapp me hizo abrir los ojos. Al mirar el móvil una sonrisa bobalicona hizo acto de presencia. Era un mensaje de Axel.

Axel: «Buenas noches sirena, espero no haberte despertado, es que no quería irme a dormir sin desearte dulces sueños»

«No te preocupes, apenas hace diez minutos que me metí en la cama»

Axel: «Te eché de menos hoy»

«Yo también te eché de menos. ¿Sabes? Le he hablado a mi amiga Bea de ti»

Axel: «¿Ah, sí? ¿Y qué le has contado?»

«Cosas»

Axel: «Venga diosa, que me pica la curiosidad»

«Pues, en resumidas cuentas, le he dicho lo estupendo que eres»

Axel: «Pobrecilla, ¿por qué le mientes?»

Me reí ante su ocurrencia.

«No seas tonto, anda»

Axel: «Nos vemos mañana, ¿verdad?»

Lucia: «Claro, misma hora, mismo lugar»

Axel: «Lo estoy deseando»

«Yo también. Me voy a descansar, que hoy no he parado con Bea»

Axel: «Que descanses, diosa del mar»

«Tú también Axel»

Cerré el WhatsApp, puse el móvil en la mesita de noche y por fin me dejé llevar al mundo de los sueños.

A la mañana siguiente, Axel y yo llegamos casi a la vez al lugar que se había convertido en nuestro punto de encuentro. Esa mañana hicimos footing, o lo intentamos porque casi al instante de empezar me dio un tirón en el gemelo, por lo que tuve que parar y sentarme en la arena.

— Joder, como duele –me quejé.

— Estira la pierna, Luci –me ayudó Axel.

Cuando cesó el dolor decidimos no volver a arriesgarnos así que dejamos nuestra carrera matutina en un paseo.

— ¡Qué vergüenza! Qué poco tono físico tengo –dije agachando la cabeza.

— Lo que te ha pasado ha sido por no calentar bien.

— Y por la falta de práctica –añadí.

— Arreglaremos eso –me guiñó un ojo.

Pasamos la mañana juntos andando por la playa y sentados en la arena, observando cómo se mecían las olas. A la hora del mediodía compramos comida china para llevar y la comimos sentados en un banco de la avenida de la playa.

— Oye – dijo una vez terminamos de comer –. Te invito esta noche a cenar, pero una cena a la luz de la luna y con el sonido del mar de fondo, ¿qué te parece?

— Suena genial, acepto la invitación –dije encantada con la idea.

La tarde pasó relativamente rápida. El reloj a veces parecía no querer avanzar pero al momento habían pasado horas en lo que a mí me habían parecido minutos.

A las nueve, estábamos sentados sobre una manta que habíamos extendido en la arena y degustando unas pizzas que habíamos comprado previamente en una pizzería de la zona.

— Ya van dos veces que no saltamos eso de «por la noche hay que cenar ligero», espero no tener pesadillas esta noche.

— También podemos echarnos una carrera para bajar la cena.

— No, por favor –dije y nos reímos –. Con un tirón por día tengo suficiente.

Nos quedamos callados durante unos minutos. Entre nosotros se había instalado un silencio que decía a voz en grito lo que nuestras bocas callaban. Nos miramos. Axel alzó su mano izquierda y retirándome el pelo la posó en mi mejilla derecha. Cerré los ojos disfrutando de la calidez de su tacto, y al oír su voz volví a abrirlos.

— Eres preciosa, Lucía.

— No… —susurré.

— Sí, sí lo eres. Toda tú eres preciosa.

Y dicho eso, me besó. Fue un dulce roce de nuestros labios seguido de nuestras lenguas acariciándose la una a la otra, reconociéndose. El choque de dos bocas que hacía tiempo ansiaban alimentarse con sus besos. Nos tumbamos en la arena, yo de espaldas, él recostado sobre mí. Las tiras de mi vestido fueron liberadas gracias a sus dedos, abandonando así mi cuello.

— Espera –dije apartándolo –. Vamos al agua.

Me levanté y mientras corría hacia el mar, me quité el vestido por la cabeza, quedando tan solo cubierta por unas sencillas braguitas de encaje negro. Detrás de mí, oía las pisadas de Axel en la arena que también se estaba despojando de su ropa.

Cuando el agua me cubría poco más de la cintura me paré y me quedé de espaldas a Axel. Cuando llegó a donde yo me encontraba, me di la vuelta y le besé, enganchando mis piernas a su cintura. Axel me agarró del trasero y me pegó aún más a él. Nuestros sexos se rozaban deseosos por unirse. Nos deshicimos de la ropa interior, que ya nos molestaba, perdiéndose ésta en el mar y tras unos cuantos roces más, Axel se introdujo en mí. Nos mecimos al ritmo de las olas, hasta que poco a poco la necesidad y la pasión nos superó y solo pudimos dejarnos llevar. Nuestros gemidos se mezclaron con el ambiente y la mirada de uno se perdía en la cercanía del otro. Los movimientos se hicieron más rápido, más salvajes, nuestras bocas de mordían y se comían con ferocidad.

— Córrete nena, que estoy a punto –susurró con su frente pegada a la mía.

Yo también lo estaba y solo hicieron falta tres sacudidas más para sentir mil sensaciones recorriendo mi cuerpo. La letra de la canción de Bloodstream, de Stateless invadió mi cabeza.

“I think I might’ve inhaled you / Creo que podía haberte inhalado,

I can feel you behind my eyes/ puedo sentirte detrás de mis ojos,

You’ve gotten into my bloddtream/ te has metido en mi torrente sanguíneo

I could feel you floating in me/ Podía sentirte flotando en mí”

Porque así lo sentía, muy dentro de mí.

La letra se desvaneció dando paso a los roncos gemidos de Axel al vaciarse en mi interior.

Eso tan solo fue el preludio de lo que aconteció más tarde en su piso. La madrugada nos acogió entre besos húmedos y caricias donde más las necesitábamos. Más tarde el sueño hizo su aparición y caímos rendidos.

El sonido de un despertador que no era el mío hizo que mis párpados se levantaran, no sin esfuerzo. Al enfocar la vista me encontré con la mirada de Axel.

— Buenos días sirena.

— Buenos días – susurré —. ¿Qué hora es?

— Las seis y media, tengo que ir a trabajar – arrugó la nariz –. Aunque me quedaría todo el día en la cama contigo.

— Aunque la idea es tentadora, sé lo importante que es el trabajo.

— Vamos a desayunar –dijo levantándose tras darme un beso en la frente.

Desayunamos tostadas con mermelada de frambuesa y un gran tazón de café con leche con un poquito de canela espolvoreada por encima.

— Sabes que la canela es afrodisiaca ¿verdad? –le dije mientras le daba un sorbo a mi tazón.

— Umm, sí –ronroneó –. Y la verdad es que no me preocuparía llegar un poquito tarde al trabajo.

Acercó mi taburete, me levantó y me sentó encima de él. Nos devoramos el uno al otro sin piedad.

— ¿Una ducha? –preguntó juguetón.

— Si es contigo…

Y entre risas fue camino del baño conmigo enganchada cual koala.

A las ocho menos cuarto estaba ya en casa cambiándome de ropa. Decidí ir a ver a Bea a su consulta. A las ocho y media aparqué frente al edificio donde Bea ejercía su profesión. Al llegar a la consulta, me encontré a Cinthia, la nueva secretaria, quien llevaba menos de dos años. Cuando me fui a Madrid tenía otra chica trabajando para ella, pero se quedó embarazada de su segundo hijo y decidió dedicar todo su tiempo a ellos. Así que a Cinthia no la conocía, más que por lo que Bea me había contado.

— Buenos días, venía a ver a la doctora Campos.

— Buenos días, ¿tenía cita? –preguntó muy amable.

— No –contesté –. Se trata de un tema personal.

— En estos momentos está con un paciente, pero si es tan amable de sentarse, le avisaré de su llegada en cuanto se desocupe.

— Muchas gracias –dije y me senté en la salita de espera.

Cerca de una hora después, la que había dedicado a leer en mi ebook, se abrió la puerta, de la que salió un señor algo alicaído y una Bea que se sorprendió al verme. Me levanté y fui hacia ella.

— ¿Pero qué haces aquí? –preguntó haciendo que pasara.

— Pasaba por aquí –comenté despreocupadamente y me reí.

— Sabes que mientes fatal ¿verdad?

— Ay, Bea –dije echándome sobre el diván ante la atónita mirada de mi amiga –. No sabes la noche que he pasado ¡qué noche!

— Madre mía, tú echada sobre el diván, debes de tener fiebre, vamos al médico –bromeó tocándome la frente.

— Es que hoy estoy feliz –sentencié.

— Te has calzao al moreno, ¿eh? –dijo divertida.

— Dicho así le quitas toda la magia, amiga –contesté sin poder dejar de sonreír –. Pero sí, y varias veces.

— Al final va a tener razón mi tía…

— Marta, sabia mujer.

Dos semanas después

La playa de Las Canteras se había convertido en nuestro refugio mañanero y de otras tantas noches. Hacía nuestros encuentros mágicos, especiales y únicos. Esa noche el mar sería testigo de nuestras confesiones, mientras nos besábamos tumbados en la arena.

— Cuanto me alegro de haberte encontrado, sirena.

— Y yo de haberte conocido, eres maravilloso.

— Te quiero, mi diosa del mar.

— Y yo a ti… As de los bolos.

Y así, entre las risas provocadas por las cosquillas que Axel me hacía y los besos más apasionados, comenzó nuestra historia.

EL LIBRO DE PATRICIA, por Chris M. Navarro

(Incluye dos finales: TRÁGICO y ROMÁNTICO. ¿Con cuál te quedas?)

Me despierto sobresaltada. Una vez más el subconsciente me la ha vuelto a jugar mostrándome imágenes de lo que intuyo que pudo ser el accidente de mi hijo. Me dijeron que había chocado contra alguien que se dio a la fuga, un coche lo lanzó por los aires y su cuerpo golpeó contra el asfalto, muriendo en el acto por la inconsciencia de no querer llevar puesto el casco en verano. Mi hijo era tan inconsciente a sus dieciséis años…

Me levanto de la cama a duras penas como cada mañana, me miro en el espejo y me veo cada vez más demacrada. A mis treinta y cuatro años parece que tenga cincuenta. Por suerte no tengo canas porque mi inapetencia por todo ha hecho que me descuide de tal manera que de seguro tendría el pelo blanco sin que me importara.

Mi rutina diaria siempre es la misma: desayuno un café con leche, me pongo cualquier cosa de ropa y me dirijo a la biblioteca de mi pueblo, donde paso la mañana leyendo cualquier cosa hasta que las tripas me empiezan a crujir y por vergüenza, salgo de allí, me como un bocadillo en el bar de enfrente y vuelvo a entrar… hasta que cierran. Entonces llego a mi casa, me ducho, miro un poco la televisión sin prestar atención a nada, me tomo mis pastillas para dormir, y me voy a la cama.

Así desde hace un año. Así desde que perdí al amor de mi vida, mi hijo Daniel.

Y esa mañana no es diferente. Tras mirarme al espejo e intentar peinar el pelo que no sé los días que hace que no lavo, me tomo el café y me coloco unos vaqueros que me están enormes y una camiseta de tirantes. Antes de salir de casa me vuelvo a mirar al espejo, sé que parezco algo raro, pero no tengo ganas de ir a comprarme ropa y con lo mal que como se me está quedando todo enorme.

— Buenos días –saludo con un hilo de voz al bibliotecario.

— Buenos días, Patricia –me responde jovial —. ¿Hoy por qué nos decantamos: romántica, histórica…? –Trata de ser amable, de que cambie la cara, pero es inútil.

Lo miro y apenas puedo emitir una mueca. Entro y me dirijo al pasillo de novela. Me quedo observando y me llama la atención uno que parece ser nuevo. Creo que conozco cada libro de la biblioteca, cual es su posición y hasta el número de identificación. Lo cojo y me siento en una mesa individual y me cobijo entre el paraban para evitar ser vista. Abro el libro y empiezo a leer:

«Patricia no sabía qué hacer con su vida. Desde pequeña le había gustado ayudar a la gente y pensó que el trabajo de enfermera sería lo mejor para ella. Por un lado no era tan buena estudiante como para sacarse la carrera de medicina, pero por otro, sería una manera de salvar gente aunque fuera como ayudante.»

Cierro el libro y noto que a pesar de estar sentada, me tiemblan las piernas. Vale que el nombre de la protagonista de una novela sea el mismo que el mío pero, ¿enfermera? Es más, si estudié enfermería fue precisamente por lo mismo que esa chica, porque pensé que medicina sería demasiado para mí. Abro el libro y sigo leyendo, intrigada.

«Patricia era una joven alocada. A los diecisiete años se quedó embarazada de su novio, un joven que la engatusó de tal manera que la llevó a hacer las peores locuras y que cuando se enteró de que iba a ser papá, desapareció del mapa. Patricia ni siquiera llegó a saber nunca dónde vivía para haber ido a su casa a decirle a sus padres la clase de prenda que tenían por hijo. Se tuvo que tragar ella solita el contárselo a sus padres, quienes la apoyaron en todo momento y la ayudaron cuando empezó sus estudios.

La vida le iba bien, no necesitaba a un hombre a su lado para ser feliz ni quería tenerlo. Era feliz con su hijo y le encantaba verlo crecer y pasar cada minuto del día que tenía libre con él.

Cuando empezó a trabajar en el hospital, tuvo que contratar a una niñera que se hiciera cargo de Daniel cuando sus largas jornadas la impedían hacerlo ella. Lo pasaba mal porque deseaba criar ella a su hijo sobre todas las cosas, pero su trabajo la llenaba tanto que llegó a sentirse realizada compaginando su vida de madre y mujer trabajadora, aunque estando sola le costara más trabajo que de haber tenido una pareja.

Lo cierto es que no dejaba que nadie se acercara a ella. Eloy, uno de los médicos más prestigiosos del hospital, le tiraba los trastos continuamente, pero, a pesar de que era un hombre guapísimo, de pelo negro y ojos castaños intensos, ella ignoraba sus comentarios haciéndose la ingenua y despistada.»

«Pero, ¿qué coño…?», no puedo evitar decir en voz alta. Miro a mi alrededor y me doy cuenta de que un señor de unos sesenta años me mira como diciendo: «Yaya boquita», pero excepto él, nadie más parece haberse dado cuenta, y la verdad, poco me importa. ¡No puede ser que se trate de Eloy Hernández! ¡No puede ser que el libro que estoy leyendo narre mi vida!

Paso las páginas hacia delante sin saber qué quiero encontrar, a dónde me va a llevar la lectura. Un sudor frío empieza a invadirme y siento que me tiembla todo el cuerpo. Tal vez esta vez debería coger el libro y llevármelo prestado a mi casa, leerlo en un lugar más íntimo, porque desde luego en la biblioteca me estoy poniendo muy nerviosa y empiezo a sentirme observada, sin motivo alguno pero, ¿acaso alguien más habrá leído ya este libro? De pronto me doy cuenta de que lo he cogido sin apenas mirar el título, ni siquiera cuando lo cerré de golpe. El libro de Patricia, qué original, pero, no tengo por qué ser yo, ¿no? ¿Cuántas Patricias habrá en el mundo que hayan sido enfermeras y que hayan trabajado para un médico llamado Eloy? Eso no significa nada.

Aun así, cojo el libro y me dirijo cabizbaja al mostrador.

— ¿Te lo vas a llevar, Patri? –me pregunta el bibliotecario, asombrado porque creo que es la primera vez que saco un libro de la biblioteca y cogiéndose demasiada confianza, una familiaridad que a pesar de que yo no he puesto de mi parte para que se la coja, llevar un año yendo allí todos los días es inevitable que él haya adquirido.

— Esto… sí, me lo llevo –digo, con un hilo de voz. Estoy inquieta y no quiero que se me note, pero me muero de ganas de llegar a mi casa y seguir leyendo el libro, tumbada en mi cama y sin nadie a mi alrededor.

— Bien, en ese caso, ¿me das tu carnet de la biblioteca?

— Sí, claro –contesto, sacándolo de mi cartera. Ni siquiera había reparado en eso por la falta de costumbre.

En cuanto llego a mi piso, dejo el bolso colgando sobre una silla del comedor y sin dilación, me tumbo en la cama y abro el libro por donde me he quedado.

«Todo empezó a cambiar cuando destinaron a Patricia al piso de oncología. Su carácter jovial y extrovertido se fue menguando poco a poco. Su empatía, la hacía sufrir con cada pérdida y realmente acompañaba en el sentimiento a las familias afectadas. Aun así, cada mañana entraba en la habitación que le tocaba administrar la medicación con una enorme sonrisa en los labios y un «Buenos días» que animaba a los pacientes en sus últimos momentos.

Eloy aprovechaba entre paciente y paciente para tratar de verla, ya que ahora trabajaban en plantas distintas, ya que él era traumatólogo, y siempre que podía conseguía convencerla para que aunque fuera solo eso, tomara un café de máquina con él. Pero por más que insistía, quedar a cenar con él se le resistía. Patricia siempre ponía de excusa que tenía un hijo del que hacerse cargo, pero su hijo cada vez era más mayor, y cada vez necesitaba menos sus atenciones.

— ¿Cuándo vas a empezar a vivir, rubia pelihrosa? –le preguntó un día Eloy, pues así es como la llamaba, cansado de que lo rechazara, pese a que veía en sus ojos que se sentía atraída por él. De no ser así no habría insistido, pero lo que sus labios decían, no era lo que sus ojos mostraban.

— No sé a qué te refieres, yo vivo mi vida a mi manera ¿Acaso te he dicho a ti como debes vivir la tuya? – contestó Patricia, malhumorada.»

«Joooodeeeeer», expreso, sentándome en la cama de un salto. Recuerdo esa conversación. Eloy no entendía que yo no quisiera tener pareja. Claro que me moría por él, estaba enamorada y lo sabía, pero también estaba demasiado acostumbrada a vivir sola con mi hijo y temía que meter a un hombre en su vida no le sentara bien. De pronto las lágrimas salen de mis ojos sin pedir permiso cuando me viene a la cabeza que ni siquiera se lo llegué a preguntar nunca. Estábamos tan bien los dos… Por mucho que me gustara un hombre, llegaba a casa y era toda para mi hijo, y siempre pensé que a sus dieciséis años, aunque él empezara a hacer su vida fuera de casa, con sus amigos, sus novietas y demás, para él sería muy fuerte verme con un hombre. Ahora, nunca sabré qué habría pensado, pues siempre me negué a salir con Eloy. «¿Qué habrá sido de su vida?», pienso recordando viejos tiempos.

Miro la portada del libro, la solapa y la contraportada en busca de un nombre de autor, pero no hay más que un bonito paisaje que no dice mucho y el título. Cada vez estoy más convencida de que el libro narra mi vida, pero no consigo entender por qué.

«— A mí no me parece que vivas tu vida, ¿quieres saber lo que opino? –preguntó el doctor.

— Dime, ¿qué es eso tan interesante que opinas? –le encaró Patricia.

— Opino que en lugar de vivir tu propia vida, estás viviendo la vida de tu hijo, y que tarde o temprano tu hijo se irá, te dejará sola y lamentarás todo el tiempo que has perdido. Serás mayor, y le echarás en cara los años que le has dado para que luego él no sea capaz de agradecértelo porque ¿sabes una cosa? Eso es lo que hacen los hijos.

— ¿Cómo te atreves a…? ¿Qué sabrás tú lo que hacen los hijos? ¿Es que tienes alguno del que no me hayas hablado?

— No, pero he sido hijo y sé lo que pasa, y tú también deberías saberlo.

Esa fue la última conversación que tuvieron médico y enfermera. Desde ese día, si se veían se saludaban, Eloy le lanzaba miradas furtivas y ella trataba de olvidar lo que sentía por él, pues nunca cambiaría de opinión y lo mejor era estar cuanto más lejos, mejor.

Daniela, una enferma de cáncer de mamá, ingresó cuando Daniela llevaba tres años en oncología, al poco de que discutiera con su exmédico favorito. Era el tercer cáncer que le sacaban y su cura era dudosa. Pese a todo, Daniela tenía unas ganas de vivir y una alegría contagiosa que contaminó a la que empezaba a estar harta de su trabajo. Cuando Patricia vio su historial, sabía que le quedaba poco e intentó hablar con el marido, que no parecía creer que su mujer no pudiera salir de esa. Si ya había salido en dos ocasiones…

Poco a poco fue conociendo a Daniela. Cada vez que entraba a suministrarle su medicación, la enferma le contaba una anécdota de su vida, de tal forma que ya sabía que tras intentar durante tres años tener hijos sin que ninguno quisiera reconocer su esterilidad, al final se habían hecho las pruebas y resultó que los dos tenían problemas. También sabía que su madre había fallecido de cáncer de colón a los cincuenta años y que su padre no había conseguido asumirlo, por eso no iba a verla al hospital, puesto que le recordaba tanto lo vivido con su mujer y se resistía a aceptar que a su hija le fuera a pasar lo mismo.

El caso es que pese a las ganas de vivir de Daniela, tampoco le tenía miedo a la muerte, y eso sacaba de quicio a su marido.

— ¿Te puedes creer que haya aceptado que va a morir sin que le importe? –le dijo una vez el marido, Alfonso, a Patricia, mientras tomaban un café en la sala de estar.

— Yo no creo que no le importe, pero sí que trata de hacerte ver que pase lo que pase, ella estará bien, y lo que quiere es que tú también estés bien –Patricia había empezado a tutear a la pareja al poco de conocerlos, tal era la intimidad que sin pretenderlo, se estaba forjando.

— Pero, ¿cómo podré estar bien sin ella? –preguntó Alfonso, con lágrimas en los ojos.

Ella sabía que cuando llegara el final lo pasaría mal, pero no podía evitar pasar todos los ratos que podía en la habitación junto a Daniela. Su optimismo la contagiaba y ella estaba consiguiendo olvidar que estaba en un pabellón que odiaba, solo por esa amistad con fecha de caducidad que de sobra sabía que pronto terminaría.

Un día, Eloy pasaba junto a la habitación de Daniela y las escuchó hablar y reírse juntas. Se quedó parado observando desde la rendija que habían dejado abierta. Movió la cabeza a un lado y otro dándose cuenta del mal que estaba haciendo su enfermera favorita, porque la conocía, sabía la empatía que sentía por los demás, y sabía que a esa paciente le quedaba poco.

De nuevo volvió a buscarla el médico y una vez más ella lo rechazó, aunque cada vez le resultaba más difícil. Trató de convencerla de que se distanciara de la paciente pero ella se negó en rotundo, la consideraba su amiga y estaría con ella hasta el final.

Y el trágico día llegó. Daniela estaba muy mal, apenas podía respirar, llevaba dos días sin hablar. El cáncer se le había extendido a los pulmones y le quedaba poco. Había que acelerar su sufrimiento y acabar con su agonía».

Se me saltan las lágrimas ante el recuerdo. Ya no me importa saber quién ha escrito un libro sobre mi vida, ahora lo que siento es la tristeza por la muerte de una persona que creí olvidada, puesto que una pena mayor me invade desde hace una año y tras la cual he dejado de ser persona. Daniela era tan alegre, ¿por qué tiene que morir gente así? ¿Por qué tuvo que perder la vida mi hijo con tan solo dieciséis años cuando tenía toda su vida por delante?

Me levanto de la cama y me meto en la ducha. Por primera vez en mucho tiempo siento que necesito sentir el agua cayendo sobre mi cuerpo. Me lavo el pelo y salgo de la ducha chorreando. Me da igual que vayan cayendo gotas por el suelo, lo que quiero es volver a coger el libro que ahora sé que está contando mi vida y seguir leyéndolo. ¿Hasta dónde habrá escrito, quienquiera que lo haya hecho, sobre mí?

Y así paso toda la noche, sin dormir, leyendo sobre el último día de Daniela, cómo intenté hacerle entender a su marido que si la sedaba se acabaría antes su sufrimiento, pese a que su vida también se fuera con ello. A pesar de que su médico se lo recomendó él se aferraba a ella y se negaba a aceptar que su mujer se iba.

Al final tuve que hacerlo. La miré a los ojos y le dije cuánto la quería, que nunca la olvidaría y que estaba segura de que dondequiera que fuera su alma, sería feliz y dejaría de padecer el tormento de la enfermedad.

Nunca podré olvidar la despiadada mirada de Alfonso cuando salí de la habitación. Desde fuera, lo vi aferrarse al cuerpo inerte de su mujer, y cuando mis lágrimas no pudieron evitar salir y estuve a punto de desfallecer, unos cálidos brazos me sujetaron y me sacaron de allí.

Una cosa tenía clara, nunca más volvería a trabajar de enfermera.

Después de aquel fatídico día, y pese a los intentos de Eloy por que no dejara el trabajo, pedí el despido y empecé a cobrar el paro mientras buscaba otra cosa, algo en lo que no sufriera mi corazón, porque ver morir a gente joven era insoportable para mí. Conseguí trabajo en un centro de mayores y aunque de antemano sabía que a ellos también les llegaría el final tratando conmigo, al menos eran personas que pasaban de los ochenta y me concienciaba en que ya habían vivido bastante. No quiere decir que no lo pasara mal, pero había acabado aceptando que si quería dedicarme a mi trabajo, de una forma u otra sufriría, y esa era la menos dolorosa.

Leo esos años en El libro de Patricia sin evitar recordar a Daniela, a su marido, y sobre todo, a Eloy. Me parece que hace tanto de ello…Y sigo leyendo, porque mi vida aún no ha terminado, y el libro tampoco.

Cuando llego al día en el que me despedí de mi hijo por última vez la mañana del once de Abril de hace poco más de un año, el pulso se me acelera y el corazón quiere salirse de mi pecho.

«Patricia recibió una llamada del hospital en el que había estado tantos años trabajando. Era Eloy, pero su voz no parecía que quisiera proponerle nada bueno, más bien denotaba lo contrario. Cuando le dijo que su hijo había llegado en estado crítico tras un accidente de moto, Patricia corrió hacia el hospital sin saber ni lo que hacía. Era como un cuerpo que actúa por instinto y una vez allí no conseguía recordar nada desde la última llamada telefónica, pues en todo momento no había dejado de pensar qué le habría pasado a su hijo.

Pero cuando llegó ya era tarde. Más bien, habría sido tarde llegara cuando llegara, puesto que unos minutos después se enteró de que su hijo había fallecido en el acto tras el impacto de la cabeza en el suelo, después de ser despedido de su moto por un coche que salió de la nada, lo arroyó, y se dio a la fuga.

Patricia empezó a golpear el cuerpo de Eloy enfadada porque no le había dicho la verdad por teléfono, aunque más bien estaba enfadada con el mundo entero, por arrebatarle lo que más quería.

Nunca volvió a sonreír, dejó de trabajar en la residencia de ancianos y cuando cobró la indemnización por el accidente de su hijo, solo pudo darse cuenta de lo irónica que era la vida. En ese momento tenía dinero de sobra para vivir sin trabajar, pero lo que menos quería era precisamente vivir. ¿Para qué si ya no estaba la persona con la que compartía su vida, su niño, su tesoro más preciado?»

Cierro el libro sin dejar de llorar, no quiero leer más. Desde luego esto empieza a parecerme una broma de mal gusto. Seguro que se trata de alguien asiduo a la biblioteca, como yo, que sabe demasiado de mi vida no sé por qué y que se ha divertido escribiéndola. Al menos me he llevado el libro a casa y no le he dado el gusto de que me vea llorar al recordar cosas que había decidido olvidar. Porque desde hace un año ya nada me importa.

Me lavo la cara por refrescarme los ojos ya que llevo toda la noche sin dormir y decido seguir con mi vida como siempre, no quiero que el libro influya en nada, ¡no tiene por qué cambiar nada!

Me tomo mi café con leche, me coloco un vestido que me hace parecer un saco de patatas y me dirijo a la biblioteca con el libro en el bolso dispuesta a devolverlo.

¿QUIERES SEGUIR LEYENDO Y CONOCER EL FINAL? PUES TÚ ELIGES:

OPCIÓN A: FINAL ROMÁNTICO

— ¿Ya lo has leído? ¿Tan rápido? –me pregunta el bibliotecario. Es fuerte que después de un año yendo todos los días, ni siquiera sepa su nombre.

— Sí –le contesto secamente.

— ¿Te ha gustado? –me pregunta tratando de iniciar conversación y cumplir con su tarea de ser amable con los clientes.

— Fascinante –contesto con ironía y continúo andando hacia la estantería en la que ese día elegiré un nuevo libro, olvidaré que hay un libro allí que habla sobre mí y seguiré con mi vida de mierda como siempre.

Pero algo me llama la atención. Una solapa reconocible sobresale de la estantería y mis manos se van directas a sacarlo. El libro de Patricia, miro hacia el mostrador y compruebo que el bibliotecario todavía tiene el ejemplar que le acabo de devolver a su lado. Recuerdo perfectamente que la novela tenía 185 páginas. Mi vida se resume en 185 míseras páginas. Abro el ejemplar que tengo en mis manos y miro la última, 254. No puede ser, no entiendo nada. Lo cojo y me siento tratando de no parecer histérica. Buscó la página en la que decidí dejar de leer esta mañana y releo el accidente de mi hijo y los días que siguieron después. Ni mis padres, ni mis amigos, nadie consiguió que saliera de mi depresión, que quisiera salir de mi casa, hasta que decidí que ya que no pensaba trabajar más porque ni me apetecía hacer nada ni lo necesitaba, dedicaría mi vida a leer, a desaparecer entre las historias de los demás, sin pensar en que un día me encontraría con la mía.

Leo cobijada entre el paraban mi último año, mísero y sombrío. Una vida rutinaria y sin altibajos, monótona y triste. Leo sin importarme donde estoy hasta que llego al día en el que entré en la biblioteca y cogí El libro de Patricia. Dios mío, eso fue ayer mismo, ¿cómo puede un libro narrar algo que ha pasado tan solo hace un día? Ahora sí que me siento observada. Ahora tengo la convicción de que alguien me ha estado espiando todo este tiempo y ha llegado hasta el último día de mi vida, el de ayer.

Leo lo que narra la historia hasta que salí con el libro de la biblioteca, y como si el autor adivinara lo que iba a pasar, de pronto leo:

«Patricia no entendía cómo alguien había podido escribir un libro sobre su vida. Alguien cercano a ella debía de haberla estado controlando, o más bien, protegiendo, observando que no hiciera nada extraño, que no intentara acabar con su vida, puesto que en su estado todo era posible, y había alguien a quien eso le importaba.

En ese momento, Patricia estaba leyendo en la biblioteca, sentada en el mismo sitio en el que lo hacía desde hacía un año, mirando hacia todas partes preguntándose quién era esa persona que había perdido su tiempo escribiendo algo ¿para qué? ¿Acaso leer el libro la había hecho despertar de algo? En cierto modo, darse cuenta de que había malgastado su vida era un punto a favor del libro pero, ¿de qué servía? Ella no pensaba cambiar en nada, no iba a dejar de hacer lo mismo de todos los días a menos que…»

«¿A menos qué?», me pregunto, esta vez mentalmente, pues soy consciente de que no quiero que nadie me escuche. El libro ya no continúa, ¿a menos qué? ¿Por qué diablos alguien escribe sobre mi vida para llegar justo a este momento y dejarme con esta intriga?

Me pongo de pie enfurruñada dispuesta de devolver el libro a su sitio pero cuando me levanto soy consciente de lo que me pesan las piernas, por no haber dormido esa noche, y por los nervios. Estoy a punto de caer cuando unos brazos cálidos me sujetan desde atrás y un aroma que hace años que no huelo, me remueve la mente como si ayer mismo hubiera visto por última vez a Eloy.

— ¿Estás bien, rubia peligrosa?

— ¡Eloy! ¿Has sido tú? –le pregunto, con un nudo en la garganta, mientras le muestro el libro.

— Necesitaba hacer algo que te despertara –me dice mientras me conduce fuera de la biblioteca, dejando el libro sobre la mesa.

Salimos a la calle y respiro aire fresco, sigo sin entender nada.

— Patricia, siempre he estado a tu lado, aun cuando lo no sabías, siempre he tratado de cuidarte, pero veía que tu vida se iba apagando y necesitaba hacer algo para que despertaras.

— Pues muy despierta no es que esté, llevo toda la noche sin dormir por culpa del jodido libro. ¿Cómo has podido?

— Rubia peligrosa, solo lo he hecho por ti.

— No me llames así.

— Antes te gustaba. Aunque nunca quisieras tener nada más conmigo que tomar un café, éramos muy buenos amigos y yo sé, porque lo sentía, que había algo más entre nosotros. Por desgracia, nunca lo quisiste reconocer, me ponías de excusa a tu hijo, que ya no está…

— A mi hijo no te atrevas a nombrarlo.

— ¿Por qué no? ¿Sabes que investigué su accidente? Hace poco descubrí lo que realmente había pasado y empecé a escribir tu libro, pero no quería contarte algo así por escrito. Prefería verte, que aceptaras quedar a cenar conmigo de una vez por todas, y contártelo en persona.

— ¿Cómo quieres que acepte cenar contigo si sé que sabes algo tan importante para mí y me lo has ocultado?

— No te lo he ocultado, te estoy diciendo que lo descubrí hace poco y que he venido a contártelo en persona.

— ¡Pues desembucha ya, maldita sea! –le grito, en medio de la calle.

— Alfonso, el marido de Daniela, nunca te perdonó que sedaras a su mujer y acabaras con su vida. Se vengó con tu hijo y luego se dejó caer con su coche en lo alto de una montaña, conduciendo una curva a más de doscientos quilómetros por hora.

— Pero, ¿cómo es que no se relacionó una cosa con otra? ¿Cómo has conseguido enterarte tú?

— Investigando, ya te lo he dicho. Quería que supieras que no fue un accidente, que lo superes y que pases página, conmigo.

— Contigo –digo, como una autómata a quien le acaban de decir el mayor de los secretos y todavía no se lo cree.

— Sí, conmigo, mi rubia. Sabes que siempre he estado enamorado de ti, aun cuando dejaste el hospital no conseguí olvidarte, y cuando pasó lo de tu hijo, supe que no podía dejar de cuidarte, aunque te negaras a verme, aunque te negaras a vivir, pero es que cariño, con tu hijo tampoco vivías, ya te lo dije.

— Sí que vivía –digo rabiosa.

— ¿Eres capaz de mirarme a los ojos y decirme que nunca sentiste lo mismo que yo? No te estoy preguntando si lo sientes ahora, solo quiero saber si alguna vez lo sentiste. Si no fue así, no volverás a verme nunca más.

— No puedo decirte eso, sabes que te amaba, pero mi hijo lo era todo para mí.

— Y, ¿ahora que no está?

— Ahora que no está me da igual vivir.

— Patri, cariño, ¿acaso leer tu vida no te ha hecho darte cuenta de que has estado desperdiciándola? ¡No puedes seguir negándote la felicidad! ¡No puedes seguir huyéndole al amor porque una vez te fue mal! Yo sería capaz de todo por ti, incluso de haber estado un año sin trabajar, siguiéndote cada día y observándote desde lejos para que no me descubrieras, pendiente de que estuvieras bien.

— ¿Dejaste el hospital? ¡Eras un buen traumatólogo! Me parece fatal que lo dejaras por mí.

— Solo pedí una excedencia de un año, que está a punto de terminar, pero necesitaba saber que estabas bien.

— Pues no lo estaba.

— Lo sé, pero el caso es que estabas. Cada día cuando te veía entrar por la biblioteca lo primero en que pensaba era en que no habías cometido una locura, y me deleitaba observándote leer durante todo el día.

— ¿Te das cuenta de cómo suena eso?

— Cariño, en el amor y en la guerra todo vale ¿no te parece? Y ahora, ¿me permites invitarte a cenar e intentar hacerte feliz durante el resto de tu vida?

Me quedo mirando sus ojos castaños, con esa mirada intensa que tanto me gustaba y me doy cuenta de que nunca he dejado de quererlo. Tiene razón al decirme que nunca he vivido, pero fui madre demasiado joven y me rompieron el corazón muy pronto. Siempre temí que me volviera a pasar, que me volvieran a dejar, no quería sufrir, así que me refugié en mi hijo y lo puse siempre como excusa para vivir mi soledad a mi manera.

— Eloy, yo… hace tanto que no estoy con un hombre… yo no soy la mujer que debería estar contigo.

— Déjame que yo decida quién es la mujer apropiada para estar conmigo, ¿vale?

Y sin dejar que le conteste, me coge de la cintura, me acerca a él y posa sus labios sobre los míos, y de pronto siento una paz que nunca creí que pudiera existir, me siento a salvo, me siento a gusto, me siento… inesperadamente feliz.

OPCIÓN B: FINAL TRÁGICO

— ¿Ya lo has leído? ¿Tan rápido? –me pregunta el bibliotecario. Es fuerte que después de un año yendo todos los días, ni siquiera sepa su nombre.

— Sí –le contesto secamente.

— ¿Te ha gustado? –me pregunta tratando de iniciar conversación y cumplir con su tarea de ser amable con los clientes.

— Fascinante –contesto con ironía y continúo andando hacia la estantería en la que ese día elegiré un nuevo libro, olvidaré que hay un libro allí que habla sobre mí y seguiré con mi vida de mierda como siempre.

Pero algo me llama la atención. Una solapa reconocible sobresale de la estantería y mis manos se van directas a sacarlo. El libro de Patricia, miro hacia el mostrador y compruebo que el bibliotecario todavía tiene el ejemplar que le acabo de devolver a su lado. Recuerdo perfectamente que la novela tenía 185 páginas. Mi vida se resume en 185 míseras páginas. Abro el ejemplar que tengo en mis manos y miro la última, 254. No puede ser, no entiendo nada. Lo cojo y me siento tratando de no parecer histérica. Buscó la página en la que decidí dejar de leer esta mañana y releo el accidente de mi hijo y los días que siguieron después. Ni mis padres, ni mis amigos, nadie consiguió que saliera de mi depresión, que quisiera salir de mi casa, hasta que decidí que ya que no pensaba trabajar más porque ni me apetecía hacer nada ni lo necesitaba, dedicaría mi vida a leer, a desaparecer entre las historias de los demás, sin pensar en que un día me encontraría con la mía.

Leo cobijada entre el paraban mi último año, mísero y sombrío. Una vida rutinaria y sin altibajos, monótona y triste. Leo sin importarme donde estoy hasta que llego al día en el que entré en la biblioteca y cogí El libro de Patricia. Dios mío, eso fue ayer mismo, ¿cómo puede un libro narrar algo que ha pasado tan solo hace un día? Ahora sí que me siento observada. Ahora tengo la convicción de que alguien me ha estado espiando todo este tiempo y ha llegado hasta el último día de mi vida, el de ayer.

Leo lo que narra la historia hasta que salí con el libro de la biblioteca, y como si el autor adivinara lo que iba a pasar, de pronto leo:

«Patricia no entendía cómo alguien había podido escribir un libro sobre su vida. Cada vez estaba más asustada, porque quienquiera que fuera que hubiera escrito su libro, sabía que la espiaba, que estaba cerca, y no sabía si sería bueno o malo. ¿Quién podría saber tanto de su vida como para poder escribirla con tantos detalles? La habían estado espiando, y eso no era normal.

Esa mañana, como todas las de su último año, Patricia había acudido a la biblioteca y se sorprendió al ver que había un nuevo ejemplar del libro de su vida. No pudo evitar cogerlo y comprobar que era más largo que el del día anterior, así que lo cogió y leyó el resto del libro, hasta donde describía justo el momento en el que estaba, sentada en el mismo sitio de siempre, oculta entre el paraban para intentar pasar desapercibida, sin saber que había alguien que sí la observaba, que estaba esperando el momento adecuado para terminar de vengarse de ella.»

A partir de ahí no hay nada más. Estoy muy asustada. ¿Acabo de leer que alguien quiere terminar de vengarse? ¿Acaso hay alguien tan enfadado conmigo que ya ha empezado a vengarse de mí de alguna manera? ¿Cómo?

Me pongo de pie de un salto y siento que me fallan las piernas, porque no he dormido en toda la noche y porque estoy muy nerviosa, pero cuando estoy a punto de caer unos brazos me cogen y me sacan de allí medio inconsciente.

— ¿Le pasa algo a Patri? –me parece escuchar al bibliotecario que pregunta al verme salir con alguien. ¿Quién me lleva? Apenas me quedan sentidos, estoy débil, muy débil.

— No, es amiga mía, no se preocupe.

Esa voz me suena pero… ¿de qué? Trato de recordarla mientras el tipo me mete en el cuarto de baño y me moja la cara y el cuello.

— Espabila, quiero que estés consciente para lo que te pienso hacer –me dice, ahora de manera agresiva.

Lo miro a los ojos y me vienen todos los recuerdos, Daniela, Alfonso… ¡Alfonso!

— ¿Por qué quieres vengarte de mí? –pregunto con la poca voz que consigo emitir.

— ¿Que por qué? Tú me quitaste lo que más quería, ¿te parece poco, maldita amargada?

— Yo… yo no te quité nada… tu mujer estaba muy enferma.

— Noooo, no, no, no, mi mujer podía haber vivido más, pero tú le metiste algo que la mató, y me robaste la vida. Por eso, yo tuve que hacer lo mismo.

— ¿A qué te refieres?

Estoy apoyada sobre el lavabo intentando mantenerme en pie, pero me resulta difícil y acabo cayendo al suelo.

— Ojo por ojo, rubia peligrosa, ¿no es así como te llamaba tu novio? Ah, no, que tú no tenías de eso porque eras una amargada que solo vivía por y para su hijito. Pues que sepas —me dice con unos ojos cargados de odio –. Que yo te lo arrebaté.

— ¿Tú… tú atropellaste a mi hijo? –pregunto sacando fuerzas para levantarme del suelo.

— Yo te quité a tu hijo, igual que tú me quitaste a mi mujer, lo que más queríamos ambos, y ahora que me he cansado de verte sufrir, vamos a reunirnos con ellos los dos.

No sé por qué, pero de pronto la rabia me hace despertar. He estado dormida durante este último año preguntándome qué le pasó a mi hijo, sin querer vivir y sumergiéndome en los libros para olvidar con ellos mi propia existencia, pero ahora que tengo delante a la persona que lo asesinó a sangre fría, sin motivos, no quiero morir, quiero hacérselo pagar. Me levanto del suelo rápidamente y me tiro sobre él dándole puñetazos con las pocas fuerzas que tengo.

Él se ríe. Sabe que no voy a poder con él, así que he de pensar en algo más ingenioso que desperdiciar la poca fuerza física que tengo. Me sujeta una mano, me pega un puñetazo y me golpeo la cabeza con el lavabo, sufriendo un dolor insoportable.

— Vamos nena, vámonos de aquí. Este no es el sitio más apropiado para lo que he pensado.

No quiero ni pensar en qué se le habrá pasado por la cabeza a ese loco que en un momento determinado de mi vida creí ser mi amigo, pero no tengo fuerza y dejo que me coja en brazos y me lleve fuera de la biblioteca.

— Ahora abrázame, como si fuéramos pareja –y suelta una carcajada –. No quiero crear sospechas entre la gente que nos vea en esta situación.

Decido no hacerle caso y me resisto. Intento bajar de sus brazos y como ya estamos en la calle me coge a la fuerza haciendo que la gente nos mire y se queden parados esperando a ver qué pasa, si decidirse a ayudarme o no. Alfonso me agarra de la cintura y me conduce hacia su coche pero entonces veo a un agente de policía y empiezo a gritar. El policía acude a mi llamada, pero justo cuando Alfonso está tratando de meterme en el coche, le doy una patada y lo empujo hacia la carretera, provocando que un coche que pasa a más velocidad de la permitida en esa vía se lo lleve por delante. Me quedo sentada en el asiento del copiloto, temblando, y no soy consciente de lo que pasa durante las siguientes horas.

Dos días después, estoy en el hospital tratando de recuperarme del trauma y pensando en cuánto he desperdiciado mi vida. Ahora ya sé lo que le pasó a mi hijo, la policía ha reconocido el coche en el que Alfonso trataba de llevarme como el que lo atropelló y se dio a la fuga y cuando se recupere de los huesos que tiene fracturados, ingresará en prisión por homicidio doloso, ya que después de mi declaración no les cabe duda de que no fue la huida de alguien asustado por haber cometido un accidente sin querer, sino que fue premeditado, así que le han caído los suficientes años como para no tener que preocuparme por él en una larga temporada.

Una visita me sorprende haciendo que de repente sienta algo que hace mucho creí que nunca más sentiría. Cuando Eloy aparece por la puerta y me saluda diciendo “Hola, rubia peligrosa”, de pronto hayo una paz y una esperanza que por un momento me hace olvidar los últimos años de mi vida y ser… inesperadamente feliz.

MI PRIMER AMOR, por María Martínez Diosdado

Han pasado los años pero hoy de nuevo te tengo entre mis manos y vuelvo a recordar la primera vez que te vi. No destacabas mucho entre los demás, pero no sé por qué, llamaste mi atención desde el mismo momento en que mis ojos repararon en tu presencia. No eras ni el más atractivo ni el de más envergadura, pero ejerciste tu atracción fatal sobre mi mente para quedar tu huella imborrable en el tiempo.

Yo era una joven inexperta en estos temas, pero pudiste comprobar que me fui a estrenar contigo aunque fueran muchos años de diferencia los que nos separaban, así como tanta la sabiduría, la experiencia, las vivencias, tanto de todo que al principio de nuestra relación me sentí cobarde y pequeña. Quise hasta dejarlo de tan pusilánime que parecía a tu lado, pero a medida que avanzaba nuestra relación me fuiste ganando poco a poco, hasta tal punto que mi voluntad te pertenecía por entera. Como mis noches en vela, mis horas de madrugada donde el amanecer nos cogía abrazados a los dos y enredados en la almohada.

Los días fueron pasando al mismo ritmo que nuestra relación iba avanzando. Me fuiste nutriendo de todas las cosas maravillosas que tenías dentro. Pude dejar a esa adolescente insegura que había dentro de mí, para ir creciendo como persona y poder transformarme en una mujer adulta sin miedo a vivir, sin temor a volar en mi propia imaginación, pero sobre todo me enseñaste a soñar con universos a los que nunca antes conocí. Contigo pude aprender las cosas hermosas que encierra el mundo fuera y dentro de cada uno de nosotros mismos, lloré de pura emoción cuando me di cuenta de tanta belleza y supe con certeza que ya por siempre serías mi primer amor.

Pero al igual que las hojas de calendario se iban agotando con el transcurrir del tiempo, nuestra relación llegó a su término como si le hubieran puesto una fecha de caducidad. Llegó un momento en que ya no te necesité, es más, prescindí de ti para conocer a otros más jóvenes que tú. Es verdad que nunca me lo echaste en cara, pero tu sombra siempre permanecía oculta en mi memoria, en mi corazón y en toda el alma.

Fueron relaciones intensas, algunas cortas, otras largas; nunca tan profundas como mi primera vez contigo, pero lo bastante para mantener viva esa pasión en mí, que tú despertaste desde el primer momento en que te vi.

Y ya ves, hoy que te tengo de nuevo entre mis manos, que aspiro de nuevo ese olor a viejo acumulado de años que el tiempo no ha borrado en ti, ni en mis recuerdos, vuelvo a mirarte y a acariciarte para notar tu tacto suave. Regresa a mi ese sentimiento de que eres el dueño de mis noches en vela y mis horas de madrugada, quiero que el amanecer de nuevo nos encuentre a los dos juntos enredados en la almohada.

Como dos amantes que vuelven a verse tras un largo viaje me encuentro de nuevo contigo en este sitio, en esta librería donde te eché el primer vistazo, porque siempre fuiste, serás y eres mi primer amor, mi primer libro.

LA VOZ, por Gloria Losada

La escuché por primera vez durante una pausa en una noche de tedioso estudio. Era mi primer año en la Universidad, lejos de casa. Se acercaba mi primer examen de Derecho Romano y no podía defraudar a mis padres, que con mucho esfuerzo costeaban mis estudios, ni, por supuesto, a mí misma, que siempre había sido muy buena estudiante y no quería manchar mi inmaculada trayectoria con un desafortunado suspenso. Debo confesar, sin embargo, que el Códice Calixtino o los principios generales del derecho no eran demasiado divertidos y que me estaba costando sudor y lágrimas meterme en la mollera todo aquel montón de materia absolutamente aburrida. Aquella noche, pues, harta de intentar concentrarme en los apuntes sin demasiado éxito, me preparé un café cargado y encendí la radio con la intención de escuchar algo de música que me ayudara a espabilarme un poco. Nada más darle al botón de encendido llegó a mis oídos la voz más varonil que hubiera escuchado nunca, limpia, profunda, clara. No moví el dial y me quedé ensimismada, poniendo suma atención en lo que el hombre decía. El programa parecía ser una especie de consultorio en el que se resolvían las más variopintas dudas y consultas de los oyentes, desde la muchacha que solo tenía orgasmos si pensaba en el cantante de moda, hasta la abuelita que preguntaba por la receta de la tarta de fresa, y todo ello aderezado con aquella preciosa voz que atraía la atención por sí misma, independientemente de las estupideces que en un momento dado pudiera soltar su propietario, que, huelga decirlo, eran bastantes. Me fui a la cama con el bendito murmullo de fondo y me dormí pensando en el apuesto caballero que, seguramente, sería el afortunado dueño de semejantes cuerdas vocales.

Tuvieron que pasar unos días (en los que no me volví a acordar de la voz, pues me dediqué a estudiar en firme) para que de nuevo viniera a mi memoria aquel prodigio de tonalidad y ya libre de mi examen y contenta por el probablemente buen resultado, una noche encendí la radio de nuevo esperando escucharla otra vez. Allí estaba, dando los mismos consejos tontos de la otra vez, pero igual de atrayente.

A partir de entonces, noche tras noche, me deleitaba escuchando la sarta de bobadas más grande que nadie pueda imaginar, aunque pronto me di cuenta de que todo aquel tinglado no era sino un programa radiofónico de humor, lo cual fue un alivio, pues me costaba imaginar que el propietario de tan fabulosa forma de hablar pudiera serlo también de una mente tan hueca como una cueva vacía.

Fue así que me convertí en fiel oyente de aquel absurdo show, solamente por el placer de deleitar mis oídos con el agradable vibrar de las cuerdas vocales del locutor. Noche tras noche, escuchaba ensimismada y luego me dormía poniendo cuerpo y rostro a aquel ente enigmático. Pero conforme el tiempo iba transcurriendo, me fui cansando de imaginar y ello dio paso a una corrosiva curiosidad por conocer la verdadera imagen del dueño de la voz que me tenía enamorada. Tenía que ser un hombre guapísimo, con un cuerpo perfecto, una sonrisa de fábula y una mirada de ensueño, eso no lo ponía en duda, pero quería verlo con mis propios ojos. Durante un tiempo no dejé de darle vueltas a la posibilidad de plantarme en la radio, pues, no nos engañemos, era la única manera de saciar mi curiosidad, mas mi timidez y mi falta de atrevimiento frenaban la idea.

Fue al inicio del siguiente curso, después de pasarme todo el verano pensando en aquel hombre, soñando con su rostro desconocido como una perfecta imbécil, cuando me decidí a intentar conocerle. Mi interés por aquella voz se estaba convirtiendo ya en una especie de obsesión, buscando en las palabras de cada hombre que me hablaba la tonalidad esperada, por supuesto sin conseguirlo. Así pues, ni corta ni perezosa, una tarde, al salir de la facultad, me planté en los alrededores de la emisora. Me quedé paseando por un parque que había en frente, desde donde podía divisar la puerta con toda claridad, lo suficientemente cerca para poder controlar a todo aquel que entrara o saliera, pero también lo suficientemente lejos para que nadie se percatara de mi presencia, y al cabo de unos días, paseo va, paseo viene, ya creí tener identificado al propietario de la voz de mis sueños. Era un hombre de edad indefinida entre los treinta y los cuarenta, con un cuerpo que se adivinaba perfecto bajo su impecable indumentaria, casi siempre informal, pero elegante a la vez. Llegaba a la emisora en un Audi A8 gris perla, lo que, a mi manera de ver, evidenciaba un gusto exquisito y un bolsillo no exento de dinero.

Un día me atreví a acercarme un poco más y pude distinguir mejor su rostro. Era guapo a rabiar, con unos ojos increíblemente negros, profundos y unas incipientes canas que comenzaban a platear prematuramente sus sienes dándole un estilo de lo más interesante. Estaba claro, no podía ser de otra manera, era la envoltura perfecta para la voz profunda que me tenía enamorada. No tenía más que hacer que pillarle hablando con alguien para confirmar mis sospechas, aunque en realidad casi no hacía falta, pues ninguno de los hombres que entraban o salían del edificio merecía ser poseedor de semejantes cuerdas vocales.

Una tarde llené mi ego de una valentía que estaba muy distante de sentir y en cuanto vi a mi hombre entrar en el edificio me acerqué yo también. De lejos pude observar que hablaba con el portero. Parecían charlar muy animadamente y, para mi completa satisfacción, conforme me iba acercando mis oídos se iban deleitando con la maravillosa voz que tanto me gustaba. No me había equivocado, había identificado acertadamente al chico de mis sueños… ¿o no? Pues no. Para mi sorpresa, cuando por fin estuve lo suficientemente cerca, pude comprobar que el que hablaba armoniosamente, ¡era el portero! Un hombre bajito y calvo, con una barriga cervecera más que incipiente, los ojos de sapo, la nariz colorada y la sonrisa con unas cuantas piezas dentales de menos. Vamos, todo un dechado de belleza. Y mi muchachito guapo tenía voz aflautada y hasta parecía un poco tartamudo. La conversación que por casualidad les escuché fue de lo más concluyente. El guapo le daba las gracias al feo por poner su voz en el programa.

—Yo escribiendo guiones me defiendo, pero ante el micrófono no me puedo poner. Te estoy muy agradecido Policarpo, el programa está teniendo un gran éxito. Antes de irte pásate por mi despacho a cobrar.

Tal fue el asombro que produjo en mí el reciente descubrimiento, el cual, evidentemente, echó por tierra mis sueños y elucubraciones, que me quedé mirando a los dos hombres como una idiota, sin saber si echarme a llorar o a reír, hasta que el guapísimo se dio la vuelta para seguir su camino y chocó con la estatua de piedra en la que me había convertido consiguiendo tirarme al suelo. Visiblemente azorado me ayudó a levantarme murmurando mil disculpas y, para compensarme por su torpeza, se empeñó en invitarme a un café. Por supuesto acepté, y con ese inocente café la absurda historia que me había montado yo misma se terminó. Policarpo el portero se quedó con su maravillosa voz y yo.... Yo me quedé con una realidad mucho más agradable.

DÉJAME PARA SIEMPRE, por Carolina Ortigosa

Treinta minutos faltaban para que mis vacaciones de verano comenzaran. Casi no podía reprimir mis ganas de mordisquearme las uñas.

Estaba desesperada por perder a mi jefe de vista unas semanas y me hubiera gustado mandarle al infierno por ser un déspota, pero necesitaba el trabajo, aunque en pleno verano, lo odiaba más que nunca. Claro que a los veintisiete años, siendo una cajera desde que cumplí los diecinueve, pues la verdad es que es de lo más normal estar cansada de todo eso.

Tenía el móvil en el regazo. Era una tontería sabiendo que Adam no iba a llamarme, ni mucho menos. Pero me resultaba imposible de admitir, que nosotros, siendo la pareja perfecta, hubiéramos roto hacía apenas un mes.

No dejaba de mirar el teléfono mil veces cada día, le enviaba mensajes de vez en cuando, pero no obtenía respuesta alguna. Él no quería saber nada de mí y yo no sabía por qué.

Antes de que las lágrimas llegaran a inundar mis ojos una vez más, decidí pasar de todo eso, era mejor no imaginar las razones por las que me dejó y continuar trabajando hasta que por fin llegara la hora de largarme de aquí. Los clientes pasaban por mi caja sin cesar, apenas les prestaba atención y no conseguía despegar la mirada del reloj de pulsera plateado que adornaba mi muñeca.

Quince minutos… diez… cinco…

Mi corazón iba acelerado.

¡Por fin!

Anuncié que cerraba y muchos clientes protestaron, como era lo normal a las nueve de la noche, pero yo no tenía la culpa de los horarios que a mi horripilante jefe le daba por poner. Tendría que haber salido a las seis de la tarde, pero no. Tuvo que ponerme en horario partido de mañana y tarde para salir ese viernes, mi último día antes de vacaciones, casi de noche. Pero bueno, ya carecía de importancia, solo tenía ganas de saltar, gritar y bailar. Algo que no reprimiría, desde luego, pues mi encierro de un mes había terminado. Pasaba de todo, no me importaba que pudiera encontrarme con Adam por las discotecas que frecuentábamos en Madrid. Ya no. Tenía que mentalizarme que era pasado y que jamás volveríamos a estar juntos y todo iría bien. Al menos eso me decía a mí misma.

Estaba cansada de la tristeza, de estar en casa mirando el móvil como una idiota incapaz de pasar página y, desde luego, estaba harta de echar de menos a un hombre que no me hacía ni caso, algo que a menudo ocurría, incluso cuando aún salíamos juntos. Mis amigas me insistían en que me olvidara de él y creía que al fin había llegado ese momento. El verano sería mi nuevo comienzo. Todo iría mejor a partir de ahora, tenía que creérmelo de verdad, igual así, se haría realidad.

Cuando por fin llegué a mi apartamento del centro, me sentía eufórica, no podía dejar de moverme de un lado a otro, buscando algo impresionante para salir esa noche. Mi nuevo yo lo pedía a gritos. Pero nada me convencía. Estaba desesperada y mi habitación parecía un auténtico y monumental desastre, con toda mi ropa esparcida por todos los rincones, cuando llamé a Noelia y a Estrella para salir de compras.

No tardaron en aparecer por casa, estaban contentas de verme de nuevo en acción, y estaba convencida de que, aunque no dijeran nada, por fin podían dejar de preocuparse por mi temporal reclusión, ya que no iba nada con mi carácter. Mi despreocupación por todo, era sin duda mi mejor arma para no sufrir desengaños, pero con Adam fue distinto. Permitirle meterse en mi piel, fue sin duda un error que no cometería una segunda vez. Jamás nadie había tenido ese poder sobre mí y no volvería a suceder lo mismo.

Mis amigas y yo paseábamos por las calles de Madrid y, por sus fabulosas tiendas, pletóricas y felices. Sin duda, ir de compras era el mejor pasatiempo que existía, no se comparaba con casi nada; podía eliminar el estrés con solo pensar en ello. Esa sensación, unida al hecho de estar de vacaciones veraniegas, había dejado de lado mis preocupaciones por todo aquello que estaba mal en mi vida: estaba soltera, odiaba mi trabajo y mi familia estaba tan lejos, que a veces me sentía terriblemente sola.

Pero en vacaciones todo se ve distinto. Tenía que sacar provecho.

Procuré no pensar en ello, nos detuvimos en una tienda y me quedé prendada del vestido del escaparate. Era rosa, híper corto y con un escote que llegaba al ombligo. Pensé que ese vestido bien merecía una tarde en un centro de belleza, necesitaba un corte de pelo, y mi uñas, un repaso a fondo. No podía entender cómo mi ruptura había logrado que me abandonara de ese modo, a veces llegué a pensar que Adam había anulado por completo mi personalidad. Al parecer estaba llegando a la fase en la que detestas a tu ex y empiezas a verle como a un monstruo abominable. No imaginé que pasaría tan rápido y lo achaqué a que el verano lograba cosas extraordinarias. Sonreí con ganas.

—Te queda de muerte, cuando te vean esta noche, los hombres se quedarán con la boca abierta.

—Gracias, Noe —le dije, dando una vuelta—. ¿Tú qué opinas? —pregunté a Estrella.

No parecía muy contenta, de hecho casi estaba pensativa y meditabunda. Quizás era demasiado para salir un fin de semana de fiesta e intentaba encontrar la manera de decírmelo.

—Bueno… —empezó con una voz desganada. Entonces su rostro cambió y vi como una sonrisilla se escapaba de sus labios—. Creo que voy a tener que atar en corto a mi Fran, porque desde luego, pareces una actriz de Hollywood en la alfombra roja.

Me dio por reír a carcajadas, las dependientas nos miraban como si nos faltara un tornillo. Era una tienda de lo más exclusiva y nosotras estábamos en los probadores gritando y abrazándonos como niñas.

Después de pagar el vestido, unos zapatos y el bolso a juego, casi me da un infarto. El precio era una locura. No solía gastar lo que ganaba en dos meses, en el trascurso de una tarde, pero bueno; necesitaba algo que me animara. Y lo había conseguido, desde luego.

La noticia bomba que soltó Noelia fue la guinda del pastel de una tarde perfecta.

¡Se iba a casar!

Sería una fiesta íntima pero única y se celebraría al cabo de un mes y medio, al parecer hacía tan solo una semana que Adolfo se lo había pedido y lo pensaron a fondo: ninguno de los dos quería esperar un año para celebrar su boda. Por suerte, ambos tenían los contactos adecuados para hacerlo posible; aunque no se celebraría por la iglesia, sino por lo civil, y los gustos de mi amiga eran de lo más extravagantes, así que no sabía si lograría aquello que ella estaría maquinando desde entonces para el gran día.

Deseaba una boda al más puro estilo americano: con damas de honor, un altar con flores en un jardín de un hotel de lujo, y todo lo que eso conllevaba… ¡En cuarenta y cinco días tan solo! Era una locura, pero me sentía feliz por ella, estaba segura de que sería una boda maravillosa.

Ahora que entendía el motivo por el que insistió tanto para que saliera de fiesta ese fin de semana, estaba más que dispuesta a celebrarlo como era debido. Quedamos en mi piso para arreglarnos y salir desde allí. Tomamos un taxi para no tener que caminar con los taconazos que llevábamos.

A las doce de la noche, después de una cena con todas nuestras amigas, nos fuimos a la discoteca que había en el mismo restaurante.

Como era de esperar, Adam y Adolfo, el futuro esposo de mi mejor amiga, estaban en la barra charlando animadamente. Durante un instante no supe si entrar o salir corriendo de allí para no tener que hablar con él, ni verle en persona. Pero aquello era inevitable y tenía que pasar tarde o temprano; eran hermanos, y pronto Adam sería también el cuñado de una de las chicas a las que más quería y apreciaba en este mundo.

No me quedaba otro remedio posible, tenía que acostumbrarme a la idea: le vería continuamente a menos que me mudara de allí. Algo impensable, desde luego, así que más me valía tomar conciencia de ello y lanzarme a la piscina. Metafóricamente.

Nos acercamos a donde estaban. «¿Qué otra opción tenía?», pensé. Saludé con entusiasmo a Adolfo y le di la enhorabuena, se le veía radiante de felicidad cuando abrazó y besó a Noelia. Pronto empezaron a mostrarse demasiado efusivos con sus demostraciones de amor en público y tuve que desviar mi atención.

—Cuánto tiempo sin vernos, ¿eh? —comentó Adam sin mucho entusiasmo.

—Ya lo creo —fue mi seca respuesta.

Era de lo más incómodo. Todos nuestros amigos nos observaban sin apenas disimular. Éramos como un experimento de laboratorio bajo la atenta mirada de un científico con su microscopio.

Todos parecíamos haber perdido la capacidad para hablar.

La pareja de enamorados se separó y Noelia tuvo el detalle de interrumpir el bochornoso momento.

—Dana, ven aquí —me tomó del brazo y me llevó hasta un hombre al que no conocía, sin duda el más atractivo que había tenido el placer de conocer en persona—. Te presento a Gerardo Pineda, un buen amigo de Adolfo, que ha estado estudiando en Francia.

—Es un placer conocerte, Dana.

—Lo mismo digo.

Me dio dos besos y me estremecí cuando me rozó los brazos suavemente. Sentí un escalofrío de lo más placentero cuando sus labios tocaron mis mejillas y no pude evitar sonrojarme bajo la intensa mirada de esos ojos azules.

Apenas noté a mi grupo de amigas dispersarse por la pista de baile, pude oír que muchas de ellas, a pesar de la música alta, hablaban entre risas, seguramente sobre mí.

Mi nombre surgía de vez en cuando pero yo no podía prestar atención a otra cosa que no fuera esa mirada profunda y clara. Qué guapo era.

—Me alegro de conocerte por fin, me han hablado mucho de ti estas semanas.

—¿En serio? —dije apesadumbrada por lo que pudiera haber oído, sobre todo si había salido de la boca de Adam.

—Tranquila —dijo riendo al ver mi expresión—. He oído solo cosas estupendas, Noelia es también una buena amiga, aunque hacía muchos años que no la veía.

—Ya.

La busqué con la mirada, pero estábamos solos. Algo tramaban mis amigas, que nos miraban desde la pista de baile, con unas expresiones muy raras. El que nos observaba con una cara de haberse tragado un bicho era Adam. Parecía que no le hacía mucha gracia que, precisamente yo, le diera conversación al nuevo integrante del grupo, pero en verdad, no me habían dejado muchas opciones, dado que todas mis amigas habían salido pitando cuando nos presentaron. Incluido él.

Gerardo también miró en la misma dirección y sonrió de manera sospechosa. Debía de estar al corriente de lo ocurrido entre nosotros, algo que no me hacía mucha gracia. No soportaba que la gente hablara de mis asuntos, pero claro, había sido el tema de conversación entre mis amistades, porque nadie sabía cuál había sido el motivo de que todo terminara de repente.

—No te preocupes por él —dijo señalando el lugar donde estaba mi ex.

—No me preocupa para nada —No estaba muy convencida del pensamiento que cruzó mi mente, y quise averiguar algo—. ¿Sois muy amigos?

—¿Lo preguntas en serio?

Su cara era un poema. Parecía que no le agradaba la pregunta y quise saber el motivo. La verdad es que si era tan buen amigo de su hermano, lo lógico es que entre Adam y él pudiera haber cierta camaradería. Eran hombres al fin y al cabo. Siempre se apoyaban entre ellos, no como suele ocurrir entre mujeres, que solemos ser unas arpías unas con otras, algo que no tenía mucho sentido para mí.

—Pues sí. Si eres tan buen amigo de Adolfo, lo normal es que conozcas bien a Adam, ¿no?

—Es verdad, le conozco demasiado bien, por eso te puedo decir que no me ha caído en gracia nunca. Intento ser educado por respeto a su hermano, pero sinceramente, creo que es una mala persona y jamás cambiará. Haces bien en alejarte de él. Puedes creerme.

Dijo la última frase con tal énfasis que el miedo se apoderó de mi cuerpo. ¿Sería posible que él conociera la razón por la que Adam me había dejado? Aunque no entendí el motivo por el que había mencionado que fui yo la que cortó la relación, prefería dejarlo como estaba, ya que enmendar el error, solo le demostraría que yo no era nadie especial y eso era humillante.

Decidí cambiar de tema de conversación. Pensé que sería lo mejor.

—Oye y… ¿cuánto tiempo piensas quedarte en Madrid?

—Estaré todo el verano —dijo de lo más complacido, mientras me miraba de arriba abajo —. Seré el padrino en la boda de Adolfo y Noelia, me lo pidieron hace un par de días y no dudé en volar aquí para quedarme de vacaciones con mi familia hasta entonces.

—Pues yo preferiría pasar el verano en Francia, te aseguro que te arrepentirás cuando veas el calor que hace aquí estos meses.

—Dudo que me arrepienta…

Noté que miraba mis labios con deseo y una sonrisa traviesa asomó a los suyos, yo no podía apartar la mirada de ellos. Tuve ganas de acercarme unos pocos pasos que nos separaban y dejar que volviera a acariciarme como lo hizo un rato antes.

Noté movimiento donde se encontraba Adam, ya que no estaba demasiado lejos de nosotros dos, y vi que una mujer muy atractiva se acercaba hasta él. Era algo que ocurría con frecuencia; era muy guapo, aunque me resultara extraño, y algo parecido a una traición contra él, el hecho de pensar que Gerardo lo era más aún.

Hacía mucho tiempo que no me fijaba en nadie que no fuera Adam, pero claro, eso ya era agua pasada y tenía que cambiar mi perspectiva de las cosas.

Y de la vida.

Lo que ocurrió a continuación, me dejó sin respiración. Adam se quedó mirándome, tras girarse y ver algo o a alguien, con los ojos muy abiertos y algo pálido, pero estaba segura de que no se sentiría ni la mitad de abrumada que yo en ese momento. La mujer que se le acercó, no dudó ni un segundo en posar sus labios en los de él y apretarse contra su cuerpo. Adam tampoco parecía contenerse, hasta que al parecer, volvió a recordar que me encontraba a pocos metros y podía verle. Pero eso no era lo peor del asunto; la mujer no era otra que mi odiosa prima Ainhoa.

Durante los seis meses que duró nuestra relación, ella no dejó de hacer preguntas interesándose por él, me decía lo guapo que era y lo afortunada que era yo por tenerle. Claro que entonces imaginé que nuestra permanente enemistad desde nuestra infancia, había quedado olvidada. Al parecer no era el caso.

No podía creer que estuvieran liados.

Aunque algo sí podía decirse casi con total seguridad: por fin conocía el motivo de nuestra ruptura; muy posiblemente me había engañado con ella y su actitud distante de las semanas antes de plantarme, tenía una explicación por fin.

Era un cabronazo.

Nada nuevo para mí, desde luego.

Ainhoa me miró con gesto desafiante, no era de las que se sentían culpables por nada. La conocía lo bastante bien, como para saber que había provocado todo eso para vengarse porque yo salí con él. Claro que no tenía ni idea de que a ella podía gustarle lo más mínimo, hasta que empezamos a vernos Adam y yo. Al principio su interés me resultó algo de lo más corriente, cualquier mujer con ojos en la cara se quedaba prendada de él. Pero sin duda su fijación iba mucho más allá. Aunque a mi modo de verlo, un tío que cambia de novia como de camisa, bien podía irse al infierno.

Miré a Gerardo. Estaba muy atento a lo que ocurría, al igual que el resto de mis amigos, pero antes de que nadie dijera nada, hablé con voz entrecortada.

—¿Vienes fuera conmigo?

—Claro.

Pasó su brazo por mis hombros y salimos. La noche era cálida a pesar de ser de madrugada. Me alegré de llevar el corto vestido rosa, porque de lo contrario estaría acalorada; aunque la cercanía de Gerardo, estaba provocando eso precisamente.

Caminamos para alejarnos del local, no me apetecía que alguien saliera y se pusiera a hacer preguntas, o que mis amigas intentaran animarme tras lo ocurrido. La verdad es que solo quería pasear y olvidar lo que había visto.

Él no dijo una palabra, me seguía en silencio sin separarse de mí.

— Tú lo sabías, ¿verdad? —le pregunté, aunque temía la respuesta.

Tardó unos minutos en contestar, y yo tampoco tenía muchas ganas de que confirmara mis sospechas. Al final habló en voz baja.

—Sí. El muy idiota me lo contó hace días cuando estuve hablando con su hermano por video-llamada —guardó silencio un instante. Creí que no diría nada más, pero me equivoqué—. Me dejó en espera porque Noelia le llamó al fijo y se fue a charlar con ella. Adam estaba por allí y hablamos hasta que su hermano volvió. Como ya sabes, nos conocemos desde niños y siempre creí que era un idiota. Algo que no ha cambiado en absoluto.

Se detuvo y fue a sentarse en un banco que había junto a la acera.

—Me comentó que ya no estabais juntos. Yo bromeé con que tú le habías dejado a él, pero en vez de sentirse insultado, se lo tomó a risa y supe que había sido así. Puedo asegurarte que ya me caías bien sin conocerte.

—¿En serio? —pregunté con ironía.

—Claro que sí. Luego me estuvo diciendo que estaba chateando con una tía y me insinuó que tenía algo con ella. No era demasiado difícil imaginar que no había tardado tanto en buscarse… ya sabes… a otra.

—Sí, pero eso no es lo peor, resulta que esa chica es Ainhoa, casualmente mi prima hermana —suspiré—. Estoy bastante convencida de que sus niveles de estupidez son equiparables y por eso están juntos.

Me sobresalté cuando empezó a reírse a carcajadas. Me sentí algo molesta, aunque la verdad es que tenía su gracia. A ninguno parecía importarle nadie salvo sí mismo, por lo que serían la pareja perfecta; aunque tampoco estaba segura de que salieran en serio, suponía que no iba a tardar mucho en verlo con mis propios ojos.

Como si hubieran leído mi pensamiento, allí aparecieron los dos de la mano. Me revolvía el estómago verles tan cariñosos, pero lo peor de todo, era que Adam no había tenido el valor de decírmelo a la cara cuando rompió conmigo; me envió un mensaje de texto en el que aseguraba que lo nuestro no iba a ninguna parte y que no podíamos seguir juntos. Ninguna explicación, ni llamada. Nada.

Se plantaron delante de nosotros. Me levanté del banco para no sentirme en desventaja, si íbamos a discutir, al menor lo haríamos cara a cara. Yo no era tan cobarde como él.

Estuvieron en silencio un momento, los dos se mostraban algo avergonzados, aunque ese rasgo no les iba demasiado a ninguno. Dudaba de que cualquier cosa que saliera de sus bocas fuera verdad, así que quería terminar cuanto antes.

—¿Qué es lo que queréis?

—Esto… bueno, venimos a pedirte perdón por lo de antes —Adam tenía cara de perrito apaleado. No me daba ninguna pena, conocía muy bien sus trucos a estas alturas—. No quería… no queríamos que te enteraras de esta manera, pero ahora que lo sabes, pues nos gustaría decirte que esperamos que no te enfades con nosotros y podamos ser amigos otra vez. Nuestro grupo es el mismo de siempre y seguiremos viéndonos, así que creo que es mejor olvidar el pasado y hacer como si nada hubiera cambiado. ¿Te parece bien?

—Vaya.

Estaba realmente sorprendida. Nunca había notado que tuviera ese don de palabra. Jamás sabía qué decir, era la persona más poco habladora del mundo. Sin duda algo que mi prima no tenía en común con él. Ella era una manipuladora nata y estaba claro que le había obligado a decir todo eso para no tener que discutir conmigo y quedar bien con nuestros colegas, y de paso, con la familia.

Les miré atónita. Pero había algo en lo que sí tenía razón, lo mejor era olvidarse de todo ese embrollo y pasar de los dos. Me iría mejor si les ignoraba completamente. No iba a permitir que me aguaran la fiesta, como al parecer sabían hacer tan bien. A pesar de todo, ya no me dolía su traición como pensé que lo haría. No merecía la pena malgastar mi tiempo con personas así.

Centré mi atención en Gerardo, quien me observaba con gran interés y enseguida se puso a mi lado.

—¿Sabéis qué? Tenéis mucha razón, será mucho mejor para todos, que olvidemos todo esto, al fin y al cabo es viernes por la noche, ¿no? —Entonces miré a Gerardo—. ¿Vamos a bailar?

—Será un placer —puso su mano en mi cintura y me instó a caminar hasta la discoteca —. Te confieso que ha sido divertido presenciar eso… aunque creí que te ibas a lanzar contra él y arrancarle la cabeza.

Fuimos directos a la pista de baile.

—Ganas no me han faltado, créeme —dije en voz alta para que me oyera a pesar del alto volumen de la música—. Pero estoy harta de estar enfadada y cerrada en mí misma. Yo no soy así. Por su culpa he perdido mucho tiempo sin salir y ver a mis amigos, y no pienso permitir que me amargue la fiesta. Ni ninguna otra —añadí.

—Bien dicho.

Se acercó demasiado para hablarme al oído, tanto, que nuestras mejillas se rozaron y eso provocó un escalofrío por toda mi columna vertebral.

Empezaba a disfrutar de la noche.

Todas mis amigas se asombraron de verme allí, tan feliz como solía ser, antes de todo el lío que se formó con Adam. Pero ya había causado bastante daño a mi moral, mejor dejaba de pensar en él y empezaba a divertirme como hacía tiempo que no hacía.

Bailamos juntos toda la noche, sin duda fue una de las mejores de mi vida. Gerardo sabía moverse, era tan elegante y tan simpático, que me tuvo embelesada toda la noche.

Dejé que me acompañara a casa, no sabía si era el alcohol el que me empujaba a cometer una locura, pero estaba deseando pasar más tiempo con él. No nos conocíamos de nada y eso añadía un toque de emoción que no pasaba desapercibido, y estaba casi segura de que él sentía lo mismo.

No apartaba su mirada de mí en ningún momento y a veces me costaba hasta respirar.

Nos detuvimos en mi portal. De repente me sentí algo violenta, y no porque no estuviese cómoda con él, sino porque no sabía muy bien qué decirle para invitarle a subir.

Se acercó a mí, despacio, y con una expresión seria. Creí que iba a besarme y me mantuve quieta, esperando. Pero no ocurrió como esperaba. Me besó en la mejilla, haciendo que un millón de mariposas revolotearan en mi estómago. Nunca había sentido tal excitación por un contacto tan leve como aquel. Sin duda ese hombre iba a volverme completamente loca. Me miró con deseo y se alejó, aunque creí ver un atisbo de reticencia al hacerlo, pero no estaba del todo segura.

—Nos vemos muy pronto —su voz era un susurro ronco apenas audible—. Buenas noches.

—Sí… buenas noches.

Observé cómo se alejaba. En ese momento me sentí desamparada, como abandonada en mitad de ninguna parte y no entendí el por qué de ese estado. «Quizás sea mejor así», dije para mis adentros. Me dio la sensación de que solo intentaba convencerme para evitar la decepción que me embargaba.

Una semana antes de la boda, me llevé una gran sorpresa y no podía decirse que fuera agradable. Adam se presentó en mi piso diciendo que tenía que hablar conmigo de manera urgente. No me apetecía estar con él, ni para hablar ni para nada, y así se lo hice saber.

Le hice detenerse en la puerta, porque no deseaba que entrara.

—Para tu nuevo amiguito sí que tienes tiempo, ¿verdad?

—Eso a ti no te importa —siseé furiosa—. No eres nadie para decirme con quién puedo o no puedo estar. Espero que te quede claro.

—Déjame entrar en tu casa.

—No —respondí contundente.

—Mira, sé que hice mal en romper de esa manera, pero no me parecía bien estar contigo cuando me gustaba otra persona.

—Qué considerado —espeté con sarcasmo—. Podrías haber sido sincero, en lugar de un cobarde, que es lo que eres. Olvídame de una vez y deja de meterte en mis asuntos. Si quieres estar con esa… —me callé. No me parecía bien soltar los calificativos que me venían a la mente, aunque mi prima se los mereciera todos—. Me parece bien, pero tú rompiste conmigo, así que déjame para siempre.

—Como quieras.

Su cara de abatimiento me hubiera partido el corazón en mil pedazos hacía algún tiempo, pero ahora no sentía nada más que cansancio y aburrimiento.

Ya me había hecho bastante daño, no iba a permitir que siguiera haciendo lo mismo.

Cerré la puerta y me eché contra ella para serenarme. No tenía ningún derecho a ir detrás de mí como al principio de nuestra relación. Aquello se acabó.

Volví al salón y cogí el auricular del teléfono.

—¿Era tu vecina? —preguntó Gerardo.

Suspiré.

—No, peor. Era Adam —hubo un instante de silencio en ambos lados—. Es un pesado, espero que entienda de una buena vez, que estoy harta de sus mentiras y de las indirectas que suelta cada vez que nos vemos con él y su novia.

—Es un poco violento y la verdad es que siento mucho verte pasar por todo esto —se calló—. Deberías venirte a París conmigo, tómate un año sabático y verás cómo allí la vida se ve desde otra perspectiva.

—Si me lo pides así, no voy a poder seguir negándome —solté una risa intentando que sonara a broma.

—Pues no te niegues.

Esa frase iba cargada de significados, de sueños... Hablamos un instante más y nos despedimos hasta el domingo. Sentada en el sofá, me quedé hipnotizada con el teléfono. Como si de allí pudiera sacar alguna respuesta al dilema que se me presentaba: un hombre irresistible con una propuesta semejante, no aparece todos los días, y aunque me costara admitirlo, me lo estaba pensando en serio.

El día de la boda de mi gran amiga Noelia y de Adolfo, estaba más nerviosa que nunca en mi vida. Ver a Adam como acompañante del novio no me dejaba en ese estado, sino que esta vez era el padrino el que me traía de cabeza.

Las semanas que Gerardo llevaba en Madrid habían sido mágicas, a pesar de que me negaba a sentir nada por él. Ni siquiera le había dejado besarme. Aunque me gustaba muchísimo, tenía miedo de volver a sentirme atraída por un hombre que me rompería el corazón, porque cada vez que me había permitido enamorarme en el pasado, había acabado ocurriendo lo mismo. Era algo inevitable. Cada vez que me permitía sentir algo especial por alguien, al final, de un modo u otro, todo terminaba.

Él se iría en pocos días y, casi con total seguridad, no volveríamos a vernos. Algo que me llenaba de desconsuelo, pero que desde luego, era mucho más soportable que el dolor que sentiría si le dejaba acercarse demasiado. Al fin y al cabo, era un hombre y se olvidaría de mí antes de poner un pie en su casa francesa, y yo me quedaría llorando durante meses porque me habría abandonado.

Eso no volvería a ocurrir jamás.

Me encontraba en la ceremonia, con mi vestido de gasa de color frambuesa y tenía al hombre más apuesto que había visto nunca a pocos metros. No podía dejar de temblar. Desconocía si era deseo o ganas de salir huyendo de allí para evitar su ardiente mirada, que parecía suplicar algo que no estaba segura de querer darle.

Noelia y, también Estrella, habían estado especulando durante días sobre la relación que había entre Gerardo y yo. Me aseguraban que era un buen tío y que no perdería nada por subirme a ese barco, pero yo había naufragado tantas veces que mi seguridad en mí misma estaba por los suelos lloriqueando. Mis dos mejores amigas eran tan insistentes que incluso las ideas de seducirle o, al menos besarle, cruzaban por mi mente sin cesar. No estaba segura de que fuera la mejor de las ideas que había tenido, pero desde luego, no sabía si sería capaz de quedarme con las ganas. Estaba tan bueno…

Las ideas e imágenes de nosotros dos, cruzaban mi mente sin cesar, en los lugares y momentos menos indicados…

La ceremonia fue preciosa. Pronto terminaron con las fotos, la comida y los brindis. Los minutos se sucedían sin descanso y yo estaba cada vez más nerviosa.

—¿Quieres bailar? —inquirió él con una sonrisa seductora.

—S…sí —titubeé.

Estar en sus brazos era un placer al que me estaba acostumbrando. Se notaba que era muy cariñoso, incluso sabiendo que no quería nada con él más que amistad, se comportaba siempre como un perfecto caballero y solo me pasaba el brazo por la espalda o me tomaba de la mano, sin llegar a hacerme sentir incómoda en absoluto.

Notaba que deseaba algo más, lo había dejado muy claro desde los primeros días, porque no era alguien que se anduviera por las ramas cuando quería algo, pero cuando le dije que no quería tener una aventura, lo aceptó de inmediato sin hacer preguntas ni insistir para nada.

Tan solo su sugerencia de que le acompañara a París durante un tiempo, iba cargada de algo más que una simple propuesta amistosa. Una propuesta tan atractiva como él.

Bailamos durante un rato, hasta que una novia feliz y con una sonrisa sospechosa, se subió al escenario e hizo un anuncio.

—Es el momento de lanzar el ramo, quiero a todas mis amigas aquí delante y… —hizo una pausa y me miró. Su voz autoritaria hizo acto de presencia—. Dana, te quiero en primera fila. No me decepciones.

Hubo risas que venían de todos los rincones. No quería ver a nadie así que solo le lancé una mirada cargada de rencor a Noelia que resplandecía al dar media vuelta en el escenario. Sin poder evitarlo desvié la mirada y vi que Gerardo me sonreía, había burla en sus ojos y puse los míos en blanco, no me podía creer que se estuviera divirtiendo a mi costa. Me dieron ganas de ponerme tras él, ya que sin duda, al ser más alto que yo, podría ocultarme del oscuro propósito de la flamante novia y sus ideas románticas.

Algo interrumpió mis pensamientos. Recibí el impacto de algo en mitad de la cabeza y un segundo después, un ramo de lirios blancos cayó en mis manos.

El silencio se apoderó de la sala entera, pero Noelia y muchas de las chicas, me miraban con amplias sonrisas en sus labios. Por un momento sospeché que habían planeado entre todas que eso pasara, y la absurda tradición del ramo de novia hiciera su «magia», como solían decir. No me creí nunca esa superstición, claro, pero ver al hombre más guapo de la sala, dirigirse a mí con paso decidido y plantarme un beso de película, bien podía decirse que era algo mágico.

La gente se volvió loca, dando gritos cuando Gerardo me echó para atrás como en esos bailes de pareja en que al final la mujer queda medio suspendida en el aire y el hombre la sujeta entre sus brazos. Me sentí desorientada, y algo mareada, cuando se separó y pude incorporarme de nuevo.

Todo el mundo vitoreaba nuestro numerito, y yo me moría de vergüenza.

Me agarró del codo y salimos de allí para dirigirnos a la zona de los ascensores.

No tenía ni idea de lo que pretendía, así que le miré interrogante. Me observó sin decir nada y empezó a besarme con pasión. Solo se apartó de mí cuando uno de ellos se abrió justo delante de nosotros. Me alegró que estuviera vacío, porque si no me hubiera sentido algo violenta con la situación.

No me di cuenta de que hubiera pulsado ningún botón, pero claro, estaba ocupada con esos labios carnosos tan sexys y deliciosos, como para preocuparme de nada más.

Me cogió en volandas y nos dirigimos a la que imaginé que sería su habitación, porque era evidente que no era mi planta.

Dejé caer el ramo nada más cruzar el umbral. Él se rio y me dejó en el suelo separándose apenas de mí.

—Parecemos unos recién casados, ¿no crees? —inquirió.

—¿Y eso?

Abrí mucho los ojos. Esperaba que no estuviera insinuando nada y la verdad es que callé porque me daba miedo preguntarle. En el poco tiempo que hacía que nos conocíamos, había descubierto que era muy apasionado. Aunque conmigo parecía controlarse, estaba claro que vivía su vida con gran intensidad y eso me daba un poco de miedo.

—Bueno, eso del ramo es como una señal, aunque creo que es un poco pronto para una boda.

—Sí, desde luego —mi voz era apenas un susurro.

—Está claro, deberías venir a París conmigo, aunque sea por poco tiempo. Siempre podrías volver —mientras hablaba, casi como si me estuviera embrujando con esa voz tan seductora, me acariciaba las mejillas con sus dedos—. Aunque creo que cuando estés allí, no querrás estar en otro lugar.

—Ya —miré hacia el suelo. Tenía mucha razón.

—¿Qué ocurre?

—Pues… que eso es precisamente lo que me da miedo, que no desee volver nunca.

—¿Y eso es malo?

—No, pero… —le miré y casi me derrito al ver su tierna expresión. Parecía ver dentro de mí—. Es un cambio demasiado grande, jamás he hecho algo así por nadie.

—Puedo imaginarlo. Es como un gesto de fe, porque andas un poco a ciegas, pero debes entender que, si crees en algo, debes arriesgarte. Por eso te diré con sinceridad, que estoy enamorado de ti.

—Pero si apenas me conoces —dije con voz muy baja y con lágrimas en los ojos.

—Conozco lo suficiente de ti como para estar seguro.

—¿Lo dices en serio?

—Por supuesto que sí. Así que arriésgate y vente conmigo, te aseguro que será muy difícil que llegues a arrepentirte.

—Lo sé.

—¿Lo sabes? —preguntó con una sonrisa radiante. Sabía que había salido vencedor y se mostraba feliz.

No tuve más remedio que aceptar algo que ya sabía.

—Sí, porque, yo también estoy enamorada de ti.

Nos fundimos en un beso abrasador.

No sabía si hacía bien. Desde luego era una locura lo que me proponía, pero como bien sabía, los cambios en la vida, a veces son para mejor. Que Adam me dejara, había abierto una puerta que jamás pensé que atravesaría, pero estaba feliz por ello.

Sabía que sería una aventura maravillosa que no experimentaría sola. Tenía a mi lado a un hombre a la altura de mis más altas expectativas y era perfecto para mí.

Estaba dispuesta a dejarlo todo por él.

CUANDO TE VI POR PRIMERA VEZ, por Chris M. Navarro

«Maldito San Valentín», me dije esa mañana cuando sonó el despertador. Me incorporé en la cama malhumorada, me restregué los ojos quitándome las legañas y me dije que debía hacerme el ánimo y levantarme para ir a trabajar, justo uno de los días en los que más faena había en la joyería. ¿Por qué la gente esperaba al último momento para hacer las compras? Y ¿por qué yo nunca llegaba a San Valentín con pareja? Durante mis veinticinco años de vida, había salido con muchos chicos, pero la relación más larga que había tenido me había durado diez meses, de marzo a diciembre, y ni regalo de Navidad, puesto que terminó antes. Y no es que me importaran los regalos. Lo que me molestaba era estar sin pareja en las fechas en las que me daba la sensación de que todo el mundo lo estaba. Me sentía el bicho raro, como si no fuera digna de que alguien me quisiera o no lo mereciera por cualquier cosa que hubiera hecho en otra vida. Porque en esta, me consideraba una buena persona, no podía ser que tuviera tan mala suerte en el amor una chica que siempre se brindaba a ayudar a los demás: en el instituto pasaba los apuntes a las amigas que se pelaban las clases a sabiendas de que yo les salvaría el cuello; ayudaba a las ancianitas a cruzar la calle, era solidaria y colaboraba en varias ONG’s; era generosa, nunca le había dado problemas a mis padres y aunque no quise estudiar una carrera (aunque sí tenía el título de músico), encontré trabajo muy joven y lo mantenía, que pocas personas podían decir lo mismo a su edad. ¿Por qué entonces no encontraba el amor?

Bajé las escaleras a trompicones porque todavía iba medio grogui. ¡Cómo odiaba trabajar los sábados! Y más, ese sábado en cuestión, en el que la joyería estaría decorada con globos con forma de corazón y Cupidos que me estarían recordando todo el santo día mi desgracia.

Me sorprendí al escuchar jaleo en el comedor y me acerqué curiosa.

Mierda, el amor de mi vida, el hombre más guapo, sexy y excitante que había visto jamás, el mejor amigo de mi hermano Carlos estaba allí jugando a la Xbox con él. Como creí que no se habían dado cuenta de mi presencia, me di media vuelta camino de la cocina, sería horrible que Robert me viera así. Pero no había dado más que un paso cuando el impertinente de mi hermano mayor me llamó e hizo que me diera la vuelta.

— Pequeñaja, ¿espiándonos?

— ¡Qué más quisieras! –emití con ese sonido de recién levantada que es lo primero que dice en la mañana. Por dios, la cosa no podía ir peor. Volví a girarme pero entonces fue Robert quien hizo que me parara.

— ¿No piensas saludar a tu invitado? –me preguntó.

— Tú no eres un invitado, tú parece que vivas aquí –dije, girando la cabeza pero sin mover los pies del sitio.

Cuando me miró con sus ojos verdes y giró la boca de medio lado emitiendo una sonrisa casi imperceptible, creí morir. ¿Cómo podía estar tan bueno? Es más, ¿cómo podía haber un tío así todos los días en mi casa y que yo no me tirara encima?

— ¿Dónde vas? –me preguntó.

Mi hermano seguía con el mando enzarzado en el juego ignorándonos y yo quería irme de allí cuanto antes para ponerme decente pero al parecer, Robert se había dado cuenta de lo incómoda que estaba y se estaba regodeando de la situación.

— ¿Tú qué crees? Voy a desayunar y después a currar.

— ¿Trabajas hoy?

— ¿Eres idiota o qué? Como si no lo supieras –Y al ver que se partía de risa, no quise ser más su fuente de distracción y me largué de allí, sintiéndome una cría que no sabe qué hacer ante su amor platónico. Parecía mentira que tuviera veinticinco años. Ante él, me comportaba como una adolescente insegura a la que le gusta un chico y no quiere que lo sepa. Y no es porque tuviera problemas para tener al tipo que quisiera. Que no me duraran las relaciones no quería decir que no ligara. Ligaba, y mucho. El problema es que tenía muy claro que Robert estaba vetado. Siendo el mejor amigo de mi hermano sabía que intentar algo con él sería una locura porque con mi historial de noviazgos, estaba claro que lo nuestro estaría destinado a un inminente final, ¿y después qué? ¿Seguiría viniendo a mi casa cada día como si tal cosa? ¿O perdería la relación con mi hermano por mi culpa? No estaba dispuesta a eso. Carlos era un hombre demasiado introvertido y Robert le había brindado su amistad desde el primer día. Cuando mi hermano llegó a la banda de Robert para la prueba que llevaba semanas pensándose hacer, el cantante de Heartless guys lo recibió como si lo conociera de toda la vida, haciendo que sus miedos desaparecieran y tocara la batería como nunca lo había hecho. Robert tuvo muy claro desde que vio a mi hermano coger sus baquetas, que él era el quinto miembro de su grupo, y desde el primer día se hicieron uña y carne. Nunca olvidaré lo emocionado que estaba Carlos cuando esa misma noche llegó a casa y me presentó a su nuevo compañero de banda. Me quedé petrificada al ver al mismísimo cantante de los Heartless guys en mi propia casa y bueno, cuando se lo conté a mis amigas del instituto y se corrió la voz, fui la envidia de todas las chicas durante meses. Además de la banda, la afición de Roberto y Carlos por las videoconsolas y la falta de familia del cantante habían hecho que se pasara las tardes que tenían libres en mi casa y yo no podía permitir ni que uno perdiera lo que empezaba a considerar como su familia, ni que el otro perdiera el único buen amigo que había tenido en su vida solo porque cada vez que viera a ese chico se me humedecieran las braguitas.

— ¿Me preparas algo a mí? –escuché que me decía desde el comedor.

«Pero, ¡tendrá morro!», pensé. «Si quiere algo, que levante el culo y que se lo haga él, como si yo no tuviera el tiempo justo para hacerme lo mío, arreglarme y…». Y pensando en el jeta de Robert, me giré tras coger el azúcar de un armario y choqué mi nariz contra su pecho, haciendo que el azúcar se derramara por su camiseta. Umm, qué bien olíiiiiaaaaa.

— Te decía… —empezó a decir, quitándome el azucarero de mi mano temblorosa con una mano mientras con la otra se espolsaba –. Si me podrías preparar algo a mí. ¿Te pongo nerviosa?

— Ja, me has asustado. No te esperaba a mi espalda –dije dándome la vuelta porque no podía mirarlo a los ojos, tan cerca, sin ponerme a sudar como una cerdita.

— No me gusta que me ignoren, pequeñaja –le había cogido el gusto a llamarme como lo hacía mi hermano, y en su boca no me sonaba tan crispante.

— No te estoy ignorando y lo sabes, es solo que tengo prisa –le contesté mientras me echaba el azúcar en mi café con leche.

— Igual luego me paso a verte.

— ¿A la joyería? –pregunté, nerviosa, porque no se me ocurría para qué tendría que ir a verme allí.

— Sí, tengo que comprar algo.

Mierda. Eso significaba que tenía novia, y no lo sabía. Normalmente me enteraba cada vez que salía con alguien, bien porque mi hermano me solía contar su vida como si se tratase de un libro abierto, bien porque la llevaba a mi casa o bien porque salía en la prensa rosa. El caso es que de una manera u otra yo sabía cuando el cantante Robert Blanes estaba pillado, y en esta ocasión me había pillado a mí, pero por sorpresa.

— Bien, pues allí estaré –dije intentando que mi voz sonara a indiferencia.

Cuando me fui de casa dejando a mi hermano junto con su amigo frente a la consola, no pude sentir otra cosa que envidia. Sabía que esa noche yo estaría libre y serían ellos lo que les tocaría currar, pero es que era tan diferente el trabajo de cada uno. A ellos al menos les gustaba su trabajo. Yo, en cambio, pese a que estaba muy a gusto en la joyería, mi jefe era un encanto y no cobraba mal, para como estaban los sueldos, no era lo que más me llenaba en la vida. Envidiaba a mi hermano porque había entrado en el grupo de Robert, pero más envidiaba a las chicas que iban con ellos a las giras haciéndoles los coros. Yo sabía que cantaba bien, tanto mi hermano como yo habíamos ido de críos al conservatorio y teníamos la carrera terminada, él como percusionista y yo como pianista; pero yo tenía muy claro que tocar el piano no me serviría como profesión así que lo dejé y olvidé tanto, que a veces me sentaba de cara a las teclas y ni se me ocurría qué tocar. Sin embargo cantar era mi pasión, y me había resignado a hacerlo cuando nadie me escuchaba, en la ducha como todo el mundo o en la joyería cuando no había nadie.

Llegué al centro comercial echando pestes de cómo estaba el tráfico. Menos mal que abría yo y que mi jefe los sábados no solía aparecer, daba igual que me retrasara diez minutos. La cola para comprar lotería por el día de San Valentín era inmensa, ¿es que la gente se había vuelto loca o qué? Moví la cabeza a ambos lados pensando en lo mal que estaba la gente y mi pulso empezó a temblar cuando vi la puerta de la joyería abierta. La que me iba a caer encima.

— Hola Esther, buenos días tardona. Espero que no siempre llegues a estas horas ¿no? A ver si como a primera hora yo no suelo estar aprovechas para abrir cuando te da la gana.

— Ho… hola Joseph, lo siento pero es que había un tráfico de buena mañana… Pero te aseguro que siempre abro puntual.

— Eso espero, preciosa. Venga, pasa un poco el polvo por los escaparates que si no te lo digo yo…

¿Había dicho que mi jefe era un encanto? No sé, tal vez no lo era tanto, y eso me hizo recordar lo frustrada que me sentía.

— Por cierto, ¿cómo es que has venido un sábado y a esta hora? –me atreví a preguntar.

— Encargué una pulsera para mi mujer y hasta hoy a primera hora no la traían. Mira –dijo, mostrándome una pulsera trenzada de oro blando y veintidós diamantes. El tipo estaba podrido en dinero y se permitía derrochar en una pulsera la mitad de lo que me pagaba a mí en nómina. ¿Y todavía se quejaba cuando le pedía que me subiera el sueldo alegando que con la crisis me pagaba demasiado?

— Es preciosa –dije educadamente y fingiéndome maravillada por la exquisitez de la joya cuando en realidad estaba pensando: «Cretino ya podrías gastarte menos en regalitos para tu mujer y ayudar a quien lo necesita».

Por suerte, Joseph tardó poco en desaparecer dejándome a mí al cargo con todo, y me quedé tranquila, porque sola era como mejor hacía mi trabajo y como más a gusto me sentía.

Dos horas después, cuando había hecho casi quinientos euros de caja, volvió a sonar la campanita de la puerta anunciando que alguien entraba y mis piernas empezaron a temblar.

 — Vaya, cuanto tiempo sin verte –ironicé.

— ¿Me echabas de menos? –me preguntó con una sonrisa que si llego a tener hipo en ese momento, por seguro que me lo quita.

— ¿Dónde te has dejado a tu perrito faldero? –me refería a mi hermano, claro está.

Robert empezó a reírse y yo cogí el plumero, pues desde que mi jefe me había dicho que quitara el polvo, aún no lo había hecho, y empecé a pasarlo por la estantería para disimular mi nerviosismo.

— Desde luego, mira que eres mala con tu hermano, pequeñaja.

— ¿Acaso no lo es también él conmigo? Si él no me llamara así, tú tampoco lo harías, y sin embargo no tengo bastante con aguantar a uno, que además también te tengo que aguantar a ti. – fingí estar enfadada.

— ¿Ah, sí? ¿Te supone un gran esfuerzo tener que aguantarme? –me preguntó acercándose a mí para observar justo lo que había en la estantería que estaba limpiando.

— Bueno, ¿qué quieres? – pregunté poniéndome en jarras con el plumero todavía en la mano.

— Ya te lo he dicho antes, quiero hacer un regalo.

— Bien, ¿en qué has pensado? –me dirigí al mostrador y me coloqué detrás para marcar las distancias, porque estar tan cerca de él aumentaba mi pulso y mi corazón se agitaba hasta el punto que creía me daría un infarto.

— No lo sé, ¿me aconsejas?

Uy, eso no me lo esperaba, ¿podría irme peor la mañana que encima ahora me tocaba aconsejar al chico de quien estaba pillada para que le comprara un regalo a su novia?

— Pues… no sé, las joyas son algo muy personal. Yo, si no conozco a la chica no sé qué podría gustarle. Además, depende de cuánto tiempo llevéis juntos, porque si lleváis poco y te gastas mucho la puedes asustar –le dije, con toda la intención de averiguar su vida personal.

— Podría decirse que llevamos juntos muchos años, pero en realidad nunca le he comprado nada.

Lo miré escéptica y se apoyó sobre el mostrador, acercando su cabeza hacia mí como si me fuera a contar un secreto. Ummm, qué a gusto le habría cogido de esos pómulos marcados y habría arrastrado su boca hasta la mía.

— Pequeñaja, en realidad no hemos intimado nunca.

— ¿Que no habéis qué?

— Que no somos novios. Es solo una amiga muy especial que me gustaría que fuera algo más.

— O sea, que has quedado con ella como amiga y lo que le regales le tiene que demostrar que en realidad no la quieres solo como amiga sino como… ¿follamiga?

— No, Esther, le quiero demostrar que la quiero de verdad.

— Entonces, ¿puede ser que Robert Blanes se haya enamorado? ¿Ya no eres un chico sin corazón? –lo decía por el nombre del grupo, claro.

— Seré un chico sin corazón mientras la banda dure, pero solo musicalmente. En la realidad, soy muy enamoradizo, y a esta chica la amo desde el primer día que la vi.

Una punzada me aguijoneó en toda la tripa. Nunca lo había escuchado hablar así de ninguna chica y sentí tantos celos hacía esa «amiga» de quien no había escuchado hablar nunca que me dieron ganas de llorar. Pero tenía que ser fuerte, ¿qué esperaba? ¿No estaba Robert completamente vetado en mi vida? Pues él tendría que hacer la suya ¿no? Que yo estuviera sola en San Valentín y que estuviera cada vez más deprimida porque llevara media mañana vendiendo joyas a hombres, chicos ¡e incluso a adolescentes! para sus novias y mujeres, no me daba derecho a querer que Robert también estuviera solo ese día.

— Mira, podrías regalarle unos pendientes —dije sacando una caja rectangular de uno de los cajones.

— Yo había pensado más bien en… un anillo.

— ¿Qué quieres, asustarla y que te mande a paseo antes de empezar? Un anillo es para cuando le pidas matrimonio.

— No veo por qué, un anillo es de las joyas más bonitas que existen, es algo que llevas siempre puesto porque te acostumbras a llevarlo y no molesta, no te lo estás cambiando como los pendientes, collares, etc.

Lo miré angustiada. Para mí, que le regalara un anillo a una chica significaba mucho, por más que él dijera lo contrario. Aun así, fui fuerte y saqué la caja, la abrí y se la mostré sin demasiado entusiasmo.

— Me gusta este, ¿y a ti? –me preguntó.

— Te tiene que gustar a ti.

— En serio, Esther, así no me ayudas.

Hice un esfuerzo y miré la sortija que me mostraba. Era un solitario de oro blanco de 0.09 quilates y un diamante de 0,03. Costaba casi doscientos euros, y eso que estábamos de promoción por ser un día «tan especial». Tragué saliva y le dije que me gustaba mucho con la poca voz que me salió.

— ¿Me permites? –me preguntó, cogiendo mi mano cuidadosamente para colocar el anillo en mi dedo anular –. Perfecto.

— Sí, es precioso, estoy segura de que le encantará –Cada vez estaba más enfadada y no entendía por qué me molestaba tanto que se gastara esa pasta en alguien. Pero si hasta mi hermano salía con una de las coristas de Heartless guys desde hacía más de dos años. No tenía que importarme que Robert quisiera tener novia además, estaba segura de que en las giras no le faltaba compañía, y eso no era de mi incumbencia.

— Bien pues, me lo llevo –dijo sacándome el anillo con tanta suavidad que creí derretirme encima del mostrador. Y no solo eso, lo peor fue que el muy cretino me miraba fijamente a los ojos como si estuviera buscando algo en los míos, tal vez me estaba provocando una vez más para reírse de mí, pero yo no pensaba darle ese gusto e hice lo mismo, lo miré a sus verdes ojos y aguanté todo lo que pude.

— Tienes los ojos más bonitos que he visto en mi vida –me dijo de pronto.

Genial, había roto el hielo y ahora ya podía dejar de mirarle, así que rompí a reír.

— ¿Te parece gracioso?

— No, lo que me parece gracioso es que tengas tanta jeta. ¿Te lo envuelvo para regalo? – pregunté levantando la diminuta cajita para que se diera cuenta de que tenía una chica a la que quería conquistar con la sortija.

— Valep.

Notaba cómo me observaba mientras lo envolvía y traté de hacerlo lo más rápido que pude. No podía soportar estar tanto tiempo a solas con él. Cuando iba a mi casa por lo menos estaba siempre mi hermano y era con él con quien estaba. Yo simplemente era una más que vivía también allí, y nos hacíamos caso por compromiso y educación. Sí es cierto que alguna vez me había desahogado con él cuando me había dejado algún chico pero eso no quería decir que fuera mi amigo. Simplemente, yo llegaba a casa con lágrimas en los ojos sin creer por qué me había dejado el chico en cuestión sin motivo aparente, y Robert, que estaba en mi casa, se preocupaba por mí y me preguntaba. Pero nada más.

— ¿Vendrás al concierto esta noche? –me preguntó antes de irse.

— ¿El concierto? –contesté como si lo hubiera olvidado.

Robert movió la cabeza a ambos lados y sacó unas papeletas del bolsillo de su cazadora de cuero.

— Como imagino que con lo despistado que es tu hermano no te habrá conseguido entradas –dijo dejando cuatro entradas sobre el mostrador –. Para que vengas con tus amigas.

— Gracias, pero no sé si tienen otros planes.

— ¿En serio? –me sonrió antes de salir por la puerta y no esperó a que contestara.

Cuando por fin me quedé sola, me senté en una silla y suspiré profundamente. Para mis amigas yo era la envidia de todas porque mi hermano tocaba en la Heartless guys y era el mejor amigo del guapísimo cantante, pero ellas no sabían lo mal que lo pasaba yo por tenerlo siempre tan cerca sin poder llegar a nada.

A mediodía mi amiga Rocío vino a comer conmigo al centro comercial, como acostumbraba hacer cuando le daba por salir de compras. Se volvió loca cuando le dije que tenía entradas para el concierto de mi hermano pero yo no estaba segura de querer ir. No quería presenciar cuando Robert le entregara el anillo a su futura novia y había sopesado alejarme de él porque me había dado cuenta de que cuanto más cerca estuviera, cada vez lo desearía más, me enamoraría más, y prefería poner tierra de por medio. Sí, me presentaría a algún casting en algún programa musical de la televisión y si con un poco de suerte me cogían, pasaría meses fuera de casa, puede que más.

Estábamos comiendo cuando la Heartless guys casi al completo apareció por el restaurante.

— ¿Molestamos? –preguntó Robert, sentándose al lado de Rocío. Noté cómo se puso nerviosa y no pude evitar sentir una mezcla de celos y risa.

— No, claro que no. Solo trataba de tener una conversación íntima con mi amiga –dije con sarcasmo.

Rocío me miró con los ojos abiertos como platos pero yo la ignoré.

— ¿Qué hacéis aquí? –pregunté.

Mi hermano se sentó a mi lado con su novia al otro costado y las otras dos coristas entre la susodicha y Robert. Me pregunté si sería alguna de ellas la afortunada que esa noche recibiría la sortija y traté de quitármelo de la cabeza porque me dolía pensarlo.

— A tu hermano se le ha roto una baqueta y hemos tenido que venir a comprar para esta noche.

— ¿Y no tenías de repuesto? –le pregunté.

— Tenía, pero se me han ido rompiendo y nunca me acordaba de reponer.

— Os hemos visto desde fuera y hemos pensado tomar café con vosotras mientras hacemos tiempo a que habrán la tienda –dijo Robert.

— Las tiendas del centro comercial no cierran en todo el día –dije levantando las manos.

— Entonces, ¿por qué tu joyería está cerrada?

— Pues porque yo tengo que comer, soy la única que atiende porque mi jefe pasa de trabajar los sábados.

— Oh, qué manera de aprovecharse de los empleados –dijo Yolanda, una de las coristas.

— Ya, bueno, es lo que hay –dije, mirándola de arriba debajo de nuevo sospechando si sería ella la amiga de Robert.

Estuvieron con nosotras durante veinte minutos, tanto que no pude hablar con Rocío de nada más porque tenía que volver a abrir la joyería.

— Esther, te espero esta noche en el concierto –me dijo Robert antes de marcharse.

— En serio, Robert, no sé si iré. Cierro la tienda a las diez y el concierto es a las doce así que apenas tendré tiempo de llegar a casa, ducharme y arreglarme. No me apetece correr para ver un concierto que ya he escuchado miles de veces en casa.

— Pequeñaja, que sepas, que si no vienes me decepcionarás –Y me lo dijo tan serio que no pude más que decirle que allí estaría.

Rocío empezó a aplaudir ante mi afirmación y le aseguró que aunque fuera a rastras me llevaría al concierto.

— Claro, como tú no tienes que trabajar –le dije a mi amiga por lo bajini.

— ¿En serio que es por eso?

Pero la ignoré. No obstante, cuando mi amiga terminó el recorrido por todas las tiendas de moda y arrambló con todo lo que le apeteció, se pasó por la joyería cargada de bolsas.

— ¿Me vas a contar por qué no querías ir al concierto de esta noche?

— Por nada, ya se lo he dicho a Robert, porque estaré cansada.

— Ni de coña, bonita. Salimos de fiesta todos los sábados y no te quejas por haber trabajado.

— Ya pero salgo de aquí sin prisas y acudo a donde estéis tú y las demás, no es lo mismo. Además, es que hoy no estoy de humor.

— Pequeñaja, yo tampoco tengo pareja y no pasa nada, ¿no te apetece que nos montemos un mano a mano en el concierto?

— ¿Tú también? –pregunté refiriéndome al calificativo con el que me acababa de llamar.

— Esther, yo creo que esto no es porque estés sola, creo que hay algo más que no me cuentas pero que no hace falta porque es evidente.

— ¿A qué te refieres? –le pregunté haciéndome la ingenua.

— A que estás loca por Robert, pero si te sirve de consuelo, ya somos una millonada de chicas que lo estamos jajajaja.

— ¿Tú también? –volví a preguntar, esta vez refiriéndome a algo peor.

— No, yo no, porque desde el primer día me di cuenta de lo que sentías por él y lo veté como tío que posiblemente se liará con mi amiga.

— ¡Qué va! Eso nunca pasará, es el mejor amigo de mi hermano y seguramente me debe querer como la hermana que nunca tuvo. El pobre como no tiene familia pasa más tiempo en mi casa que en la suya y yo creo que quiere a mis padres como si fueran los suyos, ¿te das cuenta? ¡Es horrible!

Los padres de Robert habían muerto ambos por culpa de un infarto, primero el padre, cuatro años después la madre, dejándolo solo puesto que no tenía ni abuelos, ni tíos porque tanto uno como otro eran hijos únicos, ni más familia que un Golden retriever que murió hace dos años, dejando completamente solo al cantante. Robert quería a mis padres con locura y ahora que me daba cuenta de que mis sentimientos hacia él se estaban descontrolando, no me pareció que fuera nada bueno.

A punto estaba de cerrar la joyería cuando sonó mi móvil.

«Por favor, no faltes al concierto», me decía el mismísimo Robert.

Me quedé paralizada. ¿Desde cuándo le importaba a él tanto que yo fuera a uno de sus conciertos? Y es más, ¿desde cuándo me pedía las cosas por favor? Sacudí la cabeza como quien despierta de una ensoñación y me dispuse a escribir: «Sí bwana».

Dos horas después estaba junto con Rocyo y dos amigas más que se habían apuntado, en la zona Vip del estadio de Fútbol Olímpic, esperando a que el concierto empezara. Me había duchado deprisa, me había retocado el maquillaje, colocado unos vaqueros ajustados negros y una blusa de organza roja, las botas altas y la chupa de piel negra, y había salido de casa aún con mi larguísima melena húmeda.

Mi hermano me había dicho que dijera que íbamos de su parte y que directamente nos conducirían a la zona Vip, y así lo hicieron, haciendo que por primera vez en el día me sintiera contenta al ver a mis amigas tan felices. Pusieron música de fondo mientras los músicos se preparaban y mis amigas y yo empezamos con el primer cubata de la noche, bailando animosamente. Ninguna teníamos novio en realidad, y me sentí una idiota por lo mal que lo había pasado durante todo el día por haber hecho un mundo de una tontería.

Empezó el concierto y mis amigas a chillar. Solía llegar con la garganta afónica de tanto gritar «Robert tío bueno», a sabiendas de que era el único momento en el que lo podía decir puesto que ni me veía ni me oía.

Pero a la cuarta canción, algo se iluminó en nuestra zona y empezó a buscar a alguien. Mis amigas y yo, que ya habíamos tomado dos cubatas, empezamos a reírnos bromeando sobre a quién de las cuatro estaría buscando el foco.

— Esta noche es una noche muy especial –oí que empezó a decir Robert a su público –. Veo el estadio lleno de parejas de enamorados, amigos, amantes, hermanos… amooooorr, sí señor.

El público aplaudía, saltaba y gritaba al ritmo de Heartlees guys, Robert Blanes más bueno que los panes, incluso Carlos el batería quiero ser tu tía. Mis amigas y yo moríamos de la risa, y conseguí olvidar el desagradable día de enamorados que había tenido.

— Y como es el día de San Valentín, es una noche muy especial. Esta noche… —Robert estaba agitado por el directo y el calor, e iba parando a descansar la voz haciendo que las chicas gritaran más y más –. Esta noche quiero brindar la oportunidad a una persona muy especial, de hacer que uno de sus sueños se hagan realidad.

Me quedé mirándolo con los ojos abiertos como platos. Mi hermano no me había comentado que pensaran hacer nada esa noche que se saliera de lo común así que me pilló por sorpresa como a cualquier fan.

— Así que Esther, si eres tan amable de venir al escenario –De pronto el foco dichoso se clavó sobre mi cabeza haciendo que toda yo quedara iluminada y un calor abrasador me recorrió el cuerpo ante la vergüenza de saber que miles de personas estaban fijando sus ojos en mí –. Me gustaría que cantaras la siguiente canción con nosotros.

Giré la cabeza a ambos lados, petrificada como estaba en el sitio.

— Vamos –me instó mi amiga Sandra.

— ¿Qué? ¡No!

— ¡Vamos! –gritaron las tres a la vez, cogiéndome de los brazos para que avanzara. Sabía que evitarlo sería quedar como una adolescente pero ¿en serio iba a subir a un escenario ante tanto público? Ni pensarlo. Así que me resistí.

— Esther, por favor, ¿serías tan amable de venir a cantar con nosotros? –repitió Robert, para desasosiego mío.

Entonces, el público empezó a vitorear: «Estheer, Estheer, Estheer»; y yo decidí que o iba o cuanta más expectación creara sería peor.

Subí al escenario ayudada por dos guardias de seguridad y cuando estuve frente a Robert le dije, a sabiendas de que como no llevaba puesto el micro solo me oiría él.

— ¿De qué vas? No sé qué pretendes con esta jugarreta pero yo no me sé vuestras canciones.

— ¿A quién quieres engañar, pequeñaja? Te he escuchado cantar miles de veces, y te he escuchado cantar nuestras canciones –me dijo sonriéndome nuevamente de una manera escalofriante y sexy.

Antes de que me diera cuenta tenía un micrófono en mis manos y a un Robert susurrándome al oído:

— Vamos a cantar Cuando te vi por primera vez.

Mierda, esa era mi preferida. Me debía de haber escuchado cantarla sin que yo me diera cuenta, y me sentí como un niño a quien pillan comiendo chuches.

Mi hermano dio el comienzo de la canción y la música empezó a sonar. Robert me cogió una mano y se acercó el micro a sus gruesos y sonrosados labios, mirándome a los ojos como si me estuviera dedicando a mí la letra de la canción. Tuve que hacer un esfuerzo para mentalizarme de que todo aquello era puro teatro y que mi medio hermano solo quería dedicarme una canción porque sabía lo que odiaba el día de San Valentín y lo mal que lo había pasado. Seguramente aquello era una forma de agradecerme la ayuda de esa mañana.

Cantamos juntos la canción y cuando terminó yo hice el intento de bajar del escenario, pero él me cogió del brazo y me lo impidió.

— Quédate con las chicas y haznos los coros —me dijo.

— Robert, mis amigas.

— ¿Me vas a decir que no te apetece? ¿En serio?

La verdad es que había disfrutado como una enana cantando sobre el escenario, con los focos dándonos, con el público gritando como loco, con Robert a mi lado. Hacerles los coros era lo mejor que me podía pasar esa noche, así que me uní al trío con una sonrisa de oreja a oreja.

Terminó el concierto y yo estaba eufórica. Había sido alucinante, excitante, asombroso, y me sentía tan a gusto que olvidé que el amor de mi vida estaba enamorado de otra.

Bajamos del escenario y sentí una mano cogiéndome el brazo y arrastrándome por entre maletas de instrumentos, camiones y cableados hasta que llegamos a un lugar íntimo en el que nadie nos podía ver. Como estaba tan entusiasmada por el concierto, no me planteé qué querría el mejor amigo de mi hermano, ese para quien yo era como una hermana, de mí.

— Pequeñaja yo… quería decirte que la canción que hemos cantado juntos no la he elegido al azar. – empezó a decir, todavía agitado por la actuación –. Cuando te vi por primera vez, me pareció que eras la chica más bonita que había visto en mi vida –tarareó.

— Oh –Se me quedó la boca seca y apenas pude decir nada, ya que además no me creía lo que estaba pasando en ese momento, más bien parecía otra de sus bromas. Pero cuando Robert metió una mano en el bolsillo de su cazadora de cuero y sacó la cajita que yo misma había envuelto esa mañana, mi corazón empezó a palpitar con tanta fuerza que creí que se saldría de mi pecho.

— Llevo años diciéndome que eres la hermana de Carlos y que lo mejor es que seamos solo amigos, pero ya no puedo aguantar más. Esther, te amo desde el día en que te vi por primera vez y quiero, si tú sientes algo por mí, si te gusto aunque sea un poco, que me des la oportunidad de demostrártelo –Y poniéndose de rodillas, tras lo cual yo ya no sabía si mi cuerpo estaba allí o si ya me había desplomado al suelo, pues estaba tan nerviosa que no me sentía las piernas; tendió la cajita hacia mí y continuó –: Pequeñaja, ¿te gustaría salir conmigo al cine, a cenar, o donde te apetezca, los dos solos?

— Yo… pero… ¿Y si no sale bien? ¿Mi hermano?

— ¿Qué pasa con tu hermano? Ya te digo que yo le di vueltas por si a él le molestaba que tú y yo fuéramos novios, por si se sentía desplazado, pero hemos estado hablando y me ha dicho que no hay un hombre en la tierra que le parezca más adecuado para ti que yo. Además de que dice estar seguro de que estás loca por mí –esto último lo dijo con una de esas sonrisas suyas que me hacían perder el sentido, por si fuera poco.

— Ya pero, ¿y si no sale bien? ¿Qué pasará entonces con Carlos? ¿Seguirías siendo su amigo, yendo a mi casa tan a menudo?

— Bueno, lo de ir a tu casa asiduamente la verdad es que lo he estado haciendo todos estos años solo por verte a ti.

— ¿En serio?

— ¿Acaso no te dabas cuenta de lo que sentía? Estoy enamorado de ti desde siempre, Esther, es increíble que no lo notaras.

— No, no me di cuenta. Como siempre te estabas metiendo conmigo…

— Eso era para provocarte, porque me encantaba como te ponías a la defensiva o tratabas de evitarme; y también para crear cierta distancia entre nosotros. Pero como te digo, no puedo seguir lejos de ti, te quiero.

— Pero… yo… no sé si recuerdas que los novios no me suelen durar demasiado. Me da miedo que salgamos juntos, que intimemos, como decías tú esta mañana –Al decir esto fue cuando por fin me di cuenta de que era yo la chica de la que me había estado hablando y de quien me había estado preocupando todo el día, ¿cómo no me había dado cuenta con tanta indirecta? –. Si sale mal seguramente no seamos ni amigos después, como suele pasar. No me apetece seguir viéndote por mi casa si hemos acabado mal, saber que sigues formando parte de mi familia y yo no tener ganas de dirigirte la palabra. Tú, te vas de gira y pasaremos mucho tiempo separados; yo, estaré siempre pensando en lo peor, en que tienes miles de chicas locas por ti y que tú puedes elegir y disponer de cualquiera cuando te apetezca. Robert, claro que me gustas, me muero por ti, pero creo que no deberíamos dar un paso adelante.

— Pequeñaja, para empezar, no pienso irme de gira ni a ningún sitio sin ti. Quiero que dejes la joyería y seas un miembro más de los Heartless guys, que vengas con nosotros a las giras, a todo. No pienso despegarme de ti, eso que te quede claro.

— Pero yo, no creo que pueda…

— No acepto un no por respuesta —¿A quién quería engañar? Era el sueño de mi vida, me moría por pertenecer al grupo y cada vez estaba más feliz esa noche —. Y en segundo lugar, que te hayan durado poco los noviazgos durante los últimos años en parte ha sido por mi culpa.

— ¿Cómo? –pregunté frunciendo el ceño, pues no entendía nada.

— Oh, pequeñaja, no sabes lo fácil que es romper una relación cuando se trata de mí: una cierta mirada, un ligero movimiento, cualquier detalle que le hiciera suponer a mi adversario que entre tú y yo había algo era suficiente para crear la duda, la inseguridad, y zas. Cariño, no soportaba que llegara San Valentín y verte con alguien que no fuera yo.

— Pero ¡tú si has estado con chicas!!! –le grité exasperada al tiempo que levantaba la mano para darle un bofetón.

Pero Robert la cogió al vuelo, la pasó por detrás de mi espalda, y aprisionándome contra una pared, acercó su caliente cuerpo hasta mí y me susurró en el oído:

— Ninguna ha significado nunca nada para ti, solo te he amado a ti, pequeñaja –Y colocó sus labios sobre los míos con tanta ternura, que todo mi enfado desapareció, mi cuerpo se relajó, mi entrepierna se humedeció, mi estómago sintió un cosquilleó y mi corazón una felicidad como nunca antes. Entonces lo cogí de la cintura de la mano que tenía libre, agarré su culito respingón, y lo apreté hasta mí, haciendo que su erección tocara mi entrepierna –. Te amo –gimió.

— Y yo estoy loca por ti, desde el día en que te conocí.

UNA NAVIDADES ROMÁNTICAS, por Amagoia Arce

Todos los años por estas fiestas siempre me deprimo mucho. Todos los años la misma música, la misma gente, la misma cena y el mismo ambiente. Cuando he tenido novio me he sentido afortunada, especial, eran fechas para recordar. Pero llevo dos años soltera, trabajando en un hipermercado que no entiende que tenemos una vida y nos hacen trabajar hasta las ocho de la noche. Reconozco que este va a ser mi tercer año sin pareja, y seguramente el tercer año que le cambio el turno a alguna compañera “mamá” que necesita pasar estas fechas con su familia.

Yo acabaré a las ocho, que seguramente será más tarde, iré a casa de mi hermana que es súper perfecta, con una casa perfecta, un marido perfecto y unos hijos todavía más perfectos… De los niños no digo nada que entre ellos está mi ahijada, la tercera, la que no se esperaban y es la que más se parece a mí para desgracia de mi hermana. Se parece en los ojos, en la boca y en el pelo rizado; con cuatro años no hace caso a nadie y es un poco rebotada, vamos, como yo pero con veinte años menos. Mi hermana, la prefecta, tiene treinta y cuatro años y tres hijos. No trabaja. Su marido, Julián, es arquitecto, y aunque creía que con la crisis dejaría de trabajar, ha resultado ser lo contrario. ¡Qué mala soy! No les deseo nada malo, en serio; pero que tuvieran una racha de mala suerte para que no se lo tuvieran tan creído no me importaría. O yo una racha mejor que la suya para darles en los morros.

Hablo con mi madre a diario, sé que soy buena hija, aunque no sea perfecta. Los acompaño al médico, comemos los sábados, y los llamo cada tarde para preguntarles qué tal han pasado el día. No estudié lo que mi padre quería, ingeniera aeronáutica. Tampoco hice lo que mi madre esperaba, que me casase con veinte años y tuviese una familia tan maravillosa como Jara, mi hermana. Su hija mayor es Janire, el mediano Juanjo (Juan José) y la pequeña se llama Julia. La familia de las «J», es que hasta eso lo hacen perfecto.

Cuando yo rondaba los veinte salía con mi último novio que me dejó al año siguiente y un día antes de noche buena. Se llama o llamaba Miguel y tenía cuatro años más que yo. Mi madre siempre ha estado y creo que sigue estando enamorada de Miguel; para ella no había ni hacía nada malo. Incluso cuando me dejó me culpó a mí de todo. Yo no era la que se estaba tirando a mi mejor amiga a mis espaldas, que si lo llego a saber antes, me tiro a su mejor amigo Javier, a ver cómo le hubiera sentado.

Mi padre es un hombre de muy pocas palabras, siempre observando y calculando, es brusco y muy directo a la hora de decir las cosas, pero tiene buen corazón. A mi padre nuca le ha gustado Miguel, es más, siempre me advertía diciéndome aquello de: «Te está apartando de tus estudios y acabarás de cajera». ¡Qué razón tenía el hombre!

Por eso es tan difícil soportar unas navidades con la familia perfecta; me siento un desecho humano.

Las navidades en las que me dejó Miguel, después de oír a mi madre lo decepcionada que estaba por dejar escapar un partidazo como aquel y de tan buena familia, tuve que oír como Julián, mi cuñado me defendía, un poco torpe, porque mi hermana y mi madre lo increpaban. Desde entonces se ha vuelto igual de crítico respecto a mi vida que los demás. Lo peor ya no es pasar esa noche, es la comida de después con toda la familia, tíos y primos que te miran año tras año con cara de penita. Dos años yendo sola y contando la misma historia: «No me quiere nadie por tener carácter. Mejor ser sumisa y abrirme de piernas con cualquiera que pueda mantenerme y ser una mujer florero.» Mi padre año tras año sonríe al oírme, mi madre me pega un codazo y se marcha a la cocina para criticarme con mis tías, primas y hermana. Gracias a Dios que me llevo a todos lados mi ebook, que me saca de aquel sitio para trasladarme a un mundo donde mi imaginación vuela y sigue creyendo que existe el hombre «perfecto», o uno «perfecto» para mí. No lo quiero como esos que leo que te hacen de todo en la cama, no lo quiero soso, pero tampoco que tengan que ponerme puntos sin parir.

Todavía es día uno de diciembre. Aún quedan tres semanas para Navidad y ya estoy nerviosa. Cuando llegue el veintitrés estaré insoportable, me saldrán granos y tendré nauseas. Quiero un novio que me quiera (que me tenga llenita la nevera, como diría «El Arrebato»), que me bese detrás de las orejas y me susurre: «Te Quiero», mientras mi hermana y mi madre están hablando de lo mal conjuntada que voy o de por qué llevo deportivas y no tacones. Un chico que me bese y me haga sentir especial, que me escuche aunque la distancia sea de mil kilómetros. Que cada mañana se levante con una sonrisa en la cara por verme a su lado y que me haga sentir lo mismo. Pero es muy difícil que alguien así se sienta atraído por mí, y si ya es guapo y simpático ni cuento lo mal que lo tengo.

A veces me sorprendo de lo normal que soy teniendo esta familia; que en todas habrán historias, pero como es la mía, pues me quejo, que es gratis.

Unas navidades nos fuimos a casa de mis tíos en Aranjuez y mis padres se pasaron todo el camino en coche diciéndome lo mal vestida que iba. Al llegar, mi hermana quiso dejarme ropa, según ella para que no hiciese el ridículo. Total, no iba tan mal, unos vaqueros, jersey de lana, deportivas y mi abrigo de nieve; soy muy friolera y me encanta el acolchado que tiene. En fin, no les hice caso y fui la única no arreglada de aquella cena, ¡pero qué calentita estaba! Me miraban como si fuese un bicho raro, pero me daba igual.

Tengo asumido lo que piensan de mí. Claro que me duele que haga lo que haga no se sientan orgullosos. Pero vivo mi vida como he decidido vivirla, sin que nadie me diga lo que tengo que hacer. Sé lo que está bien y mal. Yo creo que con mi edad deberían sentirse orgullosos de que tenga la cabeza amueblada dentro de mi locura, y que tenga las cosas claras sobre lo que quiero. ¿Estoy viviendo la vida que yo quería vivir? No exactamente, pero ya no soy una niña y si no he querido estudiar pues me ha tocado lo que me he buscado. Aunque para ser sincera, tal como está el panorama, ¿quién me garantiza que hubiese encontrado trabajo de la carrera que me hubiese sacado? Sin ir más lejos, mi compañero y amigo de trabajo Antonio, estudió magisterio y está trabajando de reponedor. El consuelo es que tampoco estoy viviendo la vida que ellos habían planeado y por la cual sería una desgraciada sin voluntad. Mis heridas abiertas las he tapado con tiritas, algunas con esparadrapo, todo muy rudimentario. Reflexionar sobre ello y superarlo son cosas diferentes.

Tengo por costumbre desde lo de Miguel maquillar todo lo que siento. Intento no sentirme como una mierda cuando me voy a dormir, porque a veces siento que no soy nadie, que a nadie importo y que en otra vida he tenido que ser la bruja malvada de algún cuento y lo estoy pagando también en esta historia, porque no entiendo que sea tan nula para encontrar a alguien que me haga perder el Norte, y ya puestos, el Sur, Este y Oeste también.

Mi madre dice: «El exceso de sinceridad es una imperdonable falta de educación». Ese es el porqué del ser la oveja negra de mi familia desde hace muchísimos años, y es que no me callo una. De hecho, cuando era niña fuimos un verano al pueblo de mis abuelos y allí todas las mujeres «mayores, viejas, ancianas» te dejaban la cara babada de besos; miedo me daba que alguna dejase su dentadura enganchada en el pendiente de mi oreja. La cuestión es que en esa ocasión no pude reprimirme y con siete años dije: «No quiero que me bese una mujer que podría dejarme pegada su dentadura a la cara». Mi madre me pegó un cachete en la nuca y sonrió incomoda, a lo que yo respondí: «No me pegues. Que te bese a ti como me lo hace a mí, veremos si te gusta, que a papá ni le dejas besarte para que no te babee». Me llevé otro sopapo, esta vez más fuerte y aunque quise llorar, no lo hice por orgullo.

Ese también es mi problema, soy muy orgullosa, no tengo prejuicios y no juzgo a nadie; pero es cierto que soy muy orgullosa y no me dejo doblegar. Cabezota soy un rato, por todo eso sé que mi carácter a veces puede resultar complicado. Mi padre siempre dice que iba para hombre y no me bajaron los huevos pero que ahí los tengo.

Otras navidades las pasamos en París, donde me di cuenta que sería la mujer más feliz del mundo si volviese allí, si viviese, si trabajase y si me enamorase en esa ciudad. Pero con quince años crees en los cuentos de hadas y príncipes azules. Hoy por hoy creo en mí misma, que ya es bastante, y en no romper mis propias reglas ni dejar de lado mis principios. En el fondo sé que creo que ese hombre existe, solo que no es para mí. Tal vez estoy predestinada a un hombre como Miguel, que solo se quiera a sí mismo y a su pene; la verdad, prefiero morir sola con mis gatos devorándome, que volver a pasar por una relación como aquella. Te sientes rastrera, humillada y sin valor. Si ya de por sí para mi familia no lo tengo, si mi novio piensa igual es para sentirte peor que una mierda.

Una vez pensé en quitarme del medio, suicidarme y tal vez así, sería feliz. Pero como si mi padre me hubiese leído la mente, intervino para salvarme de la idea que llevaba. No me dijo gran cosa, solo que me veía la mujer más inteligente que había en casa, una mujer valiente que cometía errores y aprendía de ellos. Aquellas palabras me llegaron al alma, así que decidí continuar viviendo, porque la vida, aunque a veces sea complicada, merece la pena vivirla. No hay novio, familia o drama lo suficientemente importante como para hacer que hoy por hoy desee desaparecer del mapa. Creo que todo ocurre por algo, el destino nos tiene sorpresas y obstáculos para aprender de ellos y depende de cómo decidamos hacerlo tendremos la recompensa o el castigo.

Vivo sola porque no aguantaba a mi madre todo el día dándome la charla sobre lo mal que llevo mi vida y la falta que me hace un hombre. Además, lo que ella piensa que es libertad, yo pienso que es dependencia. Yo desatasco mi baño, cuelgo mis cuadros y gimo por la noche aunque sea con algo de plástico; tal vez sea para lo único que de verdad necesito y echo de menos a un hombre, para sentir ese placer que solo otro cuerpo humano puede dar. Sentir esos besos cálidos y húmedos que hacen que tu mundo tiemble.

He pensado muchas veces en las redes sociales para entablar conversación con alguien que pudiese ser interesante y no un degenerado sexual. Me gusta probar cosas y experimentar, pero sinceramente, tampoco quiero ni me pone que quieran marcarme de fuego mi precioso trasero como si fuese una yegua. Cuando oí, o mejor ducho leí aquello, creo que palidecí al instante y lo bloqueé dos minutos después. He conocido a mucha gente maja, simpática y auténtica. Pero cuando veo a un hombre interesante que podría atraerme, resulta que o es gay, o está casado y solo quiere ciber-sexo, o está a muchos kilómetros de mí.

Actualmente hablo, chateo y me río mucho con un tal Eric. No me ha dicho todavía de dónde es; tiene treinta años y es moreno, de ojos marrones intensos y una sonrisa preciosa, suponiendo claro está, que el de la foto sea él. Hablamos mucho por whatsapp. Un día intenté llamarlo y no me lo cogió. Me dijo que estaba trabajando y que otro día me llamaría él. Todavía no lo ha hecho. Yo le dije mi edad, que vivo sola y que trabajo, aunque no le dije dónde. No me avergüenzo, pero aunque llevamos dos meses hablando y tenemos confianza para algunas cosas, para otras soy más bien reservada, y él lo nota.

Nos damos los buenos días el primero que se levanta y las buenas noches después de contarnos que tal nos ha ido el día. No le he hablado todavía de mi familia, ¿para qué? Pensará cosas raras, ¡las pienso yo! Además, no sé de qué vamos ni a lo que jugamos. Él dice que no habla con nadie más, que solo tiene ojos para mí, que está a gusto hablando conmigo, pero nunca da el paso para conocernos y no saber de dónde es, me escama. A veces pienso que tal vez me esconda algo, no sé el qué, pero me resulta muy extraño todo. Mi mejor amiga, Ana, cree que soy una paranoica; también le sorprende que hablemos todos los días y no haya habido nada sexual, pero lo ve un buen chico, un hombre que al menos no se esconde detrás de ningún avatar, al menos que sepamos.

Lo poco que Eric tiene en una de estas redes sociales, es una pequeña biografía que no determina de dónde es; sí lo que busca y lo que hace, habla del amor como una locura que hay que vivir. El día que le pregunté si había hecho esto antes se molestó bastante. Cuando lo acusé de estar casado y que por eso no me dejaba oír su voz también se enfadó, incluso me llamó, aunque no se oía nada, ni siquiera a él. Luego me habló por whatsapp y me dijo: «Si estuviese casado, ¿no le habría mandado a callar?» No le di mayor importancia hasta que publicó una foto en la que salía con una chica, aunque no estaban abrazados ni nada. Yo quiero pensar que es una amiga, pero no puedo evitar pensar que tal vez sea una follamiga. Me pongo celosa de un «fantasma», de algo que no sé qué es. Estuve dos días sin hablarle, solo «Buenos días y Buenas noches». Al segundo día por la noche me interrogó y fui sincera, se partió el ojete de mí y me dijo: «¿Un hombre y una mujer no pueden ser amigos? Tú y yo lo somos». Eso me partió en dos. Ahí tenía la respuesta, estaba perdiendo el tiempo creyendo que yo le gustaba de otra manera. A partir de aquello yo me volví más distante, no me apetecía hablar con él y confundirme más, o desearlo a mi lado las noches de verdadero frío. Voy a reconocer que pensé que, tal vez, él fuese el que me salvase de esas navidades tan horribles que me esperaban. Pero por lo visto no iba a ser así. «Seguramente Eric tenga tantas follamigas como yo relojes, y creerme que son muchos, ya que los colecciono».

Mientras divago sobre Eric y lo mal que se me da ligar, recibo un whatsapp de él:

«Hola guapa, ¿qué tal el día? Hace noches que estás muy callada, ¿te he molestado en algo?»

Cojo aire y le escribo muy directa y escueta:

«¿Qué quieres o buscas de mí?»

Su respuesta no se hace esperar, aunque tampoco sé si era eso lo que yo quería leer.

«Lo que surja, no quiero que te ralles, estamos a gusto como estamos, creo yo, ¿no? Llevamos hablando un par de meses y tenemos filin, de hecho a mí me pones mucho. ¿Quieres estropearlo solo con sexo?»

Lo leí varias veces, incluso tardé unos largos diez minutos y él volvió a escribir:

«Edurne, no quiero dejar de hablarte, pero si no lo tienes claro o si no soy lo que buscas, lo entenderé.»

Le contesté al minuto siguiente:

«No busco nada, somos amigos y punto, hablaremos siempre que quieras, pero no quiero esperar lo que no me vas a dar.»

Su respuesta vino de inmediato:

«Sabes lo que te puedo dar, no sé lo que quieres pero yo no te corto la libertad ni te exijo nada. La distancia es un problema y además nunca conozco gente de internet.»

Aquellas palabras me torturaron durante minutos y respondí fríamente:

«Yo no quiero algo virtual, no soy un robot ni ninguna de esas que se desnudan delante de Skype. Soy pasional y no me gusta el giro que está tomando esto.»

Seguimos así un buen rato, aunque sus palabras de no conocer a nadie de internet ya habían provocado en mí un choque que no esperaba y ya no lo veía ni tan guapo ni tan dulce.

«Edurne, soy sincero contigo, no digo que esto sea un juego para mí, pero es cierto que nunca conozco a nadie de internet. También es cierto que todo esto me parece irreal, aunque contigo haya sido de otra manera y hayamos hablado y profundizado más, sigue siendo una red social y de ahí no puede salir nada.»

Sigo sin dar crédito a que cada vez me esté dando la impresión de que se está rajando.

«Entonces Eri,c lo mejor será dejarlo. Buscamos cosas diferentes y aunque estamos a gusto y solo una vez nos hayamos puesto tontorrones no es suficiente para conocernos en persona.»

Me estaba haciendo daño tanta sinceridad y al mismo tiempo tanta memez sobre la gente de internet, y sus palabras todavía me hicieron más daño.

«Como quieras, yo no puedo darte tu cuento de hadas.»

En aquel mismo instante me arrepentí de ser tan insistente, pero si no tenía tiempo para mí, o mejor dicho no quería que nos conociéramos por algo sería, algún secreto ocultaría. Tal vez era cierto que yo estaba buscando mi cuento de hadas y él no fuese mi príncipe, pero si no lo probábamos no lo sabríamos.

Durante los días siguientes estuve mirando el móvil como una tonta, martirizándome porque lo veía en «línea» y si antes hablaba conmigo, o yo creía que solo lo hacía conmigo, ¿con quién más hablaba? ¿Con cuántas más?

Pasar las horas en mi trabajo era un infierno, no sonreía como antes y mi rendimiento laboral bajó mucho. Todos los días me llevaba una bronca diferente, y la verdad, me daba igual. Llevaba muchos años en la empresa y si querían tirarme pues que lo hicieran. Yo solo quería que Eric me escribiera, que volviéramos a tener lo que tuvimos pero sin que yo me rallase, o sin que él fuese tan frío como para decirme que quería conocer gente de internet. Yo no le había dicho en qué trabajaba, sí donde vivía, y él lo hizo a la inversa. Tal vez pensó que iba tras su dinero, pero no es verdad, porque hoy en día puedes tener solvencia económica y mañana no; trabajar en una empresa que hoy por hoy pueda funcionar no garantiza que el día de mañana lo haga. Además, una vez se le escapó que era un negocio familiar con lo cual, por mucho que se lo hubiera trabajado, era un enchufado.

Seguía quedando poco para Navidad, y aunque sabía que Eric no vendría a rescatarme de mis horribles navidades, creía que me las haría más llevaderas pudiendo escribirme con él. Nunca hay que hacerse ilusiones con nada ni con nadie, el destino suele mofarse en situaciones así. Veo a muchos hombres bien vestidos con cierto parecido a Eric que hacen que mi estómago se encoja y fantasee con la idea de que me echa de menos y podría venir a verme, pero no sucede.

Estabamos en el puente de Navidad y yo no trabajaba, mi jefe había considerado que necesitaba un descanso y me había dado el puente. Mi amiga Ana, su novio Rodrigo y un amigo de este, que yo no conocía, nos aventuramos a marcharnos de puente a París. Al principio no me gustaba nada lo del amigo de Rodrigo, pero reconozco que ir de sujeta velas tampoco era algo que me apasionase. Así que me lo presentaron e intenté ser lo más amable que pude, aunque en mi cabeza estaba Eric.

— Hola, me llamo Edurne, soy amiga de Ana –Sonreí, aunque no me apetecía.

— Hola, me llamo Ángel, amigo de Rodrigo –Se acercó y me dio dos besos.

Parecía simpático, intentaba hacerme sonreír con chorradas y físicamente tampoco era desagradable. No media metro ochenta, pero tampoco me impediría ponerme tacones.

— ¿Trabajas, Ángel? –Realmente no me importaba, pero la educación parte inglesa que mis padres me habían dado me impedía ser descortés. Aunque diga lo que pienso y sea algo contestona, modales tengo.

— Sí, trabajo de administrativo en el ambulatorio.

— ¡Ah! ¿Eres de los que no cogen el teléfono para dar cita aunque no estén haciendo nada? Porque vaya tela de sanidad hay en el pueblo.

Ana y Rodrigo me miraron y decidieron muy sabiamente intervenir, o el viaje hubiera sido insoportable.

— Edurne, Ángel seguro que coge el teléfono. Venga, ven, vamos a comprarnos unas revistas –No me dejó ni contestar y me arrastró a la papelería —. ¿De qué vas, Edurne? El chico intenta ser amable, no hagas de este fin de semana un suplicio.

— Perdona Ana, no tengo mucho ánimo de nada y a la mínima creo que todos me mienten.

— Debes de olvidar a Eric, disfruta de estos días con Ángel. No digo que te lo tires, pero tal vez te haga ver que hay más hombres interesantes que pueden hacerte sonreír –Ella siempre tan romántica.

— Lo intentaré Ana, no prometo nada, pero lo intentaré –contesté con una de mis mejores sonrisas.

Volvimos con ellos y yo parecía otra. De todas formas, disimular se me daba bien porque con mis padres lo hacía constantemente. En el avión me senté con Ana. Mientras ella leía, yo miraba por la ventanilla pensando en Eric y en cómo había terminado todo. Una vez llegamos a París nos fuimos derechos al hotel. Ana y Rodrigo compartían habitación, Ángel y yo teníamos una individual. Dejamos las maletas y nos fuimos a ver la Torre Eiffel. Aquello era impresionante, más grande de lo que la recordaba. Quisieron subir por el ascensor pero estaba a tope, así que fuimos a pie. ¡Menudos escalones! Pero después de tropezarme tres veces y de que Ángel estuviese tan pendiente de mí, me relajé un poco con él. Hablamos mucho, para ambos era la segunda vez que íbamos y nos contábamos anécdotas de lo que pensamos la primera vez que fuimos. No había muchas diferencias en nuestras formas de pensar. Fue entonces cuando me pregunté: «¿Tal vez el destino haya querido que Ángel y yo coincidiéramos en este viaje y en esta ciudad porque tenga que ser él quien me ha de amar». Volví de mis sueños cuando decidieron ir a ver el Arco del triunfo.

La caminata fue larga, menos mal que llevaba mis zapatillas de deporte; pero aun así fue muy divertida. Ángel solo quería hacerme reír y era de agradecer que escuchase cada cosa que le contaba sobre mi trabajo. No quise hablarle de mi familia, ¿para qué ahuyentarlo? Estábamos llegando cuando vi una tienda de Disney, me acerqué al escaparate y comenté que me gustaba Sebastián, el cangrejo de la Sirenita. Justo en esos momentos Ana me llamaba, estaba con María Patiño, periodista, quien nos dejaba o más bien la abordamos para hacernos una foto con ella. Entre risas por como la habíamos «obligado», salió Ángel de la tienda con un regalo para mí. Mi sonrisa crecía automáticamente y le abrazaba; apenas nos conocíamos y tal vez fuese la ciudad, pero Ángel me estaba tocando la patata y muy rápido.

Seguíamos caminando cuando me vibró el móvil, pensé que sería mi hermana, ya que no había dado señales de vida, ni de cómo había llegado ni de que estaba bien, y cabía la posibilidad de que estuviesen preocupados. Seguro que más bien por si me había muerto y tenían que vender mi casa y ver qué hacían con mis gatos. Miré el teléfono y palidecí al segundo.

«Estás preciosa, aunque te sobra ese soplagaitas que llevas por guardaespaldas. Nunca pensé que te vería en mi casa, en mi ciudad, y menos que con lo grande que es, te fuese a encontrar.»

Me giré buscándolo, dando una vuelta de ciento ochenta grados mientras los otros seguían caminando. No lo veía y volví a ver el mensaje, sin moverme de donde estaba, paralizada por la emoción y el miedo. Ana se giró y me vio parada. Decidió venir a ver qué es lo que me pasaba y le enseñé el mensaje. Ella hizo exactamente lo mismo que yo, pero no lo vimos. Nos miramos mientras aguantaba las ganas de llorar. Recibí otro whatsapp:

«Si quieres que nos veamos solo tienes que contestarme y delante de ti apareceré»

Ana me miró después de haberlo leído y yo miré a Ángel que esperaba con Rodrigo, mirándome y sonriendo. Guardé mi móvil en mi bolsillo y continué andando.

YO MISMO

Mi vida, aunque la gente que conozco diga que ha sido un camino de rosas, no ha sido así. Es cierto que no me ha faltado de nada, pero he tenido que demostrar que valgo para algo, y no solo para sostener un apellido. Mi padre es el dueño de una multimillonaria empresa de negocios mercantiles. Yo soy su hijo pequeño, Eric. Soy la cabra loca de la familia y mi sueño ha sido escribir desde pequeño, como mi madre. Pero a mi padre, después de que mi hermano mayor, Jacobo, se hiciese médico; y mi hermano mediano, Denis, se hiciese contable; solo le quedaba yo para heredar la empresa. No importaba lo que yo quisiera, mi padre, el gran Jerome Guerin siempre decidía por mí; y así lo haría porque no me atrevía a decepcionarlo.

Siempre he sido un chico rebelde, he tenido libertad para hacer el indio y lo que me diese la gana. Pero mi madre enfermó y eso hizo que yo quisiera acabar con su historia. Siempre he escrito y mi madre me ha presentado a muchos concursos, que algunos he ganado y otros no. Pero los dos sabemos que mi vocación no es trabajar para mi padre, solo que él no lo acepta, y yo prefiero ocupar mi hueco en su empresa mientras pretendo terminar el libro de mi madre. En breve saldrá a la luz. El editor me dijo que se publicaría con mi nombre, pero que explicarían que soy el hijo de Zoe Durand.

Mi madre seguía estando enferma, apenas tenía fuerzas para nada, pero cada vez que le leía un poco más de la historia que estaba acabando por ella, sonreía, y verla feliz compensaba lo mal que lo estaba pasando.

Tenía treinta años, mi apartamento estaba cerca del hotel Scribe. Había sido un mujeriego de cuidado, pero siempre he creído en el amor y he visto cómo se han querido mis padres. Me dolía ver cómo mis cuñadas pasaban de mi madre y mis hermanos solo iban a verla los domingos, y porque creo que ya era tradición comer esos días juntos. Mi padre no demostraba sus sentimientos, pero sé que no lo estaba pasando bien con lo de mi madre. Nos temíamos lo peor. Mi sobrina Alice, de cuatro años, era la única que conseguía que mi madre hablase; sacaba fuerzas de donde no las tenía. Pero esa niña nos hacía a todos sacar fuerzas, era un encanto (no se parecía a su madre ni a mi hermano). Esa niña tenía corazón, sentimientos, no era fría, y nos llenaba a todos de amor con esa inocencia tan de su edad.

He salido con muchas mujeres, algunas despampanantes que solo buscaban sus cinco minutos de gloria y salir en las revistas sensacionalistas, y otras normales, simpáticas, que se volvieron diferentes al salir conmigo. Decidí buscar en las redes sociales y buscar una buena chica que de verdad estuviese por mí, que no le importase quien era yo ni el dinero que pudiese manejar. Tuve ciber-sexo con varias y no fue lo que quería. Muchas, por mi apellido, se quitaban el sostén a la primera. Era divertido pero frío e insustancial.

Así fue como conocí a Edurne. Ella no tenía ni puta idea de quién era yo. Al principio de hablar la veía tímida y reservada, pero fue abriéndose poco a poco, y se hizo de vital necesidad saber de ella todos los días. Me contaba anécdotas de su trabajo, no profundizaba, como si se avergonzase, aunque ya sabía que trabajaba en un centro comercial y no me importaba. Hablaba poco de su familia; yo también, aunque llegaba a insinuarle el dinero que podría tener. Después de dos meses hablando de todo, o de casi todo, y me sorprendió con aquel mensaje de: «¿Qué busco yo?». Sabía por dónde iba ella, quería más y yo no le podía dar ese cuento de hadas, y no porque no quisiera, sino por la distancia. Según veía cómo iba girando la conversación, me estaba dando cuenta de que la estaba perdiendo, y tanto su orgullo como mi carácter hicieron que aquello acabase. No voy a decir que no quisiera tener sexo con ella, estaría mintiendo; pero después de mis experiencias anteriores no quería estropear lo nuestro. Pero un día estábamos ambos muy calientes y tontorrones y sucumbimos a la tentación. Después de dos meses soñando con ella, pensando en sus pechos y en su boca, cogió y me dijo que me succionaría el pene, ¡Dios! Creo que nunca me había masturbado con tantas ganas ni me había corrido tanto. Solo ha pasado una vez, he procurado no excitarme más; aunque ella lo intentase yo le decía que estaba trabajando. También me llamó, pero me di cuenta de que mi acento me delataría y no quise cogerle el teléfono. Es muy buena chica, hay pocas así y en parte me recordaba a Alice, por su inocencia y su gran corazón. Pasé prácticamente desde que la conocí sin tener relaciones con ninguna mujer, me tenía absorbido. Cuando me dejó, creía que no pasaría hasta que pasó, no luché por recuperarla, sino que quise darle tiempo para que se tranquilizase y lo pensase. Había sido sincero con ella, no solía conocer gente de internet, me parecía un mundo irreal; pero aun así con ella no parecía tanta locura conocernos, aunque la distancia de verdad fuera un impedimento. La sorpresa más grande me la llevé cuando la vi en París, con su amiga Ana, a quien conocía por foto. Pero los otros dos no sabía si eran amigos o novios. Uno de ellos podría ser el novio de Ana, porque me comentó que tenía pareja. Pero, ¿quién coño era el otro?

Me arriesgué escribiéndole, ya bastante mal lo había pasado cuando me dejó, pero ¿cómo iba a perder la oportunidad? Estaba en mi ciudad y no podía dejarlo pasar. Al día siguiente de dejarlo, estuve en línea todo el día esperando ver un «escribiendo», pero ella también estuvo en línea y conmigo no hablaba. ¿Con cuántos chicos lo hacía?

Le escribí el whatsapp y la vi leyéndolo y girándose para buscarme, pero ella no podía verme ya que estaba a su lado, pero metido en el coche de mi padre con los cristales tintados. Vi lo espontánea que había sido con María Patiño y el abrazo que le daba a ese pavo. Eso me incendió. Ya sé que no tenía derecho sobre ella, de hecho yo decidí no tenerlo y no cortarle su libertad; pero me mosqueaba pensar que otro tío pudiese tocarla y más, si pasaba delante de mis narices. A veces el destino podía ser de lo más pintoresco y te hacía esas escenas para que te dieses cuenta de lo que habías perdido. Pero no era ni soy un hombre que se dejase ganar y estaba jugando en mi casa, así que pensaba ganar. Le mandé el segundo whatsapp esperando que contestase, solo tenía que bajar del coche, pero en lugar de eso se guardó el móvil y siguió caminando. No me esperaba esa reacción y la vi irse, sin volver a mirar, sin buscarme.

Aquella chica de cabellos rizados y castaños me enloquecía y no solo me había quitado las ganas de comer y el sueño; además ahora acababa de darme una patada en los huevos no queriendo saber de mí. Aquella tarde la pasé buscando por todos los hoteles su nombre o el de Ana, pero en ninguno se hospedaban. Llegando a casa, iba a pasar justo por delante del Scribe cuando los vi pasar. Edurne reía junto a uno de los chicos y ni siquiera se percató de que un hombre de casi un metro noventa con gabardina se hallaba allí mirándola, dolido porque no fuese conmigo con quien compartía su risa.

Seguí el camino hacia mi casa sin volver la cabeza atrás. ¿Tan cruel podía ser el destino de traérmela para no quedármela? Llegué a casa, me duché y me puse el pijama. Miraba el móvil constantemente, pero no tenía nada. Llamaron a la puerta y me extrañé por las horas, abrí y allí estaba ella, tan preciosa y con la nariz tan roja que parecía Rudolf, el reno de papá Noel.

— Hola, ¿qué haces aquí? ¿Cómo me has encontrado?

— Si no quieres que esté, me voy –Se giró para irse, pero la agarré del brazo —. ¿Me invitas a pasar o hablamos aquí?

— Pasa, por favor. ¿Quieres beber algo?

— No, gracias.

Lo miraba absolutamente todo, creo que convenciéndose de que efectivamente, tenía dinero y que no jugaba en su misma liga; aunque eso me importaba una mierda porque me gustaba de verdad y quería hacérselo ver.

— Siéntate, por favor –La acompañé al sofá.

— La próxima vez que me sigas no te quedes parado como si vieses un fantasma. Es fácil conocerte con tu altura.

— ¿Es tu novio? –Me tiré a la piscina sabiendo que no tenía por qué contestarme.

— Puede –Su mirada era tentadora y retadora —. ¿Te intereso más ahora que no estoy disponible?

— Nunca has dejado de interesarme, Edurne. Pero ya ves que mi vida no está cerca de la tuya, soy parisino y la distancia es un problema. Como te dije, no quería que fuese solo sexo, pero tampoco quiero compromiso con alguien que conozco de internet.

— Entonces, ¿por qué el mensaje de esta mañana?

— Por qué estás aquí y quiero aprovechar la oportunidad que nos ha dado el destino.

— Nos haríamos más daño Eric, cuanto más roce más cariño. Y es la quinta vez que oigo que no sales o no conoces gente de internet. Pues mírame bien porque no vas a volverme a ver. Me quedo detrás de la pantalla aunque puedas tenerme realmente; no quieres y contra eso no compito.

— No he dicho que no quiera, he dicho que no lo hago. Estás aquí, podríamos vivir esto y olvidarnos de que nos hemos conocido por internet. ¿Qué te parece?

— No lo sé Eric, ahora soy yo quien no lo tiene claro.

— ¿A qué has venido a mi casa entonces? –Me estaba poniendo de los nervios, y más echándome en cara lo de que no conozco gente de internet.

— ¡Ya me voy! –Se levantó para irse pero volví a cogerla.

— Contesta, Edurne –La miré fijamente como si esperase que sus ojos me dieran otra respuesta, diferente a la de su boca.

— Quería ver si eras tú, si eras real, si no estaba soñando.

Me levanté y la abracé suavemente. Ella no me tocó, no me lo devolvió, pero yo no podía soltarla. Me despegué un poco y la miré. Tenía los ojos cerrados y las lágrimas corrían por sus mejillas. Besé sus parpados, lo cual hizo que los levantase y me mirase y la besé en los labios, que me pedían a gritos que se los comiera. Me devolvió el beso con la misma ansiedad y deseo con el que se lo había dado yo. Nuestro calor iba a más, nos deseábamos, había tensión sexual no resuelta entre nosotros, pero su sensatez o tal vez su orgullo herido y algo miedoso le hizo recobrar el sentido apartándose de mí, yéndose sin despedirse por donde había venido y dejándome con un calentón que ni una ducha fría aliviaría.

Aquella noche me masturbé tres veces y aun así no conseguí saciarme; mi pene no quería mi mano, la quería a ella. Anhelaba su cuerpo y su boca y eso todavía me la ponía más dura. La había cagado de nuevo y no sabía cómo arreglarlo, no sabía cómo hacerle ver que había olvidado lo de internet, que la quería conocer tal como era y la quería conmigo. No la veía en línea, ni siquiera se conectó ni para insultarme. No quería jugar con ella, tenía que aclararme yo primero y tomar decisiones. En breve publicaría el libro de mi madre, debía estar concentrado en eso y no metiéndome en líos de faldas. Siempre he sido un pasota y he ido a mi bola ¿Por qué con ella no podía? Debe de ser el morbo que me daba, la deseaba de todas las formas posibles, y me veía viviendo un romance con ella, pero era muy orgullosa y no me perdonaría lo de internet. Además, todavía no sabía quién era realmente y podía pensar que solo era un juguete más en mi lista de conquistas. Tal vez debí olvidarme de ella, aunque creo que mi miembro se negaba a ello y mi corazón latía más deprisa solo con decir su nombre… ¡Edurne!

NOSOTROS SOLOS

Volví al hotel y en la puerta de mi habitación había una nota:

«He venido para continuar la noche, pero has desaparecido. Estoy en la 315, búscame si quieres.»

Cogí la nota y entré en mi habitación; no dejaba de tocarme los labios en ningún momento, recordando su barbita de tres días rozando mi cara. Era tarde y no tenía sueño, me duché y me puse a leer un rato. Sonó mi móvil y miré el mensaje:

«Si te he molestado en algo te pido disculpas. No esperaba que vinieras a mi casa, y ese beso… ese beso ha sido un error. En mala hora te entré y estoy arriesgando algo que no tenía que suceder.»

Lo leí varias veces y aunque no quería creerlo, me estaba dando la oportunidad de seguir viviendo y olvidar. No le contesté. Apenas dormí una hora, o dos, pero no más. Me duché de nuevo para despejarme y bajé a desayunar. Hicimos varias excursiones aunque yo volví a ser esa chica taciturna que apenas hablaba y cerrada en mi mundo, pasé el día. Ana intentaba animarme pero los ojos se me llenaban de lágrimas. «¿Cómo podía besarme de esa manera y luego decir que había sido un error?»

— Edurne, Ángel se piensa que estás así por él. Cambia la actitud. En mala hora fuiste a verlo y en mala hora todo.

— Después de ir a verlo creí que había esperanzas, pero su mensaje de que fue un error es el que me ha hecho esto. No fui con intención de nada, solo quería asegurarme de que era él y de que no me estaba volviendo loca. Pero ese beso me cambió y me hizo creer que podría existir una oportunidad.

— Edurne, olvídate de él, por favor. Disfrutemos del viaje. Ángel quiere estar contigo de verdad, sin inseguridades ni miedos.

— Pero yo estoy encoñada por un tío que pasa de mí –Las lágrimas se volvían a apoderar de mí.

— Seguro que no pasa, pero por alguna razón tampoco podéis o debéis estar juntos.

Aquellas palabras y su beso final en la mejilla no me hicieron sentir mejor, pero disimulé todo lo que mi cara podía fingir una sonrisa y mi corazón ocultar el daño. Comimos en un restaurante y me lo estaba pasando genial de nuevo, Ángel también había cambiado de actitud y volvía a ser el chico que el día anterior me tenía tan atendida. Pasamos la tarde en mi habitación viendo una película, abrazados porque hacía un frío de la leche. Había tensión sexual y deseo por su parte, pero yo no sentía nada, para mí era un amigo. Incluso cuando me dormí pensaba que abrazaba a Eric. Me desperté cuando oí como un gemido, me sobresalté y vi que estaba sola; me acerqué al baño y llamé, pero no obtuve respuesta. Al principio creí que se estaba masturbando pero oí otra vez el ruido que me despertó, como si arrojasen. Fui al armario y encontré toallas, cogí una y entré sin avisar. Me dijo que me fuera pero lo ignoré, mojé la toalla y se la pasé por la nuca, lo que le hizo suspirar aliviado.

— ¡Joder! Creo que he vomitado hasta mi primera papilla. Nunca lo he pasado tan mal y tenía que pasarme aquí, hoy y contigo.

— Tranquilo, todo ocurre por algo. Te acompañaré a tu habitación y hasta mañana no te molestaremos, verás como mañana estás mejor.

— No quiero joderos el plan de esta noche.

— No te preocupes por eso ahora, tú relájate y ponte bien. Mañana nos quedan más excursiones que hacer y no quiero ir sola.

— Tranquila que mañana aunque tenga que ir con una palangana, pero de tu lado no me separo.

La verdad es que tenía muy mala cara y el chico se había comportado teniéndome abrazada a él como si se tratase de un oso de peluche. Lo acompañé a su habitación y fui a la de Ana y Rodrigo para contarles lo sucedido. Decidimos que aquella noche saldríamos nosotras para hablar de nuestras cosas, en plan tranquilo y pasear un poco por París sin que nadie nos metiera prisa. Estaba arreglándome cuando recordé una canción que Eric me había mandado meses atrás, una canción de One Republic, Say (All I Need); la escuché de nuevo en mi móvil y me sentí tentada de escribirle y decirle «Hola, aquí estoy para lo que quieras y surja, dejémonos llevar». Pero tal vez él iría mucho a su bola para captar que lo estaba aceptando tal como él quería que lo hiciese, en su juego, en su doble moral, cada uno desde su casa; y no le escribí. Me limité a llorar por sentirme tan estúpida y tan gilipollas. Después de maquillarme de nuevo y de evitar pensar en Eric, cosa que no conseguía porque miraba al cangrejo Sebastián y en lugar de acordarme de Ángel, me acordaba de que el príncipe de La Sirenita se llamaba Eric. Tapé el peluche con ropa para no verlo y no pensar. Me vestí y bajé a recepción a esperar, pero Ana ya estaba allí.

Le conté todo lo acontecido, con detalles y sin dejarme nada. Bebimos mucho vino blanco y reímos al recordar anécdotas de esa mañana. También lloramos cuando le dije cómo me había sentido cuando me dio ese beso, y cuando me dijo que había sido un error, creo que esa parte se la repetí bastantes veces. Nos fuimos a dar una vuelta para que se nos bajase la comida. Hacía frío, mucho frío, y seguramente hubiéramos estado mejor en el hotel, pero si salíamos, salíamos. Vimos un pub y entre risas decidimos entrar. A la media hora de estar allí vimos mucho barullo, chicas que cuchicheaban y se acercaban a ver, pero nosotras estábamos pasando del tema. Fue entonces cuando nos vimos. No lo podía creer, de todos los locales tenía que entrar en el mismo donde estaba yo, y encima muy bien acompañado. Cogí el brazo de Ana y la arrastré a la pista. Nos pusimos a bailar Fireball, de Pitbull. Yo me desaté, sabía que él me miraba, controlaba y observaba. Un tío se acercó a bailar, era bastante guapo; no tan alto como Eric pero para lo que lo quería me servía. Metí su pierna entre las mías y me restregué como si de una barra de stripper se tratase. Ana bailaba más modosita con otro chico, pero yo me estaba desmelenando. Vi como un amigo lo sujetaba del brazo mientras le decía algo al oído. Yo seguí bailando con el chico, pero se tomó muchas confianzas e intentó besarme. La primera vez lo evité haciéndole la cobra, la segunda me arrinconó contra la pared; Ana intentó venir, pero su acompañante se lo impidió. Intenté agazaparme varias veces, pero no me dejaba. Al final, después de una advertencia, le propiné una patada en los huevos y salí corriendo. El problema fue que me cogió del pie y caí de bruces; eso eran la clase de cosas que solo me pasaban a mí. Le propiné una patada, pero unas manos fuertes me levantaron del suelo al tiempo que el otro se levantaba e intentaba cogerme. Fue todo muy deprisa. Solo recuerdo a Eric cogiendo mi mano y sacándome de allí. Ana ya estaba fuera con otro chico.

— ¿Se puede saber que mierdas hacías con ese capullo? –Estaba enfadado.

— No creo que sea asunto tuyo lo que haga con mi vida, Eric –Y yo encima le vacilaba, sin dejarme apabullar.

— Edurne, acabo de salvarte de posiblemente una agresión mayor que podría haber acabado con tu vida para siempre.

— No te he pedido ayuda, lo tenía controlado. Sé defenderme sola.

— Eso lo he visto, pero él era el doble que tú y podía contigo sí o sí. Eliot, llévate a Ana donde ella quiera, de Edurne me ocupo yo.

— ¡No! Yo me voy con mi amiga –me solté de su mano, que aún estaban entrelazadas y me puse al lado de ella.

— Edurne, Eric y tú debéis hablar, hazlo por mí. Lo de hoy ha sido un acto que podría haber costado caro –Mi amiga de su lado, era lo que me faltaba.

En ese momento, «el guaperas» que intentaba ligarme salió por la puerta y vino cara a mí; no debió de ver al metro noventa que estaba de espaldas porque no se achantó. Yo me puse recta y me tensé, lo que hizo que Eric se girase, pero ya lo tenía encima y no vio el derechazo que le propinaba. No cayó al suelo, pero supimos que le había dolido por el grito. Eliot se metió en medio e intentó separarlos. Al ver que no podía me cogió del brazo y yo del de Ana y nos llevó hacia el coche mientras yo lloraba y gritaba su nombre. Nos metió dentro de un Subaru y nos dio las llaves para que nos encerrásemos dentro. Salió corriendo en busca de su amigo. Después de una hora más o menos empecé a tranquilizarme e intenté respirar. No dejé de llorar ni un minuto. Fue entonces cuando vi unas figuras delante de nuestra ventanilla. Eric estaba de espaldas a nosotras, pero lo reconocería en cualquier parte. Eliot y él hablaban. Intenté salir del coche, pero cuando vio mis intenciones golpeó la puerta impidiendo que saliese. No le veía la cara, golpeé el cristal intentando que se girase, pero fue inútil. Ana me cogió de los hombros y me pidió que me relajase.

«Eric, por favor, déjame salir, déjame verte, Eric»

Los dos amigos se despidieron y vi como me miró de refilón Eric. Su mirada fue triste; no sonreía y vi sangre en su labio. Eliot subió al coche y bloqueó las puertas por si acaso intentaba salir. Le hablé en castellano y no me respondió; le hablé en francés y también recibí la callada por respuesta. Cuando llegamos, yo estaba llorando de nuevo cuando me dijo en castellano:

— Nunca lo había visto perder así la cabeza por alguien. Si no lo tienes claro no juegues con él porque Eric tampoco lo ve. Sin embargo hoy hubiera dado la vida por ti.

— Yo no creo que le importe tanto. Lo nuestro es complicado y él no quiere compromisos.

— Tenéis muchos kilómetros de distancia, Edurne. Él es precavido y no quiere sentir para no sufrir. Pero nos conocemos desde primaria y te aseguro que nunca lo he visto reaccionar como lo ha hecho contigo. Eran tres contra él y solo le han partido el labio. Pero está muy dolido, él tampoco se reconoce y no creo que le guste en lo que se está convirtiendo. Necesita controlarlo todo, incluso a sí mismo, y a ti, y lo que siente por ti no lo puede controlar. Antes de hacerle daño piénsatelo, por favor.

Le dimos las gracias y nos bajamos del coche. Ana me abrazó antes de entrar en su habitación. Lloré y lloré en la mía hasta que decidí mandarle un whatsapp.

«Eric, perdóname, jamás quise que esto pasase. Por favor, te ruego que contestes y que si quieres quedemos para hablar.»

Era obvio que no me iba a contestar. No dormí en toda la noche, o tal vez sí pero entre sollozos y sudor frío me despertaba. Me levanté sin ganas y me duché sin dejar de pensar en Eric, pero el móvil seguía sin dar señales de él. Decidí mandarle otro whatsapp, eran las siete y media de la mañana y necesitaba saber que estaba bien.

«Buenos días Eric, necesito saber que estás bien, necesito que me contestes. Gracias por defenderme, fui una estúpida por intentar darte celos. Está claro que entre tú y yo no hay nada. Actuaste como un caballero y me defendiste. A las cuatro de la tarde sale mi avión de vuelta a casa y esperaba que pudiésemos hablar. ¿Sabes lo que duele que te digan que has sido un error? Hemos estado meses hablando y ahora que me tienes aquí me dices que he sido un error, siento que te pegasen porque nunca quise que te hiciesen daño; pero, por otro lado, espero que te duela como a mí me duele tu silencio, me da igual que me digas que me rallo. Yo no puedo estar con una persona que no sabe ni lo que quiere ni siente.»

Después de mandárselo me arrepentí. Sabía que no me iba a contestar, pero aún menos con el final que le había puesto. Bajé a desayunar y estaban todos con unos caretos que echaban para atrás. Desayunamos en silencio. Rodrigo no me miraba muy bien, lo que me hizo pensar que Ana le había puesto al día. Ángel tenía ojeras y parecía que estaba peor que el día anterior.

— Ángel, ¿te encuentras bien? –pregunté con mucho cuidado y muy dulce.

— ¡Bien! Gracias.

Su respuesta breve y cortante me dejó indiferente, tenía muchos frentes abiertos, pero el único que me importaba era el de Eric. Después de desayunar, Ana y yo decidimos ir a dar una última vuelta. Ángel no se encontraba bien y Rodrigo estaba efectivamente enfadado conmigo, así que prefirió quedarse y hacer la maleta. Yo ya la tenía hecha (es lo bueno de madrugar, o de no poder dormir).

— Edurne, tuve que contárselo a Rodrigo, me estaba esperando despierto y muy preocupado. –Ana intentaba explicarse.

— No importa, no tengo ganas de hablar, Ana.

— ¿Has podido dormir?

— ¿Tú qué crees? –La miré con cara de pocos amigos.

— Tienes que olvidar a Eric.

— ¡Lo sé! Anoche le mandé un whatsapp y esta mañana otro; parece ser que ha optado por la callada por respuesta. Lo he estropeado todo todavía más si cabe.

— En mi opinión, habéis sido los dos. Ayer quisiste darle celos y la cagaste, y él por no saber qué quiere. Entiendo que duele que te digan o te llamen error, pero vi cómo te miraba mientras bailabas y no es la mirada de un tío que pasa de ti.

— Puede que no, pero tampoco soy un trofeo.

Volvimos a la Torre Eiffel y estuvimos almorzando allí. No dejaba de mirar el móvil, estaba en línea pero a mí no le daba la gana contestarme. No quería llorar, pero mi corazón se estaba rompiendo a pedazos. Volvimos al hotel paseando por el Sena, nos hicimos fotos y nos las hicieron.

— Es una gran ciudad, Ana, y se nos han quedado cosas por ver. La próxima vez venimos un mes –Sonreí, aunque solo era un gesto defensivo.

— Ahorraremos y volveremos –Me devolvió la sonrisa igual de obligada.

Entrabamos por la puerta del hotel cuando nos llamó el recepcionista. Me acerqué y me dio un sobre que abrí de inmediato sin dejar de mirar a mi amiga.

«Edurne, no me escribas, no me llames y hazme un favor, ¡olvídame! Te hice daño por decir que fuiste un error, a las pruebas me remito ya que tengo el labio partido. Las cosas han salido así y veo que entre tú y yo sin compromiso lo que quieras; y como amigos, algún día, pero nada más. Tal vez he sido ambiguo y nada claro con todo esto, pero ahora sé que contigo no quiero nada. Tema zanjado porque no voy a contestarte a ningún whatsapp, ni email, ni a nada. ¡Se acabó!»

Le di la nota a Ana para que la leyese y salí escopeteada a mi habitación. No bajé a comer y a las dos me aviaron para ir al aeropuerto. Ángel seguía sin hablarme y cada vez me sentía más sola. Antes de embarcar, Ana y yo repetimos la escena del día que llegamos y nos fuimos a la papelería. Allí me quedé helada cuando vi en el periódico que el hijo menor del empresario Jerome Guerin presentaba su primer libro, legado de su madre la escritora Zoe Durand. «Eric Durand esta tarde presenta su libro Amar en Redes Sociales». Le enseñé el periódico a Ana y me fui al mostrador a pedir un ejemplar del libro. Salimos de allí sin decir nada y nos acercamos a los chicos.

— Chicos, retraso mi vuelo –Ambos me miraron.

— Edurne, no digas tonterías, sube al avión –Rodrigo estaba enfadado, mucho.

— ¡No! Tengo que hacer algo y no me voy sin hacerlo.

— Yo me quedo con ella –Intervino Ana.

— De eso nada. Ana tu sí que subes al avión, no os voy a dejar aquí a las dos solas.

— Sí lo harás, Rodri. Te quiero, pero ella me necesita. ¡Me quedo!

— Tal vez Ana, cuando regreses a España, ya no tengas novio.

— Bueno Rodrigo, es un riesgo que voy a correr. Ella es mi amiga desde parvulario, y a ti te conocí en la calle. No voy a dejar que se quede sola.

No hablamos más, los dejamos allí y cambiamos los billetes para ese mismo día a las nueve de la noche. La presentación era a las seis de la tarde, nos daba tiempo de ir y volver. Nos fuimos a una cafetería a esperar y ojeando el libro vi un capítulo sobre nosotros. Lo leí rápidamente y se lo di a mi amiga, quien había arriesgado su relación por mí, aunque no se la veía muy mal. Terminó de leerlo y me miró.

— ¡Te quiere! Edurne, se enamoró de ti, o lo está.

— Lo estaba, ahora no creo ni que quiera verme. Pero algo no me cuadra Ana, estás muy tranquila después de lo de Rodrigo.

— No estoy tranquila, para nada, pero es su decisión. La mía es apoyarte porque te quiero. Él que tome la suya.

— ¿No tendrá esto nada que ver con Eliot?

— Es un chico interesante, no me importaría volver a verlo, pero nada más.

— Reza para que esté en la presentación del libro –Sonreí.

Llegamos al hotel, la presentación se hacía en la biblioteca de allí. Nos sentamos detrás para que no nos viera. Ana vio a Eliot en primera fila y sonrió como una pava. Empezó la presentación, explicó por qué llevaba el apellido de su madre, el por qué había terminado él su trabajo y leyó un capítulo del libro: «Uno que hablaba de cómo mujeres han querido y sucumbido a sus encantos en las redes por ser quién es o por considerarlo guapo». Luego leyó nuestro capítulo.

— En el capítulo Nosotros Solos, hablo de una relación que empezó como todas las demás, pero hubo algo en ella que la hacía especial, diferente. No solo quería algo sexual, la empezaba a querer a ella, pero la distancia y ser quien soy eran un impedimento. Ella no quería algo sin compromiso y yo no podía darle más. Y no porque no quiera, sino porque no sé. Hasta ahora todas las mujeres que se han acercado a mí ha sido buscando un matrimonio y ella no lo hizo. Tal vez tenga la parte romántica de mi madre, ¡qué se le va hacer! –Todos en la sala rieron.

Me levanté impulsada por sus palabras.

– Perdone, ¿puedo preguntarle algo? – Eliot nos miraba y le miraba. Aunque él había hablado en francés yo le había preguntado en castellano.

— Sí, claro que sí –Se tensó, aunque no dejó de mirarme.

— ¿Qué pasó con la chica? –Le pregunté sosteniéndole la mirada.

— Nada, no pasó nada. No puede acabar algo que nunca empezó.

— Pero acaba de decir que la chica…

— Sé lo que acabo de decir, señorita —me interrumpió —. Pero aquella chica se fue.

— ¿Querría que volviese? –Seguíamos mirándonos.

— No lo sé.

— Muy bien, es la hora de que Eric firme ejemplares –Interrumpió el editor.

Nosotras nos levantamos y nos fuimos. Eric miró a Eliot, quien vino hasta nuestros asientos y encontró nuestro ejemplar. Se lo dio a Eric y este leyó: «Tema zanjado. Gracias». Eric siguió firmando y yo me fui hacia el aeropuerto. Cogimos el avión de pura suerte y a las once más o menos ya estábamos en casa. Aquella noche no lloré, pero Ana sí. Rodrigo la había dejado.

ASÍ LO VEO YO

Aquel mensaje después del beso más real y auténtico que había sentido en mucho tiempo me iba a costar caro. Realmente no me arrepentía, sentí sus labios y su lengua, ¿cómo iba a arrepentirme de eso? Necesitaba estar alejado de ella, aunque no quería. No me la quitaba de la cabeza, no contestó al whatsapp; sabía que le había dolido, porque a mí también. Pero era la única manera que se me ocurría para alejarla o acabaría haciéndole daño. No dormí en toda la noche, solo escribí la segunda parte del libro que en breve presentaría. Eran las siete de la mañana y decidí ducharme para despejarme y seguir escribiendo después. Sonó el teléfono y confié en que pudiera ser ella, pero me equivoqué claramente.

— Hola, Eliot, ¿qué es?

— Hola, Eric, los chicos salimos esta noche, ¿te hace?

— No tengo muchas ganas, la verdad. Mi española está aquí.

— ¿Sí? ¿Tiene una amiga? ¿Ya os habéis conocido en persona? ¿Qué tal? Que se venga con nosotros entonces –Me interrumpió emocionado.

— No, Eliot escucha. La he visto por casualidad, te lo abrevio porque es muy largo, la he besado y me ha gustado. Pero le he mandado un mensaje diciéndole que era un error.

— ¿Eres tonto o qué? Creía que la chica te gustaba.

— Y me gusta, pero no puedo complicarme la vida así.

— ¿Prefieres un juego sexual por internet que tenerla de verdad en tu cama? ¿No quieres compromiso?

— La quiero en mi cama y en mi vida, pero no quiero hacerle daño, y prefiero tener algo sin compromiso que jugar a un juego donde nuestros corazones puedan verse tocados.

— De verdad, amigo, que para ser escritor y escribir como escribes sobre el amor, entre otras cosas, eres bastante frío. Todo ocurre por algo. Nunca le dijiste dónde vivías y está aquí, si no crees en el destino creo que deberías empezar. Te recojo esta noche y no digas que no, te vendrá bien.

Después de colgar mi día no fue a mejor. No dejaba de mirar el móvil creyendo que vibraba cuando no era así y en la reunión con mi padre no había podido estar más ausente. El tema empezaba a afectarme de verdad y no me gustaba lo que sentía; aunque por otro lado, era una sensación genial porque solo la imaginaba a ella haciéndome feliz. A mediodía fui a ver a mi madre, no mejoraba y me temía que no llegase a la presentación de su libro ni que llegase a saber que estaba trabajando en la segunda parte. «Pero, ¿cómo hacer un libro sobre el amor en las redes, si estoy enamorado y no quiero estarlo?»

— Hola mamá, ¿cómo estás hoy? –La besé en la frente.

— Algo mejor, hijo. Me ha dicho tu padre que mañana presentas el libro a las seis de la tarde.

— Venía a decírtelo yo. Sí, nuestro libro, mamá. Quería comentarte que en digital está siendo un éxito y que estoy escribiendo la segunda parte.

— Si tienes que dejar de trabajar con tu padre para realizar tus sueños, hazlo; pero díselo antes de que yo me muera para poder echarte un capote.

— ¡Qué tonterías dices mamá! Te pondrás bien, ¡seguro!

— Hijo, hazte a la idea de que me voy y de que si tu sueño es escribir, debes hacerlo.

— Mamá, yo no soy tú. No escribo como tú. Trabajar con papá es algo sólido y seguro. No me veo ganándome la vida como escritor.

— Un día, cariño, tendrás que elegir. Lo mismo que cuando conozcas a una chica, la chica que te quite el sueño, que no te deje comer y que solo pienses en ella para todo; será ella la afortunada que merezca tu corazón. Por favor, que no sea como la de tu hermano Jacobo, cambió en cuanto se casaron.

— Mamá, esa chica ya existe, es española y la conocí mientras escribía el libro e investigaba un poco.

— Ya decía yo que esa cara no podía ser solo por trabajar con tu padre. ¿Cómo se llama? –Empezó a toser y la incorporé.

— Se llama Edurne y es inteligente, no le interesa mi dinero, es simpática y muy guapa. Pero por alguna razón la alejo de mi vida, ahora mismo no quiero complicaciones.

— Eric, amar a una persona no es complicarse, es sentir y eso es lo más bonito que tenemos. No seas tonto Eric, enamórate, que tiempo para lo demás siempre hay.

— Mamá, deberías descansar. Esta tarde no podré venir, pero mañana me tienes aquí –La besé de nuevo y cuando me iba me dijo:

— Eric, no dejes de sentir, tú nunca has sido como tu padre y hermanos.

Con lágrimas en los ojos, me fui a la cocina y me preparé un sándwich. Allí estaba Linda, una señora de casi cincuenta años que se ocupaba de la casa desde que nosotros éramos niños y ahora además cuidaba de mi madre.

— Señorito Eric, ¿qué tal? –Su acento era divertido y siempre sonreía al oírla.

— Bien, Linda, muy bien. He venido a ver a mamá.

— Como siempre, mi niño, eres el único que lo hace –Sonreí, auque de tristeza.

— Solo respondo por mí, mis hermanos son adultos, que hagan lo que quieran. ¿Cómo la ves?

— Va a días, Eric. Unos días tiene una fuerza y vitalidad que parece que vaya a pegar a todos unas buenas collejas; pero hay otros días que más bien es al contrario. El médico ha venido esta mañana, no cree que llegue a Navidad, Eric. Su corazón está cansado y puede dejar de latir en cualquier momento.

— Entiendo. Me voy a trabajar –Le di un beso y evité que viera mis lágrimas.

Salí de aquella casa lleno de dolor. Mi madre siempre había sido una mujer tan vital, con tanta fuerza. Zoe Durand había escrito historias que revolucionarias y ahora era su corazón el que no la dejaba vivir. No me parecía justo que la historia de mi madre tuviese que acabar así. Si era cierto lo que me había dicho Linda, estas iban a ser las peores navidades de mi vida, y sin Edurne. De todas maneras, también sería un palo para ella tener que pasar por todo lo que sufriría mi familia, aunque egoístamente hablando también me gustaría tenerla a mi lado y abrazarla, sentirme querido y protegido por ella. También podía ser que lo que necesitase fuese soledad y pasar mi pena solo, aclarar mis ideas y arriesgarme cuando estuviese preparado. Pero hay trenes que solo pasan una vez, tal vez perdiera a Edurne; si eso pasase, sería que no era para mí.

El resto del día lo pasé medio ausente, apenas pensaba en Edurne, pero lo poco que lo hacía era para llamarla y pedirle una cita en condiciones. Aunque no lo hice; ni podía, ni debía. Llegué a casa y estuve tentado de llamar a Eliot y decirle que no me apetecía salir, pero cuando me miraba al espejo y veía a ese chico de treinta años con ojeras que no había dormido pensando en una chica, no me reconocía. Me duché como si eso fuese a salvarme la noche, me puse cualquier cosa de Pull&Bear, ya que cansado de llevar traje todos los días, agradecía un poco de informalidad. Vi el Subaru de Eliot, me subí y nos reunimos con los demás. Durante la cena conseguí animarme un poco, miraba a varias chicas que parecía que el destino quería ponerme delante y mofarse de mí por el parecido que tenían con Edurne. Algunos de los chicos después de la cena propusieron ir de copas y me negué, pero Eliot se empeñó y decidí ir. Entramos en aquel local tan abarrotado porque el portero me reconoció y nos enseñó la zona VIP. Odiaba que hiciesen eso, y todavía más, aprovecharme de mi apellido para según qué cosas.

— Eric, ¿qué vas a tomar? –Eliot me preguntó y me giré a mirar la barra.

— Tomaré un gin-tonic, espera un momento –Miré detenidamente, era ella, era Edurne —. Eliot, ¿ves aquella chica castaña de rizos? –Señalé con el dedo justo cuando ella me vio.

— ¡Sí! ¿Su amiga es morena y lleva el pelo corto y negro?

Hice el intento de ir cuando las vi ir hacia la pista, pero Eliot me detuvo.

— ¡No seas tonto! ¿Qué le vas a decir? Te recuerdo que la has dejado, le has llamado error, no le hagas daño si no lo tienes claro.

— ¡Lo sé! ¿Pero y si el destino me está dando otra oportunidad? Son muchas casualidades, ¿no crees?

— Eric, lo que tenga que pasar, pasará.

Según estábamos hablando observé cómo flirteaba con otro tío y me enervé, me fui cabreando por segundos, pero ¿por qué? No sé si me cabreaba el hecho de que otro pudiese tocarla o de que yo no lo hubiera podido hacer. ¿Tan egoísta era que incluso en ese momento solo me preocupaba que yo no me la hubiera follado? Pude y no lo hice, tenía que significar algo, ¿no? Aparte de que era gilipollas. Las cosas se estaban ensuciando con ese gilipollas, intentaba sobrepasarse; al final iba a intervenir, la iba a liar, y un escándalo así a esas alturas, y mi padre me hubiese matado. Los seguí con la mirada aunque Eliot intentaba a veces disuadirme. La apartó de su amiga y no me gustó, intentó besarla y ella le hizo la cobra. La verdad es que esta chica sabía manejar a un tío. Vi que intentaba escapar, huir, pero el capullo no la dejaba. Cogí a Eliot y le hice mirar, los dos bajábamos y llegábamos justo cuando la vi caer de bruces. Aunque le dio una patada para soltarse, él siguió agarrado a sus huevos y al pie de ella. La levanté a ella y le di una patada en el estómago al capullo engreído que intentaba algo con «mi chica». Sabía que no era mi chica, pero me habría gustado saber si algún día lo podría ser. La saqué fuera junto a Eliot y Ana y le eché una reprimenda de cuidado. Durante mi charla vi que se tensaba y justo cuando me giré, recibí un puñetazo que me dejó atontado, aunque no lo suficiente como para no oírla llorar y gritar mi nombre. Vi a Eliot llevárselas y empecé a defenderme. Salió mi furia contenida y repartí hostias a diestro y siniestro. Al cabo de un rato llegó Eliot, pero ya tenía a tres en el suelo. Cuando conseguí librarme del resto con ayuda de Eliot, nos fuimos al coche; tenía la camisa llena de sangre. Tenía el labio partido y no quería que Edurne me viese. Me apoyé en la puerta del coche para no dejarla salir, la oía sollozar y golpear el cristal, pero la ignoré mientras hablaba con mi amigo. Le convencí para que las llevase al hotel mientras yo cogía un taxi. La miré de refilón y maldije el día que la conocí, el día que sentí y el daño que me estaba haciendo. No quería sentir para no sufrir; quería algo sin compromiso, algo fugaz. Pero con ella fue diferente desde el principio, desde que le entré.

Me fui cabizbajo y pensativo, se hospedaba al lado de mi casa y recé para encontrármela en el portal esperándome. No sucedió pero, ¿quería que pasase? Me pegué una ducha y me miré el labio partido. Era la primera vez que me pegaba por defender a una chica y encima era tan gilipollas que ni era mi chica. Sonó el teléfono y vi su whatsapp, no lo leí porque Eliot me estaba llamando.

— Eric, ¿estás bien?

— Sí, no te preocupes, tengo un corte en el labio, nada serio, creo. ¿Las chicas están bien? –Me toqué el labio al recordar a Edurne.

— Sí, las he dejado en el hotel. Ana es una monada, Eric, me gusta la española.

— ¡Vamos, no me jodas! Eliot, puedes tener a la que quieras, no te fijes en una española.

— Lo has hecho tú, amigo. Por cierto, Edurne estaba bastante mal. ¿Qué vas hacer?

— Olvidarla –Fui tajante.

— ¿Qué has dicho?

— Que regrese a España y ya se olvidará de mí.

— No lo puedes decir en serio, ¿no?

— Eliot, quiero dormir, o intentarlo al menos. Tengo la presentación mañana y quiero descansar.

— Nos vemos mañana. No renuncies a una buena chica, Eric.

— La misma que ha conseguido que me partieran el labio.

— Eric…

— Eliot, buenas noches –Lo interrumpí y colgué.

Ya sabía que era una buena chica, pero no para mí. No era la clase de tío que se pegaba con otro por ayudar a su chica, porque si fuera mi chica, no zorrearía con otros. Había querido ponerme celoso, lo malo es que lo había conseguido y lo peor es que yo había entrado en el juego, y eso significaba que ella me importaba aunque no quisiera reconocerlo. Leí su mensaje tantas veces que creí que me lo había quemado en la frente. No dormí nada. Me pasé toda la noche, o lo que quedaba, escribiendo algo para ella. Después de dos declaraciones de amor y una de objetivos, le escribí la renuncia. Me dolía, pero era lo mejor para los dos. ¿O para mí?

Las vi salir a las dos, Edurne no tenía buen aspecto y Ana la besó en la mejilla como recomponiéndola. Fui al hotel una vez vi que habían girado la calle y después de cinco minutos mirando y asegurándome de que no volvían, entré, fui a recepción y pregunté por ella. Obviamente me dijeron que no estaba y les dejé el sobre con la nota. Me marché a casa y me pasé todo el día preparando la presentación y ultimando detalles. Ni comí, ni dormí. Fui a ver a mi madre para que me viese, lo iban a retransmitir por la tele y eso me ponía todavía más nervioso. Nadie de mi familia iría a verme; tan solo mis amigos y mis amigas, nadie más. Llegué a las cinco, hablé con mi editor y fui viendo como poco a poco iba entrando gente, muchos curiosos y otros con mi libro en la mano. Vi a Eliot y otros amigos sentarse en primera fila, no vinieron ni a saludarme, no sabía por qué. A las seis empecé, puntual, y se cerraron las puertas de la biblioteca.

— Hola, me llamo Eric Durand y presento hoy mi libro, el libro que mi madre no ha podido acabar. Mi madre padece una enfermedad que la tiene postrada en una cama. Como todos sabéis ella ha escrito historias alucinantes y que ahora no pueda ni sostener un bolígrafo es algo amargo para ella y para los que la rodeamos. En este libro mi madre quiso investigar un poco cómo se liga en las redes sociales utilizándome a mí de conejillo de indias. Ella no podía, está casada con mi padre –La sala rio— Ligué con varias chicas, que al enterarse de quién era yo, intentaban casarse. Otras solo querían sexo, no soy un chico de piedra. Pero hay un capítulo especial para mí, que yo mismo empecé creyendo que sería como las demás, pero me equivoqué. Solo le importaba mi persona, como era yo. Poco a poco nos abrimos más y nos contábamos más cosas, intimábamos. Tal vez tenga el lado romántico de mi madre, no lo sé –La sala se rio ante mi comentario.

Y fue en ese instante cuando la miré y vi que se levantaba y me pedía la palabra. Quería preguntarme algo y no sabía cómo lo encajaría. Miré a Eliot, quien parecía estar viendo un partido de tenis, ya que su cabeza iba hacia ambas direcciones.

— Sí, claro que sí –Me tensé aunque no dejaba de mirarme.

— ¿Qué pasó con la chica? –Me sostuvo la mirada.

— Nada, no pasó nada. No puede acabar algo que nunca empezó.

— Pero acaba de decir que la chica…

— Sé lo que acabo de decir, señorita –Le interrumpí —. Pero aquella chica se fue.

— ¿Querría que volviese? –Seguíamos mirándonos.

— No lo sé –contesté. Pero claro que quiero, solo que soy gilipollas.

— Muy bien, es la hora de que Eric firme ejemplares –Interrumpió el editor.

Se levantaron como todos, miré a Eliot e intentó ir tras ellas, pero había mucha gente. Encontró mi libro donde ellas habían estado sentadas y me lo trajo. En el interior había escrito: «Tema zanjado. Gracias». Seguí firmando sin inmutarme. La sangre me hervía, pero yo le había hecho lo mismo por la mañana. ¿Por qué no me había arriesgado y le había dicho que se quedase?

Casi tres horas después se desalojaba la biblioteca, hablé con mi editor un rato y observé a Eliot sentado esperándome con un ejemplar en las manos.

— No hacía falta que lo comprases, te lo habría regalado.

— No es mío Eric, es de Edurne. Justo en el capítulo donde hablas de ella ha subrayado varias cosas que me han parecido interesantes, ya no por el hecho de que sepa francés, sino porque hablas de ella con ternura, cariño y hasta con amor, y la has dejado ir. ¿Crees que tu madre estará orgullosa de que renuncies al amor por un legado que ni siquiera harás tuyo? Vivirás a la sombra de tu padre o de tu madre. ¿Quieres hacer lo correcto? Busca a Edurne y demuéstrale que un francés cuando ama, ama de verdad.

— Eliot, agradezco de corazón tus palabras y opinión, pero no es lo que necesito, ni lo que quiero.

— Pues yo diría que es más bien al revés, pero te has empeñado en el «sin compromiso» y no porque salgas con ella te va a robar la libertad. Solo que tendrás a alguien a quien contarle tus pensamientos o con quien llorar si lo necesitas.

— Eliot, ¡vámonos! –Me di la vuelta dando por terminada la conversación.

Fui a casa de mi madre. Eliot se quedó en el coche, nos iríamos de cena para celebrarlo y con un poco de suerte me tiraría a alguna que me hiciese olvidar a Edurne, de su pelo rizado, de sus ojos, de su boca… ¡Mierda, tenía que olvidarla!

— Hola, mamá, ¿cómo estás? –La besé en la frente y me senté a su lado cogiéndole de la mano.

— ¿Qué haces aquí, Eric? Deberías estar celebrando el éxito de tu libro.

— Nuestro libro, mamá. He venido para ver si me habías visto por la tele, ¿me has visto? –Le sonreí dulcemente.

— Sí, hijo, sí. Eric lo he visto todo y soy tu madre. Aquella chica que te ha preguntado, ¿es la que te gusta?

— Me gustaba mamá, ayer me partieron el labio por su culpa. No es sensata ni racional. No puedo estar con ella.

— Te lo partieron porque ella te gusta y te peleaste, deduzco. Pero os he visto en la televisión, había tensión; tú te has tensado en cuanto la has visto. Te gusta, hijo, te gusta mucho y serías un auténtico gilipollas si la dejases escapar. Todo ocurre por algo y si ella no es racional es porque hace las cosas dictada por su corazón. Tal vez te vendría bien algo de esa locura, sentir y dejarte llevar. Has escrito un capítulo entero sobre vosotros. Piénsalo, Eric, y ahora vete.

No le contesté, sabía que en el fondo tenía razón. La besé y sonreí. Me subí al coche y le dije a Eliot que no iba a salir. Nos fuimos a mi casa y trazamos un plan. Primero llamé al aeropuerto pero su avión había salido; así que mi siguiente plan fue presentarme en su casa el día de Nochebuena. Entonces recordé de nuestras conversaciones que vivía un infierno esa noche; tal vez si me presentase lo estropearía todavía más. Intenté escribirle un whatsapp, pero me había bloqueado, así que entré en el Facebook y también me había bloqueado. No salía en ninguna red social, me había borrado de su vida, me había sacado de ella. Aquel plan me estaba empezando a parecer absurdo: si a ella no le había costado trabajo cerrar nuestro capítulo, tal vez yo debería hacer lo mismo.

— Eliot, te agradezco todo lo que estás haciendo pero he cambiado de idea. Edurne me ha borrado de su vida, me ha bloqueado en todo, no puedo hablar con ella. La llamaría pero no me cogerá el teléfono, así que…

— Eric, es normal. Han sido muchas cosas en pocos días, ¿no crees que si te interesa de verdad deberías esforzarte?

— Todo ocurre por algo, si el destino hubiese querido que pasase algo más, hubiese pasado; solo tenía que surgir.

— Los dos habéis intentado que surja y os habéis boicoteado.

— Es tarde y quiero descansar.

— Mañana te llamo, amigo –Eliot se marchó.

No solo le había estropeado la noche a Eliot, también a mí. Lo nuestro no era una película donde todo fuese a terminar bien, los enamorados felices y comiendo perdices. Ni siquiera creía en los «finales felices» ni en la gente de internet. Ella era una más y tenía que verla como tal, aunque me hubiese provocado algo más que placer, porque Edurne tenía muchas cosas buenas: su dulzura, su simpatía, su inocencia y ese toque morboso que la hacía ser diferente a las otras. Nos diferenciaban seis años y parecía más madura que yo. Echaba de menos su sonrisa, esos ojos brillantes cuando me veía por skype o la vez que lo hicimos, cuando se quedó en silencio tras ponerse colorada como un tomate, según me dijo. No conseguí dormir recordándola, aquello no presagiaba nada bueno, desde luego. La última vez que miré el reloj eran las ocho de la mañana. Llamé a mi padre y me negué a ir a trabajar. Intenté dormir dos horas más, pero Eliot me despertó.

— ¿Qué quieres? –Mi tono sonó malhumorado.

— Tengo el teléfono de Ana ya que dejó su teléfono en la recepción del hotel. He dicho que se dejaron algo en un taxi y necesitaba encontrarla y me lo han dado.

— ¿En serio? –Me incorporé y me froté los ojos.

— Eric, voy a llamar e intentaré que Ana coopere, tú despiértate.

— Espera, Eliot —Demasiado tarde, había colgado.

Me levanté y vi sobre la mesita, sin recordar cómo había llegado ahí, el libro que ella compró. Leí de nuevo su capítulo; no me cansaba de leerlo, ¡fue auténtico! Añoraba cómo me hacía sentir. Me metí en la ducha, me vestí en plan informal y me fui al despacho de mi padre.

— Papá, tenemos que hablar –Me tembló un poco la voz.

— ¿No estabas enfermo?

— No, lo que estoy es harto de no hacer lo que me gustaría. Siempre podré volver a la empresa, pero necesito tomar las riendas de mi vida y mis decisiones. Voy a escribir, arréglame el paro o lo que tengas que hacer porque lo dejo. Mi vocación es escribir y quiero hacerlo, aunque tenga que comer sopa de estrellas el resto de mi vida.

— Cómo quieras Eric. Habla con Davenport y que te prepare los papeles y el finiquito.

— ¿Ya está? ¿No vas a intentar quitarme la idea de la cabeza? –Mi padre apoyándome, no me lo podía creer.

— ¡No! Tu madre me dio la charla anoche. Somos muy desconsiderados con lo que haces, y sé que eres el único que está viendo a mamá. Entiende que no puedo verla así, sufriendo y queriendo morir.

— ¿Crees que para mí es fácil? No lo es, pero no voy a dejar que muera sola o se sienta menos querida.

— Toma, Eric, te he comprado un billete de avión a España. Ve a buscar a esa chica que te tiene loco y preséntasela a tu madre.

— Deduzco que también te lo ha contado ella, ¿no?

— Una parte sí, la otra Eliot, que parece que ha conseguido dar con la amiga.

— ¿Cómo? Papá, me voy. Arréglame tú los papeles, los firmaré a mi vuelta.

Salí de allí con el teléfono en mano y marcando el número de mi viejo y querido amigo.

— ¿Has hablado con Ana? –Estaba atacado.

— ¿Y tus modales? Hola, ¿qué tal? Y esas cosas…

— Eliot déjate de tonterías, ¿has podido?

— ¡Claro! He hablado con ella, es muy atenta y dulce.

— ¿Perdona? Te recuerdo que Edurne es mía.

— ¿Qué? No hablo de Edurne, hablo de Ana.

— ¡Ahhhhh! ¡Joder, capullo especifica!

— Ana me ha dicho que efectivamente te ha bloqueado pero no olvidado. Le he contado que tienes pensado ir a buscarla porque la quieres.

— ¡Eliot! ¿Qué te ha dicho ella? –Mi paciencia se agotaba.

— Que has tardado mucho en darte cuenta, pero que cree que tienes posibilidades.

— ¡Genial! Mi padre me ha dado los billetes, voy a casa, hago la maleta y voy al aeropuerto.

— Nos vemos allí.

—     ¿Cómo que nos vemos allí?

— Mira los billetes campeón, tu padre también me lo ha pagado a mí; no podía dejarte ir solo. Además, Ana me espera.

— ¿Te espera? ¡Qué morro tienes!

— Por si no te quería ver, me he ofrecido de conciliador.

— ¡Anda, nos vemos allí!

Colgué con media sonrisa en la cara. Tener amigos así merecía mucho la pena. Fui a casa e hice la maleta. Me encontré con Eliot en el aeropuerto y después de una hora y media o así, llegamos al de Valencia. Allí nos esperaba Ana, la saludé con dos besos que me devolvió, y besó también a Eliot; pero aunque se sonreían, había tristeza en ella.

— Ana, te veo triste, si piensas que no soy para Edurne no te lo calles, porque cojo el primer vuelo de vuelta y esto nunca ha pasado.

— ¡No! Disculpa, me ha dejado mi novio y todavía estoy procesando la idea.

— Lo siento Ana, si podemos hacer algo, nos lo dices.

— Seguro que yo puedo –añadió Eliot arrimándose a ella –. Me sacas de fiesta y nos pulimos el pueblo, ¡guapa!

— Eres muy amable Eliot, pero no tengo ganas de nada. Subid y os llevo al hotel que os he reservado.

El paseo fue largo, al principio incómodo; pero luego me arranqué y decidí preguntar por Edurne.

— Ana, ¿cómo está ella? –La miré mientras conducía, no me miró.

— Lo pasó mal, aunque se lo comió sola. No quiso compartirlo, se hizo la fuerte pero sé que han sido unos días terribles. ¿Cuándo vas a ir a buscarla?

— Tenemos un plan, ella no sabe que sé donde trabaja, soy muy observador y sé que es en un centro comercial. Iré a comprar algo, haré que me vea y piense que está soñando. Cuento con que te llame y te lo cuente para que tú me lo digas. Luego hablaré con su encargado y haré que me traiga al hotel todo lo que haya pedido.

— Error, ella no suele ir a esas cosas, hay un servicio y unas personas que se ocupan del reparto a domicilio –Interrumpió.

— Créeme que esta vez vendrá ella. «Don dinero poderoso caballero» hará que venga ella. Una vez la tenga en el hotel hablaré con ella y le diré lo que siento.

— Has tardado, Eric. Ella se hubiera quedado en París aquel día si le hubieras dicho que lo hiciese –Sonó el teléfono y nos mandó callar. Era Edurne, así que puso «el manos libres» —. Nena, ¿qué pasa?

— Hola, ¿dónde estás? He ido a verte al trabajo y no estás.

— He tenido que salir, ¿ocurre algo?

— Nena, me he pedido unos días libres. Me voy con mis padres a casa de mi hermana, así desconecto y pienso. Solo es este fin de semana del doce al catorce. No puedo pedir más y tampoco quiero estar mucho en casa de mi hermana.

— Pero, ¿hoy trabajas? –preguntó desviando la mirada de la carretera para mirarme. Yo la miré sin dar crédito.

— Sí, hoy es mi último día. Tía, aunque haya bloqueado a Eric, no me lo quito de la cabeza. No ha intentado ni llamarme, ¡menudo gilipollas! Aguantar a mi familia no ayudará, vendré peor, pero Julián me ha dicho que me presentará a sus amigos solteros y con suerte espera que alguno cuaje.

— Edurne, no vayas a casa de tu hermana, salgamos por aquí y divirtámonos.

— ¡No! Sé que tú tampoco estás bien, pero necesito cambiar de aires e intentar que todo deje de recordarmelo a él.

— ¿Estarás todo el fin de semana allí? –Ana intentaba averiguar todo lo posible.

— Sí, bueno… Si no han acabado con mis nervios, sí.

— ¿Quedamos el lunes y me cuentas?

— ¡Claro! Ana, lo que peor me sabe es que por mi culpa te haya dejado Rodrigo. Y encima tampoco has podido tener algo con Eliot.

— ¡No digas tonterías! Anda cuelga y desconecta –Ana colgó y vio por el retrovisor cómo Eliot sonreía—. Bueno, habrá que cambiar de plan, ¿no?

— ¡Ufffff! Pues no se me ocurre otra idea que ir a su casa, a casa de su hermana.

— ¿En serio quieres ir? Te van a acribillar –Me dijo.

— No me importa, quiero demostrarle que puedo estar a las buenas y a las malas, duras y maduras.

— Está bien, mañana os llevaré. Espero que salga bien.

— ¡Saldrá! –Sonreí, aunque la cara de Ana no decía lo mismo.

Después de dejarnos en el hotel y registrarnos, ella y Eliot se fueron a dar una vuelta; desde luego, sabía cómo ganársela. Pensé en todo lo acontecido durante el día y me quedé dormido, el agotamiento me pudo. Cuando desperté miré el móvil y tenía un whatsapp de Eliot:

«Esta noche ceno con Ana».

Genial, me tocaba estar solo. Miré el reloj y eran las ocho de la tarde. No me quise quedar en el hotel pensando en Edurne y rompiéndome los cuernos por ella, así que me fui a verla. Llamé a un taxi y me dejó justo en la puerta. Me equivoqué, no era un centro comercial, era un hipermercado. Entré y miré en la línea de cajas, pero no la veía. Me recorrí la tienda hasta que la vi con un hombre que por cómo iba vestido debía de ser su jefe. Se acercaba mucho a ella y la cogía de la pierna con la excusa de que se podía caer. Estaba a punto de reaccionar pero ella me vio, perdió el equilibrio y se cayó. Mi primera reacción fue ir, pero jorobaría el plan, así que me fui como si no supiera quién era. Salí sin compra y corrí hacia el taxi que me seguía esperando. Volví al hotel y justo cuando me estaba durmiendo, sobre las once y media de la noche, me sonó el teléfono. Era Eliot.

— Estaba durmiendo, capullo.

— ¡Capullo tú! Has tenido que ir a verla, ¿no? No podías quedarte en el hotel, tenías que ir.

— Necesitaba verla –Le contesté avergonzado.

— Pues ella también te ha visto, se ha caído de una escalera y se ha partido la ceja.

— ¿Qué dices? ¿Está bien? –Me incorporé alarmado.

— Claro que está bien gilipollas, no le ha pasado nada. Pero ha llamado a Ana y le ha dicho que está perdiendo los papeles, que incluso te ve.

— ¡Serás cabrón! Me has asustado mucho, imbécil.

— Lo tienes merecido por no esperar. Hasta mañana, descansa.

— Ahora no podré gracias a ti.

Colgué de muy malas pulgas y me puse a ver la tele. No recuerdo cuando me dormí. Me llamó Ana sobre las nueve diciéndome que me esperaban abajo. Sin desayunar ni nada nos fuimos en busca de Edurne. Cuando vi a Ana tenía otra cara, relajada y sonriente. Dentro del coche le mandé un whatsapp a Eliot; también estaba en el coche pero no iba a preguntárselo allí.

«¿Te la has tirado?»

Su respuesta no tardó:

«De momento no, pero cada segundo me gusta más. Creo que voy a intentarlo, quiero hacerla feliz».

Lo que me faltaba, no tenía tiempo ni era momento para pensar en ellos.

Llegamos a casa de la hermana de Edurne sobre las doce, a la casa de la familia “J” perfectamente perfecta. Llamé a la puerta y me abrió una mujer muy parecida a Edurne.

— Sí, ¿qué quiere? –Su sonrisa era la típica falsa de educación.

— Hola, mi nombre es Eric y he venido a ver a su hija.

— ¡Claro! Pase, Jara han venido a verte.

— ¡No! Vengo a ver a su otra hija, Edurne –Me miró extrañada, como si hubiese dicho algo raro.

— ¿Edurne?

— Sí, Marta, llame a Edurne, es una sorpresa –Menos mal que Ana intervino.

— En ese caso pasad, estamos en el comedor.

La seguimos, aunque Ana y Eliot se quedaron rezagados en el pasillo para que Edurne no les viera. Según entramos en el comedor todos se giraron; todos excepto Edurne que jugaba con una niña pequeña, quien supuse que era su querida ahijada Julia.

— Edurne, hija, han venido a verte.

— ¿A mí? ¿Quién, mamá? ¿Quién va a venir a verme a mí? Voy a quedarme solterona el resto de mi vida. –soltó sin dejar de hacer pedorretas a la niña. Todos me miraron y su madre insistió.

— Edurne, mira.

Levantó la cabeza y me vio, sonrío porque no sabía muy bien qué hacer. Se levantó y cruzó los brazos. «¡Mierda, está a la defensiva!», pensé. Y empezó el ataque.

— ¿Qué haces aquí? –Su tono era duro.

— He venido a por ti.

— No tenías que venir. ¿El de ayer eras tú?

— Sí, necesitaba verte.

— Eric, lo nuestro no tiene ni futuro ni presente.

— No es cierto, Edurne. Vengo desde París, ¿podrías concederme unos minutos y hablar conmigo a solas, por favor? –di un paso hacia ella.

— Nadie te ha pedido que vengas –ella retrocedió dos.

— He venido porque te quiero. No quiero pasar una sola Navidad más sin ti a mi lado. Quiero que veas París en Nochebuena y por Navidad me regales besos y caricias.

— Eric, mis padres –Se incomodó y se puso nerviosa.

— Te he pedido hablar a solas. Edurne, sé que tú también me quieres, no hagamos más el idiota.

Sus padres nos miraron. Su hermana estaba con la boca abierta y su cuñado intentaba llevarse a los niños, pero la escurridiza Julia me tiró del pantalón y me preguntó:

— ¿Ahora tú serás mi tío? —La cogí en brazos con una sonrisa.

— Eso dependerá de tu tía, cariño —La miré y la vi sonreír. Se acercó a mí y bajé a la pequeña, que enseguida se fue corriendo con su madre gritando: «¡Qué guapo y que alto!». Todos rieron. Edurne siguió sonriendo y se colgó de mi cuello dándome el mejor beso que nunca nadie me había dado y con tantos sentimientos como los que yo le devolví.

DE VUELTA A CASA

Con la presentación y demás, llegamos al aeropuerto con la hora pegada al culo. Durante el trayecto no hablé, el viaje se me hizo largo y llegamos a Valencia con esa sensación de vacío de cuando dejas algo o alguien. Pero fue Ana quien se llevó la peor parte, Rodrigo la había dejado con un mensaje a su móvil que oyó al aterrizar. Todo el camino a casa lo pasó llorando, con lo cual yo no podía venirme abajo; ella me necesitaba. A fin de cuentas, Eric y yo no teníamos nada. Nos fuimos a mi casa y pasamos la noche hablando de Rodrigo, intentamos hablar con él pero tenía el teléfono apagado. Lloramos las dos, ella por Rodrigo y yo por aprovechar hasta mi último cartucho con Eric y que no funcionase nada. Dormimos en mi súper cama y a la mañana siguiente nos fuimos a ver a Rodrigo. Según entramos en la casa, su casa al fin y al cabo, encontramos una nota sobre una maleta.

«Tu vida y tus cosas las tienes en esta maleta. No te molestes en querer arreglarlo, hemos acabado».

Le importó un pijo la nota y miró toda la casa, donde no quedaba nada de ella. ¿Tanto le había ofendido que se quedase unas horas más en París? Ni siquiera había fotos de ellos. Ana estaba revisando cada esquina cuando oímos la puerta. Era él.

— ¿Aún estáis aquí? No queda nada Ana, ¡vete! –Dejó la puerta abierta y se fue a la cocina, pero ella fue detrás.

— Quiero y merezco una explicación, ¿no crees Rodrigo?

— Todos elegimos en la vida, tú te quedaste y mi paciencia agotaste.

— Como pareado está muy bien, pero solo fueron unas horas.

— Sí, pero me dejaste por otro tío, aunque fuese para Edurne. Siempre antepones a tu amiga a mí, y soy yo tu pareja, no ella.

— Que tú seas mi pareja no implica que seas mi alma gemela, de hecho ella no me ha dado a elegir. Ha estado conmigo en lo bueno y en lo malo. Yo quería estar con ella y apoyarla.

— Si solo fui tu pareja, no sé qué haces aquí, sobran las palabras. ¡Que te vaya bien, Ana!

La cogí del brazo y la saqué de allí con la cabeza bien alta y con la poca dignidad que le quedaba.

— Tranquila, Ana, cuando recapacite, cambiará de opinión.

— Si ha pasado esto es por algo, todos tomamos decisiones correctas o incorrectas. Cuando vuelva no me encontrará. No era para mí, como Eric no lo es para ti. ¡Otro vendrá! –Se subió al coche y no dijo nada más.

Yo me fui a trabajar y la dejé en mi casa. Se quedaría unos días hasta que encontrase algo, pero la verdad es que me venía bien su compañía para no pensar en Eric.

Todo me desesperaba y estaba muy contestona. El día en el trabajo no estaba siendo como yo esperaba o quería y encima no me quitaba de la cabeza a Eric y lo fácil que había sido para él olvidarme. Vale que lo hubiera bloqueado, pero podría haberlo intentado de querer arreglarlo. Tal vez había sido muy impulsiva y tenía que haber esperado un poco antes de bloquearlo, pero después de lo que dijo no iba a ser tan gilipollas de esperarlo.

Cuando regresé a casa, Ana, aunque seguía triste, parecía diferente, como si me ocultase algo. Intenté sonsacarle información pero no había manera. Eran días raros para ambas, no le iba a dar importancia. Me acosté e intenté dormir, pero lo poco que dormía era para soñar con Eric y me jodía, porque seguro que él estaba con otra. Di vueltas y más vueltas en la cama y en algún momento me volví a dormir, pero los sudores fríos volvieron a angustiarme y volví a despertarme. Al día siguiente tendría una mala cara de alucine. Más vueltas en la cama y más vueltas a leer nuestras últimas conversaciones y darle al coco como si eso fuese a arreglar algo. Me levanté temprano, me duché y salí para desayunar con Ana, pero no estaba. Me parecía extraño, así que decidí que después de desayunar iría a buscarla al trabajo. Mi madre siempre dice que la música amansa a las fieras, así que decidí ponerme algo que ahora mismo controlase la furia y la tristeza que parecía habían decidido hacer un baile conjunto dentro de mi cerebro. ¿Por qué tenía que ser tan complicado el amor? Escuché Alone, de Heart; y sin querer, rompí a llorar recordando a Eric. ¡Solo nos habíamos besado una vez y había afectado de esta manera en mí! Para que luego me dijera que fue un error. Creía que me quería en su vida y resultó que había sido un juguete más. Dolía, pero cuanto antes lo asumiese sería mejor. Sonó Have Your Even Seen The Rain, de Rod Stewart, y canté mientras lloraba. Me había llegado hondo y no conseguía olvidar cada palabra ni cada momento con él; todo me parecía mentira, irrealidad contenida. Necesitaba tema para su libro y yo se lo había puesto en bandeja.

Me miré en el espejo y me encontré con que mi aspecto no era mucho mejor que mi corazón; no podía sonreír si mi corazón lloraba y tampoco estaba para aguantar historias de nadie en el curro. Tal vez debería cogerme unos días libres y desconectar, así que me fui al trabajo para hablar con mi jefe. No le podía decir mis verdaderos motivos, por lo que le dije que tenía principio de depresión y que debería tomarme unos días o acabaría gritándole a algún cliente y a él por despedirme, y no podía perder el trabajo. Me miraba mucho y me terminó por preguntar si tenía algo que ver con las vacaciones de las que acababa de volver. Las lágrimas volvieron a rodar por mis mejillas y no tuve que decir nada más. Fui al trabajo de Ana, pero allí no estaba. Decidí llamarla por teléfono. Le conté todo y, aunque me gustó que no quisiera que me fuese a casa de mi hermana, no la vi como siempre. Tal vez fuese yo, pero notaba algo extraño.

Ana no fue a mi casa a comer y me avisó con un whatsapp. Por la tarde fui a trabajar y mi jefe no se despegaba de mí. La verdad es que así no pensaba y podía olvidarme un poco a Eric. Mi jefe cuando quería era súper divertido y me encantaba que me hiciese reír, lástima que tuviese familia, o eso creía. Alrededor de la hora del cierre creí ver a Eric y fue tal el susto, que perdí el equilibrio y caí de las escaleras donde estaba subida. Mi jefe se preocupó en todo momento por mí y cuando conseguí levantarme, él ya no estaba. El chico en cuestión se había ido y yo había vuelto a perder el norte. Eric nunca vendría a mi trabajo, no sabía ni donde estaba. En fin, que para completar el día había tenido que caerme pensando en Eric.

Salí del trabajo y llamé a Ana, la notaba todavía más rara. Me decía que tenía el «manos libres» porque iba conduciendo y que no iría a casa a cenar. Le pregunté si lo había arreglado con Rodrigo y noté como se tensaba; le había incomodado mi pregunta y me contestó por otros senderos. Le conté lo de mi caída y que creí haber visto a Eric, oí un «Joder» y ella me preguntó si estaba bien, le dije que sí y aún la noté más nerviosa. En fin, que como no me lo iba a decir, y tal vez sí que estaba con Rodrigo, decidí colgarle y que siguiese con lo que estaba haciendo. Me fui a casa, otra vez sola. Al día siguiente me tenía que levantar pronto e ir a por mis padres, y eso me hacía tanta ilusión como depilarme con cera.

Lo único que me gustaba de ir a casa de mi hermana era ver a mi niña; intentaría pasar el mayor tiempo posible con ella y olvidar el infierno que me harían pasar. Como todos los amigos de mi cuñado fuesen como él, estaba más que jodida. Por el camino mi madre ya me estaba torturando con mi modelito, con mi soltería y con que iban a ser otras navidades sola. Me decía que a veces en el amor tenías que aguantar carretas para comer langosta. ¿Qué me estaba insinuando, que tendría que seguir con Miguel aunque llevase unos buenos cuernos?

Mi hermana no se quedó corta en elogiarme; las ignoré y me puse a jugar con mi pequeña.

Dos horas allí y ya estaba deseando volver a casa. Tocaron al timbre y mi madre fue a abrir, encima me vacila diciéndome que es para mí. Pensé que el «perfecto» de mi cuñado había podido invitar a algún amigo y solté mi carácter borde en plan: «¿Quién va a venir a verme a mí? Voy a quedarme solterona el resto de mi vida». Mi madre se empeñó y levanté la mirada. Era Eric. Me levanté y me puse en plan defensivo.

Cada palabra que me decía conseguía ablandarme y no quería. Finalmente, cuando le vi con mi niña en brazos fue cuando pensé que podría ser nuestra y que me encantaría estar con él. No lo aguanté más y me abalancé sobre su cuello y le besé.

Vi a mis padres. Mi padre sonrió, pero mi madre y mi hermana no tanto.

Entraron Ana y Eliot, les abracé y reímos. Mi hermana les pueso ponche y nos sentamos. Yo, para fastidiar un poco a mi madre, me senté encima de Eric, y empezó el interrogatorio:

— Bueno Eric, ¿cómo conociste a Edurne?

— Por internet, investigaba para mi libro y apareció ella cuando creía que ninguna chica sería normal.

— Mi hija lo que se dice normal, no lo es mucho… Pero si a ti te gusta.

Ana y Eliot se miraron sin dar crédito al comentario.

— Sí, señora, es a la única a la que no le importa mi dinero –Nos miramos y me besó en la mejilla.

— ¿Tienes dinero? Si eres escritor no ganarás mucho, entre editores, distribuidoras y papelerías.

— Aquí no me conoce de nada, pero en París mi familia es una de las más poderosas. Si le preocupa que no pueda mantener a su hija, debo decirle que no creo que su hija quiera ser una mantenida. Eso sí, a partir de mañana su hija vivirá en París, en mi casa, hasta que nos compremos algo los dos, y pasaremos las navidades con mi familia.

— ¡No! De eso nada, Edurne las pasará con su familia.

— Pues eso he dicho, ahora su familia soy yo. No digo que no vengamos, lo haremos. Pero estas navidades estará conmigo.

Dejó a mi madre sin palabras ni argumentos, además sabía que yo me iba a ir ya que nunca quería pasarlas con ellos. Estuvimos cenando todos y mi madre no abrió más la boca. Después de cenar nos fuimos los cuatro de vuelta a casa, conducía Eliot. Eric y yo íbamos detrás, cogidos de la mano.

— Ya que estamos en este plan… A mí también me gustaría que pasases las navidades en París, Ana – dijo Eliot, lanzado al todo o nada.

Mi amiga sonrió y aceptó. Nos dejaron en mi casa y ellos se fueron al hotel. Eric y yo nos deseábamos tanto que estábamos un poco torpes. Nos entraba la risa y con un beso apasionado le agradecí que viniera a por mí y se enfrentase a mi madre.

Aquella noche hicimos el amor por primera vez y fue tan increíble como había imaginado, incluso más. Sus besos, sus caricias, su forma de penetrarme… Todo fue increíble y supe que estaríamos juntos para siempre.

Al día siguiente nos dimos cuenta de que no habíamos sido los únicos en hacer el amor esa noche. Un ataque de risa nos delató a todos. Eric me llevó a mi trabajo y después de hablar con mi jefe me fui con la cabeza muy alta y muy orgullosa de la decisión que estaba tomando. Le expliqué que me iba a París a tomar las riendas de mi vida. Llevaba muchos años allí y me dijo que si las cosas no me iban bien, siempre podría volver. Pero por una vez no iba a pensar en negativo.

Cogimos el vuelo a París, llegamos a casa de Eric, dejamos mis maletas y me llevó a casa de su madre.

— Mamá, te quiero presentar a una persona muy importante para mí.

— ¡Ay, hijo! ¡Por fin has hecho caso a tu corazón! ¿Qué tal, Edurne?

— Hola, señora, ¿cómo se encuentra hoy? –Mi tono era dulce y me emocioné al verla.

— Por favor, no me llames señora, llámame Zoe.

— ¡Disculpa! –Sonreí tímida.

— Eric, es la mejor decisión que has tomado en tu vida.

— Gracias, mamá –Me miró y sonrió.

— Acércate, mi niña –Lo hice —. Ten paciencia con mi chico, es un poco cabezota pero muy bueno. Seréis muy felices. Eric, cuídala y protégela. No la pierdas.

— Mamá, deja de hablar como si no fueses a vivir.

Miré a Eric y dejé de sonreír. «¿Ha tomado la decisión porque me quiere o para complacer a su madre?», pensé.

— Hijo, sabes que no me queda mucho.

— ¡Tonterías! Mamá, nos vamos y te dejamos descansar, vendremos mañana.

Después de besarla y sonreírle mi actitud con Eric cambió y él se dio cuenta. Llegamos de nuevo a su casa y yo me sentí sola y sin poder huir, puesto que no estaba en mi casa.

— Edurne, ¿qué te preocupa?

— Quiero volver a mi casa –dije sin más.

— ¿Qué dices? –Estaba atónito.

— Lo que has oído –Crucé los brazos.

— No entiendo esta actitud.

— Si tu madre no estuviese enferma no habrías venido a por mí. Creo que estás conmigo para complacerla y en caso de que fallezca se vaya contenta contigo.

— ¡No digas tonterías! No voy a consentir que digas eso. Si quisiera complacerla tan solo tendría que pedírselo a alguna amiga con las que he estado, que viese algo de feeling y punto. Si quisiera complacerla me hubiese hecho escritor hace mucho. Esta vez te has pasado y por ahí no voy a pasar, no toleraré que dudes de mis sentimientos. Creo que mi manera de besarte, tocarte y hacerte el amor te lo demostró. Si no es suficiente para ti, ahí tienes la puerta.

Las lágrimas empezaron a caer por mi mejilla, sabiendo que la había cagado, pero hablando se entiende la gente y no echándome a la primera de cambio. Fui al baño y lo dejé solo, pero salí al oír un portazo. Se había ido, supongo que a pensar, y me había dejado sola. Esperé durante dos horas, pero no venía. Le dejé una nota y me marché.

«Creía que te habías ido a pensar. Puede que no haya estado bien lo que te he dicho, pero es lo que he pensado y no quiero secretos entre nosotros ni que me utilices. Llevo dos horas esperándote y no apareces, me das a entender que quieres que me vaya y eso haré. No me busques ni nada de nada. Lo siento».

Salí de su casa justo cuando el ascensor se abría y él aparecía.

Pasó de mí sin mirarme ni dirigirme la palabra y yo subí al ascensor sin decir nada. Estaba subida en el coche cuando lo vi salir corriendo del portal, el taxi aceleró y lo dejé allí, con lágrimas en los ojos.

A mitad de camino un coche nos hizo frenar en seco y lo vi bajar a él.

— Sal del coche, Edurne, no hagas que me peguen de nuevo.

— ¿Qué quieres? –pregunté bajando del coche.

— ¡A ti! Maldita sea. ¿No te das cuenta de que no puedo vivir sin ti? He llegado tarde porque he ido a por esto —Y me enseñó una cajita pequeña con un anillo dentro, un «Tú y yo».

— Pero… No nos conocemos —Lloré como una magdalena.

— Tenemos toda la vida para hacerlo, ¿no crees?

Llego la policía y la prensa, pues estábamos montando un circo de primera.

— Has pasado por mi lado y te ha dado igual.

— Por el amor de dios, mujer, iba pensando en cómo pedírtelo, ni te he visto.

Se acercó a mí y me besó con la misma pasión que el primer día.

— ¿De verdad me quieres? –pregunté.

— Mira a tu alrededor… ¿Crees que no te quiero?

Nos fundimos en otro magnífico beso.

Llevamos cinco navidades, cuatro años juntos que han sido increíbles y de locura total. Aquel anillo no era de compromiso matrimonial, era un compromiso suyo hacia mí, su forma de demostrarme que me quería y me quiere de verdad; fin de las dudas. Nuestras primeras navidades, las mías en París fueron mejor de lo que él creía. Su madre fue mejorando poco a poco, el médico creyó que era por ver a Eric por fin feliz y haciendo lo que de verdad quería. La alegría se vio empañada de lágrimas cuando su madre fallecía un verano después de nuestro primer año de casados. Nuestra boda fue en Navidad, las segundas mías que pasaba allí, fue muy romántica, llena de risas y de malas caras por parte de mi familia. Mi reportaje de boda fue en el Sena y en el parque de los enamorados. La buena noticia fue que la madre de Eric llegó a conocer a su nieta, y su honor le pusimos Zoe. Ahora, en Navidad hará dos años y fue la guinda que nos faltaba para ser felices. Eric siguió escribiendo y está siendo un éxito. Ana y yo montamos una tienda de ropa exclusiva (primeras marcas) a precios asequibles. Es mi quinta Navidad en París y son tan románticas como las primeras. Hemos cogido como tradición, después de cenar en Nochebuena, ir a la Torre Eiffel y besarnos como si no hubiese un mañana.

De momento no he vuelto a pasar las navidades con mis padres, ellos vinieron a conocer a su nieta y estuvieron dos días. Al funeral de mi suegra no vinieron y en mi boda eran mi madre y mi hermana las únicas caras largas. Y no es que me alegre, pero hace dos meses que mi cuñado fue pillado con su secretaria y ahora se pelean por la custodia de los niños. Como dijo Eric, esta es mi historia y mi familia son ellos y por fin tuve mis soñadas navidades románticas.

MALDITO ALCOHOL, por Noelia Lozano Delgado

Todo empezó aquel lunes de Mayo. Me encontraba entrando por la puerta de mi nuevo trabajo cuando un hombre serio pero amable me dio los buenos días. Su perfume inundó mis fosas nasales y creí desfallecer. Llevaba un traje 3 piezas que a simple vista parecía caro, una camisa de seda y una corbata negra con rayas blancas, mediría un metro ochenta y algo y aunque era moreno de piel tenía unos ojos azules de esos que te penetran y rebuscan hasta en el más pequeño rincón de tu alma. Me quedé paralizada, no sabía qué hacer, qué decir o que expresar; simplemente me quedé mirando cómo se iba hacia la sala de personal a por un café. Marisa, mi amiga y nueva compañera de trabajo me hizo volver en sí, dando una palmada frente a mi cara y después de hacerme un interrogatorio le dije que luego le contaría lo que me había pasado, que ahora tenía que ir a ver a mi nuevo jefe e instalarme en mi nuevo despacho.

Llamé a la puerta y después de que me dijeran que pasara, abrí y me encontré con mi «compañero» buenorro, que resultó ser mi jefe, y entonces recordé que además era el ligue que me tire el sábado pasado cuando salí con mis amigas a celebrar mi nuevo trabajo. Qué bien empezaba la mañana, sí señor, de lujo. Yo, Rocío, adicta al sexo y enamorada de los hombres, me había enrollado con un hombre que resultaba ser mi nuevo jefe. Ole yo.

Cuando entré y le miré, me fijé en que tenía una media sonrisa en la cara. Seguro que se acordaba de la noche del sábado, fue bestial, el mejor rollo de mi vida. No sabía que se podían hacer tantas cosas con una cuerda y una barra de hierro para separarme las piernas. Pero el caso es que no me importaría repetir incluso si fuera en ese momento. Joder, ya estaba empapada solo de pensar en lo que me pudiera hacer ese hombre sentada en la mesa de su despacho. Puuuuuf no creo que pudiera aguantar mucho tiempo sin tener que aliviarme de alguna forma.

Una vez que hablé con él sobre mi nuevo trabajo, me levanté y salí del despacho a toda prisa en dirección al baño de señoras, para después de cerrar la puerta con pestillo empezar a pensar en él, e ir bajando la mano poco a poco hasta que se coló en mis bragas y empecé a rozarme el clítoris muy despacio con el dedo índice, primero poco a poco y después subiendo la intensidad sin parar para estallar en un escandaloso orgasmo que terminó acallando mordiendo mi nueva camisa. Una vez que terminé de arreglarme la ropa, abrí la puerta y salí del baño como si nada hubiera pasado. Bueno, en ese momento no llevaba bragas por que se habían empapado, pero bueno, no era la primera vez que salía sin ellas a la calle.

Me senté en mi mesa y justo se asomó por la puerta del despacho mi nuevo jefe diciéndome que fuera inmediatamente a su despacho, que tenía que tratar unos asuntos conmigo. Cuando salió por la puerta me levanté de mi silla con decisión y me dirigí a su despacho que casualmente se encontraba enfrente del mío.

Volví a llamar como antes y cuando me dijo que pasase, abrí y me encontré con él a unos pasos de mí, se giró y acercándose a la puerta, la cerró con llave, para después dirigirse a mí y abrazarme por la espalda susurrándome que el sábado se quedó con ganas de más y que no me preocupara, que toda la habitación estaba insonorizada y que aunque gritara lo más fuerte posible, nadie me iba a oír y yo, como buena sumisa suya que era desde ese mismo instante, me dejé caer al suelo de rodillas con la mirada hacia el suelo. Al parecer, mi nuevo trabajo me iba a gustar demasiado.

Recuerdo aquel día como si hubiera sido ayer. No me lo puedo creer, ha pasado un año, un maldito año desde que lo conocí, y ahora me encuentro vestida de blanco, bajo una pequeña carpa con todo preparado para que me arregle en el jardín de sus padres. Si alguien me hubiera dicho que me iba a casar con mi jefe, amante y amo, no me lo hubiera creído, es más, me hubiera reído en la cara del que me lo hubiera dicho, Pero aquí estoy, a punto de dar el paso más importante de toda mi vida.

UNAS VACACIONES INOLVIDABLES, por Minny

Verano 2015

Aquí estoy, en un circuito de coches de gasolina teledirigidos, viendo como mi pareja y los amigos, solo dan vueltas con los coches y yo, en un banco sentada hablando con mis chicas del «manicomio» (que es un grupo de Whatsapp donde estamos escritoras y lectoras), y donde me lo paso fenomenal. No hay día que no me tenga que reír con algunas de ellas y que, como no salga de casa con el cien por cien de la batería de mi teléfono, al final acaba por apagarse. A veces son las nueve de la noche y acabo con menos del veinticinco por ciento, pero no me importa. Yo soy tan feliz.

Antes de todo me presento, me llamo Esther pero me llaman Minny.

Os preguntaréis: ¿por qué? Todo fue porque mi pareja me regaló un pijama de Minnie (la ratoncita) y desde ese día, él empezó a decirme Minny y, como me gusta, pues así me he quedado. Solo me llama Esther mi familia.

Esta semana estoy de vacaciones en Málaga, ya que hemos decidido hacer unas vacaciones, varias amigas escritoras que conocí en Facebook, y nos vamos a pasar una semana aquí todas juntas.

Bueno, que me lío… Como os contaba, estoy aquí sentada y aburrida, mientras que mi pareja se lo pasa pipa con su afición a los coches y yo disfruto hablando con mis chicas del «Manicomio» y con unas cuantas chicas de Facebook. Tengo 29 años y me encanta la lectura, no hay día que no esté con un libro y, sobretodo, no hay día que no conozca a una nueva escritora o una nueva editora. Son todas increíbles.

Ahora mismo estoy con una historia muy chula que me tiene súper enganchada y, como con cada historia, me enamoro de uno de los personajes. No lo puedo remediar.

De fondo escucho mi móvil que suena, ¿quién será?

Sin mirar la pantalla, descuelgo:

—¿Sí?

—Minny, soy Lorena. Ya tengo los billetes para el JAR, y ya tengo la ruta preparada.

Salto de alegría al oír eso.

—Guay, cuando puedas me lo pasas por whatsapp y así te digo si me gusta o cambiamos de sitio. Recuerda que conozco mi tierra —le digo riendo.

—Sí, Minny, ahora te lo paso. Y ya que lo hago, se lo comentamos a Lena y a Helena.

—Vale, mi amor, ahora lo pasas por el chat de face donde estamos las tres.

—Besitos, amor, ahora hablamos.

Nada más colgar miro mi móvil y ya me ha mandado todo. Nunca deja de sorprenderme.

A Lorena la conocí hace poco pero se ha convertido en una persona súper especial. No hay día que no tenga una mención de ella en face, igual que mi Lena y mi Helena. Somos las Supernenas. Ella es escritora y hace poco salió su primer libro. Cuando me lo mandó para que lo leyese, me enamoré de su historia. Y claro, ella es genial.

A Lena la conocí gracias a Verónica, que es editora, cuando hace un tiempo le pedí un libro y ella me dijo que sí. También la considero una amiga más. Siempre bromeamos con que es «nuestra jefa».

A Helena la conocí también por Facebook y la verdad es que hemos conectado las cuatro súper bien. No hay día que no hable con ellas.

Aparte de mis Supernenas, tengo un montón de amigas maravillosas que día a día me van demostrando que me quieren. Poco a poco las voy conociendo mucho mejor y las voy queriendo más.

Mi móvil se está quedando sin batería, me están picando los mosquitos y mi pareja sigue dando vueltas con el coche. Estupendo, pienso con cierta ironía.

Conocí a mi pareja hace dos años y llevamos nueve meses viviendo juntos. Entre nosotros nos llevamos de maravilla. No hay día que no me diga que me quiere y que me lo demuestre. Es lo mejor que tengo, aparte de mi niño. Pero hay momentos en los que él se olvida de mí, como ahora, que me tiene abandonada en un banco mientras que él sigue con el mini vehículo. Así que empiezo a recoger mis cosas y me decido a irme en mi coche para esperarlo en casa mientras me doy una duchita.

Este verano ha sido de locos: entre los trabajos, las lecturas, llevar mi blog al día y mi grupo de face, apenas descanso. Pero merece la pena, porque me encanta mi hobby y mi «Rinconcito», es decir, mi blog. Aunque no he podido disfrutar de la playa ni de la piscina.

Y ahora que lo pienso, les preguntaré a las chicas si mañana quieren ir a la piscina, ya que es domingo y tengo descanso.

Nada más llegar a casa me voy desnudando mientras se va llenando la bañera... Mmm. Solita en casa y una bañera para relajarme. Todo un lujo.

Cuando estoy con un pie dentro, me vuelve a sonar el teléfono y veo que es mi amor: Eva Gil. Descuelgo.

—Dime, mi amor.

—Hola cariño, ¿qué haces?

—Pues nada, aquí estoy. La bañera me está esperando —le digo.

—Vale, te dejo mi amore que te relajes y después hablamos.

—¿Es importante, amore? —le pregunto.

—No. Como no te he visto por face, quería saber cómo estabas y preguntarte si quieres leer mi nueva historia.

—Llevo toda la tarde trabajando. Y lo de tu bebé, no me lo tienes que preguntar. Ya sabes que sí. Mándamelo a mi correo.

—Vale te lo envío y cuando tengas un hueco, lo lees.

—Gracias, mi amore. Sabes que te «xero».

Suspiro. «A ver si me dejan relajarme», me digo.

Cuando llevo más de media hora en la bañera, noto que el agua ya está fría y decido salir. Una vez que me pongo mi pijama y le mando un whatsapp a mi marido para que me traiga una patata asada, porque tengo muchas ganas de una, me pongo a hablar con mi «Manicomio».

¡Dios! Me voy media hora y me encuentro 500 mensajes. Abro la conversación del whatsapp y me pongo a escribir en mi nuevo grupo:

—Buenas noches mis locas, ¿qué ha pasado aquí? ¿Estáis de vuelta?

—Pues nada, que la luna llena nos vuelve locas —me contesta una de las chicas.

—Ya veo... Estáis muy mal —me río—. Después pasa el médico para las medicinas. Luego hablamos, voy a cenar.

Echo un vistazo por arriba y veo que mi amore Carolina no ha hablado en todo el día, ¿dónde estará metida?

Me salgo del grupo y me decido a mandarle un mensaje al whatsapp por privado.

—¡Carolina!

—Dime, Minny.

—Nada, como no te he visto por el grupo en toda la tarde —le escribo entre emoticonos de sonrisas—. Para saber cómo estabas.

—Pues es que voy a acostar a la niña, mañana hablamos —se despide.

—Vale mi amor, que descanses. Mañana hablamos.

Cierro el whatsapp y entro en face, ya que estoy aburrida mientras que llega mi pareja.

Mientras cotilleo el Facebook, veo que hoy ha habido una reunión de lectoras y escritoras en Málaga, y me entra una pena terrible por no haber podido conocer a unas cuantas amigas que estaban hoy de merienda.

Al momento escucho la puerta y veo que mi pareja asoma por la puerta con mi cena preferida. Yo corro a darle muchos besos y a coger mi cena, porque tengo un hambre voraz.

Mientras ceno, le digo a mi pareja que mañana quiero ir a la piscina con algunas de las niñas, y le pregunto que si se quiere venir. Me dice que mañana tiene que salir de viaje de negocios y que no puede. Me anima a que me lo pase bien con las chicas y nos vamos a la cama a descansar.

Una vez tumbada, les mando un mensaje a las niñas por privado, por si mañana se quieren venir a la piscina o si prefieren playa.

—Chicas, mañana mi Jesús se va de viaje; tenemos día de chicas ¿nos vamos de playa o de piscina?

—Guay, ya estoy cansada de ser la única soltera —escribe Lena.

—Pues mañana nos vamos de playa y buscamos a un buenorro para ti —le escribe Helena.

—Yo me apunto —escribe Lorena.

—Eva, ¿te vienes a la playa?

—¡Claro! Mañana nos vemos a las doce en el mismo sitio de siempre —comenta Eva.

—Pues ya está, decidido. A las doce en el mismo sitio. Me voy a la cama. Buenas noches amores.

—Buenas noches —se despiden las chicas.

Suelto el móvil y le digo a mi pareja que me abrace para dormir. No hay nada mejor en el mundo.

Me despierto temprano y me vuelvo. Veo que mi amor ya no está, pero hay una carta encima de la mesita de noche. Me levanto y me dispongo a leerla.

«Buenos días mi vida, he salido temprano, espero que te lo pases muy bien con tus amigas y disfrutéis del día de playa. Nos vemos mañana. Te quiero. Jesús».

Me vuelvo, miro el reloj y doy un grito... ¡¿Las once y media?! Dios, siempre llego tarde. Menos mal que me hice la foto-depilación. Me voy directa para el cajón donde tengo los bikinis y cojo el más llamativo, la toalla, la crema y ¿cómo no? Mi móvil.

Escribo un mensaje rápido.

—Chicas estoy saliendo de casa, voy de camino.

—Corre Minny, que he visto a unos chicos… Mmm —me dice Lena.

«Risas».

—Lena, no pierdas tiempo, pídele fuego —dice Lorena.

«Más risas».

—Cómo me río con vosotras… —dice Eva con sarcasmo.

—Me apunto, visto a la niña y voy —nos dice Carolina.

—Yo también voy —comenta Helena.

—Chicas, me acabo de despertar, ¿me puedo apuntar? —dice Cristina.

—Claro, Cristina, corre. Estamos en la playa que hay detrás de donde vivo.

—Vale, no tardo mucho, y no perdáis de vista al buenorro —bromea Cristina.

Nada más llegar a la playa me acuerdo de Verónica. Le escribo y le pregunto si querría venir con nosotras.

—Buenos días guapa, estoy de playa con algunas de las chicas, ¿te animas a venirte un rato? Estamos en la playa de siempre. Vente, que lo pasaremos súper bien y además, tenemos a un buenorro ya pillado —le digo.

—Buenos días, Minny, ¿quiénes estáis?

—Estamos Lorena Doncel, Lena Gordon, Eva Gil, Cristina, Carolina Ortigosa y Helena.

—Guay, pues ahora nos vemos.

—Vale, pero, nada de hombres. Solo chicas —bromeo.

Pasamos todo el día en la playa, Carolina y yo jugamos un poco a las palas junto a la orilla; nos bañamos mientras las niñas se quedan tumbadas en la arena tomando el sol. A nosotras nos gusta estar activas.

Helena se levanta y viene hacia nosotras, nos dice que si queremos ir a andar un poquito por la orilla y así miramos a ver si hay algún buenorro. Carolina y yo nos miramos y le decimos que sí. Nos acercamos a las demás.

—Chicas, nos vamos a ir a dar un paseo por la orilla, ¿os venís?

—Vale —se apunta Lorena.

—Yo también —se anima Lena.

—Y yo. No pienso quedarme sin conocer a un buenorro —dice Cristina.

—También voy —nos dice Eva.

Cogemos los móviles, ya que las toallas las dejamos aquí, y nos vamos por la orilla, riéndonos de las ocurrencias de Lorena, que ya tiene todos los planes para el JAR.

Estamos charlando y nos paramos. Decidimos hacernos unos selfies para tenerlos de recuerdo de este verano. Pasamos el día de playa hablando, riéndonos y pasándolo súper bien.

A la hora de despedirnos, decidimos quedar para cenar y después irnos de feria, ya que hoy empieza la semana de las fiestas.

—Chicas, me ha dicho mi cuñada que hoy cantan Andy y Lucas, ¿vamos a verlos?

—Pero eso es para las chicas jóvenes —bromea Lorena.

—¿Y qué somos nosotras? —pregunto—. Somos jóvenes. Y de paso, dentro nos podemos beber unos mojitos bien cargados.

—Nosotras nos apuntamos —dicen conformes las demás.

—Perfecto chicas, ¡nos vamos de concierto! Nos vemos a las nueve y nos compramos unas patatas asadas. El concierto es a las doce y media de la madrugada.

—Vale. Pues ahora nos vemos chicas, poneros todas muy guapas.

Nos despedimos hasta más tarde.

Llego a mi casa corriendo y abro el armario para saber qué me voy a poner.

Me decido por llevar un vestido muy «cuqui» que todavía no he estrenado, y unos tacones de infarto.

Antes de que se me olvide, mando un mensajito rápido:

—Verónica, nos vamos a ir de feria y al concierto de Andy y Lucas, ¿te animas?

Enseguida responde que sí.

Me ducho, me pongo mi mini-vestido de infarto con mis taconazos, me maquillo un poco y salgo con ganas de disfrutar de mis amores.

Son las nueve cuando estoy llegando al recinto ferial y ya veo a muchas de las chicas, nos saludamos todas y nos vamos a cenar, ya que hay que llenar el estómago para poder beber. Y eso último lo haremos, sin duda.

Nos dirigimos al puesto de patatas asadas que siempre se pone a la entrada del recinto ferial y nos compramos una cada una, menos Helena y yo, que somos de poco comer y decidimos compartirla. Mientras vamos andando, escuchamos música para bailar en la caseta, y nos miramos todas para entrar un rato. Lo damos todo en la pista, aunque todavía no hemos bebido nada.

Cuando llevamos un buen rato sin dejar de movernos al son de la música, decidimos irnos a donde sabemos que ponen los mojitos buenísimos y, de paso, a seguir bailando.

Cuando bailamos todas, se nos va el santo al cielo y lo pasamos tan bien, que se nos pasan las horas súper rápido.

—Chicas, ¿nos vamos para coger sitios buenos para el concierto? —pregunta Carolina.

—Esta última canción y nos vamos —pide Lorena.

—Vale venga, vamos a bailar esta última.

Alzamos los brazos y brindamos por las buenas amigas, por un verano inolvidable y por un verano igual de bueno.

Al final hemos bailado un par de canciones y ya vamos un poco contentas… unas más que otras, pero lo estamos pasando tan bien, que me da igual la gente que se nos queda mirando. Cuando llegamos a la caseta del concierto, damos nuestras entradas al vigilante de la puerta y nos disponemos a ubicarnos en primera fila para poder estar cerca de ellos.

—¿Quién me iba a decir a mí, que me vería en un concierto de estos dos, cuando nunca me han gustado? —se cachondea Cristina.

Todas nos reímos.

—Venga ya Cris, eres un poco mayor que nosotras, pero seguro que tú habrás cantado las de tu época también —le contesto.

—Eso, eso, vamos a por un mojito y a disfrutar del momento —nos animan Lorena y Lena.

En el concierto lo pasamos súper bien. A final Cristina se une a nosotras y se deja llevar. Se lo acaba pasando más bien que ninguna.

Cuando termina el concierto, me da por mirar el móvil y veo un mensaje de texto de mi pareja.

«Mi vida, ya estoy en casa. Estoy muy cansado, nos vemos cuando llegues. Disfruta mucho y ten cuidado».

Decido no contestar porque hace más de dos horas que no se conecta, así que estará cansado y, seguro que dormido. Las chicas deciden pasear por la feria y que nos montemos en algún sitio. A mí me encanta la idea.

Al final vamos todas a disfrutar de la feria.

Cuando veo que ya no puedo más, les digo a las chicas que me voy a casa. Todas piensan que es hora de poner punto final a la noche, ya que mañana, vuelven a casa después de estar una semana de vacaciones.

Decido que mañana las acompañaré al aeropuerto y así, me puedo despedir de ellas. Aunque algunas nos veremos en noviembre en el JAR, otras tendremos que ir buscando un hueco para poder volver a vernos.

Nada más llegar a casa me quito los zapatos para no hacer ruido y me tumbo en la cama para disfrutar un ratito de mi amor mientras que él duerme.

A las nueve suena el despertador. Lo apago de mal humor y, medio dormida, me maldigo por no quitar la alarma. Jesús, que está despierto, se ríe y me dice que me tengo que levantar, que las chicas se van a ir sin despedirse de mí. Es entonces cuando pego un salto de la cama y me voy directa a la ducha, no espero que salga ni el agua caliente. Me como una tostada que me ha hecho mientras estaba en la ducha y me voy al garaje donde tengo mi Peugeot aparcado. Mando un mensaje con rapidez a las chicas antes de salir directa en dirección al aeropuerto:

—Chicas, no os vayáis sin despediros. En diez minutos estoy ahí.

—No tardes, Minny, que ya vamos a facturar —escribe Eva.

—No te preocupes amore, el mío sale más tarde —me contesta Carolina.

—Vale, no tardo. Esperadme, please.

Llego al aeropuerto y veo a mis chicas hablando. Me acerco a ellas y me uno a la conversación. Cuando escuchamos que el avión destino Barcelona va a empezar el embarque, nos dirigimos todas hacia la puerta que indican, para despedir a Lorena, Lena y a Verónica.

Nos damos muchos besos y prometemos estar al día por face. En noviembre nos vemos para JAR.

Al ratito salen los aviones con los destinos de Cristina, Eva y Carolina. Helena y yo nos despedimos de ellas y nos vamos cada una a nuestro coche, ya que ella se marcha en coche para Sevilla.

Llego a casa y me siento triste porque me lo he pasado tan bien con mis niñas, que me han entrado ganas de irme con ellas. Me dedico a poner al día el Facebook y a subir las fotos de estas increíbles vacaciones que hemos pasado juntas.

NUNCA TE OLVIDÉ, por Guadalupe Vera Galiano

Flashback

Era una mañana de verano donde la estación no le hacía justicia.

Era una mañana gris, triste y sobre todo para mí, parecía una tontería, pero era la peor cosa que le podía pasar a una niña de trece años.

La noche anterior cuando me fui a la cama la vi, ahí estaba mi mejor amiga, con la que jugaba y compartía secretos, allí, a un lado de mi casa de muñecas estaba Rosa, mi Barbie favorita.

Le puse el pijama, le hice su trenza como cada noche antes de irse a la cama, y nos fuimos a dormir.

Cuando desperté al día siguiente, ella ya no estaba, no lo entendía; la había dejado ahí, en su cama, dormida.

La busqué por todas partes: por debajo de la mesa, de la cama, en fin… puse todo patas arriba pero no la encontré.

Sin ella me sentía sola, era mi mejor amiga, lo compartía todo con ella, era una estupidez, pero sí, no tenía amigas. Me había mudado con mi madre hacía solo un mes y no había encontrado con quien jugar.

Pasaba muy a menudo, cada dos por tres nos mudábamos de ciudad. A mi madre no le importaba que hiciese amigas, solo veía por sus ojos, iba a donde el sol más le calentaba.

Salí al jardín y me subí al columpio que colgaba de un árbol. A la sombra de este comencé a mecerme suave, hacia delante y hacia atrás. Cada vez me impulsaba más alto, tan alto que casi me caigo de bruces contra el suelo lleno de barro, y entonces lo vi.

Mi vecino Luis era mayor que yo, tenía diecisiete años y era el muchacho más bonito que había visto. Con tantos colegios recorridos, con tantos niños que me cruzaban delante, nunca había visto ninguno como Luis.

Era alto, tenía el pelo castaño y los ojos azules, tan azules como el cielo, casi transparentes. Sus ojos me hechizaban cada vez que topaban con los míos.

Me quedaba embelesada observándolo, hasta que él empezó a reírse de mí con algo en la mano.

— ¿Qué te pasa enana? ¿Buscas algo? –asentí avergonzada.

¿Cómo podía decirle al chico que me gustaba que había perdido mi muñeca?

Vi como sacaba la mano escondida de detrás de su espalda, balanceando mi muñeca del pelo.

— ¿Es esto lo que has perdido?

— ¿Qué haces tú con Rosa? ¿Cómo la has cogido de mi habitación? –salté del columpio provisional que tenía como balancín, me acerqué a él roja de ira, estaba muy enfadada.

— ¡Respóndeme, maldito ladrón! –Luis agachaba la cabeza y avergonzado, sus mejillas se teñían de rojo.

— Anoche fui a verte, estabas dormida

— ¿Cómo entraste a mi habitación?

— Por la ventana, Alejandra. ¿Cómo iba a entrar si no?

— ¿Por qué hiciste eso? –no respondía, me miraba con aquellos ojos que me dejaban sin aire.

— Alex, me encanta verte dormir, pareces un angelito bueno que no rompe ni un plato… —Aquella confesión me dejó tan paraliza como si me hubiese caído encima un jarro de agua fría.

Fin flashback.

Estaba sentada en mi escritorio mirando por la ventana cómo llovía mientras recordaba aquella mañana sonriendo.

Alguien carraspeó a mi espalda sacándome de mis recuerdos del pasado.

— Alejandra, necesito esto ya, date prisa bonita –Luis dejaba encima de mi escritorio una serie de carpetas de las que tenía que sacar todos los gastos del mes.

Trabajaba como contable para Luis, que era el dueño de una empresa de construcción, donde por suerte, después de entregar mi currículo me llamaron.

Él no tenía ni idea de quien era, no sabía que era esa niña inocente de hace veinte años, no sabía que era aquella a la que durante cuatro meses le hizo la vida imposible. Se reía de mí, me quitaba mis muñecas, y por si fuera poco, hacía que mi madre me castigara por cualquier estupidez.

No lo sabía porque después de esos cuatro meses nos volvimos a mudar a otra ciudad. Me casé cuando tenía veinticinco años y cambié mi apellido. Mi matrimonio duró un abrir y cerrar de ojos, porque como siempre, él me dejó por otra. Siempre ha sido así, todos los novios que he tenido se han ido con otras.

No es que yo sea fea, ni mucho menos, ¡estoy bastante bien! Pero en fin, alguien me ha tenido que echar un mal de ojo o algo, porque a mí los novios me duran como mucho dos años.

Cuando crecí, supe que quería estudiar en Madrid, y no fue porque la universidad fuese buena, no. Fue porque quería volver a ver esos ojos azules que tanto me gustaban.

No esperaba nada de él, solo quería sexo. No esperaba nada serio de ningún hombre, ya me había rendido respecto a eso.

No sabía cómo lo iba a hacer, pero necesitaba llamar su atención, que él se fijara en mí, y una vez nos hubiésemos acostado decirle quien era en realidad.

Me puse rápidamente con los papeles, haciendo cuentas. Veía cantidades desorbitadas de dinero en un simple restaurante y solo para dos personas. Se lo podía permitir, él era el jefe.

Al terminar las cuentas imprimí todo y lo metí en una carpeta nueva archivando todo lo que él me había dado.

Me coloqué bien los pechos, peiné mi pelo y subí un par de vueltas la cinturilla de mi falda.

Toqué a la puerta y esperé a que me diera paso.

— Pasa –Entré meciendo mis caderas sensualmente, despacio y mordiéndome un labio. Él estaba mirándome sin dejar de hablar por teléfono.

— Espera Alejandra, no te vayas –Me di media vuelta y me quedé de pie delante de él, esperando a que finalizara la llamada.

— Alejandra, ¿te gustaría cenar conmigo esta noche? —Me quedé mirándolo a los ojos, aquellos con los que había soñado durante veinte años cada noche.

— ¿A qué se debe su invitación, señor?

— Dirás que estoy loco, pero desde que te vi, no he podido dejar de pensar en alguien muy importante para mí –Mi cuerpo se estremeció, no sabía dónde meterme, necesitaba que la tierra se abriese a mis pies dejándome caer al vacío, no sabía que responder.

Me quedé pensando durante varios segundos, ¿sería verdad que en algún momento, para él hubiese sido importante?

— Acepto, espero que no solo sea por revivir a ese alguien, espero que sea por algo más.

Volví a mi escritorio con una sonrisa de oreja a oreja. Esa noche cenaría con él, con el amor de mi vida, con el único que había hecho que mi corazón brincara dentro de mi pecho.

Esa noche fue todo viento en popa, estuvimos relajados, la cena fue divertida. Cada vez que él sonreía me recordaba a aquel muchacho, aquel que aunque siempre me fastidiase, siempre tenía en mi boca dibujada una sonrisa para él.

Terminamos en la cama, nos acostamos juntos durante meses. Yo no le revelé mi secreto, me sentía mal por así decirlo. Sabía que Luis estaba deseando que yo fuese aquella niña, no dejaba de repetírmelo una y otra vez.

Una noche de invierno, ya no podía más, necesitaba decírselo, necesitaba que él supiera quien era yo en realidad, por eso me encaminé a su casa como cada tarde después del trabajo, con la diferencia que aquella sería distinta, todo cambiaría para nosotros, ya no sería una desconocida.

Cuando llegué, él estaba cocinando, decía que le apetecía cenar en casa, hacía una noche bastante fría.

— Hola guapo, ¿qué estas cocinando? Huele muy bien —Luis me regaló esa sonrisa de medio lado tan sexi que hacía que mis piernas se tambalearan.

—Hola cariño, es lasaña, tu preferida –Dándome uno de esos besos que hacían que mis pulmones se quedasen sin aire, me mandó a poner la mesa.

Aquella noche lo notaba diferente, estaba feliz, pero al mismo tiempo nervioso, peinaba su pelo con la mano una y otra vez.

Terminamos de cenar, recogí la mesa y metí los platos en el lavavajillas mientras él ponía música y colocaba algo en la terraza, donde tenía unas vistas maravillosas. Era mi lugar favorito en esa casa.

Me dejé caer en una de las sillas, mirando los coches pasar, el cielo, los árboles, aquel era el momento perfecto para revelarle mi identidad.

Me puse en pie y me sujeté de la barandilla, sus manos se posaron en mi cintura mientras repartía besos por mi cuello.

— Esto es precioso… Luis… Necesito contarte algo

— No digas nada cariño, ahora no –Inspiré fuerte, tan fuerte que el aire frío dolía en mis pulmones, me di la vuelta y lo mire a los ojos.

— Cariño… yo… Te he mentido, necesito decirte algo muy importante –Él no se movió del sitio, ni siquiera pude ver algún gesto de enfado en su rostro.

¿Cómo es posible que no le afectara lo que acababa de decirle? ¡Le había dicho que le había mentido!

— Sé lo que me vas a decir preciosa, no es necesario, yo lo supe desde el primer momento en que te vi –Quería hablar, pero las palabras se atascaban en mi garganta, no querían salir de mi boca, pero Luis seguía hablando:

— Cariño, sé quién eres, siempre lo he sabido.

— ¿Por qué no me lo habías dicho antes?

— Siempre te lo he recordado, pero tú no decías nada. No me importa, de verdad, Alex, no importa que me lo hayas ocultado, tus razones tendrías.

— ¿Siempre te has acordado?

— ¿Cómo no iba a acordarme de aquella niña? Alejandra, me escabullía en tu dormitorio todas las noches por la ventana para que nadie me viese, te veía dormir cada noche con esa cara de ángel que aún conservas –Sonreía feliz, mis lágrimas comenzaban a caer, una detrás de otra por esa maravillosa revelación.

— Alex, me encantaba cuando te enfadabas poniéndote roja de la ira, llamándome estúpido por cualquier nimiedad. Eres preciosa durmiendo, cariño, cuando te enfadas, cuando ríes a carcajadas, todos y cada uno de esos recuerdos los tengo aquí, guardados –Posó el dedo índice en su pecho, en el corazón, haciéndome sollozar cada vez más fuerte.

Nunca habría imaginado que esas palabras salieran de sus labios hacia mi persona, era lo último que hubiese pensado en el mismo momento que lo vi por primera vez en la oficina donde él era el dueño. Pero sí, él tenía razón, yo también lo había querido desde aquel primer momento, no lo había olvidado nunca.

— Te quiero preciosa, siempre ha sido así, y siempre lo será.

EL LIBRO QUE NOS UNIÓ, por Silvia Sandoval

Jueves 23 de junio de 2015, 19:30 PM

Salí de la oficina como alma que lleva al diablo. Bueno sí, suena exagerado, pero siendo jueves, salir una hora y media más tarde de mi horario habitual, con el conocimiento de que al día siguiente tenía que entrar más temprano, hizo que quisiera salir huyendo de las instalaciones.

No tengo un mal trabajo, pero la verdad que a veces es cansador. Trabajar en consultoría de sistemas es complicado, y hay días en que nada sale como uno quisiera, pero en fin, yo lo elegí, así que no me puedo quejar «mucho».

Seguí caminando acelerada por Florida, necesitaba llegar a la librería El Ateneo y conseguir el último libro de Anabella Franco, REBELION. Salió el primero de abril, pero por falta de tiempo no pude ir antes.

Alcé la mirada, para poder fulminar con ella al presunto ladrón. Me di cuenta de que era un hombre antes de verlo por la enorme mano que acaparaba medio libro. Empezamos a tironearlo y yo lancé un resoplido muy poco femenino.

Si pensaba que iba a soltarlo, estaba muy equivocado. Caminé mucho, sobre tacones de aguja sobre las calles empedradas de Florida, como para irme sin nada.

Casi lo solté cuando lo miré a los ojos. Eran de un azul intenso, rodeados de unas pestañas que todas mataríamos por tener, lo cual me parece muy injusto.

Él me devolvió la mirada, arqueó una ceja.

«Sí, eres lindo», pensé. Pero no voy a dejar este libro.

— Discúlpame, ¿podrías soltar el libro? –Me dijo el descarado.

— Discúlpame tú a mí, yo lo tomé primero –Le respondí con mi mejor cara de mala.

— Estás equivocada, yo lo hice antes. Es más, si te fijas bien, yo agarré más del libro.

— Eso es porque tienes manos enormes. ¿Por qué no te buscas otro? Este es mío.

— Porque este es el último ejemplar que queda en la librería y lo necesito ya. Así que, si no te importa, quita las manos.

— Eres un patán, yo vine a buscarlo y de aquí no me voy sin él.

— Óyeme chiquita, te di…

— ¿Cómo me dijiste? –Lo interrumpí —. Yo seré chiquita, pero tú eres gigante desgarbado.

Era mentira, por supuesto. El hombre estaba para escalarlo todo, pero ni aun así iba a dar el lujo de ganar esto.

— Primero y principal, eres chiquita. No debes pasar el metro cincuenta. Segundo no soy desgarbado y tercero ¡Suelta el libro! –Su rostro adquirió un lindo tono rojo.

— ¡Ni por todo el cáñamo de China, señor desgarbado!

— ¿Y eso? –Su cara de sorprendido era un poema.

— De la novela de Lisa Kleypas, ahí explican que China es la principal productora de cáñamo, por lo tanto dejan de usar la frase: «Ni por todo el té de China» —Terminada mi perorata, nos quedamos mirándonos y nos reímos, aunque nunca soltamos el libro.

—Filosofía aparte, realmente necesito el libro.

— Yo también.

— ¿Puedo ayudarlos? —Una voz a nuestro lado nos habló.

— ¡Quiero este libro y él no lo suelta!

— ¡Quiero este libro y ella no lo suelta!

Dijimos los dos al mismo tiempo.

— Permítanme revisar bien, quizás hay algún ejemplar más —El empleado nos observó, mientras ambos gruñimos el «Sí». Una vez que le dimos el nombre del libro, se disculpó para ir a buscarlo –. Ya vuelvo.

Cuando nos quedamos solos, seguíamos agarrados al libro cual salvavidas. Sería una situación graciosa si él no estuviera tironeando de MI libro, eso me enojaba muchísimo.

Me dolían los pies, estaba cansada, necesitaba un baño y mucha comida grasosa para olvidar este día.

Era el día del libro, ¿acaso no me merecía un regalo? «Quiero ese libro y me lo voy a llevar», pensé.

Él me miraba con el ceño fruncido. Por mí que se le arrugara toda la cara, no pensaba ceder ni un ápice.

Después de unos minutos de tenso silencio, el empleado se acercó y nos dijo con tono de disculpa.

— Lo siento, ese es el último ejemplar que tenemos en esta sucursal, en la que está sobre Av. Santa Fe hay varios y lamentablemente ya está cerrada.

Rápidamente dio un paso hacia atrás cuando lo fulminamos con la mirada.

El hombretón lindo me miró y me dijo:

— Y ahora, ¿cómo lo solucionamos?

— Vos vas a ser todo un caballero y me vas a dejar comprar el ejemplar a mí –Le di una radiante sonrisa.

— O pego el tirón –dijo él al tiempo que lo hacía, provocando que yo soltara el libro –. Y me lo llevo yo —Me guiñó un ojo, se dio la vuelta, con mi libro, y caminó hacia la caja para pagarlo.

Yo me quedé con la boca abierta, sintiéndome ultrajada, robada, humillada. Sí, todo eso, ¿y qué?

Mientras lo veía pagar le deseé todo tipo de males, no la muerte, pero rogué que le pegaran la ladilla y le quedaran los testículos como el culo de un mandril, que se le cayera el pito y se llenara de flatulencias.

— Señorita, mañana van a entrar más, yo le guardo uno –dijo el empleado.

Me había olvidado por completo del chico que trabajaba ahí.

Me volví para mirarlo e insultarlo, o al menos gritar un poco, pero su cara de susto me frenó la lengua.

— Te lo agradecería mucho, al mediodía lo paso a buscar.

— ¿Su nombre? En caso de que yo no esté, lo dejo en la caja para que lo retire.

— Micaela Carmena –Le dije con una sonrisa amable. En definitiva, él no tenía la culpa del tipo maleducado con el que me había cruzado.

— Soy Ariel, puede preguntar por mí.

— Muy bien, un gusto y nos vemos mañana –Saludé y salí más enojada de lo que estuve nunca.

¿Quién se creía que era ese idiota? ¿Nació de un repollo, que es tan poco caballero con las mujeres?, refunfuñé por lo bajo.

«Justo hoy a ese infeliz se le ocurre jorobarme el día, pero espero que, si hay un Dios, le pase algo, que se le descosa el pantalón en plena calle, que se caiga de culo en un charco y, por supuesto, que yo esté presente para poder reírme al estilo bruja malvada. Porque lo haría, sin ningún tipo de duda», pensé.

Me fui taconeando hasta el subte, por suerte vino en seguida y en veinte minutos estaba en mi departamento.

Me duché, me puse mi pijama preferido con conejitos, llamé al delivery y me pedí una pizza rellena de jamón, mozzarella y huevo. En la parte de arriba les pedí que le pusieran jamón y tomate.

Sip, nada mejor que muchas calorías, acostada en mi sillón viendo televisión.

Prendí la computadora, que estaba conectada a la pantalla plana, para ver una película en Netfilx, ¡Dios lo bendiga y a su creador!

Me decidí por Entrenando a mi dragón 2.

Una vez terminado el film, me dirigí al baño para cepillarme los dientes y me fui a acostar. Al día siguiente sería viernes, así que ya que el jueves fue más que horrible, esperaba que todo fuera mejor.

Era pre fin de semana, nada podría perturbarme. Y para mejorar las cosas, tendría mi ejemplar. Sí, definitivamente iba a ser un excelente día.

Me acosté convencida de que todo iba a mejorar… ¡Qué equivocada estaba!

Viernes 24 de junio, 06:15 am

El radio despertador empezó a sonar a las 6:15. Parecería que sabía que era viernes, porque la canción con la que me sorprendió fue La llave, en la versión de Agapornis.

Al ritmo de la música, me levanté, hice mis abluciones mañaneras y busqué ropa linda para ponerme.

Ese día vendría un nuevo cliente, con lo cual debería verme inteligente y mi presencia, impecable.

Opté por unos pantalones negros ajustados, tacones de aguja negros con blanco, una remera sin mangas, blanca, con un saco negro de hilo.

Me recogí el pelo y lo peiné hacia un costado. Me maquillé de manera sutil. Me tomé tranquila una taza de café y cuando se hicieron las 7:30 am, tomé mi bolso, un saco más grueso, mis llaves y me fui a tomar el subte que quedaba en la esquina de mi casa.

Empecé genial la mañana, puesto que llegué al andén y justo vino el transporte. Ingresé a la oficina diez minutos antes, así que me acomodé tranquila, repasé el plan para los nuevos clientes y su equipo.

Ellos querían que algunos de sus empleados trabajasen en conjunto con nosotros, así que debíamos ajustarnos a sus necesidades.

Soltando un suspiro, me fui a la cocina a prepararme mi segunda taza de café.

Estaba esperando que la cafetera terminase cuando mi jefe llegó.

— Micaela, buen día –Me saludó.

— Buenos días, Jorge.

— ¿Estás preparada para la reunión? ¡Mira que cuento contigo, eh! Este es un proyecto grande, nos viene muy bien tanto económica como socialmente. Nos daría bases más sólidas de las que tenemos frente al mercado.

— Sí, lo entiendo. Voy a dar lo mejor de mí para que podamos conseguir esta cuenta. – Le aseguré.

— Eres muy capaz y confío plenamente en ti.

— Gracias, Jorge, te aseguro que no te vas a arrepentir de depositarme esa confianza.

Con una inclinación de cabeza, preparó su té y salió para su oficina.

Si bien estaba muy confiada, no dejaba de sentir nervios. Ese día se definiría un contrato muy importante, el cual posicionaría a la empresa entre las mejores.

Traté de relajarme, fui hasta mi escritorio, contesté un par de emails, revisé algunos procesos y procedimientos.

Cuando miré el reloj, eran las diez y cuarto. La reunión sería a las diez y media.

Fui a la oficina de Jorge, comentamos unos puntos y nos encaminamos a la sala de reuniones.

Allí ya había preparado un servicio con medialunas, galletas, té, café, leche, etc. Estaba previsto que si se alargaba, se pediría comida.

Yo rogaba que no, porque tenía que ir a buscar mi libro. El que me fue robado asquerosamente por el peor canalla que haya pisado la Tierra. Cada vez que recordaba el encuentro de ayer, volvía a desearle cosas feas y hasta sin sentido.

Sacando de mi mente el terrible episodio del día anterior, me volví cuando los clientes y parte de su equipo llegaron.

Si hubiera sabido lo que me esperaba, habría dado parte de enferma.

Ahí parado, con mirada burlona, estaba el maldito tonto del culo, ladrón de libros.

Se me subieron los colores de la ira, cuando el idiota me guiñó un ojo. Sus santos estaban de guardia, porque si estábamos solos, le revoleaba con una silla.

Lo peor fue cuando me lo presentaron. Nicolás Sifuentes, no solo era el consultor Senior, con el que debía trabajar día a día, sino que era quien dirigiría el proyecto. Él era «el cliente».

Miré el techo y en silencio me pregunté: «¿Qué hice para merecer esto? ¿No se va a caer de culo en ningún charco, no?». Negando imperceptiblemente me centré en la charla y los puntos que debíamos convenir.

No eran imposibles las solicitudes, pero el trabajo que nos esperaba era arduo.

Por suerte a las doce y media se dio por concluida la negociación inicial. Habíamos conseguido la cuenta, así que no nos podíamos quejar.

Se concretó para el día lunes la firma de contrato y la revisión de otros ítems.

Ellos se fueron y yo salí corriendo a la librería a buscar mi ejemplar.

Al llegar a El Ateneo, Ariel estaba atendiendo y me hizo señas para que lo aguardara. Era mi hora de almuerzo, por lo tanto no tenía apuro.

Recorrí las estanterías y elegí algunos libros más para llevar.

— Señorita Micaela, si me sigue, acá está su reserva –Me señaló la caja y lo seguí.

— Por favor, dime solo Micaela –Le dije.

— Muy bien, Micaela –Me dijo con una sonrisa.

— Muchas gracias por haberme guardado uno. Hace bastante que lo quiero, pero no había podido venir.

— Y cuando lo hiciste, te ganaron de mano —No se reía, pero en sus ojos se veía la diversión.

— No me hagas acordar, sino quieres que se despierte mi instinto asesino.

Nos empezamos a carcajear. Aunque el día anterior había estado cerca de sacar lo peor de mí.

Me despedí de él y me fui a pagar mi compra.

Cuando llegó mi turno de pagar, vi que pasó una tarjeta por encima de mi hombro y una voz dijo:

— Cóbrate de acá.

Cuál no sería mi sorpresa, cuando me giro y veo al señor Sifuentes sonriéndome.

— Te debo una disculpa por lo de ayer. Digamos que estaba desesperado por conseguir REBELIÓN en particular.

— ¿Y eso justifica que me lo hayas robado? –dije de forma altanera. Me di vuelta para hablarle a la cajera.

— Por favor, cobre los libros con esta tarjeta —Y le quise entregar la mía.

— Discúlpeme, ya pasé el plástico del señor.

— Bueno, anúlelo —repliqué un poco ofendida.

— No lo haga señorita. Por favor deme el tique para que pueda firmarlo.

— Cobro la próxima semana, te devolveré el dinero —Agarré la bolsa, que se me tendía muy amablemente, y salí sin mirar a Nicolás.

— ¡Espera! No te vayas así, si vamos a trabajar juntos, deberíamos hacer las paces. ¿No te parece?

— Lo que a mí me parece, es que soy lo suficientemente profesional para trabajar contigo, a pesar de que seas un ladrón de pacotilla.

— ¿Ladrón de pacotilla? Pero si la novela no era tuya. Estaba en la mesa para comprarla.

— Yo la había agarrado primero, por lo tanto me hace dueña en un 50 por ciento.

— Yo también la tenía en la mano, te lo recuerdo.

— Sí, después de que yo lo hiciera. Y para sumarte puntos, me la quitaste de un tirón, como el bruto que se nota que eres.

— Ya te pedí disculpas y pagué por los nuevos. ¿No podemos hacer un borrón y cuenta nueva?

— Yo no te pedí que me los compraras. Y no, no podemos. Para mí siempre serás “el que me arruinó el día del libro”.

— ¿Por qué eres tan testaruda? Vamos a trabajar juntos, sería ideal que nos lleváramos bien.

— Ya te dije que soy muy profesional, no vas a tener ni una queja de mi desempeño. Ahora si no te importa, voy a ir a buscarme algo para almorzar. Que tengas buen día, ratero —Sé que fue exagerado, pero mi enojo hablaba solo. Mejor huir, ¿no dice el refrán «Soldado que huye, sirve para otra guerra»? Estaba segura de que esto no había quedado ahí. Tendría noticias de Nicolás Sifuentes, alias «El ratero».

¡Por fin viernes y en casa! Suspiré. Me había quitado los tacones y estaba planeando qué película ver, cuando el teléfono comenzó a sonar.

              «Llamada de Cecilia:

— ¡Hola, Ceci! ¿Cómo estás?

— Hola, amigaaaaaaaa, ¡todo bien! Escúchame. No hagas planes para esta noche, porque nos invitaron a una fiesta re top en un barco.

— ¿Hoy? No, Ceci, ni ganas de salir.

— ¿Acaso te pregunté? Directamente te dije lo que vamos a hacer. Dale, Mica, sé buena y acompáñame. Va a estar Fabricio y quiero ver si tengo una oportunidad. ¡Hazme la pata! Por favor, por favor, por favooooor…

— ¿Por qué siempre me pones en estos compromisos? Sabes bien que cuando te pones a pedirme por favor, no puedo decirte que no.

— Síiii. Gracias, gorda, te juro que no te vas a arrepentir. La vamos a pasar genial. Ponte algo sexy y elegante.

— Ok, la verdad no eres mi persona favorita en este momento. Quiero que lo sepas.

— Me amas y lo sabes.

— Si tú lo dices. Bueno basta, ¿dónde nos encontramos y a qué hora?

— Te paso a buscar a las 11. Estate lista. Besos ¡¡te adoro ami!!

— Besos, ¡¡loca!!»

Al parecer mi noche en pijama se acaba de arruinar. Adoro a mi amiga, pero no soy para nada amante de las fiestas. Soy del estilo tranquilidad, libros y café.

Gruñendo cuan perro rabioso, me puse a revisar mi placar. «Buscar algo sexy y elegante».

Mido un metro cincuenta, así que tacones de catorce centímetros serían esta vez. Tenía unos zapatos en tonos lilas y violetas, que combinaban perfecto con un vestido corto, con falda de tul del mismo color, cartera de mano, pendientes y collar finito.

Sí, encontré el atuendo adecuado. Nada extravagante, sencillo pero formal.

Me empecé a producir para la salida.

Me bañé, me pinté las uñas de un color lila, mi maquillaje a tono con mi atuendo, me recogí el pelo y dejé unos mechones sueltos a los costados de mi rostro y nuca.

Busqué mi perfume favorito, me puse en las muñecas y el cuello. Luego me puse el vestido, pues faltaban diez minutos para las once. Cecilia era muy puntual.

Ya vestida, agarré mi cartera de mano y puse las llaves, dinero y mi documento. No me hacía falta nada más.

Sonó el timbre justo cuando tomaba mi abrigo.

Bajé y abracé a mi amiga.

— ¡No te das una idea cómo me voy a cobrar esta!

— Ya lo sé, pero hoy puede ser tu noche.

— ¡Ojalá! Ya que salí, me voy a divertir.

— Te va a encantar. Bueno, vamos que a las doce zarpa el barco.

Nos dirigimos hacia el puerto, hablando de todo al mismo tiempo. Le conté del desubicado birlador de libros y lo que pasó esa tarde.

Ella me contó que se estaban tirando los tejos con Fabricio, pero que hasta el momento todo quedó en coqueteo.

Llegamos y subimos al barco. Empezamos a recorrerlo. Era muy lindo, lujoso y no le faltaba nada. Había un Dj, una barra enorme con un barman del tamaño de una puerta. Mozos que iban de un lado a otro recogiendo y llevando pedidos. Todo era «Topísimo», como diríamos Ceci y yo.

Zarpamos y a medida que pasaba el tiempo me fui relajando. Me sirvieron una copa de vino y nos pusimos a bailar, mientras esperábamos que su cita apareciera.

De repente, a mi amiga le cambió la cara. Tenía una sonrisa radiante, mientras miraba sobre mi hombro.

— Ahí está Fabri, y vine con un amigo que está de buen ver, ¿eh?

— Ya veremos, no me fío de tus gustos. Y me reí.

— Hola, chicas. Nos saludó Fabricio —Yo estaba entregando mi copa, por lo que solo escuché el saludo –. Les presento a Nicolás, mi colega y amigo.

Cuando terminó de decir el nombre, me di la vuelta rápido y ahí estaba él. Le disparé una mirada asesina y miró hacia el cielo. «¿Qué pasó hoy? ¿Es tu manera de decirme que no te simpatizo ni un poco, diosito?», pensé.

Cuando Ceci hizo ademan de indicar quién era yo, nos miramos y al mismo tiempo dijimos:

— Ya nos conocemos —Él con la risa en sus ojos, yo con ganas de estrangularlo.

— ¿En serio? ¿De dónde? –preguntó mi amiga.

— De la librería —contestó él.

— ¿Tú eres el maleante que le robó el libro a mi amiga?

— ¡Ah! Veo que han estado hablando de mí. Y me miró sonriendo.

— Si te puedo ser sincera, hablar no sería la palabra. Creo que maldecirte sería más adecuado. –Le dije con total descaro.

Se quedó mirándome con la boca abierta y yo no me pude contener. Le apoyé mi dedo índice debajo de su barbilla y procedí a cerrársela.

— Cuidado, no vaya a ser cosa que se te meta una mosca –Con eso me gane las carcajadas de nuestros amigos.

— ¿No me vas a perdonar nunca? —Y me puso cara de cachorrito.

— Casi me arrancaste los dedos por arrebatarme el libro. Así que fácil no te la voy a hacer. Sin contar que estaba en la librería por ese libro que impunemente me sustrajiste.

— Bueno, perdón otra vez, era el cumpleaños de mi hermana, llegaba tarde y la malcriada me pidió esa novela en particular. Te juro que no ando hurtándole sus compras a la gente. Vamos, hagamos las paces. Me quieres perdonar y lo sabes.

— No sé, quizás soy más partidaria de la tortura —Le dije alzando ambas cejas varias veces.

Nos empezamos a reír mucho, la situación era graciosa y él estaba para comerlo a besos. No iba a mentirme a mí misma.

— Me parece que nos abandonaron –Soltó cuando dejamos de reírnos.

Tenía razón, en algún momento de la charla, tanto Cecilia como Fabricio, se fueron y nos dejaron solos.

— ¿Bailamos? –Me dijo cuando empezó a sonar Romeo Santos.

— ¿Sabes bailar bachata? –Lo miré incrédula.

— Me defiendo. Me tomó de la mano y me atrajo hacia él.

Cuando se empezó a mover, perdí el sentido. Yo siempre tomé clases de salsa y bachata, así que lo pude seguir sin problemas.

Me subieron todos los colores y calores. Movía las caderas al ritmo de la música, nunca perdiendo el compás.

Me hacía girar y nos meneábamos juntos. Qué puedo decir, si no hubiéramos estado en un lugar lleno de gente, la cual nos observaban, le habría saltado a la yugular.

Cuando la canción terminó, nos quedamos abrazados jadeando. Las personas a nuestro alrededor nos aplaudieron, pero nosotros no escuchábamos nada. Estábamos solos.

Abrió la boca para decirme algo y ese fue el momento que mi amiga eligió para interrumpir, provocando así que nos separáramos, pero sin dejar de mirarnos.

— ¡Wow, chicos! Son geniales bailando juntos.

— Gracias —dijimos los dos.

— Veo que no escuchan nada, así que mañana les contamos los planes.

— Ok —dijimos ambos.

Riéndose, Ceci se fue con Fabricio.

Nicolás me tomó de las manos y fuimos a uno de los lados del barco que milagrosamente estaba sin invitados.

— De ante mano te pido perdón.

— ¿Por qué?

— Por esto… —Y me besó.

Primero solo apoyó los labios contra los míos, pero en el segundo siguiente hizo presión para poder entrar. Se lo permití y mi cerebro salió volando. Sentí que se me enroscaban los dedos de los pies, la piel se híper sensibilizó y me hice muy consciente de él.

El beso duró, duró y duró. Nos separamos por la necesidad de respirar. Ambos teníamos nuestras bocas rojas e hinchadas.

Nos sonreímos mutuamente.

— Podemos decir, entonces, que me perdonaste.

— No, simplemente te estoy dando la oportunidad de redimirte por ser un vil cuatrero.

— ¿Cuatrero? ¿De dónde sacas esas palabras?

— Ey, que soy del campo, cuatrero se le dice al ladrón de animales.

— Pero yo solo compré antes que tú, y era un libro, no una vaca.

— No importa, un ladrón es un ladrón.

— ¿Nunca lo vas a dejar ir?

— ¡Ehhh… Nop! Nico «El ratero», así te voy a llamar ahora.

Nuestra conversación era de lo más absurda, pero la estábamos pasando muy bien molestándonos. También hablamos mucho. Tanto que cuando tocamos tierra, nos pareció muy corto el tiempo.

Nos despedimos hasta el lunes. Como íbamos a trabajar juntos, decidimos mantener entre nosotros esto que estaba comenzando.

El domingo llegó y yo con mi pijama favorito. Me había levantado muy tarde y tenía una flojedad exponencial. Ni me había peinado.

Así estaba yo cuando sonó el timbre.

¿Quién es tan cruel para venir un domingo a molestar al prójimo con flojera?

— Hola —respondí.

— Abrí, amiga, soy yo Ceci.

— Nena, ¿tú no duermes siesta? ¿No sabes lo que es la fatiga?

— Jajaja, graciosa, abre que traje facturas para el mate.

— Ok, sube.

No pensaba arreglarme ni un solo pelo, era mi amiga y yo estaba muy a gusto con mi ropa de entre casa.

Cuando sonó el timbre de la puerta, la abrí y casi me caigo al piso desmayada. Con Cecilia estaban Fabricio y Nicolás.

¡Y yo con un pijama de conejitos desgastados! Quise entrar en pánico, pero antes iba a matar a mi querida amiga, lenta y dolorosamente.

Los tres me miraban divertidos.

— Amiga, te tomas muy a pecho eso de estar cómoda en casa, ¿no?

— Bueno, no esperaba compañía —¿Dónde están esos malditos hoyos negros cuando uno los necesita?

— ¿Nos vas dejar entrar?

— Lo estoy pensando —Le gruñí.

— Dale, no seas malhumorada, los chicos no van a decir ni una palabra de que te ves como una maruja.

— Cuando estemos solas, te mato y te entierro en una maceta, sábelo.

— Me adoras, amiga.

Los invité a pasar y me disculpé para ir a cambiarme. Mientras caminaba a mi habitación, Nicolás dijo:

— Vale darle un descanso al pobre conejo, ya ni la carita se le ve.

Me puse de todos los colores, porque el conejo a quien él hacía mención, era el de mi trasero que estaba muy desgastado.

Corrí el último tramo y me encerré. Iba a asesinar a mi amiga y a Nico, por hacerse el gracioso.

Cuando salí de mi cuarto, Cecilia y Fabricio no estaban.

— ¿Y los otros?

— Se tuvieron que ir, pero dijeron que volvían más tarde.

— ¿Y te dejan solo en mi casa a pesar de tu apodo?

— Solo hay una de tus posesiones que quiero robar ahora —dijo acercándose.

— ¿Y qué es?

— Quiero un beso, o tal vez dos o tres… —Bajó la cabeza y me besó. Prácticamente estaba colgada de su cuello, ya que él era muy alto.

Eso no impidió que nos besáramos mucho.

Cuando nos separamos, me dijo:

— Te hacías la dura chiquita, pero terminaste en brazos de un bandido.

— Un bandido roba libros y besos.

Y volvimos a besarnos una y otra vez.

EPÍLOGO:

Viernes 23 de junio 2016, 21:00

— Hoy es nuestro primer aniversario —dijo Nicolás.

— No, amor, faltan dos días.

— No, me dijo, para mí el veintitrés es especial. Nos conocimos y fue el día en que un libro nos unió.

— Te amo.

— Yo te amo mucho más.

Y me derretí en un charco de baba.

Sí, el amor de mi vida estaba en una librería; nos peleamos por un libro, que él terminó por quitarme.

Ahí fue donde todo comenzó y no puedo ser más feliz.

ERES MÍA, por Carolina Ortigosa

Solo quedábamos dos en la guardería. Miriam López, la directora, estaba a punto de marcharse porque tenía a su hija enferma en casa de su madre. Lo cual era terrible, pero además, era todo un inconveniente para mí.

El padre de Cristina (una niña preciosa de ocho meses), vendría en media hora a recogerla. Al parecer, por su trabajo, no podía venir a la hora establecida y llegó a un acuerdo con Miriam cuando inscribió a su hija; la pequeña se quedaría hasta las dos y media, por lo tanto, una profesora, o monitora, debería esperar hasta entonces. Ese día me tocó a mí.

Elías Sánchez era un hombre soltero guapísimo que no dejaba de hacerme insinuaciones cada vez que podía. Cuando estábamos solos no se abstenía de hacer comentarios provocativos y yo me sentía cohibida. Solía sonrojarme como una colegiala sin poder remediarlo cada vez que me dirigía la palabra.

Y no es que no quisiera salir con él alguna vez, ya que al principio del curso nos explicó la situación personal que tenía con la madre de su hija. Pero no me parecía bien mezclar el trabajo con el placer, aunque estuviera colgada de él desde la primera vez que le vi.

Por ese motivo, además de por mi timidez, me flaqueaban todas las fuerzas cuando le tenía cerca y apenas lograba mantenerme erguida; mis piernas parecían volverse de mantequilla derretida.

Tenía un poder sobre mí, que me asustaba sobremanera. A veces hasta me costaba mantener una conversación normal sin titubear.

Respiré hondo varias veces y me concentré en darle la papilla de cereales a la pequeña, de manera rápida y eficaz.

En apenas cinco minutos llegaría su padre y si permanecía un minuto más de lo necesario a su lado, acabaría haciendo el ridículo como siempre.

No sabía por qué me afectaba de esa forma, cuando apenas nos conocíamos más allá de los pocos momentos que nos veíamos durante la semana. Era absurdo, desde luego. Quizás era porque llevaba mucho tiempo sin salir con hombres y había perdido la práctica…

Olvidé mis absurdos pensamientos y me dediqué a mantener bien limpia la boquita sonrosada de Cristina; era adorable y le había cogido mucho cariño. Claro que era una preciosidad, y con esos ojos azules tan llenos de vida y energía, cautivaba hasta a las personas a quienes los niños pequeños no les atraían nada.

Todavía me costaba asimilar que su madre no quisiera ejercer como tal. Al menos había sido considerada al dejarla con un padre que la protegía y la quería con locura. Sin duda, eso sería bueno para ella.

Elías se retrasaba. Eran casi las tres de la tarde y era extraño que no hubiera llamado para avisar. Recogí un poco y me dediqué a entretener a la pequeña.

Alguien tocó a la puerta en ese momento y mi corazón latió desbocado. Iba a tener que apuntarme a clases de yoga para controlar esos impulsos y emociones tan poco convenientes, que me asaltaban sin compasión, cuando Elías estaba cerca. Coloqué a Cristina en su silla para el carrito y le abroché el cinturón antes de ir a abrir la puerta.

Me llevé una desilusión mayúscula, cuando en lugar de ver a Elías, me topé con su madre, Lola. Una mujer muy guapa y encantadora de unos sesenta años. Su gran sonrisa le iluminaba el rostro y una vez más, pude apreciar el intenso parecido con su atractivo hijo.

La mujer parecía haber venido corriendo, estaba algo acalorada y hablaba de manera entrecortada.

—Hola Susana, siento haber llegado tan tarde, pero mi hijo ha tenido que salir por una emergencia y me ha llamado hace unos minutos —se detuvo a tomar aire. Quise tranquilizarla, pero la mujer siguió hablando—. He venido lo antes posible. Menos mal que vivo cerca.

—Tranquilícese Lola, no pasa nada. Cristina ha comido muy bien y está jugando muy relajada.

Sonreí a la pequeña y me obsequió con algunos sonidos típicos del lenguaje secreto de los bebés. Le acerqué el carrito a la puerta y nos despedimos. Enseguida entré en la habitación donde las profesoras guardábamos nuestras cosas para buscar mi bolso y marcharme a casa. Cuando salí, con las llaves de la guardería en la mano, vi que Lola seguía fuera con su nieta. Me miraba como si quisiera decirme algo y me sentí algo incómoda.

—Somos las últimas, así que hoy me toca cerrar a mí.

Al salir, le sonreí y me concentré en echar la llave. Casi se me caen al suelo cuando me habló.

—Mi niño me habla mucho de ti —dijo mirándome con gran interés.

Su niño tenía al menos treinta años, así que podía considerársele un hombre, pero claro, las madres son así. Sin dejarme tiempo para decir nada, continuó:

—Es un buen chico y tú eres una mujer preciosa y trabajadora a la que, por lo que veo, le encantan los niños —dijo mirando a su nieta con adoración.

—Sí, desde luego lo segundo es cierto. Pero lo siento, no sé si eso que pretende es una buena idea.

—¿Por qué? ¿Estás casada? —preguntó con cara de espanto.

—No, no es eso —solté con una risa nerviosa—. Pero tenga en cuenta que este es mi trabajo y no quisiera hacer nada que pudiera ponerlo en peligro al mezclarlo con mi vida privada.

Me resultaba terriblemente embarazoso tener que hablar sobre temas personales, y aún más, al tratarse de la madre de Elías. Quería echar a correr como alma que lleva el diablo, pero eso sería aún más vergonzoso.

—Bueno eso es muy sensato. Cada vez me gustas más —añadió complacida.

Me miró con atención y no supe qué decirle. Ante mi silencio, asintió con una leve sonrisa y se despidió por segunda vez.

Me aterraba la idea de pensar que Elías le hablaba a su madre de mí. La verdad es que por lo poco que le conocía, ya me podía imaginar que no era como todos los hombres. Para empezar, pocos habrían acarreado con la responsabilidad de cuidar de un bebé, y mucho menos después de haber roto con su novia. Se preocupaba por su niña, como pocos padres hacían, y eso hablaba bien a su favor, pero no todo podía ser perfecto. No sabía a qué atenerme con Elías, aunque si no llegaba a salir con él, tampoco le conocería bien nunca.

El viernes por la noche salí con mis amigos a cenar. Algunos trabajaban el sábado, así que no muchos teníamos energías para trasnochar demasiado. Sin embargo, el sábado era otra cosa. Mis amigas se tomaban muy en serio esa noche; había que salir a divertirse y bailar, ninguna perdonaba lo que llamábamos: el mejor día de la semana. Era cuando nos desfogábamos y podíamos desinhibirnos y eliminar el estrés acumulado.

Llevaba un vestido negro muy corto que me había prestado mi amiga Elsa. Casi me había obligado a llevarlo, porque decía que ya era hora de ponerme a ligar en serio. Nunca le hacía mucho caso, pero tenía ganas de salir a pasármelo bien esta noche y no me apetecía escuchar sus sermones, así que sin decir palabra, se lo había arrebatado de las manos y me lo había puesto sin mirarme al espejo. Sabiendo el corte que me daba cuando enseñaba demasiado las piernas, si me hubiese dado cuenta de lo cortísimo que era, antes de salir, me lo habría quitado en el acto.

Pero preferí hacer caso de los elogios de mis mejores amigas.

Los tíos simplemente me miraban y se me acercaban a cada rato, así que debía de estar rompedora. Y por un día, me alegró la idea.

Un plasta llamado Rubén, me estuvo acosando durante tanto rato que estuve a punto de echarle mi bebida encima. No hacía más que insistir en que quería bailar conmigo y como no me gustaba para nada, obviamente me negué.

Claro que eso era algo que no todos los hombres aceptaban de buena gana. Los había como ese en concreto, que se pegaban como una lapa y no conseguías quitártelos de encima hasta el final de la noche.

El colmo de la pesadez, fue cuando se acercó a mí y se pegó tanto que pude notar su erección pegada a mi trasero. Sus manos, que estaban en mi cintura, bajaban para tocármelo y eso era algo asqueroso e inaceptable. Me di la vuelta y le abofeteé fuerte en la cara. Se quedó con cara de sorpresa y mis amigas se volvieron para ver lo que pasaba.

—¡Serás puta! —dijo Rubén encolerizado.

—Eso lo será tu madre, imbécil —interfirió Elsa.

No era de las que callaban, me agarró del brazo y me apartó de él. Había sido testigo de su insistencia durante todo el rato que llevábamos bailando, pero no vio lo que estaba haciéndome antes de que le diera la bofetada. Había mucha gente alrededor. Y menos mal porque ella le había propinado un puñetazo y de no ser así, estaría tumbado en el suelo, en lugar de cabreado y mirándome con asco.

—Lárgate ahora mismo y deja a mi amiga tranquila, me parece que te ha dejado claro que no quería bailar contigo —levantó la barbilla y le miró desafiante, con los brazos en jarras.

—¿Te crees superwoman o qué?

—Será mejor que te vayas antes de que te rompa la nariz —soltó Elsa con voz amenazante.

—No, antes de que ajuste cuentas con la frígida de tu amiga —dijo mirándome con odio.

—¿Qué? —exclamamos mis amigas y yo a la vez.

Era el idiota de turno y se estaba pasando, hasta yo tenía un límite para tolerar esas cosas. Era la primera vez que me insultaban de esa manera y me dieron ganas de atizarle de nuevo, aunque ese tipo de violencia no iba nada conmigo.

—¿Estás bien?

La voz masculina que escuchamos justo detrás de mí, nos dejó a todos atónitos. No esperaba encontrarme con Elías en una discoteca y, en un momento como aquel, fue de lo más humillante para mí.

Me volví y me encontré con un par de ojos oscuros, penetrantes y peligrosos. Tenía una expresión muy seria; después de mirarme, observó al tal Rubén que parecía encogido de miedo. No entendí el motivo. Cierto que Elías era más corpulento y más alto que él, pero no había razón para que diera varios pasos hacia atrás como un cobarde. Pensé que quizás se conocían de algo, y al parecer, no se llevaban nada bien.

—¿Estás molestando a estas mujeres, Rubén?

Este se mantuvo quieto y no dijo nada, solo le miró con desprecio.

—Puedo llamar a tus amigos policías y en dos minutos estarás en comisaría de nuevo, ¿te apetece eso? ¿O te largas a otra parte?

—Bah, me largo.

—¿Conoces a ese tipo? ¿Es peligroso? —pregunté por su comentario. Temblé ante la perspectiva de que así fuera.

—Siempre está en medio de un montón de líos, pero no suele ser peligroso. Aunque espero que se mantenga lejos de ti.

—Sí, eso espero yo también.

Mientras hablábamos, Rubén desapareció entre la gente, como si se hubiera evaporado. Muchas de mis amigas siguieron con la fiesta y se pusieron a bailar, olvidando rápidamente lo sucedido. Yo, en cambio, estaba nerviosa y miraba a mi mejor amiga y a Elías, que a su vez me observaban a mí. Los presenté, rompiendo así, parte de la tensión.

—Vaya, por fin aparece un caballero de brillante armadura —dijo Elsa socarrona. Le miró de arriba abajo y me sonrió—. Qué suerte tienes, Susi.

Ella sabía perfectamente quién era. Le hablaba a menudo de él y siempre me decía las ganas que tenía de conocer al hombre que me había enamorado, claro que a ésta última parte, yo no le hacía demasiado caso.

—¿A qué te dedicas, Elías?

—Soy bombero.

Mi amiga se quedó sin habla por un momento. Me reí por lo bajo y eso pareció despertarla, ahora se reía ella; me miró con expresión calculadora y habló con su descaro habitual.

—Vaya, eso es estupendo… Me podrías presentar a algún compañero tuyo que sea guapo. No quisiera que Susana fuera la única afortunada de la noche.

Abrí los ojos como platos y me sonrojé de forma violenta.

—Será un placer, venid —nos invitó sonriente.

Mi mejor amiga me arrastró por el local, detrás del trasero más apetecible del planeta, y al que ninguna quitó los ojos de encima.

Este caminó unos segundos y se detuvo frente a un grupo de hombres atractivos y con unos cuerpazos de infarto. Mi amiga me dio un codazo con disimulo y tras presentarnos a todos, nos quedamos charlando con ellos. Elías no se separaba de mi lado, mientras que Elsa se puso a hablar con Mario, uno de los compañeros más jóvenes de Elías. Según me dijo, tenía veintinueve años, así que era de mi misma edad y un año mayor que ella.

Uno de ellos llamado Jose, nos invitó a las dos a su casa, porque iba a estrenar su sala de cine y montaría una fiesta al día siguiente por la tarde.

—¿Te animas a venir? —me preguntó Elías.

—Claro que iremos —soltó Elsa antes de que yo pudiera negarme, y así escaquearme—. Estaremos encantadas.

Para no ser una desconsiderada, acepté. Aunque me ponía de lo más nerviosa tener una cita, que no era exactamente una cita, con Elías.

Mi amiga le dio su número de teléfono a Mario, al parecer habían hecho buenas migas. Y al ver que Elías esperaba lo mismo de mí, le recordé que ya tenía mi teléfono.

—Quiero tu móvil, no el teléfono de la guardería. A menos que mañana domingo vayas a estar trabajando.

—Claro que no —le dije sonriendo—. Es este.

Busqué en mi mini-bolso y encontré una tarjeta de la guardería, en la parte trasera le anoté mi número con un bolígrafo.

Se lo guardó rápidamente en el bolsillo trasero de sus vaqueros oscuros y me miró con una expresión de triunfo que me hizo reír.

El resto de la noche fue fantástica. Algunas de mis amigas se marcharon y nos quedamos Elsa y yo solas con el grupo de bomberos más guapos de la ciudad. Eran simpáticos y, aunque eran de lo más atractivos y llamaban la atención de todas las mujeres del local, se notaba que cuando decidían pasar una noche entre amigos, nadie lograba interponerse. Lo pasamos muy bien bailando y charlando.

Cuando dieron las cinco de la mañana, Elías dijo que se marchaba y se ofreció a acompañarnos.

Como ni Elsa ni yo teníamos coche, porque habíamos venido con el de otra amiga, aceptamos sin dudarlo, aunque yo tenía mis reservas ante el hecho de quedarme a solas con él. Y más aún, cuando el alcohol me hacía desinhibirme de forma notable. No quería arrepentirme por la mañana de haber hecho nada, pero por otro lado, no deseaba marcharme en el taxi yo sola.

Elías tuvo que ir hasta San Sebastián de los Reyes para llevar a Elsa a su casa y luego me llevó hasta la mía, que no estaba muy lejos. Éramos casi vecinas en realidad, ya que vivía a solo diez minutos, más cerca de Alcobendas.

Esos diez minutos estuvimos en silencio, solo roto por la música de la radio del coche. Yo no sabía qué decir. Y cuando Elías me miraba de soslayo, me encendía de tal modo, que pensaba que iba a explotar si no me hablaba de algo.

Detuvo el coche cuando se lo indiqué. Se quedó quieto y en silencio, como esperando mi reacción. Le miré y sonreí un poco cohibida.

— ¿Me acompañas a la puerta?

—Claro.

Bajó rápidamente del coche y en segundos le tenía a mi lado cogiendo mi mano.

—Menuda casa tienes. La mía es la mitad de esta.

Oír eso me tranquilizó, al menos sabía que era un hombre independiente y no seguía viviendo en casa de sus padres.

Se quedó mirando impresionado las tres plantas de la casa, el terreno con césped y los grandes árboles que la rodeaban. No era nada discreta, pero era la casa de mis abuelos y le tenía mucho cariño, aunque era consciente de que necesitaba reformas para modernizarla. No había tenido tiempo para buscar a un arquitecto que me ayudara, así que era demasiado ostentosa, con sus grandes columnas y rejas con dibujos enrevesados en las ventanas.

—Era la casa de mis abuelos y cuando murieron la heredó mi madre. Como soy su única hija, la puso a mi nombre para que no tuviera que comprarme una.

— Qué suerte tienes, es muy bonita.

—Necesita mejoras, pero no puedo quejarme. Es espaciosa y con el tiempo, será moderna y funcional también.

—Claro.

—Oye… ¿quieres pasar?

—Yo… esto… n…no creo que sea una buena idea —titubeó nervioso.

— ¿Por qué?

—Bueno, creo que has bebido mucho, y mañana no te acordarás de nada —bromeó con voz dulce—. Me muero por quedarme contigo, pero creo que es mejor que lo dejemos para otra ocasión.

—Está bien —le dije decaída y avergonzada.

—No quiero que te arrepientas de nada mañana —añadió.

—Vale, no te preocupes.

— ¿Vengo a recogerte a las siete?

Asentí con la cabeza. No me salían las palabras, y menos, después de que me hubiera rechazado de esa manera. No sabía si llorar o insultarle para sentirme mejor. Pero me callé. Ya tendría tiempo de pensar en todo más tarde. Igual, si tenía razón, el alcohol borraría toda la horrible escena y no recordaría nada a la mañana siguiente.

Me desperté pensando en Elías. Desde luego el alcohol no producía amnesia como muchos aseguraban, y era una verdadera lástima.

Tendría que enfrentarme a él por la tarde, y me daba mucha vergüenza. Menos mal que no iba a ir sola, Elsa había quedado con Mario e irían juntos a la casa de su amigo Jose. Elías vendría a recogerme, así que tendría que mentalizarme para ello. Iba a estar toda la tarde con él, y si quería pasar un rato agradable, más me valía hacer como si la despedida de la noche anterior, no hubiera tenido lugar.

Suspiré ante el duro reto que tenía por delante.

La casa del compañero de Elías era sin duda la mansión más grande que había visto en Madrid hasta ahora. Sus padres se la cedieron cuando se fueron a vivir a la costa de Alicante y llevaba más de un año haciendo reformas. Lo último que había construido en el sótano, era la gran sala de cine de la que estaba enormemente orgulloso. Era amplia y aparte de los enormes sillones que parecían muy cómodos, la sala contaba con equipos electrónicos para controlar el audio y otras muchas cosas que no llegaba ni a entender, ya que con tanto aparato, bien podría controlar toda la ciudad desde allí. Quedé impresionada cuando vi que la pantalla ocupaba toda una pared: casi tres metros de largo y ancho. Se parecía a esas pantallas que solían ponernos en las diapositivas del colegio, claro que esta era mucho más sofisticada.

Apagaron las luces y Elías y yo nos quedamos en la parte más alejada, casi ocultos de los demás. Mi corazón latía a mil por hora. Era una intimidad que nunca había tenido con él y me estaba poniendo más nerviosa por momentos.

—¿Sabes qué película es? —Traté de hablar con normalidad, como llevaba haciendo toda la tarde.

—Imagino que es de acción o ciencia ficción. A Jose le encanta.

—Oh, genial —dije con sarcasmo.

—No eres muy aficionada al cine, ¿no?

—Me gusta mucho, pero no sé si me gustará este tipo de películas.

Elías me sonrió.

—Bueno chicos, ya sé que vimos esta peli el año pasado —anunció Jose en voz alta, con varios mandos a distancia en la mano—. Pero tenía que estrenar la pantalla con Thor y El mundo oscuro. Lo siento, pero la segunda parte me gusta más, ¿qué os parece?

Los hombres se pusieron a gritar como niños. Elsa me miró y ambas sonreímos.

—Te gustará Susi, ya lo verás. El protagonista es guapísimo.

—Claro, por eso he venido.

Todos se rieron por lo bajo ante mi comentario. Me sonrojé y quise que la tierra me tragara. Cuando me ponía a hablar con mis amigas, me convertía en una charlatana. Allí, sin embargo, con un montón de hombres a mi alrededor y Elías mirándome con una ceja levantada, me sentía un poco fuera de lugar. Una bocazas.

—Vamos, mujer, la película es muy buena, aunque si ves que no la disfrutas, creo que mi amigo Elías sabrá hacer que te merezca la pena —soltó Mario, que estaba sentado delante de nosotros, junto a Elsa.

Hubo más carcajadas y, aunque me sentía avergonzada, empezaba a pasármelo bien con las bromas que se gastaban entre unos y otros.

El anfitrión mandó guardar silencio y después de encender la pantalla, se sentó en los primeros sillones y las imágenes se sucedieron. A mí no me agradaban este tipo de películas y los extraños seres que aparecían al principio, me hicieron pensar que no iba a gustarme nada de nada. Y saber que Elías estaba tan cerca dificultaba mucho más que pusiera atención a la película.

Me sobresalté cuando noté que me cogía de la mano y me estremecí al sentir su contacto.

Apenas prestaba atención a la pantalla, sin embargo, sentía la proximidad de Elías, que movía su dedo índice haciendo círculos en la palma de mi mano.

Cuando apareció un torso musculoso en la pantalla, Elsa se volvió hacia mí y me guiñó un ojo. Estaba claro que a ella sí que le gustaba el protagonista de la famosa película, y la verdad es que no estaba nada mal.

—Así que no te gustan las películas de ciencia ficción, pero sí Chris Hemsworth, ¿eh? —preguntó Elías con los ojos entornados.

—¿Quién?

—Es el prota, Susi. No pierdas detalle, está buenísimo —dijo Elsa y se volvió hacia delante.

Ambas nos reímos y Elías se quedó observándome un rato. Se inclinó hacia mí, y susurró en mi oído.

—Me voy a poner celoso.

—¿En serio? ¿De un personaje ficticio?

Se rio, pero de repente se puso serio. Antes de que me diera cuenta, sus labios rozaron ligeramente los míos. Eran suaves y cálidos, besaba con tanta ternura y pasión que estaba a punto de derretirme por dentro y por fuera.

Pronto su beso se fue convirtiendo en algo mucho más profundo, más apasionado y ardiente. Pero se terminó de forma abrupta, cuando notamos que alguien carraspeaba de manera intencionada. Escuchamos risas por lo bajo y Elías volvió a besarme. Un beso intenso y urgente, pero a la vez demasiado corto, dejando claro que le daba igual lo que pensaran los demás de su muestra de afecto hacia mí.

El sonido atronador de la película no lograba distraerme. Solo podía pensar en los besos de Elías. Tenía mi mano entre las suyas y comenzó a acariciarme el brazo con sus dedos. Estaba a punto de explotar. Nadie había conseguido que me sintiera de ese modo con solo un roce.

En este momento no lograba entender por qué me había negado a salir con él. Era incomprensible, cuando estaba claro que nos atraíamos. No sabía si hacía bien, pero por una vez, me sentía con la confianza suficiente como para dar un paso al frente y conseguir algo que deseaba y estaba a mi alcance.

La película terminó demasiado pronto y no había estado nada mal. Aunque por otro lado, pensaba que lo mejor sería que la noche terminara lo antes posible, y así, quizás, podría tener un momento a solas con Elías.

—¿Te ha gustado la peli? —preguntó mi amiga.

Elsa tenía un brillo peligroso en su mirada, su tono era socarrón y estaba claro que nos había visto en plan íntimo. Por un lado me avergonzaba mi propia actitud, pero por otro… no era para tanto. Era una mujer adulta y no tenía por qué pedir perdón por sentirme atraída por un hombre. Y menos por uno tan atractivo como él.

—Me ha gustado mucho, sí.

—Ya… Anda, vamos al baño antes de ir fuera. Los chicos van a hacer una barbacoa.

—Vale.

La seguí hasta un cuarto de baño cercano y nos pusimos a hablar entre susurros.

—¡No me lo puedo creer!

—Calla, me da algo de saber que nos has visto.

—Pero bueno, es que está loco por ti, se nota que no puede quitarte la mirada y las manos de encima.

—No será para tanto.

—Venga ya. Es un buen tío, es guapísimo y te tiene colada. Deberías subirlo arriba y hacerle de todo.

Me reí nerviosa por la salida de tono de mi amiga.

—Ayer le pedí que entrara en casa. Pero se negó porque había bebido, ¿puedes creértelo?

—¿En serio hiciste eso? No es propio de ti —comentó con burla—. Aunque tampoco es normal que dijera que no, cualquier hombre en su situación no se lo habría pensado.

—Sí, bueno. Supongo que él no es como todos.

—Bah, olvida lo de ayer. Al menos es un caballero, ¿no? Creo que es perfecto para ti.

—Ya veremos. Tú preocúpate de tu bombero sexy y yo del mío.

—Eso no lo dudes, mona —me guiñó un ojo y las dos reímos de forma ruidosa.

Los nervios habían pasado, al menos por el momento.

Cuando salimos, nos encontramos con que todos estaban junto a la piscina. Jose estaba con otros dos al lado de la barbacoa.

Elías y Mario se encontraban sentados en una pérgola de madera muy bonita. Tenía unos sofás blancos muy cómodos y una mesa baja donde había varios platos con aperitivos.

El jardín estaba poco iluminado, aunque como era verano, a las diez de la noche aún había luz suficiente.

Pasamos un rato muy agradable, aunque no comí demasiado, por los nervios que dejaron mi estómago con un nudo. Elías no dejaba de acariciarme los brazos y robarme pequeños besos cada vez que podía. Y mi cuerpo se debatía entre el placer y la tensión.

En un momento en que varios de los hombres entraron a por bebidas, Elías me sujetó por la cintura y me llevó a un lado de la casa, oculto de las miradas de los demás. Me apretó contra la fría pared y me besó con una pasión arrolladora que hizo que me temblaran las rodillas. Si no hubiese sido porque me tenía abrazada, habría caído al suelo.

—Llevo toda la tarde queriendo hacer esto.

Con una mano me acariciaba la mejilla y con la otra, subía y bajaba por mi espalda, haciéndome sentir escalofríos. Me estaba dejando sin aliento cuando se dedicó a dar pequeños besos por mi cuello y clavícula, haciéndome estremecer.

Se escuchaban pasos y risas cerca. Pensé que estarían los hombres de nuevo en el jardín y me apresuré a alejarme unos centímetros, pero me di cuenta de que no era eso lo que debía preocuparme, cuando noté que algo nos caía encima.

Solté un grito y Elías una maldición muy poco delicada. Nos dimos cuenta de que sus compañeros estaban con unas mangueras en las manos y nos echaban agua a los dos.

—Sois unos aguafiestas, y nunca mejor dicho.

Todos se rieron por el comentario y Elsa la que más. Nos miraba y se desternillaba.

—Solo queríamos apagar vuestro fuego, si seguís así saldremos todos ardiendo —soltó ella entonces.

Me reí por su ocurrencia, a la vez que una intensa necesidad de venganza se apoderó de mí. Me acerqué hasta Mario y, cuando se dio cuenta de mis intenciones, me dejó la manguera. Apunté a Elsa y la puse chorreando de agua mientras no dejaba de reír sin parar.

Después de un rato, y cuando todos estábamos completamente mojados, decidimos entrar en la casa y cambiarnos. Nosotras dos teníamos que secar nuestra ropa antes de poder irnos a casa y los demás, aunque seguirían con la fiesta después, también la necesitaban seca para más tarde. Jose nos indicó dónde podíamos cambiarnos y nos dejó algunas prendas a cada uno. Nos invitó a cambiarnos mientras él metía toda la ropa mojada en la secadora.

No habían pasado desapercibidas las miradas que me dirigía Elías, ya que con el vestido mojado, debía de estar mostrando con excesiva precisión, las curvas de mi cuerpo. No dejaba de lanzarme miradas llenas de deseo que me estaban desarmando por completo.

El dueño de la casa nos dejó a Elsa y a mí, unos vestidos cortos que tenía de su novia, nos aseguró que no le importaría. Los chicos tuvieron que conformarse con unos bañadores. Algo que a Elsa y a mí, no nos supuso problema alguno, ya que podríamos recrearnos en los esculpidos cuerpos de los bomberos más sexys del mundo.

Entré en la habitación que Jose me indicó y, antes de cerrarla, Elías entró y cerró con pestillo.

Tenía el vestido azul claro chorreando agua por todos lados, y el de color rosa que me había prestado Jose en una mano. Tras un par de zancadas, se abalanzó sobre mí y de un tirón bajó mi vestido, que quedó hecho un charco de tela y agua en el suelo. Puse el otro en una mesilla.

Fue tierno y delicado con cada caricia, pero sus labios tomaron los míos con un deseo desenfrenado, igual al que yo sentía. Pasé las manos por su abdomen, eliminando así las gotas de agua que aún resbalaban por su cuerpo. Noté cómo se tensaba cuando fui bajando hacia su pantalón. Dejó que lo desabrochara, pero como estaba mojado, me costaba deshacerme de él. Por su parte, Elías, en un segundo me quitó la ropa interior y se deleitó con mi completa desnudez.

Su intensa mirada me provocaba escalofríos, notaba que su deseo era comparable al mío, intenso y desesperado. Hacía tanto tiempo que le deseaba, que no lograría contener las ganas de tenerle en mi interior. Estaba como poseída por una fuerza desconocida, que me empujaba a entregarme con descaro al hombre que tenía enfrente y me besaba y acariciaba por todas partes, como si quisiera memorizar y saborear cada curva y rincón de mi cuerpo.

No quería pensar, solo sentir su piel sobre la mía. Estábamos tan compenetrados que no parecía nuestra primera vez juntos.

—Hace tanto tiempo que te deseo, que no sé si voy a poder controlarme.

—No lo hagas —supliqué.

Estaba echado encima de mí, me apartó el pelo mojado de la frente y con una mirada cargada de significado, me observó. Sentí que quería ver dentro de mí, algo que sería como dejar de par en par las puertas de mi corazón para que entrara.

No sabía si debía hacerlo, pero me pareció que era inevitable y pude ver en sus ojos, la comprensión de ese hecho.

Fue más apasionado e intenso de lo que nunca llegué a imaginar. Sabía que estaba perdida, porque había sido una unión más profunda que el sexo. Había llegado donde ningún otro había tenido la ocasión de estar: bajo mi piel. Bajo mi ser.

Cuando culminó, susurró dos palabras en mi oído:

—Eres mía.

Y así era exactamente como me sentía. Como quería sentirme siempre: suya.

EL ÚNICO BESO, por Ada Morley

Sin palabras, dejaron apagar ese fuego que aún amenazaba con propagarse desde sus pupilas. Como poco, tardarían una semana, hasta la siguiente lección, en volver a verse de modo natural, sin provocar un encuentro en la calle frente a su portal, en la cola de la pescadería en el mercado o entre las filas mientras asistían a misa. Se despidieron con un gesto: un leve parpadeo humedecido en los ojos de ella, un dedo sellando en sus labios ese único beso.

Aún no había cerrado la puerta del salón cuando todos los recuerdos la asaltaron desde cada rincón de su cuarto, cada conversación, mirada o roce. Casa sueño rebotando en las paredes de este cuarto que ahora, distanciadas esquinas de rincones, miradas de mensajes sin respuesta, cartas sin abrir o notas bajo las cuartillas sobre al escritorio, le parecía mazmorra presidida por barrotes. Deseó que fuera otra vez martes y le tomara otra vez lección. Y le pidiera le recitase de nuevo ese soneto de Shakespeare. Y mirarle de reojo otra vez, cada vez que alcanzaba ese verso. Y buscar de nuevo en sus ojos, a ratos huidizos, una respuesta, una luz cálida, permanente y cómplice al escucharla en silencio. Aturdida aún por esa reciente demostración de afecto, se dejó caer en la butaca y cerró los ojos, persiguiendo temblorosa con sus manos el tibio camino previamente transitado por sus labios.

Salió despacio de la casa y se caló el sombrero al pisar la calle. Sobre sus hombros le pesaron de repente años, rechazos y sempiternos silencios. Hacía pocos minutos se había atrevido a amar a un ángel, arriesgándose a decírselo con sus gestos. Un abrazo premeditado y sorpresivo un poco más largo, más lento, más apretado, desvelaba que ya no se trataba de esa relación fraternal de la que podía presumir hace meses en las que cada clase terminaba con un inocente apretón de manos y un hasta el martes profesor, hasta el martes, no olvides repasar la lección.

Hacía frío. Las hojas comenzaban a agolparse junto a las ruedas de los coches aparcados. Pensó que desde entonces tendría miedo a respirar, no fuera a ser que su aliento, transformándose en vaho, borrase la huella, indeleble y tierna, del beso de la niña, y el vaho fuese a parar a la calle, a ninguna parte, reposando sobre cualquier otra cara, sobre la mejilla de otros hombres en las que careciese de sentido, no provocara sonrojo y no permitiese vivir deleitándose en el recuerdo, en la imagen de la joven inclinada sobre el rostro ajado de su maestro, o anhelando que no fuera el único, sino el primero y más puro.

Sin mirar hacia atrás asumió que no hacía falta entender de botánica, para darse cuenta de que los árboles del amor del jardín del 202 de Farrow Street tardarían aún meses en ver florecer sus ansiados frutos. Se aproximaba el invierno. Volvió a colocarse el sombrero, sacó la pipa del bolsillo de la chaqueta y buscó el encendedor, mientras pensaba que curiosamente para él acababa de comenzar la primavera.

EL PRINCIPITO, por Javier García

Lo recuerdo a la perfección. Cristina estaba en la Plaza de Almudín, rodeada de amigas y sonriendo; algo bastante común en ella. Ojeaba los puestos de artesanía, escudriñando el género, buscando algo para comprar. Yo hacía lo mismo desde la distancia, pero con un objetivo muy distinto: pasar desapercibido mientras la miraba embelesado por su belleza. Me gustaba, nunca lo negaré. Porque fue un amor precoz que jamás fue correspondido. En realidad sus sentimientos hacia mí no estaban claros, pero yo no pude evitar sentir la punzada de la flecha del amor. Además, cuando su sonrisa se cruzaba con la mía, delataba la enorme complicidad de dos muchachos que compartían una afición en común, la lectura.

La perdí de vista un rato, mientras yo rebuscaba entre un montón de libros. Luego sentí una mano sobre mi hombro. Al girarme lo comprobé: una sonrisa, una luz; era ella.

—¿Qué haces? —me preguntó.

Avergonzado ante todas sus amigas, me limité a encogerme de hombros y sonreír.

Se acercó hasta mi lado, mientras el resto de chicas quedaron detrás. Por lo visto los libros no les parecían interesantes, y hacía rato que se habían fijado en el guaperas de Onofre, el chaval más ligón del pueblo. Con Cristina a mi lado, pude apreciar un ligero aroma de colonia en su pelo. Ante la pequeñez del puesto, nuestras manos se tocaron. Lo estaban deseando. Ella se giró hacia mí, me regaló otra de sus risas. Justo antes de poder hablar, cogió un libro del montón y me lo ofreció.

—Te gustará… —dijo sin decir más, regresando junto a las muchachas que seguían babeando.

La observé marchar inmóvil, con el libro en mis manos. Cuando desapareció de mi vista, leí el título de la portada: El Principito.

No pude evitar sonreír ante el piropo más literario que jamás he recibido. Desde entonces me convertí en un príncipe pequeño con una misión un tanto difícil. Las princesas ya no son como las de antes, pero no pierdo la fe. Todavía sigo buscando.

DE LOBOS Y PRINCESAS, por Fran Cazorla

Observo la tenue luz que impregna la habitación del hotel. Es cálida y sugerente, aunque de forma inmediata sonrío al caer en la cuenta de que no me servirá de nada, y acto seguido me cubro los ojos con la venda de suave tela negra que compré ayer.

Me dejo caer en la cama, sumido en la oscuridad y sin poder de parar de mover mis piernas por un extraño temblor nervioso mezcla de deseo, miedo e impaciencia por la espera.

El momento tan anhelado por mí está a punto de llegar. Al fin. Los segundos de hacen eternos, los días se han hecho interminables. La espera se acabará pronto, pero mientras tanto no puedo evitar quitarme y volverme a poner la venda una y otra vez, hasta que suena el móvil. Es la señal. Está a punto de entrar.

Recuerdo todo como si de una película de tratase: cuando la conocí aquella noche de agosto, la recuerdo con detalle: el día, la hora, el aroma que había en mi habitación…Parecía ayer mismo. Apareció como caída del cielo en el chat, así, de repente, la princesita se presentó a mí como la chica de mis sueños, y sí, era perfecta en todos los sentidos, y ahí comenzó a cambiar la vida del lobo.

Lo creáis o no, me toméis por loco o no, pero me enamoré de ella. Como yo digo, fue un amor a primera tecla y allí comenzó el dulce juego de seducción que nos ha traído hasta aquí, esta noche, ahora.

El destino nos puso en el camino la posibilidad de un encuentro, pero no un encuentro cualquiera, un encuentro especial, que nos hiciera estar más cerca el uno del otro, poder sentir como cada noche, pero de manera más intensa nuestra piel, el roce de los labios, tan solo un beso.

¿Os preguntáis el por qué de los ojos vendados? Los dos teníamos pareja, digamos que ella tenía una relación más seria y complicada que la mía, por lo que de momento prefería mantener su anonimato. La conocía y la amaba como a nadie, no verla no tenía importancia para mí.

El sonido del móvil me hizo estremecer y embargarme de nerviosismo. Lo cogí y sentí su voz afirmando que iba a entrar. De seguido preguntó si tenía los ojos vendados. Solo un «sí» salió de mi boca y el silencio que tan solo los latidos de mi corazón acompañaban fue roto por una puerta que se entreabría. Un nudo oprimía mi garganta, un sudor frío me embargaba por completo, mi respiración se hacía cada vez más profunda. ¡Dios! Jamás olvidaré el sonido de sus pasos acercándose hacia la cama donde yo estaba tumbado.

Dejó sus cosas sobre la silla situada bajo la ventana y se acercó hasta la cama. Se sentó a mi lado observándome. Alargó su mano hacia mi rostro y lo acarició, y conteniendo el temblor de su voz, me susurró:

—Hola amor, ya estoy aquí.

Podía sentir el palpitar de mi corazón, podía notar como el suyo enloquecía también, pero los dos intentábamos contenernos. Apenas brotaban palabras, tan solo suspiros. De pronto su boca se fue acercando a la mía, sentía la calidez de sus labios, y los recibí con ansia, envolviéndonos en un tembloroso beso, como si de dos adolescentes se tratara, incontrolable, desmesurado, tierno y tímido a la vez. Apenas despegábamos la boca el uno del otro como si quisiéramos comernos hasta no dejar nada. Posó su mano sobre mi pecho e intentó retirarme de ella, despegar nuestros labios.

—Espera —me dijo.

Cogió mis manos y las llevó lentamente hacia su pecho, posándolas allí, pidiéndome que la sintiera, que notara su nerviosismo, su palpitar… Los dos sonreímos a la vez. Entonces nuestras bocas se volvieron a fundir en un beso abrasador. Recorríamos los labios con pasión, nuestras bocas abiertas al máximo, como queriendo abarcarnos por completo, chocaban en un baile húmedo y ardiente, mientras nuestras lenguas se fundían en la infinidad de aquel beso.

Mordí sus labios, tomé su labio inferior entre mis dientes y tiré de él de forma suave mientras su cuerpo me correspondía acercándose más a mí mientras dejaba caer ligeramente su cabeza hacia atrás. Con mis labios como único guía fui descendiendo por su cuello con ellos entreabiertos, besándola, dejándole sentir mi boca, acariciando su piel, desde los hombros, la parte alta de su pecho, hasta la barbilla, terminando por morderla, para volver al punto de partida. Regrese a sus labios mientras mi lengua acompañaba sus besos, lamiéndolos mientras yo la aferraba con más fuerza moviendo mis inquietas manos, abiertas por toda su espalda, y los degusté milímetro a milímetro con mi lengua, dibujando su contorno, jugueteando con ellos y empapándolos con la calidez de mi saliva.

Desesperado por su cuerpo, por su dulce boca, por el rozar de sus pechos sobre el mío, sentía cómo crecía en mí el ansia, apoderándose con furia desde lo más profundo de mí y arrebatándome la razón. De un solo gesto arranqué su blusa saltando los botones por los aires, con fuerza y cegado por ese deseo tan inmenso la cogí por los brazos y la tiré sobre la cama, dejando caer mi cuerpo sobre el de ella.

Mientras mis manos se perdían en la calidez de su piel, mi boca, arrebatada por una pasión incontrolable, recorría su vientre desnudo. Su perfume me envolvía, me hacía perder la razón, podía sentir su agitar como si se tratara de un fogoso torrente. Sentía el ardor de mi boca al bajar por su vientre, dejándome anestesiado entre su calor y su excitación tan intensa, tan extrema que despertaba mis deseos más prohibidos. Mi erección era evidente, sentía mi sexo ardiendo, creciendo más en mí el descontrol. Mi sexo estaba tan duro y mis manos tan curiosas acariciando su cuerpo, que era como si deseara estrujarla entre ellas, beberme hasta la última gota de su existencia.

Bajé mi boca con furia hasta su sexo apoderándome de él, sellándolo con mis labios, mientras mi lengua recorría su volcánica cavidad. Anhelaba tanto ese momento. Su excitación era patente, y su sexo estaba completamente húmedo. Yo solo me perdí en la inmensidad de aquel momento, me perdí entre sus piernas. Mi lengua lamía con desesperación en todas direcciones mientras poco a poco mis labios comenzaban a succionar y dentro de mí podía degustar el maravilloso sabor de su néctar. Mis manos subían desafiantes por su torso desnudo, una hacia su pecho izquierdo aferrándome fuertemente a él, y la otra hacia su boca, mientras profundizaba en ella. Ella cogió mi cabeza con las dos manos apretándola más hacia sí, haciendo que me perdiera entre sus piernas.

La princesita me retiró de ellas, ahora podía sentir como bajaba por mi vientre y allí su aliento me hizo estremecer. Sin tocarme podía sentir como descendía hasta que tuvo mi sexo justo frente a su cara, podía notarla allí, yo seguía con los ojos tapados, impaciente, excitado como jamás lo había estado. El roce de su rostro por mi sexo, tocándolo con deseo, paseando su cara por él, su cuello, sus pechos, asediándolo a caricias que me hacían enloquecer. Hasta volver donde comenzamos, que era justo en su boca.

Se escuchó un suspiro, un momento de incertidumbre antes de lanzarse hacia mí, mi sexo era rodeado con una cálida humedad, mientras sus dientes lo apretaban con suavidad, solo para hacerme sentir más prisionero de ella. La saliva lo empapaba para que resbalara bien en su interior. Aún hoy puedo notar su lengua dibujando círculos sobre la punta de mi sexo, haciéndolo más poderoso, más dura, más impaciente, más sediento de todo su ser.

Retiré su boca con prisa, la sujeté por los hombros y me levanté de la cama....dirigiéndola contra la pared. Allí la obligué a ponerse de cara a la misma. Como si de un poli se tratara, le abrí bien las piernas y coloqué sus manos bien abiertas contra la pared. Me incliné sobre su cuerpo, embriagándome de su aroma, acariciándola desde sus manos, descendiendo poco a poco por sus brazos. En ese preciso instante gimió de tal forma que me hizo perder el poco control que aún me quedaba. Tomé mi sexo con la mano y lo dirigí con desesperación hacia ella, deseaba tanto que lo recogiera en su interior; y de un solo envite de cadera entré hasta el fondo. Los dos lanzamos un gemido, y mientras mi cuerpo se tensaba pude notar como el de ella también se ponía rígido de placer. De esa manera, en ese instante le hice el amor con un ardor desmesurado. El vaivén al entrar y salir de su profundidad me hacía lanzar gemidos que compartíamos los dos, era tal el deseo, la excitación, la pasión…

Mis manos no dejaban de acariciarla, sujetándola por la cintura, y subiendo hacia sus pechos para tomarlos, acariciarlos, rozarlos, sentir sus pezones duros y excitados mientras le hacía el amor. Sentía su sexo rodear al mío como un anillo, apretándolo convulso para volver a soltarlo a cada segundo. Se hacía casi insoportable tanto placer. Sentía el escurrir de su ser por mi sexo erecto, y el vibrar de su interior al apoderarme de ella con más y más fuerza. Profundizaba cada vez más en su interior y mayores eran los gemidos que ella lanzaba, convirtiéndose poco a poco en gritos que intentaba controlar, cosa que hacia crecer la excitación en mí.

Eran gritos lo que ya comenzaban a surgir de mi garganta. Estábamos llegando los dos al orgasmo de una forma increíble, pues al sentir como ella empezaba a temblar y convulsionar, mi sexo deseó explotar y nos dejamos llevar por toda la pasión contenida. Nada pudo detener aquel gran final. Caímos rendidos en la cama y nos quedamos dormidos, abrazados como dos niños.

Al despertar el desconsuelo se apoderó de mi ser al ver que me encontraba solo, vacío... ella se había ido y tan solo encontré una nota que había dejado bien visible sobre la mesita.

«Ha sido la mejor noche de mi vida, y espero que el destino vuelva a unirnos de nuevo, pero de momento tendremos que esperar…

Te quiere. Tu princesita»

SOLO AMIGOS, por Mariela Villegas R.

Mientras todos mis amigos veían la película de terror que habíamos rentado, yo solo podía concentrarme en su sonrisa sensual, varonil y picaresca. Luke era mi mejor amigo desde que tenía memoria. Habíamos estudiado juntos la primaria, secundaria y la prepa, y ahora que era toda una profesionista hecha y derecha, comunicóloga para ser precisos, continuaba fiel a mi lado... y al lado de su actual adquisición: «La estúpida sin sesos número cuarenta y cinco, y contando». No podía con tanto. Sentía que me asfixiaba. ¿Por qué debía soportar a sus estereotipos?

No toleraba a la tipa. Me sacaba de mis casillas con más facilidad que un niño malcriado y latoso que cuestiona todo. Era muy delgada y de cuerpo espectacular, eso tenía que reconocerlo. Rubia, de ojos azules, abdomen de envidia, senos y glúteos firmes y musculosos, ¡todo un cliché! ¡Ah!. ¡Y cómo le encantaban a Luke los clichés! No obstante, lo que le sobraba de hermosura física, le faltaba de inteligencia. Mi amigo disfrutaba de ser el amo y señor de sus mujeres. Como todo buen macho, detestaba que una chica le retara o demostrara saber mucho más que él. Yo era una de esas chicas. Eso me convertía en la mejor de todas, según decía, para conversar y realmente ser amiga, hermana, pero la peor candidata como pareja. Tal vez tenía razón. No había tenido novio desde hacía un año. Era una persona bastante solitaria y con el único hombre que me sentía realmente cómoda era con Luke. Me hacía reír con sus deliciosos sarcasmos y me consolaba en las penas diligentemente, aunque siempre termináramos discutiendo por quién tenía la razón en cualquier tontería.

Uno de nuestros temas intocables era la ideología política. Una vez que las palabras: partido, capitalismo, socialismo, globalización o presidente se atravesaban en nuestro camino, lo mejor era seguir de largo con alguna discusión sin sentido de «¿cómo le gusta hacer el amor a Luke?», o en su defecto, «¿cuánto tiempo hace que Kay no lo hace?». Esa era su favorita; no puedo decir que la mía también, ya que llevaba en un periodo de sequía más largo de lo que me gustaba admitir.

Le adoraba profundamente y, ahora que éramos adultos, me parecía que su magnetismo me arrastraba cada día más. Sus interesantes puntos de vista, su gran corazón para con los desvalidos, a quienes ayudaba a través de su programa de radio, y la magnificencia con que exponía sus filosofías, resultaban exquisitos. Me atraía tanto como el hierro al rayo, lo cual era muy inconveniente para nuestra amistad, así que me limitaba a admirarle a lo lejos y dejar las cosas ser lo que eran, porque no quería perderlo. Moriría sin él.

Aquella noche, Luke dejaría a Carly en su dormitorio de la fraternidad (de nuevo, un completo cliché), y pasaría a botarme a la casa que recién había adquirido. Era el sitio de encuentro para nuestras interminables tertulias. No deseaba irse a su departamento porque odiaba estar solo, así que decidimos compartir una botella de vino o dos.

Platicábamos de nuestros encuentros amorosos no mutuos y compartíamos risas.

—Deberíamos darle una medalla a aquel último tipo que se acostó contigo, ¿cómo se llamaba? ¿Daniel «gimo tu nombre al correrme»? ¡Jajaja! Ese pobre incauto me ha causado más risa que cualquiera de los falsos orgasmos de mi compañera de cuarto en la universidad —se burló.

—¡Ey! La que se debería llevar una medalla por tener sexo con él soy yo. ¡Esa manera de moverse como chiquillo virgen de secundaria era terrible! Pero juro que no me molestaría sentir su peso encima de mi cuerpo ahora. Estoy tan deseosa que hasta al cajero del supermercado le guiñé el ojo —fruncí los labios un tanto avergonzada.

—¡Jajaja! ¡Asco! No tienes remedio. Lo que necesitas es a alguien que te haga sentir como jamás te has sentido, que te prenda hasta la última de las terminales nerviosas y te deje tan adolorida que no puedas andar por una semana —arqueó la ceja.

—¿Una semana? Al paso que voy, el primero que me tome es el que va a estar sin andar por un mes —exagerado, pero real. Reí.

—Lo dudo. ¿Qué tan buena resultaría una socialista utópica como tú? —cuestionó para provocarme.

—No voy a caer en tu juego —El alcohol comenzaba a calentarme la sangre. Si continuaba dándole rienda a mis impulsos, iba a caer irremediablemente en un abismo sin fondo llamado «incomodidad post-coito con mi mejor amigo». No podía permitirme dejarme llevar por mis deseos más obscuros.

—Ese no es el tipo de juegos que me gusta jugar —esbozó una sonrisa de suficiencia.

—Conozco tus juegos a la perfección. Sueles ser bastante detallista al describirlos —fruncí el entrecejo.

—Vamos, preciosa. No te pongas celosa —me acarició la barbilla suavemente con las yemas de los dedos—. Todas las mujeres con las que he estado no se comparan contigo en lo más mínimo. Eres la única a la que amo —sonrió con esa perfecta sonrisa de dientes de porcelana.

«No me ames tanto y mejor tómame», gritaba mi cerebro. Se veía increíblemente sensual con esos jeans desgastados y su camisa blanca en cuello V. Solía usar zapatos deportivos o sandalias. Ante todo, prefería su comodidad. Físicamente era muy alto y de nariz afilada. Su barbilla fuerte le hacía parecer el clásico chico rebelde, más todavía por los vellos que le crecían desordenados en el hermoso rostro.

—Gracias por tanto amor —le guiñé el ojo y fingí una sonrisa. ¿Por qué no podía ser mío? —Si fueras un verdadero amigo, me harías el favor de terminar con mi miseria —¡Diablos! ¿En verdad había dicho eso? Toda la sangre se me subió a las mejillas, ruborizándome. Obviamente se percató de esto y aprovechó para hacerme sentir lo más incómoda posible, una de sus tretas favoritas.

—Así que, ¿te gustaría probar un poco de lo que tengo para ofrecer? —Se puso de pie y se acercó a mí. Las piernas comenzaron a temblarme y tragué saliva. Su cercanía me ponía sumamente nerviosa. El poder que tenía sobre mí era inmenso. Quedó a centímetros de mis labios y luego fue rozando mi mejilla con la nariz hasta llegar al lóbulo de mi oreja. Me ericé y solté un leve quejido. Él olisqueó mi cuello—. Tu aroma es intoxicante —regresó a mis labios, clavando sus pupilas penetrantes en mi faz. Justo cuando me acerqué lo suficiente para sentir la suavidad de su boca, se separó de golpe y soltó la carcajada.

—¡Guau! ¡Vaya que te urge un hombre! Mira que verme de forma tan apasionada solamente por proximidad —mofó divertidísimo. Quise asesinarlo.

—¡Eres un idiota! —Me paré y le empujé hasta tirarle en el mueble de piel negro de mi sala. Me dirigí al refrigerador y abrí la segunda botella de vino, tirando el corcho en el lavabo, furiosa.

—No te pongas así, preciosa. Siempre he jugado contigo y nunca te has molestado tanto.

—Estoy cansada de juegos, Lu. Será mejor que te vayas a casa —empiné la botella, tomándome un cuarto de ella de golpe.

—¿No pensarás en serio dejarme solo? Me quedaré como siempre, en tu sofá. Mañana estarás matando porque te cocine unos panqueques.

—Es en serio, Luke. Quiero que te vayas —ordené. Mi mirada se tornó seria. La sangre me ardía por la furia contenida durante tanto tiempo. Un poco más e iba a explotar, por eso necesitaba alejarme de él unos instantes.

—Kay, por favor, perdóname. No quise ofenderte —Se acercó a abrazarme fuertemente y le volví a empujar.

—Que te vayas, he dicho.

—¿Cuál es tu problema? —exclamó—. En serio necesitas un hombre.

Sentí cómo las palabras se atiborraban en mi boca sin poder evitar que estallaran.

—¡Te necesito a ti, maldita sea! ¡Te deseo a ti! ¡¿Cómo es posible que después de todos estos años no te dieras cuenta?! ¡Estúpido insensible! Todo lo que tienes de inteligente lo tienes de neófito en cuestiones de amor. Tus relaciones son tan patéticas como tú, y ni hablar de tus descerebradas. Tienes terror de estar con una mujer verdadera y por eso te reduces a una piltrafa —la verborrea me había hecho su presa. Luke me miraba fijamente con los ojos desorbitados. Creo que todavía no asimilaba lo que sucedía. Se quedó en silencio por varios minutos y después dijo:

—Tienes razón, es mejor que me vaya —tomó su abrigo y salió. No me podía quedar así. Esta vez no sería el que tuviera la última palabra.

Salí a buscarle y le detuve del brazo. La calle estaba desierta. Eran aproximadamente las cuatro de la mañana.

—No me vas a dejar con la palabra en la boca —musité.

—Es mejor que te guardes tus opiniones para ti. No estás siendo coherente, es el alcohol el que habla —desdeñó.

—¿Por qué te empeñas en rechazarme? ¿Acaso no soy mujer suficiente para ti y tus pretensiones? —inquirí, furiosa.

—¡Eres demasiada mujer para cualquiera! —gritó sulfurado—. Hablas de mis relaciones como algo patético y no miras lo que hay detrás de ti. ¡No duras más de un año con ningún hombre porque es imposible seguirte el paso! Te fascina retarles, manejarles y sacarles hasta la última gota de paciencia. No soy uno de tus pusilánimes amiguitos. Estás equivocada si piensas que me dejaré manipular por tus caprichitos de escuincla mimada. Nada de lo que hagas me interesa. Sigue con tu vida y déjame vivir la mía como me plazca —Se volteó hacia el auto. Le tomé del brazo y le obligué a mirarme.

—Si no te interesa lo que haga, ¿por qué sacaste de tu departamento a John cuando era mi novio? ¿Por qué cada vez que me ves con alguien, te nace la urgencia de salir conmigo y acaparar mi atención con tus relatos de fallidos intentos para tener una verdadera relación, llorando porque una de tus descerebradas resultó más astuta que tú y huyó de ti cuando debía?

—¡Jamás he hecho tal cosa! —Bajó el rostro por unos segundos.

—¡Claro que sí! Incluso lloraste cuando Rizo te abandonó.

—Estaba totalmente ebrio. No cuenta —Intentó justificarse sin éxito.

—¡Eso es lo más tonto que me has dicho! Y no has respondido a mi pregunta. Si no quieres nada conmigo, ¿por qué siempre me buscas y quieres mi atención?

—¡Porque te amo! —exclamó enardecido—. ¡Mierda! ¡¿Estas satisfecha?! —gritó estrellando un puño contra el capirote de su auto. Me dio la espalda, tomando con una palma la manija de la puerta del Accord plateado, llevándose la otra al cabello lacio y negro. Bajó el rostro, lleno de frustración, como si lo que dijo significara su perdición. Mientras tanto, yo no podía creer lo que había escuchado. Me quedé boquiabierta y muerta de frío, ya que llevaba una sport negra y mi pantalón de mezclilla favorito y entallado, sin zapatos.

—No era necesario darme por mi lado —murmuré. Ya no tenía fuerza para discutir. Me había desarmado.

—Hazme el favor de callarte, señorita «sabelotodo» —respondió en un susurro y, separándose bruscamente del carro, se volteó para aprisionarme contra la reja que dividía mi casa de la calle. Estampó sus labios ardientes en los míos, acallando mis ansias. Su lengua se abrió camino en mi boca, dibujando círculos intensos y húmedos que provocaron el aceleramiento de mi corazón. Sus besos eran apremiantes y desquiciados. Sus manos se movían sin sentido, apresuradas por tocarme, por grabar en ellas hasta el más mínimo recoveco de mi cuerpo. Yo no actuaba de forma más coherente. Tenía demasiada urgencia de él. Las luces de un auto nos alumbraron y él se detuvo lo suficiente para mirarme y percatarse de que nos encontrábamos al descubierto, en plena calle. Sus pupilas se dirigieron a mi rostro y los dos supimos que nada nos detendría. Ni siquiera el hecho de que alguna patrulla de policía nos pudiera descubrir.

Sin separarse de mí, me llevó hacia un lado de la casa, donde el terreno estaba vacío y era pequeño, aunque siempre al descubierto. Sin cuidado alguno, continuó besándome. Eran demasiados años de pasión contenida desatándose en unos minutos. Me besaba el cuello, enredando una de sus manos en mi larga cabellera y aferrando la otra a uno de mis senos. Mi respiración se tornó pesada y me faltaba el aire, pero quería perderme en la locura que suponía la calidez de su piel en la mía. Empujaba sus caderas contra las mías, haciéndome sentir el esplendor de su erección. Su miembro firme y excitado me provocaba, y mi sexo humedecido se prendía cada vez más.

—No sabes por cuánto tiempo te deseé —susurró—. Mis labios siempre quisieron saborearte. Eres tan deliciosa como imaginaba.

Gemí y continué besándole. No podía hablar. Luke se abrió paso entre mis pantalones y metió la mano en mi entrepierna. Al sentirme, abrió las pupilas sorprendido y divertido.

—Estás sumamente mojada —susurró—. Me alegra tanto que nadie te haya penetrado en este tiempo. No podía soportar que un estúpido más te pusiera una mano encima —dijo mientras adentraba sus dedos índice y medio en mí. Con el pulgar jugaba con mi clítoris, acercándome cada vez más al borde de un orgasmo prematuro.

—Vamos, preciosa. Suéltate más, sé que puedes —murmuró redoblando sus esfuerzos— Me lo has dicho.

—Harás que me termine —jadeé sin control. No podía amedrentar el calor que emanaba mi entrepierna. Sentía estar hirviendo.

—Eso es justamente lo que deseo —Continuó ansioso, observando mi rostro desdibujarse en placer. El peligro de que alguien saliera y nos viera solamente añadía más intensidad a nuestro delirio.

—Vente, córrete en mi mano. Lo deseo —Rozaba las paredes de mi vagina con vehemencia y no soltaba mi seno, tirando de mi pezón con desenfreno. Metía y sacaba los dedos hasta hacerme perder la razón, deteniéndose cuando estaba a punto de llegar al clímax, torturándome. Cuando su dedo pulgar presionó ligeramente mi clítoris y su miembro quedó pegado a mi vientre, exploté en un orgasmo delicioso, temblando, evidenciando mi cansancio y deleite. Mis piernas flaquearon. Pensé que caería pero me sostuvo fuertemente. Creí tontamente que ya habíamos acabado, que en ése instante querría irse, pero estaba equivocada.

Sacó la mano y se la llevo a sus labios.

—Sabes dulce, muy dulce —Me besó para que probara mi sabor. Jadeé y logré incorporarme.

—Si quieres irte ya, entenderé... —susurré.

Se rio y volvió a besarme.

—¿Y qué hay de mí? ¿No pensarás que me dejarás con este problema? —Tomó mi mano y la puso en su erección, que no perdía furor.

Metió mi mano a su pantalón, haciéndome sentir la suavidad de la piel que rodeaba su miembro viril. Una pareja pasó junto a nosotros caminando. Al percatarse de lo que ocurría, nos miraron con recelo. Luke me besó con más fuerza, mordiendo mi labio inferior y desabrochándome los jeans con rudeza animal. La pareja se asustó y aceleró el paso para salir de ahí. Reímos.

Él hizo que me bajara hasta la altura de su cintura y colocó su sexo en mis labios.

—Quiero sentir la humedad de tu boca.

Su dureza me placía. Succionaba ligeramente, percibiendo lo tremendo de su excitación. Jadeaba y sujetaba mi cabello hasta que dolía. No me molestaba la presión que ejercía sobre mí. Mi necesidad de ser dominada por él era apremiante.

—Deseo sentirte ya —Me levantó de golpe y me bajó los jeans junto con las bragas, volteándome y haciendo que me inclinara hacia adelante, levantando levemente el trasero mientras lo masajeaba con ambas manos. Tomándome de los hombros, introdujo su virilidad en mí. Se percibía tan duro que me llenaba. No pude evitar gritar y Luke puso su palma en mi boca para callarme.

Me penetraba pausadamente pero con fuerza. Jaló mi cabello y me mordió el cuello por debajo de la oreja. No quitaba la mano de mi boca. Comenzaba a sofocarme. Me dejé gustosa por la excitación tremenda. Al notar que me desvanecía, me soltó y me preguntó:

—¿Has tenido suficiente?

—No —gemí— Deseo todo, todo —respondí en un susurro.

Me penetró con más fiereza, adentrándose hondamente, mientras mis glúteos golpeaban contra él.

—Tienes las nalgas firmes y deliciosas. Me encantan. Toda tú me encantas.

—Sigue follándome, por favor. Sigue —rogué. Sentía el peso de su cuerpo en mi espalda. Continuó tirando de mi cabello y dándome palmadas en las nalgas. El frío se evaporó en lo caliente de nuestro idilio.

—Voy a vaciarme en tus nalgas, pero quiero que me bañes con tu líquido. Hazlo. Dámelo todo —Llevó su mano a mi vientre y presiono la parte baja. Su calor me envolvía. Pronto, más pronto de lo que esperaba, llegue al clímax de lo que fue una noche abrasadora con el único hombre al que amaba en realidad. Él se corrió casi al mismo tiempo que yo, gimiendo mi nombre sin poder evitarlo. Sonreí ante el recuerdo de lo que habíamos platicado horas antes, mofándome en mis adentros de su comentario.

Una vez que todo acabó, se quitó la camisa para limpiarme y la tiró en el bote que teníamos a nuestro costado. Se erizó porque el frío comenzó a meterse de nuevo en sus poros debido a mi falta de cercanía. Le abracé, temiendo que quisiera alejarse de mí para siempre. Le conocía bien. Temía al compromiso tanto como a la muerte. Inhalé su aroma a madera y frutas, apoyando ligeramente la cabeza en su hombro. Él quedó inmóvil unos instantes que me parecieron eternos. Me volvía loca la idea de nunca volver a verle, pero debía dejarle libre para saber si en realidad era mío, así que le solté. Le miré unos segundos y el agachó la mirada. Me giré en redondo y caminé hacia la entrada de la casa.

—Te quiero. No importa que suceda, siempre te querré —dije en un murmullo.

Trabó la mandíbula, guardando palabras que no quería pronunciar. Entré a la casa sintiéndome todavía mareada, y entre lágrimas, completamente desnuda, me dormí.

Al día siguiente, el golpeteo de la puerta me despertó. Eran golpes desesperados y contundentes. Me puse una bata y abrí la puerta. Llovía torrencialmente. Era él. Tenía los ojos hinchados y un brillo de angustia dibujado en el rostro.

Sus palmas estaban posadas en las orillas de la puerta, y su hermoso cabello negro caía sobre su cabeza gacha. Levantó la mirada. El agua le había empapado.

—Vas a enfermarte, tonto —regañé, aunque mi corazón delataba con cada latido la emoción que me embargaba tenerlo frente a mí—. ¿Qué haces aquí? —cuestioné haciéndome a un lado para que pasara. No se movió—. ¡Entra, Luke! —exclamé desesperada. Me preocupaba sobremanera que se enfermara.

—No sin que antes me asegures que no te he perdido para siempre —respondió angustiado. Sonreí.

—Jamás me perderás —me tiré a sus brazos, sintiendo las gotas de lluvia derramarse en todo mi cuerpo. Sin soltarme, me llevó dentro de la casa y soltó el amarre de mi bata, separándome de sí para contemplarme. Esbozó una sonrisa completa.

—Eres increíblemente hermosa.

—Lo dices porque me amas —Levanté una ceja.

—Exactamente —Me tiró en el mueble, despojándose de sus ropas en un santiamén. Besó mis senos y comencé a reír.

—¿Qué te causa tanta gracia, tontuela? —inquirió enarcando la ceja.

—Deberían darme una medalla por acostarme con el tipo de ayer. Creo que se llamaba «Luke, gimo tu nombre al correrme» —me carcajeé.

—Técnicamente, nunca te «acostaste» con él —Me besó la barbilla y nos perdimos de nuevo en la pasión desenfrenada de nuestros cuerpos hambrientos.

TORTILLA, PIMIENTOS ROJOS Y UNA GALLINA ASADA, por Ginés J. Vera

Dejé la bandeja sobre la mesa de estudio de mi hijo, apartando el ordenador. Él permaneció tumbado sobre la cama, en silencio, e incluso cuando me vio retirar un montón de ropa de la silla para sentarme. Su dormitorio era poco menos que su santuario, se pasaba horas allí dentro y solo consentía que entrase para hacerle la cama a condición de no desordenar nada.

—Te he traído la merienda.

—No tengo hambre —resopló dándose la vuelta.

En unos meses cumpliría dieciocho, hacía tiempo que había dejado de ser mi niño, de contarme sus cosas; su confidente ahora era su padre, y no siempre. Por él había sabido que estaba así por una «amiga», una tal Claudia; poco más.

Tentada de levantarme le dije que no era el fin del mundo. El silencio terminó por decidirme a dejarle solo.

—No quiero ir a la universidad —escuché junto a la puerta. La frase me llegó atenuada por su rostro bocabajo.

—¿Y eso por qué? ¿Qué vas a hacer entonces?

—No sé —asomó la cabeza. Lloraba.

—Venga, cielo; puede que ahora lo veas todo fatal, pero te aseguro que es algo pasajero. –Me senté despacio en el borde de la cama.

—Claudia me ha dicho que no quiere saber nada de mí.

—Bueno, pues ella se lo pierde.

—No lo entiendes, mamá —Se revolvió para quedar bocarriba limpiándose la cara.

—Entiendo que soy tu madre, que te he criado. No sé qué os habrá pasado, pero estoy segura de que tu… amiga —dudé si debía llamarla así—. No va a encontrar a alguien como tú fácilmente.

—¡Ya no soy un niño, mamá! —dijo con tono de enfado, incorporándose.

—Lo sé, cielo —amagué el abrazo de madre que me apetecía darle.

—Además —continuó—. Claudia tiene razón: no sé qué quiero estudiar, ni sé hacer nada.

—¿Eso es lo que te ha dicho esa Claudia? Y ella, ¿qué sabe hacer?

Me hubiera gustado tener en ese momento a la tal Claudia. Creí recordarla por casa, meses atrás, paliducha y con uno de esos piercings en el ombligo.

—Dice que la universidad es una pérdida de tiempo. Va a estudiar Hostelería, trabaja en el restaurante de sus padres.

—Eso no es así y lo sabes— noté como me encendía—. Cuanto más estudies más posibilidades tienes de ser alguien en la vida. Ya, ya sé… —me adelanté al ver que iba a contestar—. Sé que suena a lo que te decimos siempre, pero es verdad. Tu padre y yo estamos orgullosos de ti, esperábamos que te decidieses durante el curso, o en vacaciones, pero no importa; estamos en septiembre, aún hay tiempo —tomé aire recordando las conversaciones al respecto que habíamos tenido los tres muchas noches—. Creo que deberías ir a la universidad, nosotros te ayudaremos. Tu padre te lo habrá dicho también.

—Es que…, no sé. No me gusta nada. Había pensado en algo de Letras, pero me han dicho que no tiene salida, salvo las oposiciones. Claudia me había hablado de Hostelería…

—Cariño, estudia la carrera que más te guste porque serán varios años y luego no queremos que vengas diciendo que la dejas. Al menos, inténtalo —hice una pausa, ahora me miraba atento—. Lo de Hostelería creo que es más por esa chica que porque te guste de verdad. Piénsatelo bien y si al final es lo que quieres, te apoyaremos igual. Otra cosa es que quieras aprender a cocinar. En parte ha sido un poco culpa mía que no te hayamos enseñado siquiera para defenderte. Todo no van a ser pizzas y hamburguesas —Vi que sonreía—. No sé qué sabe hacer esa chica, pero te aseguro que con un poco de atención y ganas, puedo enseñarte. ¿Quieres?

Esta vez no me resistí a abrazarle y a besarle en la frente asegurándole que lo importante no era lo que pensasen los demás, sino lo que él pensase de sí mismo.

Su padre apareció oportuno en el quicio de la puerta.

—¿Llego en mal momento?

—Para nada, Nuño me va a ayudar esta noche a hacer la cena.

—¿Quién, yo? —dijo extrañado.

—Claro que sí, venga. Hoy empiezan tus clases de cocina.

—¿Clases de cocina? ¿Me puedo unir yo también? —preguntó su padre. Nuño y yo negamos, riendo a un tiempo.

Con el mandil algo grande, le propuse preparar una tortilla de patatas. Más socorrido no puede ser, añadí acercándoselas con un cuchillo.

—Puede que no te acuerdes, pero de pequeño te encantaba verme batir los huevos. Una vez te pusiste perdido porque insististe en que te dejase a ti.

Esbozó una sonrisa, como recordándolo. Le costó un poco, se manejó mejor esta vez que con el aceite hirviendo, echándose atrás ante una vengativa lengua de fuego. Al oír las risas su padre acudió curioso.

—¿A ti no te gustaba la Historia? —le preguntó—. ¿A que no sabes quién inventó la tortilla de patatas?

—No le distraigas ahora.

—¿Los franceses? —repuso Nuño. Con un rápido movimiento de muñeca y varios intentos logró darle la vuelta a la tortilla.

—Para nada, el general Zumalacárregui, en el sitio de Bilbao, en la época carlista —Nuño bajó el fuego y se quedó atento a la explicación—. Ordenó mezclar los huevos y las patatas para ganar tiempo y así volver antes a la batalla.

—¿De verdad? —se sorprendió—. Me suena que los sándwiches los inventó un tío que se pasaba todo el día jugando a las cartas.

—Claro, porque te lo conté yo —dijo su padre—. ¿Y qué es eso de tío? Fue John Montagu, el cuarto conde de Sandwich…

—Creo que lo busqué en la Wikipedia, papá, y no está claro que fuera el conde ese.

—Bueno, dejaos de sándwiches —interrumpí, viendo que Nuño descuidaba la sartén—. ¿Qué tal si acompañamos la tortilla con una ensalada? —Su padre y él asintieron a dúo.

Cuando Nuño terminó de cortar la lechuga, llamé su atención.

—Vamos a echarle escarola, atún y este de aquí que también tiene historia —coloqué frente a él un frasco de pimientos rojos en aceite guiñándole un ojo—. Es del pueblo de tus abuelos, en La Rioja.

Mientras él los fileteaba le conté que a finales de septiembre las calles de Tricio se impregnan de un delicioso olor a pimiento rojo.

—¿Te acuerdas de la casa de los abuelos, del horno de leña? Pues en él es donde la abuela los asaba al estilo tradicional, quitándoles a mano el corazón, la piel y las semillas, conservándolos en aceite de oliva. También de La Rioja, por cierto.

—¿Puedo probar uno? —se adelantó su padre decidido—. Me ha entrado hambre con la explicación.

—Te esperas, la cena está casi lista, solo falta añadirle unas anchoas.

Ya en la mesa, Nuño nos preguntó animado si podía ir al pueblo a visitar a sus abuelos.

—No es mala idea —asintió su padre—. Además, hay una excursión que no te puedes perder.

Como vi que servía vino para los tres imaginé que le hablaría de las bodegas de la zona, le miré inquieta.

—Cerca de Tricio está San Millán de la Cogolla.

Creyéndole distraído, Nuño peleó con su padre por el último trozo de tortilla, luego le preguntó qué tenia de especial ese sitio.

—El origen de nuestra lengua, ¿te parece poco? Ahora que los jóvenes estáis con los móviles todo el día dándole patadas al idioma seguro que no sabes que fue allí, en el monasterio de Yuso, donde aparecieron las primeras palabras escritas en castellano. Al menos sí que te sonará Gonzalo de Berceo… —Nuño asintió—. Pues allí estudió nuestro primer poeta culto en lengua castellana.

Nuño hizo un gesto, interesado, supuse que al oír lo del monasterio y lo de Gonzalo de Berceo y la poesía. Se había presentado a un concurso literario en su instituto y los profesores le habían animado a que siguiera escribiendo. Además, le atraía la idea de visitar a sus abuelos y ver cómo se preparaban los pimientos asados. Me alegró verle de tan buen humor y de que se hubiera olvidado de sus dudas.

—Cerca de Tricio, por Nájera, pasa el Camino de Santiago —remató su padre en los postres.

Me inquieté un poco ya que Nuño había comentado en varias ocasiones su interés en hacer el Camino, si no todo, parte del recorrido con la famosa Claudia. Comenzó a hacernos preguntas, por su expresión temí que nos sorprendiera a los pocos días anunciándonos que era eso precisamente lo que quería hacer en septiembre antes de comenzar la universidad.

Afortunadamente no fue así.

En octubre se matriculó en la Facultad de Historia. Al año siguiente sí que nos insinuó que planeaba recorrer el Camino de Santiago en vacaciones, con unos amigos y su amiga ‘especial’. De ella me había ido hablando durante esos meses, en sus visitas de fin de semana, mientras él y yo preparábamos platos sencillos, como las torrijas de vino y leche y la sopa de ajos que posiblemente encontrarían en el Camino, le apunté:

—Fíjate qué sencilla, Nuño: ajo, agua, aceite, pan y sal.

—Pero no creo que con el calor de agosto los chicos vayan a pedir eso para comer –alegó su padre, con un medio reproche ahora que, de nuevo, Nuño me había elegido como su confidente. Se había acercado a la cocina con el libro abierto del ingenioso hidalgo para leer que ya don Quijote aconsejaba a Sancho:

—«No comas ajos ni cebollas, porque no saquen por el olor tu villanería» —entonó con voz ronca. Nos reímos los tres, bromeando sobre aquellos regios y manchegos «duelos y quebrantos».

Nuño nos mandó a finales de agosto una postal de un gallo y una gallina en el interior de una catedral con la frase: Santo Domingo de la Calzada donde cantó la gallina después de asada.

UNA CENA DE ENSUEÑO, por Noe Muñoz

Todo comenzó como un día normal. Me desperté tarde, no tenía mucho que hacer, así que como de costumbre limpié la casa, fui a hacer la compra y planeé un menú muy apetitoso. Cuando lo tuve todo preparado me metí en la ducha y froté mi cuerpo con cariño, cada uno de mis recovecos, como si con cada movimiento no solo buscase la limpieza de mi ser, sino que también fuese el preludio de lo que esperaba de esa noche. Mmm... Empezaba a dejar mi imaginación volar hacia todo lo que pretendía que ocurriera en las siguientes horas. Llegó el momento de secarme y notaba mi piel caliente. No sabía muy bien si por efecto del agua o por todo lo que brotó de mi imaginación instantes antes. Con paso firme me dispuse a dejar unos detalles que reflejaran que la noche sería algo más especial de lo habitual: ambienté la habitación con olor a frutas de la pasión, unas velas para dejar una luz tenue, música sugerente y una mesa bien decorada para la ocasión. Miré el reloj y solo quedaban veinte minutos para su llegada. Tenía la cena casi lista, así que empecé a pensar en qué ropa ponerme. ¿Un atrevido delantal? Creo que así dejaría claras mis ideas. Me gustaba imaginar la cara que pondría cuando le abriese la puerta solo con él puesto. ¿Le habría ocurrido alguna vez? ¿Lo vería demasiado directo? Demasiadas preguntas, así que vamos a lo seguro. Alguna vez la escuché decir que la volvían loca los uniformes, y yo por casualidad conservaba uno. ¿Por qué no comprobar si era verdad cuán loca la volvían? Así que desempolvé mi uniforme y como la situación no requería formalidad ninguna, sino más bien todo lo contrario, me puse los pantalones, me abroché las botas y con una camiseta verde terminé un conjunto que me valdría para sorprenderla y excitarla, por lo menos de primeras, según sus palabras. ¡Ding, dong! Sonó el timbre y directamente mi corazón empezó a bombear un poco más fuerte. Tenía la firme intención de convertir esa noche en inolvidable y no era nada fácil. De repente, la cuenta atrás solo se convertía en el fruto de tantas horas dedicadas a su elaboración. Agarré el pomo con fuerza, abrí... y ahí estaba ella con esa botella de vino que le pedí traer. ¿Sabría para qué la quería en realidad? Ni en mis momentos más álgidos pensé en el modelito que iba a traer y en lo bien que le quedaba. Dudaba hasta entonces si llegaríamos al postre, pero al verla empecé a dudar si llegaríamos a sentarnos tan siquiera en la mesa. Le sonreí y la besé, aunque hubiera querido hacer otra cosa, pues mi cuerpo ya hablaba por sí mismo. En ella vislumbré un atisbo de locura controlada. La verdad es me comió con la mirada, pero a la vez intentaba evitar esa situación. “¿Te gusta?” Le pregunté, y ella me contestó con un firme y lascivo “Sí”. Eso es lo que buscaba, pensé. Con voz suave le dije que solo esperaba convertir en realidad sus expectativas de esa noche y acto siguiente mi mano la instó a que entrara. Le dije que no se preocupara por nada, que esa noche era mi invitada y que lo único que tenía que hacer era sentarte en la mesa y disfrutar. Encendí un cigarrillo, que sabía que le ponía ya que alguna vez me lo había dicho, y con cada calada de humo que llenaba mis pulmones, más absorta la dejaba y más seguridad en mí misma ganaba. Hablamos de temas banales: qué tal el día, el trabajo...; estupideces, pues ambas sabíamos lo que nos apetecía. Le pregunté si tenía hambre y ella sonrió tímidamente y asintió, así que fui a la cocina decidida y llevé los entrantes. Duraron poco, parecía que teníamos tantas ganas de devorarlos como de hacerlo la una con la otra, así que pronto volví para coger el primer plato. Hablamos de mil cosas, reímos, bebimos... Cuanto más bebíamos menos nos preocupábamos por nuestras miradas lascivas. Con el segundo plato las conversaciones empezaban a caldear el ambiente más que las propias velas. Ella jugaba con el tenedor en su boca buscando provocarme, ¡y qué bien lo hacía! Empecé a temer si llegaríamos al postre que con tanto esmero había preparado en mi imaginación. Bien sabe dios que en ese momento habría tirado todo lo que había sobre la mesa, la hubiera tumbado en ella y me hubiera dedicado a hacerla mía, pero el postre... el postre tenía que sacarlo. No quería levantarme de la mesa y romper con aquel ambiente sensual y caldeado, así que miré la botella a la que todavía le quedaba vino, me levanté, la cogí, me puse detrás de ella y dejé caer un poquito por su cuello para luego beber de ahí y empezar a recrearme en su cuerpo, que es lo que llevaba todo el día queriendo hacer. Susurré que era el momento del postre y cuando notó que me daba la vuelta, apretó sus manos contra mis piernas y me dijo que el postre era yo. Volví a besarle el cuello y le dije que estaba equivocada, que el postre era ella, y me fui para luego volver con fresas, chocolate y nata, una combinación explosiva, y más cuando hay tanta feromona suelta alrededor. Escribí con chocolate: «Cómeme» en mi cuerpo. Ilusa, pensaría que sería así, y me acerqué para dejar que empezara a lamer cada tramo. Sabía que le gustaba el chocolate, pero a mí más su cuerpo, así que en cuanto acabó la tumbé en el sofá y me dispuse a tomar mi ansiado postre. La desnudé de cintura para arriba entre besos y caricias, volví a coger la botella de antes y volví a beber de su cuello, pero esta vez sumé una caricia con ese vidrio frío. Buscaba el contraste de mis cálidos besos con el frío material y ponerla tensa de no saber qué podría terminar haciendo con esa botella. Quería perderla dentro de unas intenciones que antes o después iba a desenmarañar. Ya con el pensamiento turbio dejé la botella sobre la mesa y me dediqué a comerme el postre en su cuerpo. ¡¡Qué bien me supieron esas fresas!! ¡¡Como nunca antes!! Conforme iba echando chocolate o nata en su cuerpo, iba chupando con desdén. Colocaba las fresas entre sus recovecos y las comía con gestos de lujuria, para permitirle después jugar a lo mismo conmigo, que ella también pudiera comerse el postre en mi cuerpo. A esas alturas ambas estábamos demasiado excitadas, húmedas y ansiosas de más. Nos metimos en la ducha y nuestras manos empezaron a dejarse llevar entre las gotas de agua. Si ya estaba el asunto caldeado de antes, durante la ducha no hizo más que seguir subiendo la temperatura. Pronto salimos y sin ni siquiera secarnos fuimos hasta el dormitorio sin dejar de besarnos ni un solo instante. Nuestras manos se dedicaban a escribir melodías en nuestros cuerpos y la tumbé con violencia sobre la cama, cogí un pañuelo que estaba esperando su ocasión para participar y le tapé sus brillantes ojos, la até contra el cabecero de la cama y solo me paré un instante a mirarla antes de empezar a convertir mis fantasías en realidad. Uff... Ya estaba demasiado húmeda, tenía unas ganas terribles de comprobar si ella estaba igual que yo. Ya sin nada de ropa, solo quedaban nuestros cuerpos para retozar en el más puro placer y tenía la urgente necesidad de que su cuerpo me diera el visto bueno, así que sin querer que pareciera que quería dedicarle todo mi interés, dejé mi mano posarse levemente en su zona más caliente. ¡¡Sí!! Estaba muy húmeda, y sus palabras: «Hazme lo que quieras», me dejaron dar rienda suelta a mi imaginación, así que empecé a besar con determinación cada poro de su piel acompañada de delicadas caricias. Pronto me dejé hipnotizar por sus pechos y me perdí en ellos buscando solo su placer. Cuando miraba cómo se mordía el labio me dejaba claro que lo estaba haciendo muy bien, así que me posé sobre su cuerpo y empecé a intentar trasmitirle piel con piel lo que ni el mejor hombre del mundo podría hacerle con su miembro, cambios de ritmos que la hacían estremecerse. Aunque solo buscaba que nuestras pieles hablaran entre ellas, de repente el sudor empezó a ser partícipe de nuestro encuentro, pero no nos importó. Parecía que nuestros poros estaban llorando por el placer que sentíamos, la escuchaba gemir y más cardíaca me ponía, más ansias de hacerla mía tenía, pero más calmada me sentía al saber cuál era el momento adecuado. Volví a bajar mi mano por su cuerpo y noté que ya estaba a punto. Esta vez mi visita a su sexo duró un poco más, y cuando la escuché decirme: «¡Cómemelo, por favor! ¡Voy a explotar!», le contesté firmemente que no, pero ya estaba bajando la cabeza. ¿Cómo no cumplir ese deseo? Me hundí en su ser moviendo mi lengua como si fuese la dueña de esa caverna, y cuanto más fuerte gemía, más hundía mi lengua en ella. ¡Lo conseguí! Conseguí que se corriera en mi boca. ¡Qué placer saborear su primer orgasmo! Pero no sería el último de la noche. El éxtasis se liberó y la dejó sin fuerzas, pero tan solo dejé que se repusiera unos minutos. Luego la seguí besando y acariciando buscando volver a acercarla a la cumbre para dejar que mi mano la llevara hasta la cima. No costó mucho trabajo, parecía que no esperaba menos de mí y otra vez tuve que dejarla unos minutos para que se repusiera, pero esta vez no me dediqué a besarla y acariciarla, sino que me levanté. Ella pensaría que me habría ido al servicio, pero en realidad no me había alejado tanto y cuando volví a ver su cuerpo dispuesto para mí, me posé sobre ella y volví a jugar a moverme como un hombre sobre ella, pero cuál fue su sorpresa al comprobar que esta vez tenía un aliado de unos cuantos centímetros. Rabió de sorpresa y placer, me dijo que no esperaba para nada esa sorpresa y que no parara. Ansiaba regalarme otro orgasmo y no tardó en hacerlo. Llevaba un rato queriéndose deshacer de las ataduras que le impedían agarrarme y jugar con mi cuerpo. La estaba haciendo sufrir por privarla de ese deseo, así que la desaté; y si la noche pintaba bien, desde ese momento todo fue a más: más caricias, más besos, más orgasmos... La noche se nos hizo día y antes de caer rendidas bajo el manto de Morfeo, solo pudo decirme que nunca podría olvidar esa noche.

ENCUÉNTRAME, por Clara Álbori

Capítulo 1

— Podéis iros –anunció la profesora de zumba.

Ese día, Naira había acabado agotada. El sudor resbalaba por su frente y tenía la cara más roja que un guiri en la playa en pleno mes de agosto. Todas las chicas que acudían a esas clases que impartía la Universidad de Salamanca, se dirigieron a los vestuarios. Necesitaban beber agua y refrescarse. De las quince chicas que iban a zumba junto con ella, diez estaban en la residencia y el resto tenía un piso cerca de la Universidad. Salvo Naira, que vivía en la otra punta.

Su cara volvió a su aspecto normal cuando se hidrató y decidió darse una ducha allí en vez de en su casa. Estaba convencida de que, si dejara la ducha para cuando regresara, se metería en la cama con ese apestoso olor a sudor.

Cuando todas las chicas abandonaron los vestuarios y ella se quedó sola, se desnudó y se enroscó una toalla al pecho. Con las chanclas que siempre llevaba en su bolsa de deporte por si iba a la piscina, caminó hasta meterse en las duchas, se quitó la toalla y pulsó el botón para que el agua saliera de la especie de alcachofa que tenía el gimnasio. Una vez el agua estuvo a la temperatura adecuada, se colocó bajo el chorro y se enjabonó el cuerpo y el pelo lo más rápido que pudo. Las duchas estaban oscuras y a esas horas de la noche siempre le daba algo de miedo quedarse sola.

Mientras se aclaraba su largo cabello rubio, oyó el chillido de la puerta al abrirse. Naira se detuvo y abrió los ojos. Debía estar alerta por si tenía que salir corriendo, aunque no era una buena idea correr mojada y desnuda por Salamanca en pleno mes de enero.

Despacio, Naira asomó la cabeza por la pared que separaba la ducha del resto del vestuario pero no vio nada. ¿Entonces lo que había escuchado? Debería habérselo imaginado. Se encogió de hombros y continúo retirándose el jabón de su cabello.

Una vez limpia, volvió a enredarse la toalla a su pecho y salió para vestirse y regresar a su casa. Pero se quedó completamente paralizada cuando vio que encima del banco de madera donde había dejado su bolsa de deporte, solo estaban sus mallas negras, la ropa interior, una camiseta y la chaqueta. ¡Sabía que antes había oído la puerta! Echó un suspiro de frustración y recogió su ropa. Al menos el ladrón había tenido la consideración de dejársela para que no fuera hasta su casa como Dios la trajo al mundo.

Enfadada consigo misma por haberse duchado ahí (ya que si lo hubiera hecho en su casa, tendría sus cosas), se secó y se vistió a toda prisa para salir de allí. Al día siguiente pondría la denuncia, aunque sabía que no serviría de nada.

Al salir del gimnasio, caminó a paso rápido hasta su coche, que estaba aparcado detrás de este. En la pared, vislumbró la sombra de un chico. Tenía la espalda apoyada y la rodilla derecha doblada haciendo que su pie reposara en la pared. Pero lo que más le llamó la atención es que ese chico, ¡tenía su bolsa!

Al ver como de ella sacaba su cartera, corrió hasta él y comenzó a golpearle para que la soltara. El chico no lo hizo, pero se cubrió con los brazos la cabeza para que los golpes no impactaran contra ella.

— ¡Capullo, ladrón, devuélveme mis cosas! —le gritó Naira sin dejar de golpearle.

— ¡Para, para! —le pidió el ladrón retrocediendo varios pasos.

Al ver que la chica no se rendía, soltó la cartera y la cogió de las muñecas para que dejara de golpearle. La miró y no pudo menos que silbar al contemplarla. Una preciosidad rubia de ojos grises y con un cuerpo de infarto le asesinaba con la mirada. ¿Esa era la muchacha que estaba en la ducha? Si lo hubiera sabido, habría echado un vistazo rápido a su cuerpo desnudo mientras se duchaba.

Naira, al ver la cara del ladrón, tuvo que reconocer que era guapísimo. Rasgos perfectos y maduros, ojos oscuros y pelo castaño corto. Se notaba que tenía un cuerpo fuerte. Pero, aunque estuviera bueno, no quitaba que le había robado sus cosas.

— ¡Devuélveme mis cosas! —le espetó enfadada.

El chico sonrió mostrando dos hoyuelos que hicieron que Naira ahogara un suspiro. ¡Madre mía, qué bombón!

«¡Madre mía, qué bombón!”, pensó. «Naira, baja de las nubes», se regañó, agitando la cabeza y revolviéndose para que la soltara. Él lo hizo, con tan mala suerte que la mano de Naira acabó tocando su entrepierna. El rubor se instaló en sus mejillas. Menos mal que la oscuridad de la noche le impedía al chico verlo.

— Preciosa, ¿no crees que antes de tomarte esas confianzas deberíamos presentarnos? — bromeó –. Me llamo Raúl.

— Me importa una mierda cómo te llamas. ¡Dame mis cosas! —exigió lanzándose a por su cartera y su bolsa.

Pero él fue más rápido y al ver sus intenciones pudo cogerlo antes que ella. Naira se cruzó de brazos cabreada y le lanzó una nueva furiosa mirada.

— Hasta que no me digas como te llamas no te lo voy a devolver.

— Laura –mintió.

— ¿Sabes que está muy mal mentir, Naira? —arrastró su nombre y ella abrió la boca sorprendida.

— ¡¿Cómo sabes mi nombre?!

Raúl, divertido por la situación, cogió una tarjeta de su cartera con dos dedos y se la mostró. Ella achinó los ojos para distinguir lo que le enseñaba. Era su DNI.

— Eso es privado! —se lanzó de nuevo a por ello, pero Raúl alzó los brazos para que no lo cogiera. Le sacaba una cabeza, así que sus saltos eran ridículos.

— Ya que sé cómo te llamas, te devuelvo esto –le tendió la bolsa de deporte que Naira le arrancó de las manos.

— Ahora dame mi cartera.

— La cartera es algo... mayor –sacó de ella los setenta euros que tenía –. Pero podemos hacer un trato.

Ella suspiró y mirándole con sus claros ojos, colocó sus brazos en forma de jarra antes de decir:

— ¿Qué trato?

— Te devuelvo la cartera con cuarenta euros y los otros treinta los puedes recuperar de una manera... algo peculiar.

Naira alzó las cejas y se acercó un paso a él. Su gesto era divertido y eso la enfadó más. Movía los billetes que tenía sujetos entre sus dedos índice y corazón. Intentó arrebatárselos, pero él fue más rápido y se los apartó de su alcance guardándoselos en el bolsillo trasero del pantalón.

— Venga corazón, si te va a gustar el trato.

— ¡No me llames así! —le espetó señalándolo con un dedo—. ¿Qué trato? —volvió a preguntar.

— Una noche conmigo.

— ¿Perdona? — preguntó sorprendida —. Es coña, ¿verdad?

Raúl negó con la cabeza antes de darle la cartera con los cuarenta euros que le había prometido. Naira los cogió como si fuera lo más valioso del mundo.

— Si quieres recuperar los treinta restantes, lo harás cenando conmigo.

— A ver si te entiendo. ¿Gastarás esos treinta euros en invitarme a cenar?

— ¡Premio!

— ¿Qué tontería es esa? Invitaría yo a esa dichosa cena. ¡No recuperaría nada! Y me niego a cenar con un ladrón como tú.

— Pues adiós – se dio la vuelta para marcharse aún con el dinero de ella.

— ¡Espera, espera! — gritó Naira.

Raúl se dio la vuelta y esperó con los brazos cruzados a que la joven se decidiera.

— Está bien –se rindió –. Pero con una condición.

— Soy todo oídos, reina.

— Mejor con dos condiciones –bufó perdiendo la poca paciencia que le quedaba –. La primera, no me llamaras por ningún nombre que no sea el mío; y segundo, las vueltas de la cena, ¡serán para mí!

Raúl sonrió y asintió con la cabeza.

— Acepto, Naira.

Un cosquilleo le recorrió el cuerpo entero cuando oyó como pronunciaba su nombre con su tono sexy y ronco.

— Este sábado, a las nueve, nos encontraremos aquí. Más te vale que seas puntual – le advirtió mientras guardaba la cartera en la bolsa.

— Tan puntual como un reloj —Se acercó a ella y se agachó para susurrarle al oído –. Ya estoy deseándolo.

Capítulo 2

Naira no podía creer lo que había hecho. ¿De verdad acababa de aceptar una cita con ese ladronzuelo? Golpeó el volante furiosa y siguió conduciendo por las calles de Salamanca mientras el chico no salía de su mente. No negaba que fuera guapo, pero su belleza no quitaba que fuese un capullo.

Aparcó en el garaje del piso que compartía con su hermana y subió agotada y deseando que acabara ya ese día.

— Hola – saludó al entrar por la puerta.

No le extrañó ver a su hermana recostada en el sofá, con la manta puesta y comiendo helado de sabor a frutas del bosque. Daba igual que estuvieran a diez grados bajo cero, el congelador siempre tenía que estar lleno de helado de todos los sabores.

— Que tarde llegas hoy –le dijo Teresa metiéndose una nueva cucharada en la boca.

— Me he entretenido.

— Conozco ese tono. A ti te pasa algo.

Naira dejó la bolsa sobre una de las sillas que tenían en la entrada y se dejó caer al lado de su hermana. Le contó brevemente lo que le había sucedido en el gimnasio. Como era de esperar, a su hermana le pareció de lo más interesante y erótico. Su mente no pensaba en otra cosa.

Teresa se retiró el pelo de la cara. A diferencia de Naira, ella lo tenía oscuro y rizado pero ambas tenían el mismo color de ojos, solo que los de su hermana eran más grandes y le resaltaban más en su rostro de muñequita.

— ¿No tienes su teléfono ni nada?

— No. Solo quiero que pase el sábado y olvidarme de ese gilipollas.

— Por lo que me has dicho de él, es un bombón.

— Y también un imbécil.

— Eso es secundario. Hermanita, por fin vas a tener una cita. La primera desde que lo dejaste con Rubén. Y el candidato de ahora le gana por goleada.

— ¡Pero si no lo conoces! —le espetó Naira.

— A ver, hermanita —Se puso de rodillas sobre el sofá –. Rubén era un pijo estirado que debía mear colonia y que te dejó porque tú no tienes la pasta que tiene él. El bombón, es todo lo contrario y estoy segura de que te tendré que dejar mis tirantes de titanio para que tengas las bragas bien sujetas.

— ¿Sabes qué? —la miró Naira mostrándole su gesto más pícaro.

— ¿Qué? —preguntó impaciente Teresa.

Naira volvió a ponerse seria y se levantó del sofá.

— Me voy a la cama.

— ¡Venga ya!

— Teresa, de verdad, la función de una hermana mayor es proteger a su hermana pequeña diciéndole que ni se acerque a ese delincuente. ¡No animarla a que se lo tire!

Teresa chasqueó los dedos.

— Hermanita, estamos en pleno siglo XXI. Pero para que veas lo buenísima hermana mayor que soy, te dejaré mi spray antivioladores.

Naira puso los ojos en blanco y se encerró en su habitación. Una vez tumbada en la cama, se durmió casi al instante, pero la conversación con su hermana le hizo tener un sueño erótico con su cita. Se despertó sudando y con el corazón latiéndole a toda prisa.

— No vuelvo a hablar de tíos con mi hermana – sentenció antes de darse una ducha de agua helada.

Capítulo 3

«Estás loca, pero loca de remate», se regañaba Naira mientras caminaba al lugar donde debía estar en cinco minutos. Había llegado el sábado y la noche de su cita. Intentó convencerse a sí misma de que no estaba nerviosa, pero no podía hacerlo si se había pasado tres horas junto con su hermana probándose modelitos hasta dar con el adecuado. Finalmente, eligió un vestido de terciopelo negro corto por encima de las rodillas, con un cinturón plateado ajustado a su cintura. Se puso unas medias color carne y unas botas con un poco de tacón del mismo color que el vestido con dos cadenas plateadas rodeándole los tobillos.

Se había maquillado lo justo y su hermana le había prestado un precioso abrigo negro con adornos en azul claro. Además, había ejercido de peluquera. Le había recogido el cabello en una coleta alta y se lo había cardado para darle un aspecto más informal y rebelde. Según Teresa, estaba guapísima.

Cuando por fin llegó al lugar donde había quedado con Raúl, abrió los ojos al ver que ya estaba allí. Pensaba que iba a tener que esperarle durante mínimo, media hora.

«Al menos es puntual», pensó aminorando la marcha para llegar hasta él.

— Ya era hora, cora... Naira –se corrigió –. Llevo quince minutos esperándote.

— ¡Pero si son las nueve en punto! —se quejó cruzándose de brazos.

Al ver que la joven se enfadaba nada más empezar, le cogió una mano para tirar de ella y pegarla a su pecho. Estaba preciosa con la cara sonrojada y el maquillaje oscuro resaltaba sus impresionantes ojos grises.

— Era una broma –le susurró cerca de su boca. Podían sentir el aliento del otro chocar –. Me alegro de que hayas venido. Estás preciosa.

El rubor se instaló en las mejillas de Naira y fue a bajar la mirada, pero él no se lo permitió ya que colocó dos dedos bajo su barbilla para que alzara el rostro.

— Seguro que no soy el primero que te lo dice. Lo debes de oír a diario.

— No. Yo solo soy una chica del montón.

Raúl negó con la cabeza sonriendo.

— Los demás tíos deben de estar ciegos. Mejor para mí. Recuerda, esta noche es nuestra y no permitiré que ningún baboso se acerque a ti a menos de tres metros.

Naira no pudo evitar soltar una leve carcajada que hizo que Raúl sonriera ampliamente. Tenía una risa maravillosa. Llevaba desde el martes que la conoció deseando volver a verla. Y, a decir verdad, lo había hecho. Desde lo lejos, la veía salir de clase a la hora de comer. Siempre llevaba una coleta despeinada e iba con prisas. Pero él la veía preciosa. Normalmente, todas las féminas se lanzaban a sus brazos cuando le veían pero ella no lo hizo. Tal vez fuera por el hecho de que le había robado la cartera, pero quitando ese detalle, no parecía tener el mínimo interés en él. Eso fue lo que le atrajo de ella, y el destino colaboró para conseguir una cita, aunque la manera fue un poco macabra.

— Bueno, ¿a dónde me vas a llevar con mis treinta euros?

— Primero vamos a tomarnos unas cañas y después te voy a llevar a probar distintos platos. Te vendaré los ojos y deberás acertar qué es.

— Te sigo. Recuerda que las vueltas son mías.

Comenzaron a caminar hasta llegar a un bar donde servían cervezas de todo tipo. Raúl se encargó de elegir por los dos. A Naira, no es que le hiciera especial gracia la cerveza, pero el chico dio en el clavo. No sabía qué clase de cerveza era pero estaba buenísima.

Como le había dicho, al llegar al restaurante donde cenarían, Raúl le vendó los ojos. Naira oía el ruido de los cubiertos en el momento en que el camarero comenzó a dejar los platos. Lo primero que probó tenía un sabor agradable. Masticó despacio impregnando su paladar de todos los sabores hasta que tragó y Raúl le preguntó:

— ¿Sabes lo que es?

— Me sabe a pimiento y patata. No he podido distinguir más –sonrió.

— Aparte de eso, también lleva calabacín y huevo. Es pisto.

— Está buenísimo.

— ¿Te atreves con el siguiente?

Naira asintió antes de beber agua y dejó que Raúl le diera de cenar. Plato tras plato, ella se emocionaba cuando adivinaba qué era y mostraba entusiasmo mientras intentaba adivinar los ingredientes. Ambos estaban disfrutando de esa cita.

Raúl disfrutaba viéndola. Hasta que en el postre, él mismo se metió una cucharada de helado de menta con virutas de chocolate en la boca antes de inclinarse sobre ella para darle un suave beso en los labios.

Al sentir ese contacto, Naira se sobresaltó, pero poco a poco la tensión de su espalda fue desapareciendo y abrió la boca para darle mejor acceso. Saboreó el helado en su lengua y levantó una mano para acariciarle la mejilla.

Cuando Raúl dio por finalizado el beso, le quitó la venda y Naira achinó los ojos en el momento que la luz penetró en sus pupilas. Gustosa, se lamió los labios y sonrió.

— Helado de menta.

— Me ha tocado una chica lista.

Naira soltó una leve carcajada y tras pagar la cuenta, decidieron irse a un pub a tomar unas copas. Raúl le pidió a ella un San Francisco con alcohol y él eligió un Ron—cola.

— Cuéntame, ¿qué estudias?

— Estoy acabando la carrera de Psicología, quiero especializarme en psicología infantil.

— ¿Te gustan los niños?

— Bastante –le sonrió –. ¿Y tú?

— El año pasado acabé un curso de cocina y trabajo como sub-chef en un restaurante de por aquí.

— Vaya, impresionante. Aunque mucho no te tiene que pagar si me tienes que robar –bromeó, antes de dar un sorbo a su bebida.

— Eso fue un reto de mis colegas. En el momento en que lo hice, me arrepentí. Por eso me quedé allí esperando a que la dueña apareciera. La mejor decisión de mi vida.

— ¿Por qué? —quiso saber ella.

— Porque te he conocido.

Naira sonrió de oreja a oreja y se acercó a él para darle un nuevo beso. Iba a ser algo suave y delicado, pero cuando sus labios se juntaron, una explosión de emociones y sentimientos ocultos estallaron en ellos.

Pasaron el resto de la noche riendo, bailando y de vez en cuando se robaban un beso. Como un caballero andante, Raúl la acompañó hasta su casa donde antes de despedirse, le tendió un billete de veinte y otro de diez.

— Son tuyos. Siento haber hecho lo que hice, pero no me arrepiento, pues el destino me ha hecho encontrarme contigo.

Naira cogió el dinero y se quedó unos segundos mirando esos dos billetes. Una sonrisa apareció en su rostro antes de mirarle.

— Creo que ya sé que haré con este dinero.

— ¿El qué? —quiso saber.

— Lo gastaré en una segunda cita –le sonrió y él la agarró de la cintura para acercarla y besarla con pasión –. Déjame acabar –dijo divertida separándose de su boca –. Hay una condición para esta segunda cita.

— Estoy dispuesto a cumplirla si mi premio eres tú.

— Has dicho que el destino hizo que nos encontráramos, ¿verdad? —Raúl asintió –. Ahí tienes la condición... ¡Encuéntrame!

Al escucharla, él sonrió. Estaba más que dispuesto a encontrarla ese día, al siguiente y el resto de su vida.

ASOMBROSA, por José Antonio Vargas López

Desde siempre, su mayor sueño había sido convertirse en estrella mundial de la lucha libre. Para ello, Joaquín había seguido distintas promociones dedicadas a este deporte en todo el mundo por televisión. Largas horas frente a la pantalla cimentaron su pasión por un espectáculo con millones de aficionados. Había estudiado cada uno de los movimientos de las grandes estrellas: sus gestos, cómo hablaban al micrófono para dar forma a un personaje con el que cautivar a los aficionados a la lucha libre… Al principio, su familia se opuso de manera rotunda a que el hijo mayor se dedicara a un deporte de tan alto riesgo e intentaron convencerle de que era mejor encaminar su futuro hacia otra vía. No obstante, el joven Joaquín se apuntó en secreto a una escuela de lucha libre en Madrid para aprender todos los trucos con los que sus ídolos enloquecían a las masas. También recibió clases de actuación, en pos de crear sus propias «promos» de la mano de un actor retirado. Para ir todavía más allá, había ensayado frente al espejo durante horas, en las que había dejado rienda suelta a su imaginación, mientras visualizaba estar frente a frente con el «técnico» más admirado. Joaquín siempre había pensado que para conectar con el público era necesario tener un personaje «rudo», o sea malvado, en algún punto de su carrera. Algunos de los luchadores más amados por las masas habían sido abucheados en algún momento, lo que, para él, le daba consistencia a su teoría. Cuando sus padres descubrieron que su retoño había actuado a sus espaldas, se sintieron furiosos en un principio, aunque no tardaron en comprender que aquélla era la gran ilusión de Joaquín. Debido a esto último, le ayudaron para que pudiera trasladarse a México. Largas sesiones de gimnasio, viajar de una punta a la otra del país en una furgoneta con «novatos en el negocio» como él y luchas a cambio de unos pesos, que apenas servían para pagar la gasolina y un poco de comida rápida, conformaron su trayectoria inicial. Sin embargo, el joven Joaquín, cuyo personaje denominó «Mago Asombroso, el Emperador del Cuadrilátero», no se dejó vencer por las adversidades. Acudía de manera puntual a todas las citas, sin importar lo lejos que tuviera que desplazarse, mientras hacía trabajos allí y allá para ganar un dinero adicional. Ninguna labor era «indigna», si con ella podía financiar su pasión. Su forma de luchar, repleta de llaves inspiradas en las artes marciales mixtas, saltos espectaculares desde las cuerdas y también alguna que otra «táctica sucia» con la que asegurarse la victoria le hacía ser uno de los eventos estelares del cartel. Todo apuntó a que estaba a un paso de dar el salto hacia una compañía de renombre con su correspondiente contrato televisivo. Millones de personas habrían tenido así la oportunidad de ver luchar al Emperador del Cuadrilátero todas las semanas. Sin embargo, la mala suerte truncó las aspiraciones de «Mago Asombroso». Debido a que Joaquín no era de los que se quejaban, los síntomas habían pasado desapercibidos antes de viajar a México. El doctor encargado de un chequeo rutinario sospechó lo peor, cuando Joaquín le comentó que sentía «algo raro» en el estómago. Debido a ello, le instó a ir a un hospital para que se sometiera a una comprobación exhaustiva. Tras más de siete horas en el lugar, el médico le entregó la devastadora noticia al joven Joaquín: Telangiectasia Hemorrágica Hereditaria. Aquel desorden en los vasos sanguíneos, mucosas e incluso órganos importantes tales como el cerebro causa hemorragias internas a quienes lo padecen. La enfermedad, también conocida por sus siglas HHT o Enfermedad de Rendu-Osler-Weber en honor a sus descubridores, no era tan grave como para suponer un peligro para la vida de Joaquín, siempre y cuando dejara de lado la lucha libre. Ni sus plegarias fueron escuchadas ni parecía existir un tratamiento efectivo que le ayudara a volver al cuadrilátero. «Mago Asombroso» anunció su retirada frente a un público de doscientas personas, quienes no pudieron evitar emocionarse cuando vieron cómo aquel hombre musculoso, de más de dos metros de altura, estallaba en lágrimas.

— Lo harás muy bien. Hoy ganarás el campeonato femenino. No hay quien se lo merezca más que tú.

La hermana menor de Joaquín siempre había admirado su predisposición al sacrificio. También ella había llorado cuando Mago Asombroso comunicó que no volvería a luchar. Se subió al primer avión rumbo a México que pudo encontrar tras hablar con sus padres. Éstos fueron conscientes de que era inútil negarle aquel deseo a su hija, por lo que no pusieron objeciones. Segundos después de abrazar a Joaquín, la joven se apartó para compartir con él lo que tenía en mente. La sorpresa inicial dio paso a la negación; no obstante, Joaquín terminó por dar su brazo a torcer.

— Por supuesto que lo ganaré. Hoy «Asombrosa» cimentará su legado como una luchadora capaz de hacer una gran actuación en el ring, sin tener que depender de una cara bonita para encandilar a los jefes.

Joaquín no pudo evitar sonreír ante una declaración de intenciones cuyo contenido compartía.

— Desde luego — Hay promociones en las que se ha llegado al punto de contratar a mujeres para lucha libre en función de lo bellas que son. Luego son sustituidas por modelos sin ningún tipo de preparación para la lucha libre y el ciclo sigue. Menos mal que existen excepciones y que hay compañías como ésta, en la que las féminas como mi hermana tienen su sitio hasta el punto de ser el evento principal a veces. Aquí, el talento está por encima de todo lo demás.

Siempre que su hermana se colocaba la máscara, era el personaje el que hablaba por ella. Tal era el misticismo que rodeaba al mismo, que el nombre auténtico de su dueña era todo un misterio. Ni las enciclopedias en línea de más prestigio ni las páginas dedicadas a la lucha libre de más renombre sabían quién se ocultaba tras una máscara negra que tenía las letras HHT cosidas en uno de los laterales. Parte del dinero que ganaba el dúo iba a parar a donaciones para quienes padecían el mismo trastorno que Joaquín.

Una de las condiciones redactadas en el contrato que unía a «Asombrosa» a la compañía para la que luchaba era que su hermano fuera parte del espectáculo. El personaje de Joaquín era el de un luchador retirado, que había entrenado a su hermana para que ésta entrara en el cuadrilátero en su lugar. Como práctica habitual que era en el mundillo de la lucha libre, «Asombrosa» no podía compartir con nadie el resultado de la pelea contra la campeona conocida como «Destructora». Ambas habían tenido un encuentro previo para comentar las coreografías que llevarían hacia un final con el que esperaban hacer que la afición entrara en vilo. «¿Es de verdad tan arrogante o mantiene el personaje como yo?», se preguntaba.

El ritual seguido por «Asombrosa» antes de cada combate consistía en guardar silencio durante unos instantes para pedirle a Dios que todo fuera bien y que ni ella ni «Destructora» se hicieran daño más allá de las caídas programadas. «Haz que podamos entretener a estas personas sin lesionarnos, Señor».

Joaquín respetaba el momento de ensimismamiento de su hermana, por lo que se acercó a la puerta del camerino. «Asombrosa» ya se había colocado la máscara y el atuendo con el que pisaría el pasillo en su camino al cuadrilátero. Ambos poseían numerosas fotos en las que salían junto a su familia, aunque aquella a la que más cariño le tenían solo les retrataba a ellos dos. En aquel recuerdo que les acompañaba donde quiera que fueran, la joven se hallaba subida al hombro de Joaquín, quien en aquella época todavía presumía de una musculatura envidiable. «Cómo echo de menos esto». El olor a sudor que entraba en sus fosas nasales no siempre tenía el mismo efecto en él. En aquella ocasión, Joaquín visualizó cómo ganaba el campeonato del mundo en un evento retransmitido en varios países. Los gritos de la afición, quienes habían terminado por abrirle los brazos tras años como rudo, le confirmaban que había llegado a lo más alto y que su trayectoria a partir de ese momento se encaminaría a hacer de él una de las leyendas más reconocidas del deporte. Sin embargo, no tardó en volver a la realidad, aunque esta tampoco le disgustaba. «Hoy levantaré el brazo de mi hermana y proclamaré que es la mejor luchadora que ha conocido el mundo. Los jefes de la promoción tienen que verlo como yo: es el turno de Asombrosa para colocarse el título alrededor de la cintura».

— Hora de salir.

La joven luchadora había terminado con sus rezos justo cuando un hombre algo entrado en años anunciaba el evento principal de la noche. Aquel sujeto ataviado con un traje negro hacía gala de una voz potente, que enseguida llamó la atención de quienes esperaban con impaciencia la pelea estelar. Aquellos que habían aprovechado el parón momentáneo para ir al lavabo se agolpaban en los pasillos para volver cuanto antes.

— Haré que te sientas orgulloso.

«¿Más de lo que ya lo estoy?». Joaquín no contestó, aunque una mirada fue suficiente para que su hermana supiera que ansiaba el «gran momento» tanto como ella.

Llegados a la cortina que suponía el último obstáculo hacia la arena, ambos se fundieron en un fraternal abrazo. No había ni rastro de «Destructora», aunque la campeona tenía fama de entrar por distintos puntos cada vez que luchaba. «Esa mujer hace las cosas a su manera». Tampoco Joaquín era ajeno a los rumores que circulaban acerca de una mujer que no había sido vencida por nadie en lo que iba de año. Habían intercambiado apenas unas palabras, lo que resultó más que suficiente para que le diera veracidad a lo que decían las malas lenguas. «Rehúsa el contacto con sus competidoras hasta el punto de no hablar casi nunca con ellas. Apenas lo hace cuando se concretan los preparativos para la lucha y poco más».

              — ¡Señoras y señores! Agradecemos su paciencia —El anunciador se hallaba colocado en el centro del cuadrilátero, mientras era observado por una afición que apenas podía mantenerse en sus asientos —. Esta pelea sin descalificaciones es por el título femenino. La única forma de vencer es obteniendo una cuenta de tres o rindiendo a la rival. Cualquier recurso está permitido —dicho aquello, el eco de un atronador aplauso recorrió la arena, con lo que quedaba confirmado que los seguidores de la lucha libre reunidos agradecían aquella cláusula —. Sin más preámbulo, ha llegado la hora de presentar a las contendientes. Desde Madrid, España, viene una luchadora entrenada por el mismísimo «Mago Asombroso». Esta amazona del ring está destinada a la grandeza y espera ganar hoy el prestigioso título femenino. Con un peso en la báscula de cincuenta y cuatro kilos: ¡Asombrosa! —La indumentaria de la aspirante incluía unas botas altas, un pantalón corto y ajustado y un top; todo ello de color rojo.

La implicación de la hermana de Joaquín a la hora de invertir generosas sumas de dinero destinadas a las asociaciones que ayudaban a los enfermos de HHT había llegado a los oídos de los aficionados a la lucha libre. Debido a ello, «Asombrosa» era considerada una de las «técnicas» más populares de todo México y la reacción de los asistentes así lo corroboraba.

En su camino al cuadrilátero, escoltada por «Mago Asombroso», les dio la mano a todas las personas que se la tendían, al tiempo que sonaba una melodía que destacaba por un riff poderoso y con gancho.

La sonrisa del anunciador apenas era capaz de ocultar cuál era su favorita para la pelea. Una vez «Asombrosa» hubo entrado en el ring, esperó unos minutos a que la joven hiciera varios gestos dirigidos a encandilar al público. Con la entrada de la aspirante concluida, había llegado el momento de dar paso a la de la campeona.

— Y ahora, procedente de Ciudad de México, la mujer que no ha podido ser vencida este año. Con un peso de cincuenta y tres kilos, la campeona del mundo femenina: ¡Destructora! —La campeona portaba un pantalón negro largo bastante ceñido y una camiseta que realzaba sus curvas, en la que podía leerse «doscientos trece». Aquella cifra correspondía al número de días transcurridos desde que había ganado el título.

Destructora, fiel a su estilo, no usó la rampa para salir, sino que se decantó por otro de los lugares de la arena. En aquella ocasión, eligió uno de los vomitorios laterales, algo que encendió todavía más los ánimos de quienes esperaban ver una gran lucha.

Si bien se suponía que era la ruda en la pelea, existía un sector nada desdeñable que vitoreaba a la campeona. Ésta llevaba tatuadas las palabras «Perra del Mal» en el antebrazo derecho, algo que suponía un homenaje a un luchador que había fallecido hacía no tanto tiempo en el ring. Antes de subirse al escenario de lo que se preveía una «batalla», «Destructora» se plantó ante «Mago Asombroso» para colocarle el título delante del rostro. En las entrevistas anteriores al evento, la campeona no había sido parca en palabras cargadas de dureza, tanto hacia su contrincante como al entrenador de la misma. En una de ellas, había usado términos como: «Vieja gloria, pareja de hermanos libre de talento o buscadora de la fama de Mago Asombroso» para convertir la lucha en un asunto más personal.

La táctica parecía haber funcionado, ya que todos y cada uno de los presentes aguardaban con impaciencia el combate.

«Asombrosa» ni siquiera se inmutó cuando la campeona se colocó delante de ella con el título en alto.

— Hoy será mío —Aquel susurró se vio contestado con un movimiento de hombros por parte de «Destructora».

Todo estaba dispuesto para el gran evento, por lo que el anunciador abandonó raudo el cuadrilátero. Una vez lo hubo hecho, sonó la campana que daba por abiertas las «hostilidades». Sin esperar a que su contrincante dejara de comprobar el reflejo de su rostro en el título, «Asombrosa» se lanzó a por ella. Ambas rodaron por el suelo durante unos instantes, hasta que la aspirante terminó encima. Desde aquella posición, la hermana de Joaquín comenzó a simular puñetazos contra el rostro de su rival.

En un intento por hacer más «dramático» aquel ataque inicial, «Destructora» movió la cabeza cada vez que se suponía que recibía un impacto, con lo que su larga melena quedaba impulsada por los aires. Justo en el momento de sentir cómo su adversaria intentaba agarrarla del brazo para proceder a un movimiento de sumisión, la campeona consiguió evadir un ataque con el que «Asombrosa» había ganado numerosos combates. Mientras la hermana de Joaquín gozaba del calor del público, «Destructora» se ajustó el flequillo para que este no le resultara una molestia. Hecho esto, aprovechó el que tuviera a «Asombrosa» con la espalda girada hacia ella para agarrarla tanto de la cabellera como de la parte inferior de su impedimenta. Con aquella maniobra, la lanzó entre las cuerdas para que terminara fuera del cuadrilátero. Sin detenerse ahí, tomó carrera, tras lo que encontró el impulso de las cuerdas del lado contrario al que se encontraba «Asombrosa», para después saltar por encima de los contornos superiores del ring e impactar contra el cuerpo de su rival. Su acción arrancó numerosas expresiones de júbilo, tanto entre los asistentes como por parte de los comentaristas.

Joaquín comprobó cómo su hermana era devuelta al cuadrilátero entre gritos de «inútil».

— ¡Vamos, vamos!

Desde su posición, pudo comprobar cómo la campeona desplegaba parte de su extenso arsenal ofensivo. Patadas giratorias, saltos que tenían como consecuencia que «Asombrosa» se estrellara encima de la lona y acrobacias con las cuerdas eran solo una pequeña muestra del repertorio que habrían querido para ellos muchos hombres dedicados a la lucha libre. «Esta mujer es buena… ¡Pero es el momento de mi hermana y nadie podrá arrebatárselo!»

Luego de levantar el puño derecho durante unos instantes, «Destructora» se subió encima de uno de los esquineros superiores. Desde su posición, observó a una aspirante, cuyo único signo de movimiento era el de su respiración, tras lo que saltó en un giro de cuatrocientos cincuenta grados. Sin embargo, su rival fue lo bastante rápida como para apartarse, por lo que la campeona rebotó contra la lona.

«Asombrosa» parecía haberse recuperado tras diez minutos de castigo casi sin interrupción. Mientras su adversaria se retorcía con las manos colocadas a la altura del estómago, la hermana de Joaquín aprovechó la cláusula de que ninguna acción era ilegal. Una vez hubo encontrado lo que buscaba, una silla metálica, debajo del cuadrilátero, la aspirante volvió a introducirse en el mismo.

La campeona recibió un sonoro golpe, que la envió de espaldas a la lona, bajo los gritos del público. Para conseguir aquel efecto, y también para protegerse la cabeza, se había colocado las manos delante del rostro. La promoción a la que pertenecían ambas luchadoras había prohibido los golpes contra la cabeza para prevenir lesiones cerebrales que habían truncado más de una carrera. La embestida de «Asombrosa» había ajustado la balanza de forma que ahora era la campeona la que era objeto de un furioso ataque. De un momento a otro, era lanzada por los aires, para regocijo de un público que se encontraba preparado para abrazar a una nueva campeona.

La sucesión de ataques le confirmaba a Joaquín que su hermana era, como mínimo, tan buena como lo había sido él en sus mejores tiempos.

— Está cojeando… ¡Ve a por la pierna derecha!

Aquel consejo venía dado por el hecho de un golpe anterior que «Destructora» había tenido contra un esquinero. También «Asombrosa» había notado aquello, por lo que la coreografía de la lucha se dirigió hacia el punto en el que la campeona era castigada en su extremidad inferior por la hambrienta aspirante. La llave aplicada en el sitio que se suponía dañado llevó a que partes de la afición corearan el nombre de «Asombrosa». Ésta había colocado el pie de su rival entre ambas piernas, tras lo que se lanzó hacia atrás para apoyar las manos en la lona y realizar una especie de puente.

Los movimientos de «Destructora» indicaban que la rendición podía producirse en cualquier momento.

— ¡AHHH!

Las cuerdas se encontraban demasiado alejadas para que el árbitro se viera obligado a deshacer la llave, por lo que la campeona no tenía otro remedio salvo buscar un recurso distinto con el que escapar. Conforme su mano izquierda se encontraba alzada en el aire, lista para golpear la lona con lo que se coronaría a una nueva campeona, «Destructora» consiguió hacerse con una caña. Con ésta bien agarrada, golpeó a «Asombrosa» varias veces, lo que llevó a la aspirante a disolver el movimiento de sumisión. Los sonidos producidos por la caña podían percibirse en toda la arena, lo que hizo que el público gritara a pleno pulmón. Una vez «Destructora» hubo salido de la llave, rodó para oprimir los brazos de «Asombrosa» con ambas piernas, al tiempo que hacía que se diera la vuelta. Después de conseguirlo, se abrazó con las extremidades inferiores al torso de su rival, mientras que con los brazos hacía lo propio a la altura del cuello.

La afición se hallaba en pie, al saber que aquel movimiento había terminado con varias victorias por parte de «Destructora». Gran parte de los presentes apoyaban a «Asombrosa», algo que también hacía Joaquín.

— ¡No debes rendirte!

Sin embargo, «Asombrosa» simuló quedarse sin aire, tras lo que el árbitro le levantó ambos brazos para dejarlos caer. Esto ocurrió un total de tres veces, por lo que «Destructora» fue declarada vencedora por «sumisión técnica». Aunque se suponía que la campeona que acababa de retener el título no tenía todas las simpatías consigo, la hinchada sabía reconocer una buena lucha. Ambas contendientes se llevaron un gran aplauso, a lo que siguió la celebración de la vencedora.

Mientras tanto, Joaquín acompañó a su hermana a la parte trasera de la arena. «Asombrosa» se encontraba cansada, aunque con una sonrisa en el rostro a pesar de su derrota.

— Lo conseguiré la próxima vez —Durante las negociaciones acerca de cómo debía terminar la pelea, cayó en la cuenta de que «Destructora» era la superior de las dos, por lo que ella misma propuso perder. «Hoy he aprendido mucho acerca de cómo se lleva un personaje y cómo hay que moverse en el ring. Ella es la mejor a día de hoy, pero trabajaré para superarla».

Joaquín se sentía orgulloso de su hermana, algo que demostró con el abrazo con el que envolvió un cuerpo repleto de perlas de sudor.

— Lo has hecho muy bien. Cuando te hayas duchado, te invitaré a cenar.             

Sin embargo, los hermanos no abandonarían el complejo sin antes llevarse una muy grata sorpresa.

— Aquí estáis —Se trataba de «Destructora», quien llevaba una hoja rectangular de color blanco en las manos. Ni corta ni perezosa, se la tendió a Joaquín, tras lo que se encaminó hacia la salida del camerino —. Es para las asociaciones con las que colaboráis —Algo que pocos sabían era que la campeona hacía donaciones en secreto hacia causas que consideraba justas.

Joaquín no pudo evitar plantear una duda que expresaba en palabras que aquello era algo que ni ella ni «Asombrosa» se habían esperado.

— ¿Por qué haces esto?

Tras dejar que el eco de la pregunta se difuminara, Destructora movió los hombros antes de responder al interrogante planteado.

— El HHT no es algo para tomárselo a broma, ¿me equivoco? — dicho aquello, volvió a adoptar los modales que hacían de ella una de las rudas más célebres —. Hay que mantener el personaje, inútiles. Soy mejor que vosotros y hago las cosas mejor que vosotros. Ahora llevad ese cheque al banco para recibir el mérito, pero sabed que no sois nada en comparación a mí.

Una vez la joven hubo abandonado la estancia, «Asombrosa» tomó a su hermano del brazo.

— Eso es lo que le gusta pensar. Llegará el día en el que la venceré —El próximo enfrentamiento entre «Asombrosa» y «Destructora» se produciría transcurridos tres meses, aunque el resultado del mismo es un asunto para otro día.

SENTIMIENTOS, por Mai Pascual

«Siente mi cuerpo una presencia extraña, se acalora ante tu simple presencia.

Se llena de ternura el corazón vacío y se abren mis alas para abrigar tu frío. Nace una fuerza extraña de asustar al miedo.

Se centra en mi pensamiento la sola idea de hacerte libre.

Ansío el día de verte volar con tus propias alas. No quiero voltear y verte atrás, ni quisiera ver tu sombra nada más.

Por eso toma mi mano y déjame levantar tu vuelo. Toma mi mano y mira al cielo. Toma mi mano y ajustemos el ritmo, para estar siempre paralelos al camino del anhelo.»

«Cierra tus ojos y siénteme, imagina mis labios que te besan, mis manos que acarician tu piel, mis palabras que te susurran.

Cierra tus ojos y siénteme, siente la magia de mi amor que te envuelve.

Cierra tus ojos y siénteme, siente el instante en que estoy a tu lado riendo, soñando, pensándote sintiéndote.

Abre tus ojos y mírame, estoy a tu lado, cuidándote».

«Te he visto en sueños en mi lecho y era como si tu brazo mullido fuese mi almohada, era como si me abrazases y sintieses el amor y el desvelo que yo siento.

Hoy amanecí queriéndote, sintiéndote, deseándote, amándote, respirando el aroma de tu piel, recuerdos... Y desperté con el palpitar de tu corazón, pues tu pecho fue mi almohada.

Hoy amanecí pensando en ti».

«La esperanza permanece quieta, estable en el fondo del corazón, aunque a veces los rastrojos se ocupen de ocultarla y no darle cabida en el mundo interno. Por eso vamos desdoblando nuestra vida, poco a poco, en cada paso, en cada día, vamos desdoblando sueños y peldaños frente a nosotros, vamos creando nuestra propia existencia».

«Y me quedo acurrucada en la desnudez de mis palabras ahogándome en la sensación de perderte, viendo como el sol que venía detrás de ti, se convierte en la oscuridad de mi futuro».

«La felicidad es un concepto que se siente y se respira con el viento, que te hace volar con alas de libertad, como el ave de un paraíso, tan hermosa intocable y cautivante...

Seductora que induces al amor culpándome a mí, dejándome sin respiración.

Después te vas soltándome al vacío... y antes de caer... vas a por mí… para solo soltarme y dejarme caer otra vez...

Y otra vez»

«Déjame deslizarme entre tu espacio cual hilo de humo que se escapa por la rendija de trazos marcados. Guardaré silencio, te lo prometo.

No diré nada que perturbe tu elemento habitual, solo déjame pernoctar como roca en tu mundo inmóvil, serena, sin ruidos de pisadas que te abstraigan, sin respiración acelerada, solo contemplar como condimentas la aurora con un trazo, como inviertes la lluvia con un verbo y reverdeces otoños hoja a hoja en silencio»

«La vida es bella ante todo y con todo, con el sol a cuestas, con las estrellas vivas y los sentimientos a flor de piel.

La vida es bella en cada instante. Aunque existan penumbras, siempre la luz vuelve a brillar en mi ser.

Sí, todo es nuevo ante mis ojos y ante mis ojos la vida en sí misma, es regalo y poesía, es verso vivo de colores firmes, de olores vibrantes, de un nuevo amanecer.

Sí, todo es nuevo ante mis ojos, es la calurosa sonrisa de la vida, es su placer, su alegría, su sabiduría... es su saber».

«Un poeta nace cuando muere de amor, vive cuando escribe lo que anhela, y se reencarna cuando lo lee un corazón perdido que lo encuentra en cada palabra en el tiempo.

Mil gracias por dejarme entrar en vuestra alma, por llenar dulcemente la mía, por cada rosa guardada custodiando vuestras letras. Os quiero, mil besos y océanos de amor y felicidad... Mai»

UNIDAS, por Ann Joan Berenguer

La vida pasa volando. En cuestión de segundos dejas de tener diez años. Ya no estás jugando con tus amigas en el patio de la escuela sin importar qué te deparará el futuro, ya no vives intensamente cada momento disfrutándolo como si fuera el último, nada te pertenece, solo ser feliz, y la felicidad se reduce a ese instante y aun así, con lo tremendamente trascendental que es ese tiempo, no eres consciente. Soñar, soñar y no parar de soñar, ese es el vínculo que nos une a la infancia.

Abrí los ojos y suspiré, tenía en mis manos un ejemplar de Hook, el libro en el que se basó una de las películas que marcaría mi infancia; creo que fui al cine unas tres o cuatro veces. Me encantó. Esa historia acerca de Peter Pan creciendo, siendo adulto, era tentadora, y la forma que tenía de narrar el autor del libro en que se basaba la película me terminó de enamorar. Volví a cerrar los ojos y un montón de vivencias vinieron a mi mente, sobretodo recuerdos de mi niñez. Éramos cinco en el grupo, todas con nuestro papel bien definido: Ana la lista, la inteligente; Imma, la buena, la ecológica e inocente, la dulce; Vanessa, la guapa, la estilosa; Natalia, racional y también tremendamente perspicaz y yo, bueno… la soñadora, la imaginaria y aventurera.

Sonreí recordándolo. Hacerlo me hacía sentir genial. Ellas eran mi verdadero pasado, quienes me conocían realmente, mi familia. Sin embargo, de mayores cada una había hecho su vida, tan lejanas las unas de las otras, con vidas tan separadas pero al mismo tiempo tan unidas… unidas.

Abrí el libro de Hook y en su interior había una carta. La carta no tenía nada de particular, estaba dirigida a mí cuyo remitente era Vanessa Gandía Vega. Mi querida Vanessa, tan guapa y perfecta. Siempre había tenido esa gracia especial que les tocaba a unos pocos. Tenía belleza pero también carisma y encantaba a todo el mundo. Siempre hablaba pausadamente, sin alterarse, midiendo sus palabras, sabiendo estar. Por eso cuando leí la carta me quedé petrificada. La angustia de aquellas letras hacía que pareciera que la tuviera delante de mí explicándome con desesperación lo que había ocurrido. En ella decía que algo le había ocurrido a Inma, que se temía lo peor y que debíamos reunirnos las cuatro y hablar, que debíamos de hacer algo.

«Unidas», pensé. Unidas por una fuerte amistad, una amistad que guardaba un secreto que juramos guardar en lo más profundo de nuestro interior, oculto, prometimos jamás nombrarlo, porque de hacerlo, ocurriría lo que estaba a punto de suceder.

Con diez años no eres ni pequeña ni grande y a veces puedes confundir la realidad de la fantasía. Por eso, cuando Inma nos dijo con dieciséis años, a punto de cumplir los diecisiete, que había descubierto una «entrada» a otro lugar, dejándonos creer que era una especie de portal dimensional, no pudimos sino echarnos a reír.

— ¡No os riais!— dijo esta ofendida —. Os juro que es cierto.

«Fue una noche de esas claras con luna llena. Podía verse con claridad todo el paisaje. Sabéis que vivo en las afueras de la ciudad en una casa de campo pequeña pero bastante acogedora. Mi habitación da al jardín y a mí me encanta sentarme cerca del ventanal y observarlo. Sobretodo en esas noches frescas de verano donde las luciérnagas bailan en todo su esplendor ajenas al mundo, sin saber que son observadas. Pues fue en uno de esos momentos en los que estaba asomada contemplando el jardín cuando lo vi. Sabéis que soy un poco cegata y torpe y si no me pongo las gafas no veo dos en un pito y no soy mucho de ponerme lentillas porque con lo lerda que soy seguro que me las pondría fatal. Así que cuando lo vi tuve que limpiarme las lentes a conciencia porque estaba claro que me estaban jugando una mala pasada haciéndome ver algo que resultaba confuso. Era una silueta de persona, no había duda.

Fue todo muy curioso y muy rápido. La silueta se mezclaba entre la danza de luces que emitían las luciérnagas y parecía sincronizarse con ellas a la perfección, como si estuvieran llevando a cabo alguna especie de ritual.

Como me resultó tan tremendamente perturbador, quise verlo de cerca para cerciorarme a quién pertenecía esa silueta y porque estaba bailando o lo que demonios hiciera en mi jardín, así que sin pensarlo demasiado me puse mis zapatillas de andar por casa y salí al jardín dispuesta a que me diera explicaciones. Anduve sigilosamente, despacio. No quería que aquel intruso escapase y quería pillarlo por sorpresa, pero cuando llegué donde se encontraban aquellas revoltosas luciérnagas, me sentí defraudada. Allí no había nadie, o al menos no cuando yo llegué. El día anterior había estado lloviendo y en el lugar que me encontraba la tierra estaba hundida y blanda, había sido provocada por unas pequeñas pisadas que había dejado un rastro fluorescente. Extraño, ¿verdad? Pues imaginaros como me debí de encontrar yo, sola allí, cuando se me ocurrió seguirlas. Dudé un instante, no sabía qué podía encontrarme, pero de nuevo mi curiosidad hizo acto de presencia y sin pensarlo demasiado me arriesgué a averiguar a dónde llevaba ese rastro luminoso. El sendero por el que me condujo era extraño, repleto de flores exóticas que desprendían un aroma dulzón y extrañamente embriagador. Era un camino desconocido para mí, me condujo hacia la hondonada, un lugar que por chocante que pareciera, no tenía ni idea de que estuviera detrás de mi jardín. Entonces, ocurrió algo que me dejó paralizada, incapaz de apartar la mirada. Allí, agazapado, vi a la criatura más hermosa que se pueda describir. Cuando me descubrió mirándole se levantó despacio. Supongo que se asustó, porque temblaba y tardó en reaccionar. Era más o menos de mi estatura, de tez azulada, ojos grandes y almendrados y orejas finamente alargadas. Su cabello, de color blanco, lo llevaba recogido con una larguísima trenza. Reaccionó al verme temblar también y levantó una mano a modo de saludo. Le pregunté quién era pero eso debió de asustarlo porque dio media vuelta y sin poder prácticamente reaccionar, desapareció a través de una destellante espiral en el espacio que hizo que me cubriera la vista. Su rastro fluorescente desapareció a los pocos minutos de su huida.

Me quedé allí como sola, intentando procesar todo lo que había visto y entonces me vi mi misma sonriendo como una tonta. Quería volverlo a ver, era absolutamente maravilloso».

Inma nos contaba las veces que había vuelto al lugar a encontrarse con aquel ser, lo difícil que había sido volverlo a encontrar y que por fin un día después de semanas de ese primer encuentro lo consiguió.

«…Me pasé los días volviendo al lugar para encontrarme con la criatura, quería saber más de ella, empezaba a impacientarme y a creer que tal vez todo había sido un sueño, inmensamente real pero al fin y al cabo un sueño, hasta que un día me pilló por sorpresa. Estaba sentada en la hondonada mirando como un escarabajo dorado, un tanto peculiar, revolvía la tierra. Una brisa caliente me golpeó la nuca y un olor a tierra intenso hizo que me diera la vuelta, atrapada por el aroma. Allí estaba, delante de mí, observándome con curiosidad. Cogió el escarabajo y lo depositó en mi mano, sopló hacia él y ante mi sorpresa, el escarabajo se transformó en una preciosa mariposa dorada con destellos de mil colores…»

Ese fue su primer contacto con Sheen. Un primer contacto real, tan real que el día que decidimos hacerle caso y conocerlo temíamos que pudiera ser todo verdad y que en realidad nuestra amiga no se estuviera volviendo loca, tal y como pensábamos.

Podría decir que fue un encuentro de lo más terrorífico, que aquel ser desconocido nos daba un miedo terrible pero eso no sucedió, la verdad es que conocerlo fue fascinante y al mismo tiempo enloquecedor. Sheen brillaba con luz propia y por eso Inma le adjudicó ese nombre: Sheen en inglés es brillo. Él no le había dicho su nombre porque no hablaba, al menos no con palabras. Él se comunicaba a través de los sentidos, de las sensaciones. Era un ser que trasmitía paz, un ser de tierra y bondad que desde nuestro primer encuentro solo hizo cosas buenas por nosotras y se convirtió en nuestro protector. Teníamos prohibida la entrada a su mundo solo por el hecho de ser humanas, él podía atravesar el portal y quedarse en la hondonada porque era mágico y aquel lugar era en parte como él. Pero tampoco podía alejarse demasiado o enfermaría.

Desde nuestro primer encuentro todo fue alucinante. Siempre nos encontrábamos en la hondonada. Aprendimos muchas cosas de él y su mundo y conectó tanto con nosotras que nos trasmitió parte de su poder. Un poder que al estar juntas crecía y que incluso lejos de él se mantenía presente.

Nuestro poder era telepático. Podíamos comunicarnos entre nosotras mentalmente y al mismo tiempo desear cosas que sin más se convertían en realidad. Todo un descubrimiento para unas adolescentes como nosotras.

Tan extraordinario y al mismo tiempo tan sumamente perfecto que al poco tiempo empezamos a temerlo.

Nuestro racionalismo empezó a hacer acto de presencia y aquellos encuentros mágicos empezaron a convertirse en temor, en desconfianza.

Todas empezamos a preguntarnos si algún día todo aquello nos pasaría factura. Estaba claro que no hacíamos nada malo pero en nuestro mundo era algo «antinatural» poseer ese poder. Lo malo precisamente era que seres como Sheen no existían en nuestro mundo ¿qué significaba conocerlo?

Todas estuvimos de acuerdo en terminar con aquellos encuentros. Todas excepto… Inma.

Inma iba más allá en sus encuentros. Era tal el vínculo creado por los dos que solo había una palabra para aquello que estaban sintiendo: AMOR.

Quisimos razonar con ella y nos comprendía pero no aceptaba lo mismo para ella. Se negaba a dejar de ver a Sheen. Sabía que eso no era bueno, que no era solución, al menos no para ella.

Ella se negaba a escucharnos, pero por extraño que pareciera, algo que nos pilló de sorpresa fue que Sheen sí que lo comprendía. Entendió desde el primer momento nuestros motivos y aunque le doliera con todo su corazón comprendió que sí, que debíamos dejar de verle.

Sheen razonó, a su manera, con Inma y sin saber cómo ni por qué un día sin más Inma aceptó dejar de verlo y se unió a nuestra decisión.

Sheen nos regaló una piedra cristal en la que mediante una canción podíamos invocar la entrada de su mundo y él vendría siempre que lo deseáramos, pero prometimos no hacerlo, nunca más llamarlo y guardar el secreto. Natalia guardó la piedra. Era la más racional de todas y por tanto la perfecta para guardar el objeto mágico.

Pasó el tiempo y crecimos y con nosotras nuestro secreto y aquellos encuentros con Sheen pasaron de ser algo que había sido real a un recuerdo lejano que quedó en el olvido.

Hasta ese día, el día en que había recibido la carta desesperada de Vanessa. ¿Dónde estaba Inma? Estaba claro que no debíamos de ser demasiado listas para saber dónde podía encontrarse o al menos teníamos la esperanza de que fuera así.

La tarde que nos reunimos era una tarde de lluvia. La lluvia hacía más fácil invocar todas las cosas extraordinarias porque el agua era un elemento transportador de energía telúrica. Así que, las tres, en el patio de mi casa con la piedra cristal frente a nosotras empezamos a cantar la melodía que Sheen nos había enseñado para abrir la puerta a su mundo y llamarlo.

Por un momento pensamos que algo había fallado. Nunca lo habíamos hecho, habíamos prometido no hacerlo y por eso dudamos de si lo habíamos recitado bien. Pero entonces ocurrió algo sorprendente: todo quedó de pronto en silencio, la lluvia se congeló y entonces, delante de nosotras se abrió el portal, una espiral alargada en el espacio de donde salió alguien conocido y esperado por nosotras, nuestra amiga querida, Inma.

Era ella, no había duda, pero no era la misma; la envolvía un aura especial, mágica.

Se acercó a nosotras sin hablar pero diciéndolo todo. Entonces lo entendimos.

Inma amaba a Sheen y todo ese tiempo había tenido encuentros fortuitos. Ella no necesitaba una piedra cristal ni ningún tipo de objeto para poder verlo porque su vínculo era tan intenso que solo con pensar en él lo conseguía.

Inma, por propia voluntad, había querido ir con él a su mundo. Solo así era permitido que un humano accediera al mundo mágico de Sheen, pero pagaba por ello un enorme precio. Dejaba su mundo y pasaba a formar parte de él, dejaba de ser humana. Ahora era una criatura como Sheen pero Inma estaba feliz, desprendía una felicidad inmensa, no le importaba pagar ese precio. Inma lo amaba y en sus ojos había tanto amor, tanto gozo y bienestar que eso nos sirvió para comprenderla.

Ella dio media vuelta y volvió a introducirse en la espiral que conducía al mundo mágico de Sheen, ahora también su hogar. A lo lejos, una silueta conocida por todas la estaba esperando y nos alzó el brazo a modo de saludo.

Yo lo levanté también, todavía confusa ante aquello. Nos quedamos de nuevo solas ante la oscuridad del patio y la lluvia, que había dejado de estar congelada, nos mojaba por completo. Nos miramos unas a otras ante lo que acabábamos de presenciar y no dijimos nada. El silencio lo decía todo. Tan solo sonreímos en parte aliviadas y en parte perplejas. Un nuevo secreto iba a mantenernos de nuevo UNIDAS.

MALDITOS AÑOS 70, por Jud Baltimore

Allá por la década de los 70´… esa época del sexo desenfrenado, las drogas y el flower power, fue una de las peores de mi vida.

Tenía casi treinta años y muy claro que era homosexual. Lo fui desde que nací.

A los veintipocos comencé a salir con hombres; había que ser discreto porque en esa época no era como ahora.

Un día que recordaré por el resto de mi vida, sufrí tanto que decidí dejar de ser yo.

Era treinta y uno de diciembre de mil novecientos setenta y tres. Salimos con mis amistades a tomar las uvas a la plaza mayor y después a un sitio para gente como nosotros.

Hoy es común que los homosexuales podamos concurrir a sitios de ese estilo, pero en los 70´ tenía que ser oculto y no se entraba sin invitación. Toda precaución era siempre poca.

Llegamos y el lugar estaba lleno de chicos, que como yo, aprovechaban para mostrarse tal y como eran.

Había algunos vestidos de mujer, parejas…

Sobre las cuatro de la madrugada me fui; estaba cansado y al otro día tenía comida familiar.

Noté que unos pasos me seguían, pero no le di importancia.

Una patada por la espalda me hizo caer de bruces al suelo, golpeando mi cara en el pavimento.

Toqué mi boca y la sangre comenzaba a brotar.

Un puntapié en las costillas me electrizó el cuerpo y me impidió levantar.

 ¿Dónde vas, mariquita?

Maldito pervertido.

Pude distinguir al menos tres voces diferentes.

Sucesivas patadas en el cuerpo y el rostro me hacían retorcer de dolor. Varios dientes cayeron al suelo y los borbotones de sangre salían sin titubear. Me notaba la cara inflamada, dolorida y ensangrentada y las costillas me dolían de manera atroz.

Tenía la sensación de estar flotando o soñando. Perdía la conciencia a ratos y rogaba no volver a recobrarla.

Oí el chasquido de un encendedor y cuando quise darme cuenta me ardía la ropa. Pronto el fuego se apoderó de mi magullado cuerpo.

El olor de la carne quemada me invadía las fosas nasales. El dolor era insoportable. Sentía un intenso calor desde fuera hacia dentro, quise apagar esas llamas, pero mi cuerpo no respondía.

No podía entender como unos seres humanos podían ser tan salvajes y mirar cómo me quemaba vivo.

En algunos momentos en los que mi nivel de conciencia parecía florecer, oía las risas de aquellos hombres y mujeres que estaban divisando el espectáculo.

Desperté varios días más tarde en un hospital. Mis padres lloraban junto a la cama y eso me causó mucha impresión; por un momento me creí muerto y que mi espíritu había salido de mi cuerpo.

Sufrí quemaduras de tercer grado por todo el cuerpo. Mi pelo sencillamente desapareció y dejó paso a unas cicatrices al más puro estilo Freddy Kruguer. Perdí fuerza y sensibilidad en varias zonas.

Mis padres me contaron que ningún vecino salió ni llamó a la policía. Me encontraron por pura casualidad en una de las patrullas nocturnas.

Ese día, al despertar, decidí dejar de ser quien era y así di paso a la más infeliz etapa de mi existencia.

Dejé de frecuentar aquellos lugares y también a mis amigos.

Durante tres largos y tortuosos años no salí de casa más que para ir al hospital y cuando decidía hacerlo me tocaba soportar las miradas de asco y lástimas por las evidentes marcas que se veían en mi rostro.

Me convertí en un golfo, un mujeriego.

Después de tener relaciones con una o varias mujeres, me encerraba a llorar durante interminables horas.

Conocí por casualidad a Vero, una lesbiana que al igual que yo, fingía ser quien no era.

Nos hicimos muy amigos. Íbamos juntos a todas partes y la gente tendía a pensar que éramos pareja.

Pasado algún tiempo hicimos un pacto y nos casamos.

Dormíamos en habitaciones separadas y cada uno tenía sus relaciones aparte.

Poco a poco la homosexualidad se fue abriendo paso en ese mundo machista y homófobo.

Hoy rozo los setenta años y desde hace más de veinte presido junto a Vero una de las asociaciones de gay´s y lesbianas más grandes y reconocidas a nivel internacional.

Brindamos apoyo y consejo a jóvenes y sus familias. Los ayudamos a aceptarse y también a que sus familias lo hagan.

Hemos ayudado a un millar de victimas de homófobos y por desgracia hemos visto morir a muchos; unos que luchaban por esta causa y otros, sencillamente por ser quienes eran.

Vero estuvo a punto de morir a manos de un hijo de puta que la violó (según él para demostrar que tan hombre era y lo que ella se perdía), golpeó y abandonó.

La creyó muerta cuando la abandonó a las afueras de la ciudad. Un campesino la encontró y prestó ayuda.

Pasé dos meses buscándola, hasta que apareció.

Al poco tiempo y tras nuestras tragedias decidimos abrir la fundación y así poder prestar testimonio y ayuda a los que se encontraban en situaciones similares.

Fundamos una especie de «Refugio» para aquellos que tenían miedo y habían sido víctima de abusos o no tenía la aceptación familiar por su condición sexual.

Hoy en día y gracias a que el ser humano ha evolucionado y se ha convertido en un ser más tolerante y abierto, ya no utilizamos el refugio como tal; ahora es un punto de encuentro para contar experiencias y vivencias.

Aún queda mucho trabajo por hacer, pero poco a poco vamos consiguiendo más triunfos.

En algunos países ya tenemos derecho a contraer matrimonio e incluso a adoptar niños; pero en unos pocos todavía se nos persigue, encarcela y hasta asesina. Por fortuna estos últimos son los menos, pero son.

Existe un no reducido grupo de personas que nos sigue viendo como a unos depravados incapaces de criar a un niño y que piensan que estos no crecerán de manera sana y feliz. Incluso creen que tienen más posibilidades de sufrir abusos; una locura.

Les aseguro que mi hijo adoptivo es tan o más feliz que cualquier otro.

Nunca le ha faltado nada y le sobra amor y comprensión. Es respetuoso y sabe que existe gente de diferentes razas, clases sociales y orientación sexual.

Tiene novia desde hace bastante tiempo y está a punto de casarse. Ya ven que no ha salido «desviado» como muchos creían y es una excelente persona.

Actualmente artistas como Ricky Martin, Elton John y otros muchos que aceptan su homosexualidad ante el mundo entero es lo que nos está ayudando a tener mayor aceptación.

Ahora ya se nos juzga menos por con quien nos acostamos y ya se nos juzga más por la clase de personas que somos individualmente y por nuestras acciones.

Estamos dando grandes pasos y espero que nunca, jamás se retroceda.

INMENSAMENTE BELLA, por Verónika Fernández

Hasta la cocina llega el sonido de la inconfundible risa de Becky, junto con la de mi sobrina Candela. Están en su habitación haciendo una auténtica batalla campal de cosquillas y guerra de almohadones. Lentamente y como si no quisiera molestar a nadie, me dirijo hacia el cuarto para ver a mis dos princesas jugando. Se encuentran en mitad ataque de cosquillas y las risas y la alegría que desprenden inundan toda la casa. Una sonrisa tonta se dibuja en mi cara, al ver aquel enjambre de piernas, manos y pelos revoloteando por todo el suelo de la habitación de mi sobrina             

Allí estoy un par de minutos observando cada vez más embobado, cuando en un momento de tregua y de respiro, mi mirada se cruza con la de Becky, una mirada que desprende amor y felicidad.

— Tíooooo.... ayuyaaaa –grita mi sobrinita mientras se pone su cojín de Frozen como escudo protector.             

— Ah, nooo –contesto levantando las manos —. Esto es algo entre vosotras dos, señoritas. Yo solo vengo a decir que la cena de la pequeña princesa estará lista en cinco minutos, así que id terminando este último asalto que mamá te espera en la cocina —Me giro guiñándoles un ojo a ambas y me voy de nuevo a la cocina a seguir ayudando a mi hermana y mi cuñado.

Cuando entro en la cocina, es mi hermana la que tiene una sonrisa bobalicona en la cara.

— La verdad es que Becky se la ha ganado enseguida, y ya sabes que eso es muy raro en tu sobrina. Y si no, mira a la vecina de enfrente, que tiene un niño de su edad, y no hay manera casi ni de que le dé los buenos días si nos la encontramos en el ascensor. Me recuerda a ti cuando eras pequeño, que papá y mamá te tenían que obligar a dar los buenos días —puntualiza mi hermana, mientras corta los filetes de pollo empanados del plato de Candela.

En eso tiene razón, mi sobrina es una niña muy tímida, sobre todo con la gente adulta, y le cuesta muchísimo coger confianza. Eso me pasaba a mí de pequeño, pero al contrario que a ella, a mí me pasaba incluso con los niños de mi edad. No fue hasta que empecé primaria que empecé a confiar en los niños de mi edad, y un poco más mayor, cuando mi círculo de confianza se extendió a los adultos. Por eso supongo que comprendo tan bien a mi sobrina Candela, y me sorprende tanto como a mi hermana y a mi cuñado Carlos, que Becky se haya ganado su confianza en tan poco tiempo.

Conocí a Rebeca, o Becky, como la llamamos los amigos y la gente de confianza, hace seis años en la universidad de derecho, poco a poco nos hicimos amigos y luego tuvimos la gran suerte de empezar a trabajar en el mismo bufete de abogados, uno de los más prestigiosos de la ciudad, afianzando todavía más si cabe nuestra amistad.

Creo que me enamoré de ella la primera vez que escuché su risa en la cafetería de la universidad, una de esas risas que hacen que la piel se te erice y un escalofrío te recorra la espalda mientras que el corazón te da un vuelco; una risa que hizo que el mundo se parara y no hubiera nadie ni nada más que ella en toda la cafetería. Era preciosa, con su cabello rubio rizado y una luz que eclipsaba a cualquier modelo que se le pusiera cerca. Nunca me atreví a decirle nada, hasta seis meses después, más que nada porque hasta hace un año y medio estaba con el insolente de Esteban.

Todavía recuerdo el día en el que Becky, mi dulce y siempre sonriente Becky, apareció en la oficina con unas gafas que le ocupaban casi media cara, un pañuelo de papel en una mano y un café en la otra. Al principio pensé que ese fin de semana había cogido una de esas gripes que te dejan arrastrando por los rincones. No fue hasta que escuche su voz gangosa dando los buenos días mientras se quitaba esas enormes gafas de sol y vi sus ojos con unas ojeras de campeonato e hinchados de tanto llorar, cuando me di cuenta de que algo grave le había pasado; pero no fue hasta la hora del descanso cuando me lo confesó todo.

Su novio desde hacía siete años tenía una doble vida, y Becky lo descubrió de las peores formas posibles, pillándole en la cama con Sergio, el vecino de arriba. Juro que nunca he deseado hacerle el mal a nadie, de hecho por algo me dedico a la abogacía, pero en ese momento tuve que apretar mucho los dientes, hasta el punto de notar una pequeña punzada de dolor en la mandíbula, para no salir y cruzar las dos manzanas que nos separaba de la oficina de Esteban y darle una soberana paliza, ya no solo por la mentira, tampoco porque hasta entonces lo consideraba un amigo, y en cierta manera, también a mí me había defraudado y mentido, sino porque estaba viendo cómo había dejado más rota que un jarrón chino de porcelana pisoteado por un rinoceronte, a la mujer más fascinante que podía haber y encontrar sobre la faz de la tierra.

Fueron unas semanas muy duras, pues la mujer de la que estaba profundamente enamorado estaba desolada, y no había momento en el día que no suspirara entrecortadamente, a punto de explotar en un llanto desolador. Pero poco a poco, esa chica que conocí en la universidad volvió a resurgir cuan ave Fénix de sus cenizas, volviendo a ser mi dulce y siempre sonriente Becky.

Por eso escucharla reír con mi sobrina, es como música para mis oídos, porque hacía mucho que no me sentía tan feliz, y ahora sé que mi felicidad está junto a ella.

Cinco minutos después los gritos y las risas me devuelven al mundo real, viendo a Becky correr por el pasillo intentando zafarse de un ataque con el cojín que hasta hace poco tenía Candela como escudo protector. En cuestión de segundos, el escudo protector soy yo, pues Becky se ha parapetado tras de mí.

— Tíoooo, eso no valeee, estás ayuyando a Bechi!!, claaaro como es tu novia y la queres muchio la ayuyas... pero a mí tamben me quedes ¿verdad? —No puedo sino soltar una sonora carcajada.

— Pero ¿cómo no voy a querer a mi princesita de ojos negros? —pregunto mientras la cojo en brazos y le doy un beso de esos que resuenan por toda la estancia.

— Anda Princesa de ojos negros, baja de brazos de tu tío y deja descansar a la pobre Becky — dice sonriendo también mi hermana arrancando a Candela de mis brazos –.Venga señorita, a lavarse las manos y a cenar, ya está bien por hoy.

— ¿Luego podré juegar un poquito más con Bechi?

— Cariño, ya sabes que después de cenar te tienes que ir a la camita a descansar, que los mayores también queremos cenar y hablar.

Los ojos de mi sobrina, en milésimas de segundo se empiezan a inundar de lágrimas, agacha su preciosa cabecita, y arrastrando los pies se dirige lentamente al baño para hacer lo que mi hermana le ha pedido. Sé que son niños y tienen que entender las cosas y mi hermana tampoco le ha echado una bronca, ni le ha reñido; pero se me parte el corazón ver así a mi sobrinita, y parece que a Becky también, pues va detrás de ella.

— ¡Ey! Candela –la llama Becky en voz baja, al mismo tiempo que se agacha para estar a su altura —. ¿Por qué lloras?

— Poque... yo quedía juegar un rato más contigo después de cenar.

— ¿Y por eso lloras? –pregunta mientras que con una cálida sonrisa le limpia una lágrima –. No tienes por qué llorar. Mira, hoy ya es muy tarde, y los niños ya tienen que cenar e irse a la cama como mamá te ha dicho, pero te prometo que otro día cuando vengamos, convencemos a los papis y nos vamos a ese parque tan chulo que me has dicho ¿vale?

— Bueno… vale… ¿me pode llevar mi pelota de la pinsesa Sofía?

— ¡Claaro que sí! Y si hace calor nos comeremos un súper helado las dos, ¿trato hecho?

— ¡Tato hecho! –afirma Candela, chocando los cinco con Becky y una sonrisa de oreja a oreja.

Creo que muy pocas veces he visto a mi sobrina cenar tan contenta y tan bien como esta noche; realmente es increíble la manera en la que se ha ganado Becky a la pequeña. Un cuarto de hora después, ya está lista para irse a la cama, y se viene a despedir de todos los que estamos en el jardín, dándonos un sonoro beso.

— Güenas noches tío.

— Buenas noches, mi princesa de ojos negros.

— Güenas noches papi.

— Buenas noches, preciosa, dulces sueños, ¿te lleva mami a la cama o te llevo yo?

— Mami dise que me va a leer el cuento que me ha regalado el tío.

— ¡¡Anda, qué bien!! Pues ale, corre a la cama.

— Espeda papiii, que todavía no le he dado el besito de güenas noches a la tía Bechi.

Todos nos quedamos sorprendidos con la sinceridad de las palabras de mi sobrina, y a mí me da un vuelco el corazón al escuchar esas palabras por boca de la niña de mis ojos.

— Poque Bechi, tú eres mi tía ¿verdá? –pregunta mientras le da un beso sonoro y Becky la coge en brazos para darle un abrazo; creo que a ella también le ha sorprendido.

La mirada de Becky y la mía se cruzan, viendo en sus ojos el reflejo de mi felicidad, su sonrisa se ensancha todavía más, y me lanza un beso, al ver que mis ojos están iluminados por aquella estampa.

— Si tú quieres que lo sea, lo seré. Buenas noches, preciosa.

— Güenas noches, tía Bechi.

Después de cenar y de tomarnos un par de copas, por fin salimos y nos dirigimos a mi casa. Llevo todo el día deseando que llegue este momento, el momento de tenerla para mí solo, de poder disfrutar de ella, de besarla hasta que se me vaya el alma con cada beso, con cada caricia y poder perderme en su cálido cuerpo.

— Sabes que te quiero, ¿verdad? –le susurro mientras le doy cálidos besos por todo su cuello, y mis manos se enredan en su cuerpo.

— Ummmm, no sé yo si creérmelo o no —contesta ya con la respiración entrecortada.

— Pues créetelo, estoy loco por ti –Me separo unos centímetros sin dejar de abrazarla cada vez más fuerte contra mí, y me pierdo en sus ojos mientras mi boca sigue diciendo aquello que mi corazón lleva tanto tiempo gritándome —. Hoy ha sido uno de los días más maravillosos que pudiera haber vivido. Hoy, gracias a ti, he sido el hombre más feliz en la faz de la tierra. Te quiero Rebeca, y quiero pasar el resto de mis días junto a ti, poder decírtelo en cada momento, poder demostrarte en cada instante que eres el mayor de mis tesoros, poder hacerte sonreír en esos días más sombríos, y caminar junto a ti el resto de mi vida. Déjame hacerte feliz, déjame ser feliz junto a ti, porque ya no concibo pasar un solo instante separado de ti. Porque tú eres ese lucero en mi camino, porque das luz a mis días y porque velas mis sueños más sombríos, por favor, quédate siempre a mi lado, para poder demostrarte todo lo que te quiero.

Veo cómo la mandíbula de Becky empieza a temblar de la emoción, pero no me detengo. Meto mi mano en el bolsillo interior de mi chaqueta y saco eso que lleva todo el día quemándome. Había pensado dárselo delante de toda mi familia, pero al final me acobardé, y ahora sé que es el momento más idóneo para ello. Me agacho y con el corazón a punto de salir de mi pecho formulo aquello que llevo días pensando.

— Te quiero, y quiero poder formar parte de tu vida diaria, quiero que seas el aire que respiro, esa bocanada de aire fresco en la mañana, y esa cálida brisa por las noches. Rebeca, por favor, ¿estás dispuesta a aguantar a este loco enamorado toda la vida? ¿Quieres casarte conmigo y hacerme más feliz todavía?

Becky ya no puede aguantar más las lágrimas y se lleva las manos a la boca cuando descubre el solitario de oro blanco que hay dentro de la caja de terciopelo rojo.

— Estás loco, ¿lo sabías? Pero más loca estaría yo si rechazara tal proposición. Claro que quiero, porque a tu lado he descubierto lo que realmente significa la palabra amor, porque eres todo lo que en su día soñé. Te quiero, mi loco enamorado.

Ahora soy yo el que está temblando y a punto de estallar de la misma emoción, me levanto y le pongo el anillo en su anular derecho, como manda la tradición aquí en Valencia. Entrelazo nuestras manos y nos fundimos en un profundo beso, un beso que desata la pasión entre los dos.

Miro a Becky como se ha quedado dormida en mis brazos después de haber hecho el amor, después de perdernos en besos, caricias y abrazos; después de haberme perdido entre sus entrañas, de beberme sus gemidos, que son música celestial para mis oídos. En definitiva, después de haber alcanzado el cielo juntos, y ahora tiene ese aspecto que tanto me gusta, ese aspecto de puro placer apoyada en mi pecho, entre mis brazos. Es en estos momentos cuando me doy cuenta de que estoy pleno de dicha, abrazando a la mujer más maravillosa que jamás hubiera pensado que podría encontrar, y menos que se pudiera enamorar de mí. Es en estos momentos cuando me doy cuenta de que la vida es bella, inmensamente bella.

UN SUEÑO DE AMOR, por Paula Guzmán

A punto estaba de sonar la campana general del colegio que anunciaba que la jornada del día estaba finalizando. Los niños terminaban de guardar sus cosas de manera apresurada mientras la Maestra Sofy, como le decían de cariño, los miraba divertida desde su escritorio y les decía:

— Mis niños, les deseo que tengan un lindo fin de semana, descansen y disfruten que esta vez no hay tarea para el lunes. Les recuerdo que no nos vemos hasta el martes y les encargo que sean buenos chicos con Miss Claudia en mi ausencia.

Apenas hubo tiempo para que los pequeños registraran el mensaje cuando sonó la campana y todos se despidieron de su Miss Sofy con prisas y algunos besos para salir al encuentro de sus padres.

Sofía era una mujer de treinta y siete años que tenía una vida plena; era Maestra de educación primaria por vocación. Desde pequeña tuvo claro a qué se quería dedicar de mayor, adoraba a los niños y tenía una paciencia infinita para lidiar con ellos día a día.

Estaba casada con el amor de su vida, Fernando, a quien había conocido años atrás en la boda de su mejor amiga y compañera de trabajo Claudia. Se produjo un flechazo por parte de ambos cuando él la invitó a bailar en aquella fiesta, la canción What a Wonderful World.

Fue suficiente sentir sus manos tomándola de la cintura y mirarlo tan cerca, para saber en ese mismo momento que ese hombre de ojos almendrados era su destino y aquellos brazos su hogar.

Ya estaba en el estacionamiento dejando en la parte trasera de su coche todas sus cosas cuando su amiga Claudia se acercó a despedirse de ella.

— Te deseo mucha suerte amiga. Tú tranquila, te relajas y todo saldrá bien.

— Gracias, lo intentaré –contestó con un suspiro de nerviosismo.

— Es un procedimiento sencillo y rápido, ten fe Sofía —le dijo Claudia, dándole ánimos con un abrazo lleno de cariño.

Sofía tenía varios años de casada y había vivido una historia intensa y de mucho amor con Fernando: habían viajado, se habían disfrutado mucho y contaban con una buena estabilidad económica.

Hacía más de un año que habían decidido que estaban preparados para ser padres y ella de inmediato pidió cita con su médico para empezar a intentarlo. Empezó a tomar ácido fólico y llevaba una nueva dieta y ejercicio para hacer su rutina de vida más sana.

Pasaban los meses y cada vez que le venía el periodo se desilusionaba un poco, pero hacía como que no pasaba nada y seguía con su intento para el siguiente ciclo. Estaba muy atenta a los días fértiles y se ponían manos a la obra de manera sobresaliente. Fernando la apoyaba y le daba ánimos al igual que el médico, quienes le decían que era normal que no tuviera éxito a la primera; tenían que conjuntarse varios factores para que la fertilización natural fuera exitosa.

Al principio todo era ilusión y planes a corto plazo, incluso Sofia cada vez que iba de compras no podía evitar darse una vuelta por el departamento de bebés y pasarse ahí largo rato admirando la ropita, mantas y accesorios, haciendo una lista mental de todo lo que debería comprar en cuanto estuviera embarazada.

A veces no solo le bastaba con mirar, sin querer ya en la caja se encontraba pagando varios artículos. Siempre se justificaba a sí misma con que aquella compra era toda una oportunidad y solo estaba siendo previsora comprando con calma lo que realmente le gustaba para su futuro hijo.

Transcurría el calendario y cada veintiocho días le llegaba el periodo de manera puntual, los mismos cólicos intensos y todas las molestias de siempre. Las primeras veces lo aceptó con calma, pero al pasar el tiempo se fue convirtiendo en el tema central que ocupaba la mayor parte de sus pensamientos.

Fernando trataba de animarla y distraerla pero el tema a él también le estaba pesando un poco, los intentos ya carecían de toda emoción, además de que tenían que hacerlo determinados días sin importar si tenían ganas o no. Después de hacer el amor, ella cortaba el momento porque tenía que ocuparse de poner los pies en alto y por lo tanto, aquellos abrazos y besos que antes disfrutaban después de estar juntos fueron quedando en el olvido.

A pesar de seguir los días marcados, los pies en alto, los remedios de la abuela, la homeopatía, la curandera que sobaba con hierbas el vientre, barrer en la iglesia de una virgen milagrosa y muchas cosas más que puso en práctica, los intentos fueron fallidos y el médico les mandó hacer estudios a ambos para poder diagnosticar el motivo por el cual no había quedado embarazada Sofía: análisis hormonales, de ovulación y del semen de su marido.

Pasaron por un par de médicos y ninguno les había convencido, le dieron hormonas y hasta le habían sugerido que buscara un donador de óvulos. Fue entonces cuando tomaron la decisión de consultar a un especialista en fertilidad.

Fernando no tenía ningún problema que arrojaran los resultados, pero Sofía fue diagnosticada con endometriosis, después de realizarle un estudio muy doloroso que incluso la dejó en cama por un par de días.

Esa misma tarde de viernes, habían acordado que en el consultorio harían una fertilización asistida por el médico.

Llegaron muy puntuales a la cita y mientras Sofía estaba siendo preparada por la enfermera, a Fernando le dieron unos recipientes y le indicaron un cubículo privado en donde podría tener intimidad para recabar las muestras de semen que requerían para el procedimiento.

Toda la situación era forzada y fría mientras él se preguntaba: ¿Cómo diablos uno puede excitarse con todas aquellas personas afuera?; y más con el letrero de la puerta que rezaba: «Privado. Toma de muestras». Así era evidente lo que él estaba haciendo justo en ese momento, y no es que fuera un hombre tímido, pero era algo muy íntimo y se sentía expuesto. A fin de cuentas, después de darle vueltas al asunto, se centró y más resignado que con ganas, se dispuso a cumplir con su parte.

El procedimiento fue muy sencillo y Sofía solo debía guardar reposo algunos días.

Ya en casa, mientras su marido preparaba la cena, ella llamó a Claudia muy entusiasmada para ponerla al tanto de todo lo acontecido en la consulta, ya que su amiga era la única que sabía todo lo que Sofía estaba padeciendo al no poder realizar su sueño de ser madre. Toda la familia y allegados creían que si aún no tenían hijos era por decisión propia. Bastante tenían con la frustración personal y de pareja como para tener que ser objeto de comentarios y consejos que solo les pondrían más de los nervios.

Tenía todas las esperanzas puestas en ese momento y ella durante los interminables días que siguieron se trataba a sí misma como si fuera de cristal, como si de verdad ya estuviera confirmado su estado tan anhelado y tuviera que cuidar a su tesoro más preciado.

Pero no siempre lo que tanto anhelamos sucede cuando nosotros queremos, y así paso con Sofía, que muy puntualmente tuvo su periodo de manera regular.

El mismo proceso se repitió cinco veces más con el mismo resultado. Fue un desgaste emocional muy duro para ambos, y la relación de pareja idílica que habían mantenido hasta el momento, se fracturaba poco a poco.

Fernando, por motivos de trabajo, tenía que viajar de manera regular y no podía estar con su esposa todo lo que hubiera querido. Aprovechaba esos momentos en soledad o con sus colegas para distraerse un poco de todo el tedio y tantas lágrimas que eran ahora los protagonistas de su hogar.

Sofia era impaciente por naturaleza y siempre había conseguido en la vida lo que se había propuesto hasta ese momento. Había tenido que luchar y esforzarse por lograr sus metas, pero en este caso no se trataba de poner empeño, era algo fuera de su alcance y lo estaba llevando bastante mal.

Habían gastado ya una buena cantidad de dinero en médicos, tratamientos y muchos permisos en el trabajo de ambos. Una noche Fernando se dio cuenta de que también se habían perdido a ellos mismos, viendo cada vez más nítido que la persona que dormía a su lado era más su compañera de piso que su cómplice, amiga, amante y esposa que había sido hasta hacía unos meses.

Fue entonces que tomó una decisión y organizó una cita el fin de semana, la llevó a cenar a un restaurante que a ella le encantaba, y mostrando ya su último recurso para arreglar la situación, le planteó:

— Sofía, no podemos seguir viviendo de esta manera, para mí también es muy importante ser papá, pero no a este precio. Yo te propongo que nos fijemos un objetivo concreto. Tomamos una buena parte de los ahorros que nos quedan y realizamos el procedimiento in vitro para intentarlo una última vez teniendo la esperanza de que sea la definitiva. Pero, amor…. si no llegamos a tener éxito tenemos que asumirlo; yo te amo y sobre todas las cosas quiero estar contigo y que seas feliz.

A Sofía los ojos se le llenaron de lágrimas, pero no por las buenas intenciones de su esposo, sino porque había escuchado que él ya se estaba dando por vencido.

Es muy fácil criticar desde afuera y pensar que ella ya estaba obsesionada con su idea de la maternidad, pero la realidad de los sentimientos de Sofía era que estaba desolada y había bloqueado de su mente todo lo maravilloso que tenía en su entorno, volviéndose una mujer gris.

Fernando seguía tratando de dialogar con ella para llegar a alguna conclusión que favoreciera las expectativas de los dos en un futuro, habló y habló desde lo más profundo del amor que sentía por su mujer. Afortunadamente, Sofía pudo serenarse por un momento y entrar en sintonía con su marido, llegando al acuerdo de intentarlo por última vez.

Sofía no estaba rindiendo en el trabajo como siempre lo había hecho, por lo que en favor de sus alumnos que tanto quería y por ella misma decidió darse de baja temporal en el colegio aprovechando que coincidía con el fin de curso, tratar de llevar una vida más relajada y tener tiempo suficiente para sus cuestiones personales.

Planearon un viaje de pareja a un resort de playa del Carmen en la Riviera Maya, en donde además de disfrutar de las aguas cristalinas del caribe, pudieron retomar por unos días su relación de pareja, dejándose llevar por la tranquilidad y paz que les ofrecía su entorno, para volver a amarse solo porque sí y volver a estar juntos en la intimidad solo por el placer que les causaba a ambos el poder disfrutar el uno del otro.

Esas vacaciones sirvieron para unirlos nuevamente y relajar un poco la presión a la que habían estado sometidos desde hacía tantos meses. Al regreso, tardaron algunas semanas en concretar todos los requisitos para estar en el momento adecuado de la fertilización in vitro.

Su gran amiga Claudia había estado muy pendiente de ella en todo momento, había escuchado sus interminables llantos y las mismas palabras de desesperación que brotaban de su alma. Su amiga, con la paciencia infinita y la dulzura que la caracterizaban, era la única capaz de darle un poco de consuelo, la única que la escuchaba y la entendía.

Sofía se había sometido durante quince días a una bomba de hormonas y algunos exámenes de laboratorio para estar preparada para el gran día. La extracción de óvulos era un proceso más complejo en comparación con las inseminaciones artificiales que se había practicado anteriormente, ya que en esta ocasión, era algo parecido a una cirugía menor y necesitaba anestesia general.

Una vez realizada la extracción de los óvulos tuvieron que pasar cinco largos días para que tuviera lugar la implantación de los embriones dentro del útero de Sofía. Habían llegado a un acuerdo con el médico de que serían tres los implantados.

En este último intento, Sofía y Fernando estaban muy unidos y contentos dando casi por hecho que finalmente lograrían ser padres después de tantas decepciones. Los días posteriores a la fertilización, Fernando trataba a su esposa como a una reina y se encargaba personalmente de cubrir todas sus necesidades y antojos sintiéndose los dos prácticamente ya embarazados.

La vida comenzaba a sonreírle a Sofía de nuevo. Mientras guardaba reposo relativo en casa, aprovechó esos momentos para relajarse y consentirse un poco. Empezó la lectura de varios libros que tenía ya comprados y que por falta de ánimo no había leído; también citó a su esteticista para que le hiciera un corte de pelo nuevo y le hiciera algunas mechas que la hacían ver más joven, complementándolo con un spa completo de manos y pies.

Una noche sorprendió a su marido con una cita romántica en su propia casa, ambientó la estancia con velas, luz tenue, música suave y una cena deliciosa, que aunque le costó prepararla buena parte de la tarde, al ver la cara de su marido al probarla, fue la recompensa perfecta a su esfuerzo y dedicación.

Después de la cena se abrazaron y se dieron muchísimos besos en el sofá; todo lo que querían lo tenían en ese momento. Se sentían felices, en paz, y lo mejor de todo… estaban juntos a pesar de todas las tristezas de los meses anteriores.

Claudia pasaba a visitarla todas las tardes para hacerle un poco de compañía, algunas veces iba sola y aprovechaban para ponerse al día del cotilleo del colegio; otras más, llegaba con su pequeña Daniela de cuatro añitos y las tres jugaban al salón de belleza, a la cocinita o alguna partida de Memorama.

Sofía no sentía cambios en su metabolismo, nada de ascos, cansancio o antojos. Se impacientaba al querer notar algún síntoma que la hiciera sentirse por fin una premamá de verdad, pero muy positiva trataba de distraerse para pasar el tiempo y no contaminar sus pensamientos.

Pasados quince días, regresaron a la cita con el médico para que les indicara el número de embriones fecundados y dar inicio al cuidado del embarazo.

Una vez instalados en el consultorio, el médico le preguntó a Sofía por su estado de salud en general y de inmediato pidió a la enfermera que le llevara los resultados de los exámenes de sangre que le habían practicado esa misma mañana en el laboratorio de la clínica y preparara a su paciente en la sala contigua para poder realizarle un ultrasonido.

Mientras el doctor leía los documentos, Sofía, ya acostada en la mesa de exploración y Fernando de pie a su lado, permanecían tomados de la mano, aguantando los nervios por la espera. Una vez terminó con la interpretación, el médico se dirigió hacia ellos y acomodándose en una pequeña butaca al otro costado de Sofía, comenzó con la inspección visual de la pantalla del aparato del ultrasonido mientras con la mano puesta en una especie de ratón de computador, la deslizaba suavemente con ayuda de gel por el vientre de su paciente.

Con una voz serena y una expresión facial de total profesionalismo se giró para mirarles a los ojos y les dijo:

— Sofia, Fernando, tanto los análisis de sangre como la inspección que estoy haciendo en este momento nos indican que no hay embarazo alguno. Lamento mucho tener que darles esta noticia, pero el procedimiento falló. Sofía, ¿por qué no te vistes y lo platicamos? —sugirió con delicadeza para darles unos minutos de privacidad al matrimonio.

No había palabras que decir en ese momento. Fernando ayudó a su esposa a incorporarse y a vestirse, ya que ella estaba completamente ida, solo las lágrimas que salían sin parar de sus ojos era lo único que indicaba que se había roto por completo. Se abrazaron por algunos minutos y entonces salieron de la mano para recibir alguna explicación.

El médico les dijo que aunque era un método muy confiable, no era cien por ciento seguro. Aquel resultado podría deberse a muchos factores, entre ellos, una eventual alteración cromosómica del embrión que impidió la implantación, tal vez por la calidad del óvulo o por el mismo cuadro de endometriosis que presentaba la paciente, que aunque se le dio un tratamiento antes del in vitro, pudo impedir que se anidara en el útero.

Aunque el experto siguiera dando hipótesis de lo sucedido, nada cambiaría la realidad de que el mismo cuerpo de Sofía había absorbido los embriones y ella sintiera tanto sus entrañas como su corazón totalmente marchitos.

Les dio la opción de intentarlo de nuevo para probar suerte, pero Fernando, muy amablemente, se negó rotundo, queriendo pensar que él era la voz de ambos, ya que tenían un acuerdo previo al respecto.

El desgaste emocional, y aunque sonara frío, pero el desembolso de dinero que habían hecho ya era excesivo. Claro, que por lograr tener a un bebé no había precio, pero cuando los resultados eran negativos a pesar de tantos intentos ya no había corazón ni bolsillo que aguantara más.

Por supuesto hubo un duelo que los dos sin querer vivieron por separado. Sofía volvió al trabajo, pero en el área administrativa del colegio; y Fernando trató de aumentar los viajes de negocios porque en su casa sentía que se ahogaba con tanta apatía y ese ambiente cortésmente tenso que lo embargaba apenas entrar.

Había intentado hablar con ella, distraerla, hacer planes para viajar o incluso cambiar de residencia, pero Sofía no mostraba ningún interés por sus ideas.

Pasados dos meses, una noche se despertó y al ver que su esposa no dormía en la cama con él, se levantó a buscarla y se encontró con ella en la otra habitación, sentada en la alfombra doblando y apilando ropa de bebé con los ojos rojos y húmedos. Tal vez ese fue el momento en que les cayó de golpe la realidad y al encontrarse con la mirada, los dos supieron incluso antes de hablar que su relación estaba terminada.

Fue un acuerdo de separación mutua sin gritos ni reproches. Fernando se mudó a los tres días y pidió su traslado de residencia laboral a otro estado. Sofía se quedó con la casa y con sus sueños rotos, porque aunque había tanto amor…Eso no les fue suficiente.

Ella quería el final feliz de cuento de hadas completo, y precisamente porque se querían tanto, decidieron caminar cada cual por su lado para tratar de encontrar el rumbo.

Sofía no volvió a hablar con su todavía marido; era pronto para tratar el divorcio, a ambos les dolía demasiado aún.

Pasaron algunos meses y Sofía seguía trabajando como administrativa. Una mañana la directora la mandó llamar para decirle que la maestra de primero de primaria había tenido un accidente en motocicleta en el cual se había fracturado gravemente una pierna y su recuperación y baja sería de varios meses.

Con lo avanzado que estaba el ciclo escolar, era difícil encontrar un reemplazo confiable para aquellos niños tan pequeños y que requerían de más cuidado. Le propuso, no, le imploró que ella se hiciera cargo del grupo, ya que su experiencia y carisma la hacían la candidata perfecta.

Como la actitud de Sofía había sido aquellos meses tan apagada, ni siquiera se había planteado pedir nuevamente su plaza de docente, pero aquella propuesta inesperada había removido un poco sus emociones. La felicidad que le proporcionaba dedicarse a lo que era su vocación la sacó de su letargo emocional para aceptar hacerse cargo de nuevo de un grupo de niños.

Eran unos niños adorables, pequeños entre seis y siete años de edad, que todavía conservaban la espontaneidad e inocencia propia de la infancia. Era un deleite tratar con ellos y ver cuando se entusiasmaban en alcanzar sus pequeños logros académicos en los cuales ella iba de la mano con cada uno.

No hubiera podido decir cuál era su preferido, porque todos ocupaban una parte de su corazón, pero sin duda había algunos con los que conectaba más, y ese era el caso de Gabriel, que la seguía a todas partes y nunca se le acababan los temas de conversación y las preguntas para su maestra.

Una mañana soleada del mes de abril, Sofía estaba de guardia a la hora del descanso vigilando los juegos de los niños, cuando sintió una manita que tomaba la suya y le preguntaba con total espontaneidad:

— Miss Sofy, ¿quieres compartir el almuerzo conmigo? Hoy mi mami me puso muchas cosas muy ricas –era el pequeño Gabriel con sus rizos despeinados y los ojos más expresivos y hermosos que había visto.

— Sí, corazón, me encantaría –le contestó muy enternecida con el detalle.

Se sentaron en los merenderos a compartir la comida del pequeño, cuando entre bocados todavía no completamente masticados, el niño le preguntó:

— ¿Tú tienes hijos? –Sofía casi se atraganta con el trozo de manzana que tenía en ese momento en la boca.

— N.. no Gabriel, no tengo hijos –contestó con un suspiro y un deje de tristeza, el mismo que la mente del niño captó de inmediato para responderle como mayor.

— ¿No te gustan los bebés o no puedes tener un bebé? –le dijo el mini metomentodo, sin dejar de comer.

Le sorprendió mucho que su pequeño alumno le preguntara esas cosas, pero siendo fiel a su teoría de que a los niños siempre hay que hablarles con la verdad, decidió ser honesta. Gabriel no tenía maldad alguna en la pregunta que le había hecho.

— No puedo tener bebés, Gabriel –dijo sincera pero escueta en la respuesta, creyendo que con esa contestación el tema quedaría zanjado. Pero creyó mal, porque el niño, muy natural, le replicó como si fuese un adulto y tuviera toda la razón en las siguientes palabras:

— ¡Bah! Es normal, no debes estar triste, mi mami tampoco puede hacer bebés en su pancita. ¡Pero no creas que por eso no es mi mami! Lo que pasa es que yo nací de su corazón y somos iguales que cualquier mami con su hijo –concluyó muy orgulloso de haber dicho su mayor verdad.

— Me alegro mucho Gabriel, tu mami debe estar muy orgullosa de tenerte como hijo —concluyó Sofía, con la conversación salvada literalmente por la campana que acababa de sonar indicando que el descanso había finalizado.

Después de aquel almuerzo de confesiones íntimas con su pequeño alumno, Sofía no tuvo tiempo para reflexionar sobre ese asunto; había empezado el periodo de exámenes en el colegio y por las tardes estuvo dedicada a ayudar a Claudia a instalarse en su nueva casa, ya que su amiga estaba inundada de cajas por acomodar en su nuevo domicilio.

Era viernes y Sofía salía tarde de su turno en el colegio, había aprovechado para dejar listo todo el material para las actividades de la siguiente semana. Caminaba a paso lento distraída por el aparcamiento para dirigirse a su auto, cuando a punto de llegar se llevó un buen susto.

Fernando estaba recargado en su auto con un precioso ramo de rosas en la mano.

— Hola Fernando —le dijo ella, sorprendida de encontrarlo allí.

— Hola Princesa, ¿te asusté?

— Venía distraída, además… Es una sorpresa encontrarte aquí –contestó algo cohibida con la conversación.

— Tenía muchas ganas de verte —Y recordando lo que traía en las manos, extendió el ramo para ofrecérselo a Sofía –. Te traje esto, tus favoritas.

— Gracias, son preciosas —dijo aceptando las flores y dedicándole una mirada de ternura a su todavía marido.

— Vengo a invitarte a comer, Sofía, ¿aceptas? Por favor –dijo de manera suplicante.

— Sí, claro –contestó, temerosa en su interior, ya que se imaginaba que Fernando seguramente querría tratar el tema del divorcio.

Aunque habían pasado meses separados, Sofía no había dejado de pensar en su marido ni un solo día, lo seguía extrañando mucho y sentía que su vida no estaba completa sin él.

Había tenido mucho tiempo para reflexionar lo ocurrido, y aunque tenía una profunda tristeza por no haber podido quedar embarazada, el vacío tan grande que sentía su alma y el frío que inundaba su corazón solo era el reflejo de la desesperanza y el dolor de haber perdido por el camino al amor de su vida.

Estuvo tentada muchas veces de llamarlo, pero en el último momento se arrepentía. Ella había sido muy egoísta al pensar solamente en sus propios sentimientos sin considerar que él también lo estaba pasando mal, y no solo por el bebé que nunca llegó, sino también por tener que contenerla a ella en cada una de las crisis.

Ya era tarde, no tenía cara, no había sido valiente ni le quedaban fuerzas para tratar de rescatar algo que no tenía remedio. Seguramente Fernando en esos meses que no había dado señales de acercarse, habría tomado su propio camino y ella no era nadie para alterarle los planes, lo quería demasiado para comprometerlo de nuevo con ella. Tal vez él en un futuro podría tener hijos y la familia completa que ella no pudo darle.

Decidieron dejar el coche de Sofía en el colegio y se fueron los dos en la nueva Mini Van que traía Fernando. Él no quiso decirle a dónde la llevaría a comer, argumentando que sería una sorpresa. En el trayecto a donde sea que se dirigieran, estuvieron charlando de temas neutrales como el trabajo en el colegio, la mudanza de Claudia y su marido Nahin y un nuevo proyecto del despacho de arquitectos en donde él trabajaba.

El ambiente era relajado pero Sofía tenía un nudo en el estómago de solo pensar en el momento en que abordaran en tema que seguro tenía Fernando que tratar con ella.

Llegaron a una urbanización de casas en condominio en donde entraron como Pedro por su casa, pues la Mini Van en la que iban traía una tarjeta magnética que abría de manera automática la pluma de seguridad en donde se marcaba «Solo para condóminos». Sofía, aunque se moría de curiosidad por preguntar, permaneció en silencio en lo que llegaron a su destino y aparcaron frente a la casa marcada con el número tres. Bajaron del auto y vio que Fernando abría la puerta con su propia llave y le cedía el paso para que entrara ella primero.

Lo primero que vio es que la casa estaba sin amueblar y lo único que adornaba la amplia e iluminada estancia era una mesa puesta para dos comensales, vestida de manera muy elegante con una rosa roja al centro al lado de una botella de vino y pétalos esparcidos sobre el mantel.

Se giró para mirar a Fernando esperando una explicación y lo único que encontró fue su maravillosa sonrisa que derritió en ese instante el hielo en el que estaba envuelto su corazón. Él, sin poder contenerse ni un minuto más, se acercó lentamente y le tendió la mano al tiempo que le decía con una voz a punto de quebrarse:

— Sofía, yo no quiero seguir mi vida así, simplemente no puedo. Hace ya varios años yo te hice una promesa cuando hice mis votos al casarme contigo, y lo hice convencido y para toda la vida. Quiero…, necesito que nos des una oportunidad. Esta casa la compré para nosotros, para seguir nuestra vida juntos, yo te quiero incluso más si eso es posible, ¿qué me dices, amor? –dijo entrelazando sus manos con las de ella.

Sofía estaba sobrepasada con lo que sentía, era un verdadero sueño lo que estaba viviendo en ese momento. No, ni siquiera si lo hubiera soñado sería tan hermoso. Y sin pararse a pensar nada más, se echó a sus brazos para dejarse envolver por todo el amor que su marido le estaba ofreciendo.

Después de unos minutos con algunas lágrimas por parte de ambos, dieron paso al mejor beso de sus vidas: un beso lleno de amor, de promesas nuevas, de alivio por parte de los dos; y ya después de un rato, de pasión contenida de meses de espera.

Una vez más compuestos, Fernando le mostró todos los rincones de la casa y felices comenzaron a hablar de la decoración y los arreglos que le harían. Se sentaron a la mesa a degustar una comida tardía que consistía en sushi que Fernando traía en el maletero de la Mini Van.

Pasaron la noche en su nueva casa, ya que Fernando de manera muy previsora había comprado un colchón nuevo tamaño King size para su habitación. Al día siguiente llevaron en los autos todos sus artículos personales y mientras lo acomodaban todo, programaron una mudanza para el siguiente día con los muebles más pesados. Ya del resto se ocuparían poco a poco. La nueva Mini Van que tenía Fernando se la regaló a su esposa en su segunda noche, ya que desde que la compró lo hizo pensando en ella.

Habían pasado un par de meses en donde su relación volvió a ser la de antaño y estaban de lo más contentos. Fernando había esperado el momento para estar más tranquilos y plantearle a Sofía una idea que le rondaba desde que se habían separado: tener un hijo por adopción.

Él había investigado y de hecho había tenido un par de entrevistas en centros especializados para recabar la información y estar al tanto de los requisitos. Temeroso, una tarde inicio la charla con su esposa de manera casual y le planteó la posibilidad, dejando claro, que lo principal eran ellos como pareja, pero que si llegaban a un acuerdo y los dos estaban convencidos, sería maravilloso poder convertirse en padres de esa manera.

Sofía lo tomó con mucha calma; ya había tenido mucho tiempo de asimilar su condición y no estaba dispuesta a arriesgar de nuevo su matrimonio por obsesionarse con el tema, pero aun así no pudo dejar de sentir la ilusión que le provocaba poder adoptar un hijo.

La siguiente semana era el fin de curso y habían preparado un cierre de año muy bonito en un teatro, en donde los alumnos serían las grandes estrellas. Sofía había trabajado duro con los niños para que se pudieran lucir en el escenario y quería compartir aquel momento con su esposo, el cual encantado con la invitación se unió al público que aquella mañana disfrutaría del espectáculo.

Todo había quedado muy lindo y según lo planeado, Sofía esperaba en la puerta a que los padres pasaran a recoger a sus hijos y despedirse de ellos. Cuando tocó el turno de entregar a Gabriel, el pequeño la abrazó y le regaló una carta con un dibujo en donde le decía que ella sería siempre su maestra consentida a pesar de estar en otro grupo.

La madre de Gabriel también le dio un abrazo agradeciéndole todo el cariño que le había ofrecido a su hijo y la invitó a comer en compañía de su marido esa misma tarde al restaurante de sus suegros como una muestra más de agradecimiento.

La comida estuvo deliciosa y cuando Gabriel se levantó de la mesa para jugar un rato en el área infantil del lugar, la madre del niño comenzó a platicarles lo orgullosa que estaba del niño tan maravilloso que tenía la fortuna de criar como hijo a pesar de no ser su madre biológica.

Las cosas siempre pasan por algo y aquella tarde Fernando y Sofía pudieron escuchar el testimonio de una familia feliz que había alcanzado su mayor anhelo. Los padres de Gabriel les dieron los datos de la asociación en donde ellos habían adoptado y les dieron todo tipo de consejos y asesoramiento prometiendo también que ellos hablarían para dar referencias de Sofía y Fernando como una pareja estable y de confianza.

Comenzaron los trámites y cumplieron todos los requisitos que pedían: estudios de salud física y mental, socioeconómico y referencias de familiares, amigos y trabajo.

En esa asociación se dedicaban principalmente a albergar y a ayudar a mujeres embarazadas en situación de calle, maltrato o desamparo, salvaguardando la seguridad y salud de las madres y la de sus bebés que venían en camino, dándoles la opción de que si al tener a su hijo no pudieran hacerse cargo de él, ellos buscarían una familia estable que con todos los requisitos cumplidos estuvieran calificados para adoptar de manera legal y permanente al recién nacido.

Fueron tres meses los que pasaron para recibir una noche la llamada del centro en donde les citaban a la mañana siguiente para conocer a su hijo y poder llevárselo a casa con ellos. De inmediato, salieron a un supermercado a comprar lo básico para recibirlo, ya que ellos no esperaban que tan pronto y de manera repentina les fueran a llamar. Esa noche la pasaron en vela emocionados y queriendo que el reloj avanzara rápido para poder conocer a su hijo.

Era un bebé precioso de dos meses de nacido que les entregaron envuelto en una manta de ositos color menta; un varoncito muy sano que pudieron estrechar suavemente en un abrazo de tres, un abrazo prolongado, un abrazo de amor y de familia.

Ese día comprobó lo que su pequeño Gabriel le había dicho una mañana, ese bebé que abrazaban acababa de nacer de lo más profundo del corazón de Sofía y de Fernando, convirtiéndolo desde ese mismo instante en su hijo para toda la vida.

Todos tenemos sueños y tenemos la esperanza de realizarlos algún día. A veces los caminos que nos empeñamos en tomar creemos que son los correctos, pero la vida nos da lecciones y puede sorprendernos, como en el caso de Sofía y Fernando, que pudieron realizar el suyo de una manera diferente a la que habían planeado.

Solo me resta decir que… La Vida es Bella !!!!!

EL PINTOR PASAJERO, por Abby Mujica

El sol empezaba a salir dejando atrás un Barquisimeto nocturno. Esta vez el espectáculo de luces era un poco más suave sin rojos brillantes, solo un rosa hermoso y un naranja pálido en el cielo. A pesar de eso, unas pocas luces aún se veían encendidas por las personas que aún dormían. Sebastián aprovechó la ocasión para encender un cigarrillo que llevaba consigo ese día. Le gustaba admirar las vistas de distintos lugares, y aquella era la segunda vez que veía un amanecer tan hermoso —la primera había sido estando en el malecón de Chichiriviche, pero en las playas los amaneceres eran más que un espectáculo para sus ojos—. Era su primera vez en la ciudad y había llegado bastante temprano, para ser exactos a las tres y media de la madrugada. Tendría que buscar más tarde un hotel donde alojarse, pero aquello no lo veía tan necesario. Allí estaba, sentado en uno de los pequeños cerros que había en la avenida Ribereña contemplando el amanecer y fumándose su primer cigarro del día. Tampoco era un vicioso al tabaco, le gustaba consumir dos por día. Miró al cielo, y vio que los colores se hacían aún más intensos, así que ese sería el momento ideal para hacer la fotografía; sacó la cámara de su bolso e hizo varias fotos bastante hermosas. Para un fotógrafo, pintor y poeta quedado, era importante conocer cada cuanto las cosas más bonitas de cada ciudad. Después de su estadía en Barquisimeto, estaba decido a irse al municipio Morán un par de días, exactamente a La cascada del vino, la cual estaba ubicada en el Parque Nacional Dinira. Por las miles de fotos que había visto, era un lugar realmente hermoso, pero nada era mejor que contemplarlo con sus propios ojos. Se terminó el cigarro cuando el sol terminó de hacer acto de presencia y ya estaba colgado en la cima del cielo azul. Lo lanzó al suelo y lo aplastó con el zapato mientras sonreía ampliamente. Aquel sería un día hermoso, y estaba decidido a que así fuera. Ya sabía dónde iba a desayunar, pero tenía que esperar que fueran las siete de la mañana para ir a ese lugar, y apenas eran las seis en punto. Con los auriculares puestos, escuchando a todo volumen la dulce voz del Tío Simón, tomó su valija y empezó a andar por aquella avenida donde ningún carro todavía hacía acto de presencia. Cruzó la calle cuando vio una plaza y su sonrisa se hizo más amplia al ver que después de esta seguía el mirador que le había indicado el mapa del google. Iba por el lugar correcto. Al llegar al sitio se quedó mirando un rato más el paisaje y cuando sintió que se acercaba la brisa mañanera, cerró los ojos. Le gustaba sentir el aire en su cara, era algo de disfrutaba tanto así como tomarse un vaso de ron los días viernes y las veces que podía tener sexo con una mujer. Le resultaba excitante de hecho, aquel tacto entre la brisa y su cara, pero solo en ocasiones bastantes oportunas. Y aquel día no fue la excepción, recordó aquella rubia que había tenido entre sus brazos dos días atrás, recordó sus gemidos y su voz pidiendo más... Sintió como su miembro crecía debajo del jean y supo que era hora de abrir los ojos. Terminó caminando bastante derecho, cruzando por algunos lugares. Vio el campo donde aterrizaban los aviones del Aeropuerto Internacional Jacinto Lara y después cruzó de nuevo para encontrarse con la Avenida Rotaria. Según sus investigaciones, por allí quedaban varias posadas, y estaba decidido a quedarse en una de esas. Claro, su principal idea había sido buscar un hotel en el centro de la ciudad, pero no estaba dispuesto a caminar demasiado. Vio como los carros comenzaron a aparecer y supo que tendría mayor posibilidad de encontrar alojamiento. Caminó unas cuadras más hasta que dio con la primera posada en el camino. Sacó de su bolso una segunda botella de agua y después de dar un trago largo —dejando el envase casi vacío— llamó al timbre. Minutos después apareció una señora de unos sesenta años más o menos que lo miraba fijamente. Sebastián, recordó que con su cabello largo no tendría un buen aspecto, así que se apresuró a aclarar su garganta y sacar la mejor voz que tenía.

— Buenos días, señora. ¿Cómo está? Soy nuevo en la ciudad, y estoy buscando dónde quedarme. ¿Por casualidad tiene una habitación disponible para mí?

La señora frunció el ceño al oír al joven. No esperaba clientes a esa hora de la mañana, y menos que tuvieran ese aspecto. Tendría como unos veinticinco años según sus cálculos, piel como el café con leche, cabello largo hasta los hombros el cual llevaba recogido con una cola y ojos que pedían a gritos unas buenas horas de sueño. Sus ojos eran oscuros, pero no tanto como el negro, sino como el café oscuro. Miró su ropa, y lo volvió a mirar a la cara. No estaba seguro de querer tenerlo allí, no tenía un buen aspecto y eso le hizo pensar que no era muy de fiar.

— Identificación, joven.              

Él comenzó a sacar una pequeña cartera de su bolsillo trasero del pantalón, seguidamente sacó la cédula y se la tendió a la señora. Ella la tomó con manos temblorosas y leyó detenidamente el nombre que ponía: Rodríguez Sebastián. El chico de la foto lucía más joven que él, pero sin duda tenía el mismo aspecto, dejando a un lado el cabello que llevaba ese día.              

— ¿Por cuánto tiempo se quedará?

— Solo por hoy. No le daré mucho dolor de cabeza, así que no se preocupe. Quiero un lugar donde dejar mis pertenencias y darme un baño. Le reitero que soy nuevo aquí, llevo caminando como una hora más o menos, y esta es la primera posada con la que me topo.

— ¿Qué lo trajo a la ciudad?

— Sus crepúsculos —respondió mirando al cielo. No tuvo oportunidad de que el sol le cubriera los ojos, ya que tenía un enorme árbol al lado que daba una sombra bastante grande—. Siempre me han dicho que los atardeceres de Barquisimeto son hermosos, así que he venido a comprobarlo con mis propios ojos. De lo que estoy seguro es que sus amaneceres también lo son.

— Pues quien le haya dicho eso tiene mucha razón, son bellísimos. Llevo toda mi vida viviendo aquí y nunca me canso de verlo. Y tiene razón, los amaneceres son hermosos también; todos los días me levanto muy temprano para contemplarlo desde el balcón de mi habitación. Bienvenido a la ciudad —Y seguidamente le regaló una amable sonrisa—. Puede quedarse, hay una habitación libre para el tiempo que decida quedarse.

— Muchísimas gracias —La señora le abrió la puerta y le indicó por donde estaba su cuarto. Al llegar allí, Sebastián preguntó—: ¿Tiene punto para pagarle con tarjeta de crédito? Me gusta pagar por adelantado, estaré todo el día fuera.

—Por supuesto. ¿Ya sabe qué puntos de la ciudad va a recorrer? —Sebastián asintió—. Pues cuando se vaya me dice para indicarle cómo llegar con mayor facilidad. Por cierto jovencito, su cara expresa la necesidad de dormir un poco. Si quiere desayune conmigo y descanse un poco. Me llamo María por cierto, junto con mi esposo Jesús somos los dueños de este lugar.

— Muchas gracias por la invitación, señora María, pero me temo que tendré que rechazarla. Iré a desayunar a Plaza Bolívar Café. Me han dicho que la comida es muy buena allí y quiero probarla.

— Punto para usted, la comida es muy deliciosa allí. Pida un emparedado o una ensalada de fruta. Y los batidos de lechoza y melón también soy muy ricos. Para el almuerzo a mí me encanta pedir un club-house. No son como los que venden en los puestos de comida rápida, estos son más saludables.

Sebastián sonrió, Édgar le había dado la información completa. Claro, su joven amigo era barquisimetano, así que debía saber con propiedad las cosas de su tierra.

— Acá está la llave. Cualquier cosa que necesite no dude en avisarme, que tenga un buen día jovencito. Y que disfrute de un Barquisimeto mañanero.

— Muchas gracias, que tenga un buen día, señora María.

Sebastián entró a la habitación y dejó la valija en el salón igual que el bolso que llevaba en sus hombros. Rápidamente buscó sus pertenencias y se fue a dar un buen baño. Se lavó el cabello y luego de salir de la ducha se lavó los dientes. Salió con una toalla ceñida a la cintura y buscó su ropa. Se vistió con impaciencia, colocándose un bóxer negro blue jean y una camisa blanca, se hizo de nuevo una coleta y se decidió por un calzado deportivo. Llenó las dos botellas vacías que tenía en el bolso con el agua que estaba en la pequeña nevera, guardó la cámara en el bolso, su bloc de dibujo con lápices y su cuaderno de apuntes. Ya con todo listo, cogió las llaves y salió de allí. Antes de irse, le pagó la estadía a la señora María y ésta le indicó cómo llegar fácilmente. El joven siguió sus indicaciones tomando un taxi que le dejaba al frente del Teatro Juarez, desde allí tenía que caminar una cuadra más, y después cruzar a mano izquierda hasta toparse con el local. Al llegar allí, decidió pedir un emparedado, una ensalada de frutas y un Nescafé. Estaba dispuesto, antes de que acabara el día, a probar los batidos que le había recomendado la dueña de la posada. Después del enérgico desayuno decidió ir al museo, pero al ver que todavía no lo abrían decidió sacar su bloc de dibujo, un lápiz y sentarse en las escaleras. Vio como las personas rumbo a su jornada laboral pasaban rápidamente frente a la Plaza Bolívar, vio a muchos adolescentes con uniformes azul y beige, a niños con camisas blancas y a varios pequeños con camisa roja. Se fijó en las personas, buscando algo bueno que dibujar cuando la vio a ella. De estatura mediana, largo cabello negro y ondulado que le caía debajo de los hombros, piel dorada y un andar peculiar. Llevaba un vestido blanco con unas zapatillas violetas que hacían que sus piernas se vieran largas y provocativas. De su mano colgaba un pequeña de camisa roja y pantalones azul oscuro, que esperaba con ansias ir al preescolar. Aquella joven le decía un par de cosas con voz melosa y le daba pequeños besos en las mejillas. No tendría más de dieciocho años, pero era realmente hermosa. Al voltear, Sebastián pudo fijarse en sus ojos, eran negros como la noche que lo había acogido a él y tenía unos enormes labios color cereza. No iba maquillada, algo que sin duda le hizo ver que era aún más hermosa. Su sonrisa despreocupada y sus blancos dientes se adueñaron del lugar, y él se quedó viéndola como un bobo.

— ¿En serio tengo que ir al cole? —oyó que preguntaba la pequeña mientras arrugaba la nariz.

— Claro que sí, Camila. Tienes que aprender cosas nuevas, sé que no te gusta, ¿pero te digo un secreto? —La niña asintió—. A mí tampoco me gustaba ir, pero mamá me obligaba.

— ¿Así como tú lo haces conmigo?

La joven morena asintió, le dio un beso en la sien y empezaron a andar de nuevo. Solo había conseguido un nombre, y ese había sido el de la pequeña. En cuanto la chica desapareció de su vista empezó a dibujarla. Su mirada estaba clavada en su cabeza así que fue bastante fácil plasmarla en el papel. Al cabo de una hora el dibujo estaba terminado y el museo abierto. Antes de guardarlo en la mochila, sonrió al ver su pequeña obra de arte. Ella era simplemente hermosa, y no sabía si la volvería a ver. Respiró profundo tratando de olvidar aquella imagen, pero se le hacía imposible y más con las grandes y hermosas piernas que había visto; gruesas pero no tantos, tonificadas y con una forma hermosa. Fantaseó con tenerlas rodeadas en sus muslos mientras le hacía el amor, una fantasía un poco loca, ya que la había visto una sola vez. Respiró profundo negando con la cabeza, no se dejaría llevar por algo así. Entró al museo y divisó un bonito espacio. Había grama por todas partes y algunas plantas. Lo pintoresco de todo, lo antiguo que era y su toque rústico lo hacía bastante especial. Caminó hasta la librería y compró libros nuevos con títulos realmente interesantes. Empezó a caminar por todas las salas, viendo las lanzas de los indios, sus collares... Las piedras que usaban en aquella época, varias cosas antiguas. Vio el mapa de las zonas donde cazaban en aquellos tiempos, y supo que antes Barquisimeto se llamaba Variquisimeto; interesante dato para el artículo que pensaba escribir. Y aunque Sebastián era viajero dotado, era periodista y trabajaba escribiendo artículos de turismo nacional en el periódico del Estado Bolívar. Terminó de recorrer el museo, cuando vio que había un balcón cerca desde donde podía divisar mejor la ciudad. Al estar allí vio que el lugar estaba completamente desolado —al igual que el resto del museo—. El viento comenzó a soplar con más intensidad y Sebastián aprovechó para tomar varias fotos. Le encantaba el paisaje; a pesar de que había un sol bastante fuerte, a lo lejos cerca de la Avenida Ribereña, donde había estado anteriormente, había neblina y eso hizo que le pareciera más interesante la ciudad.

Pasó un buen rato y sintió que se acercaba alguien. Al girar su cabeza se encontró con la hermosa morena que había visto temprano en la mañana. Sintió cómo su boca se secaba al verla más cerca, su cabello se batía en el aire trayendo un hermoso olor a fresas. Ella se sintió avergonzada al saber que había alguien más allí y por poco da media vuelta y se va.

— No te vayas —susurró Sebastián mirando al horizonte—. Es un lugar bastante lindo y cálido, puedes compartirlo conmigo si quieres.

Ella abrió los labios y dejó escapar una risita. Para Sebastián fue como escuchar un gemido, verla así de cerca... Disfrutar de aquella vista.

— Me llamo Victoria —respondió ella tendiéndole la mano—. ¿Tú cómo te llamas?

—Sebastián. Yo te he visto esta mañana.

Ella sonrió.

—Igual yo. Nunca te había visto antes —dijo acercándose—. ¿Eres nuevo por aquí?

—Sí, es mi primera vez en la ciudad.

Victoria sonrió mientras más se acercaba a él. Había visto su mirada aquella mañana, la cual había sido bastante prometedora. Era de esas de «ven y te hago el amor». No es que ella fuera una zorra y se acostara con cualquier hombre que la mirara, pero había estado pensando en él. Había algo en sus ojos, algo que la atraía, que lo hacían ver como un enigma. Sebastián sintió la cercanía y dio un paso hacia atrás. No estaba seguro de cómo sería el momento.

— ¿Eres mayor? —preguntó él con voz ronca. A sus ojos, Victoria era como una niña.

— Lo suficiente para saber qué quieres hacer conmigo —respondió ella desafiante.

Él se acercó a ella y la llevó a un rincón del balcón. Deslizó sus manos debajo del vestido y notó cuan húmedos estaban los muslos de la morena. Gimió al sentir aquello, al saber que ella también lo deseaba a él. Con cuidado hizo a un lado la prenda interior y comenzó a jugar con ella, despacio disimuladamente. Primero un dedo, luego otro… Victoria jadeó ante la penetración, no creía que aquello pasara tan rápido. Tampoco pensó que terminaría teniendo sexo en el museo de la ciudad con un total desconocido que la había mirado antes como si ella fuese una puta.

— Seba... n-o, no creo que sea lo correcto, estamos...

— Sé dónde estamos —sentenció él—. Y no nos verá nadie. He estado vagando por este museo durante un tiempo, y ni un alma fue a enseñarme las cosas que estaban en la sala de exposiciones. Dudo que alguien venga para acá. Trata de no ser tan ruidosa, Victoria —añadió con voz melosa.

Y sus bocas se juntaron, sus lenguas danzaron, como el ritmo del tamunangue, de una danza larense. Igual así se movieron los dedos del joven, dentro de ella; esperando darle el placer suficiente. Colocó un tercer dedo dentro, cuando sintió que la morena estaba al borde del placer.

— ¿Puedes llegar sin hacer ruido? —Ella asintió—. Entonces, mira hacia el horizonte, siente la brisa golpear tu cuerpo, así como yo estoy disfrutando de ti, y llega solo con mis dedos.

Fue la liberación. Ella se mordió fuertemente el labio para no gritar y se dejó ir... Disfrutó de todo aquello. Sintieron que la brisa se hacía más fuerte, y esta vez bastante fría. Al cabo de un momento, él retiró los dedos, colocó la prenda en su sitio y la miró sonriente. Vio la hora en su reloj y ya daban las once y cuarto. Era hora de irse.

— Tengo que irme —comentó él llevándose los dedos a la boca.

— ¿Volveré a verte?

— Puede que sí.

— ¿Cómo lo sabre?

— Donde veas el crepúsculo más hermoso, donde se puedan divisar con fuerza los colores, allí estaré yo.

BULERÍA, BULERÍA CON DAISY LA ROSA, por Ainhoa Sabate

«Pipiiii, pipiiiiiiii», pita con el claxon del coche Sonia. Ya está aquí, voy a por mi maleta y en ese momento mi teléfono comienza a sonar, al cogerlo veo su nombre en la pantalla y digo en voz alta: «Ya voyyyy». Al ver su insistencia, al irle a contestar, tropiezo con la esquina del mueble del recibidor.

—¡Joder, mierda¡—chillo, mientras mi amiga alucinada, me dice:

—Gracias guapi, yo también tengo ganas de verte—me contesta riendo como siempre.

—Ais, tía, me acabo de dar un golpe con la mesa tremendo, esto me deja marca ¡fijo!

—Ja, ja, ja, ¡todo te pasa a ti! Neni, una cosa, emmm, está lloviendo —«Dios», maldigo para mis adentros: «¿Es broma?».

—No me lo puedo creer tía, ¡pero si no anunciaron lluvias en la previsión del tiempo!

––Ya neni, espero que solo sea hoy y que tengamos buen tiempo en la ruta por Andalucía, pero bueno será mejor que cojas un paraguas.

––Vale, ahora voy––En fin, tendré que dar dos viajes porque con el paraguas y las maletas, es imposible.

Cuando salgo a la calle veo que no llueve sino que diluvia, vaya por dios, ¡cómo me estoy poniendo! No sé para qué llevo el paraguas. En ese momento Sonia baja del coche para ayudarme con las cosas mientras yo me dispongo a ir a por el bolso y la bolsita que me queda, pero al bajar la rampa hacia la portería hay tanta agua que por poco patino y de milagro no me caigo de bruces al suelo. Me siento victoriosa por tal hazaña y por apenas haberme mojado el culo, ya que lo que menos me apetece es entretenerme mientras me cambio de ropa.

Al salir ya de casa con el resto de mis pertenencias, veo que mi amiga me hace señas como una loca y pienso: «Sí, nena, ya nos vamos», y subiendo los dos hombros le digo moviendo los labios lentamente: «Bulería, bulería», y entonces lo noto. Un chorro de agua me cae encima y veo un coche pasar levantando todos los charcos que hay.

 Mientas Sonia se tapa los ojos con las manos yo vocifero como un poseída.

––¡Mierda! ¡Puto coche! ¡Puto charco!

Me dispongo a subir en el coche, mientras mi amiga me dice:

––Vamos, pollito, que Lolo nos espera––Al entrar dentro del coche, nos miramos y comenzamos a reír a carcajada limpia, mientras me da un fular suyo para intentar secarme un poco.

––Vaya pintas ¡nena!, pero lo fresquita que vas a estar ¿qué? ––me dice divertida.

––Tranquila. Sonia, con lo lentorro que es Lolo en elegir modelo y arreglarse el tupé, aún tendremos que esperarle nosotras.

Sonia, Lolo y yo nos conocemos desde la guardería. Cuando nos dimos cuenta, de que a Lolo le gustaban las mismas cosas que a nosotras, y encima le encantaba el rosa, nos hicimos inseparables.

Nosotras dos nos decantamos por la carrera de arquitectura, mientras él como no, con todo lo que tiene que ver con la moda. Lolo es un tanto especial, es de aquellas personas que o los quieres con locura, o los odias con toda tu alma; en breve entenderéis por qué.

Vamos en el coche en busca de Lolo cantando Valió la pena de Marc Antony, y al girar la calle de Lolo, allí lo vemos perfecto como siempre, el tupé perfectamente colocado y con más maletas que Paris Hilton en unas vacaciones.

––Pero, ¿dónde pretende meter, este hombre, toda la colección de la maletas de Louis Voution? Pero si en lugar del equipaje de una persona, parece el de dos ––Le digo a Sonia alucinada por lo que veo.

––Como no pretenda ir con Daisy la Rosa ––Y entonces nos miramos las dos como si hubiésemos descubierto el mejor secreto guardado del mundo.

––Tía, ¿no será capaz de querernos hacer la ruta en Daisy? ––Mientras, Lolito salta y aplaude de alegría al vernos llegar.

 Sí, como leéis, Lolo se compró un todoterreno de color rosa al que hizo que lo bautizáramos como Daisy la Rosa; qué queréis que os diga, ya os dije que era especial. A sus 30 años es todo lo que se puede llegar a ser en el mundo de la moda: Editor de Moda, Diseñador de Moda, Coordinador de Pasarela, Fasfhion Stylist, Personal Shopper…

La verdad es que en lo suyo es el mejor, todo el mundo quería a Lolo Gracia en su equipo. Eso sí, actualmente está en el paro, no por las condiciones que nos encontramos en nuestro país actualmente sino como decimos Sonia y yo: «Lolita palomita, guárdate la colita». Es lo que pasa cuando te pillan en pleno bosque montándotelo con una de la personas más influyentes de este mundo y más aún si está casado y con hijos. Aún recuerdo la cara de sorpresa de Lolo cuando le hicieron la foto mientras el otro le daba por detrás. ¡Dios! Salió en las portadas más conocidas de todas las revistas de moda y actualidad.

Eso sí, entre revistas, programas del corazón e historias durante dos años, Lolo se ha montado en el dólar, ya que ha sabido sacar una buena tajada de ello, así que no hay mal que por bien no venga.

––Caris, Caris, ¡que os como la cara! ––nos grita Lolo al vernos parar con el coche.

––¡Lolitooo!––Lo hacemos nosotras desde dentro del coche.

––¡Perooo, buenoo! Nena, ¿a ti que te ha pasado? ¿Dónde está ese glamurazo de tu pelo? ¿Cuántas veces te he dicho Nayalita, moñoo y coletaa fueraaa, los pelos al vientoo cariii? ––me dice al verme el moño mal enredado que llevo a causa del remojón del charco.

––Se ha resbalado con un charco, caído de culo, y luego un coche le ha regado con otro y la ha mojado enterita, y todo esto ha sido en menos de cinco minutos ja, ja, ja.

––Bendita seas Nayala, no se te pude dejar sola ni dos minutos. Hija mía, ¿se puede ser mas torpe?––me dice Lolo riendo con Sonia.

––Pues oye, igual me trae suerte; siempre puedo comprar lotería e imaginar que me toca––les digo emocionada.

––Sí cari, sería un bombazo, pero el problema es que lo de la lotería es cuando pisas una mierda, y aun así creo que no funciona––contesta Lolo entornando los ojos.

––Oye, ¿y si me rebozo en una de vaca? ¿Me toca la lotería de Navidad?––nos dice Sonia.

––Hija mía, se trata de pisar, no de rebozarse––le digo con cara de asco y arrugando la nariz.

Lolo empieza a sacudir las manos diciendo:

––Por cierto nenas, tengo que daros dos noticias, una buena y una mala, ¿cuál queréis primero?–– nos dice con cara expectante.

––La mala, la mala ––le decimos al unísono.

––Mi primo del pueblo también se apunta a la ruta.

––¿Pablo, Pablito, me como los moquitos? No me lo puedo creer, ¡Lolo! Este viaje era nuestro, ¿qué pinta Pablito el de los mocos en este viaje? ––le recrimina Sonia––Pablito es el primo insoportable de Lolo. Pasó con nosotros los veranos hasta los nueve años creo, hasta que su padre murió y se quedó en el pueblo con su madre. Le recuerdo delgaducho, encorbado, con gafas de culo de botella y un corrector para los dientes. No es que no nos gustase por su físico, sino que aparte de ser un pesado y un aguafiestas tenía la manía de comerse los mocos.

––Pero ¿sabéis cuál es la buena noticia? ¡Nos vamos con Daisy la Rosa de Ruta! Así que nena, tira para el parking que vamos a por Daisy ––Ahora es cuando la boca nos llega hasta los pies.

Una vez en el parking, mientras esperamos al primo del pueblo y pasamos las maletas del coche de Sonia a Daisy, decido ir a comprar unas botellas de agua fresquita al supermercado que está situado enfrente.

Ya en el súper, me entretengo en el pasillo de las patatas fritas, así que cojo unas bolsas y me dirijo al frigorífico a por las botellas de agua, y de delante de mí abriendo la nevera lo veo: 1’85 de altura, moreno con cuerpo de infarto y el culo y las piernas más perfectas que he visto jamás. Lleva con unos tejanos azul oscuro y una camiseta de manga corta también azul. «Dios, la perfección existe y la tengo delante», así que me quedo un rato embobada observándolo apretando las bolsas de patatas en mis brazos, hasta que me percato de que se ha dado la vuelta y me está mirando con una sonrisa perfecta y unos ojos azules que para nadie pasan desapercibidos. Mientras sonrío como una boba me dice:

––¡Las patatas! ––Le miro con cara de «¿qué me estás contando?» y me repite:

––Se te caen las patatas, reventaste la bolsa ––Y se marcha sonriendo.

No puede ser, he estado babeando y de los nervios he reventado la bolsa de patatas delante de él. Madre mía que vergüenza. Al mirar la nevera y ver que no queda ninguna botella de agua fría, mis ojos se desvían hacia él, que veo que me está observando y con una sonrisa triunfante me las enseña, así que entre una mezcla de mala leche y sensación del ridículo descomunal, le grito:

––¡Serás capullo!––Me doy media vuelta, para volver a la sección de patatas a reponer las rotas.

 Mientras vuelvo a buscar las que quiero, una mano me pica la espalda y me ofrece un bote de patatas Pringels (esas cuya caja es cilíndrica y cierran con tapa herméticamente) mientras me dice:

––Toma destructora, éstas seguro que no las rompes––Con cara de muy pocos amigos le meto un patada en la espinilla, le doy un empujón y me aparto de él en busca de botellas de agua naturales diciendo:

––Eres un capullo.

––Sí, eso ya me los has dicho, pero quien se va con las botellas de agua caliente eres tu.

Cuando ya lo tengo todo y llego a la caja, alguien pasa por mi lado como un vendaval, colándose. Por supuesto se trata de él, que me guiña un ojo diciéndome:

––Gracias destructora, un placer––Paga y sale corriendo de la tienda. Ojalá se caiga con las prisas.

Al salir del súper ya con mi compra, respiro profundamente dos veces, mientras miro al cielo y veo que está despejando el temporal, así que con más ganas de pasármelo bien que nunca, me dirijo al parking con mis amigos a comenzar nuestra esperada ruta por Andalucía.

Una vez ya en el parking al ir a entrar en Daisy, mis ojos no creen lo que están viendo: ahí está sentado al lado del copiloto, y Lolo formula las palabras mágicas:

––Nayala, este es mi primo Pablo, ¿te acuerdas de él? —Mientras, Pablo me mira más eufóricamente que nunca diciéndome:

––Hola Nayala, ¿qué tal todo?––Y mi cabeza en ese momento grita: «¡El capullo!».

––Hola, ¿qué tal?––le contesto, mientras me siento en el asiento de atrás junto a Sonia, sin articular palabra porque ni siquiera sé expresar lo que me pasa por la cabeza.

«Pablo, Pablito, es el tío bueno capullito».

––No es por nada pero soy yo o Pablo es la mismísima versión española del mismísimo Henry Cavill ¡Viva Superman, nena! ––me susurra Sonia para que no nos escuchen.

Una vez ya todos en el coche, noto cierta incomodidad ya que Superman no para de mirarme por el retrovisor del coche. Ya es mala suerte que Sonia estuviese sentada detrás de Lolo, y no me haya quedado más remedio que sentarme detrás de él; me pone muy nerviosa la manera que tiene de mirarme porque encima no se corta un pelo, observo la cara de impaciencia de Sonia, y sé que en cualquier momento va a explotar y a hacer alguna pregunta indiscreta de las suyas.

El viaje transcurre tranquilo, paramos para repostar gasolina y mientras Pablo baja del coche para pagar y llenar el depósito, Lolo se gira y nos dice:

––A ver vosotras dos, que lleváis cuchicheando todo el viaje, que me tenéis desesperado porque no me entero de nada.

––Nayala me estaba diciendo lo que se parece tu primo, al actor de Superman.

––Pero qué morro tienes, si lo has dicho tú, tía lista ––A lo que Pablo vuelve al coche y dice:

––Qué Nayala, ¿ya les has contado tu incidente reventado la bolsa de patatas mientras me mirabas cuando estaba delante del frigorífico cogiendo las botellas de agua? Que, por cierto que sepáis, que si no es por mí, bebemos agua caliente todo el camino. Lo cierto es que no te recordaba tan destructora ––me dice, mientras los otros dos me miran anonadados, pero mi paciencia tiene un límite, así que me limito a decir:

––Pablito, Pablito, comete los moquitos ––Lo sé, lo sé es un golpe muy bajo, pero qué queréis que os diga, no sabía por dónde salir.

Por fin llegamos a nuestra primera parada y decidimos ir a un restaurante de tapas, ya que con las horas que son, el hambre nos aprieta. Nada más sentarnos, Pablo se va al baño, lo que provoca la mirada acusadora de Lolo hacia mí diciéndome:

––¡Oh, cari! A ti te gusta mi primo, y mucho por lo que veo.

––Ya te digo, llevan todo el viaje mirándose por el retrovisor ––le contesta Sonia.

––Piensa una cosa nena, él está libre, tú estás libre como los pájaros al viento, así que dale a tu cuerpo alegría Macarena ––me dice Lolo riendo. En ese momento observamos que Pablo vuelve hacia nosotros y nos dice:

––Bueno, ¿ya sabemos lo que vamos a pedir? Porque me muero de hambre.

––Oye Pablo, Nayala me ha comentado que te pareces mucho al actor de Superman, ¿te lo han dicho alguna vez? ––Yo la mato, qué morro tiene la tía, ya lo que me faltaba.

––Sí, la verdad es que me lo suelen decir bastante. Por cierto, gracias por el piropo Nayala––me dice guiñándome un ojo.

«Mierda, ¿pero esto qué es? ¿Un complot hacía mí? ¿Esto es broma?»

––Y dime Nayala, ¿te gustaría verme con capa?

––Y con unas mallas. Anda, calla Superman y mira la carta ––le contesto quitándole hierro al asunto.

Elegimos unas cuantas tapas, y lo cierto es que están riquísimas. He notado que cada vez que coincidimos pinchando la tapa en el mismo plato, aprovecha para rozar su mano con la mía, esto no va a terminar bien.

Al pedir los cafés, me envalentono y para recuperar un poco la normalidad le pregunto:

––Y qué Pablo, ¿qué fue de tu vida? Desapareciste y jamás te volvimos a ver.

––Pues tras la muerte de mi padre tuve que ayudar a mi madre con la granja, así que entre la faena de la granja y los estudios no tenía tiempo para mucho más.

En ese mismo momento comienza a sonar mi teléfono. Al mirar la pantalla veo que es Emma, mi compañera de trabajo, así que disculpándome, me levanto apartándome de la mesa y dirigiéndome a un lugar más tranquilo para poder hablar.

––Emma, ¿qué tal?

––Ains, tía, sé que estás de vacaciones, pero ha pasado algo gordo en el trabajo y deberías saberlo antes de que vuelvas. Han comprado la empresa. Alguien puso un cheque en blanco encima de la mesa de Martinez y la vendió, con todos nosotros dentro, claro. Aún no se sabe quién es pero se rumorea que va a haber una reestructuración de plantilla y se hará cargo de tu puesto.

––¿Cómo? ¡Pero qué me estas contando! He luchado como nunca por ese puesto, para que ahora me venga el hijo de papá y se quede con él. Te digo una cosa Emma, como esto sea cierto en cuanto vuelva de vacaciones presento mi carta de dimisión. Ante cualquier cosa o novedad mantenme informada, para que cuando vuelva no me pille todo por sorpresa.

––Bueno Nayala, espero no haberte jodido las vacaciones, pero tenías que saberlo.

––Gracias guapa, estamos en contacto. Un beso ––me despido de ella y cuelgo. Al acercarme a la mesa con aires pensativos, todos me preguntan si ha habido algún problema, así que les pongo al día y mientras Lolo y Sonia se dedican a cagarse en todo lo que les pasa por la cabeza, Pablo parece ajetreado con su móvil.

––Vamos, chicos, los problemas a un lado. Disfrutemos, Bulería, bulería ––les contesto intentando cambiar de tema. No quiero amargarme las vacaciones.

Nos pasamos toda la tarde en la playa tomando el sol, jugando, haciéndonos ahogadillas. Ha sido genial, hacía tiempo que no disfrutaba tanto del verano, lo cierto es que he disfrutado tanto de la playa como de Pablo, quien me está ganando poco a poco, por no decir que me ha ganado del todo. Esta tarde hemos estado hablando sobre el tema de mi trabajo y me ha dicho que el que no sepa valorarme no me merece en su empresa y si tengo que ser sincera, cuando me ha dicho que recordaba cual era mi sueño cuando era pequeña, me ha dejado muerta.

Pablo y yo nos hemos quedado un rato más paseando al atardecer. El paseo lo iba a dar sola, pero él ha insistido en acompañarme, cosa que no me ha disgustado nada de nada. Mientras, Lolo y Sonia han vuelto al hotel. La verdad es que Lolo estará unos días sin poder estirarse boca arriba; se ha quedado dormido un buen rato y al despertarse su espalda estaba altamente achicharrada.

––¿Te gusta pasear a estas horas del atardecer, destructora?

––Te recuerdo que la idea fue mía. Adoro los atardeceres en la playa, es mi momento del día favorito; es algo único y perfecto ––le contesto mirando al mar y al sol anaranjado que va bajando hacia él.

Me encanta la forma en que me mira, cómo se le marcan los hoyuelos al sonreír. No sé qué tiene este hombre pero me desarma.

––¿Sabes? No te puedes llegar a imaginar los años que hacía que no disfrutaba de unas vacaciones. Lo cierto es que después de tantos años las necesitaba ––me dice con la mirada pensativa.

––Imagino que la situación después de la muerte de tu padre y la enfermedad de tu madre no tuvo que ser fácil, teniendo que cuidar de ella y llevando todas las cosas de la granja.

––La verdad es que al principio fue muy duro, no te voy a engañar. Piensa que era solo un crío, pero poco a poco, con mucho trabajo y esfuerzo sobretodo, muchísimas horas sin dormir… Al final el tiempo ha puesto todo en su sitio y la vida te acaba compensando —En ese momento me pongo delante de él con los brazos en jarras y le digo:

––¿Sabes qué te digo? Estas vacaciones van a ser las mejores de tu vida e inolvidables.

––Lo sé ––me contesta, y de golpe me agarra de las piernas, me sube a sus hombros y me lleva corriendo a la orilla del mar, para tirarme al agua como un saco de patatas. Él se tira detrás de mí y al salir del agua, tosiendo como una loca, le digo:

––¿Pero qué haces? ¿Estás loco?

––Loco no, pero soy como Superman y estoy bueno, ¿recuerdas?

––¡Pero qué morro tienes, tío! Ni que fueses la última Coca-cola del desierto ––le digo sin poder evitar reír a carcajadas mientras le salpico con el agua en la cara, cosa que hace que terminemos los dos riéndonos como tontos y jugando en el agua como niños.

Al volver al hotel, vamos por el pasillo de nuestras habitaciones riendo como dos bobos y jurándonos la revancha para el día siguiente. Tenemos las habitaciones una en frente de la otra, así que dejo la bolsa de la playa en el suelo y me apoyo contra la pared mirándome las pintas desastrosas que llevo con toda la ropa empapada.

––Estás preciosa ––me dice mirándome fijamente a los ojos, mientras viene hacia mí muy lentamente sin apartar su mirada de la mía, y al estar justo frente a mí, apoya su brazo derecho en la pared y con el otro me sujeta de la barbilla con su mano, cosa que hace que me estremezca, susurrándome al oído ––. Eres perfecta.

Noto como se me eriza el vello del cuerpo al sentir el calor de sus labios a escasos milímetros de los míos y cuando creo que voy a volar, oigo:

––¡Menos mal que estáis aquí! Que se nos hace tarde, ¡vamos los dos a la ducha! ––Nos dice Lolo sin darse cuenta de la situación que acaba de interrumpir.

––Bueno, luego nos vemos ––Y con su pícara sonrisa, esa que tanto me gusta y sin apartar su mirada de la mía, contesta:

––De eso estoy seguro.

Después de la ducha y de vestirnos, bajamos donde nos esperan los chicos. Al verlos de lejos, Sonia me dice:

––¡Dios, como está Pablo esta noche! Es increíble, ¿cómo se puede pasar de comerse los mocos a estar tan bueno? ––refunfuña mientras se pone la mano en la frente meneando la cabeza.

––Sí, la verdad es que está impresionante. Te juro que de esta noche no pasa.

––Eso aprovecha, que a ti te hace caso.

Cuando llegamos donde están ellos, sonríen al vernos mientras Lolo grita como un loco Bulería, bulería. No puedo evitar notar como Pablo me repasa con la mirada, cosa que me alegro porque veo que mi vestido ha surtido el efecto esperado.

Con los gritos de Lolo, todo el mundo se gira hacia nosotros, cosa que Pablo aprovecha para agarrarme por la cintura y acercarme hasta él diciéndome:

––Estas realmente increíble.

––Tú no estas nada mal, la verdad ––Así que me suelto de él y voy andando hacia la puerta contoneando mis caderas lo mejor que puedo, y rezando por no pegarme un tropezón que destruya este momento. Pero al bajar el escalón me tuerzo el pie y me cargo la maceta de la entrada al hotel, lo que crea un escándalo de risas y que Pablo me diga:

––Ya decía yo que estabas muy quietecita, destructora––le miro con cara de odio y sigo para delante.

Después de la cena decidimos ir a un bar a tomar algo. Cuando al fin me decido a acercarme a él, me doy cuenta de que tiene delante una rubia calentorra poniéndole las tetas operadas delante de su cara, y por la expresión de ella creo que no le importa, así que muy dignamente y con un cabreo monumental me acerco a Lolo y Sonia.

––Cari, no olvides que no deja de ser un hombre, y le tiran más dos tetas que dos carretas ––me dice mi amigo Lolo, mientras rodea mis hombros con su brazo.

––Vayamos fuera, me estoy asando como un pollo.

Mientras estamos fuera, habiendo perdido la ubicación de Pablo, Lolo sigue hablando como una loca. Dios, no calla ni debajo del agua; canta y baila con sus coreografías sin parar. Percibo el cachondeo y las risas del grupo de macarras que tenemos delante y sé que en breve nos darán problemas.

En ese momento y sin podría ser más oportuna, suena la canción de Lolo, It’s Raining Men y ya se le empieza a ir la cabeza del todo gritando:

––¡Me encanta esta canción! ¡Hacerme los coros, nenas! –– Y, como locos, comenzamos los tres a cantar y bailar, hasta que oímos unos aplausos detrás de nosotros. «Mierda, son ellos». 

––Oye, tú. ¡Nenaza!

––Disculpa, hombretón, ¿te refieres a mí?

––Pues claro, no va a ser a una de las zorritas que te acompañan –contesta mientras me agarra del brazo.

––Túuuu orangután, ya le estás quitando las manos de encima, porque te juro por el Like a virgin de Madonna, que te arranco los ojos.

––¿Ah, sí? ¿Tú y cuántos más? El macarra apretándome contra él ––Un grito de guerra sale de la boca de Lolo, quien veo que corre hacia él como poseído y se tira contra él. Yo salgo volando hacia otro lado y de golpe pierdo de vista a Lolo, cuando veo que dos se le tiran encima.

Uno de ellos viene hacia mí y cuanto me preparo para darle un ostión, veo que algo o más bien alguien, aparece de la nada y le tumba. Me doy cuenta de que es Pablo. En ese instante viene Sonia con los de seguridad, se pone a mi lado y me dice:

––Cierra la boca, que se te cae la baba de mala manera.

«Mi Superman particular acaba de salvarnos el culo», pienso emocionada para mis adentros e incluso creo que me salen corazones por los ojos como el emoticono de Whastapp.

Después de declarar, Lolo viene hacia nosotros diciendo:

––Si llegas a tardar dos segundos más, les hago picadillo para los bolsos de imitación de Louis Vuitton. Si veo que atacan a estas dos prendas la pantera que llevo dentro sale de mí.

––Mejor dicho la loba herida, porque tu grito de guerra de pantera no era precisamente ––le contesto riendo.

Al regresar al hotel, mientras estoy en mi habitación, me parece ver a Pablo por la ventana en el parque de enfrente sentado en un banco, así que me armo de valor y decido bajar tras él.

Paso junto a la máquina expendedora de bebida y saco dos cervezas, y cuando me doy cuenta estoy sentándome a su lado ofreciéndole una.

––Creo que te la mereces, Superman.

––Gracias, destructora, hoy ya me ha quedado claro que no te puedo dejar sola.

Sin saber cuándo ni en qué momento, me encuentro sentada encima de él besándolo como si el mañana no existiese.

Vuelvo muy tarde a mi habitación, lo justo para dormir una horita, pegarme una ducha y bajar a desayunar, con unas ganas bárbaras de verle.

Al vernos aparecer, Lolo enseguida nos dice:

––¡Ay, nenas, qué disgustazo! Pablo ha tenido que irse súper pronto esta madrugada por un problema personal.

––Pero, ¿qué ocurre? ¿Ha pasado algo?

––No me ha querido contar nada, es muy cabrón. Solo me ha dicho que cuando tenga tiempo te llamara.

Al volver a Madrid, después de pasar una semana, aún no tengo noticias de Pablo. No es que me hubiera hecho ilusiones de que pudiese ser algo más serio, pero creo que como mínimo me merezco un adiós o una explicación, aunque sea por lo bien que lo hemos pasado.

Me preparo un café mientras abro mi correo electrónico y veo que tengo un correo de mi nuevo jefe que me espera en una hora y media en la oficina.

«Mierda, y yo con estos pelos». Así que corro por mi piso sin apenas poder pegarme una ducha, me pongo unos jeans con una camisa blanca, me calzo mis tacones negros y opto por un moño mal echo porque ya que no tengo tiempo a más; cojo el casco de mi moto y salgo corriendo hacia el trabajo.

Al llegar, veo que llego con el suficiente tiempo de pedirme un café para llevar. La cola se alarga más de lo que pensaba, así que al salir, corro para cruzar la calle y al poner el pie en el bordillo de la acera me tropiezo, lo que hace que me rompa un tacón y me tire el café encima. Me pongo la americana para disimular la mancha y voy medio coja por culpa de los zapatos, deseando que llegue rápido el ascensor y que nadie me vea con estas pintas, pero mi suerte no puede ir a peor cuando veo que pone el cartel de averiado.

Miro con recelo hacia las escaleras y me dispongo a subir diez pisos. A mitad de camino los sudores pueden conmigo, así que me quito la americana, me la ato a la cintura y opto por seguir descalza. Cuando llego al portón de color gris y leo planta diez, noto como me caen las lágrimas por la mejilla, salgo corriendo y al ir a picar en la puerta del despacho veo que la puerta esta medio abierta, entro y para mi sorpresa, quien se gira de la silla y se queda mirando hacia mí es Pablo.

––¡Pero tú qué coño haces aquí! ––le grito fuera de mí.

––Veo que no tienes un buen día, destructora, ¿qué leches te ha pasado? ––me dice mirándome con cara de preocupación. Pero en ese momento la rabia me puede y le tiro el zapato encima.

––Vale, vale, te debo un explicación. Siéntate. Verás Nayala, nos conocemos hace años... siempre supe cuál era tu sueño. Todos estos años he estado trabajando duro para algún día poder darte todo lo que habías soñado. He estudiado, trabajado, conseguido becas para poder estar a tu lado. Lo cierto es que soy un lince para las finanzas y eso me ha sido fácil para poder ganar mucho dinero y al final poder comprar esta empresa, nuestra empresa, Nayala. Estoy enamorado de ti desde que tenía cinco años y uso de razón, estos días que hemos pasado juntos han sido increíbles, y todo por estar a tu lado. Dime que por lo menos lo vamos a intentar y luego ya veremos lo que pasa… Vamos, destructora, ¿qué me dices?

––Eres un auténtico capullo y lo sabes, Superman. ¿Qué te has pensado? Pero como buena destructora necesito un Superman que me proteja, pero a mi manera, ¿lo entiendes? ¿Qué me dices?

––Bulería, bulería, ¿te sirve?

––Pero en Daisy la Rosa, Superman ––Después de tirarle el otro zapato a la cabeza me acerco hasta él, para darle el beso de la tregua.

UN DESTINO CAPRICHOSO, por María Beatobe

Aquel verano no pintaba nada bien, mis padres se habían emperrado en que me tenía que ir de crucero con ellos, porque después del verano empezaba la universidad y me lo merecía por las buenas notas que había sacado en selectividad. Pero, ¿por qué no me lo podrían haber regalado para irme con mis colegas y no con ellos? Mira que ellos son padres que yo considero modernos, jóvenes (ya que mi madre me tuvo con diecisiete años) y con la mente bastante abierta para ser padres de una chica adolescente de dieciocho años y con bastante carácter, pero la idea de estar diez días metida en un transporte flotante, mareada y con ganas de vomitar todo el día, no me atraía demasiado, la verdad. Mi madre no hacía más que repetirme:

— No seas tonta hija, vas a conocer ciudades tan bonitas como Roma.

— Que sí mama, que me parece muy bien, pero me parece un coñazo ir sola —respondía con desidia.

— Cris, ¡habla bien! Y no vas sola, ¡vas con nosotros! —respondía frunciendo el ceño.

— Uuuhhh…que fiestón…— ironizaba.

Así que de esta manera se planteaba el comienzo de mi último verano antes de ser una novata universitaria estudiante de periodismo.

Un taxi nos llevó hasta el puerto de Valencia y reconozco que ver el barco en directo me impresionó muchísimo. Era gigante, miles de pequeñas ventanitas asomaban frente a mí, y toda la gente, incluidos nosotros, éramos diminutas hormiguitas camino de la rampa para embarcar.

Me fijé en el tipo de personas que se dirigía a subir a bordo y la verdad es que se veía bastante gente joven; pero vamos, que yo iba más sola que la una.

— Cris, como no cambies esa actitud vas a tener el peor viaje de tu vida —me decía papá.

— Papá, no te creas que tenía una perspectiva mejor –respondía enfadada.

Cuando nos registramos y nos dieron las tarjetas que abrían las puertas de nuestros camarotes, me fijé en un grupo de chicos que en el mostrador de al lado también se registraban. Reían y bromeaban con la recepcionista y esta no podía evitar estar colorada por tanto cortejo. Uno de ellos me pareció especialmente atractivo. Llevaba una camiseta blanca que marcaba su cuerpo moldeado pero sin exagerar. No era el típico musculitos quemado de tanto gimnasio. Tenía el cuerpo definido. Sonreía con los colegas y chocaban sus manos en señal de triunfo, en plan qué guapos somos y como ligamos. Reconozco que apuesto era, pero creído también, y eso ya me tiraba un poco para atrás. Yo he sido siempre una chica del montón, resultona me dicen, pero no una joven escultural. Además tampoco me he preocupado nunca mucho por vestirme a la última ni seguir las modas. Pasaba bastante desapercibida.

Mis padres por lo menos habían tenido el detalle de coger dos camarotes y dejarme algo de intimidad. Cuando llegué, el alojamiento era más grande de lo que yo me imaginaba. Hasta tenía un pequeño balcón, una cama individual, televisión, baño con ducha… en fin… lo normal. Ah, y un váter con una cisterna extraña que probé a tirar de ella e hizo tal ruido que parecía que el baño despegaría en cualquier momento.

Cuando acomode mi ropa y mis cosas en la que sería mi habitación durante una semana, salí a dar una vuelta por el barco sola. Por la megafonía de este no paraban de decir que en veinte minutos daría comienzo la fiesta de inauguración del crucero en la calle central del barco. Paseé por cubierta, llena de hamacas azules y pequeñas máquinas de helados gratis. Vi las piscinas, el gimnasio, las saunas y entré en el teatro en el que se realizarían los espectáculos. Esto era una jodida ciudad flotante.

Los camareros, todos muy sonrientes y con collares de fiesta tipo cotillón de Nochevieja, paseaban con bandejas con bebidas para todos.

— ¡Piña colada, piña colada! —gritaban ofreciendo la bebida a los pasajeros.

En las bandejas bailaban vasos de coctel con coloridas sombrillas asomando por el borde. Cuando me dirigía a sentarme en una de las hamacas azules del crucero que estaban situadas en cubierta...

—¿Piña colada? –me preguntó alguien desde atrás.

—¡Joder, qué susto! –fue lo primero que me salió al girarme.

— Jajaja… perdone, perdone –se disculpó un camarero sin poder evitar sonreír.

— Oye, encima no te rías –respondí arisca.

— Perdone, de verdad, no pensaba que se iba a asustar —respondió con media sonrisa.

El camarero era un chico joven, de unos veintitantos años, reconozco que muy guapo y con una sonrisa preciosa. Tenía el pelo moreno algo rizado y los ojos marrones acompañados de unas largas pestañas que los enmarcaban. Me fijé en la plaquita que llevaba en el chaleco azul de la tripulación y ponía Álvaro Minas. El chico seguía quieto como un pasmarote, no sé si esperando a que cogiera la bebida o a que le aceptara sus disculpas. La verdad es que me dio un poco de pena. Yo estaba de muy mala leche por lo que me esperaba y lo estaba pagando con el pobre chico que lo único que estaba haciendo era trabajar. Suspiré y hablé.

— Ehh…discúlpame, Álvaro –dije señalando su chapa nominal.

De su cara emergió una gran sonrisa que todavía era más bonita que la primera que me había mostrado. Esta era sincera, la otra era algo forzada.

— Discúlpeme usted a mí, señorita… —E hizo una pausa como esperando que le dijera mi nombre.

— Cristina… me llamo Cristina. Y háblame de tú que me haces parecer mayor y que el mes que viene cumplo diecinueve años—respondí sonriendo.

— Pues ha sido un placer conocerte, Cristina— dijo tendiéndome su mano en señal de presentación.

— Igualmente, Álvaro –respondí tendiéndole la mía.

— Y… ¿Puedo ofrecerte una piña colada? –preguntó con guasa.

— Claro, después del susto necesito recuperarme —respondí con sorna —. Pero sin ron, por favor.

Cogí una y la probé. Estaba buenísima, fresquita y con el calor que se respiraba, ya no solo atmosférico sino también corporal por semejante monumento que tenía frente a mí, bajó un poco la temperatura.

— Bueno Cristina, tengo que seguir trabajando. Espero volver a coincidir contigo por aquí —dijo mirándome fijamente y con media sonrisa.

— Igualmente, Álvaro. Creo que es un poco difícil escaparse de aquí a no ser que sea nadando —Sonreímos.

—Lo mismo te parezco un poco lanzado, pero esta noche hay una fiesta en la discoteca de la novena planta. Cuando termine de currar me pasaré por allí a tomar algo. Por si te apetece…

¿Me estaba ofreciendo tomarme algo con él? Esto empezaba a mejorar.

— Bueno, ya veré. Si me paso, te busco; pero gracias de todos modos— respondí haciéndome la interesante.

— Espero que lo hagas –respondió guiñándome un ojo y empezando a caminar y gritando ¡Piña colada!

Esa noche cené con mis padres en el banquete de gala de bienvenida. La verdad es que todo ese protocolo me abrumaba bastante, pero a mis padres les gustaba la idea y por ellos, a mí tampoco me importaba hacerlo.

— Te vemos un poquito más contenta –dijo mi madre con retintín mientras daba un sorbo al vino.

— Bueno, he llegado a la conclusión de que esté mal o bien, voy a estar aquí los próximos diez días, así que no me queda otra que aceptarlo –por no decirles que conocer a Álvaro me había cambiado algo la visión de este viaje, al menos un poquito.

Aunque no sé qué tienen las madres que solo con mirarnos saben perfectamente lo que nos pasa, lo que pensamos, y que aunque contestemos con palabras saben leer perfectamente en nuestra mirada lo que estamos pensando en realidad. Y eso es algo que admiro con devoción en mi madre. ¿Seré yo así cuando tenga mis hijos?

Mi madre tiene síndrome de Rendu-Osler-Weber, se lo diagnosticaron hace unos meses, cuando empezó a sangrar por la nariz de manera cada vez más continuada y ella sin ir al médico sabía que lo tenía, porque mi abuela también lo tiene y esta “enfermedad rara” es hereditaria. Además, también empezaron a salirle Telangiectasias, que son manchitas de color rosado o púrpura, en los dedos y en los labios. Al final, un chequeo médico se lo confirmó.

Al principio no quería hacerse las pruebas y negar la evidencia, pero entre mi padre y yo la convencimos de que si la tenía, cuanto antes lo supiéramos mejor y así podríamos poner el tratamiento en marcha.

Tiene que estar tomando suplementos de hierro por las hemorragias, y tiene que evitar que le dé mucho el sol. Yo le noto que las manchitas de los labios y los dedos, especialmente estas últimas son muy molestas para ella, porque además pueden romperse y sangrar también. Pero ella es muy optimista y lo lleva muy bien, dentro de lo que cabe y de lo poco que se conoce esta denominada «enfermedad rara». Es una mujer fuerte.

Cuando acabamos de cenar mis padres me dijeron que se iban a ver el espectáculo de inauguración que presentaban en el teatro del barco. Yo casi preferí darme una vuelta por él. Antes de entrar al salón, los fotógrafos del crucero hacían fotos ante la puerta principal del comedor como recuerdo de la cena de gala, y decidí pasarme por un hall donde estaban todas expuestas y donde podías adquirirlas si querías por un precio nada módico, en mi opinión.

Bajé hasta la planta menos uno del barco y al abrirse las puertas del ascensor, se mostró ante mí un recibidor con una puerta a la izquierda donde se veía a la gente mirando fotos. Entré y unas grandes paredes pintadas de un blanco impoluto contenían enormes paneles con muchísimas y variadas instantáneas.

Me paseé observándolas, las cuales estaban organizadas por número de camarote, hasta que di con la mía. Nos habían hecho una a los tres juntos, otra a mis padres solos, y otra a mí. Miré las tres y la verdad es que la de mis padres era preciosa.

— Sales muy guapa en la foto —dijo alguien a mis espaldas.

—¿Perdona? –respondí girándome

— Que sales muy bien en la foto.

Cuando me giré me quedé sorprendida. Era el chico que había visto por la mañana en recepción con su grupo de amigos tonteando con la recepcionista.

— Pues gracias –respondí halagada.

— De nada, es la verdad. Soy Víctor y perdona por la intromisión, es que tenía que decírtelo —dijo vacilón acercándose a darme dos besos.

— Y… Víctor… ¿Buscabas también tu foto por aquí? ¿O adulas a todas las que vas viendo buscando la suya? –dije con voz retadora.

— Uff, guerrera ¿eh? –dijo sonriendo.

—No, sincera –respondí arrugando la nariz.

—A veces la sinceridad duele.

—No creo que sea tu caso —respondí girándome para mirar de nuevo mis fotos.

—¿Te he hecho algo malo en otra vida? –preguntó riendo, poniéndose de nuevo frente a mí.

—No lo sé, miraré en la bola de cristal de mis otras vidas.

—Pues parece que sí, porque vas a saco solo por un piropo —dijo acercándose más a mí.

—Los pies quietos, guapo —dije poniendo la mano en su pecho.

—Gracias por lo de guapo, ya lo sabía, pero tú también eres preciosa –dijo dando un paso más hacia mí.

Los dos nos estábamos retando con la mirada y una gran tensión sexual salía por los poros de nuestra piel. Cada vez estaba más cerca y yo quería que lo estuviese. Llevaba una camiseta negra y unos pantalones vaqueros desgastados que le hacían un cuerpo tremendo. Tenía el pelo castaño tirando a rubio, y unos ojos verdes que te taladraban.

Pero pensé que se estaba tomando demasiadas confianzas para acabarnos de conocer. Así que di dos pasos hacia atrás y le deje ahí plantado con su calentón y un guiño de ojo.

—Creo que por hoy ya han sido demasiadas adulaciones —dije con sorna.

Subí directamente a la discoteca donde Álvaro me había dicho que se celebraba aquella fiesta de bienvenida y me quedé parada en la entrada. Estaba todo medio a oscuras, había una barra de bar a mi izquierda y a mi derecha quedaba la pista de baile y algunos sillones en plan reservado, dejando paso a la intimidad de la gente.

Recorrí la sala con la mirada hasta que vi a Álvaro en la barra tomando algo con un par de chicos más. No sé si por casualidad o no, se giró justo cuando me decidía a entrar al local. Automáticamente de su cara asomó una sonrisa e inició el paso hacia mí. Reconozco que estaba algo nerviosa, y verle vestido informal en vez de con el uniforme de trabajo hacía que ganara muchos puntos a su favor. Vestía con unos pantalones grises de lino y una camisa negra que salía por encima del pantalón. Esta realmente bueno, para qué nos vamos a engañar…

— Me alegra que hayas venido –me recibió Álvaro dándome dos besos y posando su mano en mi espalda.

— La verdad es que me lo he pensado dos veces. Estoy cansada, pero quería pasarme a saludarte —dije sin dejar de sonreír.

—Bueno, pues por lo menos tómate algo conmigo antes de irte ¿no? –dijo tendiendo su mano hacia la barra y girando levemente su cabeza.

No podía decirle que no, solo había que verle. Si me negaba iba a estar dándome de cabezazos contra la pared del camarote hasta el día siguiente.

— Venga, vale, una cocacola y me marcho —dije con una sutil caída de pestañas.

—¡Perfecto! –respondió ampliando su sonrisa todavía más.

Estuvimos en la barra tomándonos algo, y la verdad es que me encantó disfrutar de su compañía. Era amable, simpático y ¡guapísimo! Por lo menos el ir al crucero sola con mis padres estaba empezando a tener algo de sentido.

Tonteamos durante toda la noche. Era más que evidente que nos gustábamos y los dos éramos más que conscientes de ello. Me conté que tenía veintidós años y que era el segundo año que trabajaba como camarero en ese mismo barco y con la misma compañía. Llevaba un año estudiando medicina y así ganaba algo de dinero para pagarse los estudios y poder independizarse pronto.

— Así que médico, ¿eh? –dije sonriendo.

— Así es, ¿te sorprende? –me preguntó frunciendo el ceño.

—Sí y no… Sí, porque te veo más de entrenador deportivo, por el cuerpo digo –Se sonrojó y me encantó—. Pero también tienes esa pinta de tío serio y responsable que no se suele ver en chicos de tu edad.

— ¡Anda! –Subió las cejas —. Nunca me habían analizado tanto en la primera cita.

— ¿Esto es una cita? –pregunté sorprendida.

— No lo sé, ¿lo es? –dijo guiñándome un ojo y acercándose un poco más a mí.

Sonreí y giré la cabeza hacia otro lado. Ese chico me ponía muy nerviosa y me daba mucho morbo.

Cuando terminé de tomarme el refresco, le dije que por mi parte ya me retiraba, que estaba un poco agotada con tanto trajín de primer día de crucero.

— ¿Puedo acompañarte a tu camarote? –me preguntó con picardía.

—No sé, ¿debo fiarme de ti? –respondí con la misma expresión que él.

—No lo sé ni yo, pero lo suyo es que en la primera cita te acompañe a tu camarote y así quedar como un caballero —respondió con una sonrisa.

—Si es así, entonces creo que me voy a atrever. No quiero que en la primera cita quedes mal –respondí mirándole fijamente a los ojos.

Atravesamos por cubierta para respirar un poco de aire fresco antes de irme a dormir, se veía bastante gente paseando, charlando, mirando por la borda…

Enseguida llegamos a la puerta de mi camarote caminando por esos estrechos pasillos por el que apenas cabía una persona. Allí nos despedimos.

— Bueno Cristina, me ha encantado que te hayas pasado por la discoteca antes de irte a dormir —dijo cogiéndome las manos.

Madre mía, ¡me moría por que me besara! Lo mismo era demasiado precipitado, pero para que perder el tiempo, si solo vivimos una vez… ¡Habrá que aprovecharlo!

Le correspondí cogiéndole sus manos también y le sonreí tímida pero con picardía a la vez. Había que sacar lar armas de mujer, él estaba desplegando todo su arsenal.

— Yo me alegro también, me lo he pasado muy bien contigo.

Poco a poco se fue acercando más a mí, y pasó de tener mis manos cogidas a la suyas, a empezar a usarlas para rodearme por la cintura. Su mirada se alternaba entre mi boca y mis ojos y su llegada se me estaba haciendo eterna. Pero aunque despacio, llegó, su boca se unió a la mía y no me resistí lo más mínimo. Deseaba besarle, es más, creo que lo deseaba desde que le conocí. Agarré su cuello suavemente con mis manos, acariciándole la nuca con delicadeza. Nuestras lenguas se entrelazaron con total confianza, como si nos conociéramos desde hace tiempo.

Estuvimos un rato así hasta que ya era o despedirnos o pasar al camarote a calmar ese fuego. La cosa se estaba calentando más de lo debido, y decidí que la segunda opción sería la más acertada en ese momento. Nos dimos nuestros teléfonos y nos despedimos hasta el día siguiente con una sonrisa en los labios.

A la mañana siguiente despertamos en Marsella, y mis padres y yo bajamos desde muy temprano a conocer la ciudad. Estaba mucho más animada y eso se hacía notar en mi actitud y en la relación con mis padres. Ellos se mostraban contentos de ver que yo estaba más receptiva.

Pasamos el día viendo el Vieux Port y la Basílica de Notre Damme de la Gare, entre otros sitios emblemáticos de la ciudad.

Llegamos a embarcar a última hora de la tarde. A lo largo del día le envié varios mensajes a Álvaro, pero él no siempre respondía porque le pillaba trabajando. Quedamos en que sobre las doce de la noche nos veríamos en cubierta de la última planta, junto al minigolf.

Cené con mis padres en un restaurante tipo hamburguesería y me dijeron que ellos después se irían al piano bar que había en la segunda planta a tomarse algo antes de irse a dormir.

Yo les conté (mentí) que había conocido a una chica allí y que iría con ella también a beber algo. Pero como antes os he contado, las madres son las madres, y guiñándome un ojo antes de irme me susurró: «Ten cuidado, princesa»; frase a la que respondí dándole un gran beso en la mejilla.

Cuando estábamos en plena visita turística, tuvo una de sus hemorragias nasales, que tan acostumbrada estaba a ellas; pero se habían convertido en parte de su día a día y se mostraba muy resolutiva ante ellas.

A las doce y cinco llegué al minigolf y Álvaro ya me estaba esperando apoyado en la barandilla del barco. Me acerqué con premura y una pícara sonrisa y fui directa a sus labios. Tenía ganas de besarle, tocarle… Él correspondió a mi pasión con el mismo empuje y nos quedamos allí, besándonos sin parar y casi sin darnos tiempo para respirar.

Como hacía muy buena noche, nos quedamos en las hamacas charlando entre beso y beso y me contó que vivía en Madrid con su tío, ya que sus padres vivían en un pueblo pequeño y que no tenía la opción de estudiar Medicina por los alrededores. Yo le conté que empezaría periodismo y me vaciló con que si lo hacía para ligarme a algún futbolista y acabar de mujer florero en casa.

Reconozco que lo pasamos muy bien, y que los dos teníamos en mente el mismo tipo de vida en un futuro.

Al día siguiente amanecimos en Génova y decidimos pasar un poco la mañana en la piscina y después salir a conocer la ciudad. Y así, egoístamente, también podía ver a Álvaro que ese día estaba en la barra de la piscina.

— Perdone, ¿me puede poner una piña colada? –pregunté cuando vi a Álvaro de espaldas en la barra preparando una bebida a un cliente.

Álvaro, al reconocer la voz, enseguida se giró con una sonrisa en la cara.

— ¿Lo quiere con ron, señorita? –preguntó vacilón.

— No, gracias. Sin alcohol –respondí sin dejar de sonreír.

Estuvimos casi toda la mañana mirándonos, mandándonos algún que otro mensaje, guiñándonos un ojo…, hasta que mi madre me dijo de irnos a conocer la ciudad, ya que a las seis de la tarde el barco zarparía de nuevo a otro destino.

Paseamos por Genova, sin dejar de ver algunos Palacios como el Bianco o el Spinola. Pero una de las instalaciones que más me gustó fue la galería Mazzini, una especie de galería cubierta llena de libros. Me encanta leer y me podría haber quedado allí horas buscando libros, de hecho me compré dos, pero nos teníamos que marchar o el barco zarparía sin nosotros.

Por la noche, Álvaro y yo volvimos a quedar de nuevo en el mismo sitio, pero antes de salir recibí un mensaje que decía:

«Hoy vente con el bañador puesto. Tengo una sorpresa preparada para ti»

«¿En bañador?», pensé. Teniendo en cuenta que estábamos rodeados por mar por los cuatro costados no me habría extrañado; pero bueno, parecía un buen plan eso de lucir cuerpazo frente a él. Cuerpazo por decir algo claro, porque tengo mis michelines como cualquier hijo de vecino.

Saqué del armario el arsenal de biquinis que me había llevado al crucero: uno sin tirantes azul y blanco; otro tipo brasileño que mis padres no me habían dejado estrenar porque apenas tapaba nada; uno rojo pasión con copa que hace efecto wonder bra… «Ese, ese va a ser, el que me pone el pecho casi en la garganta», me dije.

Quedamos en la cubierta de las piscinas, al lado de los jacuzzis de agua caliente. Me puse el biquini y un vestidito liviano para acompañar, arreglada pero informal.

Cuando llegué le vi. Estaba apoyado en la barandilla de unos de los jacuzzis con unas bermudas oscuras y una camiseta verde oliva. Una sonrisa asomó directamente en su cara nada más verme y yo le correspondí de la misma manera. Se acercó a mí, me abrazó por la cintura y fue directo a mis labios. Me besó con dulzura para dar paso a la pasión.

—Ehhh, para, para, que me vas a desgastar –dije sonriendo.

—Te besaría hasta desgastarte si es preciso –respondió dándome un mordisquito en el cuello.

—Bueno, ¿y donde me vas a llevar? Porque aquí tenemos mil opciones que supongan agua y bañador –dije burlona.

— Jajaja, ¡sorpresa! Ven conmigo –susurró cogiéndome de la mano.

Caminamos hasta el final de la cubierta, donde había una gran cristalera con una puerta que conducía a unos baños termales. Metió la mano en su bolsillo y sacó una llave que abrió la puerta que conducía a ese paraíso vacío, sin guiris bebiendo cerveza y comiendo hamburguesas a las nueve de la mañana, ni niños correteando y saltando a bomba en aquellas termas. Estábamos solos él y yo.

— Pero… —dije asombrada.

—Shh… —respondió poniéndome el dedo índice sobre mi boca—. No preguntes y vamos a disfrutarlo —susurró.

Caminamos hasta la mitad de la sala donde una piscina de agua salada y templada nos invitaba a entrar. Me gire hacia él y le miré para que me guiara.

Me quitó el vestido con calma y sus ojos me recorrieron el cuerpo, aunque reconozco que se paró más tiempo en el escote. Dejó mi vestido sobre una hamaca e hizo lo mismo con su camiseta. Nos quitamos las chanclas y nos dirigimos a bajar las escaleras que dirigían al fondo de las termas. El agua no me cubría mucho más que el pecho, pero lo suficiente como para escondernos.

—Mmm… Qué relax —susurré cerrando los ojos y dejándome llevar por la temperatura del agua.

— ¿Te gusta? –dijo acercándose a mí y enroscándome en su cintura.

— ¡Claro! Gracias por la sorpresa, pero como nos pillen aquí…—dije mirando a la cristalera.

—Pues probablemente me echen a la calle, pero habrá valido la pena —respondió dándome un pequeño beso en la punta de la nariz.

Nos besamos y devoramos hasta que nuestra temperatura llegó a ser más alta que la del agua.

—Para, para, Álvaro…—dije cogiendo aire y exhalándolo.

—¿Qué pasa? —preguntó susurrando mientras me besaba el cuello.

—Aquí no —respondí con los ojos cerrados y girando mi cuello para que siguiera besándolo. Todo eran contradicciones en ese momento.

— ¿No te apetece? –siguió susurrando esta vez mordisqueando el lóbulo de mi oreja.

«¿Cómo no voy a querer? Tengo a mis pies a un Dios Griego y ¿todavía me pregunta si quiero? ¡Claro que quiero! Pero no es el sitio… no es el momento…»

—Sí, pero aquí no.

—No nos va a ver nadie, relájate —decía mientras me tocaba el trasero.

— Álvaro, para, por favor —susurré.

Álvaro se separó de mí tranquilamente, y sin dejar de abrazarme me preguntó qué pasaba.

— No pasa nada, de verdad, es que aquí no estoy cómoda.

— ¿Quieres que vayamos a otro sitio?

—No, quedémonos aquí aprovechando la oportunidad que tenemos de estar solos, ¡pero las manos a los bolsillos! –dije con sorna.

—Si crees que teniéndote al lado y con el calentón que tengo, voy a meterme las manos en los bolsillos, lo llevas claro —respondió con media sonrisa.

¡Y qué sonrisa!

Decidimos salir del agua y pasear por cubierta, que la temperatura volviera a su ser y dejar de pensar en acabar en la cama desfogándonos. Nos reímos de la situación y eso me gustó porque no me presionaba, me estaba dejando mi espacio.

La mañana siguiente hacíamos parada en Civitavecchia, Roma. Amanecí por los porrazos que mi padre dio en la puerta de mi camarote porque no abría. ¡Si es que estaba en coma! Me había acostado tardísimo, pero cualquiera se lo explica: «Oye, mira papá, es que estuve dándome el lote con un camarero en las termas, sitio totalmente prohibido a esas horas y por eso estoy dormida aún». Su cara habría sido para grabarle.

Hicimos turismo durante toda la mañana y parte de la tarde. Vimos el puerto y el fuerte Michelangelo, el centro histórico y el mercado. También paseamos por las termas de la Ficoncella, que os podéis imaginar a que me recordaron ¿no?

Cuando llegamos nos dimos una ducha y fuimos a darnos unos baños en las piscinas. Una vez allí me acerqué a la puerta del servicio de señoras y del baño de caballeros salió aquel chico que conocí buscando mi foto tras la cena de gala.

—Anda, mira quién está aquí –dijo en tono chulesco.

—Hola, ¿qué tal? –pregunté por compromiso y sonrisa forzada.

—Bien, bien y veo que tú también estás muy bien —respondió poniéndose delante de mí y barriéndome el cuerpo con la mirada.

—Pues me alegra que me veas tan bien. ¿Me dejas pasar? –le pregunté dando un paso adelante.

Pero cada vez que intentaba rodearle, daba un paso y me prohibía el paso.

—Me encantaría seguir jugando contigo, de verdad, pero es que te prometo que como no entre al baño, me lo hago aquí mismo —dije con ironía.

—El otro día dejamos algo pendiente, ¿no crees? –dijo acercándose a mí.

—Pues mira, qué mala cabeza tengo que no lo recuerdo, así que te repito que me encantaría que me dejaras pasar —mi tono ya no era tan amigable.

Intenté volver a pasar y nada; me estaba empezando a tocar un poco la moral, por no decir otra cosa.

— Mira, a ver cómo te lo explico —dije –. Yo no sé si te funcionara esto con otras, pero de verdad que conmigo no tienes nada que hacer. Así que por favor, apártate y buscate a otra que te siga el juego, porque yo no lo voy a hacer.

—Jajaja, eres graciosa además de estar buena, eso me gusta —se empezó a acercar más a mí hasta hacerme sentir incomoda –. Puedo ser muy, muy insistente –respondió acariciándome la cara con el dedo índice.

—Y yo puedo ser muy buena dando patadas donde tú y yo sabemos –respondí directa.

—Uuuhhhh, pues entonces no sé si apartarme, bonita –me susurró notando casi su aliento en mis labios.

En ese momento le empujé, pero me agarró las muñecas con fuerza.

— ¿Pero tú eres tonto o qué chaval? ¿Me quieres soltar? –pregunté zafándome de él.

— Pero tía, ¿tú te crees que me puedes dar un empujón?

En ese momento, de la nada apareció Álvaro y le dio un empujón que lo empotró contra la pared que daba acceso a los baños.

—¡Qué haces, gilipollas! –le increpó Álvaro —. ¿Tú eres gilipollas? ¡No la toques!

El chico en cuestión se revolvió y yo me puse en medio para separarles y ¡zas!, puñetazo que me llevé en la paletilla de la espalda. Ufff, qué dolor.

— Álvaro, ¡vámonos! –le dije mientras le empujaba para irnos –. No entres al trapo que lo único que vas a conseguir es que te echen a la calle por este idiota.

El imbécil iba farfullando mientras un señor mayor se lo llevaba a la otra esquina del barco. Conseguí llevarme a Álvaro al hall de una de las plantas del barco, no sin emplear toda mi fuerza bruta, porque el tío no veas como estaba, como un toro antes de salir de los toriles.

— Eh, eh, tranquilo toro —dije apoyando mis manos sobre sus hombros.

— ¡Será gilipollas! ¿Estás bien? –me dijo preocupado cogiéndome la cara con sus manos.

— Sí, tranquilo —mentí.

— Déjame que te mire la espalda –dijo mientras me volteaba –. Joder, ¿has visto como la tienes? Deja que vaya a por él, que le voy a partir la cara.

— Ehh, Álvaro, ya. No pasa nada, de verdad. Se acabó, ¿vale? —le pedí seria.

Reconozco que me dolía horrores pero cualquiera se lo dice, porque se va a por el mamarracho ese y se lía la de san Quintín.

—Además – continué—. Tampoco es para tanto, me saldrá moratón y ya —Disimulé, con un dolor horrible. Me quemaba la zona.

— Déjame que vaya a por hielo y te lo ponga.

— De verdad, Álvaro, ve a currar. Solo faltaría que tuvieras problemas —Me acerqué a su boca y le besé con dulzura –. Gracias, de verdad, pero no es nada. Ve a trabajar, luego hablamos. Y estate tranquilo, por favor. Estoy bien.

Según se marchó a seguir currando corrí a la habitación a ponerme algo frío en la espalda. ¡Con qué fuerza son capaces de llegar a pegar los tíos! Bueno y supongo que las tías también, pero no me he visto aún en ninguna de esas.

Nos mandamos varios mensajes por el móvil y decidimos quedar y tomarnos una cerveza en la discoteca donde estuvimos la primera vez. Hablamos sobre lo que había pasado y yo me reía llamándole: «Mi príncipe salvador». Él se burlaba de mí, pero yo quería quitarle hierro al asunto.

— ¿Por qué no vamos a tu habitación y terminamos lo que empezamos ayer? –dijo susurrándome al oído de manera sensual.

No pude evitar sonreír.

— Eres un guarro, ¿eh?

— Jajaja, pero solo contigo –respondió sonriendo también.

—Ya, claro, claro, ¿a cuántas del barco te tiraste el año pasado?

— ¿En serio me estas preguntando eso? –respondió sonriendo y sorprendido.

—Sí, quiero saber cuántas víctimas hemos caído en tus brazos en este barco —dije achinando mis ojos.

— Vale, tú lo has querido –Se separó de mí y miró al techo, movía los dedos como si estuviera contando –. Una, dos, tres, Elena también, Susana, van cinco, seis, siete…

—¡Anda ya, fantasma! –exclamé pegándole en el brazo.

Eso hizo que soltara una carcajada sonora y me abrazara besándome el cabello.

—Pero mira que eres boba, ¿eh? Deja de pensar en tonterías y disfruta el momento.

Nos dirigimos a mi habitación y reconozco que estaba nerviosa. Creo que él lo noto, porque cuando entramos se quitó los zapatos y se tumbó vestido sobre mi cama.

Yo le observaba de pie frente a él. Dio unas palmaditas al colchón, señal de que me acercara allí con él, y eso hice. Me quité las sandalias y me tumbé a su lado.

— ¿Quieres que hablemos de algo? –susurró mientras me tocaba el pelo —. Te noto nerviosa.

— Lo estoy —respondí en el mismo tono.

—No serás… —Y no terminó la frase.

Esperé a que la acabara, inocente de mí, hasta que me di cuenta de que me insinuaba que si era virgen. Se me abrieron los ojos como platos.

— ¿¿¿Cómo???¿¿¿ Yo??? Que vaaaaa.

Él no pudo evitar soltar una carcajada.

— ¡Pero peque, si no pasaría nada! ¡No te ofendas! –decía sin poder parar de reírse por mi reacción.

— ¿¿Yo??¡¡ No me ofendo!! Para nada, pero no me creo que tu pienses que yo… vamos que no…

— Que eres virgen. No pasa nada por decirlo, es de lo más natural. Además, ¿te digo un secreto? Todos lo hemos sido —susurró.

La bromita aún me cabreo más.

— ¿¿¿Pero por quién me tomas??? ¡¡¡Por una mojigata!!! –respondí incorporándome y sentándome en la cama.

— Pero Cris, no te enfades, joder —dijo sentándose y abrazándome —. Ven aquí, anda.

— Es que me molesta que bromees y me tomes por una niñata sin experiencia.

«Vale, vale que tengo casi diecinueve años, que muy adulta no soy, pero me jode que me trate como una adolescente. Bueno vale, también soy una adolescente. ¡Bueno que no! Que me jode ¡y punto!», pensaba.

— Bueno, ¿prefieres que veamos una peli? –preguntó con cierto miedo por si me enfadaba más.

— ¡No sé! –dije enfurruñada.

— Anda tonta, ven. Vamos a ver qué hay en la tele, ¿vale? –dijo intentando tumbarme de nuevo en la cama y encendiendo la pantalla.

En ese momento empezaba una peli de Wynona Ryder, Reality Bites. Ya la había visto alguna vez en la tele y no me desagradaba, así que empezamos a verla.

El cabreo se me fue pasando según veíamos la peli y Álvaro me acariciaba el pelo. De vez en cuando giraba la cara y me besaba la cabeza. Olía fenomenal, yo tenía la cabeza sobre su pecho y notaba su respiración pausada.

—¿Mejor? –preguntó silencioso.

— Sí –respondí escueta.

Terminó la peli y nos miramos de frente. Él sonreía mientras me acariciaba la cara.

— Eres increíble. Cris.

—¿Por qué? –pregunté.

— Porque eres una bomba de relojería, no sé por dónde vas a salir.

Se acercó a mí con sigilo sin dejar de mirarme y me besó. Con una calma nerviosa, como si quisiera devorarme, pero con tiento. Empezamos a besarnos y con una mano apagué la luz de la mesilla.

Empezamos a besarnos con calma para dar paso a una pasión que poco hacíamos por frenarla. Se quitó la camiseta y yo hice lo mismo con la mía. Sonrió. La luz de la luna que entraba por el pequeño balcón hacía visible sus gestos.

Llevábamos unos minutos besándonos cuando me separé despacio de sus labios y susurre:

— Álvaro, soy virgen.

Ya está, ya se lo había dicho. Él me miró sorprendido tumbado sobre mí. Esperaba que se riera o hiciera una broma, pero no. Me miró con dulzura, me besó y me dijo serio:

— Te voy a cuidar, Cris, y no vamos a hacer nada que tú no quieras hacer.

— Quiero hacerlo, quiero hacerlo contigo.

Y así, entre caricias, dulzura y delicadeza, fue mi primera vez, con alguien a quien empecé a querer en un barco un verano que no prometía nada.

Y ahora, quince años después, casada con él y con una peque de dos añitos, recuerdo la historia con mi madre a mi lado, luchando día a día contra el síndrome de Rendu-Osler-Weber.

MISTERIO EN LA RED, por María Sol Porco

Micaela Guren, es una chica de veinte años, que se encuentra ahora en una posición cómoda después de tantos años de bullying por parte de sus compañeros de colegio. A veces los chicos pueden ser muy crueles, y eso le pasá a ella. Años de constantes burlas debido a su cicatriz de la operación a corazón abierto de su niñez, que se veía con cualquier tipo de camiseta que tuviera cuello redondo o en V. Incluso en invierno también se lo recordaban y si había algún chico nuevo que se la acercaba para saludarla o algo, porque ella era muy hermosa, los otros chicos lo espantaban. Eso continuó hasta que finalizó sus estudios y pudo empezar a estudiar en la universidad de otra ciudad con unos primos que por supuesto la apoyaban al cien por cien; de ahí fue conociendo más gente y consiguió trabajo en una librería donde estaba muy contenta, ya que ella, apasionada por la lectura como era, se encontraba en las nubes. Y ahí tenía que sociabilizar muy poco, cosa que la dejaba más tranquila.

Pero aun así, estaba inquieta. Todos usaban Facebook y otras redes sociales para hacerse amigos y ella todavía no se animaba, así que decidió hacerse un perfil falso, así podría ella mostrar lo que sentía, lo que era como persona, lo que vivía cada día, sin mostrar su terrible cicatriz, y sin sentirse acosada por el ojo acusador de siempre.

Así que empezó poniendo una foto de otra chica, igual de rubia que ella, y listo, perfecta. Puso sus datos, en eso sí, no mintió; o mejor dicho eso no lo omitió, e invitó a chicos que le sugería la página.

En veinte minutos tenía más de cien amigos, todos hombres que la encontraban hermosa. Claro está que a ella no le importaba eso, porque eso no era ella, pero sí le gustaba hablar por Chat con esos chicos. Se entretuvo hasta bien tarde chateando para pasar el rato aunque la verdad es que eran bastante básicos. No tenían nada interesante para contar, la mayoría eran modelos, todavía mantenidos por sus papis; así que se fue a dormir a las 2 de la madrugada.

Al otro día, fue como todos sus tan comunes días a la universidad con sus primos y les comentó su idea. Ellos le recomendaron que cambiara esa foto y pusiera una suya, que no fuera tonta que era preciosa, y demás cosas a las que ella no dio importancia, pero lo que le quedó grabado, fue lo que le dijo su primo Tito, que si en algún momento alguien le atraía, ¿como iba a hacer para conocerlo mejor si ella ya les estaba mintiendo desde el principio con la foto falsa? Y si el chico se enojaba por eso, que lo pensara bien si quería seguir así.

Pero Micaela siguió chateando con chicos, y también con chicas que la invitaban a fiestas, a las que obviamente no asistía, pero la pasaba bien hablando así. Su trabajo le proporcionaba muchos libros que leer, así que si no estaba estudiando, estaba leyendo o chateando. Se metió en varios grupos de lectura y de cine. Sus padres cada quince días la visitaban en su mini departamento, como a ella le gustaba llamarlo, (no le gustaban la palabras mono ambiente). La última vez que la visitaron se dieron cuenta de que estaba muy tranquila, con el estudio y su trabajo, se compraba lo que quería, comía lo que quería; no tenía preocupaciones como antes, y eso les hacía muy felices.

Finalmente, un día encontró algo interesante entre sus contactos: un chico la saludaba muy amablemente por chat, ya que siempre se dirigían a ella como nena, rubia, hermosa; pero esta vez era Micaela. Era la primera vez que le hablaba y le pregunto qué cosas le gustaban, (sin doble sentido), qué hacía durante su día; le contó que él estudiaba para ser abogado, que tenía un trabajo de medio turno con su tío en el estudio jurídico que era de él, y que además sus mayores vicios eran la música y los libros, fanático de los clásicos, y que cuando estaba con su hermanito menor, ya que tenía otros dos mayores que él, jugaban a la Play entre pizzas y hamburguesas; que le gustaba pasarlo en familia los fines de semana, que eran los únicos días libres. Ella le contó sus tareas y sus pasatiempos, que eran escuchar música y a veces escribir algún texto que daría comienzo a alguna novela, pero que todavía no le daba tiempo a escribir, porque en ese momento tenía que estudiar si quería ser una ilustre especialista en pediatría, aunque primero tenía que terminar medicina.

Y así siguieron chateando hasta las 4 AM. Casi muerta de sueño, seguían charlando muy animadamente de los profesores de sus cátedras, de los libros, de música; hasta que ella le dijo si podían charlar al día siguiente porque se estaba durmiendo, algo que a Georg, no le gustó mucho y así se lo hizo saber. Ella, que había metido la pata hasta el fondo, le explicó que no era que él le aburría sino que tenía que acostarse porque tenía mucho trabajo al día siguiente. Entonces él se disculpó por haber entendido otra cosa, ya que a algunas chicas le caían mal los chicos como él, tan aplicados. Le decían que era un nerd, que era tonto, y muchas cosas más; y así entendió Mica, por qué le había molestado el comentario. Se despidieron y prometieron conectarse al otro día.

Mica se durmió de inmediato, había sido un día agotador, pero había terminado muy bien.

Al mediodía se levantó sobresaltada. Se había quedado dormida con tanta charleta la noche anterior, y tendría que llamar al trabajo para excusarse y decir que se sentía mal, que tenía fiebre o algo, porque si no, la Sra. Carter la echaría de ahí, ya que no le gustaban los impuntuales, y mucho menos después de tanto tiempo que se perdió de la mañana. Estaría muy enojada y seguro que la había llamado al móvil y estaba….APAGADO. No, no era bueno eso. La llamó e inmediatamente atendió, le comentó que no se sentía bien, y que iba a ir al médico en ese momento porque tenía fiebre. Entonces la Sra. Carter le dijo que le avisara de lo que le dijera el médico y que si tenía algo contagioso que no fuera a trabajar al otro día porque ella era una señora mayor que no podía permitirse enfermar y dejar a la deriva su negocio. Sí, a veces era muy intensa la Sra. Cárter, pero era muy buena empleadora y siempre pagaba a tiempo; su carácter era algo manejable.

Después de que su tío el buen médico de la familia le facilitara el permiso por haber faltado, llamo a la Sra. Carter y le dijo que no pasaba nada, que asistiría al día siguiente sin ningún problema, que era alguna intoxicación con comida que le había caído mal, así que se puso a la tarea de estudiar lo que tenía pendiente para la semana próxima, ya que tenía el día libre. Poco después de dos horas se preguntó si estaría conectado, así que lo chequeó y ahí estaba, siempre amable saludándola y diciéndole que le había encantado hablar el día anterior con ella, que le había parecido que no era como las otras chicas que había conocido en el Chat y que ella sí tenía algo en la cabeza, cosa que le hizo mucha gracia. Ella pensaba lo mismo de sus congéneres, y así pasaron la noche chateando de lo más animados de su pasado. Mica le contó muy por encima que había sido víctima de Bullying, pero que era pasado; él le dijo que él también porque había sido un niño gordo, que nunca hacía gimnasia por orden estricta del médico porque tenía un pequeño problema en el corazón que ya había solucionado con medicinas, que ya estaba perfectamente y ahora amaba ejercitarse en el gimnasio que le quedaba a dos cuadras de su casa.

Despertó muy contenta. Había pasado un lindo momento hablando con Georg, así que se levantó con todas las energías y desayunó su típico cafecito con croissant, y luego tomó el bus hasta su trabajo. Más tarde iría a la universidad de Manchester como siempre, y por una vez en su vida iría a la peluquería a hacerse un nuevo corte. Era maravillosamente rubia y muy linda, solo que ella se escondía entre sus cabellos largos y sus gafas, tenía miedo de mostrarse, pero ese día se sentía motivada, la había motivado aquel chico con simples palabras, aunque aún faltaba mucho por conocer de Georg. Así que llegó al trabajo con mucho entusiasmo, que al ver a la Sra. Carter se fue al diablo, ya que seguía con esa cara de trasero que aseguraba un día de lo más pesado. Seguramente se había peleado con su hija y se la iba a agarrar con los empleados como siempre; era exasperante esa mujer, siempre tenía un nuevo problema.

Haciendo lo que más le gustaba que era acomodar los libros recién llegados, de los que siempre se compraba uno o dos por el descuento que tenía por empleada, pensaba en Georg. «Qué locura…», se decía para sí misma, «…que habiendo hablado tan poco, lo pensara. Se preguntaba qué estaría haciendo en ese momento, cosas de tonta», pensaba.

Después de un largo día de trabajo, se fue para la universidad, cursó todas las cátedras que tenía y se dirigió a su mini departamento casi corriendo porque quería hablar con él. Llegó y lo primero que hizo fue encender el portátil. Después se fue a bañar tranquila, en donde se dio un buen baño con sales y prendió un aromatizante y puso musiquita baja para sacarse las malas energías del día; se puso su chistoso pijama de Hello Kitty que adoraba y se sentó al frente del portátil, donde vio una lucecita de mensaje de Georg, que le preguntaba cómo había sido su día. Le comentó muy por encima las caras de la Sra. Carter, él le dijo que seguramente le iba a parecer raro lo que tenía que decirle, pero que la había extrañado, que extrañaba reírse con las disparatadas historias que se contaban. Él le contaba de sus amigos y sus salidas y ella de la Sra. Carter y de su familia.

Entre charla y charla, se comentaban sus problemas también, aunque muy por arriba ya que ella no quería agobiarlo con esos temas, y si ese espacio lo usaba para distraerse, tampoco es que quisiera recordarlo, y menos con él.

A la semana siguiente…

El lunes qué pesado se hacía arrancar, pero lo bueno es que tenía un mail de Georg donde le decía que le gustaba mucho hablar con ella, pero que le gustaría tener otro medio para comunicarse; si era demasiado que se lo dijera, pero que él le pasaba su número telefónico del móvil para que cuando estuviera lista, lo llamara o le enviara un texto, así siempre estaría para ella, no solamente por la red. Ella lo pensó y decidió que no, que era demasiado. La verdad es que estaba cayendo de cabeza de lo enamorada que ya estaba. Le sudaban las manos, se sentía híper nerviosa, pero que si lo pensaba más, seguro que se acobardaría, así que a lo hecho pecho, y lo llamó. Después de varios tonos atendió, y se sorprendió muchísimo de que su amiga la escurridiza lo llamara, pero estaba muy contento. Justo se encontraba trabajando, así que hablaron poco y le dijo que a la noche la llamaría y así fue. Llegadas las diez de la noche la llamó y ella, ya más tranquila, lo atendió, comiendo pizza y escuchando música. Justo sonaba Boyz 2 men, banda que siempre escuchaba recordando algún que otro momento feliz del pasado, con algunos de sus amores platónicos porque con ninguno se le dio en realidad. Transcurrieron las horas con tal celeridad que terminaron cortando la llamada después de tres horas hablando, ya que se divertían mucho hablando de cualquier tipo de idiotez que hicieran los amigos de Georg; parecían ser unos personajes bastantes divertidos.

El sábado, Mica se preparó para trabajar en la biblioteca hasta el mediodía, y así podía pasar el resto del día tranquila en su casa, con su portátil, sus libros, un buen cafecito y tal vez la llamada de Georg. No sabía si él la llamaría ese día. Por lo que sabía trabajaba mucho, así que no albergaba muchas esperanzas, puesto que según en qué rubro, los sábados eran muy laborables.

Pisando la una del mediodía llegó a su casa, y se puso a ordenar el lío de su mini departamento. Allí encontró algunos textos que tenía que resumir, así que se puso a ello. Pasadas las cuatro de la tarde la llamo Georg, diciéndole que tenía muchas ganas de conocerla, entre muchas anécdotas más de su día. Pero lo que la dejó estupefacta fue lo de que la quería conocer, no sabía como iba a hacer para escabullirse ni si realmente quería hacer eso. Después de todo lo que habían compartido en sus charlas, no lo sabía, tenía que pensarlo, así que le dijo que en la semana arreglaban para verse; eso le daría un par de días para pensar y decidir qué camino tomar.

Lunes:

«No, no puedo. es imposible. Soy una idiota por haberme hecho tanta ilusión, ¿qué va a decir cuando me vea? Capaz que dirá qué linda, pero ¿cuando quiera algo más y vea mi horrible cicatriz? No, no puedo, no soportaría de él, ver esa mirada en sus ojos de repugnancia».

Martes:

«Mmm, ¿qué hago, qué hago?» Le preguntaba a sus primos y ellos le decían que estaba todo bien, que tenía que decirle todo y que si la quería como parecía, que seguro que no le importaría algo como eso, que el amor traspasaba cualquier frontera que ella pusiera.

Miércoles:

Él ya le estaba preguntando demasiado seguido cuándo se iban a ver, que por qué solo le daba largas, que si tenía algo que ocultar, que si de verdad no tenía novio, o si era casada. Estaba muy intrigado, con toda esa situación, y la verdad es que lo bajoneaba un poco que todo hubiese sido mentira.

Jueves:

Le dio un ultimátum. Quería verla sí o sí el sábado a la tarde, para ver una peli o tomar como mínimo un café. Se encontrarían en el Starbucks del centro a las cuatro. Si de verdad lo quería como le había demostrado todo ese tiempo, que no lo dejara plantado; y le dejo bien claro que a él le importaba y mucho.

Viernes:

Ya no sabía ni cómo se sentía, tenía que hacerlo. Sabía que si salía bien, tendría una relación, que para ella era como algo inalcanzable o al menos así lo sentía.

Sábado:

Impaciente, se levantó a las 7 A.m. sin poder dormir demasiado. Se sentía contenta, ilusionada, pero de a momentos se sentía presa de un miedo ya conocido por ella, en el que le daba por pensar cosas que le bajaban ese buen humor de un plumazo. Entonces se reprendía mentalmente y arrancaba de nuevo con todos los planes que tenía: se pondría un bonito vestido, esos tacones que nunca quiso ponerse por vergüenza, pero la ocasión ameritaba todo el esfuerzo, y se maquillaría un poco. Todo valía por Georg, ese chico que sin conocerla la hacía sentir tan bien.

Ya lista a las 15:30, salió para el dichoso Starbucks con toda la ilusión puesta en que ese día seria inolvidable, llegó y se sentó en una mesita apartada de la puerta, así podría chequear cuando entrara aunque todavía no lo conocía. Ella, mirando para la puerta todo el tiempo, no se dio cuenta de que la mesera la miraba ya con cara de odio por hacerla esperar tanto para tomar la orden, hasta que empezó a toser disimuladamente y ahí Mica se dio cuenta de su presencia, así que roja de la vergüenza por tal papelón, pidió cualquier cosa que se le ocurrió, solo para que la camarera se fuera y la dejara seguir en lo suyo.

A las 16:10 en punto llegó un chico muy lindo, castaño, con ojos claros por lo que podía distinguir, que la miró extrañamente y luego le sonrío y se fue acercando a su mesa. Definitivamente, no era lo que esperaba, lo hacía diferente en su mente. Le preguntó si ella era Mica y se presentó como Georg. Lo primero que le dijo fue que no era la de su foto de perfil, que era mucho más hermosa que esa foto; le preguntó por qué le había mentido así, y al momento los dos se sonrojaron, algo que le pareció chistoso y risueño. Nunca había visto sonrojarse a un chico y él le pareció tan salido de un cuento, que lo miraba y no se lo creía. Hablaron de todo: de sus trabajos, estudios; tomaron malteadas hasta quedar repletos… De tanto hablar se les secaba la boca, se estaban divirtiendo de lo grande. Entonces le preguntó, ya saliendo del Starbucks, si lo de la foto era porque le hacían Bullying en su infancia, si era gordita o algo de eso, y ella le comento lo de su operación y la horrible cicatriz que tenía en su pecho. Él le dijo que no lo había notado porque estaba mirando sus hermosos ojos, y que tontos eran por haberse perdido de una amiga como ella, que se veía era muy divertida y ocurrente.

La acompañó hasta su departamento, y mientras caminaban le dijo que quería otra cita pero esta vez para cenar, que la quería llevar a un lugar muy bonito que conocía, cerca de su casa. Le preguntó si tenía algún problema con eso y por supuesto ella le dijo que no, que cuando quisiera estaría libre el otro fin de semana, ya que sus padres no vendrían a visitarla.

Llegando al departamento se saludaron cordialmente con un beso en la mejilla, y quedaron en que hablarían para ultimar detalles el viernes. Mica entró en su casa con una felicidad que hacía tiempo no tenía; estaba feliz, esa palabra que rara vez usó en algo. <podía decir que se sentía feliz de haberlo conocido, y deseaba tener muchos más encuentros como ese con Georg, ¡qué loco lindo se había encontrado en el camino!

Se duchó, se puso su pijama favorito y llamo a su primo. Le comentó del encuentro y él, muy feliz por ella, le dijo que cuando se conocieran un poco más, le encantaría cenar con ellos en su casa, que a su tía le iba a emocionar mucho la noticia.

Un mes después:

Mica seguía hablando con él por teléfono y seguían viéndose, así que era bastante obvia la invitación que se venía. Él quería que ella fuera a cenar a su casa con sus padres, le dijo que sí pero tenía un poco de vergüenza de conocer a la familia de Georg, anque tendría que prepararse mentalmente porque era inevitable, ellos ya salían como pareja; aunque nunca mencionaron que eran novios, estaba implícito.

Dos días antes de la cena, Georg cayó en su departamento con un regalo enorme. Mica no se lo esperaba, y al abrir las siete cajas que como broma había puesto él, vio un hermoso vestido sin mangas con cuello alto, que tapaba su cicatriz a la perfección, de un color amarillo, bellísimo, y lo más importante fue que él había pensado que era el indicado para ella, y le dijo que ya no tenía ninguna excusa de nada, ni vergüenza ni leches. Ella no podía creer como la conocía casi a la perfección que hasta conocía sus ganas de inventarse una excusa, jaja era increíble este Georg. Lo besó apasionadamente y el deseo de hacer lo que los dos querían desde el primer día llegó: ella quería ser suya desde el primer beso y él la deseaba más que a cualquier otra cosa. La amaba tanto, que pasar un día sin verla o sin escuchar su voz le dolía. Era bella y enormemente dulce a pesar de todas las cosas que le pasaron y que podrían haber agriado su vida y ella era para él. Hicieron el amor con tanta ternura, que la felicidad era hasta palpable; ella se sentía amada y consentida; él se sentía invencible. Pero debían irse a su casa a cenar con sus padres, que bastante ya le reclamaban que no pasaba ya tiempo en su casa, entre el trabajo, el estudio y Mica.

Georg regresó a su casa, pero no dijo ni una palabra, tenía la cabeza en la tarde que había pasado con Mica. Se habían amado por primera vez, y de repente se puso a reír como loco ya en su habitación. Qué idiotas eran los hombres que solo habían visto su defecto y no habían sabido quererla, qué idiotas, pero que bueno para él, que podía disfrutarla así, que lo consentía y mimaba, se preocupaba por él y sus cosas.

Momento de conocer a los suegros:

Mica se puso el vestido con las zapatos que se había comprado para la ocasión, nada muy llamativo, unos clásicos stilettos negros, que con el vestido combinaban perfecto. El cabello lo llevaba un poco recogido en una coleta alta y apenas iba maquillada, pero así lucía hermosa. Abrió la puerta de su departamento y se encontró allí con un Georg bello, con un traje casual gris. Estaba así porque había decidido que irían a cenar a un lugar elegante, se lo merecía su chica y su familia, y así estarían en un lugar neutral. Cuando presento a sus padres, a Mica la presento como su novia, para que quedara bien claro, a ellos y a sus hermanos, que la miraban como si fuese un sueño. Estaban babeándose por ella, o igual lo hacían adrede para que él se sintiera incómodo, eran así de entupidos cuando le gustaba alguien a él; pero esto era más serio y no le causaba ni la menor de las gracias. Siguieron cenando en plena armonía, y la madre se puso a hablar con Mica de literatura, algo que fascinaba a esta y con lo que se sentía muy cómoda. Resultó que su suegra amaba los libros igual que ella, así que mientras los hombres fumaban un cigarrillo afuera, ellas comían el postre animadamente.

A Patricia le había caído de perlas la novia de su hijo, estaba muy contenta y feliz, se le veía enamorado y la miraba con una cara que a cualquier chica la haría sentir especial. Sí, lo había criado bien y se sentía orgullosa de eso.

La llevó a su casa y le hizo el amor apasionadamente. Quería sacarle el condenado vestido de una vez, y amarla hasta quedar agotado. Era la mujer de su vida, no le quedaba ninguna duda. Le besó cada parte de su cuerpo, de su cicatriz, y cada beso encendía más su pasión.

Pasaron los meses y con ellos vinieron los planes para el futuro. Después de un año de relación estaban listos para dar el siguiente paso, se mudarían juntos a un departamento un poco más espacioso y con un poco de patio para tener una mascota: ella quería un gato y él un perro; así que decidieron ir a buscar a un refugio de animales uno de cada. Adoraron a los peludines apenas los vieron, Kato y Plinplin; se llevaban bien, pero el complot para hacer líos estaba a la orden del día. Eran traviesos por su corta edad, pero los mimos cada vez que llegaban a casa eran impagables, así que algún reto les daban aunque pocos, ya que alguno de los dos siempre terminaba defendiendo a los acusados.

Así entre el trabajo, el estudio y sus hijos peludos pasaban sus días, con la familia de Georg todo iba viento en popa, cada tanto salían Patricia y Mica de Shopping a comprar y se terminaban desviando a la librería; y después a comer alguna delicatessen con un rico capuchino y se divertían como locas. Ella era la hija que no había tenido.

Los padres de Mica vinieron de visita a la nueva casa, y aunque ya habían conocido a Georg, se sorprendieron al ver con qué cariño trataba a su hija, así que finalmente después de tantos años estaban tranquilos después de tantas preocupaciones por el bienestar de Mica. Solo quedaba esperar a los nietos, que seguro que cuando finalizasen sus estudios llegarían. Bastaba con ver a Georg como jugaba con su hermanito menor, como lo consentía; iba a ser un padre genial y a Mica no podían imaginarse la felicidad que les iba a dar verla con la pancita de embarazo. Se les llenaban los ojos de lágrimas de solo imaginárselo, pero esta vez eran de alegría.

Al paso que iban pronto se graduarían, porque estaban progresando muy rápido gracias al esfuerzo y a las ganas que tenían de empezar a trabajar de lo que les gustaba. Se encontraban súper concentrados en la meta, que era finalizar sus estudios, para pasar a una etapa mejor, iban a tener el trabajo soñado. A él su tío lo haría socio de su bufete de abogados ya que había quedado una plaza vacante y ella sería profesora de literatura, como quería desde hacía bastante tiempo.

Se fueron de vacaciones a la ciudad natal de ella, a pasar un tiempo con la familia. Allá paseando por sus calles se cruzaron a varios compañeros de escuela de Mica, que la miraban reconociéndola pero la mirada iba directa a su escote, que ya no ocultaba porque gracias a Georg había logrado superar su complejo, y además, por qué no mostrar las curvas que la naturaleza le dio, y que a su novio le encantaban. Así que ella los saludaba con la mano riéndose de su cara de espanto. Algunos la saludaban con muy buena predisposición como un tema del pasado, incluso había sido invitada a algunas reuniones de ex alumnos que se habían enterado que estaba allí, pero decidió no asistir; sentía que ya no cuajaba ahí, así que pasaba los días de sus vacaciones entre los mimos de su familia y el amor de su novio.

Regresaron de sus vacaciones, tenían que seguir trabajando y estudiando, así que luego de pasar unos magníficos días, siguieron con la rutina de sus vidas.

Llegó el momento de la graduación de Georg. Se sentaron el en anfiteatro a esperar que comenzara la entregas de los títulos, la familia de él estaba súper ansiosa y nerviosa, al igual que él, que le mandaba textos a su novia cada dos minutos desde atrás del escenario. Era un momento muy especial, y después tenían la fiesta de los recién recibidos, así que iba a ser un DÍA muy especial. La entrega marchó con total control, sin ningún fallo, y llegó la fiesta. Lo saludaron su familia y Mica, con los ojos llorosos de lo emocionada que estaba. Se sentía orgullosa de él y de sus logros, y cuando estaban abrazándose y dándose un beso, llegó una compañera de él, muy elegante, bellísima, y se veía a los lejos la buena cuna que había tenido, y lo abrazó con alguna intención o mejor dicho con toda la mala intención que pudo darse cuenta Mica, porque eran años de observar a las personas. Sabía que a ella le atraía él, pero entonces se puso a observarlo a él, y era tanta la abstracción que tenía, que en un momento él la tomó del brazo y le pregunto qué le pasaba, porque veía su cara descolocada y muy pensativa, que hasta pensó que algo andaba mal. Ella solamente vio su cara de desconcierto y se rio, sus ojos solo la veían a ella, tonta era pues ni siquiera pasaba otra cosa por su cabeza. Él la amaba, y jamás haría algo para dañarla, ella era su tesoro más preciado y así se lo demostraba cada día.

Ya en su casa, apenas abrió la puerta, revoleo los tacones, pues sus piecitos no daban para más y se sirvió un rico café. Georg corrió hacia el baño a darse una ducha antes que ella. Era una manía, bañarse primero porque sabía que Mica tardaba mínimo una hora con sus baños de sales y demás. Ella permanecía relajada miraba la tele, hasta que lo escuchó salir, solo con una toalla en la cintura, y le dijo en pose seductora: «Decime si no soy sexy como el de Maroon 5». Ella, riéndose, lo abrazó y le dijo: «Más todavía, tanto más sexy que no te voy a dejar salir a la calle porque me lo van a robar». Entonces, él fui quien rio y se la llevó en los brazos a la cama. Amaba cómo lo miraba y le hacía sentir especial, así que después de hacer el amor varias veces, tenía una duda que lo carcomía y que no lo estaba dejando dormir demasiado, y sin más preámbulos le dijo que quería tener un bebé. El asombro en la cara de Mica fue tal, que casi se cae de la cama cuando se giró para agarrar un vaso de agua. No se lo esperaba, para nada, así que le preguntó el por qué de semejante pregunta. Él le dijo que no quería ser un padre viejo, que al tener un niño quería ser capaz todavía de poder jugar a la pelota, a la Play y todas esas cosas que le gustaban a los nenes y que si se hacía más viejo ya no iba a tener las ganas ni la capacidad de hacer esas cosas bien. Ella le dijo que no tenía problema, que consultaría con su ginecóloga porque quería estar bien de salud antes de emprender la búsqueda de un baby y a él le pareció acertado. No podía ocultar la felicidad que eso le provocaba, así que la insto a cambiarse y a salir a dar un paseo y tomar un heladito, ya que después de todo, había varias cosas para festejar.

Después de dos meses de controles varios para determinar si todo estaba perfectamente, la médica le dijo que cuando quisieran podían empezar a buscar ese bebe tan ansiado por la pareja. Ella siguió estudiando y trabajando dos meses más, hasta que un día tuvo que salir corriendo en medio de una clase a vomitar en el baño más cercano. Sentía que se le oprimían las entrañas después de expulsar el rico desayuno que le había preparado su novio. Se levantó, se lavó la cara y las manos y salió de ahí; pero apenas empezó a caminar sintió que le bajó la presión al suelo, así que se quedó tirada en el piso y se comió un caramelo. Paso ahí varios minutos, hasta que una chica que salía de un curso la ayudó a levantarse y a tomarse un taxi a su casa. Una vez mejor, pudo acostarse y llamar a Georg al celular. Cuando le contó lo sucedido, la regañó por no haberlo llamado en el instante en que pasó, y le cortó. Al segundo le llegó un mensaje diciendo que ya iba para la casa, y en quince minutos estaba allí. Como en el camino había hablado con su madre, esta le dijo que pasara antes por la farmacia y comprara un test de embarazo, que quizás ahí estuviera la respuesta de tal descompostura. Cuando vio a Mica tirada en la cama, totalmente demacrada, se sintió preocupado, pero le mostró el test, y ella le dijo que al rato se lo haría, que si creía de verdad que podía ser eso. Él no dijo nada, pero en sus ojitos brillaba esa esperanza.

Luego de dos horas en las que Mica durmió profundamente, después de un té que le preparo Georg, se despertó como nueva, y entonces él insistió con el test, se lo hizo, y se fue a bañar, tranquila. Ella estaba segura de que no estaba embarazada, por lo cual cuando salió de la bañera y vio el test, pegó un grito que se debió escuchar en toda la manzana, y cuando entro él, totalmente asustado, ella lo único que hizo fue mostrarle el palito del test y sus dos rayitas. Él la abrazo y lloraron de felicidad, de emoción, de amor, porque ese bebé era fruto del inmenso amor que se profesaban. Estaban felices y llamaron a Patricia. Ella no hablaba, hasta que le dijo a él: «Te lo dije, soy una vieja bruja. Yo sabía que venía mi nietito!!!!». Y se puso a cantar y les cortó. Era obvio que en media hora lo iba a saber toda la ciudad, así que llamaron a los padres de Mica, los cuales estaban también muy emocionados, pero eran menos expresivos con sus sentimientos.

Desde entonces, Mica estudió arduamente para poder terminar su carrera antes que naciera el bebé. Si podía recibirse en cuatro meses, estaría ya mucho más tranquila solo con el trabajo de medio tiempo, y después podría estar en casa, ordenando todo para el bebé.

Finalmente llegó la primera ecografía para ver al bebe. Era un pequeño porotito que iba a trastornar su vida de una manera maravillosa. Los dos se emocionaron mucho al verlo, y ya preguntaban qué sería, si niño o niña, a lo cual la ecograma les dijo que con suerte a los cinco meses lo sabrían.

Mica se recibió como se lo había propuesto, y empezó a comprar cosas para el bebé, a montones, entre las muchas cosas que compraba Georg. Cada vez que pasaba por alguna tienda de “casualidad”, más las cosas que les mandaban sus abuelas, era mucho para ordenar y separar por edades. Además había que pintar la habitación y armar la cuna. Vivía cansada. Georg llegaba tarde del trabajo así que ella sola se las ingeniaba para hacer todo y no molestarlo, ya que llegaba muy cansado. Ella podía dormir de día una siesta, él no; así que se ponía música, bailaba y acomodaba; y se imaginaba a Bella en sus brazos, porque para ella era una niña. Por suerte en un mes sabría si era verdad su intuición de madre.

Cuando supieron que era Bella, los dos se alegraron pero él ya veía a su pequeña con novio, nietos, y eso no le gustó ni un poco. Sería de esos padres celosos, sí, no tenía ni la más mínima duda. Él la iba a amar igual que a su madre, que si bien estaba más gordita, estaba desbordante de felicidad, y mucho más hermosa que antes. Pronto tendrían a su chiquita entre sus brazos.

A días de la fecha de parto:

—¡Amor! estoy como un elefante ¿no? Gordo, grasoso, sin movilidad, ¡¡¡soy un zepelin!!!

—Mica déjate de joder, que lo gordo tuyo es la panza y es porque está Bella. Cuando salga vas a estar mejor, ¡¡para poder darle al sexo a lo loco!!

—Ja, estás loco!!!!!!! No me tocas ni en pedo. Después del parto hay abstinencia, después de eso me va a doler, así que hasta dentro de un año no la pones jajá, jajá.

—Sí, claro, seguí soñando despierta, cariño.

Y así siguieron peleándose de mentira y cargándose hasta la noche. Apenas se acostó en la cama, Mica pegó un saltó y se paró. Él, distraído, le preguntó qué le faltaba, porque pensó que se había olvidado algo en la cocina, y entonces como ella no le contestaba, la miró a la cara y se dio cuenta de su cara de dolor. Estaba teniendo una fuerte contracción, que no la dejaba respirar. Cuando pasó se sentó de nuevo en la cama y le dijo que empezara a tomar el tiempo, que obviamente la niña tenía ganas de retarlos en directo por sus pleitos de más temprano.

Pasaron las horas y empezaron a ser más seguidas las contracciones, así que salieron para la clínica. En el camino llamaron a todos los familiares, y cuando llegaron, revisaron a Mica, y le confirmaron que quedaba internada, que la bebé nacería esa noche sí o sí, así que con todos los nervios que tenía, más la presión de las contracciones y ver la cara de susto de su pareja, ha hacían estar intranquila.

Luego de varios pujos, nació Bella Kumpfer, hija de Georg Kumpfer y Micaela Guren, con 3.500 Kg.; una hermosa gordita que llegó para completar la vida y felicidad de sus papis.

Cuando le dieron el alta y llegaron a su casa, lo único que hacían era mirarla y mirarla, enamorados de ella. Era perfecta con su naricita pequeñita y sus hoyitos en los cachetitos, sus manitos, todo; así que cuando apenas se quejaba un poquito, corrían a levantarla para darle la teta o para cambiarla e incluso para darle un baño se peleaban. La querían tener siempre en brazos, así que cuando tuvieron que retomar sus trabajos a los cuatro meses de la pequeña Bella, estaban muy tristes. La Sra. Carter le dijo que no había problema que fuera con ella al trabajo, ya que le iba a poner solo una tarea de ordenar y en eso no había problema con la pequeña, así que el desapego de la beba solo lo sufría Georg, que cuando llegaba del trabajo, se olvidaba todo, y solo quería cargarla en brazos. La extrañaba horrores, a ella y a Mica, pero ahora con un bebé no podía darse el lujo de faltar a trabajar, pues tenía que mantenerlas y protegerlas.

En los dos siguientes años, Georg se pudo poner su propio bufete de abogados, donde trabajaban Mica de secretaria, y otro amigo era su socio, que además era el padrino de Bella. Todos estaban juntos trabajando y tenían a Patricia de niñera, quien con gusto cuidaba a la pequeña, que a esas alturas la tenía de la nariz, era su vida, y a la que consentía más que a sus hijos. Era la más mimada de la familia, pero pronto tendría que compartir su reinado, ya que Mica estaba embarazada de dos meses, se agrandaba la familia, y ellos eran felices de la vida que habían podido tener juntos. La historia de Mica tuvo un final más que feliz, después de todo.

A MI PEQUEÑO JARDINERO, por Jesús Carnerero

He aprovechado este ratito de sol de invierno, ahora que, al menos por el momento, cesó la lluvia, el viento y hasta el frío, para salir a pasear por el jardín.

Y si he salido también es para poder esperarte ahí y escribirte esto, porque es aquí, entre los rosales, donde últimamente hemos pasado más horas. Y he de decirte también que hoy al fin he podido ver cómo el verde de nuestros rosales se va moteando de colores, todavía de manera un poco tímida, pero ya se dejan distinguir perfectamente ciertos puntos. Puntos rojos, blancos y amarillos…

«¿Cómo me quieres?», te pregunté, y a pesar de que estabas desprevenido saliste corriendo desde el porche hacia el jardín y volviste con una rosa roja. «Con pasión», me respondiste mientras me entregabas la flor.

Eso fue lo que me brindó la idea. Así empezó el juego. Espero que no te lo tomaras a mal y que, en todo caso, hayas podido disculparme si llegaste a estar enfadado de verdad.

Yo acepté aquella primera respuesta. Y aquella primera rosa. Y nos besamos. «No es solo eso», te dije después. Y me metí en casa, dejándote pensativo al otro lado de la puerta.

No esperaba respuesta alguna al día siguiente, pero a primera hora te presentaste en mi casa. Cuando abrí la puerta y te vi con una rosa blanca en la mano no pude contener la risa. Yo estaba recién levantada, dormida aún, y apenas recordaba la adivinanza de la noche anterior. Tú, en cambio, allí estabas, cuadrado como un soldado, simplemente armado con una flor. «Te quiero con todo mi corazón. Pura, honesta y sinceramente», dijiste al mismo tiempo que con la mirada buscabas mi aprobación. Yo no había dejado de sonreír en ningún momento. Cogí la rosa y te di un pequeño beso en la frente. «No es solo eso», respondí. La puerta nos separó de nuevo.

Pensé que regresarías antes de la hora de comer. Me equivoqué. En esos instantes temí haber llevado demasiado lejos aquel simple juego y pensé que te habrías molestado y que me habría pasado de la raya. A media tarde reapareciste para demostrarme que estábamos los dos metidos de lleno en aquello que yo consideraba solamente un simple juego.

«Todo amor debe tener pizcas de locura. Te quiero locamente», y me diste una rosa amarilla. Te contesté que yo a ti también, pero enseguida supiste que mi respuesta iba a ser la misma que las veces anteriores. «No es solo eso. Ya entiendo», dijiste tú mismo. Luego te marchaste sin mirar atrás, lo cual comenzó a preocuparme de veras. La próxima vez que aparecieras, mi bobada llegaría a su fin.

Para cuando quisiste venir otra vez, habían pasado un par de días. Te vi llegar por la ventana; te vi llevando en la mano tres rosas, una de cada color; te vi saludando a mi madre que tendía la ropa; vi cómo mi madre te miraba pensando en lo gamberra que estaba siendo su hija; te oí llamar a la puerta y abrí rápidamente, convencida de dar por terminada la prueba.

«Te quiero con pasión, con locura y desde lo más profundo y sincero de mi corazón», dijiste. Me acercaste las tres flores, e inconscientemente me salió una sonrisa que a ti te supo a golpe. Cuando quise darme cuenta las lágrimas se te habían atrincherado en los ojos y amenazaban con desbordarse mejillas abajo. Quise calmarte, decirte que todo había sido una broma y nada más, que no había nada por lo que preocuparse, que eras lo mejor del mundo y que te merecías todo. Pero no me dejaste hablar.

«Si no puedo responder a una pregunta como ésa, quizás es que no te quiero como hay que quererse, quizás es que no sé cómo te quiero, quizás es que no te quiero como mereces».

Y en esa ocasión cerraste tú la puerta y me dejaste a mí del otro lado. Llegué a temer que no volvieras, y es que pasaron varios días hasta que te vi de nuevo. Yo estaba sentada entre los rosales, inundada del perfume de sus frutos, preocupada hasta el punto de no haber pegado ojo en toda la noche, y tú te acercaste celosamente, dolido, temeroso de que el juego fuese a continuar. Me levanté y te abracé con todas mis fuerzas aunque tú apenas me rozaste la espalda con una mano. Después te di un pequeño sobre.

«Semillas», te adelanté mientras señalaba el jardín. «Todo esto no ha sido más que un juego. Espero que me perdones si te ha sentado mal. Aquí no se trata de cómo, ni de cuánto, ni siquiera de por qué me quieres tú a mí. Somos dos y los dos debemos querernos, de igual manera, si pretendemos que esta nave flote y surque». Tú me mirabas, todavía cabizbajo, pero te mostrabas atento a mis palabras. «Debemos querernos con pasión», te dije paseando por delante de uno de los rosales rojos. “También debemos querernos sinceramente”, decía yo mientras seguía caminando. Tú te habías detenido y estabas comprobando el color de las flores de otro rosal. Me miraste y sonreíste. Yo también sonreí, y todo fue blanco en aquel instante. Pasé mis dedos por varias rosas vestidas de un amarillo tal que iluminaban la tierra con la misma potencia que el sol. Para entonces ya habías dejado tu miedo atrás y reías abiertamente. Entonces me detuve y señalé el suelo para después recordarte el sobrecito con las semillas que te había entregado.

«Porque esto no va de que me regales una rosa roja, otra blanca y otra amarilla. Ni todas a la vez», empecé a decir. «Ni siquiera hubiera servido que me regalases un rosal o este jardín entero. Tampoco se trata de que te las regale yo a ti. Lo que quiero es que sembremos estas semillas juntos, tú y yo, a la vez, y que juntos reguemos esta planta y la cuidemos y la tratemos si enferma y que la mimemos hasta que haya crecido. Y una vez esté grande, sana y florecida, seguir igual. Quiero que nos manchemos las manos de tierra y abono, porque también quiero que luego podamos disfrutar juntos del olor de las rosas. Y también nos pincharemos, eso no se puede esquivar, los rosales tienen pinchos, pero tan solo es algo más. Mientras todo lo cultivemos juntos, el uno al otro nos podremos curar».

Espero que los años no me borren este recuerdo y que no se atrevan a rozar siquiera los ojos con los que me miraste mientras enterrábamos las semillas, o cuando vimos asomar el primer brote, y mucho menos el abrazo en el que nos vamos a fundir hoy cuando te entregue esta carta y veas que hemos conseguido que nazcan flores.

Nunca nos hemos preguntado de qué color van a ser las rosas ni si el jardín estaría sano.

Porque es nuestro jardín.

AMOR DE MADRE, por Dyana Better

Cuando Basilio abrió los ojos, el dinosaurio aún yacía cerca de él. Desde su situació, no lo podía ver, porque lo ocultaba la arboleda, pero se notaba su congoja de fondo. El chico no sabía qué era aquel rumor constante y profundo, pero ya imaginó que no iba a ser nada bueno.

Recién soltó a Morfeo y ya estaba erguido para la lucha. Estaba en plena forma y blandía en su puño la espada y el escudo asido con fuerza en su otra mano, aunque maltrecho y medio roto. Quien osara plantarle cara, lo pagaría caro. Contemplar impotente la quema de su poblado, el que lo había visto llegar al mundo, dejándolo en la incertidumbre de si sus familiares habrían podido sobrevivir, lo mantenía en vilo y hondamente consternado. Un remolino gigante le había ofuscado la vista, y había caminado durante horas sin apenas atisbar el camino, sin saber siquiera si lo hacía en círculos sin llegar a ninguna parte. La fuerte lluvia al anochecer preñó un río que Basilio no supo reconocer, y la riada lo condujo a varias jornadas de su aldea. Estaba empapado, los dioses sabrían dónde. La crecida del río iba disminuyendo, y aquel árbol muerto había detenido su curso. No sabía si había dormido por mucho rato, pero el cuerpo no se resentía de los hechos acaecidos. Necesitaba saber cosas: dónde estaba, cómo estaría Amelia, su Amelia... ¿Cómo regresar a casa?

Se desplazó con mucha cautela en no provocar ruido alguno, no fuera caso de que alguien estuviera al acecho. Se escuchaba aún el rumor sordo de fondo que seguía sin poder identificar. Pensó en seguir el curso del río a contracorriente, bordeando la espesa maleza del bosque y aprovechó para alcanzar unos cuantos frutos de madroño para entretener el rugir de su panza. El agua avanzaba con rabia todavía, turbia y al galope. No podría cruzar en todo el tramo que observaba desde su sitio. Seguiría subiendo hasta la parte más alta de aquel montículo, y quizás desde ese punto podría situar su posición. Sin embargo, aquel continuo rumor no lo dejaba ir.

Más allá de la frondosidad, la bestia descansaba después de haber mantenido una lucha feroz para su supervivencia. Su más bravo enemigo había osado acercarse y lo había hecho mientras ella estaba cerca del río. Las crías empezaban a jugar con pequeñas incursiones en la explanada que lindaba con el refugio que con tanto amor ella había adecuado y la presencia de aquel peligro tan cerca le despertó un instinto, que ni ella sabía que tenía. La lucha fue feroz y se prolongó durante horas y horas. Perecieron árboles bajo sus embestidas y el fuego de sus rugidos calcinó cuanto alcanzó. La gran cantidad de animales que la atacaron no fue impedimento para conseguir la victoria; defendió y venció por sus crías. Sin embargo, no fue así sin más. El miedo y el dolor la mantenían en una vigilancia prudente, mientras las crías dormían, ajenas a la herida mortal que la desangraba irremediablemente.

Fueron abriendo sus ojos casi amarillos y cual infantes deleitosos, jugaron y empezaron su habitual contienda. La madre los observó, cansada, dolida. Sabía con certeza que no sobreviviría, y veía a sus crías buscando comida entre los árboles caídos, sin conocer aún cuales eran mejores, y cómo podían hacer para descubrir los manjares que les faltaran. Resopló inconscientemente, y los tres entornaron sus largos cuellos para verla. Corrieron a su lado y se anclaron a su urbe, ansiosos de alimento. Cada uno en su sitio habitual, disfrutaron del regalo una vez más. La madre aprovechó el momento para lamer sus cuerpos finos y tiernos, delicada pero enérgicamente. Repasó cada parte de aquellos seres con detalle y los observó amamantarse, mientras emitían toda clase de extraños sonidos sorbiendo y tirando de aquel manantial de vida.

Basilio escuchó entonces aquellos ruidos sin identificarlos todavía y pensó que probablemente serían de algún poblado recogiendo agua para su consumo diario. Se sintió aliviado puesto que aquello significaría que podrían indicarle el camino de vuelta a su aldea con prontitud. Quizás incluso podría afanar un caballo para acelerar su regreso, si se diera el caso de que la distancia fuera considerable. Apuró pues los frutos rojos que había ido comiendo, enarboló escudo y espada y se dirigió con agilidad hacia la parte opuesta del bosque, desde donde provenían los ruidos.

Pronto divisó, entre la frondosidad del bosque, la figura tumbada de la madre protectora. De lejos, pareciera un montículo escarpado, sin vegetación alguna. En la parte más oriental de la figura, se divisaba una zona rojiza oscura, prácticamente negra. Los sonidos provenían de aquella parte, y pensó que cuando ya estuviera más cerca, ya indagaría la manera de escarpar tal abrupto terreno.

Acercarse le generaba una extraña sensación que no entendía, pero los incesantes ruidos clamaban su curiosidad y siendo cada vez más fuertes, obviamente no podía ir a sitio alguno que no fuera a esclarecer su duda. Estando ya a pocos pasos, Basilio se detuvo. Hubiera jurado sin duda que aquel montículo se había movido. Fijó su vista en el terreno, y observó que su textura se asemejaba a un lagarto. No pudo evitar dejar escapar media sonrisa, pensando en semejante tontería que había cruzado por su mente.

Mientras lo iba observando cada vez más cerca, comenzó a fijarse en detalles que lo inquietaron. Si era un montículo de tierra mal arreglada, no entendía por qué en el punto donde se unía con el bosque, simulaba una entrada inferior. Los árboles en esa zona estaban aplastados, y había pedazos de ellos emergiendo bajo aquella cosa. Solo sería posible si alguien hubiera amasado aquel cúmulo de tierra y la hubiera dispuesto justo donde estaba, por encima de lo que hubiera antes. En ese momento, la montaña se movió lentamente y Basilio retrocedió incrédulo y atemorizado por varios pasos.

Por instinto, empuñó con más fuerza la espada y colocó en su pecho el escudo protector, cubriéndose de no sabía el qué, esperando que algo sucediera. Pero nada ocurrió. Aquello volvió a mantenerse inmóvil por mucho rato, bajo la atenta mirada del muchacho. Basilio vio a poca distancia a su derecha, aquel montículo parecía más menudo, y pensó que quizás por ahí lo podría bordear y ver así qué era todo aquello.

Caminó en silencio, cuidando de no emitir con sus pisadas ruido alguno sobre las ramas esparcidas por doquier, puesto que hubiera puesto en alerta sobre su presencia. Resiguió lentamente la montaña, a una distancia prudencial, y cual no fue su sorpresa al llegar a la parte más menuda, para observar atónito que aquel cúmulo de tierra escarpa y desbaratada, se fundía como si se tratara de la cola de una gran lagartija.

Mucho más allá, la madre seguía ofreciendo a sus cachorros lo poco que le quedaba de lo único que tenía ya para ellos. En esos momentos, ya era consciente de que sería la última vez que los amamantaba y se empeñó en ceder hasta lo más profundo de su ser con ello. El aliento se le apagaba y ya no tenía ni virtud para terminar la instintiva limpieza diaria para con ellos. Sentía que la vida se le escapaba, y ellos ajenos a todo, seguían como siempre en su alimento. ¡Si no se hubiera alejado del grupo! Ahora podría arrepentirse de haber huido, ante el rechazo del resto de hembras de la manada. Había conseguido preñarse del macho más joven y valiente, cuando debía haber sido el líder el semental que lo hiciese. Eso provocó la ira de la jerarquía y ella y el joven dinosaurio fueron excluidos del grupo. Deberían iniciar una nueva colonia lejos del rechazo y cometieron el error de acercarse en demasía a los dominios del Colubrus, el más fiero de los enemigos de su raza. Ahora había perdido a su pareja en la contienda y ella misma estaba en aras de dejar abandonados a sus pequeños.

Si hubiera conseguido cruzar el río con los cachorros, probablemente al menos ellos se salvarían. Encontrarían comida en abundancia a pesar de que tuvieran que dejar de mamar. Pero si no lo conseguía, a bien seguro que iban a terminar en las fauces de su propio verdugo.

Así pues, debería moverse. El centenar de metros de longitud de la bestia se tensaron, buscando las fuerzas para levantarse. Se deslizó pesadamente y las crías se apartaron en cuanto vieron el movimiento de ella. Basilio se quedó de piedra cuando atisbó las dimensiones de aquel animal. No osó ni respirar. Siguió inmóvil por un buen rato, evitando ser descubierto. Contempló impertérrito los lentos y pesados movimientos, con gemidos profundos que resonaron en el valle, y se perdió viendo cómo acompañaba con el hocico a los pequeños para que anduvieran por delante de ella.

La parte más próxima a Basilio era la cola, y se desplazó lateralmente muy cerca de él. Asustado, retrocedió unos pasos, pero no más de lo necesario. Algo lo mantenía en vilo y pendiente de lo que estaba aconteciendo. Siguió observando boquiabierto todo y fue al empezar a moverse aquella mole, que pudo ver mucho más allá, una figura parecida a la que ahora se iba alejando, tumbada en el suelo, completamente inmóvil. Imaginó que sería su pareja. Nunca había visto nada parecido. Sus antepasados le habían explicado mil historias de generación en generación, sobre unos animales que debían parecerse a aquello. Las había buenas y malas, según las leyendas, pero siempre las imaginó únicas dentro de esas historias.

Ahora estaba cerca de dos de ellas, además con sus crías. En esos momentos, el tamaño de aquellos pequeños animales superaba sobradamente al más grande de los caballos que él hubiera visto jamás, pero no pudo evitar pensar que solo eran retoños, viendo sus juegos a los pies de la madre, y mordiéndose la cola entre ellos mismos.

La madre empezó a desplazar su enorme malherido cuerpo hacia la orilla del río y cuando pasó cerca del cuerpo tendido sin vida, se detuvo. Fijó en él su vista por unos momentos y lo azuzó con la punta de su hocico, como si pretendiera que despertara. Bajó su gran cabeza y siguió su camino. Basilio se sorprendió compadeciéndola. Caminó deprisa y en silencio, siguiendo los pasos de aquel gigante, para observar su destino. Llegó cerca del río y paró. Seguramente, pensó Basilio, si hubiera estado en perfecto estado, hubiera tomado con sus fauces a las crías y los hubiera ido cruzando de uno en uno. Tenía la suficiente envergadura para soportar la presión de todo aquel caudal de agua embravecida; pero estaba herida, y apenas podía mantenerse en pie para andar. Estuvo por mucho rato allí quieta, mirando el río. Los cachorros jugaban y saltaban, y paseaban alegres entre los grandes árboles de aquella zona de bosque.

Basilio esperó también. La madre, finalmente, siguió avanzando. Estaba muy débil y la fuerza del agua era incontrolable. Cuando puso su primera pezuña dentro del agua, el golpe de la corriente contra ella la tambaleó. Aguardó quieta afianzando su posición y emitió un gutural rugido girando la cabeza hacia sus crías, que las mantuvo en tierra firme, frenando su incipiente entrada en el río. Uno de ellos ya estaba por hacer como ella y no lo iba a permitir hasta asegurar el paso. Los tres mudaron su alegre alboroto a un sentido gemido, como si temieran ser abandonados por ella a ese lado del torrente.

La siguiente pezuña avanzó un buen trozo más y lentamente, fue adelantando todo el cuerpo hasta situarse en el centro de la cuna del río. Su cola todavía estaba cerca de las crías, que a cada momento estaban más nerviosas; gritaban y clamaban por ser atendidas. Sus movimientos denotaban miedo, sin duda. En ese momento, la madre se agachó levemente, dejando que el curso del agua siguiera bajo su enorme cuerpo, pero aplanó su figura. Rugió de nuevo y sus enormes ojos cobrizos se fijaron en las pequeñas bolas que la observaban asustados. Basilio entendió entonces, maravillado, que lo que buscaba era que las crías cruzaran el agua por encima de su propio cuerpo, para llegar sin peligro a la ribera opuesta. Ella quería cruzarlos. Se acercó expectante hacia aquella imagen, pensando en cuán grande era el amor de una madre, siempre. Los pequeños dudaron asustados en subir sobre ella, ahuyentados por el rugir del agua al choque con las enormes patas que la soportaban. Ella temblaba. La furia del agua parecía embravecerse por momentos.

Cuando el primero obedeció a los rugidos que ella siguió lanzando, divisó, a un lado, un enorme reguero de sangre, y se quedó mirando aquel líquido negruzco y denso, viendo cómo se le escapaba la vida a su madre, sin saberlo. Quiso lamer la herida por instinto, pero ella tembló por entero, notando la debilidad en sus patas. El pequeño dio un brinco y siguió adelante con urgencia. Los otros dos chillaron desesperados al verse separados y fueron a saltar juntos, obstaculizándose entre ellos. La madre volvió a temblar. Basilio vio que aquello no iba a durar mucho. Hubiera querido ayudar pero, ¿qué podía hacer él? Se acercó un poco más para observar con más detenimiento aquella situación, pero en su curiosidad, la hembra lo atisbó. Rugió de una manera que le pareció incluso irreal. Los pequeños chillaron exaltados, y Basilio pensó que era el momento de huir corriendo. Su escudo se le antojaba ínfima protección ante tal bestia.

Sin embargo, los ojos feroces que lo observaban rugiendo, tenían demasiado sufrimiento dentro. Él lo vio, a sabiendas de que aquel cuerpo no podría moverse con la rapidez ni el acierto necesario para hacer mal alguno, y se mantuvo erguido, abandonando a ambos lados, espada y escudo. Se fue acercando lentamente hasta la cola de la bestia, ahora más baja, más cansada. Los pequeños gritaban como su madre y retrocedieron ante la cercanía de aquella figura desconocida. Hasta que el agua amenazó con arrastrarlos y la madre alzó sus rugidos de nuevo, cual amenaza.

Aquellos bramidos cada vez eran menos audibles, signo evidente de que su tiempo se acababa. Al fin, quedó fija mirando a aquel chico, resollando por los agujeros nasales, con los ojos vidriosos, agitada pero casi sin aliento. Basilio se acercó a la madre primero y se arrodilló a pocos pasos de su cola, mostrando sumisión. En su aldea, siempre se mostró respeto y equilibrio con sus animales. Alzó la mano y la posó sobre la áspera y rústica piel verde y oscura, notando cómo se tensaba al primer contacto. Pero no retrocedió. Impuso su presencia manteniendo la mano en el mismo sitio. Elevó su vista hasta aquellos enormes ojos que lo vigilaban fijamente, y hubiera jurado que había visto lágrimas en ellos. Los pequeños seguían asustados y alejados de él.

Lentamente se levantó y avanzó en dirección a las crías. Los resuellos de la madre volvieron a dejarse sentir, pero Basilio dirigió una mano hasta muy cerca de una de las crías. Este, al verse tan cercano a él se embraveció un poco, pero el chico consiguió depositarla en su lomo antes de que se alejara más. Lo hizo con mucho tacto y el animal se detuvo y lo observó. Parecía que entendiera que no le quería ningún mal. Lo acarició y el pequeño aceptó el gesto, ávido de seguridad. La madre observaba la situación con impotencia. Rugió mientras volvía a temblar de cuerpo entero y Basilio azuzó al pequeño para que avanzara con él.

Los críos son críos, y entre juegos y saltos, consiguió que fueran con él. Basilio se encaramó con mucho cuidado por la cola de la madre y siguió por su enorme cuerpo. Al pasar cerca de la herida, descubrió en ella aún dos dientes del que hubo de ser su verdugo. El chorro de sangre era tal que no hubiera encontrado forma alguna de pararlo. Siguió adelante, conteniendo las arcadas que el olor macilento de aquella herida le provocaban. La otra cría, asustada y temblorosa, les siguió a cierta distancia.

La madre agachó la cabeza y la depositó casi bajo el agua, facilitando que el muchacho y las dos crías pudieran saltar a la ribera sin que el agua los arrastrara. Zozobró entonces ella, como rendida ante la tranquilidad de saber sus crías a salvo. El cuerpo entero se desplomó y provocó una enorme cantidad de agua esparcida de improvisto por doquier. Aquel enorme dique, de pronto, provocó que de manera casi inmediata, empezara a inundarse todo el valle.

Basilio no sabía qué hacer. Empezó a vociferar, tan fuerte como fue capaz, atizando a la madre para que impulsara de nuevo su cuerpo, elevándose para acabar de cruzar y ponerse a salvo, pero ella estaba inmóvil. La cabeza quedaba prácticamente cubierta por el caudal de agua que la empezaba a sobrepasar y Basilio entendió que probablemente, ya estaba muerta. Los pequeños seguían azuzando con su hocico el de su madre, desde donde el agua no los tocara, pero no había respuesta. Basilio se acercó a ellos, que aún desconfiados, ya no huyeron. Los acarició lentamente y los fue conduciendo lentamente hacia la parte más elevada, apartándolos del agua que iba subiendo de nivel. Pronto quedarían, irremediablemente, cercados. Solo el cerro que había unos metros más adelante, los podía salvar. Pero debían ir aprisa. Las crías lo seguían, pero de vez en cuando, retrocedían sobre sus pasos para acercarse otra vez al cuerpo de su madre, inmóvil. Cada vez podían acercarse menos, y sus rugidos subían entonces de volumen. Basilio los llamaba, los instaba a seguirlo, y poco a poco iban avanzando.

Lejos de ahí, en esos momentos, se escucharon unos ruidos atronadores. Basilio levantó la vista para atisbar más allá del bosque, hasta donde la elevación del terreno en que estaba ahora le permitió, y adivinó unas bestias que corrían en dirección al punto donde ellos se encontraban. No había duda de que habrían escuchado los rugidos de la madre hacía unos momentos, y eso los espoleó. Mientras se acercaban, aquellos gritos retumbaron en su mente. Eran los que había escuchado en su poblado, antes de ser incendiado hacía no sabía cuánto, y la cantidad de polvo que levantaron en su carrera le confirmó que eran esos animales los responsables de aquella maldad.

Basilio se horrorizó al comprobar que el cuerpo de la madre que les acababa de servir para cruzar las aguas, también les podría servir a ellos. Eran más menudos que ella, aunque parecían mucho más agresivos, por lo que sin esa ayuda a bien seguro no les habrían alcanzado. Entendió entonces el interés de la madre en cruzar a los pequeños, aun a sabiendas que ella no podría ir con ellos.

El corazón del muchacho dio un brinco al ver sin embargo que, al oír aquellos rugidos infernales, el cuerpo de la madre volvió a moverse. Tenía un último aliento, aunque se había dejado abatir rendida. Pero era obvio que no iba a dejar que sus pequeños corrieran peligro alguno ahora que casi había conseguido que se salvaran. Se removió toda pesadamente. Una pata hizo el intento de ponerse rígida, pero no pudo levantar el peso que la oprimía. El agua chocaba fuertemente contra su cuerpo y el fango cubría la cabeza y la cola del animal. Del otro lado, se teñía de un color rojo negruzco que recordaba a Basilio la gravedad de la herida que la atenazaba.

Otro séquito de rugidos que cada vez sonaban más cercanos, impulsaron de nuevo el cuerpo de la madre a moverse lentamente. Esta vez, consiguió ponerse en pie, muy pesadamente, y retrocedió. Fijó la vista en sus pequeños que ahora la miraban perplejos y gritando alterados, viendo de nuevo a su madre en movimiento, y Basilio hubiera jurado que ella lo había mirado con agradecimiento. Sus ojos vidriosos parecieron pedirle velar por sus crías, y mientras, fue retrocediendo hasta conseguir salir completamente del agua. Los animales llegaron hasta ella, abriéndose paso con llamaradas y rugidos. Bramaron mirando hacia las crías y la extraña figura que los acompañaba en el otro lado, lejos, inaccesibles. Eran mucho más pequeños que la madre, pero eran muchos. Ella siguió avanzando lentamente mientras ellos le saltaban por los lados, y las lenguas de fuego la obligaban a quejarse esporádicamente. Basilio no entendía como tenía aún fuerzas para seguir. Caminó solo hasta llegar al lado de su pareja, tumbada unos metros más allá, y se dejó caer a su lado esperando, calmada, el final.

Basilio se sintió morir un poco por dentro también. ¡Qué grande era el amor de una madre!, aunque se tratara de una bestia que pudiera parecer un ser implacable. No quiso estar mucho rato ahí. Los pequeños seguían bufando en dirección a la dantesca imagen, ahora convertida en un triste espectáculo al son del ataque de aquellos pequeños agresores. Avanzó pues lentamente, e hizo que poco a poco le fueran siguiendo los pasos. Parecían indecisos pero necesitaban una guía, y en el rugir de su madre quiso encontrar la aprobación. Los había ayudado hacía poco y siguieron a su lado.

Anduvieron por horas. Descansaron cuando Basilio estaba ya exhausto y ellos se tumbaron casi uno sobre el otro, muy cerca de él. Al retomar el camino, el muchacho probó subir a lomos de uno de ellos, y aunque le costó algunos intentos, al final el animal lo aceptó y le dejó acariciar su cuello, mientras avanzaban con más rapidez. Así el camino pareció más liviano. Pasados un par de días, el muchacho empezó a reconocer los parajes y supo que su aldea quedaba cerca.

Al amanecer del tercer día, vislumbró desde lejos lo que quedaba de su poblado. Se fue acercando pero ya iba a anochecer cuando aún le quedaba bastante para alcanzarlo. Se emocionó con la cercanía pero temió por lo que se pudiera encontrar. Dejó que la noche lo abrazara descansando con aquellos acompañantes, aún lejos de su hogar. Consideró que llegar a medianoche, con tres crías de dinosaurio, provocaría una situación algo complicada. Mejor aguardar.

Se tumbaron como cada noche, si bien él no pudo conciliar el sueño. Los cachorros parecían también nerviosos y durante toda la noche estuvieron inquietos. Resoplaban continuamente y él mismo notaba la excitación en su cuerpo para poder descansar. De madrugada, reiniciaron el camino.

Estaba aún muy lejos cuando empezó a oír las campanas. Reconoció el tañido. Era aviso de peligro. A bien seguro que habían visto los dinosaurios y se habían puesto en guardia. Quizás hubiera sido mejor dejarlos escondidos en el bosque donde durmieron y acercarse él solo. Solo esperaba que no lo recibieran a cañonazos. Siguió avanzando y al poco vio acercarse un destacamento al galope, armados y en el fondo, fuera de la muralla, se colocaron los dos cañones. Un nudo oprimió su pecho y detuvo la comitiva. Quiso avanzar solo, dejando las crías atrás, pero se habían acostumbrado a él y no atendían a sus órdenes. Los jinetes se acercaban pero si no se alejaba de las crías, ni lo verían a él.

Empezó a blandir los brazos ostentosamente y las crías se asustaron, gritando. Basilio saltaba y se deshizo de la túnica que lo abrigaba para zarandearla en alto, a fin de que pudieran ver que había una persona en medio de los animales. Los jinetes no tardaron en percatarse de su presencia y se detuvieron, sorprendidos. El cabecilla gritó algo ininteligible para el muchacho desde su posición, pero hizo que los cañones bajaran su enfoque, dejando de amenazar. El chico gritó su nombre varias veces y siguió avanzando lentamente, con sus nuevos amigos siguiéndole de cerca.

Los soldados quedaron inmóviles al escuchar el nombre de Basilio. Reconocieron su voz y supieron que él era quien se nombraba, sin duda alguna. Sin embargo, ¿cómo podía ser que se acercara a la aldea con aquellos animales? ¿Se había vuelto loco? ¿De dónde los había sacado? Basilio fue acercándose y las crías se pusieron algo nerviosas al ver a los caballos más cerca. El muchacho los calmó acariciándolos y cuando los soldados lo vieron, se apearon y se acercaron a pie, lentos y cautos.

Cuando por fin se encontraron, tras la primera impresión y viéndose los rostros, se abrazaron largamente con el cabecilla, que no era ni más ni menos que Remigio, el padre de Amelia. Las primeras palabras que pudo decir Basilio, tras la emoción del encuentro, fueron para preguntar por su esposa, temeroso de las noticias que pudiera recibir. Saber que estaba bien fue el detonante para que sus ojos derramaran todas las lágrimas que llevaba contenidas de tantos días.

Las crías fueron algo renuentes al acercarse los soldados a ellas pero pronto cedieron y dejaron que las caricias las convencieran. Se acercaron todos a la villa y las crías quedaron con ellos.

Basilio explicó la historia de cuanto aconteció en los días que él recordaba. Primero a los soldados y al llegar a la aldea, a los demás. Amelia lloró todo el rato desde que lo vio llegar, hasta que una vez terminada su explicación, quedaron a solas en su cabaña.

Cuando el muchacho atisbó sus enormes ojos negros entre el alboroto que se acercó a recibirlo, sintió que una punzada cruzaba su pecho y recorría cada parte de su cuerpo, imbuyéndolo de una fuerza y un calor que casi desconocía. No sabía cuánto tiempo había estado lejos de ella, pero sentía que era como si hubiera sido una vida entera. La vio acercarse llorosa, con una sonrisa contenida, y cuando se acercó y le abrazó, perdió el miedo, el cansancio, el dolor. Sentir su fragancia, su calor; tocar su pelo, besar aquellos labios, lo devolvieron a casa. Por fin.

Todo el mundo estaba encantado con las crías. Las acogieron con la esperanza de que se sintieran parte de aquello y quizás algún día, pudieran defenderlos con la bravura que su madre las había defendido a ellas. Las alimentarían y estarían a su aire por fuera de la muralla. Serían libres pero estarían con ellos.

Basilio y Amelia se miraban embelesados, redescubriendo sus rostros. Ambos habían temido no volver a verse y ahora, juntos de nuevo, no acertaban a creerse la suerte que compartían. Amelia le mostró la cabaña nueva que tuvieron que construir, junto con gran parte de la aldea, después del feroz ataque que los separó por semanas. Todos en el poblado estaban convencidos de que Basilio había muerto devorado por los Culubrus, y solamente Amelia mantenía la esperanza de que fuera a regresar. Cuando recibieron el brutal ataque, hacía apenas unos días que habían tomado las nupcias. Estando ya desaparecido el muchacho, ella supo que germinaba ya el mayor de sus deseos en su interior, y no concebía la idea de que no lo pudiera compartir con él.

Basilio sintió un tremendo crujir en el pecho al saber la noticia. Se alegró tanto, que temió que no le iba a caber tanta fortuna en su corazón. Le vino después a la cabeza el amor que había visto en los ojos de aquella bestia, y pensó si sería posible que su amada sintiera jamás lo mismo que él sintió al verlo.

Pero Amelia ya se sentía madre desde que supo que algo en ella había cambiado. Y lo observó a él pensando si sería posible que él jamás sintiera lo que ella ya estaba sintiendo por aquel hijo que crecía en sus entrañas.

Curioso el amor de los padres, ¿verdad?

ANOCHE SOÑÉ CONTIGO, Y AHORA HAS VUELTO, por Patricia Sánchez Salas

Miraba hacia abajo, con el ceño fruncido, intentando ver el fondo del precipicio que se hallaba a mis pies, pero era imposible. Una gran cascada de agua caía con gran estruendo, ahogando cualquier sonido, por muy fuerte que fuese. Aunque hubiera estado alguien a mi lado gritándome en el oído, estaba convencida de que hubiera sido imposible escuchar prácticamente palabra alguna de lo que me estuviera diciendo.

Algunas gotas salpicaron mi cara, arrastradas por la suave brisa que parecía subir hacia arriba, debido a la presión con la que caía el agua hacia abajo.

Entorné los ojos para poder ver mejor, limpiándome la cara con la palma de la mano, y volví a mirar hacia abajo, donde el agua desaparecía, engullida por una enorme superficie de espuma. Era imposible que nadie pudiera sobrevivir a tal caída desde aquella altura. Era una muerte segura.

Maldecí mi suerte al comprender que Valverde, mi asesino fugitivo, había logrado salirse con la suya, poniendo fin él mismo a su miserable vida. Solo esperaba que se pudriera en el infierno, siendo devorado por sus pecados.

Continué mirando durante unos minutos más el enorme charco de espuma, como si esperara que de un momento a otro fuera a salir a la superficie, tendiéndome una mano, mientras las facciones de su rostro dibujaban una fea mueca de terror. En cuestión de segundos, volvería a hundirse en el agua y se ahogaría, y no me importaría verlo con mis propios ojos.

Pero naturalmente, no salió.

Justo cuando iba a girar sobre mis talones para largarme de aquel lugar, noté cómo unas manos me agarraban por los hombros, con fuerza, y me empujaban hacia el precipicio, con decisión. Iba a caer al vacío. Moriría en el acto.

Intenté zafarme de aquellas manos que clavaban sus dedos en mi piel haciéndome daño, mientras intentaba volverme para comprobar de quién se trataba, pero, simplemente, no podía. Era como si otro par de invisibles manos me tuvieran sujeta la cabeza por la barbilla, obligándome a mirar hacia adelante.

Mis pies cada vez estaban más cerca del vacío y comprendí, horrorizada, que no podía hacer nada para evitar lo inevitable.

—¿Cómo se siente uno cuando sabe que está a punto de morir, detective? –Me preguntó con frialdad Valverde, a mi espalda. Había logrado atraparme de nuevo, y esta vez, no llegarían a tiempo para salvarme. Estábamos los dos solos allí arriba—. Cuando te estrelles contra el mar ahí abajo, no creo que quede gran cosa de ti; será imposible identificar tus restos y, ¿sabes qué? Yo estaré observando cómo vas cayendo hacia el vacío para ver cómo el agua te engulle, ahogándote casi al instante –. Uno de mis pies ya no tocaba suelo firme, estaba suspendido en el aire. Podía ver el agua bajo el pie; faltaba muy poco para que todo terminara.

Abrí la boca para soltar un grito de terror, pero esta no emitió sonido alguno; aquello era una pesadilla, ni siquiera podía gritar.

Y entonces, llegó el último empujón, el más fuerte.

Ya no había suelo donde apoyar los pies.

Intenté agarrarme a cualquier cosa, con desesperación, para evitar la trágica caída, mientras abría los ojos como platos.

Pero no sirvió de nada, no había nada a lo que agarrarse.

Y entonces, mi cuerpo empezó a caer al vacío, mojándose con el agua de la cascada.

Me desperté, bañada en sudor, mirando a mi alrededor, con el corazón a punto de salirse de mi pecho.

Estaba en mi habitación, sana y salva. Solo había sido una pesadilla.

Todavía con el corazón desbocado, me senté escondiendo el rostro entre las manos, intentando calmarme, aunque sabía que eso sería imposible. En sueños o no, Valverde había regresado. Y aunque era algo ilógico a vista de cualquiera, yo sabía que acabaría regresando, tarde o temprano, a la realidad; siempre había sucedido de ese modo, como si el sueño en el que aparecía aquel desequilibrado fuera premonitorio. Y tal vez tardaría días, semanas o incluso meses en actuar, pero siempre volvía. Y esta vez volvería con la intención de cumplir la promesa que hizo después de que yo acabara con la vida de su mujer y cómplice de asesinatos, regresaría para acabar conmigo.

Aparté las manos de la cara cuando los latidos de mi corazón empezaron a calmarse, y encendí la luz de la mesilla de noche.

El pequeño reloj que me había comprado en un mercado de antigüedades marcaba las tres de la mañana. Todavía quedaban cuatro horas para acudir a la oficina y empezar a agilizar los papeles de los casos en los que otras Comunidades solicitaban nuestra ayuda, pero yo sabía que por mucho que intentara volver a conciliar el sueño, no podría. No dejaría de dar vueltas en la cama, sin poder quitarme a Valverde de la cabeza, creándome ansiedad por ello; así que decidí levantarme y darme una larga ducha bajo el agua caliente. Después, podría permitirme tras un largo tiempo inmemorable, un tranquilo desayuno, sentada: un café con leche y unas tostadas con mermelada, algo que llevaba tiempo deseando, pues prácticamente apenas tenía tiempo para terminar un café. Tal vez incluso sacara a pasear a Speedy mientras el sol iba asomándose lentamente tras la montaña.

Así pues, decidí levantarme de la cama sin perder más tiempo y retiré la sábana hacia los pies de la cama.

Hacía fresco y un poco de humedad.

Se me puso la piel de gallina, lo que hizo que me diera prisa por coger algo de ropa del armario y dirigirme con paso rápido hacia el baño, para poder refugiarme bajo el chorro de agua caliente.

Siempre había pensado que una cicatriz era en algunos casos, una marca que podía resultar adorable en el cuerpo de una persona. Así como hay gente que siente debilidad por alguien que tiene hoyuelos, yo sentía debilidad por alguien que tuviera una pequeña cicatriz, fruto de una caída siendo niño, fruto de un corte por un cenicero roto, fruto de una pelea en el patio de la escuela por opiniones diferentes acerca de si uno era mejor jugando al fútbol, o si era más valiente por saltar la verja más alta que rodeaba el colegio. Cicatrices que recordaban una infancia algo alocada y que dibujaban una sonrisa al recordar aquellos tiempos.

Sin embargo, mis cicatrices creaban en mí dolor, rabia e ira.

Agradecía casi todas las mañanas el hecho de que tuviera un trabajo que me permitiera tener la mente ocupada prácticamente todo el día, a pesar de que había sido por mi trabajo, que sufriera violentos y crueles malos tratos tras que Valverde consiguiera raptarme. Nunca había llegado al punto del abuso sexual, pero sí que me había propinado palizas, clavándome literalmente contra una pared. Había utilizado gruesos clavos para clavar mis manos en ella y los pies en el suelo, haciendo que fuera imposible moverse, o al menos, que no tuviera intención de intentar escapar. Cualquier movimiento que hiciera, por mínimo que fuera, creaba en mí un dolor que me recorría el cuerpo de arriba abajo. Había sido su saco de boxeo, una especie de objeto que había utilizado para descargar su furia. Y tras setenta y dos horas de pasar ese infierno, por fin, Iván, mi todavía marido, había logrado localizarme, con la ayuda de la Unidad de Rescate; y cuando sus ojos vieron aquél panorama que tenía justo enfrente, la ira se había adueñado de su mente, tomando el control de su cuerpo, cegándole. Agarró a Valverde y empezó a golpearle sin piedad, puñetazo tras puñetazo. Lograron apartarle de él, antes de que acabara matándole, centrando su atención en mí, convenciéndole de que ya pasaría cuentas con aquél psicópata más tarde, que lo más importante era que acudiera a mi vera, que estuviera conmigo. No iba a ser plato de buen gusto quitarme aquellos clavos, por lo que decidieron adormecer con anestesia las extremidades con el fin de que no pasara otra vez por lo mismo.

Valverde había conseguido escapar. Había tenido ayuda de alguno de los policías que habían acudido al abandonado almacén en mi busca, por lo que la pesadilla no había hecho más que complicarse. Debería de andar con más cuidado de lo que me imaginaba, y no confiar absolutamente en nadie; cualquiera podía ser el nuevo cómplice de aquel malnacido.

Empezó a salir el agua caliente, pasando su cortina de vaho sobre el cristal, como si fuera un fino velo.

Giré la maneta del grito hacia la derecha para graduar el agua, y empecé a quitarme el albornoz, para dejar que cayera a mis pies. Con cuidado, empecé a meterme dentro de la ducha, cerrando la mampara a mi espalda y, levantando levemente el rostro, cerré los ojos y dejé que el chorro de agua me diera de lleno en la cara. Luego volví a bajarlo y sentí cómo el agua resbalaba por mi pelo, por mi nuca, por el resto de mi cuerpo. Era una sensación agradable, relajante. Era lo que necesitaba, sentir cómo la pesadez del cansancio se iba por el desagüe, junto con el agua.

Levanté el brazo izquierdo a la altura de mis ojos y observé durante unos segundos el antebrazo, mientras el agua seguía cayendo sobre mí, aislándome brevemente del resto del mundo. La cicatriz del que había sido un profundo corte, empezaba prácticamente en la muñeca, y terminaba justo en el codo, dibujando una especie de curva. Aquello había sido macabro, inhumano. Pasé un dedo por ella, despacio, resiguiéndola.

Todavía no podía creer que el que un día había sido mi mejor amigo, hubiera sido capaz de hacerme algo así.

—¿Desde cuándo madrugas tanto? –Me preguntó Iván, haciendo que diera un respingo. Me volví y me encontré con la mirada escrutadora de aquellos increíbles ojos negros, una mirada que cautivaba bajo unas largas pestañas. Llevaba el pelo peinado hacia delante y la corbata, algo aflojada, le daba aquel toque característico de rebeldía que me había enamorado el día en que le había conocido. Un pequeño brillantito en el lóbulo de su oreja izquierda soltaba débiles destellos bajo la luz de los fluorescentes. Sentí que hormigueo nacía en mi vientre.

—He vuelto a tener una de esas pesadillas –Le confesé, mientras removía el café con la cucharilla de plástico.

—Valverde –Musitó.

Asentí con la cabeza. Deseé que las cosas fueran distintas, que volvieran a ser como eran antes de lo que me había ocurrido, cuando todo estaba bien y habíamos decidido tener niños, formar una familia; que Valverde no hubiera aparecido nunca en nuestras vidas, al menos, no siendo un asesino en serie. Se había propuesto acabar con mi vida, obligándome a matar a su mujer, cuando esta me propinó dos puñaladas en el abdomen con un bisturí, durante una visita al hospital para interrogar a la última víctima de Valverde que había sobrevivido a su brutal ataque. Había sido una respetada doctora de Cardiología. Nadie hubiera imaginado jamás que llevaba una doble vida en la que por un lado era una persona brillante, intachable; y por otro, una persona perturbada, una especie de Doctor Jekyll y Mister Hyde. Y nunca me había parado a pensar cuál de las dos personalidades era la que aquella pobre mujer fingía ser. O tal vez no fingiera y padeciera un trastorno de personalidad grave.

Eché un vistazo al enorme reloj de la oficina y empecé a pensar que tal vez se le había agotado la pila, o no habían dado suficiente cuerda a las manecillas.

—¿Quieres un café? –Le pregunté, dándole la espalda, mientras acercaba el vaso desechable a mis labios. Cómo no, me quemé la lengua—. Lo acabo de hacer.

—Claro – dijo, acercándose a mí. Me abrazó por la cintura, apoyando su barbilla con cuidado sobre mi hombro. Me gustaba sentirle tan cerca—. Podríamos repetir lo de este fin de semana —Una sonrisa se dibujó en mis labios.

Deseaba repetirlo. Habíamos pasado un fin de semana inolvidable en el lago. Habíamos pasado largas horas nocturnas enfrente de la chimenea, hablando, besándonos. Las sábanas habían sido testigo de nuestra unión, convirtiéndonos en uno; habían escuchado nuestros gemidos y los te quiero que nos habíamos susurrado mientras hacíamos el amor. Había sido algo realmente especial, algo que ambos necesitábamos después de… mi agresión. Cada vez que cerraba los ojos y recordaba cada golpe que Valverde me había asestado, cada puñalada, cada mordisco… Le había mirado a los ojos, en busca de aquel niño por el que un día había sentido algo más que cariño, pero ya no había rastro de él dentro del cuerpo de aquel hombre adulto. Aquel niño había muerto. Y a raíz de ello, había tenido problemas en mi vida cotidiana, en mi vida sentimental. Por eso había decidido aceptar la invitación de pasar un fin de semana juntos, y hablar las cosas.

— Hagamos una cosa –prosiguió, susurrándome, mientras le servía su café en uno de los vasos que cogí del montoncito que estaban bocabajo—. Cojámonos unas pequeñas vacaciones adelantadas; podemos largarnos a una isla exótica, donde disfrutar de la playa todo el día, y por la noche pasarnos horas y horas haciendo el amor sin parar.

Empezó a besarme el cuello, haciendo que sintiera un cosquilleo y que los pelillos de la nuca se me erizaran. Con cuidado, dejé el vaso, ya que empezaba a quemarme las yemas de los dedos, al lado del mío, y me volví hacia él. Acercó su rostro al mío y pronto nuestros labios se rozaron, con timidez. Empezamos a besarnos con ternura. Sus manos empezaron a descender lentamente por mi cuerpo, con sigilo, hasta situarse sobre mi cadera; entonces, apretó mi cuerpo contra el suyo, y el beso pareció tornarse más apasionado, haciendo que tuviéramos que separarnos durante unos minutos, para poder recuperar el aliento.

—Será mejor que paremos, antes de que pierda el control de mis actos —dijo.

Sonriéndole, puse mi mano en su nuca y volví a acercar sus labios a los míos, para besarnos de nuevo, mientras empezábamos a caminar con torpeza hacia los vestuarios. De pronto empezó a sonar el teléfono, haciendo que rompiéramos el beso al volver los rostros hacia el aparato, perplejos.

Tras intercambiarnos una mirada de extrañeza, me aparté con cuidado de Iván y me acerqué al teléfono para responder a la llamada, haciendo que en la oficina reinara de nuevo el silencio. Me lo acerqué a la oreja aguzando el oído.

Al otro lado de la línea, podía oír a alguien respirar entrecortadamente, atenta a cualquier sonido que yo hiciese.

—Ha pasado mucho desde la última vez que nos vimos, Crissy –dijo finalmente una voz al otro lado del teléfono, con voz susurrante. Noté cómo el corazón parecía detenerse de repente; solo una persona me había llamado siempre así—. Tengo la sensación de que han sido largos años y en verdad no ha pasado ni uno. Dime, ¿cicatrizaron ya tus heridas? –Agarré el teléfono con más fuerza, mordiéndome el labio para mantenerme callada. Cada una de las palabras que pronunciaban sus labios, iban cargadas con algo de veneno, lo justo para dejarme tocada y sin oportunidad de defenderme—. Las cicatrices son los mejores recuerdos que puedes tener de mí, ¿no crees? –Detestaba el tono burlesco con el que me hablaba. Intentaba provocarme, sacarme de mis casillas para que bajara la guardia, y poder manejarme como a un ninot. Pero no iba a darle ese gusto.

—Te mataré, Christopher –dije lentamente, para que mi receptor entendiera bien mis palabras. Guardé silencio unos segundos, mientras tragaba saliva con esfuerzo al notar cómo un nudo me oprimía las cuerdas vocales. Nunca me había gustado amenazar a nadie, y mucho menos de muerte; pero aquel juego que Valverde se traía entre manos, había llegado demasiado lejos—. Estaré presente mientras te realicen la autopsia y me pondré en primera fila el día de tu funeral —Iván levantó la mano derecha a la altura de su pecho y me hizo un gesto para que mantuviera la calma. Aferraba ya el teléfono con tal fuerza, que incluso tenía los nudillos blancos por la presión que mis dedos ejercían sobre el aparato.

—Entiendo tu rencor y comprendo que quieras matarme –Admitió, tras soltar un suspiro—. La verdad es que llegué a hacerte mucho daño; de hecho, si tu marido no hubiera aparecido a tiempo, es probable que hubiera acabado matándote. Por cierto, ¿cómo está? –Noté unos suaves golpecitos en el hombro. Me volví, con los labios fuertemente apretados, aguantándome las lágrimas. Iván me hizo un gesto con la mano para que le pasara el teléfono. Me negué. No quería involucrarle otra vez en todo aquello. Sin embargo, volvió a repetir el gesto, con insistencia. Valverde había guardado silencio esperando oír una respuesta. De repente, sentí ganas de colgar y largarme a casa. Y estuve a punto de hacerlo, cuando Valverde agregó—: ¿Por qué no le das el teléfono a tu marido? Parece que tiene ganas de hablar conmigo –. Me quedé clavada donde estaba, sin poder mover ni un solo músculo. Miré a mi alrededor, nerviosa, ¿estaría en aquél edificio?—. Te llevo gran ventana, vieja amiga –Prosiguió, volviendo a utilizar aquel todo burlesco—. Puedo seguir cada uno de tus movimientos, a cualquier hora del día. Te tengo vigilada —Insegura, miré la pequeña cámara de seguridad que había colgada del techo; no sabía por qué, pero tenía la sensación de que nos observaba a través de ella. Miré a Iván, y con un leve gesto de cabeza, le señalé la cámara de seguridad que grababa cada uno de nuestros movimientos en primer plano. Miró hacia ella con disimulo—. Te aconsejo que no tardes en buscarme, y mucho menos en encontrarme. Yo mientras tanto, me entretendré con una invitada –Entonces oí el chirrido de una puerta al abrirse, y a continuación a una mujer que gritaba: «¡Socorro! ¡Que alguien me ayude, por favor! ¡Mis manos! ¡Me duelen las manos!». Inconscientemente, levanté la mano que tenía libre y observé allí donde me había traspasado el clavo, para mantenerme sujeta contra la pared—. Ya sabes que soy muy caprichoso, pero me canso enseguida de aquello cuánto tengo: la viudez es muy dura. Tenlo en cuenta –Al otro lado de la línea, se hizo el silencio. Me había colgado. Todavía con el teléfono pegado al oído, recordé sus últimas palabras: «La viudez es muy dura. Tenlo en cuenta». De un modo u otro, acababa de amenazar la vida de mi marido.

Cerré la puerta de la taquilla de un portazo y, tras asegurarme de que la pistola estaba debidamente cargada, la metí en la cartuchera del cinturón del pantalón. Iván me observaba desde el umbral de la puerta de los vestuarios, con los brazos cruzados. Me guardé una pistola algo más pequeña en la cartuchera del tobillo, bajo el pantalón y, tras colocarme bien los bajos de este, me acerqué al lavamanos y abrí el grifo, poniendo las manos bajo el frío chorro de agua, y me mojé la cara para despejarme. Luego, dejé suelto el pelo, pasé los dedos mojados por él, y me lo volví a recoger en una coleta alta.

—Sabes que no dejaré que vayas sola, ¿verdad? –Me preguntó mi marido, cuando me volví hacia él, y nuestras miradas se cruzaron—. No quiero que vuelvas a correr peligro otra vez.

—Llevo un chaleco antibalas –Murmuré, con aire ausente—. Estoy protegida.

—No del todo –Me dijo, con voz ahogada. Le miré con atención, y me sorprendió al mismo tiempo que me preocupó ver que tenía los ojos anegados de lágrimas—. A él lo tienes protegido, y aun así, es poca protección. Pero, ¿qué hay de ti? ¿Y si ese hijo de puta te pega una tiro en la cabeza? Está dispuesto a matarte, Crystal, como tú mataste a su mujer —Fruncí el ceño, pensativa. ¿Había oído bien? ¿Había dicho que a él lo tenía bien protegido? ¿A quién se refería? Pero antes de que pudiera abrir boca, él se acercó a mí, y puso una mano en mi mejilla, mientras agregaba—: Estuve a punto de perderte una vez, Cristy; no quiero pensar que ésta vez pueda perderos a los dos —Le miré, empezando a entender a qué se refería. Y noté cómo un nudo crecía en mi vientre e iba subiendo hacia la garganta, impidiendo que hablara. Se llevó una mano al bolsillo trasero del pantalón y sacó un predictor de él, positivo—. Lo encontré en la papelera del cuarto del baño, antes de irnos –Mis ojos observaban detenidamente las dos líneas rojas que habían dibujadas en él.

—Quería decírtelo, de veras –Empecé a decir, mientras las lágrimas rodaban por mis mejillas—. Pero no sabía cómo; habíamos decidido intentar arreglar las cosas después de… después de lo que pasó. Estoy feliz por saber que llevo en mi vientre nuestro hijo, Iván, pero tampoco quería que te sintieras obligado a estar conmigo por el hecho de estar embarazada —Sus dedos acariciaban con ternura el test. Con la mano que tenía libre, se limpió una lágrima que había escapado de sus ojos, mientras me decía:

—Yo te amo, a pesar de los problemas que puedan haber, y siempre te amaré. No quiero que pienses que estoy enfadado porque no me lo hayas dicho, lo comprendo; pero también quiero que sepas que no me quedaría a tu lado si no te quisiera. Además, un hijo es lo que queríamos, ¿no? –Asentí, rompiendo a llorar. Se volvió a guardar el predictor en el bolsillo y luego me abrazó, atrayendo mi cuerpo hacia el suyo—. Entonces, deja de ser tan terca, y deja que cuide de ti.

—¿Detective Aguilar? –dijo una voz detrás de Iván. Nos volvimos para comprobar de quién se trataba, y vimos que había dos jóvenes agentes, observándonos—. Detective Aguilar, hemos encontrado las cámaras infiltradas. Blanco está intentando seguir el servidor proxy hacia donde envía las imágenes que graba de la oficina, para poder darnos una dirección.

—Bien –dije, limpiándome las lágrimas con la mano—. ¿Cuántas cámaras han encontrado? –El joven agente me observó unos segundos más, asegurándose de que estuviera bien, antes de consultar el informe en bruto que tenía en la mano, con el ceño fruncido, concentrado.

—Por el momento, hemos encontrado cuatro, Señora –dijo, tras unos segundos, volviendo a clavar sus ojos en los míos—: una en la entrada principal, otra en el centro de la oficina, otra más en los vestuarios; y la última, en el parking subterráneo. Estamos volviendo a repasar todas las salas y rincones del edificio, por si nos hemos pasado por alto alguna más, o algún micrófono.

—Envíen una patrulla para que revisen también de arriba abajo el domicilio de la detective Dever, agente –dijo Iván, tras mirarme con intención—. Si ha puesto cámaras y micrófonos aquí dentro, no le habrá resultado difícil ponerlos también en la casa.

—Sí, Señor. Enviaremos una patrulla ahora mismo –Saludó con la mano y se alejó con paso rápido en dirección opuesta.

—Gracias –Musitó Iván, aunque no estaba segura de que el agente le hubiera oído. Se volvió hacia mí, pero no dijo nada. Yo todavía seguía dándole vueltas a la cabeza, sobre lo de las cámaras y micrófonos, ¿cómo era posible que nadie se hubiera percatado de ello? «Por el simple hecho de que se hizo pasar por un técnico de mantenimiento», me dije, soltando un suspiro. «Tal vez incluso, pasó por mi lado, y yo no me di ni cuenta».

Necesitaba hacer algo, moverme, encontrar cualquier cosa con la que empezar a trabajar, para localizar su paradero. La ciudad era enorme, no tenía ni la más mínima idea de por dónde empezar a buscar, pues podría estar escondido en cualquier sitio. Debía de tener paciencia y esperar a que Blanco consiguiera hacer un poco de magia con su ingenio y sus ordenadores, y me diera algo, por mínimo que fuera, para poder empezar a investigar en ello de inmediato.

—Estás aquí –Levanté la cabeza de golpe, asustada. Christopher me miraba con una sonrisa de alivio dibujada en sus labios, medio agachado.

Después de haber salido corriendo tras discutir con él por dejar que unos matones me quitaran la gorra de mi hermano, me había escondido en uno de los enormes tubos de canalización que había en el parque, al lado del lago. Allí seguro que no me encontraría nadie.

—Te he buscado por todas partes, Crissy. No vuelvas a darme un susto así, nunca más —Tenía la cara sucia, cubierta de lágrimas y sudor, y el pelo completamente despeinado, pero me daba igual. Lo único que quería, era que me devolvieran mi gorra.

Miré a mi mejor amigo con rabia, apretando fuertemente la mandíbula, aunque no dije nada. Empezaba a hacer frío. Estaba sentada con las piernas flexionadas. Recordé que había apretado mi pecho contra ellas, para intentar entrar en calor. Y estaba cansada,muy cansada.

—Volvamos a casa –agregó, al ver que yo no abría boca—. Empieza a oscurecer y pronto será de noche; además, le dije a tu madre que no llegaríamos tarde.

—¡No quiero volver a casa, sin mi gorra! –grité entonces, mientras nuevas lágrimas afloraban mis ojos—. ¡Me la regaló mi hermano! ¡Era lo único que me quedaba de él! ¡Y quiero recuperarla! –Entonces, para mi gran sorpresa, se llevó una mano a la espalda y del bolsillo de su holgado pantalón sacó la gorra que me habían quitado los mayores. Mi gorra. Le miré boquiabierta. La había recuperado para mí.

—Pero, ¿cómo…? –Empecé a preguntar, sin poder apartar los ojos de mi tesoro más preciado. Con una sonrisa de satisfacción, Christopher me puso la gorra en la cabeza, algo ladeada.

—Recuerda que cuando quieras algo, has de luchar por ello con todas tus fuerzas para conseguirlo; no importa el qué, simplemente, sigue tu instinto, y actúa de buenas maneras. Solo así conseguirás aquello que quieres –Y, tendiéndome la mano, agregó—: ¿Nos vamos ya para casa? –Se la cogí sin dudarlo.

Abrí la pequeña nevera que había en la sala de descanso, allí donde lo único que nos daba tiempo era para tomarnos un café y picar cuatro galletas para acompañarlo; y saqué un batido de chocolate. No creía muy conveniente tomar un café, dada mi situación, así que, un batido era lo que me venía de gusto en aquel momento. Tal vez lograra tranquilizarme.

Intenté repasar mentalmente los homicidios de Valverde, allí donde había secuestrado a sus víctimas, y el lugar donde luego habían aparecido sus cuerpos sin vida. «Cada caso ha tenido en común las coordenadas de los lugares donde desaparecieron las víctimas y los lugares donde aparecieron los cuerpos luego», empecé a decirme mientras daba un sorbo al batido. «El lugar donde las había retenido estaba exactamente entre medio de la distancia de un lugar y del otro; sin embargo, todavía no tenemos ni un solo dato sobre la nueva víctima: ni el lugar donde fue vista por última vez, ni cuánto tiempo hace que la ha secuestrado». Pero aun así, no podía quedarme de brazos cruzados, debía hacer algo.

Pensé en Blanco. Podría pedirle que buscara una lista sobre chicas desaparecidas en el último mes; quizás tuviera suerte y pudiera empezar a trabajar en algo.

Di dos últimos sorbos al batido, y lo aplasté con una mano para depositarlo en la papelera. Sin perder ni un segundo, fui a ver a Alicia Blanco.

—Por supuesto que puedo hacerte una lista de todas las chicas desaparecidas en el último mes –Me dijo Blanco, haciendo volar sus dedos por encima del teclado—. Pero te aviso de que puede ser una lista bastante extensa, y si todavía no tenéis ni un solo dato de la chica que buscáis, será como buscar una aguja en un pajar.

En cuestión de segundos, varias fotografías de chicas desaparecidas empezaron a aparecer en la pantalla; en cada pie de foto se podía leer sus nombres, las edades, las poblaciones donde habían residido y el tiempo que llevaban desaparecidas. Había cientos de fotografías colgadas en la página web de la Policía Nacional; fotografías de chicas que esperaban a que fuesen encontradas con vida. No quería ni imaginarme cuántos padres debían de tener el corazón roto por culpa de haber perdido una de aquellas chicas

— ¿Quieres que haga algo en especial? No sé, ¿separarlas por edades, color de ojos o pelo…? –preguntó Blanco.

—Haz grupos, dependiendo de su físico y raza –dije, apoyando una mano en el respaldo de su silla—. Un asesino en serie, siempre tiene la misma preferencia en el momento de escoger a su víctima; echaré un vistazo al historial del caso, para comprobar qué tenían en común las otras víctimas –Blanco asintió, concentrada en su trabajo—. Cuando acabes, ¿podrás pasármelo a mi servidor, por favor? –Le pedí, mirando cada rostro que Alicia seleccionaba para añadir a un grupo determinado—. Estaré en mi mesa.

—Dame cinco minutos y lo tendrás listo –murmuró, ausente. Entonces, uno de los monitores que tenía al lado, empezó a parpadear emitiendo un leve pitido. Ambas volvimos la cabeza al mismo tiempo para observar qué sucedía—. Buena jugada —Se volvió hacia el monitor y empezó a teclear con rapidez las teclas de su correspondiente teclado.

—¿Qué ocurre? –Le pregunté, mirando las pantallas alternativamente. Empezaba a sentirme mareada, ¿cómo diantre se lo haría Blanco para no acabar desquiciada con tantos ordenadores a la vez?

—Este tipo se cree muy listo –me explicó, mientras en sus gafas se reflejaban la luz de los monitores—. Está usando un programa profesional para desviar su señal hacia otros repetidores, para intentar así engañarme y que pierda su pista; me manda desde España, hasta Canadá, y luego a Tokyo; y de ahí, a Australia –En la pantalla se había dibujado una especie de mapa hecho con cables, habían pequeñas bolitas rojas recorriéndolas y una amarilla que parecía seguir a una de aquellas bolas rojas en concreto. Me recordó al juego de El Come-Cocos—. Lo que no sabe este individuo, es que conmigo no se juega —Apretó INTRO, y ante mis ojos vi como, una por una, las bolitas rojas empezaron a desaparecer quedando únicamente la que era perseguida por la bolita amarilla—. Esta es la señal auténtica –Me explicó, con una sonrisa de satisfacción en los labios—. Ya eres mío, hijo de puta —Situó el cursor sobre la bola y apretó un par de veces sobre ella—. Voilà –Las bolitas desaparecieron, dando paso a una dirección. Lo había conseguido. Su magia había vuelto a obrar un milagro—. Las imágenes se están transmitiendo a esa dirección, aunque no significa necesariamente que tenga allí a la chica; de hecho, es probable que ni siquiera él esté allí —Cogí una hoja del bloc de notas que tenía al lado del teléfono y un bolígrafo, y anoté rápidamente la dirección, mientras le decía:

—Cambia la preferencia de la búsqueda: céntrate en chicas que hayan sido vistas por última vez cerca de esta dirección o los alrededores, en un radio de tres o cuatro manzanas como mucho. Tengo la sensación de que la víctima es de ese mismo barrio.

—A tus órdenes –Me dijo, empezando a teclear en el ordenador central—. Eso reduce mucho la búsqueda; te mandaré los resultados a tú teléfono móvil. Solo tengo una pregunta.

—Dispara –Le dije, tapando el bolígrafo y volviéndolo a poner en el bote.

—¿Y si nos equivocamos? –preguntó sin más, con un deje de nerviosismo en la voz.

—Si nos equivocamos, la habremos cagado –admití, y salí rápidamente de la pequeña oficina de Blanco, en busca de Iván.

Iván me hizo un gesto con la mano para que me quedara tras él.

El día había amanecido gris y frío y los nubarrones negros que tapaban el cielo, amenazaban con descargar su tormenta en cualquier momento. «Un día ideal para atrapar a un asesino», me dije con ironía, mientras subía en uno de los coches patrulla como copiloto, al lado de Iván.

Después de que Blanco redujera la búsqueda, confiando en mi intuición, habíamos descubierto que la posible víctima se llamaba Sonia Portillo, de quince años, y que había sido vista por última vez a dos manzanas de la fábrica de calcetines abandonada, donde habíamos supuesto que estaría retenida. «Una vez más, Dios está de nuestro lado», me había dicho a mí misma, mientras cruzábamos la ciudad a toda velocidad y la sirena del coche policial intentaba perforarme los tímpanos.

En ese momento, justo enfrente de la entrada principal de la fábrica, Iván daba órdenes estrictas a los demás; no iba a permitir que hubiera ningún fallo.

Con la mano que tenía libre, indicó a un par de agentes que iban armados con pistolas de gran calibre, que entraran por la puerta de atrás.

—Déjame entrar, por favor –susurré a Iván, acercándome a él. Negó fuertemente con la cabeza, frunciendo el ceño—. Iván… Él quiere que lo cojamos. Quiere que lo coja yo. ¿Por qué si no ha llamado a la oficina? ¿Por qué tomarse tantas molestias en decirme claramente que me estaba vigilando? Sabía que acabaría investigando hasta dar con él.

—Quiere matarte, Crystal –Me dijo, con furia—. Intentó matarte una vez y volverá a hacerlo. No voy a dejar que vuelva a secuestrarte para darte brutales palizas hasta matarte. Quiero que te quedes detrás de mí. Y si no eres capaz de seguir mis instrucciones, entonces quiero que regreses a la Unidad, y que esperes allí –Y sin darme oportunidad de responder, me dio la espalda y entró con sigilo en la fábrica.

Iván abrió los ojos lentamente, desorientado, después de estar dos días inconsciente.

—¿Dónde estoy? –preguntó, con esfuerzo, mientras parpadeaba con rapidez, mirando a su alrededor. Levanté la cabeza de entre mis brazos, espabilándome de golpe, ahogando un grito de alegría—. ¿Qué ha pasado? –Tragó con esfuerzo, haciendo un gesto de dolor.

—Estás en el hospital. –contesté, mientras me ponía en pie para apretar el botón para solicitar una enfermera en la habitación—. Llevas dos días ingresado –Le expliqué, volviéndome a sentar en la silla que había al lado de su cama, de donde no me había separado ni un segundo. La puerta de la habitación no tardó en abrirse, entrando dos enfermeras con rapidez. Se acercaron a Iván y empezaron a comprobar los cables del monitor y los datos que se reflejaban en él.

—¿Y Valverde? –Insinuó, mirándome con un creciente horror en sus ojos. Sacudí la cabeza: todo había terminado. Una de las enfermeras acomodó el cojín bajo la cabeza de mi marido, y comprobó que la vía del gotero estuviera bien puesta. Di gracias a Dios por no haber entrado aquella noche en la fábrica, tras mi marido.

Christopher Valverde había sido abatido a tiros, no sin antes derribar a Iván al suelo tras asestarle un par de puñaladas en la espalda; una de ellas, hiriéndole de gravedad, dejándole tirado en el suelo. Valverde se había acercado a él, pistola en mano, para acabar con su vida, diciéndole:

—Tranquilo, gran hombre: Crystal estará bien. La viudez es dura, pero lo superará. –Antes de que pudiera apretar el gatillo, Iván se le había adelantado, pegándole un tiro en el estómago, y dos compañeros le habían abatido disparando al unísono. Aun así, cuando se acercaron para comprobar si todavía estaba vivo, Christopher todavía respiraba con cierta dificultad. Su último aliento fue para pronunciar mi nombre, mientras las lágrimas rodaban por sus mejillas.

—Parece que todo está correcto –Le dijo la enfermera, cambiándole la bolsita del suero—. Aun así, daremos parte al médico para que se pase a echarle un vistazo –. Iván murmuró algo como respuesta.

Anotando algo en un par de hojas, las enfermeras volvieron a salir de la habitación, cerrando la puerta tras de ellas, con cuidado. La máquina emitía breves pitidos agudos, que podían llegar a perforar el tímpano si estabas mucho rato al lado. Iván se acomodó los cables del brazo y pecho, con el ceño fruncido. Finalmente, volvió la cabeza hacia mí.

—¿Cómo estás? –Me preguntó, alargando una mano hacia mí para que se la cogiera. Me encogí de hombros, sin atreverme a pronunciar palabra alguna. Después de tanta tensión y tantos nervios, el alivio de ver que Iván estaba fuera de peligro, hizo que las lágrimas afloraban en mis ojos. Le cogí la mano, con dedos temblorosos, sentándome de nuevo en la silla—. Ya ha pasado todo, Crysti; se acabó –Asentí con la cabeza, limpiándome las lágrimas que habían empezado a rodar por mis mejillas.

—Lo sé –dije, en un murmullo—. Es solo que pensar que te podría haber perdido, me tenía angustiada –Me llevé una mano a la tripa, intentando tranquilizarme sintiendo el calor de padre e hija al mismo tiempo.

—¿Crees que te vas a deshacer de mí con tanta facilidad? –Insinuó, alzando las cejas, fingiendo estar herido—. Lamento comunicarte que vas a tener marido para mucho, mucho tiempo –Le sonreí, besándole la mano. Clavó los ojos en la mano que tenía apoyada en mi vientre. Me puse en pie de nuevo, con cuidado, y puse su mano sobre mi tripa. Pude ver cómo sus ojos se llenaban de lágrimas—. En cuánto nazca, iremos a por el segundo, ¿no? –Me eché a reír, haciendo que una sonrisa se dibujara en sus labios.

—Primero, tendremos que superar las noches en vela y los biberones a todas horas. –Le respondí, entre risas—. En cuanto tengamos la situación controlada, podremos ir a por el segundo. Palabra –Volví a sentarme en la silla, y alargué la mano hacia su pelo, para acariciárselo tal y como le había gustado siempre.

QUIERO BAILAR CONTIGO EN BOGOTÁ, por Chris M. Navarro

Estaba nerviosa, ¡yo! ¡la Thatcher! ¡la dama de hierro nerviosa! Después de poco más de dos años con Alejandro, por fin iba a conocer a su familia, y el miedo a no gustarles me atormentaba tanto que no me reconocía. Yo, la implacable Sara, la abogada que podía con todo, me martirizaba pensar que su familia me viera como todos, un palo sin escrúpulos, y por mucho que Alejandro me dijera que no iba a ser así y que bromeara con que cuando me conoció sí que era una mujer fría sin sentimientos, en ese momento ya no era la Sara de entonces. Y tenía razón. El calor y la bondad de Alejandro se me habían pegado a la piel, al alma, de forma que como ya temía, a veces repercutía en mi trabajo. Pero me daba igual. Lo único que me importaba era que estaba enamorada, que era correspondida, y que teníamos una niña preciosa y una adolescente que me adoraba.

Alejandro llevaba más de dos años sin ver a su familia, cosa infrecuente en él, que solía viajar todos los años, en octubre o en Navidad. Pero el año que me conoció a mí, en esa fecha habíamos discutido y para él fue más importante recuperarme que ir a su país; y al año siguiente, como yo estaba embarazada tampoco se quiso arriesgar porque eran muchas horas de avión. Por fin, esas navidades las pasaríamos con su familia, conocería Bogotá en Navidad, pues tanto me había hablado que estaba impaciente. Aunque lo que más me entusiasmaba era conocer a sus padres y a sus hermanas.

Repasé unas veinte veces las maletas para no dejarnos nada. Llevábamos biberones para Elsa, sus peluches favoritos, ropa de entretiempo puesto que allí no hacía frío en Diciembre; todo lo necesario para pasar un mes fuera de casa. Por supuesto, si había podido viajar era porque había pedido las vacaciones del verano que no disfruté por estar de baja maternal. Para mí, el trabajo había dejado de ser lo más importante de mi vida. Ahora tenía un marido y dos hijas a las que atender, y aunque quería seguir siendo la mejor abogada, me tiraban más los sentimientos, de los que antes carecía, que pasar todo el día pegada al teléfono solucionando la vida de los demás o en los juzgados. Por fin tenía vida propia.

Nos levantamos a las seis de la mañana, nos dimos una ducha Alejandro y yo juntos en la que él quiso jugar pero yo no le dejé porque tenía miedo de llegar tarde al aeropuerto, y después de desayunar sonó el timbre de nuestro nuevo piso: mi padre, Pau, el marido de mi mejor amiga, y ella, venían a recogernos para llevarnos al aeropuerto. Sofía, a pesar de que había desayunado, iba medio dormida. Me giré y cuando la vi apoyada en la Maxi-cosi de su hermana me dio pena pensar que aún le quedaban dos horas más que esperar en el aeropuerto hasta que embarcáramos.

Nos despedimos de mi padre y Nerea me dio un fuerte abrazo, el cual agradecí. Parecía increíble lo bien que sentaban los abrazos que me había perdido durante toda mi vida.

— Pásalo bien, cariño –me dijo Nerea.

— Lo haré.

— Y baila mucho. Estoy deseando que me cuentes la diferencia entre bailar en España y hacerlo en Bogotá.

— Te mandaré fotos.

— No esperaba menos –y volvió a abrazarme con lágrimas en los ojos.

— Y tú cuida mucho de mi ahijada, la voy a echar de menos –dije yo, también llorando. Desde luego, mi nueva vida era totalmente diferente a la anterior: ¿llorando yo?

Me despedí de mi padre mandándole saludos a mi madre, quien, por supuesto, no iba a madrugar tanto para despedirse de su única hija. Desde que tuvimos a Elsa era más cariñosa pero eso no significaba que ella siguiera en su elemento. Pero como ya sabía cómo era, respetaba su forma de ser y la aceptaba queriéndonos… a su manera. Había aprendido que cada persona es como es y que no era la más indicada para criticar a nadie.

Después de hacer transbordo en París, quedándome con las ganas de salir del aeropuerto y poder ver la torre Eiffel, nos quedaban once horas más hasta nuestro aeropuerto de destino. El avión era muy cómodo, y no solo porque fuéramos en primera, que teníamos nuestra propia mesa, con reposapiés y gran espacio. Una de las veces en las que tuve que ir al baño, me di cuenta de que en clase turista todos los asientos tenían en el cabezal de delante una pantalla como la que teníamos nosotros, donde poder ver la película que querías, series, juegos, etc. Gracias a eso Sofía estuvo entretenida parte del camino; el resto lo hizo durmiendo.

Yo, también pude dormir un poco, pero Elsa me reclamaba cada dos por tres y fui la que más cansada llegó.

Con la diferencia horaria, aunque para nosotros cuando llegamos serían las dos de la mañana, en Colombia eran las ocho de la tarde, por lo que la familia y los amigos de Alejandro que fueron a recibirnos al aeropuerto estaban frescos como una rosa, mientras que yo estaba deseando pillar la cama. Aun así, hice un esfuerzo y puse cara de estar de lo más descansada, y abracé con entusiasmo a la madre de Alejandro, una señora de sesenta y cinco años, de piel morena, pelo negro y ojos tan rasgados como los de mi marido. Era la primera vez que nos veíamos en persona, aunque por teléfono habíamos hablado muchas veces, y temí no gustarle, pero ese abrazo me dio a entender lo mucho que me quería, y lo agradecida que estaba por hacer feliz a su único hijo.

Las tres hermanas de Alejandro me fueron besando y presentándose una a una. Valentina, que era la hermana mayor, tenía cuarenta y dos años pero no aparentaba más de treinta y pocos; Judith era la siguiente, de cuarenta años, tan morena como su madre y su hermano, aunque ella no tenía los ojos tan negros como el resto de la familia; después iba Alejandro y por último la pequeña, Daniela, de treinta y dos años. Todas eran guapísimas, con sus rasgos latinos marcados y ese acento tan dulce que me hacía sentir ganas de apretujarlas como si fueran mi propia hija. Alejandro ya me había contado que su hermana mayor no podía tener hijos y que estaban intentando adoptar uno, pero estaban teniendo problemas. Judith tenía un hijo llamado Andrés, de seis años, al cual Alejandro abrazó y besuqueó mientras le decía a su hermana lo mucho que había crecido.

— Pues Sofía, cuando la vi la última vez era una bebé y ahorita ya es una mujercita –le dijo la hermana mediana.

Sofía estaba mareada entre tanto abrazo, pero es que la familia la añoraba mucho y la iban pasando de un familiar a otro, sin darse cuenta de lo cansada que estaba la chiquilla.

— Ey, Marica, ¡pero qué gordo te has puesto! –le dijo Alejandro a su amigo Raúl, quien me presentó como compañero del colegio. Todavía no conseguía acostumbrarme a ese calificativo que ellos usaban de forma cariñosa pero que en mi país sonaba tan degradante.

— Eso es la buena vida huevón, mi mujer me trata demasiado bien –le contestó Raúl, tocándose la barriga con orgullo.

— Pues si es así, me alegro –dijo Alejandro, guiñándole un ojo a Mariela, la mujer de Raúl.

Terminamos de saludar a todos los que habían venido a recibirnos y aunque Alejandro tenía un piso en su ciudad natal, su madre, Valeria, insistió en que esa noche la pasáramos en su casa. Tenía muchas ganas de tener a su hijo consigo y los amigos se sentían con ánimo de celebrar la llegada.

Una vez en la casa de mis suegros, sacamos las maletas del coche y en breve escuché la salsa inundando el comedor, y vi a todos bailando, como si en lugar de estar en el comedor de una casa estuvieran en un pub. Las hermanas mayores bailaban con sus maridos, Gustavo el de la mayor, y Gabriel el de Judith. La única que no tenía pareja era Daniela, pero no me pareció que le importara mucho, sobretodo cuando su hermano la cogió para bailar con ella. También los amigos de Alejandro bailaban. Sus mejores amigos eran Raúl, quien bailaba con su mujer, Mariela; y Fabián, cuya mujer se llamaba Karen. Brian también era un buen amigo pero lo había conocido hacía pocos años y apenas me había hablado de él. Por lo que me pareció, estaba soltero aunque bien podría tener pareja. Tenía unos ojos azules como el cielo, que resaltaban sobre su piel morena y una mirada pícara que por un momento me intimidó y me hizo mirar hacia otro lado.

Sofía había caído rendida en el sofá y Elsa empezó a llorar reclamando comida. Se lo hice saber a Alejandro y su madre me preparó el biberón para que yo no la soltara, puesto que cuando lloraba por hambre solo quería estar en mis brazos. Una vez se tomó su leche y a pesar de la música, se quedó dormida en mis brazos.

Estaba disfrutando viendo a Alejandro tan feliz, con su familia y amigos. Parecía como si se hubiesen visto el día anterior, la distancia no los había separado lo más mínimo. Aun así, ver a Sofía tan cansada, a Elsa dormida y mis ojos, que por más esfuerzo que hacía, insistían en cerrarse, hizo que con el dedo índice le indicara a Alejandro que se acercara y le pedí que me dijese dónde íbamos a dormir, porque las nenas necesitaban acostarse, y con las nenas, me incluía a mí también. Por un momento temí que Alejandro se molestase porque necesitara descansar, pero fue todo lo contrario. Cuando subimos a las habitaciones donde íbamos a pasar esa noche, abrimos el parque—cuna y acostamos a Elsa, me preguntó:

— ¿Te importa si yo sigo un rato más abajo con mis amigos?

— Cariño, claro que no. Ve y disfruta. Siento no bajar yo, pero es que estoy molida.

— Tranquila, soy consciente de que eres la que menos ha descansado en el viaje. Tenemos muchos días para que los conozcas, para que bailemos, para todo mi preciosa.

— Gracias, Alejandro.

— Gracias a ti, mi amor, por hacerme tan feliz.

A pesar de que escuchaba la música desde la habitación, el cansancio pudo conmigo y no tardé en dormirme. Hasta que Elsa volvió a reclamar el biberón y tuve que levantarme.

Era muy temprano y no sabía dónde estaba nada en la casa. Del comedor, que estaba en la planta baja, había subido a la habitación y no tenía ni idea de dónde estaría la cocina, ni los baños, ni nada.

— Buenos días, Sara, ¿durmió bien? –me preguntó mi suegra, haciendo que diera un salto del susto, pues no la esperaba.

— Sí, gracias… Esto… Elsa está llorando porque quiere su bibe, y como anoche me lo distéis hecho la verdad es que no sé dónde están las cosas.

— Ah, claro, venga conmigo.

Me resultaba extraño que me hablara de usted, aunque sabía que era costumbre de ellos, pues entre amigos también lo hacían. Tendría que acostumbrarme.

Valeria me llevó a la cocina, donde encontré el biberón de la noche limpio junto a la leche que tomaba Elsa. Le calenté agua en un cazo, puesto que no tenían microondas y volví a la habitación. Me quedé dormida con mi bebé en mis brazos.

No sé el tiempo que pasó cuando Alejandro me despertó con un beso en los labios y me dijo:

— Buenos días, dormilona.

— ¿Qué hora es?

— Las nueve. El desayuno está listo.

— ¿Las nueve? Es muy temprano, estoy de vacaciones, déjame dormir.

Pero no había terminado de hablar cuando Valeria entró en la habitación con un plato repleto de fruta troceada y me preguntó si quería probar el mango. Yo no estaba acostumbrada a comer demasiada fruta, y menos que fuera lo que primero entrara en mi cuerpo de buena mañana. Más bien lo que mi cuerpo pedía era un buen café con leche.

— Gracias, Valeria, luego lo probaré –dije, por no ser descortés.

Me levanté a duras penas. Aún me sentía agotada y tenía la cabeza que me iba a explotar. Sofía y Alejandro ya estaban sentados a la mesa junto con sus padres y Daniela cuando salí yo del baño, tras lavarme la cara y los dientes.

— Buenos días –saludé a todos.

— Buenos días, Sara, ¿te gustan los huevos pericos? –me preguntó mi suegro.

— Sí, me encantan.

— ¿Y el chocolate?

Miré a qué se refería y vi que tenían lo vasos llenos de un chocolate que para mí era más bien leche con Cola-Cao.

— ¿No hay café? –le susurré a Alejandro.

— No, cariño. Aquí no toman café, pero luego iremos a comprarlo.

— En ese caso, probaré el chocolate.

Lo que yo decía, era leche con chocolate, no como el de Valencia que le das la vuelta al vaso y no cae. Necesitaba café, pero por el momento tendría que esperar. Alejandro necesitaba estar con sus padres y ellos se disputaban a Elsa como si de una muñeca se tratara. En uno de los cambios de brazos, la bebé regurgitó y fue a parar a Daniela, la que más lejos se había mantenido.

— Vaya por dios –medio gritó mi cuñada –. No te lo tomes a mal, Sara, pero odio a los bebés. De hecho, creo que no me voy a casar nunca con tal de no tener a un esposo pesado pidiéndome familia. Uuuuuurrrrggggghhhh

— Eso decía yo, Daniela… hasta que conocí a Alejandro y mi vida cambió.

— Yo no sé si Daniela conocerá a alguien algún día, con la manera que tiene de ser. Uuuuy, no, es de lo más aburrida y pesada, ¿quién la va a querer? –bromeaba su madre.

— Ja ja ja –rio Daniela, sarcástica mientras hacia una mueca y me miraba con cara de me importa un pito lo que digan.

Después de almorzar (lo que en España llamamos comer), Alejandro dijo que era hora de ir a su casa. Teníamos que deshacer las maletas y organizar lo que haríamos durante la semana. Había mucha familia y amigos que querían aprovechar esos días para verlo y aunque íbamos a estar un mes, el tiempo se nos iría volando y además había sitios que quería que viera…

Sacamos el BMW de Alejandro del garaje y Daniela lo miro con nostalgia.

— Chaito a mi carro –le dijo, moviendo la mano como si se despidiera de un ser humano y poniendo cara de pena.

— Chiquita, te recuerdo que es MI CARRO —especificó Alejandro.

— Ya, pero si yo no lo usara cuando no estás, cuando vinieras te encontrarías SIN CARRO.

— Vale, un punto para Daniela, cero puntos para Alejandro. Pero solo te voy a privar de él un mes.

— Ya, pero un mes usando la locura de transporte público –dijo la hermana, resignándose.

— Si te sirve de consuelo, cuando haya Pico y Placa nosotros también tendremos que coger la buseta.

Me explicaron que debido a la masificación de coches que sufría Bogotá, el gobierno había decretado el Pico y Placa, que significaba que según la matrícula del coche, unos días no podías circular con él a determinadas horas, normalmente las horas punta.

— Lo chévere es que ahorita está el Transmilenio, que es más grande y más rápido. Lo malo es que tienes que tener un bono para poder cogerlo.

— Un bono que mi hermanita pequeña me dejará gustosa, ¿sí?

— Bueno, bueno, ya veremos si te lo ganas –dijo ella fingiendo estar enfadada por quedarse sin coche.

Aun así, cuando cogimos el coche y por primera vez me vi circulando por la ciudad, me pareció caótico cómo conducía todo el mundo y la cantidad de coches y taxis que había. ¡Menos mal que estaba el Pico y Placa que si no…!

Llegamos al piso de Alejandro, soltamos las maletas, y decidimos que lo mejor sería ir antes que nada al supermercado a llenar la nevera y a por neceseres. Aun sabiendo que comeríamos muchos días fuera, había que tener lo indispensable. Así que sin ni siquiera echarle un vistazo al piso, abrimos el carrito de Elsa y salimos a comprar.

— No se nos puede olvidar compra café –avisé.

— Hay que comprar una cafetera –dijo Alejandro.

— ¿Cómo es que no tienes una cafetera en tu casa?

— Porque siempre que he venido me he pasado casi todo el mes en casa de mis padres aprovechando el tiempo y como ellos desayunan chocolate…

— Entonces, ¿para qué tienes un piso?

Sofía estaba mirando qué champú quería comprarse y yo me encaré a Alejandro.

— Pues, ya sabes…

— No, no sé. ¿Para qué tienes un piso en un país que no vives, si cuando vienes lo pasas en casa de tus padres?

— Sara, por favor, ¿es necesario que te lo explique?

— ¿Vas a meter a tu familia en un picadero? De eso nada, guapito. Me niego.

— Sara, no digas tonterías. Ese piso lo compré pensando en poder llevar algún día a mi familia, y ahora ya la tengo.

— ¡No me dirás que nunca has llevado allí a ninguna chica!

— Claro que sí, ¿quieres que te mienta y te diga que no? Pero eso ya no tiene importancia.

— Claro que la tiene, y mucha. Yo no pienso meter a mi hija en tu picadero.

— Cuando te pones así, no atiendes a razones. Te repito que no es ningún picadero.

— Y yo te repito que sí. – le dije subiendo el tono de voz.

De pronto sonó el teléfono de Alejandro, el único al que le habíamos activado el Rooming y yo pensé que le había venido de perlas para dejar de discutir conmigo. Era su madre. Después de hablar cinco minutos con ella colgó y se dirigió a mí.

— Dice mi mami si queremos ir esta noche a cenar a su casa. Va a ir mi tío Alex y tiene ganas de conocerte a ti y a la nena.

— ¿Y a mí qué? –preguntó Sofía, con el champú en las manos.

— A ti ya te conoce, cariño. Pero está deseando verte.

— Vamos a ir a cenar a casa de tus padres y a quedarnos allí. Si te crees que voy a vivir en tu picadero la llevas clara –dije, todavía dándole vuelta al asunto del piso.

— ¿Qué es un picadero? –preguntó Sofía, abriendo mucho los ojos.

— Que te lo explique tu padre –le contesté, dirigiéndome al pasillo en el que había visto el café.

Alejandro movió la cabeza a un lado y otro y me siguió, sin contestar a su hija.

— De todos modos, tenemos que comprar una cafetera, mis padres tampoco tienen.

— Y yo que creía que en Colombia era donde más café se tomaba.

— Aquí se hace un buen café, pero es para exportar. Normalmente el que tomamos es muy suave y…

— No te he pedido explicaciones –dije, todavía enfadada. No me podía creer que Alejandro no hubiera tenido en cuenta dónde iba a meter a su familia. Ya no solo era por mí, era por su hija Sofía pero, sobre todo, por Elsa.

— Debemos darnos prisa, me ha dicho mi mami que si vamos no lleguemos más tarde de las ocho.

— ¡Pero si son las siete y media!

— Por eso.

— Uuuuuuurrrrrrrgggggghhhhhh.

Elsa empezó a llorar y le puse el chupete y meneé el carro mientras hacíamos cola tratando de que se durmiera un rato.

Con la compra en el coche, sin cafetera, fuimos directos a la casa de mis suegros. Ya mandaría más tarde a Alejandro a que fuera a su «pisito de soltero» a por las maletas.

— Valeria, si no te importa, me gustaría que pasásemos aquí las vacaciones. Tenía muchas ganas de conocerte y el tiempo pasa volando, dentro de unos días es Navidad y me gustaría estar en familia todo el tiempo posible –le dije a mi suegra nada más llegar.

Alejandro no acababa de entender mi actitud infantil, pero me di cuenta que una sonrisa asomó sin darse cuenta, pues en el fondo le gustaron las palabras que le dirigí a su madre.

— Oh, por supuesto, quédense el tiempo que quieran –me contestó Valeria.

La cena fue muy agradable. El tío Alex, de quien venía el nombre de mi marido, era muy divertido, y su mujer le seguía el juego con todas las tonterías que decía. Yo, no me quitaba de la cabeza la cantidad de chicas como Estela, la despampanante rubia excompañera de baile de Alejandro, que habría llevado al piso en el que pretendía que viviéramos.

— ¿Y qué quieres que haga? ¿Lo pongo en venta? Sabes que por ti hago lo que sea. – me susurró Alejandro, al darse cuenta de que aunque con su familia intentaba que no se notara mi enfado, con él estaba distante.

Pronto los efectos del Jet lag empezaron a hacer mella y empecé a sentirme cansada, y como no me apetecía hablar con Alejandro, me excusé con que me dolía la cabeza y llevándome a Elsa conmigo, me metí en la habitación en la que había dormido la noche anterior.

Pero por muy cansada que estaba, no conseguía dormir. Abajo todo eran risas, pero no se oía la de mi marido. ¿Me habría pasado con él? Tal vez me había tomado demasiado a pecho lo del piso, tal vez no hubiera llevado a tantas chicas pero, si pasaba las vacaciones con sus padres, ¿para qué quería tener su piso? ¿No le bastaba con irse a un hotel?

Escuché el coche de Alejandro salir del garaje. Sabía que era él porque su tío había aparcado en la calle. Me pregunté donde iría a esas horas y por qué no me había dicho nada. Bien, ya tenía otro motivo para no poder dormir. Miraba a Elsa y veía reflejada a su papá, y me sentía orgullosa por eso, aunque había sacado el color de mis ojos, verdes; eran tan rasgados como los de su padre, con el pelo muy negro y la piel bronceada. Desde luego, era muy exótica y de mayor no le faltarían pretendientes. La miré con dulzura intentando no pensar en qué estaría haciendo Alejandro. ¿Sería capaz de haberse ido a bailar con sus amigos sin mí? Al fin y al cabo era viernes. No habíamos hablado de salir porque estábamos cansados o quizás… quizás él sí que quería salir pero como yo me había enfadado me había dejado en casa…

Mientras pensaba y me enfadaba cada vez más, oí llegar el coche y lo escuché aparcar en el garaje de la planta baja.

— Deje las maletas ahí y mañana ya las desharán –escuché decir a mi suegra – Seguramente Sara y Elsa estarán durmiendo y si entras con las maletas las despertarás. Pero, hijo, ¿y ese cambio tan repentino? Me alegra mucho que os quedéis pero me sorprendió cuando antes me lo dijo.

— No es nada mami, es solo que queremos estar con vosotros por lo menos hasta que pase Navidad.

— Pues bienvenidos seáis, hijo mío.

Solo había ido a su piso a por las maletas. Desde luego mi mente de abogada fiscal me jugaba malas pasadas en muchas ocasiones y a punto había estado de llamarlo por teléfono, a sabiendas de que mi móvil no tenía activado el Rooming y que costaría un pastón la llamada.

Cuando Alejandro entró en la habitación, me hice la dormida. Sentí su cálida boca sobre mis labios y me sobrecogí al darme cuenta de lo que me perdía por estar enfadada. Podría haber abierto los ojos y haberle besado apasionadamente, podíamos haber hecho el amor, en silencio, como solíamos hacer desde que Elsa dormía junto a nosotros en su cunita. Sin embargo, mi orgullo me pudo y me di la vuelta, como si su contacto me hubiera molestado, y poco después, me quedé dormida.

Me despertaron voces que se oían provenientes de la cocina. De un salto me senté en la cama, sorprendida de que Elsa no se hubiera despertado llorando reclamando su biberón. Miré en la Mini-cuna y no estaba. Cogí el móvil para mirar la hora, eran las ocho de la mañana, ¿pero esta gente no sabía lo que eran unas vacaciones? ¿Es que no se daban cuenta de que era sábado? La noche anterior, a las ocho y media de la tarde ya estábamos cenando, cosa que yo agradecí porque estaba muy cansada pero ellos, ¿sería ese su horario habitual de, como ellos llamaban a nuestra cena, comer?

Me levanté desperezándome y antes de acudir a la cocina me metí en el baño y me lavé la cara y los dientes. Me recogí mi larga melena castaño oscuro en un moño y me dirigí a la cocina. Elsa estaba en los brazos de su tía Daniela, quien decía no gustarle los bebés, pero además, Judith y Valentina también estaban allí, haciéndole carantoñas a la bebé. Sonreí al verlas.

— ¿Te diste cuenta de que cuando se ríe se le hacen unos hoyuelos junto a la boca? ¡Es tan chévere! –decía Daniela.

— ¿Te refieres a unos hoyuelos como éstos? –preguntó Judith, sonriendo para que vieran que a ella también se le formaban y que por lo tanto, la niña se parecía a ella.

— Ya quisieras tú tener los ojos verdes de mi sobrina, pendeja –la increpó Daniela.

— Y a ti, ¡anda con la huevona!

— ¡Listo! ¡Basta ya! ¡Sois unas cansonas! –puso orden Valeria –. La niña se parece a sus papás, no a sus tías.

— Pero también tiene de mí…

— ¡Listo! –volvió a gritar mi suegra sin dejar terminar de hablar a su hija pequeña.

— Buenos días – saludé, para que se dieran cuenta de que estaba allí.

— Buenos días, Sara, ¿dormiste bien? –me preguntó Valeria.

— Sí, gracias.

— ¿Quieres chocolate?

— Ayer compramos café… pero me dijo Alejandro que no tenéis cafetera –recordé, al igual que gracias a mi enfado y a la prisa por acudir a la cena al final no habíamos comprado la cafetera.

— Oh, pero te lo hago con la olla, por eso no tengas cuidado. ¿Quieres café?

— Lo agradecería, la verdad –desde que había llegado, todavía no había probado el café de allí.

— ¿Cómo te gusta? ¿Con leche?

— Sí, pero no muy cargado –contesté, y añadí –: Elsa, ¿se ha tomado el biberón?

— Sí, se lo di yo –contestó Valentina.

— Pero se lo preparé yo –añadió Judith.

Parecían unas crías. Me preguntaba dónde estarían Alejandro y mi suegro. A Sofía la había visto plácidamente dormida y me negué a despertarla tan temprano. La pobre también estaba sufriendo el Jet lag, era una adolescente que no dejaba de ser una cría y necesitaba descansar. El pequeño Andrés jugaba en la sala si molestar a nadie, parecía un chiquillo muy bueno.

— Mientras se hace el café, ¿te apetece probar la guanábana?

«Otra clase de fruta, noooooo», pensé. Pero dije:

— ¡Claro!

Lo último que quería es que la familia de Alejandro obtuviera la imagen de mí que siempre había tenido en mi ciudad, quería cambiar y que se notara mi cambio.

Alejandro llegó junto a su padre cargado de pan. Era un pan blando que ellos comían sumergiéndolo en lo que llamaban chocolate. Yo vi el bote de Nutella en la mesa y rellené uno de los bollos con el chocolate fundido que tanto me gustaba.

Valeria sacó mi café con leche y no pude evitar la cara de asombro. ¿A eso lo llamaban café? Parecía leche sucia.

— ¿Así está bien? –me preguntó.

— ¿Podrías ponerme más café?

— Claro, sumerçé dirá –dijo, echando más café dentro de la taza sin conseguir que el color cambiara demasiado.

— Está bien así –dije porque me sabía mal quejarme. Le eché azúcar, lo probé, y aunque no sabía a nada, me dije que lo mejor sería poner buena cara.

— ¿Te gusta? –me susurró Alejandro, quien se conocía perfectamente mis facciones y sabía lo que quería decir a la mínima expresión.

— No sabe a nada.

— Así es el café aquí.

— Pero no lo entiendo. Una vez tu madre nos mandó un café que no lo pude tomar de lo fuerte que era, ¿cómo es que el que tomáis aquí es tan suave?

— Porque no es lo mismo el café que hacemos para exportar que el que nosotros consumimos –me aclaró Daniela, quien había estado, para desgracia mía, al tanto de la conversación.

Poco después, se olvidaron de mi café y las tres hermanas se dedicaron a meterse con su hermano sobre su profesión de bailarín. Era el único que no había estudiado una carrera. La hermana mayor era arquitecta y las otras dos se habían decantado por diferentes ingenierías. Les sorprendía que a su hermano le gustase dedicarse a dar clases de baile, y se reían con él.

— Sí, sí, mucho reíros… — empezó a decir Valeria, que había salido a poner una lavadora y regresaba en ese momento –. Pero las tres habéis estudiado gracias a la profesión de vuestro hermano. –le removió la melena negra demostrando que todavía era su niño, y yo lo miré con cariño. Empezaba a olvidarme de «su picadero».

— Tiene razón mi mami – dijo Valentina –. Las tres hemos estudiado siendo mayores porque hasta que Alejo empezó a ganar concursos, no nos pudimos pagar las carreras.

De pronto me sentí mal.

— Siento que hace dos años no pudiera ganar.

— Noooo míiija, no fue culpa tuya. Alejo nos contó lo que había pasado y ya lo hablamos muchas veces por teléfono. De eso no te tienes que preocupar, ya bastante mal lo pasaste tú. – me animó mi suegra.

Pasamos la semana antes del jueves que era Nochebuena, visitando lugares de la ciudad, familiares, amigos. Todo, absolutamente todo, estaba iluminado y se respiraba la Navidad por todas partes. Era espectacular ver tanto espíritu navideño. Me parecía estar en una peli americana, puesto que en Valencia no estaba acostumbrada a ver tanta animosidad.

Como todos los días no podíamos sacar el coche por el Pico y Placa, utilizamos todo tipo de transporte público: taxis diminutos, autobuses llamados busetas en los que Alejandro no cabía de pie y tenía que permanecer con el cuello inclinado, cosa que a mí me producía risa y a los cuales bauticé como los cutrebus, y el Transmilenio, una especie de tranvía pero sin vía. Es decir, los Transmilenio disponen de su propio carril y entras en ellos con un bono igual que en el tranvía o metro, pero son autobuses largos y por supuesto, más altos. Lo que me llamó la atención de las busetas fue que lo podías coger dónde querías y bajar igualmente, no había parada. Además, por lo visto había gente que se ganaba la vida entrando en ellos, supuse que a sabiendas del conductor, y nos rapeaban una canción para luego pasar a pedir plata.

Y los taxistas… Así como en España de dedican todo el trayecto a hablar, hablar y hablar; allí están tan concentrados en acabar tan pronto la carrera, puesto que cobran por kilómetros, que se mantienen alertas a la carretera, pitando a diestro y siniestro si no va lo suficiente rápido. Eso sí, en todos los autos que subimos, siempre estaba puesta la misma emisora de radio, y Sofía y yo, que solíamos sentarnos detrás con Elsa en brazos (allí tampoco tienen en cuenta que los niños viajen en su silla reglamentaria), nos mirábamos y en voz baja repetíamos: «Tropicanaaaaa, la más bacanaaaaa». Entonces, Alejandro, como si tuviera ojos en la nuca, se giraba, levantaba una ceja y nos decía: «¡Seréis pendejas!».

También me llamó la atención encontrar en cada parada de semáforo gente haciendo cualquier cosa por unos cuantos pesos, desde mimos, equilibristas, hasta gente vendiendo CD’s pirateados, fruta o jugos. Y es que, a diferencia de España, en Bogotá la venta ambulante está permitida y encuentras puestos de comida por cada esquina, desde chucherías, hasta salchipapas, coco, empanadas de carne, arepas, frutas y jugos de todo tipo, etc.

En Nochebuena, vinieron a la casa de mis suegros, las hermanas de Alejandro junto a sus maridos y el pequeño Andrés, el tío Alex y su mujer, Gabriela, junto con sus hijos, Camila y Sebastián y sus respectivas parejas, Ricardo y Sandra. Alejandro quedó con sus amigos en que pasarían después de cenar para salir a bailar.

Nunca había pasado esa noche con tanta gente, acostumbrada a ser hija única y a vivirla únicamente con mis padres. Ellos tampoco eran de reunirse con más familia que la que el dinero les daba, normalmente colegas de mi padre y sus mujeres, y yo, cada vez odiaba más ese ambiente. En casa de Alejandro era todo tan cálido, tan cordial, tan sincero. Nadie besaba si no lo hacía de verdad, todo eran risas y bromas entre ellos sin maldad, y por primera vez, viví una Navidad en familia.

Llamé a mis padres con el móvil de Alejandro cuando en Bogotá eran las ocho de la tarde, a sabiendas de que en España serían las dos de la mañana pero ¡qué diablos! ¡Era Nochebuena! Seguramente habrían aprovechado que estaban solos para salir con algunos «amigos» y a esa hora estarían por ahí. Me lo cogió mi madre acalorada. Tal vez me había equivocada y no habían salido, tal vez estaban haciendo otra cosa. Solo de pensarlo me puse roja y se me revolvió el estómago, ¿de verdad mis padres hacían esas cosas? ¡Si apenas los veía besarse nunca!

— Hola hija, vaya horas de llamar –ese fue el saludo de mi madre.

— Lo siento, sé que allí es tarde pero se me ha ido el santo al cielo y hasta ahora no me he acordado, ¡también podíais haberme llamado vosotros, no?

— Tienes razón hija, pero hemos salido a cenar y no nos hemos dado cuenta de la hora.

— Será más bien que no os habéis acordado de nosotros, pero no sé por qué me sorprendo. Bueno, Feliz Navidad y que lo paséis bien –colgué enfurruñada. Desde luego mis padres seguían siendo los mismos de siempre.

Como siempre, la música sonaba en el comedor, y en esta ocasión el tío Alex me sacó a bailar (sintiendo más vergüenza que cuando iba con Alejandro a los concursos, ya que hasta el momento me había mantenido al margen y me había limitado a mirar) y me enseñó un baile que no conocía: el BOOGALOO. La canción se llamaba precisamente Me gusta el Boogaloo, y como Alex sabía que era nuevo para mí, se limitó a enseñarme el paso básico que consistía en dar dos pasos hacia la derecha y meter el pie derecho hacia dentro, dos pasos a la izquierda y meter el pie izquierdo hacia dentro. La música era animada y me lo estaba pasando muy bien. Miré a Alejandro y vi cómo brillaban sus ojos y cuando terminó la canción, me senté en sus piernas y me susurró al oído.

— Ahora sabes bailar más que yo.

Me eché a reír ante el comentario tan absurdo, pero acto seguido añadió.

— No, en serio, me parece que en estos dos años que no he venido han salido tipos de baile nuevos y tengo que renovarme.

Cierto es que además del Boogaloo, descubrimos un grupo latino que estaba de moda llamado CHOCQUIBTOWN, proveniente del departamento del Chocó, cuya capital es Quibdó. Bailamos la canción Hasta el techo, que para ser música colombiana me pareció más una balada que otra cosa, y estar pegada a Alejandro me recordó a cuando lo conocí, las primeras veces que bailábamos juntos, el cosquilleo que sentía cuando sus manos me tocaban, el mismo que sentía dos años después.

Al poco aparecieron Raúl y Fabián con sus respectivas mujeres, y Brian, con esa mirada seductora que no entendía qué quería decir. Noté que Daniela se puso colorada cuando lo vio, y que se retiró al aseo. Yo, como mujer observadora, me fui tras ella.

— ¡Te gusta Brian! –le dije, un poco más alto de lo que esperaba.

— Sssssshhhhh, ¿te volviste loca o qué? ¿A mi cuñada le da por seguir a las hermanas de su marido al baño?

— No, te he seguido porque me he dado cuenta de lo que ha pasado. Ha sido llegar Brian y has salido pitando como si te hubieran metido una mecha por el culo.

— ¿Pero qué dices? ¡Serás bruta!

— Perdón, como si te hubieran metido un petardo por la cola, ¿mejor?

— Mejor, pero yo paso de Brian. Simplemente me hago pipí y tú no me dejas hacerlo.

— Ahí tienes el baño, pero a mí no me engañas –dije, saliendo para dejarla a solas.

Volví al comedor y Alejandro me miró con cara de «¿A qué ha venido eso?», pero yo hice un movimiento con la mano para que lo ignorara.

Habían empezado la fiesta sin mí, el aguardiente corría de mano en mano y la música sonaba por el comedor como la primera noche. Las parejas bailaban juntas y yo temía que Elsa se despertara. Si eso pasaba, hasta que volviera a dormirla no podríamos salir, y se haría tarde.

— ¿Y si mejor nos vamos por ahí? Estoy deseando ver la noche colombianaaaaa –dije eufórica, tanto, que ni yo misma me reconocí. Y eso que no había bebido nada durante la cena.

— ¿Qué te apetece bailar, preciosa? –me preguntó Brian, mirándome con esos ojos azules que no entendía qué pretendían –. Me han dicho que eres toda una experta gracias a mi mejor amigo.

— Bueno, me defiendo – dije, con la boca seca —. ¿Un poco de aguardiente para mí?

— Claro, eso está hecho –dijo Raúl, pasándome la botella.

Me llené un vaso de chupito y me lo bebí de golpe, haciendo que el anís quemara mi garganta. Buaj, estaba asqueroso. En ese momento sí me entraron ganas de salir de allí y poder pedir un cubata como dios manda.

— Me da igual lo que bailemos, mientras que sea variado.

Salimos a un pub, que menos mal que había dicho que quería ir a un sitio de música variada, porque allí solo ponían salsa. Convencí a Daniela para que se viniera con nosotros, después de decir que no unas doscientas veces, pero es que yo sabía que Brian le gustaba y que en el fondo se moría por venir.

Bailé con todos los amigos de Alejandro, incluso con Brian, que no me quitaba los ojos de encima, y aunque yo intentaba mirar hacia otro sitio, saber que tenía sus ojos clavados, me incomodaba. Estaba deseando que acabara la canción y cuando fue así, le susurré al oído:

— ¿Por qué no sacas a bailar a Daniela? Me parece que es muy tímida y que si alguien no la saca es capaz de quedarse sentada en la mesa toda la noche.

Ahora la mirada de Brian había pasado de seductor empedernido a asombrado por mi pregunta.

— No creo que quiera bailar conmigo, me odia.

Abrí los ojos como platos sin entender nada. Estaba claro que esa chica sentía algo por él, y estaba segura de que odio no era.

— Venga, inténtalo por mí. Es la única que ha venido sin pareja, como tú, y quiero que se lo pase bien.

Me dirigí hacia la barra pero Alejandro no me dejó, él ya llevaba en la mano un cubata para mí y me miraba extrañado.

— ¿Qué le dijiste a Brian?

Podría haberle contestado que no era asunto suyo, pero era mi marido, y no le ocultaba nada, así que le contesté.

— Le he pedido que saque a bailar a tu hermana.

— ¿Estás loca? Brian y Daniela se llevan fatal.

— Ains, qué poco entendéis los hombres, ¿no te das cuenta que tu hermana se pone roja cuando él la mira y que lo rehúye todo lo que puede?

— Lo rehúye porque no le gusta.

— Alejandro, de verdad, no te enteras.

Cogí el cubata, me bebí un largo trago y le pregunté:

— ¿Bailamos?

Dejé el cubata en la mesa que habíamos hecho nuestra aunque la mayoría del tiempo estábamos bailando y Alejandro se las ingenió para hacer pista. Estaba harto de verme bailar con sus amigos, ahora era su turno, ahora le tocaba al profesor, a mi marido, mi amante y el dueño de mi corazón.

Bailamos una canción de salsa tras otra, demostrando quienes eran los campeones, la unión que solo entre nosotros había, hasta que mis pies ya no respondieron y pedí sentarme. Vi como Brian y Daniela habían bailado una canción, cómo había terminado y Brian había sacado a bailar a otra chica y cómo ella se había vuelto a sentar con el ceño fruncido.

— Cariño, ahora baila con tu hermana.

Alejandro me hizo caso y la sacó a bailar, pero en ese momento sentí que no había hecho bien porque no había pasado ni un minuto y tenía a Brian sentado a mi lado acribillándome a preguntas: «¿Cómo conociste a Alejandro? ¿Te gusta la salsa? Bailas muy bien, ¿ya bailabas antes de conocer a mi amigo? ¿Te llaman la atención los colombianos?». Ahí ya me pareció que se estaba saliendo de los límites que las preguntas de amistad permitían, pero si algo me gustó, fue que aunque trataba de mirarme seductor, en realidad a quien miraba era a mi cuñada.

A los dos minutos tenía en la mesa a marido y cuñada, ambos con caras de malas pulgas por culpa de Brian.

— Bueno, ¿un brindis de aguardiente? –preguntó Brian, ajeno al malestar que había producido. Llenamos los chupitos, los levantamos y añadió –: Por Alejandro, que por fin ha encontrado el amor en una bellísima mujer.

Daniela apretó los labios, se tragó de un sorbo el chupito, se levantó de la mesa, cogió a un chico y se puso a bailar con él.

— ¿Nos vamos a casa? – me preguntó Alejandro, viendo lo cansada que estaba.

— Me lo estoy pasando bien, lo que pasa es que todo el rato bailando salsa… es como cuando ensayamos una canción para concursar: ¡SIEMPRE LO MISMO!

— Ya es tarde, la próxima vez les diré que nos lleven a algún sitio en el que pongan de todo ¿ok?

— Vale, cariño –contesté cogiéndole de la barbilla para acercarlo a mí y darle un beso en los labios. Brian se levantó e hizo lo mismo que Daniela, cogió a una desconocida y se puso a bailar con ella.

Nos acercamos a mi cuñada para decirle que nos íbamos y dijo que se venía con nosotros, según ella no pintaba nada con los amigos de su hermano si él no estaba. Nos despedimos de todos hasta el sábado, que era a los dos días. Alejandro había quedado en ir a cenar a casa de su amigo Raúl después de Navidad, así que después de dar un beso a cada uno (aunque siempre tendía a dar dos y me quedaba como a medio camino), nos fuimos a descansar.

Llegamos y entramos en silencio. Las nenas dormían plácidamente. No quise decirle a Daniela que por más que me lo negara, era abogada y estaba acostumbrada a analizar a las personas y a saber lo que ocultaba cada una, y desde luego ella ocultaba de una manera inútil sus sentimientos por el amigo de su hermano.

Una vez en la cama, Alejandro me contó.

— Se liaron en una ocasión.

— ¿Cómoooo? ¿Cuándo?

— Fue hace años. Mi hermana siempre ha sido muy liberal y ha tenido muy claro que no quería tener una relación, él igual. Pero el caso es que desde que se liaron, la relación entre ellos ya no fue igual. No sé si en realidad ambos hubieran querido algo más pero ninguno se atrevió a ser quien lo ofreciera o quien lo reconociera, pero se acabó.

— ¿Lo ves? ¡Lo sabía!

— Pero Sara, eso fue hace años, no creo que mi hermana aún esté por él. Ella ha tenido sus ligues, y nunca ha querido tener nada serio con nadie.

— Tal vez porque a quien realmente quiere tener en su vida es a Brian.

Nos quedamos callados durante un rato. De pronto Alejandro, que estaba tumbado hacia arriba, se giró hacia mí y dijo:

— Sara, no te voy a negar que cuando compré el piso llevé a alguna que otra chica. – se calló para observar la cara que ponía yo mientras lo escuchaba. Como me vio tranquila, continuó – Pero luego me di cuenta de que no era para eso para lo que lo quería. En mis metas, sueños o como lo prefieras llamar, sabes desde que me conoces que quería tener una familia y a poder ser, muchos hijos…

— Oye, no te pases –lo interrumpí.

Él sonrió de esa manera que tanto me gustaba, entrecerró sus rasgados ojos que me decían «No me interrumpas» y continuó hablando:

— Decidí alquilar el piso y darle a mis padres el dinero que sacara del alquiler. Lo único que me importaba era saber que el piso estaba ahí, que era mío, y que si algún día venía con mi familia, tendría un lugar donde alojarlos.

— Por eso siempre que has venido has estado aquí.

— Sí. Esta vez le dije a mis padres que me quedaría en mi casa, y por eso a mi mami le sorprendió vernos aquí. No sé qué pensará, no le he preguntado, pero por muy a gusto que me sienta con mi familia de aquí, me gustaría estar a solas con mi verdadera familia en lo que he intentado que sea nuestro hogar en Colombia.

— Oh, Alejandro, ¡cuánto lo siento! Yo supuse…

— Tenías razón, solo que lo que supusiste no fue tanto ni para tanto, y me gustaría que el sábado, una vez pasada la Navidad, nos trasladáramos allí y pasáramos el resto del mes en nuestra casa.

— ¿Y podré comprar una cafetera?

— Por supuesto.

Esa noche fue la primera desde que llegamos a Bogotá en la que Alejandro me hizo el amor. Entre el Jet lag, el cansancio tras las visitas y mi enfado, lo habíamos obviado y era algo que ambos necesitábamos.

El día de Navidad lo pasamos como la Nochebuena, con mucha comida, mucha bebida y sobre todo, mucha música y buena compañía. Cuando el teléfono de Alejandro sonó, pensé que sería mi madre, pero cuando reconocí el número de Manuela me dieron ganas de decirle a Sofía: «Es la loca de tu madre», pero me contuve y la llamé. Sofía estaba jugando con su primo Andrés, que aunque era mucho más pequeño que ella, como mi hijastra se había convertido en una madraza desde que nació su hermana, le gustaba estar con él y sentirse mayor a su lado.

— Es tu mamá —le dije cuando llegó a mi lado. La adolescente cogió el teléfono y se fue a su habitación para hablar con su madre con más calma.

— ¿Cómo lleváis el tema Manuela? –nos preguntó Valeria, que se había dado cuenta de la llamada y quien por respeto, aunque a la niña sí le había preguntado cómo estaba su madre, no había sacado el tema con nosotros.

— Pues de la mejor manera que se puede llevar cuando se trata con una mujer que no está en su sano juicio —le contestó su hijo.

—Ay, mijo, qué pesar.

— No te preocupes, mami. Estamos bien.

El sábado, hicimos las maletas para instalarnos en el piso de Alejandro, y después de intentar una y otra vez que Daniela se uniera a la cena que teníamos esa noche en casa de Raúl, al final me tuve que poner firme.

— Mira Daniela, soy abogada, calo perfectamente a la gente, y además Alejandro me ha contado lo que hubo entre Brian y tú.

— Eso fue hace mucho tiempo.

— Sí, eso dice él, pero es que resulta que lo que yo veo es muy diferente. Saltan chispas entre vosotros por mucho que os intentéis evitar.

— ¿Estás loca? ¿No te diste cuenta de cómo te mira? Lo que no entiendo yo es como mi hermano no se dio cuenta y no le partió la cara ya, que ese hijuepucha siempre hizo lo mismo con sus novias.

— Un momento, ¿qué es eso de que siempre hace lo mismo?

— Pues que parece que Brian le tenga celos a mi hermano. Siempre que lo vio con una chica guapa, hizo lo imposible hasta conseguir que rompieran.

— ¿Lo dices en serio?

— Pues claro, por eso no me gusta. Es por lo que le hace a mi hermano, no es por nada que sienta yo.

Las cosas empezaban a parecerme cada vez más extrañas, pero había algo que no me cuadraba.

— Bien, entonces ¿podrías hacerme el favor de venir esta noche a la cena y así ayudarme o avisarme cuando te parezca que Brian se esté propasando conmigo?

— ¿No decías que eres tan experta en calar a la gente?

Le guiñé un ojo para darle ventaja y al final accedió. Lo conseguí. De nuevo la mujer de hierro uno, hermana pequeña de mi marido ceroooo.

Cuando volví a entrar en el piso de Alejandro lo vi con nuevos ojos. Era más grande que el piso en el que lo había conocido en Valencia, y estaba en uno de los estratos más altos de Bogotá. El suelo era de mármol, la cocina, color crema con la bancada blanca, era enorme y todas las habitaciones tenían armarios empotrados. Había dos baños y una terraza enorme en la que había una mesa y unas sillas.

— Veo que te gustan las terrazas.

— Siempre –me besó en la oreja y me estremecí.

Después de dos años, todavía mi corazón latía más rápido cuando sentía a Alejandro cerca, todavía me latía queriendo salir del pecho cuando temía perderlo, y todavía sentía ese hormigueo en la tripa cuando sus manos me rozaban.

Mientras deshacíamos las maletas, para las dos semanas que nos quedaban, no pude evitar sacar el tema, ya que me estaba reconcomiendo, y como abogada, necesitaba hacer preguntas.

— Cariño.

— ¿Sí, preciosa? –noté que mi marido se puso alerta. Tal vez ese cariño no había sonado tan bien como yo pretendía.

— ¿Has estado aquí con muchas mujeres?

— Oh, vamos, ya hablamos de eso anoche.

— No, no me refiero aquí en este piso. Me refiero aquí en Bogotá. Me refiero a si tu familia te ha conocido muchas novias.

— Cariño, sabes que me fui a España muy joven, y que ya llevaba tras mi ida la historia de Manuela.

— Ya, pero es que hoy tu hermana me ha contado algo que…

— ¿Mi hermana? ¿Daniela?

Alejandro se echó a reír y yo no entendía el por qué. Me sentí como una palurda, y no me gustaba nada esa sensación.

— ¿Te ríes de mí? –pregunté con los brazos en jarras.

— No, cariño, no. Me río me mi hermana.

—¿Y qué tiene tanta gracia? Porque si me lo cuentas a mí tal vez también me ría ja ja ja – estaba empezando a ponerme sarcástica, Alejandro me conocía muy bien y sabía que eso no era nada bueno, pero aun así no podía parar de reír.

— Daniela solo me ha conocido rollos sin importancia.

— ¿Y de qué te ríes?

— De que ella pensara que eran mujeres importantes para mí.

— Me ha contado que odia a Brian porque siempre te ha hecho romper con tus novias.

Ahora sí que la risa de Alejandro era tan escandalosa que Sofía acudió a nuestra habitación a que le contáramos el chiste y Elsa empezó a llorar. La cogí en brazos y Alejandro intentó tranquilizarse.

— Estoy empezando a creerte.

— ¿A qué te refieres? –pregunté, sin entender nada.

— A que va a ser verdad que Daniela está pillada por mi amigo, de no ser así, no se habría dado cuenta de nada. ¿Si te cuento una cosa te enfadarás conmigo?

— Pues depende –dije yo, poniéndome en jarras, aun con la bebé en brazos.

— Las chicas con las que me vio mi hermana romper por culpa de Brian, no importaban nada para mí. De hecho, hacíamos la prueba para comprobar si la chica merecía la pena o no.

— Pero, ¿qué me estás contando? –pregunté, cada vez más indignada, ¿quién era ese individuo y qué había hecho con mi marido?

— A ver, soy un hombre pero he de reconocer, que Brian es un hombre muy atractivo, y como nunca ha querido comprometerse con nadie… digamos que siempre ha sido el amigo libre con el que poder contar para comprobar si una chica valía la pena o no.

— Explícate.

— La verdad es que, ahora que te lo cuento… – se llevó el pelo hacia atrás, nervioso –. Me siento un poco avergonzado. Pero de eso hace mucho y ya sabes, éramos jóvenes…

— EX PLÍ CA TE.

— Pues que si Brian le tiraba los trastos y se iba con él es que no merecía la pena para mí.

— ¿Lo tramabais entre los dos?

— Sí, más o menos.

— Alejandro, esto es lo más… —Pero no pude continuar, empecé a reír a carcajadas, y Sofía, que había cogido a Elsa temiendo que nuestra conversación acabara en discusión, volvió a la habitación y rio con nosotros, contagiada –. Desde luego, tu hermana se merece que le deis una explicación. Estoy segura de que siente algo por Brian pero está tan convencida de que es un cabrón, que huye de él y de sus propios sentimientos. Además, he visto cómo Brian la mira y estoy convencida de que es correspondida.

— Sara, no sé si tienes razón o no, pero desde que vinimos con quien lo he visto tontear ha sido contigo, tanto que a punto he estado de partirle la cara en más de una ocasión y de explicarle que esta vez no vine con alguien que no me importara, sino que esta vez vine con mi mujer.

— Yo también creí eso al principio, me intimidaba si quieres que te diga la verdad, pero creo que lo hace para darle celos a tu hermana, porque solo flirtea conmigo cuando ella está presente. Por algún motivo está molesto con ella y es su forma de molestarla.

— Espero que tengas razón y no tenga que darle una paliza a ese hijuepucha porque es uno de mis mejores amigos.

— Ya verás como sí.

Recogimos a Daniela, dejamos a las nenas con mis suegros y nos dirigimos a casa de Raúl. Allí, nos encontramos a las dos parejas bailando el Ballenato La casa en el aire, de Escalona y sus ballenatos. Brian estaba sentado a la mesa con un chupito de aguardiente en su mano. Al parecer, ya iba un poco entonado porque en cuanto nos vio entrar, me cogió de la mano y me preguntó si Alejandro me había enseñado a bailar Ballenato.

— Por supuesto –le dije, intentando aguantar las ganas de decirle: «¿Qué te has creído? Es profesor de baile y os da cien mil patadas a todos». Pero me contuve.

Mientras Mariela preparaba chicharrón, arepas y patatas asadas, Karen y yo empezamos a hacer una ensalada, y me las ingenié de forma que Daniela bailara con Brian. Se notaba la tensión sexual entre ambos, pero apenas se miraban a la cara. Había que solucionar su mal rollo de una vez por todas.

Cuando la canción terminó y Daniela quiso ayudarnos en la cocina, yo insistí en que siguiera bailando con Brian, pero cuando ella se negó, tenía al chico de los ojos del color del cielo justo detrás de ella, quien la miró con el ceño fruncido y le dijo:

— ¿Te importaría decirme por qué eres tan borde conmigo? ¿Acaso le hice algo a sumerçé?

Daniela lo miró sin saber qué hacer ni decir. Por un lado si le decía el problema que tenía con él se podía montar allí un numerito, que como invitada educada no quería que pasase; por otro, le tenía tanto rencor que no pudo aguantarse, así que explotó.

— A mí no, guapito, a mi hermano.

— ¿A tu hermano? ¿Puedes decirme qué carajos se supone que le hice yo a tu hermano?

— Romperle todas las novias que ha tenido. Y no creas que ahora no me di cuenta de que estás intentando lo mismo con Sara. Eres un hijuepucha que como no quiere comprometerse, no deja que los demás lo hagan.

— Daniela, estás equivocada –dijo Alejandro, que había escuchado a su hermana hablar a gritos y acudió en defensa de su amigo.

— ¿Cómo dices? –preguntó Daniela, contrariada.

— Pues que aunque no lo creas, Brian me ayudó con esas chicas. Él se metía por medio para comprobar si las chicas estaban realmente interesadas en mí o si se irían con él o con cualquiera que le propusiera algo más que un simple bailarín.

— Pero tú no eres un simple bailarín –dijo Daniela, con un hilillo de voz y entendiendo cada vez menos.

— Ya, pero eso ellas no lo sabían. Brian les decía que era juez, que tenía mucha plata, y me dejaban supuestamente por él.

— ¿Supuestamente?

— En realidad yo no quería nada con ellas –añadió Brian.

— Entonces, todo este tiempo… estuve enfadada contigo… ¿por nada?

— Me temo que sí –contestó Brian.

Las chicas habíamos dejado de preparar la cena para observar la discusión entre una pareja que saltaba a la legua que sentían algo el uno por el otro.

— Ya, pero… ¡tú tampoco estuviste bien conmigo, y yo no te hice nada! –exclamó Daniela, dándose cuenta de que la lejanía entre ambos no solo la había puesto ella.

— Me despreciabas, ¿qué querías que hiciera? Nos enrollamos, por primera vez sentí algo por alguien, me habría comprometido por primera vez, pero no solo me dejaste claro que no querías tener pareja sino que empezaste a mirarme mal y a alejarte, ahorita ya entendí el por qué.

— ¿Te habrías comprometido conmigo? –preguntó Daniela, sin acabar de creérselo.

— Daniela, desde que conocí a Alejandro me he sentido muy atraído hacia ti. Si nunca me comprometí con nadie fue por la esperanza de que algún día me mirases con buenos ojos y te dieras cuenta de lo que siento por ti.

— ¿Sientes algo por mí? –A Daniela cada vez le costaba más salir de su asombro —. ¿Y qué pasa con mi cuñada? Te vi hacerle ojitos desde que llegaron.

— ¡Pero qué ingenua que eres! –exclamó Brian. Pero antes de que pudiera explicar algo que tal vez a él no le creería, intervine yo.

— Lo hacía para darte celos, cielo.

— ¿Te diste cuenta? –me preguntó Brian, incrédulo.

— Chicos, soy abogada, calo a la gente. Supe de vuestros sentimientos desde el primer día. Además, Brian, podías haber sido más disimulado y no haberme puesto «ojitos» solo cuando Daniela estaba cerca.

— Vaya, pues sí que lo hice mal.

— Te importo –dijo Daniela, sin saber si acercarse a él o no.

— Más que nada –le contestó Brian.

— ¿Queréis besaros de una vez? Pretendo acostumbrarme a estas escenas romanticonas que nunca han ido conmigo pero, por favorrrrr, iros a una habitación y desahogaos por todo el tiempo que os habéis estado deseando y habéis hecho el imbécil… Ambos –maticé.

Daniela miró a Mariela, la dueña de la casa, y ella levantó la barbilla indicando “adelante”. Tímidamente, la parejita se cogió de las manos y salieron de la cocina.

— Tenía que venir mi abogada favorita para que esos dos se unieran –dijo mi marido, dándome un beso en los labios, discreto, pues estábamos delante de más personas.

— Uy Mariela, les dejaste ir a una habitación pero ¿no os pone saber lo que estarán haciendo? –preguntó Karen entre risas.

— Mejor que no lo pensemos. Vamos a bailar un rato y dejémosles tiempo, así, con la música no los escucharemos y ya cenaremos más tarde, la noche es joven –opiné. Estaba harta de cenar tan temprano porque no estaba acostumbrada a irme a la cama tan pronto. Por un día quería cenar a la hora que lo haría en España, y acostarme tarde para variar.

El resto de la noche fue de lo más agradable, aunque tuvimos que soportar el tonteo de dos personas que decían no querer tener una relación seria con nadie, porque se deseaban tanto como para tenerlo con otra persona que no fueran ellos. Era abrumador, pero me sentía feliz porque había sido gracias a mí. No, ¡¡si al final me iba a convertir en casamentera!!

Como al final se nos hizo muy tarde y el piso de Raúl era muy grande, para aprovechar más el poco tiempo que estaríamos en el país, nos propuso quedarnos a dormir y así lo hicimos. De todos modos, habíamos quedado con mis suegros en que recogeríamos a las niñas al día siguiente.

Como siempre, fui la última en levantarme, y cuando acudí a la cocina todos hablaban y reían. Me alegre de ver a Alejandro tan feliz.

— Buenos días, Sara, ¿te apetece un tinto? –me preguntó Mariela.

— ¿Recién levantada? –pregunté, dando por hecho que como ellos seguramente haría horas que estaban levantados ya habrían desayunado, pero yo, necesitaba mi café con leche antes de empezar a tomar alcohol.

— ¿Perdona? –Mariela no entendió mi pregunta, pero Alejandro pronto nos explicó a ambas, que para mí un tinto era un tipo de vino y que para ellos era un café solo y largo.

— Vaya, pues nunca lo habría imaginado –dije —. ¿Podría ser con un poco de leche?

— Claro, mija.

El resto de la semana lo dedicamos a conocer los dos puntos más altos de la ciudad, Guadalupe, a donde fuimos con Brian y Daniela; y Monserrate, a donde llegamos en teleférico con mis suegros. Ambos sitios eran impresionantes, desde allí se veía toda la ciudad, y hacía mucho frío debido a la altura. Por fin sentía la Navidad como en casa, con mi chaqueta gorda, mi gorro y mi bufanda.

También visitamos las ferias, unas calles en las que habían tiendas vendiendo toda clase de cosas muy baratas, donde cada dependienta te saludaba al verte pasar con un: «A la orden, ¿qué desea? ¿Qué está buscando?». Acabé mareada. Acostumbrada a mis conjuntos de marca por mi trabajo, lo que allí vendían no era de mi estilo, pero para Sofía fue ideal. Le compramos jeans, deportivas, cazadoras de piel y de lana, utensilios para el pelo… Ella estaba feliz por sus compras y yo por el paseo y por poder conocer todos los recovecos de la ciudad.

Pronto llegó Nochevieja, noche en la que habíamos decidido pasarla de nuevo en casa de mis suegros. En breve se nos acabaría el viaje y había que aprovechar estar juntos al máximo. Valeria preparó ajiaco, la comida preferida de Alejandro, que consiste en una sopa de pollo y una gran variedad de patatas (puesto que en Colombia está la patata criolla, la pastusa, la sabanera… es decir, muchas más que en España). A la sopa se le añade crema de leche, alcaparras, arroz blanco, aguacate… Al principio pensé que menuda mezcla más extraña me iban a dar de comer, pero cuando lo probé, uuuummmm qué rico estaba. Lo acompañamos bebiendo Colombiana, aunque a Sofía le gustaba más la Kola Román, que es un refresco con un cierto sabor a fresa. Como en Nochebuena, había toda clase de bebidas típicas de allí: Kola Sol, Colombiana, Pony Malta, Postobón, etc.

Bailamos todo tipo de música caribeña: salsa, merengue, bachata, chachachá, ballenato, salsa choke, boogaloo… Nos lo pasamos francamente bien, nos quedamos a dormir allí, y al día siguiente cuando llamé a mis padres y noté su habitual frialdad, sentí pena por lo poco que nos quedaba para volver.

La última semana hicimos una excursión en familia al parque Jaime Duque, cuyo fundador destina todos los beneficios del parque para ayudar a asociaciones de ancianos, hogares infantiles y conservación de la fauna. Dejamos los coches en el parqueadero y nos pusimos a hacer cola.

El parque, además de instalaciones para los más pequeños y una especie de feria para todas las edades, consta de un zoológico y una réplica del Taj Mahal. Allí comí crispeta, una bola de maíz dulce que estaba deliciosa, y volví a comer ajiaco, no sin admitir que el de mi suegra estaba más bueno. Fue un día genial junto con mis suegros, cuñadas con sus respectivas parejas, y la recién estrenada Daniela junto a Brian. Los dos se miraban ahora con cara de deseo y me di cuenta de cuánto habían ido acumulando los últimos años, porque no podían parar de besarse y manosearse sin importarles quien estuviera presente.

— Ay, mija, ¡quién me lo iba a decir a mí! –suspiró mi suegra, como si nunca se hubiera dado cuenta de lo que sentían el uno por el otro. ¡Pero si era evidente!

El viaje se acababa y me pareció estar más triste yo que Alejandro, así que no pude evitar preguntarle si no le importaba tener que irse.

— Cariño, el año que viene volveremos.

— Ya, pero hemos estado tan a gusto. Nunca me había sentido tan en familia como aquí, y ahora volver de nuevo a la rutina…

— ¡Sara, no me puedo creer lo que te estoy escuchando decir! ¿En serio eres tú? ¿O qué has hecho con mi esposa, la adicta al trabajo?

— De sobra sabes que ya no soy así, y sí, me da pena volver a la realidad. Han sido unas vacaciones fabulosas.

— Lo sé cariño, pero repetiremos todos los años. Quiero que mi familia vea a Elsa crecer, y vamos a seguir en contacto. Yo estoy acostumbrado a estar sin ellos, pero elegí vivir en España y gracias a eso te conocí a ti.

— Oh, Alejandro, te quiero tanto.

— Y yo te amo más que a nada.

Y el final del viaje llegó. Entre lágrimas nos despedimos en el aeropuerto. Toda la familia y amigos vinieron a despedirnos, así como un mes atrás habían venido a recibirnos. Pero lo que antes había sido la alegría del reencuentro, ahora era tristeza por la despedida.

— No estés triste, mija –me dijo mi suegra –. Ha sido un placer conocerte, saber que quieres a mi hijo y ver lo bien que estáis juntos. Nos veremos todos los años. Cuida de mis pequeñas, ¿sí?

— Por supuesto, Valeria, eso ni lo dudes.

Teníamos que embarcar, ya no podíamos retrasarlo más, así que intentamos mirar el lado bueno, Sofía tenía a sus amigos en España, yo tenía ganas de volver a ver a Nerea y a su pequeña, y sabía que dejaba a gente que me quería, pero que vería cada año, y el tiempo siempre pasa volando.

Cuando llegamos a casa, por muy cansada que esa noche estaba, no pude evitar recordar cuando habíamos estado paseando por las ferias, así que mientras Alejandro se duchaba, como las niñas ya estaban dormidas, me desnudé, me tumbé en la cama, y con las piernas abiertas le dije a mi marido, cuando salió de la ducha:

— A la orden, mi amor, ¿qué desea?

[1] Scott significa Dama bonita.

[2] Combinación del «hola qué tal» en Scott.

[3] Bueno en Scott.

[4] Una pequeña bolsa de piel que cuelga de la cintura con una cadena.